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Социалистические обязательства 
КОЛЯВЛМВА ЧИСТА КРУПНОПАНЕЛЬНОГО домостроения 

НА ЮТ ГОД 

оие считать производствен-
ным подразделением. обу-
чить профессии отделоч-
ника 30 у т а ц ш с г 

В ПАРТКОМЕ 

веете по геиоодрдду сло-
тмиюсь • объеме 11.2 
ш и ш а рублей, собст-
венными силами — 385 
тысяч). 

Среди субподрядчиков 
успешно отравились с пла-
ном года 16 организаций 
из 37. 

А. ЖХЛКЗЦОВА. 
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Трест площадка НВЖС 
Трест-площадкя М 1 
Трест Л» 3 

Трест-площадка НВЖС 
Трест НВСС 
Трест-площадка 
Трест М 3 
Т^есг-площадка М 3 

жкк 
СУОР 
Трест М 4 
Трест КПД 

•575 6190 96 
30979 34384 118 

8435 8454 100 
6400 7239 113 

370 370 . 100 
4370 4543 104 
7643 9696 137 

33310 33855 101 
Нижиеаартоаскмефтег а а 
Публикуем ответ вам. ди-
ректора конторы И. Вале-
то воД 

«Стаял обсуждалась • 

340 439 138 
790 884 109 

3810 3039 107 
честяе блюда нз натура-
льного мяса. 

За допущенные нару-
шения > технологии ф к . 
го пиления блюд, вьип-

/ > 



вкльно опретаен лии ит 
подряда по жилищному 
строительству на 166т 
год. поэтому сейчас не-
доспит 10 миллионов 
рублей для обеспечения 
нормативного задела и 
нормальной загрузки по. 
т о м » треста КПД. По 
Мкнзиерго на 3 перехо-
дящих дома Л» 3 и . 4 2 5 
в 10 ом микрорайоне 

план всего 500 тысяч руб. 
лей — работа потоков 
останавливается. 

Очень медленно разво-
рачивается договорная 
компания. И хотя объемы 
капиталовлоямына-у неф-
тяников падают, но пот. 
ребность в жилье и объ-
ектах соцкультбыта воз-
растает у других заказ, 
чиков — Ниидевфлот. 
Мннтрансстрой. миииеф-
тегазстрой. Миммоитаж-
спепстрой н других. Это 
приводит к диспропорции 
в строительстве объектов 
с оц культбыте. их ниже, 

нериом обеспечении. Вмдк 
мо. пора создавать в го-
роле управление наостри. 

® г о д . второй год 12.ой 
пятилетки. Подразделения 
объединения подвели ито-
ги. Задание в целом по 

генподряду выполнено на 
103 проценте, при плане 

205.0 миллиона рублей о с . 
воено 312.3 миллиона. 
Из шести генподрядиых 
организаций с планом 
спраинлнсь пять. Отстала 
только трест-площадка 

1. 
Собственными силами 

задание 1986 года пере, 
выполнено на 7 миллионов 
рублей, в том числе за 
счет роста производитель-
ности труда увеличен объ . 
ей СМР на 2Л миллиона 
рублей. Лучших реэуль-

" " Ч И П г о * * . 
Нвобхцяпю давить, п о 
т т дом к о л л е г а тресте 
строят нз изделий, вы-
пущенных сверх плана 
В 1967 году будет введен 
9-этажный жилой дом 
Л* 8 в 7 .ом микрорайоне, 
начато строительство 5 
этажной малосеае*ки а 
18-ое инкрорейоие. трех 
детских садов по 280 

невский А в год своего юбилея кол. 
лектнв УМР выйдеГ на Радужный и 
поселок Белозерный. 

По сравнению с 1977 годом управле-
ние механизированных работ выросло в 
4Л раза. Свыше семи миллионов рублей 
строительно-моипик»п р # о > — пасов 
итог работы в пе^яом году" 12-ой пяти, 
летки, который механизаторы закончи-
ли раньше с р * "а а. Права виц-
ственные задания коллектив управления 
выполняет нз месяца в месяц. Рост 

строительно . монтажных работ по срав-
нению с 1977 годом составил 143,2 про-
цента. а производительность труда на 
одного рабочего в целом по управлению 
выросла до 130,1 процента. 

В управлении механизированных ра. 
бог трудится свыше трехсот человек. 
Основная их работа — вертикальная 
планировка объектои, подготовка тран-
шей для прокладки инженерных сетей, 
коллекторов. Все специализированные 
управлении в тресте обслуживает тех. 
инка УМР. То* в работе задают вете-

автокрана. профгрушюрг участка ПТМ, 
машинист экскаватора Виктор Николае 
вич Коросты***, старший прораб Юрий 
Геннадьевич Ефимов, кандидат в члены 
КПСС — недавшо комсомольцы набрали 

Большую программу но 
гоэдаиию базы строки» 
дустрни предстоит выпол 
нить коллективу нашего 
объединении и 12.о* пя-

тилетие. Уже строится 
3-аи очередь завода КПД. 
сдача которой обеспечит 
увеличение выпуска де 
талей жилых домов со 
108 до. 380 тысяч квад-
ратных метро* * год. За. 
Вод ЖВК на 100 тыся^ 
яубометро* железобетон 

ных изделий а год обеспе 
чит переход на крупно-
панельное строительство 
детских садов и школ. 

Намечаю строительство ПОРТРЕТ РАЦИОНАЛИЗАТОРА 

3 1 Л Радужному —48.5 
при плане 59Д тыс. к*, М-
п. Покачн — 37,7 при 
плане 33,8 тыс. ка. м. 

Всего за год подразде. 
лениямн введено в экс-
плуатацию 6 5 обметов, 
в том числе две а и о ж а 
Нижневартовск*.' одна — 
I Мегноне.. одна 1 п. По.' 
качах. пять детских садо*. 
нз них — три в Ннжне-

устаибвлек план 315460 
г щ я г . 1>У4ш* 
центев рост* и 1вв6 юду. 

Необходимо обеспечить 
«аса 388.6 тысяч квад-
ратных метро* жилья, в 
том числе аяя Мяянефте 
про на — 330.7 по сов . 
с • веяному строитель*. 1 ву 

А ст». — «НА удлгаов стгошп» • я р нет г. 

- СТОП: ОТПИСКА 

ВЗЯЛСЯ ЗА ГУЖ... 
> декабре Л в в года 400 
к у о о м т р м плит пустот-

линия СЫЗДА-линия жизни 

ПРИБАВИТЬ В РАШЖЕ 

текущего года достигли 
коллективы треста М 4. 
трест • площадки М 3. 
трестов КПД. Спецстроя 
и УМР-3. 

По вводу жилья объе. 
днненне в целом тоже 
успешно справилось с ус-
тановленный планом. Вве-
дено 390.7 тысяч квадрат-

ных метров жилья при пла-
не 376.9, в том числе для 
Мнияефтепрома при пла-
не 343.6 тысячи квадрат, 
ных метров введено 360,8 

тысяч квадратных мет-
ро*. из них по Ннжнс. 
картовску - - 143,6 тыеич 
квадратных м е т р о в 
при п л и е 138.Х по М е . 
гиоиу — 25 тысяч квад-

вартовске. 
РУС.4. досрочно ввели 
км«оте*тр «Мир», 4 мага-
зина общей горгевой пло. 
щадью 1100 и**др*тиых 

метра. 
Подводя итоги работы 

за год по минмстерствим 
н направлениям, следует 

отметить, что в целой план 
выполнен, кроме пром-
строительств*. Одна из 
основных причин ш и ш . 
НИИ — позднее предс1ав-
ленке проектно.сметной 
документации на вторую 
очередь завода КПД и 
ЖБИ-100. поэтому объе. 
диненне не смогло свое-
временно разместить за. 
казы по заводам на изго-
товление конструкций, 
внлючнть их монтаж в 
план субподрядным орга-
низациям. 

Отрицательно сказы**, 
ютси и* результатах ра-
боты недостатки в плани-
ровании. Таи. опять же 
нз.за отсутствия сметной 
документации был непра-

до 4800 квадратных мет-
ро*. построить оаощехра. 
нилнщ на 1366 мест. 

Таковы наши задачи на 
1967 год. и мы должны 
настроиться с самого на-
чала года на их выиол. 
некие. «...Каждый из нас 
обязан прибавян в рабо-
те. к прибавить основа, 
тельно. — сказал М. С. 
Горбаче*, в Новогоднем 
обращении и советскому 
народу. — Только так 
можно обеспечить ускоре-
ние и значительными тру. 
довымн достижениями оз-
наменовать 70.летне Ве-
ликого .Октября». 

К КОНОЛЬЦЖВА. 
• клана 

Не р ц молл 
победителем социалистического сорев-
нования внутри треста. А победить в 
сегодняшних условиях — »то значит 

трудиться отлично по к е м показателям. 
Именно так стараются работать механи. 
заторы, зная что от их стабильного тру 
да во многом зависит хорея**, ритмич-
ная работа всего траст*. 

Хочется в знаменательный день поз. 
дравить коллектив УМР с «круглой» 
датой в его жшии м пожелать механи-
заторам крепкого вдороаья. еще больших 
производственных успехов. 
/ А . ВОГОСЛАВСКИЛ. 

а г а а ш ОТиЗ ераста 

(ИЗ ЗАМЕТОК ДИРЕКТОР А) 
ты и трест-площадки. 
Были построены капи-
тальные здания объеди-
нения. Жилстроя. Спец-
строя, ОДСП. з с м . 
УПТн... А нам «от щед 
рот аеликих» выделили в 
1979 году первый этаж 
полусгнившего деревянно-
го здания. И на том. как 
говорится, успокоились. 

Да'рааае только в этом 
наши беды и нужды? Не-
мало рабочих обучаются 
сегодня с отрывом от про 
изводстша, что качествен -
но улучшает профессио-
нальную подготовку, поз-
воляет проводить более 
углубленное изучение наи-
более важзвах а з н а « . 

щанне построить его в 
минувшем году, но под-
крепить своя слова де-
лом. видимо, не считает 
нужным. 

На сегодня закрыто 
обучение водителей объ-
единению Стройтранс из-
за отсутствия автодрома 
н -слесарных мастерских. 
Нет у нас до сих пор и 
мастерских дяя обучения 
по специальности дере-
в о о б р а б о т к а и отделоч-
ника. сварочно - резатель-
ных постов... Всего в этих 
заметках не перечислишь. 
И решать эту проблему 
нужно кардинально н 
комплексно, а не латать 
одну з* другой старые 

ной. Опустел длинный 
узкий коридор. 3* дверь-
ми учебных классов идут 
занятия. Начался обыч-
ный трудовой день в на-
шей небольшом педаго-
гической иоллеитиве. 
Дробно стучит пишущая 
машннка Л. Р. Хайбрах-
мановой. хлопочет по хо-

дореяко. библиотекарь 
Г. И. Акимова сосредо-
точенно занимается клас-
сификацией новой учеб. 
но - методической лите-
ратуры... 

Кажется, совсем не-

УКК. но быстро переду-
мала, вамвяиа его строи-
тельством ПТУ. Безуслов-
но. ПТУ необходимо. и 
мы. как педагоги. это 
прекрасно понимаем, ио 
одно не должно отменять 
другое. Опять учебно 
курсовой комбинат ока-
залса вме планов на бу-
дущее. История уж» в 
которой ра* повторяется. 

А потому мы выходам 
а руководству с яо*ым 

занятии Вот и затягива-
ют наши курсанты пояса 
потуже и ждут — ие до-
ждутся пока - закончите* 
последний урок Каков 
уж тут интерес а пред-
мету. на голодной - то 
желудок? 

Но мы вроде бы ава-
ли вместе с нашими но-
выми соседями. СМУ-9 и 
е м у . 1 0 треста КПД. ре 

За 15 лет мы обучили 
более 31 тысячи человек, 
оправдав свое главное 
предназначение, .— быть 
кузницей кадров объеди-
нении. За эти годы наш 
многотысячный коллектив 
строителей возвел, мож-
но сказать, целый горох 
А вот одно здание для 
своего учебмо-курсового 
комбината — таи а не 
сумел осилить Восемь 
лет мы проработали а 

СВОЮ ГАЗЕТУ 
воя рубриками «Мы пра-
зднуем», «Комсомольцы 
ЗСМ», «Внимание: бесхо. 
вяАственность» и другие. 
Прячем издаются эти фо-
томонтажи. *ак говорится, 
по горячим следам, и вое. 
принимаются они с боль 
шим интересом. Надо при. 
знать, что такая форма 
подачи информации на за-
воде отлажена очень чет. 
ко, только вот нигде не 
значится, кто же работал 
над этими номерами: то ли 
это приложение к стеига. 
зете ЗСМ «Строитель», 
то лн «Комсомольский 
прожектор». 

—Стараются у нас в 
основном комсомольцы,— 
уточняет член партбюро 
Алла Сергеевна Косикова. 
— Они у нас боевые, 
везде успевают. 

Очень хороший стиль 
работы — везде успевать, 
но когда я каждом цехе, 
на участке будет висеть 
своя стенгазета, рассказы-
вающая о делах, пробле. 
мах коллектива, и не от 
случая к случаю, а систе-
матически. то и трудовой 
настрой будет у работ-
инков совсем другим. 
Вот тут-то и необходимы 
внимание и контроль пар. 
тийного бюро завода. 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 

р а с с и п и т Яш—,1Ш1111Ь 
Ольга Врмзпымп, уже не 
первый год постоянный 
член редколлегии завода 
строительных материалов. 
— Пока мы чаще выпуска-
ем «Боевые листки», 
«Молнии». «Острые сиг. 
налы», листки «КП». На-
пример. многие цеха, 
бригады, наконец весь за. 
вод, выполнили план года 
досрочно, и мы. редколле. 
гня, стараемся ие оста, 
вить без внимания нн один 
такой факт. 

Правда, пристроены эти 
* молнии» были везде по-
разному. В арматурном 
цехе листку нашлось ме. 
сто на стене комнаты от-
дыха. если ее можно так 
назвать.. На соседней сте-
не был в иве шея стенд 
«Профсоюзная жизнь». 
Специального же уголка 
для стенгазеты здесь нет. 
Возможно, когда будет 
запущен новый арматур-
ный. найдется и более 
определенное место для 

ц е п , тоаи следим ва тем. 
чтобы все у нас было 
свежим, тан сказать, а не 
месячной давности. — де. 
лнтся старший мастер цс 
ха Людмила Николаевна 
Малеева. — Только вот 
стенгазета у нас, к сожа. 
леяию. не выпускается... 

По всей видимости, парт 
бюро завода пока еще не 
нашло времени действен, 
но организовать эту рабо-

ствует • отсутствие поли-
гона для прохождении 
щшиики будущих кра-
новщиков. стропалкцн* 

в постановлении отчетно . 
выборного собрания ком-
мунистов конкретно запи-
сано: «Активизировать ра-
боту стенной печати по 
цехам». Есть н первые 
шаги в выпоатненни это-
го пункта: в ДОЦе дела-
ют специальные стенды 
для стенной печати, вы. 
браны ответственные... 

Впрочем. на заводе 
уже есть давно отрабо-
танная и полюбившаяся 
многим форма стенгазеты 
— вто фотон «формация. 
О том. как поработал кол. 

ЕДИНЫЙ ПОЛИТДЕНЬ 

в цехе железобетонных 
изделий. На доске объяв, 
леиий белела уже знако-
мая «молима, рядом рас. 
положились портреты пе-
редовике* производства 

Огекды, плакаты, лоска 
проижпстаениы* покааа. 
телей заняли подобающие 

ском субботние р*сска. 
зыавлось а «Фотомтер-
выо с объектов города», 
в котором фотографии, 
стихи рабочих поэтов 
отравили ударный труд 
заводчан. Такие же 
фотогазеты выпускаются и 



- НОВОГОДИИЙ РЕПОРТАЖ • о т ДВУХ — д о с е м и 

Ш ЩДОШШ Ш О В ВЕСЕЛЫЕ ХОРОВОДЫ 

м р ш и ] — - Начинаем, начинаем Новогодний 
Дружно скандируют зайчики, снежник 
клоуны — все участники утренника подготовительных 
групп • детском саду М 38 «Рябинка». Вот он долго 
жданный Н самый любимы* праздник нашей детворы 
— Новый год. Нарядные костюмы, отражающие а се 
ребре и золоте шуршащей фольгу разноцветные огни 
елки, улыбки, радостный смех, а еще любопытство а 
карма, серых, голубых глазах — что же сегодня при-
пггоамла для ммх Василиса Прекрасная — Нелля Ва 
*ильевна Носком — такая знакомая, «наша» воспи-
тательница. которая из обычной Нелли Васильевны 
вдруг превратилась а добрую сказочницу. 

И «от она взмахнула волшебным лерок жар.птицы. 
На минуту а зале гаснет сап, а когда авоив аспыхи 
аает - на полянке, перед елочкой, утя пятя а 
поют свою веселую беззаботную оесенкт Дакар Иш 
оаеа. Сережа Емелькиои. Алеша П о л о с к и » — асам 
известные Ниф-киф, Нуф.нуф. Наф-Нлф. И сяоиа 
взмах пером: рыжая плутовка Лксичквчаирмаа 
с такими хитрымв глазами, ужкмкамм • прмп 
ласковостью очаровала всех ребят, заворожила I 
Очень непринужден но, естественно получается 
картинка у Юли Щербаковой, и г 
лей - пап м мам сегоотяшних сказочных про>. — 
долго не отпускают ее с веселой полянин. 

Но что это? Г^юм, грохот, страшные ирммм арыва 
к.тса а зал. Замешательство ребят сменяется летом 
испугом, когда • дверях показывается алая Баба Яга 

со свое! дочкой—Какой как т а ее и щ и , Стран;. 
пый крючковатый кос, горб, е м ы е лохматы* ВПВЛГТ1 
заставляют ребятню отпрянуть, когда ома просит «ус . 
тит* их с Кикиморой ва правдами. «Нет* Нет)». — 
кричат ребятишки. И тогда алая, коварная Веб* Ягв 
заколдовывает добрые сказки, по взмаху волшебного 
пера появляются обманщики Кот Вазилио с Лисой-
Алисой. злой Карабас. Варабас. сварахвая, в ре хвал 
мачеха. Только амешателметво Деда Мором я Снегу, 
рочкн спасает всех от иеоианных гостей. 

А праздник продолжается. Кружатся снежинки, 
танцуют семь гномов со своей повелительницей Вело, 
снежков... 

И вот подошел самый интересный мовкят аолпвеб. 
стаа — Дедушка Мороз ищет свой большой мешок с 
пг даркамн для ребят. Но что это? Мешок яшм*. — 
он все арема убегает, я дедушка с внучкой С в е т о ч , 
кой. Сказочницей никак не могут его догнать. Новый 
сюрприз: оказывается, ато опять проделкк Бабы Яш. 
• но добрый праздник Левого года одевал добрыми н 
елых героев сказок. И вот онн уже вместе с Дедом 
Морозом. Снегурочкой раздают подаркк сказочным 
героям. 

Утренник подоспел к концу, по долго еще • глазах 
восторженных ребятишек будут отравиться разно-
цветные огни волшебна*! новогодних елок. 

Л. РЛДАКВА, 

Пьеро • цыганка, сне. 
РУИЖН • ' . 
щи с хитрой . 
«акте в одном хороводе 
кружились ребятишки ра-
ботников объединения во. 
>фуг лесной пэстьк—укра-
шенной эелвио» елочки. А 

устроили шв »1У 
кую натречу 

ру«»ол*т*л<-м 
А. ОосиимВ, 

В ВЖССОНОЕА, 

Г Ж Й . 

В ГОСТЯХ У СКАЗКИ 
Под >рды веселой. аккорд] 

залихватской музыки 
зале детского сада «Буря-
тию» вместо Деда Моро-
за н Снегурочки появи-
лась Баба Яга с разбой-
никами — инсценирован-
ной сказкой начался 
праздник Нового года а 
детсчрм саду М 30. Злая 
Виба Яга хотвда сорвать 
детям утренник, связав 
Деда Мороза и Снегуроч-
ку. но лесные звери — 
лиса. ааЯяы, белочки, 
волк — все ребята стар-
шей группы, — освободи-
ли своего любимого де-
душку С внучкой. 

Ведущая О. А. Зольнн-

кова вместе с Дедом Мо-
розом. Снегурочкой вовле-
кали детей а интересные 
игры, водили с ними хоро-

Хорошо постарались 
взрослые — музыкаль-
ный руководитель Я. Н. 
Маарина. члены роди-
те льсвосо — М Н. Е. 
Киртаиоаа. а С. Верши-
нина, А. Н. Усова н дру-
гие, — чтобы устроить 
детям настоящий веселый 
праздник улыбок, смеха, 
радости. 

В. ЛКДКХИНА. 

Т А Е Ж Н А Я Г О С Т Ь Я ЛЮБЛЮ МОЮ ЗЕМЛЮ 

•в вела риааииа» в рвйнтв- ' • 
в двавев! XXVII емаяа 
КПСС, с е ч - — - А 

треста КПД Ольга Сур. 
пав. О м вщщмвач вое-

Ю М О Р -

Фотоэтюд Ю. БЫСТРОВА. 

ТВОРЧЕСТВО НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ 
АЛЕКСЕИ КАЛИНИН. 

> ю те»-
д " ? : «Чаще 

пишу прозу: рассказы, 
фелдетоиы, сказки... Но 
не забываю и поэзию, для 
которой требуется повы-
шенный накал эМ0Ъко% 
нального. психологическо-
го состояния, особая яс-
ность мысли, ее вопло-
щение в образ». 

В ЛЕСУ 
Поднимешь ветку ели 

стройной. 
Покрытой белым 

жемчугом. 
И вновь увидишь вечно 

новый. 
Открытый настежь 

Глухарь, дремавший 

Проснулся на кривой 

сосне. 
Зайчишка потянулся 

нежно, — 
Весну увидел он во сне. 
И странный гул колышет 

воздух 
Откуда-то с высот небес 
И вновь напевной трелью 

звонкой 
Разлился новогодний лес. 
...Давно замерз, но 

не уходишь. 
Да как же можно 

тут уйти. — 
Червонным золотом 

восходят 
Из чащи детские мечты. 

Шестой год работает 
в сметам траста Сйц* 
строй ТАТЬЯНА ПНЧ-
КУР — 11ИВ1 ц ц и йтЯГ 

рок «Может быть, мои 
стихи будут «не по сезо-
ну». но я люблю летний 
дождь, об этом и пишу, 
когда выдается свободная 
минутка...». 
Кто видел город 

после бури. 
Когда гроза промчалась 

лихо. 
И грохотала, н блестела, 
Н шлепала по теплым 

лужам?.. 
Полнеба в темно-синем 

цвете. 
И дождь шумит, 

как буйный ветер. 
И нет на улице прохожих. 
Укрывшихся до дней 

т 

йг 

• 

Н. КАПУСТА. В. ШКАРБАН. 

А я люблю дожди * грозы 
И чем-то я на них похожа. 
Люблю пройтись босов. 

без эокта. 
А дождь поет. 

поет о чем-то . 

- п » 
А. СЕМЕНОВ. 

А. Ж. I 
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ПРОЛИТ АНН И ЬСЬК СИ-АН. С^Л^^ПССЫ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ПЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ЦИЖНЕВАРТОВСКС.ТРОЙ 

с т и ю великого ОКТЯБРЯ - 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

В Е С Т Н И К С О Р Е В Н О В А Н И Я О Р И Е Н Т И Р - У С К О Р Е Н И Е 
доаые бригады В. С. 
Кутякова из объедине-
ния Стройтранс. В П. 
Федорова с завода 
строительных материа-
лов. М- Г Обрусияк с 
треста КИД. А. С. Сте-
панова. II. II. Ксено-

Йнтоеа из треста 
ецстрой и многие 

другие. 
Вместе с новым 

1987 годом начален 
второй, решающий этап 
.Всесоюзного социали-
стического соревнова-
ния по достойной 
встрече юбилея Вели 
кого Октнбрн. Равне-
ние на качество и эф-
фективность. дисципли-
ну и организованность 
должны стать ориенти-
ром дли каждого кол-
лектива. для каждой 
бригады. 

Н. ПОПОВА, 
вшаиер ОТнЗ объ-

ровцы не раз станови-
лись победителями 
удариьи недель а те-
чение полугода. Фонд 
этой бригады за при-
зовые места насчиты 
аает 400 рублей. 

Хорошо потрудились 
в 1988 году иа удар-
ной юбилейной вахте 

водители бывшей брига-
ды А. А. Каибарова 
автобазы 1* 7 объе-
динения Огройтрана 
На счету у них 
180 рублей. 

У мотористов А. И. 
Носова с завода строи-
тельных материалов а 
бригадной копилке так-
же 180 рублей. 

Победителем почти 
каждой трудовой неде-
ли в УПТК в течение 
полугода был коллек-
тив стропалыцкнов 
С. С. Синяка. На сче-
ту этой дружной брига-
ды — 130 рублей. 

Не раз призовые 
места занимали пере-

организации производства 
„ повышения уровня ин-
женерной подготовки 
обеспечить выполнение 
плана СМР к 29 декабря 
1967 года: 

—осуществить ввод жи-
лых домов в установлен-
ные сроки общей пло-
щадью 288.8 тысяч кв. м: 

—обеспечить ввод а 
эксплуатацию в детских 
садов, а том числе в Ра-
дужном - 2. а п. Пока-
чеасиом — 1. в Мегионе 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

вакмк «70-летню Ве-
ликого Октября —70 
ударных недель!» 
бригада зашив первое 
место в объединении 
есть и иен алая ее зас-
н е т Ю. КАЛИНИНА. 

РАСКОРОАСКИЙ ПОСТ СООБЩА»! 

НЕСМОТРЯ НА МОРОЗЫ 
Подвели нас немного и 

морозы. Но мы. как гово 
рится. не скучали. Ходили 
на овощехранилище базы 
УРСа. перебрали 28 тонн 
картофеля и овощей. 

Оказывают ощутимую 
«омощь будущие жиль-
цы, — а выходные днн 
работает заеио монтажни-
ков из пяти—шести чело-
век. Вроде и немного по. 
ка помощников, а под-
спорье хорошее. В целом 
же иссм нам предстоит 
крепко потрудиться, что-
бы сдать дом раньше на-
меченного срока. 

В. АРХИПОВ, 
бригадир иоитакинкоа 

траста КПД. 
В. ЕРЕМЕНКО, 

орофгруппорг. 

д о м . можно сказать, ра-
бочая. У дох секций за-
крыли шесть этажей, пе-

таили почти сутки. И по-
и т ь нам а атом некому. ггда-'ет:-
ним иоярлгипса—крайне 
редко бывает на объекте. 
Приглашаем вас. товари-
щи генподрядчики, при-
ходите к нам иа штабы, 
которые проходят каждую 
среду в девять часов ут-
ри, хоть на них удастся 

нам с вами познакомиться 

—реализовать платных 
услуг населению за год 
на 710.5 тис. руб. и том 
числе баагоиы» — на 
71 тыс.: 

-выпустить т а р о й 
народного потребления до 
конца года иа 90 тыс. 
руб.: 

-добиться сверхпла-
новой вкокомик - матери-
альных ресурсов: электро-

бщего объема 
жилья выпол-

I по собствен-
«тельству жилья 
33.0 тыс. » м.. 

т е в Нижневар-
• 3 0 , 1 . и Радуж-



Х О З Я Й С Т В О В А Т Ь П О - Н О В О М У 
ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ У Ч А С Т Н И К О В С О Б Р А Н И Я 

В. П. КОНДРАТЬЕВ, 

по кадрам N быту 

Человек — забота главная — 
наипервейшая заповедь нашего соц 
листичесного оСщестза, поэтому реше-
ние социальных вопросов. 
жизнью и деятельностью рабочих, при-
обретает первостепенное значение. Та-
ково веление времени. 

о января подразделения объединения 
»щищали проекты своих социалисти-

ческих обязательств на 1967 год, К со-
жалению, приходится отметить, что мио-
ма- наши тресты вообще упустили та-
кие пункты в обязательствах, как про 
иаиодство мяса, молока, выращивание 
овощей в закрытом грунте. Занижено 
строительство теплиц, овощехранилищ. 
Осталась опять, в которые уж раз, в 
стороне организация улучшения горяче-
го питании. Видимо, некоторые руково-
дители и в 1987 году не собираются 

маннматьси Продовольственной програм 
мой. социальной сферой. И вместо по-
исков решений наОолевшнх вопросов 
начинают опить ссылаться на трудно-
I ти, хотя поучиться нам есть у кого. 
,1ли этого далеко ходить не надо, дос-
таточно заглянуть к соседям в объе-
динение Сибнефтегазпереработка, Лес-
промхоз. 

Защита обязательств коллективов по-
казала. что и в 1987 году некоторые 
руководители, специалисты склонны 
раоотать с настроением успокоенности 
и довольства малым. Дескать, главное 
наше дело строить, а не коров доить. 
Но не только Продовольственная прог-
рамма у нас. мягко говоря, хромает. 

.Невозможно сегодня умолчать N о 
производственном быте. Обеспеченность 
саиитарно - оытовыми помещениями, 
гардеробными шкафчиками, душевыми, 
умывальниками, помещениями для су-
шки спецодежды оставляет желать луч-
шего. Так что же мешает созданию 
нормального благоустроенного городка 
с комнатами приема пищи и отдыха, 
медпунктами? Только наплевательским 
отношением к человеку труда можно • 
объяснить подобное положение ДВА 
Работа но старинке, абсолютное неже-
лание руководителей заниматься быто-
выми проблемами. консерватжшо*1ь -
мышления — вот составляющие того 
неудовлетворительного состояния 
которое сейчас у нас есть. 

Я считаю, чтобы улучшить это ао-
ложение, необходим жесткий сирое С 
любого руководителя, не взирая на р т ь 
гн. Многие хозяйственники не пиша»* 
ют или не хотят понять, что у« 
новного производства всегда зава 
своевременного и качественного 
ния социальных вопросов. 

Совершенно непонятна 
некоторых руководителей к нац, 
лям трудовой к производственной дае-
циплины. Только в медвытрезвителе В 
прошлом году, побывало 156 ч в л о — . 
Особенно отличились работники треста 
Спецстрой (тов. Костиков)—61 человек, 
треста КПД (тов. К у р о п а т к и н ) Э О . 
объединение Стройтранс (тов. Воада-
ренко) — 23. 

Велик процент сменяемости и теку-
чести кадров, который влияет на соци-
альные блага трудящихся. Вот простой 
пример. Очередность по жилью в 
1981 году составляла 3370 человек. 
За пять лет введено около 3300 квар-
тир. а очередность снизилась всего на 
362 человека, т. е. за пятилетку все 
полученное жилье пошло на покрытие 
мест для вновь пришедших. Вот что 
кроется за вроде бы привычным пуюс-

том «коэффициент сменяемости кадров 
—30 процентов». Только стабильный 
коллектив может решить проблем у 
жилья, мест в детские соды. 

Перед коллективом объединения в 
решении социальных вопросов стоят 
оольшие задачи: к 1990 году закончить 
снос временного и ветхого жилья и пе-
реселить трудящихся в благоустроенные 
квартиры. Для того, чтобы обеспечить 
полностью потребность в детских садах 
работников объединения, нам необходи-
мо в 1967 и в последующие годы 
строить и вводить в эксплуатацию но 
2 сада на 280 мест каждый, пересе-
лить в этом году 250 семей ив посел-
ков НСУ и по уд. Чапаева, полностью 
обеспечить работающих саннтарно-бы-
товыми помещениями и так далее. 

Дел. как видите, очень много, и они 
потребуют от нас значительных сил и 
средств дли претворения их а жизнь, 
поэтому все зависит от нас с вами, иак 
мы будем жить завтра. 

Л ' А.ашинин, 
1УПТК 

Ывейтря 
. а й в с ос но 

на то, что УГТТК еяравн-
шымн производствен т и 

абаМвтеляма за 1966 год. есть у вас и 
. Цавго к е д о с т з п ю в в работе. Плохо обе 

"Чаршиоз , Ь а е о б в в а о с с т м я т а ^ 

Хочу остановиться и 
!твни УГТТК с трест а 
рвением Стройтранс. 

к у строителей из се! 

' • » а с М — о м . Ра-
- м 

склады, причалы УПТК. в все мтраты. 
доаанньф с пропоен, предъявлялись 
грузополучателю! т. е. нам. Каждый 
такой случай возврата грузов — это пе-
рерасход зарплаты, порча материалов. 
Думаю. что виновные в в т о и 
должны строго наказываться руб-
лем. & ; — аз государственно-
го, а собственного хармана, тогда и воз-
вратов бы значительно поубавилось и 
качество не страдало. 

гчг.1й< 
крегных 
Ш к » в 

Минувший Год 
НКОПК Оркгмы 
долго не 

рыв поступают на строительную пло-
щадку. Для нас. Ч И И 1 Ц Ч Ч , кирпич, 
шпоры* постевляется с заводов Тюмени 
и Новосибирска. — п о просто на! 

г соответствует I ние. От в близко • 

Хочется остановиться и на работе 
Стройтранса на Окском, Новосибирском 
и Томском участках. Автомашины часто 
простаивают нз-за отсутствия ремонтной 
базы, запасных частей. Создастся впе-
чатление. что руководство автопредпрня. 
тня боится встречаться со своими людь-
ми на участках. А уж об идейно . воспи-
тательной работе и не помышляет. Сов-
сем по-другому относится к работникам 
на этих участках администрация УМР-2. 
Пора бы руководителем Стройтранса 
поучиться у механизаторов. 

Особо хочу сказать об инис 
подготовке об вей тов. Одним из 
важных объектов дав Нижневартовска 
являются аодоочастиые сооружения. В 

1888 году было п о л у ч е к для втой строй-
ки 530 кубометров специальных соору-
жений из железобетона. Выдано же на 
объект 100, а остальные 430 не нашли 
применения, так как была заявлены 
ошибочно, а необходимые, нужные двя 
ВОСа, все еще обещают от грузить. А 
куда же девать эти 430 кубометров, 
может, поставить в начет тому. кто 
ошибся в спецификации и сделал ааиаз? 
Сверх потребности отделом инженерной 
подготовки объединения было заявлено 
3700 кубометров мнншшты, которая не 
нашла у нас сбыта, в ею забиты все 
свободные площади на тупике, но объе-
динение продолжает оплавлять заявки 
на этот материал: на первый квартал— 
еще 7000 кубометров, и таких фактов 
можно привести не одни я не два... 

Все вто говорит о ток. к о вопросами 
рационального ! 
ных ресурсов занимаются, как 1 
спустя рукава не только в под], 
ннях, но и в самом объединении, 
применять стропве меры и тем. кто 
безответственно относится к использо-
ванию материальных ценностей. 

Наступавший год — юбилейный, 70-
летия Великого Октября. УПТК берет 
р а в н е й » на качество, аффеитнаностъ, 
дисциплину и организованность в своей 
работе, что позволит коллективу достой-
но встретить наш большой праздник 

а. в. воинов, 
КЙМЙМЦИИ И Ш Щ 1 Д И М Ж 3 

Начался второй год пятилетки. Длч 
нас. строителей, он тесно самваи с пе-
реходом на коллективный подряд я кар-
динальным улучшением качества строи-
тельной продукции. По решению партий-
ного собрания траст-ллощадки М 3 во 
втором квартале два участка будут пе-
реведены ив коллективный подряд. Од-

А что нам поставляет ЭСМ7 Качество 
раствора в бетона, сборных железобе-
тонных конструкций в фундаментных 
блоков в буквальном смысле слова ни 
в какие рамки не лезет! Зато выполняется 
.план по кубам, по пресловутому валу, н 
ОСМ—опять в передовиках и передовицах 
.Ленинского знамена» А то. как камеи-
щик поставят кривой фундаментный 
блок, выровняет разные по длине и вы-
соте перемычки, иак будет работать 
раствором, в который я лопату-то не 
воткнешь, их. видимо, мало интересует. 

Теперь о простоях. Главная их причи-
на — непоставка бетона, раствора, дру-
гих стройматериалов нв-за отсутствия 
автотранспорта, а точаее — бензина 
Говорят, исчерпали лимиты. Таи оно и 
получается, — полгода бензин сливают 
да разбазаривают, в потом начихают 
«экономить.. Бригады жв вв-аа этого по 
целым сменам — в простое. 

Н последнее, о чем мена просила 
сказать бригада. Из объединении к нам 
поступают калькуляции ил виды работ, 
на которых выбрасывают то «дао. то 
другое, нормы выработка постоянно уве-
личиваются. А условия у нас на строй-
— меняются тем времеаем крайне мед-

логмчеекмх линий, ни злектролопат с 
кнопками. — как работала вручную, 
таи И работаем. Видимо иапвсаны те 
калькуляция не выходи аз кабинета, у 
теплой батареи, галдя на стройплощадку 
сквозь заиндевевшее окно. Пора бы уже 
отойти от кабинетного стиля руковод-
ства, оценить нашу работу не инспек-
торским, а инженерным взглядом] 

С И. ЛОДЪЯБЛОНСКИЙ, 
ст>риЛ прораб УМР-2 

Хотелось бы остановиться на узловых 
проблемах вашего коллектива. Пожалуй. 
самый наболевший ха них. — это стро-
ительство собственной базы. 

Бесперебойная работа механизмов на 
строительных объектах самым прямым 
образом связана с наличием базы по 
эксплуатации строительной техники. В 
наших же условиях невозможно произ-
вести качественный капремонт, техобслу-
живание. Одним словом, важность этого 
объекта в особых разъяснениях не нуж-
дается. 

Но работы на производственном кор-
пусе вновь остановлены н не ведутся 
уже более месяца. Ушлм с объекта суб-
подрядчика. один—по причине отсутствия 
фронта работ, как. например, СУОР. 
другие—по причинам, известным только 
нм самим (Снбаромаеатнляцкя, Обь-
электромонтаж), я думаю, что парткому 
объединения нужно ваять строительство 
базы под особый контроль. 

Немало у нас проблем и по выполне-
нию Продовольственной программы. 
Каи можно построить коровник, свинар-
ник или теплицу бав проекта, сметы а 
открытого фанаасароаавая? Где достать 
материалы? Каи ах обслуживать, не 

имея штатных единиц? Все вта проблемы 

Сейчас, на мой взгляд, необходимо 
выделить три основных направления: 
огородничество, строительство овоще-
хранилищ н теплиц. Пра объединении 
нужно создать группу 
Продовольственной прог 

ми, опытными станциями, утверждение 
штатов и д 

Это лвшь один ив путей решеяня 
вопросов Продовальствевио* программы, 
осуществлять иоторую необходимо ком-
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ПРОЛЕТАРИИ ОСПА С1НАН. СОИДИНИЯ1ЬСЫ 

арной ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОЙ 

Цена 1 ион. 

ПАРТКОМЕ 
•И4ГАДИМЯ ПОДМД В ДЕЙСТВИИ 

На расширенном засе-
дании партийного коми-
тета рассмотрен план со-
циально - экономического 
развития объединения на 
XII пятилетку. Наряду 
с вопросами эконгмягче-
ского развития намечена 
шнроиая социальная про-
грамма: обеспечение до 
конца пятилетки всех 
нуждающихся местами в 
детещх дошкольных уч-
реждениях. переселение 
людей яз балков н вагон, 
чнаов В жилье, отвечаю-
щее санитарным нормам 
и требованиям, совраще-
ние очереди нуждающих-
ся в улучшении жилищ-
ных условий за счет уве-
личения объемов собст-
венного жилищного стро-
ительства. в том 
коооерелюного 
дуального. Предусмотрено 

довести производство мя-
са до 19,4 килограмма, 
молока 55,2 литров на 
одного работающего я , 
счет создавая собствен-
ной продовольственной 
базы и заключения до-
говоров с совхпеаии. на-
ходящимися на террито-
рии Нижневартовского 

Ййона, и птицефабрикой. 

[Мечено до конца пяти-
летки довести площадь 
теплиц до 1 . 32 ив. метра, 
площадь огородов во 1.1 
с о ю на оттого работаю-
щего. 

Утвержден состав сове 
та социального развитая 
объврвении. 

Паргмом утвердив ре-

П. А. Кириллова и о при-
еме а члены КПСС плот-
ников - бетонщиков трест-
площаяи М 3 братьев 
Чу Пановых. 

Утверждены резолю-
ция собрания представи-
телей трудовых коллек-
тивов, состоявшегося 
8 января 1.987 года и пе-
речень поручений по реа-

критических — 

ПРОМЕЖУТОЧНЫЕ РУБЕЖИ 
Рашятяе н о ш форм а 

актовое организации 
пчцшяных бригад, -

_ с . в . Се-
председлтелей 

профсоюзных комитетов 
Г. й . Корсак и В И. « в -

бухгалтера 

БРАТЬЯ ЧУПАНОВЫ 

а ах свода ста) 
Инааутдии а 

Слдрутдии, которые уже 
давно рейшааот камевдв 
н а ш в бригаде Я . С. Нв-
зар|гка трест-иаовияш 

Нравится здесь брать-
ям. Трудная работа - д л я 
ив! 1ИЖИВ1 штатов. Но аа 

• о » Ю. КАЛИНИНА. 

строитель-
стве оказало положитель-
ное влияние на эффектив-
ность внедрения бригад-
ного п о д о л а в объедине-
нии. В 1966 гощу плани-
ровалось выполнить мето-
дом ' бригадного подряда 
65 фоцеаетаа объема стро-
ительно - монтажных ра-
бот, сделано же 66. что 
составляет 62.6 миллиона 
рублей. Этой цюгрессш-

' кормой работы охва-
133 бригады с кола-

работающих 2736 

. «дню 38 офъек-
тах • 109 «танах получе-
на колония плановых зат-
рат в сумме 918,9 тысячи 
рублей, аа что была ваш-
дачеиа а р а м и 162.2 тыс. 
рублей. Вафабоша аа 
о я п г о рабочего аа прош-
лый гем составила 30190 
рублей, что на 20 процен-
тов выше средней произ-
водительности по объели-
иеиию в целом. 8 жилых 
домов построены и вве-
дены в эксплуатацию на 
130 календарных дней 
раньше срока. псараоде-

полнением задании по ох-
вату рабочих метопом 
бригадного подряда. Вы 

тов КПД. М 2. Спечсцюй. 
объединения Стройтрвнс. 
З С М 

Более активно стала 
применяться в объедине-
ния и такая прогрессшнаи 
форма * у д а . как оюсоной 
поточный бригадный под-
ряд. Он внедряется на 
строительстве наглых до-

мов в тресте КПД 
По енвооному подряду ра-
ботает 73 бригады, которы-
ма освоено 49.3 миллиона 
рублей или 59.7 процента 
всего объема бригадного 
подряда. Экономия по сни-
жению плановых затрат от 
этого метода получена в 
сумме 856.2 тысяч рублей, 
а выплаченная за это пре-
мия составила 63.2 тыся-
чи. 

Лучше всех по бригад-
ному подряд)' работают 
иоллективы монтанвшков 
а Д Архклоеа из треста 
КПД. каменщиком трест-
площадей М 3 Ф: Ф. Нур-
иаева. монтажнниов трест-
площадки N. 1 И. Н. Га-
ценио. плотников Г. Н. 
Попова ю СУОР. дорож-
ных рабочих треста Спец-
строй П. П. Ксенофонтова 

Несколько антн визиро-
валась работа по укруп-
нению хозрасчетных бри-
гад. В состав таких 
брнгад в о ш л и 12 

ров и других ннже-
- технических работ-

Но в объединении 
есть такие коллективы, 
которые не ооодалн на од-
ной подобной бригады, 
как. например, трест М 4, 
УМР-2 Только по одной 
укрупненной бригаде в 
трест - площад<ах М 1. 
Жялстрой Использование 
же малочисленных рабо-
чих коллективов ведет к 
распылению людских ре-
сурсов. к неспособности 
выполнения больших объе-
мов рвбот. 

Ухудшилось положение 
дел и с внедрением бригад-
ного подряда в трест-пло-
щадке М 3. Общий его 
объем составил всего 
52.4 процента. Плохо осу-
ществляется подряд н в 
трест-площадке Жшвстрой. 

Здесь бригады постоянно 
срываются к перебрасыва-
ются с объектов. нет 
учета экономии пла-
новых затрат. Не ведется 
премирование по бригад-
ному подряду и в СУОР. 
тресте Н> 4. УМР-2. Отс-
тающим подразделениям 
есть у кого поучиться. Вы-
сокнх показателей во внед-
рении подряда добился 
завод строительных мате-
риалов. Удельный вес то-
варной продукции, выпу-. 
(Ценной хоз подрядными 
бригадами, здесь в про-
шедшем году' составил 
100 процентов. Экономия, 
полученная от снижения 
плановых затрат в целом 
по ЗСМ. 102.6 миллиона 
рублей, в объединении 
Стройтранс 83.2 процента 
грузов перевезено брига-
дами на гкуфчде. Здесь 
же экономия составила 
169,6 тысяч рублей н по-

лучена премия 83,2 тысячи 
рублей. 

Много предстоит сде-
лать рабочим коллективам 
в новом 1987 году по 
внедрению бригадного 
подряда. Он должен сос-
тавить 70 процентов вы-
полнения всех объемов 
СМР. 100 процентов объе-
мов товарной продукция, 
83—груэоперевооок. 

Ведь как сказано в ос-
новных направлениях эно-
нонического и социально-
го развития СССР на 
1986—1990 годы и на пе-

риод до 2000 года, успех 
реализации наших планов 
н задач неразрывно свя-
зан с совершенствованием 
управления и методов хо-
зяйствования. 

Н. 

КАДРЫ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ 
- НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

ПОВЫСИТЬ РОЛЬ К О Л Л Е К Т И В А 
ернву. А От втого в вер-
ную очередь страдает — 

вотственное дело, требую-
щее максимальных усилий. 
Это расхолаживает а 
приучает некоторых моло-
дых гвгженеров работать 
вполсилы. Может быть 

у нас в объеди-
нении в резерве на ответ-

— руководящие 

_ об-
1В111ВИВВПВЙ 

о Моро яааи 
Чаща стала проводиться 

, оолитниформаявк. 

юн» ^ ^ ш й ' м У Г щ » 

еще киот?. 

_ 1ИВ 
их в* учеб- считаю, бы 

- | Необхоимюстъ 
в на» иварела далио. 

Вторая проблема каса-
ется тего. что далеко ив 

только в процессе работы, всегда молодому с о и и » -
И приходи он д а л е к ее листу у нас доверяют от-

т е они получают ааебто-

_ _ _ _ _ иатарнавьимт 
потребностей лггвюсти 
над духовными запросами, 
нравственным н культур-
ным уровнем. Необходимо 
улучшить моральное сти-
мулирование, повысить 
роль крепкого трудового 
коллектива в деле воспи-
тания молодого работника. 



Прок .«лье аа. 

коллектив нашего ц б * М 1 
Я Ш » * » ш ч 1! н Ч е р н о й 
Ж> Ив счет .N490.1 пера-
ч н . л ч и л аппарат 
д н н е н и Г — 3 0 7 3 2 рубля. 
« в о М и я с - 5 8 0 0 . УГТТК 

УМР-2 - 10184. трест-
ПЛ1 щадка М 1 — 1371. 

Сегодня, мак никогда, 
по асе» планете ширится 
борьба за т р . за разору-
к а н н е . Н НИКТО не дол-
жен НИКТО не имеет пра-
ва оставаться в стороне. 
Огромное спасибо тем. 
кто своим самоотвержен-
ным трудом, сознанием 

долга, конкретным личиьш 

вкладчиков — инспектора 
отдала кадров С У О Р 
И. П. Шиганиной. ветера-
на Великой Отечественно* 
войны, коммуниста В. В. 
Пл агамой. р а б о т а й т е * 
вахтером в общежитии 
М 1. машинистов крана 
УМР-2 Е. Д Сеченовой 
и Н. Н. Промошниой, шту-
катура - маляра И. В. 
Олейник. начальника пла-
нового отдела траст-пло-
щадки М 1 К И. Ламби-

оалючили в состав ^ о -
т б р и г и героев, пбгиб-
шнх на фронтах Великой 
Отечественной войны,-кол 
лектнаы ССУ-5 треста 
Спецстрой: бригады А. А. 
Т о т е г о . II. П. Ксеиофои 

далмсь друг на друга. 

Для получения охран-
ного свидетельства нани-
мателем. членом его 
семьи или по доверен-
ности нанимателя — дру-
гам человеком, необходи-
мо заявление с приложе-
нном финансового лицево-
го счета на бронируемое 
жилое помещение: работа-

ч а ш — ходатайство соот-
ветствующего предприя-
тия. 
, Отказ о выдаче охран 
наго свидетельства может 
быть обжалован а судеб-
ном порядна. , 

ЛИЧНО ПРИЧАСТЕН 

Ч т о б ы я # € 1 
Завершился 19Яв год — 

Международный год мира. 
Немало конкретных шагов 
сделало советское прави-
тельство в деле укрепле-
ния и сохранения мира 
на земле, в нормализации 
отношений между народа-
ми и государствами. В 
желании М. С. Горбачева 
генеральном секретарю 
ООН Пересу де Куэдыфу 
вновь прозвучал призыв к 
реальным мерам по огра-
ничению и прекращен ню 
гонки вооружений. 

Вместе со всем совет-
ским народом вносит свой 
вклад в этот процесс и 
киллектж нашего объеди-
нения. Немало антивоен-
ных митингов, встреч с 
ветеранами Великой Оте-
чественной войны, конкур-
сов политического плака-
та было проведено в ми-
нувшем году-. Так, напри-

Необходошость 

бует 

ках объединения Нкж 
невартовсвстрой? Кано 

было целью 

РЕЙД ПЕЧАТИ 

ВО ВТОРУЮ СМЕНУ 

ПЕРВЫЕ два объекте 
— строительство Об-

щественного центра М 3 0 
в пятнадцатом микрорайо-
не н школы М 27 1 шест-
надцатом (генподрядчик 
— трест-площадка М 3). 
— казалось бы, давали 
основания для положи-
тельных оценок. 

Общественный центр 
Л» 3 0 строит бригада ка-
менщиков Н. С. Назару-
ка. Горят прожектора, 
башенный кран неспешно 
и деловито подает на вто-
рой этаж поддоны-кирпя-
ча. Невдалеке у шнека 
хозяйничает рабочий бри-
гады Анатолий Дукач: 

— На выходе у иве 
сегодня девять человек, 
раствор привезли по гра-
фику. — рассказывает 
он. — так что работой 
звено обеспечено до кон-
ца смены. 

— Но есть проблемы 
из категории «вечных», 
—вступает г равговор 
звеньевой А. В. Войнов. 
— завод стройматериа-
лов снабжает иве нека-

чественными железобетон-
ными изделиями. Кроме 
этого, не все из них пос-
тупают на стройплощадку 
вовремя. Например, от-
сутствие перемычек не 
позволяет нам сегодня 
приступить к монтажу 
лестничных маршей. 

Деловито и споро шла 
работа на строительстве 
школы М 27. которую ве-
дет бригада Ф. Ф. Нур 
каева. Звено А . А Цап-
лимоеа монтировало сте-
новые панели. Все восемь 
человек были заняты де-
лом. 

— Правда, освещения 
маловато. — посетовал 
звеньевой. — не хватает 
прожекторов. Да вот кран 
никак д о конца не нала-
дят ремонтники из 
УМР-2. 

И на этом объекте до-
велось нам услышать пре-
тензии в адрес ЗСМ. 
затянувшего поставку ри-
гелей. 

— Еще одна проблема 
волнует бригаду. — про-
должает цаллинов. — На 
чем добираться домой 
после второй смены? Вах-
товый автобус часто не 
приходят. А прогулки 
пешком по морозцу в час 
ночи да еще после работы 
на свежем воедухе мало-
приятны.^ 

А СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
1 второй очереди водо-

очистных сооружений ца-
рило затишье: им одного 
рабочего не было на важ-
нейшем для города объ-
екте. Простаивала без 
дела дефицитная паропре-

образовательная установ-
ка. .водитель которой ае 
заглушив двигателя, « с -
правно «отрабатывал» по-
ложенные часы. 

Из разговора с прора-
бом Николаем Булатовым 
выяснилось, что сам про-
раб сегодня попал во вто-
рую как бы случайно. — 
не предупредили его. что 
второй смены не будет. 
Монтажшжов с двухсмен-
на пока сняли из-за от-
сутствия панелей. А бе-
тонщики бригады В. М. 
Макодэюбы принять боль-
ше бетона все равно не 
смогут. — на объекте 
всего три нрогревочных 
трансформатора, которые 
я при этом режиме рабо-
тают с максимальной на-
грузкой. 

Казалось бы. причины 
объективные, технически, 
обоснованные, непонятно 
только, как коллектив 
трест-площадки 3 при 
такой организации труда 
собирается выполнять 
принятые недавно социа-
листические обязательства 
по досрочному вводу 
ВОС-2 к юбилею Октября? 
Слабо решает руководство 
трест-площадки и произ-
водственно • бытовые воп-
росы. Например, на заго-
товку дров для отопления 
бытовок каждая из четы-
рех бригад, которые тру-
дятся сегодня на второй 
очереди водоочистных, 
в ы д е ляет ежедневно 
как минимум два челове-
ка. Заготовка дров ведет» 
ся вручную-

— Бензваклм у руко-

Р И Т М И К А - Э Л Л 

ВАШЕ ЖИЛЬЕ 
ГОВОРЯТ, что... 
. Скоро отменят брони-

рование квартир там. кто 
работает на Сеаере». 
|аэ разговора в аатобме) . 

А НА САМОМ 
ДЕЛЕ? 

В и*'"ледисе время мно-
гие работники обращаются 
в нашу общественную 
юридическую консульта-
цию с подобными вопро-
сами. А ответ один — ни-

каких изменений в сущест-
вующем порядке брониро-
вания жилой п.юиимл нет. 

Особой разновидностью 
сохранения жилого поме-
щения за временно отсут-
ствующими гражданами 
является бронирование 
жилой площади. Порядок 
и условия бронирования 
регултоуются статьями 
6 2 — в о жилищного Кодек-
са РСФСР, инструкцией 
о порядке бронирования 
ж и л о г о помещения. 

Бронируются ж и-
лые помещения в домах 
государственного я об-
щественного жилищного 
фонда, в том числе в ве-
домственных домах. 

Не бронируется жилье 
квартиросъемщиками — 
членами жилищно-строи-
тельных кооперативов и 
владельцами собственных 
домов. Члены же их се-
мей в случае выезда обя-
заны бронировать пола-

гающуюся им жилплощадь. 
Также не бронируется пло-
щадь в общежитиях. в 
служебных квартирах. 

Жилые помещения бро-
нируются за нанимателя-
ми и членами их семей 
при направлении на рабо-
ту. связанную с выездом 
за границу — на время 
пребывания там. при вы-
езде на работу в районы 
Крайнего Севера и в мест-
ности. приравненные к 
ним — на аром я действия 
срочного трудового догово-

Вронирование жилого 
помещения гражданами 
должно быть произведено 
не позднее шести меся-
цев" с момента выезда. 
Бронируют жилье испол-
нительные комитеты мест-
ных Советов народных 
депутатов, там. где нахо-
дится жилплощадь. Там 
же выдается и охранное 
свидетельство. Срак его 
действия исчисляется со 
дня выдачи и д а оконча-
ния срочного . трудового 
договора. Охранное сви-
детельство выдается квар-
тиросъемщику в двух эк-
земплярах, первый предос-
тавляется гражданином в 
жилищио • эксплуатацион-
ную организацию. где 
находится забронирован-
ное жилье, второй, выдан-
ный под расписку, 
остается у владельца заб-
ронированной жилой пло-

Дврмм П. АЛЕКСАНДРОВА. » В В « в в т А. П. НО ВОЛОШИН 
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аударной 
I СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКГМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ПНЖНКВАРТОВСКГТРОП 

Выходит с ноября 1978 года 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

. . V 3 1-137). ПЯТНИЦА. 3 0 яиааря 1В87 года 

БРИГАДА ТРУБОУКЛАДЧИКОВ 
Л. М Ч Е Р К А Ш И Н А ССУ-2 ТРЕС-

Т А СПЕЦСТРОИ 

Цена 1 кон 

З а в и с и т о т н а с 

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ — 

ПОРА ВОЙТИ В РИТМ 
Стремясь ввести свой 

вклад в дальнейшее 
развитие З а в а дно-Си-
ского топлнвно-энерге-

коллектнв трубоуклад-
чиков бригады Л. М. 

ет социалистические 
обязательства на 1987 
год: 

Сдавать строящиеси 
объекты в соответствии с 
нормативными сроками в 
строительстве 

Обеспечить сверхпла-
новое увеличение темпов 
роста производительности 
труда на 0 .5 процента. 

Создать комплексную 
укрупненную бригаду ко-
нечной продукции. 

Сэкономить материалов: 
цемента — 0.2 тонны, 
металла — 2.0 тонны, 
битума — 0. 5 тонны. 

Поддержать почин мас-
тера Сургутского УБР-2 
В. Л. Сидорейко—завер-
шить задание двух лет 

пятилетки к 70-летию Ве-
ликого Октябри. 

Поддержать н о ч и и 
свердловчан «Трудов >й 
дисциплине — гарантию 
коллектива». 

Включиться в социалн 
стнческое соревнование 
за выполнение заданий 
меньшей численностью ра-
ботающих (по щекинско-
му методу). 

Рационально исполь-
зовать рабочее время. 

Принимать активное 
участие в коммунистиче-
ских субботниках. 

Перечислить в Фонд 
мира однодневную зарпла 
ту 

Вызываем на соревно-
вание бригаду трубоук-
ладчиков Н. М. Асадчего 

зательства обсуждены и 
приняты ив рабочем соб-
ранна 6 яяваря 1967 года. 

• Да. в этом году- нам пред-
стоит основательно пора-

ботать.— говорит бригадир 
Л М. Черкашнн. — 
чтобы яыпо л н и т ь 
все намеченное. Как мно-
гие коллективы объеди-
нении наша бригада |>с-
шила закончить план двух 
лет пятилетки к юбилею 
революции. А добятьеи 
этого, можно только за 
счет лучшей организации 
труда. Зачастую у нас 
случаются еще простои 
по 3 0 — 40 процентов ра 
бочего времени. И проис 
ходят они в основном из-
:»а отсутствия техники, 
материалов. Поэтому хо-
телось бы. чтобы те суб-
подрядчики. от которых 
это зависит — У М Р тре-
ста и У ПТК—тоже были в 
курсе наших .дел. Ну и 
мне. конечно, как брига 
диру необходимо будет 
жестче подходить к уп-
лотнению рабочего време-
ни. следить, чтобы каж-
дая минута была занята 
—ведь мы включили и 
такой пункт, как рацио-

ВПЕРЕДИ ИДУЩИЕ 
Рассмотрев результаты 

работы подразделений за 
IV квартал и в целом за 
1986 год профком и ад-
министрация объединения 
Ннжневартовскстрой отме-
чают. что коллектив объ-
единения справился с за-
данием прошедшего года. 
Объем строительно - мон-
тажных работ по генпод-
ряду выполнен на 103 
процента, собственными 
силами - на 106. План 
по производительности 
труда выполнен на 103.6 
процента. Из запланиро-
ванных 278.9 тысяч квад-
ратных метров жилья в 
строй введено 293.7 ты-
сячи. 

Наилучших показате-
лей в работе достиг кол-
лектив треста М Л (уп-
равляющий В. Д. Зева-
хнн. председатель проф-
кома В. А. Зименкова) 
Объем С М Р по генподря-
ду им выполнен на 139 
процентов, собственными 
силами — на 127. по 
производительности труда 
— на 109.9. Справились 
со всеми технико-эконо-
мическими показателями 
и социалистическими обя-
зательствами коллективы 
У М Р - 2 (начальник управ-
ления В. И. Макс именно, 
председатель профкома 
Е. И. Федоре*ко) . ЗСМ 
(директор В. М Ровин-
ский. председатель проф-
кома В В. Гузенко). 

Не справился с госу-
дарственным заданием, 
с выполнением социали-
стических обязательств по 
по производительности 
труда и с остальными тех-
ннко - экономическим по-
казателями. кроме балан-
совой прибыли за IV квар-
тал. коллектив трест-пло-
щадки М 1 (управляю-
щий В. Ф. Хомусько. пред-
седатель профкома В. А. 

Зубченко). коллектив объ-
единения Стройтраис (ге-
неральный директор И. В. 
Вондарепко. председатель 
профкома А. Р. Поола-
нес), трест М 2 по пла-
новому вводу объектов в 
эксплуатацию (управляю-
щий Ю. В. Разумовский, 
председатель профкома 
С. В. Решетникова). 

Профсоюзный комитет 
и администрация объе-
динения постановили: 

Победителем социали-
стического соревнование 
среди подразделений при 
знай коллектив треста 
Л* Л. Он награждается 
переходящим Красным 
знаменем. Почетной гра-
мотой и денежной преми-
ей в сумме 1500 рублей. 

Второе место присуж-
дено коллективу управле 
пня механизированных 

Кбот ЛЛ 2 с вручением 
(четной грамоты и де-

нежной премии в сумме 
2000 рублей. 

На третье место вышел 
коллектив завода строи-
тельных материалов. Он 
награждается Почетной 
грамотой и денежной пре-
мией в сумме 500 рублей. 

Среди участков первое 
место занял коллектив 
Л. В. Катрич участка М 2 
специализированного уп. 
равлення отделочных ра-
бот. Он награждается По-
четной грамотой п денеж-
ной премией в сумме 
400 рублей. 

Второе место завоевали 
механизаторы УМР-2 под 
руководством начальника 
участка Ю. А . Бердюги-
на. Коллектив награжда-
ется Почетной грамотой 
и денежной премией в 
сумме 300 рублей. 

Третье место заняли 
дорожные рабочие участ-
ка ССУ-5 треста Спец-
строй. руководит которы-

ми М. Н Гуйда. Им бу-
дет вручена Почетная 
грамота и «денежная пре-
мия в сумме 200 рублей. 

Среди бригад ведущих 
профессий первое место 
присуждено: бригаде шту-
катуров В А . Воротило-
ВОйСМУ-1 треста 2 
с вручением Почетной 
грамоты и выплаты Де-
нежной премии в сумме 
1 5 0 рублей: бригаде ка-
менщиков Ф. Ф. Нуркае-
ва из трест-площадки 
М 3 с вручением Почет-
ной грамоты и денежной 
премии в сумме 3 1 0 руб-
лей. 

Профсоюзный комитет 
и администрация отмеча-
ют хорошую работу 
бригад формовщиков И. Г. 
Пришвина завода КПД. 
плотников В. И. Чснцова 
треста КПД. дорожных 
рабочих П. П. Ксенофон-
това ССУ-5 треста Спец-
строй. 

Среди детских садов 
победителем вы ш е л 
ясли - сад М З (заве-
дующая Л. И. Морг-
ва. председатель цехко-
ма Ф. 3. Ус макова). Кол-
лектив награждается По-
четной грамотой н денеж-
ной премией в сумме 
300 рублей. 

На второе место вышел 
коллектив яслей - сада 
Л* 2 8 (заведующая Л. Б. 
Осташевская. председа 
тель цехкома Т. Л. Ожн-
гниа). Он награждается 
Почетной грамотой и де-
нежной премией в сумме 
200 рублей. 

Третье место занял 
ясли-сад М 3 9 (заведую-
щая Г. Н. Базукнна. пред-
седатель цехкома Н. Я 
Соловьева). Коллектив на-
граждается Почетной грв-
мотой и денежной пре-
мией в сумме 100 руб-

нальное использование ра-
бочего времени 

Главное, конечно. те-
перь выполнить все наме-
ченное. Мы думаем, что 
поможет нам в этом и ук-
рупнение бригады Сей-
час у нас выходит где-то 
в среднем человек 12 ра 
бочнх на объект, а будет 

25. Готовясь к укруп-
нению мы провели аттес 
тацню рабочих мест. 

Помимо этого мы будем 
участвовать в коммуни-
стических субботника*, 
перечислять зарплату в 
Фонд мира, бороться за 
экономию материалов. П 
от нас. от всей бригады 
будет «висеть . чтобы на-
ши соцобязательства, ко-
торые мы обсуждали и 
принимали на нашем об-
щем собрании, не превра-
тились в простую отпис-
ку. в обыкновенную фор-
мальность» 

Выполняя постанов-
ление партийного ко-
митета объединения, 
редакция газеты «На 
ударной стройке» от-
крывает рабкоровский 
пост на основном объ-
екте строительства соб-
ственной базы вто-
рой очереди завода 
КПД. Публикуем его 
первое сообщение. 

Коренпоп) поворота 
к улучшению дел на 
объекте. повышенного 
внимании к собствен-
ному строительству* со 
стороны руководства 
трест-площадки и объ-
единении мы пока не 
почувствовали 

ПроИЗВОДСЮсН н ы е 
.мдачн перед нашем 
т|м.*ст-нло|цадкон но 
строительству, и юрой 
оче|ч*Дн КПД очень ни 
пряженные пред-
стоит освоить в ВТОМ 
ГОДУ 1 0 МИЛЛИОНОВ 
100 тысяч рублен Д 
фронта работ, рассчи-
танного на полную за-

грузку всех бригад. До 
сич пор нет Плохо ра-
ботает штаб сгройни. 
отсутствует В ПОЛНОМ 
объеме рабочим нр> 
е ю . а качество имею 
щнхеи чертежей остав-
ляет желать лучшего 
Недавно но ной при-
чти- пришлось пе|н де 
лывать фундаменты 
ПОД оборудование не 
исключены подобные 
переделки н на дру-
гих ра<н)тах 

Планы строительно-
монтажных работ суб-
подрядчиков. нпожде 
всего Уралсталькои-
струкцни. не нацелены 
на ввод объекта и 
эксплуатацию в 19НН 
году. Все это сказыва 
етей на пашей каждо-
дневной работе, на на-
строении бригад. за-
действованных н »трои-
тельстве 

И ГАЦЕНКО. 
бригадир монтажни-
ков трест площадки 
-V 1. 

У Ч Е Б А Р У К О В О Д И Т Е Л Е Й 
В объединении на днях 

прошла учеба руководя-
щих работников аппарата 
и подразделений Началь-
ники отделов, управляю-
щие трестов, главные ин-
женеры изучали дирек-
тивно нормативные ма 
териалы. определяющие 
пути и методы совершен 
ствования хозяйственного 

механизма в строительст-
ве. 

Проработаны положении 
из постановлении ЦК 
КПСС и Совета Минист-
ров С С С Р .V- 970. 071 
1115 и других. В частно 
СТИ. упор был сделан па 
вопросы договорных цен 
в строительстве, техноло-
гические этапы и расчеты 

за выполненные объемы, 
переход на новые тариф-
ные ставки, коллективный 
подряд н строительстве и 
другие. Слушатели зани-
мались с большим ннте 
ресом. 

Н. ЛОМАКИНА, 
начальник лаборатории 

экономического аналнла 
объединения. 

ФОТООБВИНЕНИЕ 

ПАМЯТНИК БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ 

У вы. не только сурки к 
медведи уходят в зям-

как. например, втот буль-
дозер. который уже тре-
тий месяц «почивает» на 
строительстве второй оче-
реди водоочистных соору-

жений. А принадлежит он. 
судя по эмблеме на двер-
це кабины. УМР-2. Навер-
няка есть и иевосредст 
венный хозяин механизма 
— бульдозерист, исправно 
получающий зарплату. 

Памятником Бесхозяйст-
венности окрестили рабо-

чие «спящий» бульдозер. 
Не пора ли поставить его 
на подобающий поста-
мент на память потом 
кам? А может у руко-
водства УМР-2 есть дру-
гие предложения? 

П. А Л Е К С А Н Д Р О В 
Фото Ю. Калинина. 
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Быть заводилами В Р Е М Я У Т В Е Р Ж Д А Т Ь СЕБЯ 
:Н января в Тюмени состоится XXII областная ком 

сочольскаи конференция. Наше объединение на ней 
будет представлять шесть делегатов, в том числе и я. 

Пришло два года после XXI конференции. Много, 
как говорится, с того времени воды утекло. Состоялся 
XXVII съезд партии, который в корне изменил спокой-
ное разморенное течение дел н событий. Есть новое и 
и нашей жизни. Большим событием, считаю органи-
зацию бригады, руководить которой поручено мне. 
Трудностей на первых порах, конечно, хватало: здесь и 
производственная дисциплина, и поиски новых, пере-
довых приемов в организации труда, я общественная 
работа. 

Постепенно ребята в бригаде пришли к мысли о 
создают комсомольско - молодежного коллектива. 
Данные для этого, по нашим прикидкам, есть. Но глав-
ное. конечно, не в том, чтобы утвердиться в роли КМК. 
а н том. чтобы создать настоящий боевой коллектив, 
которому любое дело будет во плечу. И вот сейчвс, 
идя навстречу XXII областной конференции, на собра 
нпн своей комсомольской группы мы проголосовали 
•за» КМК. На пороге и еще одно важное событие в 
жизни комсомолии страны, всей вашей молодежи — 
XX съезд ВЛКСМ. Безусловно, он поставит большие 
задачи перед нами, в решении которых мы, комсо-
мольцы, должны быть, как говорится, заводилами. 

Принимая социалистические обязательства. всей 
бригадой обсудили свои возможности и решили день 
открытия съезда — 15 апреля отработать с наивысшей 
производительностью труда, а заработанные деньги 
перечислить на счет Нижневартовского ГК ВЛКСМ 
Л* 70007. 

Не хлебом единым, как говорится, жмв человек, по 
атому в бригаде придаем большое значение н обще-
ственной работе. Последний пример тому — дежурст-
во добровольной народной дружины. 70 вроцеитов ре 
бят вышло иа улицы города, чтобы следить за по-
рядком. а не два-три человека, как это было раньше. 

Сейчас наша бригада работает иод девизом «Каче-
ству — комсомольскую гарантию». И мы думаем, что 
не подведем, постараемся, чтобы самые взыскательные 
судьи — горожане, проходя по улнцаи Нижнеаар 
товска. оценивали наш труд только на «отлично». 

В. САВОЧКНН, 
бригадир дорожных рабочих ССУ-5 

треста Свецстрой. 

В ПОСЛЕДНЕЕ время 
часто можно услы-

шать такое мнение, что 
комсомол ничего но дела-
ем. комсомольцы только 
платя г взносы да и то 
из-под палки, нет для них 
интересного дела... И по-
добных высказывании 
предостаточно. Я не хочу 
сразу броситься ь их оп-
1>оверженне. хотя со мно-
гими рассуждениями не 
согласна. Почему же, 
спросите вы? Видимо, по 
тому, что подобное в ка-
кой-то мере можно ска-
лить н о нашей комсо-
чольской организации. 

И Стройтрансс 109 ком-
сомольцев Организация 
одна нз крупных в объе-
динения. но чтобы про 
нас говорили, как о бое-
вой. что-то не припомню. 
Очень много думаю, как 
секретарь и просто рядо-
вой комсомолец, почему 
это так. ищу причины 
этому. И все больше скло-
ниюс<> к мысли, что глав-
ное все таки в нас самих. 
Даже на свое собрание 
мы. комитет ВЛКСМ, вы-
нуждены собирать ребят 
с позиции. так сказать, 
силы: выдавать путевые 
листы только после соб-
1>аиия Нот буквально на 
днях проводили очередное 
собрание в пятой автоба-
зе Попытались на сей 
раз обойтись без такой 
системы и что же в ре-
зультате? Почти срыв 
Может быть здесь игра-
ют роль и наши ьнутрен-
нне причины Например, 

в п я т о м филиале 
очень часто менялись на-
чальники, главные инже-
неры. Л это. видимо, вы-
зывает нассивпооь. рав-
нодушие и у комсомоль-
цев. 

Чем больше проходит 
времени с момента избра-
нил меня секретарем, тем 
больше убеждаюсь на 
практике в том. что все 
общественные организа-
ции у нас в Стройтрансе 
мало слизаны между со-
бой. работают сами по 
себе. Я не хочу сказать, 
что мы. комсомольцы, не 
видим никакой поддерж-
ки. нет. Но только тогда, 
когда сами обращаемся 
в партбюро илн в проф-
ком. к администрации А 
единого плана работы у 
нас нет. Вот сейчас идет 
утверждение новых спис-
ков очередности на сади-
ки. квартиры. Сама хожу, 
уточняю, сколько комсо-
мольцев нуждается в 
жилье, детских садах. 
Ведь у нас в основном 
парни холостые. Создают 
семьи.--и сразу же боль-
шие п|юблемы с жильем 
А сколько из-за этого мо-
лодежи уходит из объе-
динения? И ничего мы, 
комсомольцы, не можем 
предложить, чтобы хоть 
как то сократить эту те-
кучку. Вот сейчас а 
бригаду Кч'тикова нужно 
набрать 24 человека И 
идут к- нам ребята, комсо-
мольцы. активисты. а 
принять их иа работу нет 
возможности — нет про-

писки в общежитиях. Как 
сдвинуть эту проблему с 
«мертвой точки» не пред-
ставляю. Не из-за ВТОГО 
ли появляется болезнь 
равнодушия, неверия в 
свои силы? 

Много и часто говори-
ли, что водителям нужен 
свой спортзал. И что же? 
Заниматься теперь есть 
где. а желающих все рав-
но мало: работает всего 
три секции. Спортивная 
подготовка ведется мето-
дистами на добровольных 
началах Нет тренеров, 
нет ставки, хотя бы од-
ной. как есть в других 
наших подразделениях, 
например, в тресте КПД. 
А отсюда и результат. 
Устал общественник на 
основной работе, не при-
шел в спортзал. И спро-
сить строго не имеем пра-
ва. 

Работа, работа — са-
мое главное н самое наи-
первейшее. А как же ду-
ховная жизнь, свободное 
время? Может в этом н 
есть главная причина на-
шей пассивности, что за 
п|юнзводством, текучкой 
ие остается времени для 
более важного — духов-
ной наполненности жизни 
наших парней. А мы. ко-
митет ВЛКСМ, не пред-
принимаем по-настоящему 
действенных мер. чтобы 
изменить настроение мо-
лодежи 

Ходим по общежитиям, 
живет у нас там боль-
шинство комсомольцев. 
Нет кухонных плит, уни-

тазов — элементарного 
для удобства и вообще 
для нормальной жизни. 
А решить это мы.. коми-
тет ВЛКСМ, сами не мо-
жем, Вот отсюда, в част 
ности. н неверие в наши 
силы самих комсомоль-
цев? Сейчас составили 
совместный план работы с 
подшефным общежитием 
Л* 5. Думаем лучшим 
комнатам, победителям в 
соревновании. выделять 
телевизоры, холодильни-
ки. новую мебель для 
личного пользования «До-
бро» иа это есть. 

Может, действительно, 
нам необходимо стоящее 
дело, да такое, чтобы мы. 
не кивая на администра-
цию. могли решить его 
сами. своими силами. 
Давно наболело на душе. 
Хочу поделиться через 
газету с комсомольцами 
нашей организации, дру-
гих подразделений. Мо-
жет у кого есть предло-
жения. свои мысли на 
этот счет? Буду очень 
рада, если на мое письмо 
откликнутся. Ведь надо 
что-то изменять в нашей 
работе и изменять карди-
нально. Просто сейчас 
уже нельзя жить пассив-
но. по-старому. Почему 
же мы. комсомольцы 80-х. 
не можем жить так. как 
жил и «горел» Павка 
Корчагин? 

Л. МАРОВА. 
секретарь комсомоль-
ской организацнв объе-
динения Стройтранс. 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КМК 

НИ МИНУТЫ ПОКОЯ 
Началу рабочей био-

графии девчат нз ОТК за 
вода крупнопанельного до-
мостроения можно поза-
видовать. «Ударная ком-
сомольско - молодежная 
стройка. Нижневартовск*. 

так стояло в направ-
лениях. Пока ничего не 
говорящие слова уже ма-
нили за собой, предвещая 
перемены в жизни, новые 
знакомства, начало само-
стоятельности. Кик же 
расставаться с Пермью, 
где все свое? Техникум, 
который, пожалуй, пробс-
жишь с закрытыми гла-
зами так тебе все зна-
комо. Город. ставший 
]юдным за годы учебы, с 
любимыми уголками и 

улицами. Непросто? Безу-
словно. Хоть и зовет 
вдаль молодость. И Ниж-
невартовск. Станет ли он 
таким же близким? 

Трудно^. конечно, 
было покидать родное, 
привычное. вспомина-
ют д е в ч а т а тс 
годы. н родители за 
нас боялись, все-таки дев-
чонки. А о городе кон-
кретно ничего не знали. 
Кто-то что-то слышал, кто-
то кому-то рассказывал о 
морозах, тайге, неустро-
енности... 

Сомневались девушки, 
выпускницы Пермского 
строительного техникума, 
сомневались - и все-та-
ки собирались в дорогу. 
вс« восемнадцать, в дале-
кий сибирский город. — 

где как раз вступала в 
строй первая очередь но-
вого завода КПД. 

И вот они здесь. Посе-
лились все в одно обще-
житие. 

гут. 
Все было новым: люди, 

завод, работа. А после 
смены бежали домой. в 
общежитие. И здесь то 
же все необычное. 

На работе тоже все спо-
рилось у дружных дев-
чат. Активно участвовали 
и в общественной жизни 
комсомолки. Самый подхо-
дящий коллектив для ком 

— Интересно очень бы-
ло, — рассказывает Оля 
Гуреева. контролер. — 
непривычно. Работа от-
ветственная. а практиче-
ских знаний совсем чало. 
Доучивались здесь, в це-
хах. взрослели вместе с 
заводом. Хорошим учите-
лем в работе была Нина 
Викторовна Отлшнцииова. 
Теперь - она ' технолог 
завода, а нами руководит 
Татьяна Николаевна Гох-

- —Летом почему-то ча-
сто отключали электро 
энергию. — вспоминают 
контролеры. — поэтому 
варили на улице-у костра 
суп в ведре, чтобы хва-
тило на всех, пекли кар 
тошку. ужинали вместе, а 
потом под гитару допозд-
на песни пели, мечтали... 

Получалось тогда все 
просто, может, потому, 
что в юности вся жизнь 
кажется особенно легной. 

сомольско - молодежного 
Обсудили этот вопрос и 
решили: да. быть КМК, 
А теперь уже и не пом-
нят. когда были просто— 
девчата нз ОТК. 

- Самый надежный мой 
КМК. - говорит о кон-
тролерах секретарь комсо-
мольской организации трс 
ста КПД Ольга Суркова. 
— Никогда не подведут 
Юля Монакова. Ирина 
Гырбу. Марина Савина. 

Оля Гуреева и другие 
девочки. Первые помощ-
ницы во всех комсомоль-
ск1гх делах, в субботни-
ках. в шефской работе. 

И хотя давно уже при 
жнлись здесь, в Нижне-
вартовске недавние моло-
дые специалисты, повзрос-
лели. почти все обзаве-
лись семьями, ребятишка-
ми. по не «стареет» КМК. 
Приходят в отдел и сегод-
няшние выпускники стро-
ительных техникумов 
Марина Савина, Марина 
Мещерякова. Теперь у 
каждого нз новичков есть 
свой наставник нз тех. пер-
вых. Помогают им делать 
самостоятельные шаги. 
Да и работа идет по-дру-
гому. чем тогда. 

— Качеству сейчас уде-
ляется самое большое 
внимание. — сравнивает 
Оля Гуреева начало сво-
ей трудовой биографии с 
сегодняшними днями. — 
Вот у нас сейчас звено 
Тахтуева в смене мастера-
бригадира Ивана Антило-
па само ставит штамп 
ОТК на изделия. Вырос 
л о сознание у рабочих. 
Правда, работа наша от 
этого не стала легче; также 
приходится следить за ка-
честно»! на каждом этапе 
производства, но само от-
ношение к качеству из-
менилось н у рабочих, н 
у руководства. Особенно 
это стало заметно сейчас, 
когда многие коллективы 
в стране переходят на 

Госприемку. У нас об 
этом, конечно, речь вести 
рано, но качество выпус-
каемых изделий повыси-
лось. 

Да и опыта у вчераш-
них молодых специалис-
тов. конечно. прибави-
лось — и жизненного, и 
рабочего. 

...Проплывает нетороп-
ливо готовая стеновая 
панель. Штукатуры акку-
ратно заделывают швы в 
оконных блоках будущего 
дома - все нужно по-
смотреть. проверить. Вот 
в ОТК зашел мастер нз 
первого формовочного — 
необходимо присутствие 
контролера. И так всю 
смену - с семи утра и 
до семи вечера. Ни мину-
ты покая. любой отдых— 
даже обеденный перерыв 
накоротке. Может н лю-
бят девчата свою про-
фессию за эту неугомон-
ность. Так будьте же все 
гда .молодыми и неуго-
монными. девушки из 
ОТК... 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

На снимке Ю КАЛИ 
НИНА: контролеры ОТК 
Фаина Минахметова. Ни-
на Маслова и технолог 
Юля Монакова. которая 
сейчас исполняет обязан-
ности начальника отдела 
за работой. 
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Н А Г Р А Д Ы - Л У Ч Ш И М 
Закончилась 31 неделя 

юбилею Великой Октябрь-

Ио итогам прошедшей 
шестидневки в тресте 
КПД лидирует бригада 
формовщиков, возглавля-
емая И. Г. Пришвиным. 
Ею изготовлено 271.2 
кубометра деталей круп-
нопанельного домострое-
ния при плане 255. Вы-
работка на одного рабо-
чего составила 10.8 куби-
ческих метра илн 105.8 
процента к плану. 

В объединении Строй-
транс наилучших показа-
телей добилась бригада 
водителей автобазы № 7 
С. В. Курило. За неделю 
автотранспортниками пе-
ревезено 11317 тонн гру-
зов при плане 7848. За-
дание по выработке вы 
полнено на 144 процента. 

В {УПТК флаг трудо-
вой славы поднят в честь 
бригады стропальщиков, 
возглавляет которую С. С. 
Синяк. Ею переработано 
грузов на 28.2 тысячи 
рублей при плане 24.6 
тысячи. Выработка на 
одного рабочего состави-

ла 71 тонну или 118.3 
процента, 

В тресте М 4. что 
обустраивает поселок По-
начевский. в передовики 
вышла бригада монтаж-
ников А. В. Леймона. 
Она работает на монтаже, 
дома М 199 в деревян-
ном исполнении. Монтаж-
никами за неделю выпол-
нено строительно-монтаж-
ных работ на 36 тысяч 
рублей. Процент выполне-
ния нормы выработки 
составил 129.8. 

И. БУРДУКОВА, 
• п е м р ОТвЗ 

В управлении крона 
100 рублей. 

боты участков ва прошед-
ший 1966 год. Среди ком-
плектующих бригад 

емке груза н комплект* 
дни объектов стрональщн 
км выполняли на 108,7 
процента, во производи-
тельностм труда на 102,3. 
Бригаде вручена Почетная 

СЛОВО БРИГАДИРУ 

грамота и 
мня в сум» 

Среди промышленных 
участков лучшим признан 
участок но изготовлению 
металлоконструкций, ру-
ководит которым Н. П. 
Горпенко. Плав выполнен 
на 156,8 процента. Кол-

ву вручена Почетная 
грамота я денежная пре-
мия в сумме 50 рубле*. 

Среди реализующих 

воевал коллектив Омско-
го участка вод руковод-

В. Г. " 

Отлично потрудились ра-
бочие в течение прошед-
шего года. План по произ-
водительности труда ими 
выполнен на 116,3 процен-
та. Коллектив награжден 
Почетной грамотой. 

Во вспомогательных уча-
стках хорошо сработал от-
дел главного энергетика, 
руководят которым Н. П. 
Пеньков. Коллективу при-
суждено второе место и 
вручена Почетная грамо-
та. 

В. ЗАХАРОВА, 
начальник ОТнЗ УПТК. 

Во второй , _ „ , 
ванных работ Василия Николаевича Руд-
нева знает каждый. Вот уже 15 лет изо 
дня в день поднимается он в кабину сво-
его крана. В строительстве всех микро-
районов города Василий Николаевич при 
ннмал участие, начиная с первого п кон-
чая шестнадцатым. 

Сейчас В. Н. Руднев трудится вместе 

оо своим напарником Петром Иванови-
чей Зинченко, тоже ветераном произ-
водства, на строительстве второй очереди 
завода КПД. 

За долголетний и безупречный труд 
Руднев награжден медалью «За трудо-
вую доблесть». 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

З А В А Л Ы ИЗ В А Л А 
Повышение качества 

выпускаемой продук-
ции — одна нз главных 
задач, стоящих перед 
нами в XII пятилетке. 
Это самым прямым 
образом согласуется с 
требованием партии по 
коренному улучшению 
капитального строи 

его эффективности. 
На строительстве 

школы М 27 в 16-ом 
микрорайоне, где тру-
дится сегодня наша 
бригада, наружные 
стены возводятся из 
керамзитобетонных бло-
ков. Это позволяет 
сэкономить большое 
количество дефицитно-
го красного кирпича, 
сокращает сроки стро-
ительства. Одним ело 
вом. дело стоящее, и 
давно пора применять 
его на всех школах и 
детских садах. 

Но. уйдя от нека-
чественного красного 
кирпича, который при-
возится к нам за мно-
гие сотнн километров, 
мы пришли к такому 

же некачественному 
керамзнтобетону. Бло-
ки. поставляемые на 
школу с завода строи-

тельных материалов, за-
частую не соответству-
ют нормативу по гео-
метрическим размерам. 
Монтажные петлн уг-
лублены настолько, что 
приходится немало по-
потеть, о т д а л -
блнвая в р у ч н у ю 
каждую нз них. Кроме 
того не армируется 
четверть, которая из-
за этого при транспор-
тировке нередко отка-
лывается. к на строй-
площадку поступает 
уже брак. Не позволяет 
равномерно вести мон-
таж и нладку здания 
несвоевременная пос-
тавка колонн и риге-
лей. 

Все эти недостатки 
существенно снижают 
качество конечной 
строительной продук-
ции. за что представи-
тель заказчика ежеме-
сячно снимает с наше-
го выполнения до 30 
тысяч рублей. Проверя-

ют нашу работу и ни 
женеры по качеству из 
объединения, и народ-
ные контролеры. н 
представители ГАСКа. 
и куратор от заказчи-
ка... Если бы еще так 
же строго контролиро-
вали качество продук 
цин на ЗСМ. подобных 
претензий. думается, 
было бы значительно 
меньше, не пришлось 
бы тогда нашей брига-
де краснеть на собра-
ниях за допущенный 
брак. 

Те времена, когда 
можно было гнать вал. 
выдавать объемы, зак-
рыв глаза на качество, 
ушли в прошлое. В 
этом плане коллективу 
завода строительных 
материалов необходимо 
пересмотреть свое от-
ношение к работе. Та-
ковы требования се-
годняшнего дня. пути 
повышения уровня 
строительного произ-
водства. 

Ф. НУРКАЕВ. 
бригадир каменщиков 

М З 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ -

« Г О Н К И НА В Е Р Т И К А Л Я Х » 
В конце августа 1966 года в краевой уголке СУОР 

состоялась беседа ла «круглым столом». участники 
которой, обсуждая назревшие проблемы, пытались от-
ветить иа вопрос: «Почему вечеруют отделочницы?» 
Выло высказано иеиало критических замечаний. на 
основании которых вышел (приказ по объединению «Об 
улучшении работы по подготовке производства к вы 
пол нению отделочных работ», разработаны конкретные 
мероприятия, сроки, определены ответственные за их 
исполнение. Прошло почти полгода. Что же измени-
лось за это время? Каи сегодня работается отделочни. 
цам? 

Г. В. Бржезицкая, 
бригадир маляров 

Теперь мы уже не вече-
руем. Правда, приходится 
иногда поработать в вы 
ходные. но это бывает не 
часто. Бригада обеспечена 
нормокомплектом инстру-
мента. так что на отсут-
ствие кистей уже не жа-
луемся. В этом вопросе 
наконец-то наведен поря-
док. 

Главные наши вопро-

сы касаются условий ра 
боты, ведь у маляров они 
далеко не простые. Обе 
щанных после «круглого 
стола» облег ч с и и ы х 
средств подмащнвания мы 
так и ие увидели, продол-
жаем таскать на себе тя-
желые «козлы». Не обес-
печена бригада на сегод-
няшний день респирато-
рами. говорят. что их. 
мол. нет в УПТК. Кроме 
того, нет марли, без кото-
рой в нашей работе не 

обойтись. Опять же при-
ходится покупать ее са-
мим. хотя и в магазинах 
она бывает далеко не час-
то. 

Много претензий у нас 
по качеству краски. Дово-
дим ее до готовности на 
месте. А это ни в каких 
нарядах не отражается. 
Почти вся поступающая 
краска темная. Приходит-
ся немало помудрить, что-
бы придать невзрачной ску-
пой расцветке радующий 
глаз оттенок. 

Так что. увы. особых 
перемен к лучшему в 
условиях нашей работы 
пока не видно. 

Р. В. Ефрамеико, 
прораб участка М§ 1 

На объект «АБК вто-
рой очереди завода КПД» 
перешла недавно. Но. как 
и ожидала. сразу же 

столкнулась со старыми 
проблемами, кочующими 
с одного нашего объекта 
на другой. Снова работа 
отделочниц напоминает хо-
дьбу по замкнутому кру-
гу: закончили побелку,— 
следом идут веитнляцион-
ники, бьют отверстия в 
перегородках, навешивают 
короба. Только закончили 
чистовую отделку, — по-
явились слаботочники, а 
там. глядишь, штробит 
белоснежные стены элект-
рики . забывшие в свое 
время сделать проводку. 
Значит, начинай сиачала. 
по очередному кругу. И 
таких «неожиданностей» 
появляется немало. — 
каждый день чем-нибудь 
да «обрадует» иас ген-
подрядчик: то в течение 
недели не может устра-
нить течи в бойлерной, 
то вдруг возьмется за пе-

репривязку оборудования... 

Одним словом, не было 
еще в моей многолетней 
практике работы на строй-
ке. чтобы строго соблюда-
лась очередность прове-
дения работ и сроки их 
исполнения, чтобы измене-
ния в проекте были мини-
мальны и вносились не на 
последнем этапе, чтобы, 
наконец, и генподрядчик, 
И смежник уважительно 
относились к нелегкому 
труду отделочниц. 

бригадир плотников 
Приходилось лн вам 

поднимать на плечи рулон 
линолеума? Попробуйте. 
А нам приходится это 
делать почти на каждом 
объекте. Также вручную 
заносим и столярку, кото-
рая нередко утяжеляется 
раза в два под осенними 
дождями. Впрочем, и без 

них влажность столярных 
изделий, выпускаемых на 
ЗСМ. далека от нормы. 

Редко на каком объек-
те у генподрядчика на 
должном уровне органи-
зована охрана. «Уплыва-
ют» на сторону оконнные 
и дверные блоки, плииту-
совая рейка, обналичка... 
Каи минимум на два раза 
делаем переостекление 
каждого объекта. — где 
украдут стекло вместе с 
рамой, где ребятишки на-
хулиганят. и получается, 
что дела до этого никому 
нет. 

Одним словом, проб-
лем немало Вот и инс-
трумент. которым мы ра-
ботаем. почти весь куп-
лен на свои деньги в ма-
газине. а кое-что приве-
зено нз отпуска с «боль-
шой земли» На наших 
снабженцев надежды ма-
ло... 



П Е Р Е С Т Р О Й К А : СЛОВО И Д Е Л О 

Ускорение с... I ПОСЛЕДНИМ подру-
лил «зилок» Ивана 

Матрунчика — -15*20 и 
НРИСТ|>ОИЛСИ ы д л и н н ы м 
хвост очереди. 

Не успел, — досад-
лив» подумал Иван. ~ 
теперь придется «заго-
рать» целый час. а то и 
больше. Таким же неудач-
ником оказался сегодня 
и Владимир Тетерлев. 

— Н у ладно. со вздо-
хом покорились судьбе 
водители. «ато завтра 
пораньше подъедем — 
первые будем! 

Ругаться и лезть без 
очереди не было настрое-
нии Выяснять. почему 
работает всего одна ли-
ния ВРУ. тоже не хоте-
лось Видно, устали за 
неделю — пятница все-
таки. 

Не перзый день и да-
же не первый месяц — 
каждое утро на иитачке 
перед бетоиорастворным 
узлом завода скапливают-
ся «зилки» бригады 
Г Смаги. Да не две-три 
машины, а все двенадцать 
или восемнадцать—столь-
ко. сколько занаряжено 
на перевозку растиора и 
бетона. 

Урчат моторы, сжигая 
горючее, заволакивая все 
вокруг угарным газом 
Идут рабочие минуты, 
накручивая но- один час 
простоя. Волнуются води 
тел и, поминая .(ачастую 
крепким словцом работ-
ник, «в завода, а мотори-
сты не тороиячея загру-
жать машины. В полвось-
мого отъехала только 
первая. Николая Фомен-
ко... 

А между тем на ЗСМ. 
как известно, в рабочем 
состоянии четыре линии 
по изготовлению раствора 
и бетона. 

Вопрос смешшм масте-
рам ВРУ Галине Викто-
ровне Нестеровой, На-
талье Ивановне Зотовой, 
Нине Васильевне Габараш 
внллк. Почему утром, в 
часы «ник». когда выхо-
дят прав все машины, ра-
ботает одна мая в луч-
шем случае 2 линии во 
подаче раствора? 

Это первая и далеко 
не главная проблема. А 
с того самого времени, 
как в бывшую бригаду 
Моргачева пришел Грн-

буксовкой КИЛОМЕТРАЖ ПРИПИСОК 

горнй Смита, их при* 
лось. И прибавилось 
потому, что условии тру- С 
да стали хуже. Нет Про-
блемы остались тс же. 
Да только изменилось 
само отношение бригады 
к ним. Шоферов не ста» 
ли удовлетворять простои, 
приписки, возвраты, пус-
тые ходки с объектов. 

— Н е можем мы оста-
ваться в стороне. — воа-
иущается водитель « ма-
ги» Никола й Тол ка ч е в. — 
когда по всей стране тру-
довые коллективы начали 
работать по-новому. с 
настоящим ускорением, а 
у пас что? Как было рань-
ше. на том же уровне 
продолжается и сейчас. 

Действительно, трудно 
назвать перестройкой тот 
факт, когда пятитонный 
грузовик используется 
дам перевозки 800 кило-
граммов арматуры на 
расстоянии нилометра из 
одного цеха в другой. 

•у -

и я такую за* 
ш д В р у » 

чнла СПГЦ0Д1 КДЫ после 
оо ,кар* дая получения 
бригадой валенок уехали 
в 8-30 Принять раствор 
нет возможности». Столь 
оригинальный текст дос-
тавил водитель Сергей 
Чалый с общественного 
центра .\» 30. что в пят-
надцатом микрорайоне. 

Рациональное не по ль 

>та, П | — Р 
троив за 

& 

дровне Шаповаловой. По-
чему т»к нерационально 
на заводе используется 
транспорт? 

II дело не только в од-
ной машине: 

А как работают води-
тели во вторую смену? 
Интересно, накую бы зар-
плату принес в дом Алек 
саидр Иванович Соловь-
ев. если бы весь январь 
работал только во вторую 
смену: 10 января—2 рей 
са. 13 января — тоже 
самое. 17 января — три? 
А один рейс стоит 9 6 ко-
пеек Да разве дело толь-
ко в деньгах? 

— Мне стыдно ребя-
там смотреть в глаза.— 
говорит бригадир. — ког-
да они просят у меня ра-
боту. особенно во вторую 
смену. Два — три рей-
са. от силы четыре. Спра-
шивается. как же органи-
зована на строительных 
площадках вторая смена 
и кому она нужна? Соз-

дается впечатление.—толь 
ко для отчета в главк. 

Что же говорить о вто 
рой. когда и в первую 
смену водитель может 
вместе с непринятым гру-

заместителю 
управляющего трест-пло-
щадкой № 3 во снабже-
н и е Александру Василье-
вичу ТкАчемко. Неужели 
нельзя обеспечить брига -
— спецодеждой беа ущер-

ддя производства? 
В тот самый момент, 

когда записку читала рас-
пределитель работ Ольга 
Ивановна Шумова раз-
дался звонок: «Снимайте 
пока 28 кубов с третьего 
т р е с т а ? » . - несколько раз 
повторил настойчивый 
голос сквозь шум н по-
трескивание рации, гром-
ко. па всю диспетчерскую. 
Заметьте, не за сутки и 
даже не накануне рабо-
ч е г о * м м , в п р м е * х * т 
же день и час. когда во-
дитель брал сопроводи-
лошку. А Груженая ма-
шина между тем уже ожи-
дала на улице 

—Особенно большие 
•любители» возвратов у 
нас трест-площадки 3 
и Жилстрой. — коммен-
тирует ситуацию Ольга 
Ивановна. 

Вопрос управляющим 
трест • площадок М 3 я 
Жнлстрой В. В. Замча-
лову н Р. П. Краминско-
му. Когда с объектов 
вверенных вам подразде-
лений шофера перестанут 
привозить на ЗСМ «воз 
враты»? 

«Водители, замеченные 
в приписке при оформле-
нии путевых листов, раз-
бираются на совете брига-
ды и им ставится «на 
вил». При повторпом за-
мечании наказываются 8 
дисциплинарном порядке 
и увольняются, исключа-
ются. из бригады». Такое 
категоричное решение 
приняла бригада и запи-
сала в протоколе своего 
собрания 12 января 1987 

который 
рить автот| 
вместе с з а в о , . _ 
в 1979 году. Но 
и остался в стадии экс-
перимента. а вскоре н 
вообще забылся, вплоть 
до декабря 1986 года. 
ког*а< о «ем вспомнила 
в объединении н решили 
испробовать в бригад» 
Смаги Ведь само время, 
положение дел настоя-
тельно требует совершен-
ной системы управлении 
перевозками 

— Наша бригада пол-
ностью готова к СУПЕРУ, 
—делится своими плана-
ми Григорий С мага. — 
Единственная, так сказать, 
«заковыка» у водителей 
—ато отсутствие попутно 
го груза. Н а з а д 
с объектов «знлок» 
идет в холостом пробеге, 
который кроме траты го-
рючего ничего не прино-
сит. но если мы. к при. 
меру, будем загружать-
ся щебнем н по-
путно завозить его на 
ЗСМ. то практически, 
каждая машина будет 
работать с максимальной 
отдачей. Вот 
нис, на наш 
с т е л ь н о нужно 
чить в СУПЕР. 

г о р ю ч е - с и - - . - ^ 
риалов, б о р ь б » а 

ирипнеяшн. п р о с т о я м 
под поярузкой н разтруа* 
кой — решение этих 
проблем позволит вскрыть 
немалые резервы в деле 

тельного строительства 
По сравнению с прош-

лыми годами приписки по 
автотранспорту в нашем 

с трех миллионов рублей 
в 1981 году до 730 ты-
сич рублей в 1988 ом. 
Удельный вес трансиор*. 
ных^ расходов к объему 

ствениымн силами, сни-
зился с 38 ,2 процента в 
1982 году до 19,1 в 
1988. 

Однако руководители 
трест • площадок М 1 и 
Жнлстрой, треста 2, 
СУОР. ЗСМ крайне мед-
ленно перестраивают свою 
работу применительно к 
овыи требованиям в прин-
ципам хозяйствования. В 
етнх подразделениях при-
писки до сих пор состви-

тельный удель-
сумие транс-

портных расходов. 
Вот лишь один яркий 

прниер. В нюне прошлого 
года автомобилем ЗИЛ-
130 (госуд 

ли 3 6 5 тысяч рублей — 
76,2 процента к сумме 

1 и х расхо-

году было 
• « « п и т » * 
кааавни лиц, допустивших 
приписки В возмещение 
причине иного ущерба п 
пользу г о с у д а р с т в удер-
жано 6 3 0 0 рублей, пяти 
работникам обаединения 

объявлены стротне выгово-
ры. 37 человек лишены 
премий, 24 получили вы-
говоры. 

Занимает пассивную по-
зицию в вопросе рацио-
нального использования 
автотранспорта объедине 
«же «Стройтранс» — не-
достаточно выделяет ма-

нс-

17 — 2 0 рейсов. При атом 
автомобили с эмблемой 
«Стройтранс» снуют по 
всему городу п за его 

за выделением транспорта 
сторонним организациям 
ведется из рук вое плохо. 
Пора бы уже геиерельно-
му директору объединении 

" в * И. В. Бои 
дарен ко перестроить стиль 
и методы своего руковод-
ства коллективом п реше-
нии этих проблем. 

иую силу? 
Много еще. конечно, 

проблем на стыках строй-
площадки. зааода и авто-
транспорта. И если без 
липшей ведомствен 
н самодовольства 
при ком» 
будут 
Д" 

30056 сональную 
— - за каждый факт ] 

Особую тревогу вызы- тельного и Лесхоз; 
НШ т ного о п 

ш т р н т п в а а р д п ра бы ато усвоить. 
- Н. ЛОМАКИНА. 

во 10 ав-

ЗАСЛОН 
шофера будут Доставлять 
с ускоренней, а не с про-
буксовкой. как ато пока 
еще получаете* у нас се-
годня. 

Л. РА ДАЕВ А. 

НА ЛЕГКИХ НАРТАХ В ДАЛЬНИЙ ПУТЬ 

Ю. ФИЛАТОВА 

Олени свой ягель в снегу 
теребят 

И весело так головою 
мотают, 

Что сыплется с белых 
рогов звездопад. 

Когда они синее небо 
бодают. 

Над белой землей холода, 
холода. 

И только горячая гонка 
согреет! 

Под взмахом хорея 
вскипает звезда, 

Крутая звезда, под ударом 
хорея. 

Ю. ШЕСТАЛОВ. 

•5 
| М « | 

ж БУМАЖНОМУ ПОТОКУ 
С недавнего времени комплексная хозрасчетная 

бригада водителей В. С Кутякова ваяла на себя ос -
новное объем переволок изделий треста КПД от за-
воде до строительной площадки 

Нсжая форма организации труда уже яа первой с т о 
ей стадия вступила в протиеоре'шс с рааее действо-
вавшей системой взаимоотношений смежников В пер 
вую очередь это проявилось в устаревшей форме до-
кументскйорота. Тая. например, складом готовой про-
д у к ц и и завода на каждый автомобиль н каждую по-
ездку составляется пять экземпляров товарно-транс-
портных накладных (ТТН) Е ж е д н е в . 
пая выписка накладных составляет 840 — 000 экземп-
ляров. За год это более 250 тысяч листов - настоя-
щая бумажная лавина! 

На составлении н обработке ТТН только в системе 
треста КПД задействовано девять человек. 

В условиях перехода на коллективный подряд стро-
гой экономии материальных и людских ресурсов ми-
риться с таким положением больше нельзя. Для ра-
ционализации учета выполняемых работ н упрощения 
документооборота начальник СГП А. П. Полянский 
вышел с предложением к бригаде водителей В С 
Кутякова: вносить сведения иа перевезенный груз в 
путевой лист Подкрепленные подписями смежников, 
оне станут единым источником для взаиморасчетов 

Эти и другие предложения были рассмотрены на 
хозяйственном с о в е т , объединения. Принято решение 
провести эксперимент с целью упрощения документе 
оборота. 

Сквозной подряд позволяет перейти от взаимных 
претензий к взаимопомощи и тесному сотрудничеству 
Новые взаимоотношения смежников вступают в нефор-
мальную. деловую стадию. 

В. ГОРОВАЯ, 
начальник ОТвЗ зааода КПД. 

А . П. НОВОПАШИЯ 
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В ПАРТКОМЕ 
Партийный комитет за* 

слушал отчет коммуни-
стов В. Ф. Хомусько (уп-

. равлиющий трест-площад-
ки М 1) и В. П. Жирака 
(секретарь партбюро) о 
работе по выполнению 
постановления парткома 
« О статье «Почему са-
пожник без сапог? (по во-
просам собственного 
строительства), опублико-
ванной в газете «На 
ударной стройке». Отме-
чено. что после решения 
парткома улучшилось ма-
териально • техническое 
снабжение. обеспечение 
техникой объектов соб-
ственного строительства. 
В трест-площадке 1 
проводится укрупнение 
бригад, организуется со-
ревнование по принципу 
рабочей эстафеты. Созда-
на временная партийная 
группа, открыт рабкоров-
ский пункт газеты «На 
ударной стройке». 

В то же время основ-
ные производственные 
вопросы решаются недо-
пустимо медленно: плохо 
организован труд рабо-
чих. неудовлетворительно 
ведется работа с субпод-
рядчиками. Перелома на 
строительстве важнейше-
го объекта— второй оче-
реди завода КПД — не 
произошло План в де-
кабре 1986 года выпол-
нен на 41 процент, в ян-
варе текущего года — 
на 24 процента. К 
выполнению ряда пунк-
тов постановления, на-
правленных иа создание 
стабильного трудовом 
коллектива, иа решение 
социальных вопросоз 
В. Ф. Хомусько присту-
пил лишь накануне засе-
дания парткома. Упуще-
на работа с руководите-
лями среднего эвена. Се-
нретарь партбюро В П. 
Жирак затянул решение 
вопроса о создании вре-

| менной партийной груп-
пы на строительстве вто-
рой очереди заводл КПД. 
не проявил необходимой 
принципиальности в рабо-
те по подбору и расста-
новке кадров. 

Отмечено, что в ряде 
других подразделени) 
объединении не приняты 
исчерпывающие меры по 
выполнению данного пос-
тановления. 

Партиом постановил 
принять к сведению от-
четы коммунистов В Ф. 
Хомусько и В. П. Жира-
ка. отметил, что тов. Хо-
мусько не принял долж-
ных мер по выполне-
нию постановления о соб-
ственном строительстве. 

*Тов Жирану указано на 
отсутствие должной прин-
ципиальности в работе 
партбюро по подбору н 
расстановке кадров 

Партком согласился с 
просьбой В Ф Хомусько 

Каи уже сообщалось 
ранее, партком направил 
информацию в парторга-
низацию Нижневартовско-
го горисполкома для оп-
ределения партийнол 
оценки бывшему замести 
телю начальника объеди-
нения по кадрам и быту 
В К Тимофееву. 

Вюро горкома КПСС 
утвердило постановление 
собрания коммунистов 
первичной партийной ор 
ганизации аппарата Ниж-
невартовского гориспол-
кома от 20 декабря 1986 
года объявить В. К. Ти-
мофееву строгий ВЫГОВО.) 
с занесением в учетную 
карточку за упущения 
в руководстве подведом-
ственной жилнщно ком-
мунальной конторы, что 
привело к серьезным на-
рушениям жилищного за 
конодательства в объе-
динении Нижневартовск 
строй. и несвоевремен-
ную оплату за ремонт 
ранее занимаемой квар-
тиры. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! -

В Е С Т Н И К С О Р Е В Н О В А Н И Я 
об освобождении его от 
занимаемой должности. 

Утвержден текст пись-
ма в партком Минурал-
енбетроя СССР « О раз-
работке документации на 
изготовление форм осна-
стии для второй очереди 
завода КПД». 

Партком потребовал от 
хозяйственных руководи-
телей, секретарей парт-
бюро наметить и осуще-
ствить дополнительные 
меры по выполнению пос-
тановления и предупре-
дил о персональной ответ-
ственности за их реали-
зацию. 

Рассмотрены и утверж-
дены характеристики ком-
мунистов Г. Н. Емелья-
нова — начальника объе-
динения. В. П. Котляро-
ва — главного инженера 
объединения. Н. И. Ваги 
на — заместителя на-
чальнина объединения 

При рассмотрении воп-
росов снятия с партийно-
го учета отмечено. что 
ряд коммунистов перехо-
дит на работу в другие 
организации и лишь пос-
ле этого обращается в пар-
тийную организацию с 
просьбой о снятии с уче-
та Партком потребовал 
рассматривать такие фак-
ты как нарушение норм 
партийной жизни и давать 
им соответствующую 
оценку. 

Партийный комитет 
рассмотрел персональное 
дело коммуниста Г. Н. 
Емельянова. За недоста-
точный контроль над 
деятельностью ЖКК. спо-
с юствовавишй серьезным 

нарушениям жилищного 
законодательства, непра-
вильное оформление слу-
жебной квартиры ему 
объявлен строгий вы-
говор. 

Штаб по подведению социалистического соревнова 
ния «70-летию Великого О к т я б р я - 7 0 ударных тру-
довых недель!» рассмотрел итоги работы коллективов 
32-ой недели. 

Наилучших показателей добились водители бригады 
М 22 автобазы М 7 объединения Стройтранс. руново-
дит которыми А. А. Канбаров. Ими за шесть дней пе-
ревезено 6307 тони грузов при плане 3750. Дневная 
выработка иа одного водителя составила 26.2 тонны 
или 167.9 процента Эта бригада за прошедшую неде-
лю заняла первое место. 

В тресте крупнопанельного домостроения лидирует 
коллектив формовщиков Н. А. Гузовского из треть-
его цеха. Рабочими за неделю выпущено 219 кубомет-
ров деталей КПД при плане 186. Процент выполнения 

ЗА СТРОКОЙ СОЦОБЯЗАТЕЛЬСТВ 

норм выработки достиг 117.7 Формовщикам присуж-
дено второе место 

Комплексная бригада С. И. Леймона. которая ведет 
монтаж деревянного дома в поселке Покачевскнй. за 
шесть дней выполнила строительно-монтажных работ 
на 15.2 тысячи рублей Норма выработки выполнена 
на 112 процентов. Врнгала заняла по итогам работы 
за неделю третье место. 

Победителем в управлении производственно техноло-
гической комплектации признан коллектив бригады 
С. С. Синяка. План по пере]>аботке грузов стропаль-
щнки выполнили на 103.8 процента Выработка на од 
ного рабочего составила 63 тонны в день 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объединения. 

ДАВАЙТЕ СОРЕВНОВАТЬСЯ ПО-НАСТОЯЩЕМУ! 
В преддверии ХУШ 

съезда ирофсоюооп. I 
прошедшего январского 
Пленума ЦК КПСС во 
многих трудовых коляек 

тнвах поднимаются вовро-

социалистнческого сорев-
нования. устранения фор 
малнзиа в его проведении. 

Нередко ко мне обра-
щаются работники под-
разделений, профсоюзный 
актив с вопросом: «Кто 

из п а р т е р о в по сорев-
нованию — объединений 
Ннжневартовскстрой я 
Тоболстрой - лучше ера 
ботал в минувшем году? 
Кто стал вобедителем?» 

Вот уже три года вно-
сим мы в свои обязатель-
ства пункт о соревновании 
с тобольчанами. И ни ра-
зу за это время не были 
подведены итоги. Понятно, 
что толку от такого фор-
мального соревнования, 

которое существует лишь 
ка бумаге, нет и быть не 
может. Поэтому мы со 
страниц нашей многоти-
ражки обращаемся к тру 
дящнмея объединения То 
болстрой с предложением 
обмениваться в конце 
каждого года делегациями 
по проверке выполнения 
годовых соцобязательств. 
А в роли беспристрастно 

прн подведении итогов 

мог бы выступать Област-
ной комитет профсокма 
рабочих строительства и 
промстройматерналов. 

Может быть у тоболя-
ков есть свои предложе-
ния. как поднять действен* 
кость соревнования? 
Ждем вашего ответа через 
многотиражную газету 
«На стройках Тобольска». 

В ПУРУЦКИП, 
председатель профкома 

объединения. 

- ПЛАН-ЗАКОН 

Месяц объединения: январь 
Завершился первый ме-

сяц второго года пятилет 
ки. С некими же резуль-
татами отработали коллек-
тивы подразделений объе 
динення? 

Из пяти генподрядных 
трестов успешно справил-
ся с заданием лишь трест 
ГА 2. При плане 3684 
тысячи рублей по генпод 
ряду выполнено 3822 ты-
сячи или 104 процента 
Сделано задание и соб 

ственнммн силами, но нес-
мотря на это обольщаться 
успехами не стоит, так 
как выполнение сложи-
лось в основном за счет 
излишней численности 
работников. Не выполни-
ли план января и трест-
площадка М Э , - даже 
имея сверхнормативную 
численность Также как н 
трест М 4. который при 
100 липших работниках, 
задание выполнил лишь 
на 78 .8 процента, трест-
площадка Жнлстрой — 
60 .2 прн излишней чис-

ленности в 141 чело-
век. Особенно плохо ее 
лись работы на объектах 
собственного строитель-
ства. Хуже всех резуль-
тат у трест-площадки >й 1. 
Выполнение плана соста 
вило всего 42 процента 
или освоено С М Р на 907 

тысяч рублей вместо 2157. 
Собственными силами — 

всего 34 процента к плану. 

Очеиь плохо сработали 
в прошедшем месяце н 
субподрядные организа-
ции Основной причиной 
такого положения дел 
можно назвать климати-
ческие условия января: 
семь дней в общей слож 
ности практически основ 
ные объемы строительно-
монтажных работ не ее 
лнсь из-за сильных моро-
зов Сыграл свою роль и 
несерьезный подход к про 
изводству работ в зимних 
условиях. Из-за этого 

. производительность труда 
оказалась ниже достигну-
той. 

План 
на год 

Япварь 

Подразделения 
План 
на год план факт. прок, 

выи 

Генподряд 
Тр -пл НВЖС 
Тр пл. М 1 
Трест М 2 
Тр.-пл М З 
Трест Л» 4 
Ж К К 

Тр нл НВЖС 
Тр. Спецстрой 
Тр.-пл. I 
Трест М 2 
Тр -пл М З 
У М Р 2 
ЖКК 
СУОР 
Трест № 4 
Трест НПД 

214760 
60876 
28492 
51709 
43428 
29505 

750 
115647 

6167 
28000 

6785 
20310 

« 8 9 0 
« 4 0 0 

375 
4370 
7500 

28850 

15320 
2906 
2157 
3684 
4156 
2347 

70 
9 4 5 0 

500 
2100 

500 
1600 

500 
550 

20 
300 
630 

2750 

12486 
1739 
907 

83 
59 
42 

3822 104 
4032 97 
1849 79 

137 196 
6 7 3 2 

219 
787 
170 

71 
47 
37 
3-1 

1605 100 
355 71 
551 

19 
154 
450 

2412 

100 
95 
51 
71 

Затянувшаяся раскачка 
в стартовом месяце нового 
года поставила немало 
проблем успешному вы-
полнению задания первого 

квартала И решать их 
необходимо сегодня. 

В. КОМОЛЬЦЕВА. 

экономического от-
дела объединения. 

Собственное строительство: овятъ затишье. Фото Ю. КАЛИНИНА, 



ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ . НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
Сегодня на вопросы ан-

кеты отвечают орнгаднр 
дорожных рабочих ССУ-5 

Жста Спецстрой В. И. 
ючкин н звеньевой 

А. II Поляков. 
1. Ваыа оценка состоя 

ння работы с кадрами в 
подразделении, где вы ра-
ботаете. и в объединения 
в целом, предложения во 
се совершенствованию. 

На днях мы привели в 
нашей бригаде обсужде-
ние материалов ннварско 
к . Пленума ЦК КПСС, 
рассмотревшего вопрос 
• О перестройке и кадро 
п.»Й политике партии» 
Н\;:.!«: сказать, что никто 
•и-' остался равнодушным. 
. ..'.лого р: • «чего интере 
суют вопросы, выдвину-
,ые партией как наиваж 
кейшие. 

С егодня мы должны по-
П.1р1ИЙНОМ\' строго и нрии-

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

П Р А В О Р У К О В О Д И Т Ь 
ципиально подходить 
кадровой работе. Главп 
ее недостатки у нас — 
это большая текучесть 
кадров и поспешность при 
подборе руководящих ра-
ботников Хороший при-
мер подает всем коллек-
тив Стройтранса. где уже 
двух руководителей изби-
рали на открытых рабочих 
собраниях При этом нуж-
но. на наш взгляд, чтобы 
прием на работу руково-
дителя в обязательном 
порядке согласовывался с 

из 
среднего 
на. Это нам видится 
тех недостатков, с кото 
рыма мы сталкиваемся в 

партбюро. 
В В целом по объедине-

нию. мы считаем, сущест 
вует проблеме кадрел дис 
петчерской службы пла 
новой и руководителей 

1 Проблемы 
кн рабочих строительных 
специальностей, резерва 
н выдвижения руководя-
щих кадров. В чем видя-

проблем? 
Основные профессии в 

нашей бригаде — это до-
рожный рабочий и слесарь-
трубоукладчик Естест-
венно. что прн монтаже 
плит и при укладке тру-
бопроводов необходимо, 
чтобы рабочий имел удос-
товерение ст|юпальщнка. 

ЛИМИТ ПРЕДЪЯВЛЯЕТ СЧЕТ 
На расшпреппог: засе-

дании пиртбюро аппарата 
объединения рассмотрев 
шем вопрос обеспечения 
материально • технически-
ми ресурсами про>раммы 
с I ронтелыю • монтажных 
работ 1987 года, принято 
решение о строительстве 
железнодорожных весов н 
новой ветки иа заводе 
КПД для осуществления 
гчодного контроля за по 
ступают* ми по железно ; 
дороге сыпучими мате-
риалами. 

... Около двух лет 
веют конструкции 
пылится на полках проект. 
Почему же только 
с такой остротой 
вопрос, который необхо 
диVо было решить уже 
давно? Да потому что ие 
было в этом заинтересо-
ванности предвриятий-по. 
лучвтелей (завод КПД, 

ЗСМ и УПТК), которые 
сполпа получали цемент, 
щебень, гравий и другие 
сыпучие материалы по 
заявкам в сверх лимита, 
то есть столько, сколько 
было нужно на производ-
ство и на покрытие недог 
рузов поставщиками, во 
терь при транспортировке, 
погрузке — разгр у з к е. 
Только цемента от всего 
этого теряется свыше 10 
тысяч тони ежегодно. 

На и н е е с 1 января 
1887 года цемент на все 

наиях-лнбо дополнитель-
ных дотаций в течение 
года. Понятно, что в но-
вых условиях необходим 
строжайший контроль га 

мую сумму 
ОДСП, воз» 

будет 
в будущем за счет средств, 
полученных от лнквнда-
дни недогрузов. Такая по-
ста ковка вопроса заставят 
по-новому взглянуть Я 

го контроля постукаяицях 
грузов. А главное, подни-
мет персональную ответ-
стве 
ных 
родных средств. 

И. ЕКИМОВ, 

НА СУД КОЛЛЕКТИВА 
В трест-площадке М 1 

состоялось расширенное 
заседание партийного бю* 
1м> на котором присутст-
вовали начальники отде-
лов, главные специалисты, 
начальники участков Ос-
новным в повестке дня 
был вопрос «Об итогах 
работы на пусковых объ-
ектах 1986 года» 

Первым был заслушан 
начальник третьего участ-
ка Ю. П. Лаврниенко. Он 
рассказал о расширении 
котельной М З . строитель-
стве пождепо и базы 
ГТНГ. Члены партийного 
бюро р а с с м о т р и работу 

начальника участка, обсу-
дили все недостатки, упу-
щения Лвврииеняо. пая 
руководителя строитель-
ства, которые привели к 
затягиванию сроков сдачи 
объектов, и приняли реше-
ние: предложить адми-
нистрации трест-площадки 
>й I рассмотреть вопрос 
о соответствии Ю. П. Лав 
рииенко занимаемой долж-
ности. 

Отчитался за свою ра-
боту и В. Г. Алехно. на 
чальник четвертого участ-
ка. ведущего строитель-
ство базы эксплуатации 
строительной техники и 
склада ГСМ Партбюро 

решило вынести отчет 
начальника участка в ра-
бочий коллектив, которым 
он руководит. Рабочие 
сами дадут оценку дея-
тельности коммуниста, 
начальника участка, ре-
шат — оправдывает ли 
он их надежды и запросы 
как руководитель. 

Кроме того были заслу-
шаны коммунисты Р. А . 
Дейлов и 3 Л. Халитоя. 
рассмотрены другие воп-
росы партийной жизни. 

В. ЖИРАК. 
секретарь партбюро трест-

площадки М 1. 

Раньше обуч! 
ЭТИМ Профессиям Я учебЯО-
курсовом к о м б и н а т в а м » • 
мало две недели Сейчве 
программу подготовки рве 
ширяли до двухсот ш е е » 
десяти восьми часов, но 
при окончании курсов ра-
бочий получает лишь од-
но удостоверение. Хотя 
какой же. он. спрашивает 
ся. трубоукладчик без 
удостоверения стропаль-
щика? Задавали мы этот 
вопрос и на собрании 
представителей трудовых 
коллективов объединения, 
но ответа до сих пор не 
получили. 

Что касается резерва и 
выдвижения руководящих 
кадров, то нужно смелее 

растить и выдвигать своп 
МСДОЬ »" , , ,*чр.п ,л б п чть 
* т д о г э в • с * с ТООЭН»>1 

3. Нравствен, ый облик 
работника и морально-
психологическая атмосфе-
ра в коллектив'.-. Какова 
их связь? Что думаете об 
улучшении этих сторон 
деле? 

В минувшем году в на-
шем управлении 19 чело-
век совершили 33 прогу-
ла К ним были приняты 
различные меры дисцип-
линарного наказании. в 
частности, шесть человек 
были уволены по 33 
статье Заметим, что все 
шестеро — рабочие. 

А какие меры приме 

кчются в таких случаях 
к линейным ПТР? Недели* 
ми пьянствовал мастер 
А Л. • Цукан >п. однако 
уволен бьм «ПО с.юств И 
ному желая:по» и Через 
пару месяцев е го опять 
приялли ив А 
мастер В II. Кобяк >в 
после недельного запоя 
был Даже иоаышеи в 
должности — назначен 
начальником второго 
участка. Спрашиваете и. 
какое моральнее • право 
имеют подобные горе 
руководители управлнть 
кэлтективэм. воспитывать 
рабочих? Здесь есть са-
мая прямая связь — ат-
мосферы в рабочем кол-
лективе и а в т о р и т е т *>у 
ководнтеля. его нравствен 
ного облика, а потопу* н 
спрос за нарушение дол-
жен быть в деенть раз 
строже. 

+ ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ 

П О Т О К И - В ПЛАНОВОЕ РУСЛО 
Прслжрвх 

тия - получатели грузов 
становятся самой заинте-
ресованной стороной в ре-
шении этого вопроса. 

Именно поэтому ояя долж-
ны в строительстве г 
выступать 

В минувшем году коллектив треста 
КПД справился с государственным пла-
ном по всем технико экономическим по 
казателям. сверх плана введено 10.7 
тысяч квадратных метров жилой площа-
ди. Но тем явственнее, заметнее стано-
вятся на фоне успехов имеющиеся не-

достатки: в прошлом году допущено пять 
несчастных случаев. 30 человеи побыва-
ли в медвытрезвителе, два объекта вве-
дены в эксплуатацию с оценкой «удов-
летворительно». имели место нарушения 
трудовой и технологической дисциплины 

Начало года, первый его месяц был 
для нас непростым. Из-за отсутствия 
фронта работ для отделочных бригад 
вплоть до 15 января рабочие были заня-
ты на неосновных работах. И сегодня 

сазать. что они загружены 
полностью. 

План, установленный тресту на 1987 
год по объему строительно^монтажных 
работ я вводу объектов в эксплуатацию 
ниже достигнутого в 1986 году соответ 
ственно иа 11.7 к 18.3 процента. Легко-
выполняемый. необеспечивающий рит-
мичную загрузку бригад план может 
оказать на коллектив демобилизующее 

влияние. Поэтому необходимо приложить 
все усилия, чтобы план был реальным 
и напряженным, обеспечивающим воз 
растающие темпы строительного произ-
водства. 

До конца года мы должны полностью 
перейти на коллективный подряд, осно-
ва которого — стабильный план н нор-
мативы на пятилетку Решение всех 
перспективных вопросов упирается в эту 
проблему, поэтому мы надеемся, что ру-
ководство объединения примет меры по 
формированию нам поточного плана 
работ. 

Важной проблемой сегодняшнего дня 
является рациональное использование 
автотранспорта. У нас немало претен 
зий к работе объединения Стройтранс. 
но и наша вина в этом тоже есть. Неор-
ганизованность. нежелание, а нередко 
и неумение работать по новому встали 
на пути внедрения централизованного 

завоза, контейнеризации, комплектной 
поставки, механизированной погрузки 
материалов, стали следствием система-
тических простоев транспорта. Если се-
годня мы изжили приписки на перевозке 
сборного железобетона и сыпучих мате-
риалов. то в работе служб снабжения 
эти приписки — трехсотпроцентные. А 
попробуйте подписать работу автомаши-
ны по реально выполненной работе. — 
завтра заказанный транспорт к вам не 
придет. В итоге мнимая экономия обора-
чивается слитым на землю бензином, 
н что самое главное. — наносит колос-
сальный морально - психологический 
урон. Человек привыкает работать — 
не работая, получать незаработанную 
зарплату. 

Трест КПД одним из первых вклю-
чил в состав комплексных бригад мон-
тажников машинистов башенных кранов, 
и это сразу же положительно сказалось 
на результатах работы. Но сегодня как 
никогда остро встал вопрос ремонтной 
службы УМР-2. особенно во вторую- * 
третью смены Мы предложили УМР-2 
включить в состав комплексных бригад 
и ремонтников, создать постоянную ре-
монтную бригаду, закрепленную за 
определенными кранами и строительны-
ми объектами. Это один из путей приве 
дении в соответствие оплаты работы 
механизмов с заложенной в смету рас-
четной стоимостью 

В заключение хочу привести слова 
знатного строителя В. П. Серикова, ко-
торый в ответ на вопрос — что нужно 
для повышения качества строительной 
продукции? ответил: «Квалификация, 
дисциплина, совесть». 

Сегодня, на мой взгляд, на первом 
плане должна быть совесть. Если каж-
дый член нашего двенадцатитысячного 
коллектива строителей будет уходить 
домой после трудового дня с чистой со-
вестью. чувством удовлетворения от доб-
росовестно выполненной работы, мы смо-
жем сделать очень и очень многое. 

X. РОВИНСКАЯ. 
ПЭО треста КПД. 

ЗА БЕЗОПАСНЫЕ УСЛОВИЯ ТРУДА -
...Несчастный случай 

произошел 18 января в 
начале смены на строи-
тельстве школы М 27 я 
16-ом микрорайоне. Камея-
щица трест-площадки № 3 
Ф. Ф. Юзнева снимала 
щиты ограждения с упа-
кованного поддона кирпи-
ча. Неожидан» 

КТО ВИНОВАТ? 

I столкнул 
пцщу 
ровой высоты перекрытия 
второго этажа, в р е а у г 
тате чего : 
полз 
я о л В Ц Я Ч Н Р Я Р 

Кто же виноват в про-
исшедшем? Специальной 
комиссией, созданной для 
расследования. уставов 
леи целый ряд причин и 
нарушений норм техники 
йе юпасности. Во - пер-
вых. Ф Ф Юзнева 
работала под краном, иа 
высоте, без каски и пре-
дохранительного 

во-вторых. — слабый 
контроль за производст-
вом работ со стороны 
бригадира Ф. Ф. Нуркае-
ва. мастера М. И. Черпа 
ковой и начальника участ-
ка Л. П. Шамеико. Но 
главная из них заключа-
ется в том. что были на-
рушены технические уело 
вия укладки кирпича на 
поддон заводом - постав-
щнком (без соответствую-
щей перевязки рядов, 
обеспечивающей сохран-
ность и устойчивость па-
кете). Из-за этой 
же причины. п р и 
подобных обстоятельствах 
две года яааад подучил 

случай далеко не едини-
чен. и условия, в кото-
рых он произошел. не 
устранены до сих пор 

В течение ряда лет 
Винзилевскнм заводом 
силикатных изделий Глав-
тюмсньстройматер и а л ы 
поставляется белый кнр 
пич в адрес УПТК нашего 
объединения. Немало на-
реканий за это время бы 
ло высказано на рабочих 
собраниях, профсоюзных 
конференциях о низком 
качестве поставляемого 
кирпича. неправильной 
и небрежной его упаков-
ке на заводе, в результа 
т^ чего значительно 
увеличивается и без того 

ной строительной продук-
ции. удорожанию СМР. 

Хотелось бы спросить 
начальника УПТК В. В. 
Растяпина. начальника 
стройлабораторнн В. А. 
Старух и руководителей 
других служб подразделе-
ний: почему не были при 
няты своевременные меры 
для повышения уровня 
входного контроля за ка-
чеством поступающих ма 
териалов? Почему за 
все это время не было 
выставлено заводу - пос-
тавщику ни одной рекла 
мацин? 

Не слишком ли дорогую 
цену платим мы зя чье то 
головотяпство и ЯЯКИЩПП 
лннированность? 

• С П О Р Т 

Футбол на снегу 
Команда треста КПД провела свой первый матч яа 

первенство ДСО «Труд» с футболистами УТТ-1. Игра 
прошла прн подавляющем преимуществе наших 
спортсменов и закончилась с разгромным счетом — 
10:0. Соперники ничего не смогли противопоставить 
отлаженной дружной игре нашей команды, в составе, 
которой немало ветеранов, которые уже более пяти 
лет защищают честь своего коллектива. — это сле-
сарь арматурного цеха Иван Георгиевич Ткачук. сле-
сарь бетоносмесительного цеха Геннадий Васильевич 
Гуцуляк. слесарь арматурного цеха Василий Иванович 
Проскурин, слесарь ремонтник третьего формовочного 
Василий Иванович Резнин. слесарь-ремонтник второго 
формовочного Валерий Георгиевич Супрович... 

Сумел сохранить свои ворота в неприкосновенности 
вратарь Фазыл Искендеров. отразивший несколько 
острых контратан соперника. 

Футболисты Стройтранса поовели напряженный пое 
дииок со спортсменами автобазы 10. Игра прошла 
в равной борьбе и закончилась вничью - 5:5. 

В первенстве участвуют 10 команд Турнир прово-
дится в два круга 

М. МИНЗЯНОВ. директор спортзала тресте КПД. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

аудярнаи 
СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМ V. КОМИТЕТА ВЛКСМ 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОНСКСТРОЛ 

Выходят с ноября 1978 годя 8 (430). ПЯТНИЦА. 20 февраля 1987 года Цена 1 |:оп. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
В ПАРТКОМЕ 

Подведены итоги оче-
редной 33 недели соцсо-
ревнования «70-летию Ве. 
ликой Октябрьской социа-
листической революции 
— 70 ударных недель!». 

Слаженно, добросовест. 
но работает коллектив 
бригады каменщиков, воз-
главляемый А. А. Забе-
линым из СМ У.в треста 
Л6 4. За шесть дней на 
объекте «Амбулатория» 
в в. Пока невском выпол-
нено СМР на 18 тысяч 
рублей вместо 10 тысяч 
плановых. Выработка на 
одного рабочего в смену 
достигла 159 процентов. 
Этой бригаде присужде-
но первое место за про. 
шедшую неделю. 

Второе место завоева-
ла бригада формовщиков 
И. Г. Пришвина 

КПД третьего формовоч-
ного цеха. При плане 
255 кубометров вывуще. 
но 305 куб. м. деталей 
КПД. 

Хороших показателен 
за прошедшую шестиднев-
ку добилась бригада стро-
пальщиков С. С. Синяка 
из УПТК. Ею перерабо. 
тано 22,5 тысячи тони 
грузов, что на 1,6 тыся-
чи больше плана. Стро-
пальщики заняли третье 
место. 

По.ударному трудите* 
бригада отделочников 
М. Г. Обрусняк из 
СМУ-11 треста КПД на 
отделке дома Я» 15 а п. 
Покачевском. Недельный 
план СМР выполнен на 
102 процента. 

Н. БУРДУКОВА. 
инженер ОТиЗ обьедн-

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ 

С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ ДЕЛА 

На очередном засола, 
ннн партийного комитета 
были заелчшаны отчеты 
управляющего трест нло. 
щадкн .V 3 В И. Замча-
лова. секретари партий, 
ной организации Л л 
Сан дул. председатели 
профкома А А. Вочаро-
вой «О работе ад мини 
страции. партийной и 
профсоюзной организа. 
кий трест-площадки .V 3 
по выполнению постанов 
лении бюро ГК КИС^' « О 
состоянии критики и са-
мокрнтнкн в объединении 
Нижневартовске т р о й» 
Партком отметил, что н 
трест-площадке продела 
на работа но улучшению 
руководства хозяйствен, 
ной деятельностью, ком 
мунистичсским воснитанн 
ем трудящихся Коллек. 
1НВ по|>евыполннл план 
МНС» года Повысилось 
внимание к решению со 
I.пильных вопросов, вы 
полнению нродоиоличвен. 

ной программы В кол-
лективе создана нормаль 
нан остановка для сво. 
бодногч» обмена мнения-
ми. критики и самокрити 
кн Однако состоинне этой 
работы еще не отвечает 
требованиям XXVII съел, 
да партии, постановлении 
бюро горкома. не обес-
печено ныполнеиие плана 
но направлениям, НРТ пе-
релома н воп|мн-а\ новы, 
шенни качества строитель-
ства. допускается ныпол 
ненне работ с отступле-
нием от СНиП. либераль-
ное отношение к винов 
ныч ла брак Совершенно 
не видна н этом вопросе 
роль народного контро 
ля Имею: си упущения в 
шономнческоп работе. ор-

гашмзцин »руда. ухудши 
лась работа по внедрению 
бригадного подряда 

11|хмрко .1 (тоо Вочаро 
п.<) нс ока ил необходимо-
го в.шяння на улучшение 
органи.шцни соцсоревно-

вания. СОЗДЗНИИ до.;:1.ных 
бы юных условий, органн. 
зацнн горячего питания 
на объектах. Нартбк>|м 
(гон Сандул) не обесие-
чило партийного влияния 
в.» всех Оригадах Не прак 
тикуется создание н|м'_ 
менных партийных групп 
Критика и самокритика 
не всегда |>еалн.*уетсн и 
практических делах 

'•*тн недостатки яинлне:. 
следствием топ», чт > 1 г 
Сандул. Замчалов. Г>оча 
рова нс сумели 1ювыснть 
свои* личную ответствен 
иость. подчиненных ра. 
ботников. партбюро, нроф-
кома за |*а.«в1пн<' криы 
кн и самокритики как не. 
пытанного метода у лучше 
ння всей работы повыше-
ння трудовой н политичс. 
с кой активности трудя 
щихеи 

Отмечена недостаток 
на я работа партбюро (тон 
Сандул) администрации 
(той Замчалов). гтр>фк<1_ 
ма (той (Бочарова) по вы 

П Р А В О Ф Л А Н Г О В Ы Е 
Работа на собственном 

Доме 21 идет своим 
чередом Но все такн мед-
леннее. чем хотелось бы 
Да и мы. монтажники, 
могли бы сделать гора:*, 
до больше, не испытывая 
постоянного дефицита до 
талей. Сейчас их необхо-. 
димо 8 0 - 90 штук, а по. 
ступает в среднем всего 
лини» 50. 

Ироде бы незаметная 
деталь — перегородка, 
разделяющая тамбур от 
мусоропровода Да и на 
выполнение плана фор-
мовщиками существенно 
не влияет: мелочь, стоит 
ли возиться, а для мон-
тажа она незаменима. 
Вез нее не можем за-
крыть этаж. Также как 
без козырька не перекро-

ешь секцию Нет левых 
санкабин. тогда как лест-
ничных маршей завал, 
уже н складировать негде 

Понятно, что для рит. 
мичной. качественной и 
быстрой работы необхо 
дим посекционный завоз 
деталей. Но такой воз-
можности. как нам объ-
яснили на заводе, сейчас 
нет. 

Хотелось бы. чтобы на 
наши штабы приходили 
начальники формовочных 
цехов, своими глазами ви-
дели наши проблемы н 
заботы. Дело от этого 
только выиграет. 

П. ФЕДОТОВ, 
председатель штаба 
строительства дома 
,\> 21. член рабкоров-
ского поста. 

1 ' 
Ш> 

аолиенпю н<ч'(ан<>нлен»1> 
горкома КПСС Парткох 
обязал принять дополни, 
тельные меры по полной 
|н-алн.1ацнн постановления 
обрапм вннманне на не 
обходимость перенос: 
центра действия н рабо 
чне бригады и зйеиьи 

Рзсс.мог|кчы и утаерж. 
денл хзракюрнстика уп-
рзн.111.4!.. г<» трест нлощад. 
кн .V И В Замчал * 
па. 

Партийный ко\Ч1 ич «а. 
слуп-тл 01ЧеГ .1 МОСТИТ е-
лн сек|ктаря парткома. 
щх»дссда геля гчлонно» 
группы • 131 к»дно го контро 
ля I: II /Куравсиого •• 
р а б о е по руководству 
постами, гримами Па-
пиного Контроля Утвер-
л.дсны планы работы 
многотиражной га еты 
• На ударной стройке» н.» 
первое полугодие текуше 
г<» го.1а и головной п>уп. 
пы народного контроля 
объединения 

В жилищно-коммунал!.. 
ной конторе подведены 
итоги конкурса «Лучшии 
во профессии* среди работ 
никои домоуправлений по 
итогам работы в 19Р8 го-
ду. Инициатором его' про. 
ведения выступил коллек-
тив четвертого домоуп. 
равлення. работающего 
под девизом *Нн одно'о 
отстающего рядом!». Ос-
новными среди критериев 
были культура обслужи 
вання. состояние трудовой 
дисциплины, воспитатель, 
пая работа с жильцами, 
участие и общественной 
жизни коллектива. 

Звания «Лучший по 
профессии* удостоены 
дворник А. Врайлнца. ас. 
сенизатор Л. М. Добря-
кова. уборщица Т. А. 
Дубинина Им вручены 
ценные подарки и ленты 
• Победителю конкурса*. 
Фото П. ДИВННСКОГО. 

ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО 

НЕ НАДЕЯСЬ НА АВОСЬ 
Коллектив нашего по-

тока ЛА 'I треста Мосззп. 
сибст|н»и строит только 
объекты соцкультбыта: 
детские сады, школы, по-
ликлиники Здесь, в Ниж-
невартовске мы обустрзи. 
ваем микрорайон 7 « А » и 
квартал Мира. В. 1987 
году нам необходимо 
смонтировать три детских 
сада, две школы, причем 
восьмой и девятый сады 
— сдаточные третьего и 
четвертого квартала Ос-
тальные три объента — 
задельпые. 

Программа. конечно, 
для нас очень напряжен 
ная. если учесть то. . что 
начали мы здесь, как го-
ворится. с нуля, с обус-
тройства собственного 
УПТК. подготовки бззы 
А если к зтому приба-
вить и сверхплановый 
детский сад М 10. моя. 
таж которого мы включи-
ли в свои повышенные 
социалистические обяза-
тельстве. то трудиться 

нам придется очень плот, 
но. Но именно так рабо-
тать мы пока не в состо-
янии И что самое, ножа, 
луй. странное мешает 
нам быстрее разворачи-
вать строительство не 
кто нибудь. а собствен-
ный генподрядчик. Пара-
докс? Пожалуй. А испы. 
тываем мы его на себе 
вот уже больше полугоде 
Вся наша работа с трест-
площадкой Жилстрой. ко-
торая до недавнего вре-
мени значилась нашим 
генподрядчиком, похожа 
на дурной сон. А начался 
он с первых шагов стро-
ительства нулевого цик-
ла детского сада М 8. 
Все ростверки сделаны с 
большими отклонениями 
от проекта, с нарушения, 
ми технологических норм 
н требований. с низким 
качеством строительных 
работ, отсутствием ниже 
норных сетей . И все это 
делалось при попуститель-
стве самого управляюще. 
го. с постоянным оттяги-

ванием сроков передачи 
объекта под монтаж. 
Именно поэтому план ян 
вари поток нс выполнил. 
В начале марта комплекс-
ная бригада Евгения Ива 
новича Авакова заканчи 
вает монтаж на восьмом 
садике. Дальше идти не. 
куда Под остальные на 
шн объекты готовы толь-
ко котлованы, и не заби. 
та еще ни одна сван, не 
говоря уже о ростверке... 

Расхлебывать все это 
«наследство» от бывшего 
генподрядчика придется 
другому — трест-площад-
ке М 3. В. В. Замчалову 
Естественно, и потокуМ4 

И хотя теперь на на. 
ших объектах новый хо-
зяин строительства. Жил 
строю все-таки оставили 
шанс, так сказать, реаби-
литировать себя: довери-
ли сделать ростверк дет-
ского сала в квартале Ми-

Сегодня нельзя продол-
жать работать по сомни, 
тельному м е т о д у — 

• Авось кривая вывезет!», 
который уже сейчас в на-
чало года ставит под уг-
розу срыва наши кланы 
и социалистические обя. 
зательства. И еще одно, 
пожалуй, не менее важ 
ное. — настрой коллекти-
ва нашего потока на вы. 
сокоироизводительную ра 
боту не должен страдать 
от плохой организации 
т р у д а. передергнва. 
ний и штурмовщины, нан-
ято было на детском саде 
.V 8 

Хочется надеяться, что 
в коллективе трест.пло-
щадкн у самого комму-
ниста руководит е л я 
1». П. Крамииского нач-
нется. наконец-то та нас 
тоящая перестройка взгля-
дов и отношения к рабо 
те. которую требует от 
всех нас партия А зада-
ча у нас общая: строить 
больше и добротнее. 

В. КАТЫШЕВ. 
начальник потока М 4 
треста Мосзавснбстрой. 

• ЛИЧНО ПРИЧАСТЕН 

НА БЛАГО МИРА 
На экоан соцсоревнования УПТК но итогам рабо-

ты за 1986 год записана фамилия С. С Синяка Это 
дружная бригада стропальщиков выполнила годовое 
здание по приемке грузов и комплектации объектов 
на 108,7 процента Коллектив награжден Почетной 
грамотой и денежной премией. которую по едино, 
душному мнению бригады решено передать в Фонд 
•мира. На днях управление перечислило НИ) рублей на 
счет Фонда мира по поручению передовой бригады. 

В. ЗАХАРОВА, 
начальник ОТиЗ УПТК. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 
• Памятник бесхозяй-

ственности», — фотообви 
нение под таким ааголов. 
ком было опубликовано в 
5 номере нашей газеты. 
Редакция получила ответ 
начальника У м Р 2 В И 
Максименко и секретаря 
партийной организации 
управления Т И. Логуно-
вой: «Ввиду технических 
неисправностей действи-
тельно был допущен прос. 
той бульдозера Д-606 с 
18 декабря 1988 года по 
25 января 1987. Из.за 

отсутствия трайлера буль-
дозер не был своевремен. 
но вывезен для ремонта. 
Данный факт обсужден 
на оперативном совеща-
нии главного инженера с 
инженерно . технически-
ми работниками, критика 
признана справедливой 
Виновные. начальник 
участка А. Г. Шаров, про-
раб М. К. Газнзов. допус. 
тишине столь длнтель-
ный простой механизма, 
назаканы. Им объявлек 
строгий выговор». 



КАДРЫ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ - НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
На вопросы анкеты от . 

вс па ют: А. Г Выходец, 
шеньенон бригады мои. 
тажннков СМУ-10 треста 
КПД. 

Имеющиеся у нас недос-
татки П|1Н формН|МНЛННН 
т рудовых коллективов 
«коусливлсиы слабой рабо 
им общественных отДе-
лоп ка.цмк Н некоторых 
организациях они даже 
не созданы. Из-за этого 
и бригаду неумно накрав 
лини нового работника 
без согласовании с кол-
лективом 

Нора, наверное, серь. 

В Н И М А Н И Е — В Д Е Ф И Ц И Т Е 
сзно взяться «а тех ра-
битников, кто имен дип-
лом •» высшем или с|»еД-
не специальном образо-
вании. трудится на рабо. 
чем месте Потребитель-
скал позиция. отличи-
тельная че|гта больший, 
сгва таких «рабочих» Их 
принцип, побольше 
взять, урнать при мини-
мальной трудовой отдаче 

разлагай>ще влияет на 
молодых рабочих, на весь 

коллектив. Чего скрывать, 
и и нанюй бригаде есть 
такие, н немало. - шесть 
или с^мь человек. Думаю, 
они узнаюг себя 

Н«мало пока и откро. 
шины? лентяев. Нот. на-
пример. монтажник Джа-
флров пришел к нам в 
ингусте прошлого года. 
Имеет ВЫСОКИЙ разряд, 
но не болит у него душа 
:ц» производство. делает 
псе спустя рукава,— день 

прошел н ладно. Ни одно 
звено не взяло его к себе 

кому нужны такие' ра. 
ботинки? 

Т. И. Логунова, секре-
тарь партбюро УМР.2. 

Каждый год нужно сос . 
тавлть и рассматривать 
н трудовом коллективе 
резерв руководящих 
кадров, состоящий из 

двух - трех человек. Имен-
но ;ггн работники Долж-
ны замещать ушедшего 

в отпуск или уехавшего 
в командировку руководи. 
Теля, пробовать свои си-
лы 1-ы.ло бы немало поль-
зы от создания школы 
обучения рсмерва но поп. 
|Юслм экономики, труда, 
заработной платы Непло. 
хо было бы нереннть 
опыт нефтяникоп. у кото 
рых каждому руководи, 
телю. состоящему в ре-
зерве. выдается план ра-
боты но самоподготовке. 

Большим минусом н 
кадровой работе мне вн. 
дится слабое внимание 
профсоюзных комитетов, 
других общественных ор-
ганизаций к досугу трудя, 
щнхея. А ведь те же 
кружки но интересам, ве. 
чера отдыха и субботни-
ки сплачивают коллектив, 
позволяют лучше узнать 
друг друга, положи гель, 
но нлииют на нравствен, 
но . психологическую ат-
мосферу п коллективе и 
состояние трудовой дис-
циплины 

23 ФЕВРАЛЯ — ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ АРМИИ И ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА 

КОМСОМОЛЬЦЫ 8 0 - х 
Двадцать пять. Как лег-

ко работается н живется, 
когда все твои планы еще 
впереди, а биография ук. 
ладывается всего в не-
сколько строк: учеба в 
школе, техникуме, служ-
ба в Советской Армии. 
Но должность мастера, 
бригадира обязывает 
Юрия Кугубаевв к серь-
езному вдумчивому отно-
шенню к работе. Этого же 
требует он и от рабочих 
своей бригады по ремон. 
ту строительной техники. 

Но не только одним 
производством занят ком-
сомолец Кугубаев. Юрий 

самый активный член 
педотряда. Часто навеща-
ет он своих подшефных в 
восьмом классе 15-ой 
школы. Вот и сейчас, на-
кануне Дня советской 
Армии и Воеиио-Морско. 
го Флота готовят коисо-
мольцы вместе со школь, 
инками вечер «От всей 
души». Будет и небольшой 
совместный концерт в 
честь праздника. 

Фото В. ГРЕМИЛОВА. 
члена фотокружка об-
щежития Л» 3. 

С П О Р Т 

НА ТУРНИРНОЙ ОРБИТЕ 
ВОЛЕЙБОЛ. Девять 

дней под сводами спор г 
палов ДК «Юбилейный* 
и автобазы .V 10 звенели 
мячи над волейбольными 
сетками. — проходили 
.матчи городского первен-
ства. посвященного 70 . 
летню Великого Октября 
и 15-летию Нижневартов-
ска 

Паша женская сборная 
заняла почетно*4 второе 
место, пропустив вперед 
лишь команду общества 
• Спартак», в составе ко . 
торой выступает ряд игро-
ков международного клас-
са Наибольший вклад в 
нобед\ внесли капитан 
команды. отделочница 
первого формовочном Га. 
лнна Нлнско. а также 
Татьяна Ткачук и Вален-
тина Грнцутснко. 

Мужская команда за-
няла в своей группе чет-
вертое место. 

ФУТБОЛ. Позади че-
тыре тура первенства ДСО 
«Труд*. Без поражений 
выступает в этом сорев. 
нованнн команда треста 
КПД. Со счетом 9:4 наши 
футболисты обыграли со-
перников нз Самотлор-
нефти. Несмотря на боль, 
нюй счет матч проходил 
напряженно. Достаточно 
сказать, что н начале вто-
рого тайма перевес был 
минимальным 3:2. Лишь 
усилиями ударного звена 
Супровича был достигнут 
перелом в игре 

В матче с УТТ-4 также 
за счет успешной игры 

лидеров наши футболи-
сты уже в первом тайме 
забили шесть оезответных 
мячей. Доигрывала матч 
молодежь Итог встречи 
- 9 : 2 . 

В минувшие выходпые 
состоялись еще две ветре 
чн Строители победите-
ли автомобилистов из 
Стройтранса — 6:2 и фут. 
болистов нз объединения 
Сибнефтегазпереработ к а 
— 11:7. Отличился брига-
дир слесарей третьего 
формовочного В. И. Ры-
жиков. забивший пять дя_ 
чей в одном матче. 

М. МИНЗЯНОВ. 
наш рабкор. 

ШАХМАТЫ. 

Ровным, еще не при. 
шедшим в движение чет-
ким стрэем фигур про. 
тнвники как бы отгоро-
дились друг от друга, 
провели незримую черту. 
Но вот строй сломан, 
ваш ход. соперник! Нача. 
лись шахматные баталии 
на первенство объедине. 
пня Ннжневартовскстрой. 
Они ДОЛЖНЫ в ы я в и т ь 
сильнейших, которые б у . 
дут включены в сборную 
объединения. В конце 
февраля начнется первен-
ство ДСО «Труд» в зачет 
зимней спартакиады. 

В играх на первенство 
Ннжиевартовскстроя уча-
ствует восемь команд. 
Испробовать свои силы 
желает много шахмати-
стов — любителей и мас-

теров. но командный за-
чет определится по трем 
лучшим участникам. 

Уже вторую неделю 
идут поединки в шахмат, 
но - шашечном клубе тре-
ста КПД «Строитель», а 
продолжатся они до 27 
февраля. Результат тур-
нира определит и нашу 
сборную, в состав кото-
р о й в о й д е т 10 МУЖЧИН и 
две женщины. 

Первые три тура выве-
ли в победители команду 
шахматистов Стройтранса 
— капитан В. Ильин. У 
них в зачете 10 очков. 

На втором месте спорт-
смены треста КПД во 
главе с капитаном В Де-
нисовым Строители наб-
рали 8 очков. 

Третье место занимает 
сборная Сиецстрон с ка-
питаном Коробнцыным. 
Иа ее счету 7 очков. 

В «тени» поив находит-
ся сильная команда шах-
матистов завода строи-
тельных материалов во 
главе с неоднократным 
чемпионом П. Ненгсрли. 

С большим вниманием 
н интересом «болеют» за 
свои команды любители 
шахмат. Три раза в неде-
лю они спешат в «Строи, 
толь». чтобы поддержать 
спортсменов вниманием, 
добрым словом. своим 
участием. Турнир продол-
жается. 

В. ХАЛТУБАЕВ. 
главный судья соревно-
ваний. 

Глоток 
родниковой воды 

ИЗ АФГАНСКОГО ДНЕВНИКА 

Наш батальон находился в состоя-
нии боевой готовности. Спали прямо 

, а машинах, чтобы не теряя ни мину-
ты пыйтн иа боевое задание. И .все-
таки сигнал «тревога» был неожидан-
ным. 

Бронетранспортеры рванулись в 
непроглядную темноту душной июнь-
ской ночи. Фары не зажигали, чтобы 
не дать противнику себя обнаружить 

. раньше времени. Головная машина 
свернула с дороги и осторожно, как 
бы на ощупь стала продвигаться впе. 
ред по бездорожью, следом за ней 
повернули и другие. Казалось, гул 
моторов был слышен за десятки ки-
лометров. Пошли на малых оборо-
тах, и даже машины как бы вслушн. 
вались на ходу в напряженную об-
манчивую тишину долины Нарван. 

Где-то рядом у подножия гор зме-
ится на узкой тропе душманекмй ка-
раван. везущий в Пакистан драгоцен. 
ные камни в обмен на оружие. Наша 
задача—не дать ему проАтн. остано-
вить врага во что бы то ни стало. 
Ведь каждый американский илн из-
раильский автомат, гранатомет, мина, 
переправленные нз Пакистана, несут 
десятки, сотни смертей, продолже. 
ние кровопролитной войны на много-
страдальной афганской, земле. 

Наконец вышли на боевую пози. 
цию. Потянулись томительные мину, 
ты ожидания боя. Каким он будет? 
Чем закончится? Наверное, об этом 
думал, сидя за рычагами десантного 
бронетранспортера гвардии рядовой 
Николай Абатуров. 

А мбжет быть сквозь черную пелену 
ночи виделась ему родная Пермь, шко-
ла. выпускной бал и гуляние до утра 
по безлюдным улицам города? Это ут-
ро открывает перед вчерашним школь, 
инком дверь во взрослый мир. дорогу 
в самостоятельную жизнь II Николай 
решил найти н ней свое место. Легко и 
просто поступил в сельхозинститут, но 
скоро понял, что это не его -призвание. 
И решил он еще до армии съездить по-
работать на Север. - проверить себя 
на излом, посмотреть своими глазами 
на расписываемую в газетах и журналах 
северную экзотику. Так попал он в Ниж-
невартовск, стал рабочим треста Строй, 
механизация Особой экзотики, правда, 
увидеть не удалось, но почувствовать 
иа себе что такое работа до седьмого 
пота довелось не однажды 

Угластый контур черного хребта 
но ту сторону ушелья был едва от-
личим от черного неба с редкими 
крапинками звезд. От напряжения 
вспотели ладони, лоб покрылся яспа. 
рнной. Казалось, прошла уже целая 
вечность... 

Вот он. караван. Десятки верблю-
дов. едва угадываемые внизу на уз. 
кой тропе. казались одним 
длинным многогорбым существом, 
змеившимся между скал. Вот он враг, 
но ро не к'и крадущийся в Пешавар 
к кормушке со смертоносным оружи-
ем. Приказ «Огонь!» взорвался сот. 
нямн выстрелов н пулеметных очере-
дей. расколол призрачную тишину 
ущелья. 
— Не раз видел ночные бон в кино, 

фильмах о нойне. — рассказывает Ни. 
колай — Но что это такое на самом 

деле понял лишь тогда. Описать все это 
просп. невозможно. Прерывистые линии 
трассирующих пуль, дробная нереклич-
ьа пулеметных очередей, сливающаяся 
В один мощный рев. И еще. - верблю" 
ды С горящей поклажей. Обезумевшие 
от страха н боли животные, мечущиеся 
но Дну ущелья Нее это очень страшно 

Коля задумался, :1а окном проплы 

2 Е т ь Г й р й в ы е с т р у и * » « - З й 
За время службы н Афганистане до-

велось ему участвовать в пятнадцати 
крупных боевых операциях, за одну из 

У,ЫЛ « "П-ждеи медалью «За 
отвагу» Непросто было отвыкать от 
жесткого режима солдатской службы 
«т /ои сверх мобилизованности, что'выра-
ооталась в нем за эти годы 

•Первое время не мог спокойно хо-
лить ПО городу, рассказывает Нико. 
лай. реагировал на все резкие ЗВУ-
КИ. сигналы автомашин, хлопанье 
дверей, трамвайные звонки... 

Огоньки. с треском разлетающиеся 
от соприкосновения троллейбусных «ро-
гов» с проводами, казались вспышками 
выстрелов. 

Не сразу после демобилизации ре-
шил он вернуться на Север. Но дома не 
сиделось. И сразу после свадьбы вместе 
с Олей махнули в Нижневартовск При. 
шлось. конечно, помыкаться пока устро-
ились на оаботу. Николай вернулся в 
родное объединение Нижневартовск. 
ст|юй. правда, теперь уже в другое под 
разделение. ССУЛ треста Спецстрой, 
а жена устроилась воспитателем в дет 
ский сад Сначала снимали комнату а 
недавно справили первое свое новоселье 

Николаи получил УЮТНУЮ квартиру н 
московском доме. 

Бой продолжался почти два часа. 
А когда рассвело, мы у видели трупы 
душманов. разбросанные т у т ' и 
там елнткн з о л о т а н 
высыпавшиеся из тюков мешочки с 
камнями лазурита. Но некоторым из 
душманов все-таки удалось уйти. 
Вместе с ними ушел сопровождавши.» 
караван англичанин, который, вндн. 
мо в спешке, бросил даже свой бу. 
мажннк с документами и деньгами 
лишь бы целым убраться восвояси... 
— Мое увлечение? — Николай ему. 

«ценно улыбнулся. Шить люблю Ре-
бятам брюки за дна вечера успеваю 
сделать. Но зто так. для души. А вооб. 
ще мы с Олей собираемся учиться. Она 
поступает на заочное отделение То.'юль-
ского пединститута, я готовлюсь в Тю-
менский индустриальный 

Когда входили в кишлак, нас 
встречали седобородые афганцы с ча-
шами. наполненными родниковой во. 
дой. Это особый знак уважения к го-
стю и дружеского расположения к 
нему. А рядом с бронетранспортером, 
на борту которого алел краснозна. 
менный гвардейский значок, бежали 
босоногие мальчишки, будущие вои-
ны свободного революционного Аф. 
ганнстана. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 
наш кор. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ЦШЯРНОИ 
СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО -МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИИ 

ИИЖНЕВАРТОВСКГ.ТРОВ 

Выходит с ноября 1978 годя Л» 9 (431). ПЯТНИЦА, 27 феяраля 1«в7 г о » . Цена I коп 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ * 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ - 70 
УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ: 

На повестке—коллективный договор ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 34 недоля соцсореановання. посвящен-

ного 70-летню Великой Октябрьской социалистической 
революции. 

В объединении Стройтраис за прошедшую шести-
дневку лидирует бригада водителей иод руководством 
A. А. Канбарова. Задание по выработке перовынолне 
но водителями в два раза. Свыше :» тонн грузов пере, 
везено больше плана. Бригаде присуждено первое мес-
то. 

Второе место запила бригада столяров станочников 
B. II Федорова завода строительных материалов. За 
шесть дней станочниками выпущено товарной продук-
ции на 52.8 тысячи рублей при плане 31.7 тысячи. 
Выработка на одного рабочего достигла 27 квадратных 

метров, что на 17.1 больше плана 
По-ударному отработала прошедшую неделю бригада 

стропальщиков А. А. Кома|>ского со склада готовой 
продукции завода КПД. Пригадоя отгружено 215<1 ку-
бометр;, деталей КПД при плане 1910. Задание по 
выработке выполнено на 128.1 процента. По результа-
там работы стропальщики заняли третье место. 

В хорошем темпе работает комплексная бригада 
B. II 1'ожкова из треста .V -1. которая ведет кровель 
ные работы на общежитии За неделю ею выполнено 
C.МР на И . в тысяч рублей или 112.6 процента к пла-
ну. 

В трест-площадке М 1 лидирует комплексная брига-
да В. А. Ьарташли. которая возводит вторую очередь 
.завода КПД. План строительно монтажных работ вы-
полнен на 111 процентов, норма выработки—на 117. 

И. БУРДУКОВА. ииж«иер ОТиЗ объедиьення 

• РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ 

УСИЛИТЬ ВНИМАНИЕ 
Позади второй месяц 

1987 года. Каково же по-
ложение дел на одном из 
важнейших объектов соб-
ственного строительства, 
расширении завода КПД? 
Людьми объект обеспечен. 
Укрупнили основную ком-
плексную бригаду И. Н. 
Гаценко. Создали времен-
ную партгруппу, которая 
каждую неделю на своих 
заседаниях решает набо-
левшие вопросы. И наст-
рой у коллектива к хоро-
шей работе есть. Но как 
всегда не все ладится в 
ходе самого строитель-
ства. 

Складывается впечатле-
ние. что входной контроль 
и УПТК вообще отсутству-
ет. Иначе чем объяснить 
тот факт, что оконные 
блоки не подходят к вит-
ражам. идут с перекосом 
от заводов - поставщиков? 
Постоянно не выполняют-
ся недельно - суточные 
графики поставки строи-
тельных материалов. На-
пример. в течение трех 
дней нам необходимо 200 
панелей, завозят лишь 
120. А на все наши пре-
тензии в адрес УПТК 
слышим лишь один ответ: 
«От нас это не зависит!>. 

Сдерживают фронт ра-
бот и субподрядчики. 
НСУ-1 Сибпромэкскава-
ции, трест Спецстрой так 
:>ахламнли строительную 
площадку грунтом, что 
перекрыли дороги, пере-
езды. Некачественно вы-
полняют свои работы спе-
циалисты Уральстальконс 
трукции. Подводит и за-
казчик — ОДСП. С само-
го начала строительства 
не может окончательно 
решить вопрос с проект-
ной документацией — по 
сей день она продолжает 
поступать с уточне-

нием и изменением. Гото-
вые объекты АВК и сто-
ловой не можем сдать в 
эксплуатацию из-за от-
сутствия благоустройства, 
которое не делает опять 
же трест Спецстрой. 

Наш участок готов к 
двух - трехсменной рабо-
те. но нам не хватает 
прожекторов для освеще-
ния В наличии имеем все 
гс» 15 штук, а необходимо-
80. Сдерживают и посто-
янные отключения элек-
троэнергии Вот недавно 
простояли четыре дня по 
этой причине. И это в то 
время, когда мы отстаем 
с выполнением плана! 

И последнее. Очень дол-
го в объединении решает-
ся проблема поставки ме-
таллоконструкций. До 
конца квартала осталось 
работать всего месяц. По 
плану мы должны полу-
чить 900 тонн металло-
конструкций. иа сегодняш-

ний день министерство обе-
щает дать 200 тонн, но 
поступило всего лишь 90 
тонн Дд и то вспомога-
тельных металлоконструк-
ций. Не помогла и коман-
дировка прораба нашего 
участка В. В. Галича на 
Нижнетагильский _ завод 
металлоконструкций. Рс 
шеине этой проблемы для 
строительства сейчас глав 
ное. 

Надеемся, что нашему 
объекту будет наконец то 
уделяться настоящее вни 
манне со стороны заказ-
чика. объединения, пото 
му что о важности сно-
1>ейшего ввода второй оче-
реди завода КПД говорить 
сегодня уже не приходить-
ся. 

Р. ДЕИЛОВ, 
начальник участка 2 
трест-площадки ЛА 1. 

торговли, здравоохранения 
Коллективом объединения 
не выполнен пункт эконо-
мии материальных ресур-
сов. Не полностью вывол 
иены мероприятия по вво-

ду санбытовых помещений, 
обязательства по строи-
тельству собственного 
жилья, по обеспечению ю . 
рячии питанием рабочих 
иа всех участках. 

О резервах в организа-
ции труда, социалисткчес 
кого соревнования, быта 
стровтелей говорили в 

ЧЕЛОВЕК НА СВОЕМ МЕСТЕ 

Не первый год работает Вик-
тор Иосифович Долиер стол я 
ром. Как закончил в 1974 году 
Жнтомнрскнй техникум яехаин 
ческой обработки древесины, 
так и не расстается со своей 
профессией. 

В СМУ-б четвертого треста 
Виктор Иосифович трудится с 
1985 года. Грамотный спецка 

лист, хорошо знающий свое дело 
работник. Трудолюбив. дне. 
цкллиннрован - это не просто 
характеристика это сама 
суть столяра Долнера. К строи-
тельству почти всех объектов 
в поселке Покачевском прнло 
жил он свое мастерство. С от-
личным качеством — только 
так привык работать Виктор 
Иосифович. Может быть за все 
это особенно уважают В. И. 
Долнера товарищи во работе. 

Фото Н. РАДОВА. 
нашего анештат. фотокорра. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«ПОДПИСАНО И С ПЛЕЧ ДОЛОЙ?» 
Под таким заголов-

ком в 21 номере на-
шей газеты от 23 нал 
1686 года был опубли-
кован критический ма-
териал о состоянии дел 
на акушерском корпусе, 
который возводит трест-
площадка Жнлстрой. 
Вот какой ответ полу-

чила редакция от управ-
ляющего трест • пло-
щадкой Р. П. К рамки 
ского и секретаря пар-
тийной организация 
Ю. И. Романова: 

«Фанты, отмеченные 
в статье, действитель 
но имели место, таи 
как срок ввода акушер-
ского корпуса неодно-
кратно переносился 
Длительное время объ-
ект был законсервнро 
ванна основании пред-
писания ГАСКа Ниж-
невартовска С 7 апре 
ля 198в года кирпич 
пая кладка была вре 
менно приостановлена 
в связи с проектными 
неувязками. Строитель 

ство акушерского кор 
пуса разрешено после 
длительного перерыва 
на основании заключе-
ния представителя мне 
титута СибЗНИНЭП 
В. А. Соловьева от 25 
ноября 1988 года 

Поэтому во избежа-
ния простоя бригада 
каменщиков Р. II. Та-
рифу.-! л и на была пере 
ведена на другие объ-
екты. Договор по 
бригадному подряду по 
объекту был сорван. 

Сейчас на акушер 
ском корпусе работает 
бригада каменщик >в 
А Г. Бублика в коли 
честве 20 человек, уси-
ленная каменщиками 
других бригад Соглас 
но договору они обяза-
лись выполнить кладку 
коробки здания к 30 
апреля 1987 года. 
Объект обеспечен мате 
риалами, механизмами, 
рабочими. Выполнение 
графика работ взято 
под контроль». 



ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ 

ТАКТИКА ОБНОВЛЕНИЯ 
и Г.РЕСТНОЯКА а капитальном строительстве вред 

полагает существенно поднять техннко экономи-
чен, ни уровень, превратить строительное производство 
к единый индустриальный процесс, повысить качество 
и снизить стоимость работ, сократить сроки сооруже-
ния объектов и освоения производственных мощностей. 
Как показывает практика, широкие возможности для 
достижения этих целей дает коллективный подряд, се 
копанный на принципах хозяйственного расчета. Однако 
внедрение коллективного подряда у нас идет пока мед-
ленно. с трудом. 

Чго мешает совершенствованию хозяйственного меха-
низма в объединении? Насколько готовы к переходу на 
коллективный подряд наши подразделения? Об этом 
шла речь за «круглым столом», организованным ре-
дакциями городской газеты «Ленинское енемя» н мно 
к.тиражной газеты «На ударной стройке». В разговоре 
I рниялн участие работники Глаатюменьстроя, руково 
днтели. партийные, профсоюзные лидеры, экономисты 
...иразделений объединения. представители ряда 
*. ронтельных организаций города. Вели беседу замес-
титель начальника Главтюменьстроя Л. Н. Ч г — — — 
и заместитель начальника объединения по эй 
С В Селезнев. 

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» РЕДАКЦИЯ 

Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
Манерное, было бы пра 
«шльно начать нашу бесе 
,1У с самого понятия «Кол-
лективный подряд». Что 

гамое новый метод 
. ргашпацнн труда или но-
ные щюизводствениые от-
н. члени л? Как мы пред 
«тапляем себе коллектив 
нып подряд, чего ждем 

Р 11. КРАМИНСКИЯ. 
у правляющий трест пло-
шадкой Жнлстрой: Думаю. 
.1 • коллективный подряд 

это одновременно и ме-
мм организации труда, и 
• оные производственные 
отношения В основе кол-
лективного подряд^ зало 
з.ен принцип, меньшими 
силами большую отде-
чу. А для топ», чтобы по-

высить производительность 
труда, нужно прежде всего 
освободиться от лишних 
звеньев 

A . А. МИНУЛА, испол. 
няющнй обязанности уп-
равляющего трест-площад. 
ки ЛА 1: Я бы виделил в 
коллективном подряде те-
кое его качество, как 
более широкое привлече-
ние трудящихся к управ 
леник» производством. 

С. В СЕЛЕЗНЕВ: 
Считаю, что коллективный 
подряд — это новая фор 

производственных отно-
шений на предприятии, 
зрелусматрнвающая учес 
гие каждого работника в 
> правлении производством 
и распределении мораль-
ных и материальных благ. 

Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
Коллективный подряд 
предполагает повышение 
эффективности строитель-
ного производства За 
счет чего? Очень важно 
уяснить это именно сей-
час. в подготовительный 
период, 

B. В. Д А Х О В А , началь-
ник планового отдела трес-
га И н ж и е в артопс кдорстрой: 
Мы уже внедрили коллек 
тнвпый подряд в четырех 
подразделениях. А нача-
ли с того, что укрупнили 
бригады, сделали их ком 
мекснымн. В их состав 
пошли кроме сдельщиков 
еще и повременщики. При 
этом мы освободились от 
лишней численности за 
счет сокращении учетчи-
ков. точковщнц. Каждому 
на повременщиков устано-
вили нормативное зада-
ние. Кроме топ», сформи 
ровалн стабильный нор-
матив фонда заработной 
платы, дифференцирован 
пый по отдельным брпга 

1 4Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
До какого размера вы ук-
рупнили бригады? 

В. В. Д А Х О В А : До 
численности участка, при 
этом бывшие небольшие 

бригады из 1 0 — 1 5 чело-
век стали звеньями укруп-
ненной бригады. __ 

И. А . Х Р Ы Ж А Н О В 
СКИП, главный инженер 
ЗСМ: Считаю, что начи-
нать внедрение коллектив-
ного подряда нужно с 
укрепления трудовой дис-
циплины бригад, обратит-
внимание на совмещение 
профессий и. как уже го 
ворилось. сокращение чне 
ленности 

В сентябре минувшего 
года ,мы перевели на кол . 
лективный подряд транс 
портио - сырьевой цех. 
Численность бригады сок-
ратилась с 28 человек 
до 24. 

В состав бригады вошли 
два слесаря, два элсктри 
ка н сварщик. Но они 
занимаются не только ре 
моитом оборудования, а 
и вместе со всеми разгру-
жают поступающие ще-
бень. цемент... Заработная 
плата электрика пятою 
разряда, к примеру, уве-
личилась на 1 0 0 — 1 2 0 
рублей. 

В. И. КУРОПАТКИН, 
управляющий трестом 
КПД: .Эффективность вне-
дрения коллективного под-
ряда должна в первую 
очередь отразиться на 
качестве выполняемых рй-
бот. сокращении сроков 4 
выполнения производ-
ственных заданий и повы-
шении творческой актив-
ности работников. • 

Но сложность, на мой 
взгляд, заключается в том. 
что перевод на коллектив-
ный подряд должен осу-
ществляться в комплексе. 

Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
Подготовительную рзботу 
нужно начинать со стро-
гого учета результатов 
каждого звена Иначе у 
нас .опять останутся один 
лишь лозунги и призывы, 
не подкрепленные делом. 
Что же касается конкрет-
ных дел. то они свиде-
тельствуют о медлитель-
ности в решении этих воп 
росов По нормативам 
Минуралсибстроя ваше 
объединение должно пол-
ностью перейти на коллек-
тивный подряд в пер-
вом полугодии текущего 
годе. Пока же сделано 
для этого немного. Поче-

М > * . Я. КУРОПАТКИН: 
В первук» очередь нужно 
сказать о том, что у нас 
нет на сегодняшний день 
не только двухгодичного, 
но и четкого плана на 
год. 

Вторая проблема: на за-
воде сегодня 30 процентов 
рабочих выполняют рабо-
ты. не связанные с прог-
раммой деятельности 
треста. 

Нет у пас четкого пла-

на материально - техни-
ческого снабжения, без 
чего 1зкжс немыслим кол-
лективный подряд. 

В. г . КОС 1И КОВ. уп 
равляющнн трестом Спец 
строи: Работа нашего 
треста тесно увязана с 
. ( стельностью генподряд-
чиков. Саман большая 
проблема у нас - - отсут-
ствие проектио сметной 
д<жумептации. постоянные 
противоречия между ила 
нами заказчика, геи под 
рядчика и нашими. Кро-
ме того, нет лимита под-
рядных работ. 

Н. X. ДАНИЛЕНКО, 
начальник Ш в З объедние 
ння: В течение двух пос-
ледних лет мы постоянно 
наращивали производство 
и вышли сегодня на уро-
вень освоения 1&3 миллио-
нов рублей геннодрядных 
работ. А что в итоге? В 
этом году мы на 3 5 — 4 0 
процентов не обеспечены 
проектно - сметной доку-
ментацией. 

В. П. КОТЛЯРОВ. и 

имя: Мне кажется, мы 
достаточно подробно оста-
новились на сложностях 
внедрения у нас коллек-
тивного подряда, з вот про 
особенности говорили 
лишь вскользь Одной ИЗ 
такнх немаловажных осо-
бенностей, на мой взгляд, 
является оплзтз с учетом 
северных льгот и надба-
вок Скажем, на зарплету 
свыше ЗОО рублей север-
ный коэффициент не на-
числяется, рабочие не 
заинтересованы иметь 
слишком высокую зарпла-
ту. Парадокс? Да. пожа 
луй. Но он существенно 
влияет на стимулирование 
коллективного труда. 

- м . д р А и и ч ы т о , г 
ОТиЗ Гл 

I — и Е п р а в . Сегодня мы 
с Н. X. Даннлеяко прое-
хали по передовым брига-
дам. побывали на строи-
тельных площадках, пос-
мотрели, как они готовят-
ся к переходу- на коллек-
тивный подряд. Выли в 
бригаде Нурнаева. Архн 
пова. Чувствуется, что лю 
ди хотят работать по-ново-
му. Но мешают всем одни 
и те же проблемы: отсут-
ствие чертежей, частые 
отключения электроэнер-
гии. 

Ясно, все эти проблемы 
надо решать оперативно я 
иомплексе Иначе иоллек 
тивиый подряд останется 
только на бумаге. 

С. В. СЕЛЕЗНЕВ: 
По-моему, и переходу из 
коллективный подряд у 
нес ие готовы руководите-
ли ряда подразделений, 
ие чувствуется пока их 
личной заинтересованнос-
ти в этом деле. 

Н. X . ДАНИЛЕНКО: 
В тресте КПД Е. И Ку 
ронаткин лично занимает 
ся вопросами внедрения 
подряда и потому подго-
товительная. работе идет 
довольно интенсивно. Н е 
хуже обстоит* дело и в 
тресте ,\» 2. на ЗСМ и в 
объединении Стройтранс 

А вот о трест-площадке 
Жнлстрой этого нс ска-
жешь. 

Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
Мы вновь вернулись к 
вопросу о том. где. как и 
в чем мы недорабатываем. 
Можно сказать, что не вы 
полняются некоторые из 
важнейших функциоиаль 

ныч обязанностей аппара-
та объединения — госу-
дарственный план, уста-
новленный в декабре, дол-
жен быть доведен до каж 
дого низовою звена, до 
бригады А мы все ждем 
каких-то поправок. 

Е. И. КУРОПАТКИН: 
Мы. например, нс имеем 
возможности довести план 
до бригады — нет поточ-
ного графика перехода 
бригад с объекта на объ-
ект. Сегодня располага-
ем лишь цифрой — 28 
миллионов, ь прошлом 
году трест достиг уровня 
3 2 миллионов. Спрашива-
ется. где логика? 

В. Г. КОСТИКОВ: 
Нашему тресту дали план 
2 8 миллионов рублей, 
генподрядчики предложи 
ли 3 3 миллиона. А теперь 
решается, какой план 
орать. 

Р. П. КРАМИНСКИЯ: 
Мощности у нас созданы 
значи гсльно большие, но 
загрузить нх полностью 
мы не можем. Вот. пожа-
луйста. москвичи могут 
взять больший объем, чем 
мы им сегодни предлега-
ем. Они приходят со сво-
им графиком, а мы не мо-
жем его принять потому 
что нет лимита подрядных 

, * Л . Т Н. ЧИСТЯКОВА: 
Одним из составных эле-
ментов подготовки к пере-
ходу на коллективный 
подряд является укрупне. 
ннс бригад. Как относят-
ся к нему на предприи 
тиях? 

В. Г. КОСТИКОВ: 
Для Спецстроя создание 
комплексных бригед обя-
зательно. 

Ю. В. КИРПИЧНИКОВ, 

И в С У О Р есть 
создаветь комплексны» 
бригады в связи с тем. 
что там вместо необходи 
мого соотношения (один 
маляр на двух штукату-
ров) существует соотиоше 
ние один и одному. Та-
ни м образом мы как бы 
запрограммировали оста 
новиу СУОР из-за отсут-
ствия фронта работ для 
маляров. Необходимо 
срочно создавать ком 
плексные бригады с реко 
мендуемым соотношением 
штукатуров, маляров и 
плиточников при одновре 
менном широком обуче-
нии членов бригады смеж 
ным профессиям. 

Е. и Г К У Р О П А Т К Н Н : 
Мы сегодня проводим пе-
ретарификацию. чтобы 
определить способности 
человека работать высоко 
производительно, качест 
венно И за счет этого 
найти свои резервы, сок 
ратить людей. Если се-
годня на куб желеэобето 
на работают три монтаж-
ника. то завтра будет ра-
ботать один специалист с 
высоким разрядом, про-
фессионал. Поэтому мы 
лряияли решение уйти от 
комплекса и подготовку к 
коллективному подряду 
вести через укрупнение 
бригад. _ 

С. В. СЕЛЕЗНЕВ: 
Понятно, что труд специа-

лизированный более произ 
водите лен, чем труд рабо 
чего в комплексной брига-
де. Но при каких условиях 
этот высокопроизводитель 
ный труд даст ожидаемую 
от пего отдачу? При нор-

мальном решении вопро-
сов нижемерной подготов-
ки, материально техничес-
кого обеспечения, органи-
зации труда и производ-
ства А еСЛН МЫ сеГОДНЯ 
не имеем таких условий, 
то. на .мой. взгляд, един-
ственное наше спасение 
— создание укрупненных 
комплексных бригад. 

Л. Н. ЧИСТЯКОВА: 
По многим положениям я 
с вами. Станислав Виталь-
евич. согласна, но коэф-
фициент трудового вкла-. 
да в комплексной бригаде, 
на мой взгляд, растворит-
ся. станет слабоощутн-
мым 

ю . Д. КАНЫГНН. не 
пальник отделе МТС за 

Мне довелось работать 
бригадиром в цехе ЖБИ. 
Объединили мы четыре 
участка в одну бригаду. 
Но до сих пор никак не 
можем преодолеть психо-

логические барьеры, встав-
шие по причине разнород-
ности слившихся участ-
ков по характеру работы. 
Я согласен, что" КТУ в 
укрупненной комплексной 
бригаде растворяется, по-
тому что нет дифферен 
цироваиного задания по 
каждому отдельному 
участку Распределение 
ведется по принципу лич-
ностных симпатий и антн 
петий. получеется обез-
личке КТУ. Поэтому для 

специализированных звень-
ев комплексной бригады 
нужны дифференцирован-
ные задания, что даст точ-
ный учет затрет труде. 

Ю. В. КИРПИЧНИКОВ: 
Действительно, на все слу-
чаи жизни рецепт нс вы-
пишешь. Поэтому в усло-
виях стабильного ДСК 
бригады должны быть, 
конечно, специализирован 
ные. Преимущества спе-
циализации тем проявля-
ются полностью и не на-
до нарушзть то. что соз 
давалось годами. А ком 
плексность нужно внед-
рять в общест ронтельных 
трестах. 

Л. И ЧИСТЯКОВА: 
Мы сегодня уже говори 
ли о том. что коллектив 
ный подряд предполагает 
дальнейшую демократиза-
цию управления производ-
ством. Наиболее распрос-
траненной формой участия 
работников в управлении 
яплмютсн советы трудо-
вых коллективов. 

Е. И. КУРОПАТКИН: 
Я убежден, что через не-
которое время главным 
представителем трудового 

коллектива будет не пер 
вый руководитель, а пред 
седатель совета коллекти-
ва. избираемый откры 
ты .и голосованием на об-
щем собрании 

B. П. ТИХОНОВ, сек-
ретарь парткома объеди-
нения: То есть вы считае-
те что председателем со 
вета трудового коллекти-
ва может быть лишь пер 
вый руководитель? 

Е. И. КУРОПАТКИН: 
Да. Думаю, что началь-
ник с Л1 У. не избранный 
председателем совета уп-
равления. должен быть 
освобожден от должности. 

В. В. Б»**»ЦНИИ, пред-
седатель профкома ооъеди-
нения: Когда предусмат-
ривается у вас создание 
советов трудовых коллек-
тивов бригад и участков? 

Ь. И. КУРОПАТКИН: 
Пока мы до этого еще не 
дошли. Хотя понимаем, 
что структура совете тек-
же должна соответство 
вать производственной, 
при этом низовые звенья 
Должны подчиняться ВЫС-
ШИМ структурным едини-
цвм совете трудового кол-
лектива объединения. 

C. В. СЕЛЕЗНЕВ: 
> Травкина на уровне 
участке н бригады семь-
десят процентов совете 
состевляют рабочие, а 
тридцать—ИГР. На уров-
не треста наоборот; — 
семьдесят процентов ИТР 
и лишь тридцать — рабо 
чне. Совет треста зани-
мается перспективными 
вопросами управления, а 
нижестоящие — вопроса-
ми организации труда и 
распределения. 

Т. М. ДРАНИЧЕНКО: 
В советы трудовых кол 
лективов обязательно дол-
жны войти профсоюзные, 
партийные и комсомоль-
ские руководители, брига-
диры. рядовые рабочие. 

В. В. БУРУЦКИИ: 
Важно добавить, что из-
бираются советы тру до 
вых коллективов на пол 
года и при переизбрании 
минимальная сменяемость 
должна составлять двад-
цать процентов 

Есть предложение — 
организовать проверку 
готовности переходе на" 
коллективный подряд по 
всем подразделениям объ-
единения и создать для 
этого |»абочую комиссию. 
кото)>ан бы не только ннс 
пек тировала, но н оказы-
вала конкретную помощь 
в подготовке к переходу 
на коллективный подряд. 

г » УДЯ во разговору за «круглым столом» в объедн-
^ пенни большинство сегодня - за коллективный 

подряд. На него возлагают большие надежды, довольно 
четко представляют с чего надо начинать внедрение 
подряда, какие встретятся трудности. Однако практи-
ческих действий для того, чтобы деть жизнь прогрес 
сивкому методу хозяйствования пока явно ие достает. 
В этой связи нем представляется ценным предложение 
В. В. Буруцкого о создании в объединении рабочей 

по подготовке к переходу на коллективный 
подряд всех подразделений объединения. Причем, ор-
ганизовать работу такой комиссии следует оперативно. 

Сегодня недопустимо не дооцеиивать важности ка-
чественной подготовки и новому методу хозяйством 
нил. Но затягивать подготовительный период — не 
простительная роскошь. И дело не в том. что необхо-
димо уложиться в нормативные сроки переходе на вод-
ряд, определенные министерством. 

Главное. чтобы подряд был внедрен ие формально, 
чтобы его идеями прониклись КС трудовые коллективы 
от рабочего до руководителя предприятии, чтобы ре 
оультаты совершенствовании хозяйственного метода 
уже сегодня давали свои положительные алоды 

Материалы «круглого стада , иодго 
товили: Н. ПРОХОРОВА, корр. 
галеты .Ленинское лилия», 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

а ударной ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ПЛКГ.М. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОЯ 

Выходит с ноября 1978 год» 

О 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 35 неделя 

трудового соперничества, 
посвященного 70-летяю 
Октябрьской революции. 

На 2.9 тонны сверх 
плана перевезено грузов 
за прошедшую неделю 
бригадой водителей, ко-
торую возглавляет Л. А. 
Канбаров из автобазы 
ЛЬ 7 объединения Строй-
транс. Задание по выра 
ботке выполнено, на 178 
процентов, коэффициент 
использования парка за 
неделю равен О.эбО при 
плане 0.427. Этой брига, 
де присуждено за неделю 
первое место. 

Лучших показателей 
на заводе стройматериа-
лов добился коллектив 
бригады В. С. Нестерова. 
За шесть дней формовщи-
ками выпущено пенопо-
листирола на 29.5 тыси. 
чи рублей." что на 10.9 
тысячи больше плана. 
Вригада формовщиков за-

о ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

ПОД КОНТРОЛЕМ ПАРТБЮРО 

инженер 
И. БУРДУКОВА. 
1ер ОТнЗ объедн 

Необходимость ско-
рейшего с т р о и. 
тельства объектов соб-
ственной производствен-
ной базы понятна каждо-
му. Сегодня в нашем уп-
равлении трудится 960 
человек. 400 механизмов 
различных типов работа-
ют на строительстве объ-
ентов объединения. С 
каждым годом количество 
техники увеличивается, а 
ремонтный цех и мастер-
ские остаются на одном 
уровне, не отвечающим 
нормам и требованиям. 
Не хватает даже мест для 
проведения текущих ре-
монтов. не говоря уже 
о планово-предупредитель-
ных. И зачастую механиз-
мы выходят из строя 
только потому, что не был 
своевременно произведен 
предупредительный ре-
монт и техническое об-
служивание. Поэтому мы 
с нетерпением ждем окон-
чания строительства про-
изводственной базы, ко-
торую возводит трест-
площадка ЛЬ 1. 

Когда в строительстве 
базы были серьезные от-
ставания. партб ю р о 
УМР-2 в феврале 198б 
года провело совместное 
заседание с партийным 
бюро трест.площадки ЛЬ 1. 
И нужно отметить, что 
заседание не стало фор-
мальным. — активнее 
начали работать СУОР. 
ССУ-3 треста Спецстрой, 
управление Иртышсаи-
техмонтаж. В сентябре 
1986 года мы перешли 
а новый АПК. Правда, в 
нем не было никаких 
удобств. Мы. аппарат уп-
равления. как говорится, 
перетерпим это. Но про-
изводственные цеха вновь 
строятся очень медлен-
но. А ведь рабочие паде-
ются. что с этого года 
они будут работать в 
нормальных условиях. 

В феврале состоялось 

пяла второе место. 
Отлично потрудились 

за прошедшую неделю 
монтажники треста Л* 4. 
руководит которыми 
Н. В. Яковлев. Недельное 
задание по строительно-
монтажным работам вы-
полнено иа 105.8 процен-
та, Этой бригаде при-
суждено третье место. 

В хорошем темпе ра-
ботает бригада штукату-
ров.маляров 3. Ф Дрон-
кнной из СМУ 9 треста 
КПД. которая занимает, 
ся отделкой дома Л» 25 
в 10-ом микрорайоне. 
План СМР сю выполнен 
на 110 процентов. 

В трест.площадке ЛЬ 1 
по ударному работает 
комплексная бригада В. А. 
Карташли. которая возво. 
дит вторую очередь заво-
да КПД 

совместное расширенное 
заседание двух партбюро 
—трест - площадки ЛЬ 1 
и УМР-2. На нем мы под-
вели итоги сделанному, 
наметили мероприятия по 
улучшению хода строи-
тельства. Закрепили от. 
ветственных: коммуниста 
А. Д. Шевчука от трест-
площадки Л» 1 и комму, 
листа М. К. Газизова — 
УМР-2. Решили, что де. 
ла пойдут гораздо лучше 
и быстрее, если мы сблн. 
зим бригадиров всех ор. 
ганизаций, задействован, 
ных на строительстве ба. 
зы. В ближайшее время 
планируем собрать сове-
щание бригадиров, на ко-
тором они смогут сов. 
местно обсудить вопросы, 
возникающие в ходе 
строительства, наметить 
пути решения проблем. 
Необходимо в ближайшее 
время широко развер-
нуть на производствен-
ной базе наглядную аги-
тацию, в первую очередь 
экран хода строитель, 
ства. 

Члены совместного бю-
ро наметили встретиться 
еще раз в марте и при-
гласить на свое заседа-
ние секретарей партбюро 
субподрядных организа-
ций. 

Вызывает недоумение 
позиция руководства и 
парткома треста Спец-
строй. — не откликяу. 
лись они на паше приг-
лашение ни в феврале 
прошлого года, ни в этом 
году. А ведь основные 
недоработки на базе имен-
но с их стороны. Такое 
отношение к общему де-
лу непонятно. Если бы 
между нами всегда была 
атмосфера взаимопонима-
ния и взаимопомощи, то 
ввод производственной ба-
зы в III квартале года 
был бы обеспечен. 

Т. ЛОГУНОВА, 
секретарь партбюро 
УМР-2. 

- М 10 (432). ПЯТНИЦА. 6 марта 1987 года. 

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 1-
. Цена 1 коп. 

ТРЕСТ КПД 

Яркие солнечные дня пришедшей и нам кален-
дарной весны отразились светлыми улыбками яа 

. лицах женщин. С хорошим настроением работает 
бригада штукатуров-маляров Н. Ф. Архнповой 
СМУ-9 треста КПД яа строительстве жилого дома 
ЛЬ 25 в десятом микрорайоне. Провести отделку в 
кратчайшие сроки н с лучшим качеством — такую 

задачу поставили перед собой Н. А. Вихарева. Г. А. 
Коновалова. Л. П. Панкратова. Т. И. Рудник, Г. М. 
Багаутдинова, Н. С. Кульмухаметова н другие. 
Добрая слава ходит о женщннах-труженнцах этой 
дружной бригады. А утверждается она каждоднев-
ными делами, нелегкой повседневной работой. 

Фото Ю КАЛИНИНА. 

НОВЫЙ У С П Е Х Б Р И Г А Д Ы 
Совсем недавно Вик-

тор Дмитриевич'Архи-
пов вместе с бригадой 
принимал поздравле-
ния от товарищей по 
работе, комсомольцев 
треста - КМК Ар-
хипова занял первое 
место в городском со. 
ревнованин комсомоль 
ско . молодежных кол-
лективов. И вот новый 
успех бригады — пер-

вое место во Всссоюз-
ном социалистическом 
соревновании родствен 
ных бригад Мннурал-
сибстроя. 

За минувший год 
комплексной бригадой 
выполнено строительно-
монтажных работ на 

сумму 12.5 миллиона 
рублей или 113 про-
центов к плану. Архи-
повны смонтировали в 

поселке Покачевском 
шесть домов, причем 
с опережением сроков 
строительства на 25 
л ней. Выработка на 
одного рабочего соста-
вила 6.2 квадратных 
метра вместо 5.9 пла-
новых. Но не только 
это позволило бригаде 
выйти в лидеры. Поте, 
рн рабочего времени 
в коллективе состави-

ли в этом году всего 
0.3 процента против 
0.45 в прошлом году. 
Дружба, взаимовыруч-
ка. высокая сознатель-
ность — вот слагае-
мые успеха передови-
ков производства, ком-
плексиой бригады Ар-
хнпова 

Г. НАГОДКИНА, 
начальник ОТнЗ. 

НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 
Первый формовоч-

ный цех — первая 
ласточка в тресте 
крупнопанельного до-
мостроения. формов-
щики которого переш-
ли на коллективный 
подряд. Февраль они 
уже проработали по 
новым методам орга-
низации труда. Можно 
говорить и о первых 
результатах 114—та. 
ков процент выполне-
ния февральского за-

дания. Цех давно уже 
работает стабильно, с 
выполнением плана, но 
такого показателя фор-
мовщики достигли 
впервые Вырос и 
удельный вес продук-
ции с первого предъя-
вления. Раньше он был 
всего лишь 20. теперь 
же составляет 55 про. 
центов. 

Воспользовался кол-
лектив и своим пра. 
вом самому расходо-

вать денежные сред-
ства. Совет трудового 
коллектива первого 
формовочного цеха за-
вода КПД выделил 
победителям внутри, 
цехового соревнова 
ння денежную премию 
в сумме 400 рублей. 
Первое место присуж-
дено звену формовщи-
ков А. Соколова с 
вручением премии в 
сумме 250 рублей. На 

втором место формов-
щики А Тзхтусва. 
Они получили премию 
150 рублей. 

Коллективы на сво-
ем рабочем собрании 
единодушно решили 
перечислить получен-
ную премию постра-
давшим от стихийного 
бедствия в Грузни. 

В. ГОРОВАЯ, 
наш общ. корр. 

+ ПОСЛЕ КРИТИКИ 

« П р о х л а д н о е о т н о ш е н и е к г о р я ч е м у п и т а н и ю » 
Под таким заголовком 

в 46 номере нашей газе-
ты от 14 ноября 1986 го-
да были опубликованы 
материалы рейда по обес-
печению горячим пита-
нием строителей нашего 
объединения. Вот что от-
ветил редакция по атому 

поводу заместитель уп-
равляющего трест.пло-
щадки Жнлстрой В. М. 
Бердникоя: 

«В трест-площадке по 
обеспечению горячим пи. 
танием работников на 
объектах проделана сле-
дующая работа: выделена 

и работает автомашина 
по обслуживанию рабо-
чих питанием. Приказом 
по Жнлстрою яакреплеп 
специальный работник, 
который получает и раз-
возит горячие обеды. 
Всего питанием охвачено 
(>0 человек на строящих-
ся объектах: ЖВК. дет-

ский сад -V? 30. столо. 
пая • заготовочная, аппа. 
рат трест.площадки. 

В последнее время 
улучшилось и качество 
приготовления пищи ра 
ботинками столовой М 9 7 
аппарата объединения 
комбината М 4 конторы 
общепита». 
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Везде нужны заботливые руки 

НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ В ДЕЙСТВИИ 

— Когда на област-
ной комсомольской 
конференции и услы-
шала свою фамилии* 
среди делегатов XX 
съезда ВЛКСМ. — 
рассказывает маши-
нист баненного крана 
УМР-2 Ольга Никола-
ева. — Поверилось В 
это не сразу. Я. на-
верное. и сейчас еще 
до конца не осознаю 
то. что именно мне до. 
верено место в ряду 
делегатов, которые бу-
дут представлить мо. 
лодежь нашей области 
на съезде комсомола. 
Разве я чем-то отли. 
чаюсь от других ребят 
и девчат, что работа-
ют на стройках Ниж-
невартовска. на Все-
союзных ударных ком-
сомольских стройках 
Тюмснщнны? 

Действительно, ни. 
чего особенного и ге-
роического в короткой 
Олнной биографии нет. 
не имеет она и особых 
наград кроме много. 

численных Почетных 
грамот... 

Родом из села Та-
во.ъканы Курганской 
области, из большой 
многодетной крестьян, 
ской семьи. Отец ра 
ботал скотником, мать 

телятницей. Учась 
п школе увлекалась 
лыжным спортом, сда-
ла нормативы на пер. 
вый вз|юслый разряд, 
занималась шефской 
работой с ребятишка-
ми из младших клас-
сов. 

Потом было учили, 
ще. первый год само-
стоятельной работы на 
стройке. Одним ело-
вом. вся биография 
умещается в несколь-
ко строк Л вот о ком-
сомолке Ольге Никола-
евой. о ее простом не-
броском характере, 
скромности. которая 
естественно сочетается 
с открытостью и общи-
тельностью. в двух 
словах не расска-
жошь... 

- Для меня год XX 
съезда комсомола. — 
рассказывает Оля. — 
это еще и 10 летне 
вступления в ряды 
членов ВЛКСМ. год. 
когда я подала эаяа-
ленне с просьбой при-
нять меня в партию. . 

Привычно легко и 
быстро она поднялась 
в кабину башенного 
коана. И вновь за от. 
крывшейся панорамой 
вечернего города, его 
многочисленных ново-
строек как бы почув. 
ствовала сердцем н 
рабочий ритм Самот-
лора. и размеренный 
деловой уклад родно. 
го села Таволжаны, и 
торжественный бой 
кремлевских куран-
тов... 

На стройплощадке 
зажглись прожектора. 
— началась вторая 
смена — обычная тру-
довая смена делегата 
XX съезда комсомола 
Ольги Николаевой. 

.'Здесь наверху как-то 
особенно легко дышится. 
Глазам открывается прос-
тор. и город видится сов. 
сем по-другому. Кще не-
законченный четверты.1 
зта.к акушерского кор. 
нуса рабочее место 
Нины Абрамовны Зелс-
уовои. каменщнцы трест, 
площадки Жилстрой. 

— Никогда раньше не 
думала. улыбается Ни-
на Абрамовна. — что бу-
ду каменщиком, хотя н 
близки были строитель-
ные профессии. Муж. 
Леонид Михайлович, вы-
брал именно эту дорогу 
е жизни. 

Действительно, не мог 
ла предположить кочегар 
Зеленова. живи в Вугуль-
ме. что северный край, 
куда они собирались пе-
реезжать с мужем и 
сыновьями, резко изме-
нит спокойное размерен 
нос течение жизни. 

Хотя давно не стало 
четкого разграничения 
между мужскими и жен-
скими профессиями. и 
все.таки. когда слышишь 
«каменщик», го больше 
представляется сильный 
мужчина, а не хрупкая 
женщина 

— Пошла в бригаду вре 
менно. вспоминает Ни. 
на Абрамовна. - - ду мала, 
немного побуду да поды-
щу что-нибудь полегче. 

Но начала работать, 
сдала на разряд, втяну-
лась и думать забыла об 
уходе из каменщиков 
Вот уже тринадцать лет 
строит жилые дома, дет-
ские сады Дом культуры 
«Октябрь», который за-
иомннлен больше осталь. 
пых. тоже возводили се 
руки, одинаково умелые, 
ловкие. :шботливые здесь, 
на стройке, и дома 

Работает вместе с под-
ругами Гулынат Ямалет. 
.чиновной Галневой, Ва-
лентиной Андреевной Се-
ливановой. Гульмарьнм 
Фасхутдиновиой Юсупо-
вой II никогда еще не 
было неинтересно, скучно. 
Уставала? Да. н часто. 
Но всегда было и есть 
настроение к работе. Мо< 
жет потому что видны 
плоды своего труда, про 
ходя по городу. может 
с гордостью показать сы. 
новьим Сергею и Алек-
сандру все «свои» объек. 
ты. И город-то вырос на 
ее глазах. Отсюда проводи, 
ли вместе с мужем в ар 
мню старшего — Сергея, 
дождались его. женили. 
Родился внук Костик. 
Сейчас уже получают 
письма младшего сына с 
солдатскими треугольни. 
ками на конверте. Обжи-
лись Зеленовы в Нижне. 
вартовске. получили трех-
комнатную квартиру в 

четвертом микрорайоне 
города, давно считают 
его своим родным. 

Спокойную, уравнове 
шейную Нину Абрамовну 
Зеленову уважают и то-
вари щи по работе — ка-
менщики бригады А. Г. 
Публика. Кыстро и спо-
ро выполняет работу, 
предпочитает больше Де-
лать. чем говорить. Да и 
п|к>фсссноналы|ого мае-
терства не занимать. Мо-
жет подсказать и молоде-
жи. научить как сэконо-
мить рабочую минуту, 
сделать больше н лучше. 
Не считает зазорным и 
сама поучиться новому у 
тех же молодых. А после 
трудной смены пушится 
в руках Нины Абрамов, 
ны легкое женское за-
делье. 

— Недавно «открыла» 
для себя вязание. — рас. 
сказывает Инна Абрамов-
на. — за учителя у нас 
в обеденный перерыв На. 
гимв Акмалова Молодая, 
а подсказывает мне. ба-
бушке уже. — смеется 
Нина Абрамовна. — как 
связать теплые носки, 
варежки... 

Такие они. женские 
руки, которые легко уп. 
равляются и с тяжелым 
кирпичом, и с мягким 
клубком шерсти. 

Л. РАДАЕВА, 
наш корр. 

ДОВЕРЕНО МОЛОДЫМ 

Быстро и непринуж-
денно вошла Ирина Гыр-
бу в дружный коллектив 
контролеров завода КПД. 
Хорошо зная дело. вы-
полняла его с душой н 
старанием. Но не только 
в работе отличалась ока 
особой живостью и твор-
ческим огоньком. Эти же 
качества присущи ей я 
как заместителю грутсом-
сорга. 

А сегодня Ирина Ни-
колаевна, как уважитель-
но обращается к своей 
наставнице молодой спе-
циалист Марина Савина, 
уже делится опытом про-
изводственной н обще-
ственной работы со свои-
ми новыми сотрудницами 
— вчерашними выпускни-
цами. которые впервые 
заступили на вахту служ-
бы технического контро-
ля. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Короткий, четкий взмах 
полосатого жезла прер-
вал излишне быстрое дви. 
жоиие «Мала». 

— Г.удьте добры, прой-
дитс в автобус службы 
безопасности движения.— 
подчеркнуто вежливо 
предложил водителю* 

Пятитонка «под седлом» 
пред. 
Юрн Эрнй Васильевич Бани-
ра. народный контролер 
объединении Стройтраис. 

Немного растерянный 
шофер предъявляет свои 
проездные документы 
лейтенанту милиции, а 
Ванира уже останавлива-
ет следующую автомаши-
ну 

Недалеко от того мес-
та. где расположился пе-
редвижной пункт службы 
безопасности движения, 
висит дорожный знак, 
указывающий. ско. 
рость в черте города но 
должна превышать 40 ки-
лометров. Но немало та-
ких. кто попросту не об-
ращает на него внима-
иия. Как. например, во-
дитель только что оста. 

новлениого «Маза» Л. В. 
Сорокин из автобазы >А 7 
объединение Стройтранс. 

—Одно из самых гру. 
бых и. к сожалению, не-
редких нарушений правил 
дорожного движения — 
превышение скорости. — 
объясняет лейтенант ми. 
лиции Ф. Кикташев Ря-
дом с ним еще один на. 
Р.мпнтель— водитель ав-
тобазы М 5 объединения 
Стройтранс А. Ф Долин, 
гер. — Вам ли об этом 
говорить.--ветерану про. 
нзводства. проработаете, 
му на предприятии 15 лет. 

— Кольни* не повторит-
ся. — принимая проезд, 
ные документы от сот-
рудника ГАИ, уверяет 
Альберт Федорович . 

А некоторые из води, 
телей так «срослись» со 
своими автомашинами, 
что уже не воспринима-

ют их как государствен, 
ное имущество, принима-
ют за личный транспорт, 
на котором можно разъ. 
езжать где угодно и ког-
да угодно. 

...Юркий голубой «Зи-
лок» как бы споткнулся 
иа быстром бегу, притор. 
мозив возле дощатого за-
бора. огораживающего 
строительную площадку 
общественного центра 
.V 30. что в 15.ом мик-
рорайоне. Продолжал не-
торопливо урчать дви. 
гатоль. ожидая своего хо-
зяина В. Н Галагана. Но 
водитель явно задержи, 
вался Увидев членов 
рейдовой бригады «задер-
живались» и В. Г Куз-
нецов. Ф. М Мананов. 
А А Ведерников. В. И. 
Хуснутдинов. А. И. Вели-
канов и другие хозяева 
многочисленных кразов. 

мазов. знлков. прочей 
техники, оставленной бел 
присмотра в разных мик-
рорайонах города. И это 
в то время, когда с по-
вестки дня не сходит во. 
прос о бережном и ра-
циональном нспользова. 
нии транспорта... 

«Знлок» с номерным 
знаком 30 — 25 можно 
увидеть в любом месте 
Нижневартовска. И возит 
он не бетон или раствор, 
а «шляпу», как это име 
нуется в шоферском оби-
ходе. 

У начальника четверто-
го участка трест-площад-
ки М 1 В. Г. Алехно пра-
вила дорожного двнже. 
иия явно не в почете, ибо 
он заставляет водителя 
заезжать даже в те мик-
рорайоны. перед которы-
ми висит знак. запре. 
щающнй въезд без спе-

циальиого разрешения. 
Несладко работать «под 
седлом» А. М. Велика-
нову и другим шоферам, 
которые идут на иаруше 
нии. потакая нанимателю 
транспорта. — ведь кто 
платит, тот и заказыва-
ет музыку. 

Участники рейдовой 
бригады группы народно-
го контроля выявили не 
только это нарушение. 
Водитель С. Р Тернов-
ский возил по делам бри-
гадира каменщиков трест-
площадки ЛА 3 Ф. Ф. 
Нуркаева. водитель Л. К. 
Медведев привез к объе. 
дннеиню мастера треста 
-V* 2 К. Н Староверова... 

Видимо, в этих случа-
ях придется отчитывать-
ся заказчикам автотранс-
порта. которые нспользу. 
ют автомобили для пере-
возки живого груза пе." 

сом отнюдь не в пять 
тонн. В день рейда «по-
пались» только три под. 
разделения объединения, 
но можно с уверенностью 
сиазать. что во многих на-
ших строительных трес-
тах случаются подобные 
факты. 

Наверное, об этом II 
пойдет печь на очеред-
ном рабочем собрании в 
объединении Стройтранс. 
на котором будут разби-
раться результаты рейда, 
заслушиваться наруши-
тели. Явно назрела нсоб. 
ходимость спросить и с 
заказчиков о рациональ-
ном использовании авто-
транспорта. 

Члены рейдовой брига-
ды: А. МАЖУРИН, 
председатель группы 
народного контроля, 
Стройтранса; Л. ВА-
СИЛЬЕВА. корр. га-
зеты «На ударной 
стройке». 
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А. П. НОВОПАШНН. 
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Выхолит с ноября 197а года . - Л » 11 (433), ПЯТНИЦА, 13 « а р п 1987 г о » . - Цена 1 МО. 

А 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась Зв не дел* 

трудового соперничества, 
по-ващеннсго 70.летню 
Октябрьской революции. 

Лучших показателей в 
греете Снсцстрой добилась 
бригада экскаваторщнкон 
под руководством Б. В 
Муратова из управления 
механизироаанн1.:ч работ. 

За прошедшую шестидпев. 
ку бригадой план строи, 
тельно . .монтажных ра-
бот выполнен на 117 про. 
центов. Каждый, член 
бригады выработал по 
580 кубометров грунта 
вместо 500 плановых. 
Этой дружной бригаде 
присуждено первое место 

На втор.-».- место за 
прошедшую неделю выш-
ла бригада арматурщиков 
В. В. Воробьева с завода 
стройматериалов. Ею вы. 

А ТРИБУНА ИНЖЕНЕРА 

КОМПЛЕКС-НА ПОТОК 
Первый год 12.ой пя 

гплеткн отмечен поворо 
том к ускоренному реше-
нию соцнхтьных проблем. 
Лидером в этом можно 
назвать у нас трест КПД, 
который первым начал 
строительство собствен-
ного дома. Коллектив 
серьезно нацелился на 
решение жилищного воп-
роса Однако недостат-
ков. мешающих более 
интенсивному продвиже-
нию вперед, еще доста-
точно. И в 1987 год 
строители захватили с 
собой «застарелую бо-
лезнь» домостроения-
аритмию, ие позволяю-
щую в срок сдавать все 
намеченные к взоду объ 
екты н обеспечение нор. 
мативного задела > стро-
ительстве 

Понятно, что удобное 
ч проживание в микрорай-

онах города предполагает 
комплексную застройку 
объектами жилья и соц. 
культбыта. А это требу-
ет более высокого уров-
ня организации всего до. 
мостронтсльного конвейе. 
ра. На поток необходимо 
ставить не отдельный 
дом. а целый комплекс 
зданий и сооружений. 
Уже сейчас есть перспек-
тивы домов со встроен, 
иымн помещениями соц-
иультбыта в 10-ом мик-
рорайоне, малые архитек-
турные формы по обус-
тройству детских площа-
док в Нижневартовске, 
объекты соцкультбыта в 
Мегионе нз конструкций 
треста КПД. Но по пла-
ну у треста предусмотре-
ны только квадратные 
метры жилья, без учета 
объемов изделий для объ-
ектов соцнультбыта. А 

^это — тормоз для ком-
плексной застройки. Пре. 
одоление же этого барье-
ра в планировании решит 
проблему застройки мик-
рорайонов не только жи-
лыми домами, но в маге-

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

работано товарной про. 
дукции на 9.3 тысячи 
рублей, что на 0.9 тыся-
чи больше плана. Задание 
но производительности 
труда выполнено на 110.8 
процента 

В хорошем темпе рабо. 
тает бригада стропалыцз. 
ков С. С. Синяка из уи. 
равления производствен, 
но . технологической 
к -мплектации. За шести, 
дневку стропз глинками 
переработано 23.3 тысячи 
тони различных грузов 
вместо 21.8 но плану 
Выработка на очного ра. 
бочего составила 85.8 
тонны, что на 12.5 боль, 
пае плана. Ст;>.;пллмцики 
заняли третье место. 

А. ВОЛОБОЕВА. 
няжевер ОТяЗ объе. 

П О З Д Р А В Л Я Е М 
К О Л Л Е К Т И В Т Р Е С Т А К Р У П Н О П А Н Е Л Ь Н О -
Г О Д О М О С Т Р О Е Н И Я С ПОБЕДОЙ ВО В С Е . 
СОЮЗНОМ С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О М С О Р Е В -
Н О В А П П Н , Н А Г Р А Ж Д Е Н И Е М П Е Р Е Х О Д Я -
Щ И М К Р А С Н Ы М З Н А М Е Н Е М Ц К К П С С , 
С О В Е Т А М И Н И С Т Р О В СССР. ВЦСПС И Ц К 
В Л К С М И С З А Н Е С Е Н И Е М НА В С Е С О -
Ю З Н У Ю ДОСКУ П О Ч Е Т А В Д Н Х СССР. 

• СЛОВО РАБОЧЕМУ 

В БОЛЬШОМ И МАЛОМ 

ми бытовых услуг, то-есть 
всем необходимым для 
горожан. Решая пробле-
му комплексной застоой 
ки городов и поселков, 
наши научно-исследова-
тельские и проектные ин-
ституты озабочены и 
внеимим видом будущих 
микрорайонов. Киевский 
зональный нзучнхисслс* 
допательски.1 институт 
сксперимгнтальиого про-
ектирования разработал 
конструкцию форм на-
ружных панелей, позво-
ляющих менять их разме-
ры и пластику фасадной 
стороны. Перспективным 
планом предусматривает-
ся гибкая система па-
нельного домостроения, 
разработанная ЦНИИЭП 
жилища и утвержденная 
Госграждаистроем. К 
принципиальным нововве-
дениям относится и из 
менение системы прием-
ки домов в эксплуатацию 
Отказ от субъективной 
системы балльных опе-
нок. когда спасительная 
«троечка» нередко при-
крывает откровенны.! 
брак. оставляет лишь 
один критерий — стро-
гое соблюдение принци 
па соответствия выпол 
неных работ требованиям 
СНиПа. 

Учитывая веление вре 
менн, на строящейся вто-
рой очереди завода КПД. 
которая включает в се-
бя целый комплекс объ-
ектов производственного 
быта, нужно уже сейчас 
применять последние дос 
тижеиия науки в области 
домостроения. Необходи-
мо внедрять все новше-
ства. которые помогут 
улучшить внешний вид 
домов, выпускаемых тре-
стом домостроения, что-
бы микрорайоны города 
носили законченный ар. 
хитектурный вид. были 
удобны н красивы. 

И. ЕКИМОВ, 
вам. начальника тех от. 

Более ста молодых се-
мей справят зткм летом 
новоселье в новом пяти, 
атажном трехсекцнониом 
доме в 12 микрорайоне. 
Это первый, строящиеся 
трестом КПД жилой дом, 
предназначенный спсцн. 
альпо для молодых семей. 

Сегодня он носит строи, 
тельный номер 26. Мои. 
таж здания о дет бригада 
Г. Н Исаева вз СМУ.10. 

— В апреле мы закон, 
чнм свой цикл работ и 
передадим эстафету смеж. 
инкам, — говсрит звенъе. 
вой Леонид Владимирович 

Сухорукое. — Псстара. 
емся сработать так. ч обы 
молодожевы — будущие 

налн пас только добрым 
словом. 

Он улыбнулся, прово. 
жая взглядом медленно 
поднимающуюся наверх 
железобетонную плиту, 
которая через несколько 
минут ляжет в перекры. 
т е очередного стажа б у . 
дущего дома. В эту ми. 
нуту и сфотографировал 
Леонида Владимировича 

наш корреспондент Ю. Кв . 

С чего начинается пе-
рестройка для нас. стро. 
нтелей? С малого. — с 
создания нормальных ус . 
ловнй для нормальной ра. 
боты. Меня, как машиннс. 
та крапа, давно волнуют 
н беспокоят проблемы, 
которые ежедневно ветре, 
чаются на строительных 
объектах нашего объеди. 
нения. 

На первый взгляд, 
вроде бы мелочи. — нет 
ограждения объекта, нэр. 
мальной площадки для 
установки крана, освсще. 
ння в вечернее время. 
Или стропальщики вдруг 
все разом забыли свои 
удостоверения да «поте, 
ряли» каски с нарукав. 
ными повязками. А в ре. 
зультате страдает дело, 
пропадает настрой к ра. 
боте после очередной 
нервотрепки в начале 
смены. 

Два года я проработал 
иа первом участке ССУ.5. 
где начальнниом М. Н. 
Гуйда. За одну смену на 
этом участке, где всегда 
есть порядок, можно смон. 
тировать в сто. и сто 

двадцать я л н т. А 
вот на объектах ССУ.З 
даже 20—30 плит за сме. 
ну положить очень труд, 
но. — на таком уровне 
тут организация работ. 
Не лучше обстоят дела я 
в других управлениях: 
ССУ.1 и ССУ-2. Плохо 
организована охрана объ . 
екюв. нередки случаи, 
когда утром приходишь 
к разграбленному крану 
С разоитыми стеклами... 

А ведь для улучшения 
дел требуется всего лишь 
честили, добросовестная 
работа каждого на своем 
месте, хозяйское о п и ш в . 
ние к народному добру,— 
разве сложно иметь на 
каждом ооъекте трн.че. 
ты ре пары различных ча. 
лок, вовремя выписать 
наряд.допуск, соланнро. 
вать рабочую площадку 
для крана? Одним словом, 
перестройка должна вро . 
исходить и в большом, в 
в малом, а главное — В 
каждом из нас. 

X. ГАТАУЛЛИН, 
машинист нневмокраин 

УМР треста СвелстрсО. 

ПЛАН-ЗАКОН 

Месяц объединения: ФЕВРАЛЬ 
С качала года За Февраль 

Подразделения 
п л и факт проц. 

вып. плап факт. проц. 
ВЫЛ0.1 

Генподряд 31640 29613 94 18320 17137 10В Трест площадка НВЖС 6133 5050 82 3327 3311 103 Трест-площадка >4 1 4335 3315 78 3176 2408 110 Трест . 4 з 7708 8161 106 4024 4339- 108 
Трест-площадка М 3 8593 8335 97 4437 4303 97 
1 реет М 4 
ЖКК 

4646 4547 98 3299 2698 117 1 реет М 4 
ЖКК 135 205 164 

9500 68 123 Собственные силы 18150 18518 87 9500 9793 103 
Трест-площадка НВЖС 1050 679 84 550 460 84 
Трест НВСС 4000 2807 70 1900 2020 106 
Трест-площадка . 4 1 1000 673 87 500 503 100 
Трест м а 3400 3436 101 1800 1831 102 
Трест-площадка М 3 
умр-а 

1100 750 68 600 395 66 Трест-площадка М 3 
умр-а 1100 1158 105 550 607 110 
ЖКК 40 41 101 30 33 110 

89 СУОР 650 466 73 350 312 
110 
89 

Трест М 4 1360 1303 103 630 853 135 
Трест КПД 5350 5202 97 2600 2790 107 

Завершился еще один 
месяц 1987 года. Итоги 
февраля в основном хоро. 
шне. Из пяти генподряд. 
ных трестов справились о 
планом 4. На 84 тысячи 
рублей перевыполнено за. 
дание трест.площадкой 
Ж ил строй, на 230 — 
трест . площадкой № 1, 
иа 315 — т р м т щ . 4 2, 

иа 399 — трестом М 4. 
Трест.площадка М 3 не. 
довыполнила план месяца 
на 134 тысячи рублей, а 
за два месяца отставание 
составляет 258 тысяч. Не 
восполнено оно за январь 
и трестом М 4. трест, 
площадками Жилстрой н 
Л» 1. Это нанладывает на 
кол «виткам боле* нова. 

тленное требование — 
ведь до конца квартала 
осталось меньше месяца. 

Собственными силами 
нз 10 подразделений объ. 
единения с планом фев. 
раля справились 7. Не. 
довыполнено задание на 
90 тысяч рублей трест, 
площадкой Жилстрой. в 
«а два месяца — ив 371 

тысячу, трест.площадхов 
М 3 — на 205. с начала 
же года — па 350. СУОР 
—на 38 н на 184 с начв. 
ла года. Успешно справи. 

лись собственными силами 
с планом двух месяцев 
только коллективы трес. 
тов . 4 2. 4 н ЖКК. 

Из субподрядных оргв. 
низаций с планом двух 
месяцев не справились 
коллектив Тяжнндустрий-
монтаж, отставание — 45 
тысяч рублей, нз 12 ор . 
ганизацнй Минмонтаж. 
спецстроя не выполнили 
задание февраля и двух 
месяцев—8. В целом по 
этому коллективу отста-
вание составляет 387 
тысяч рублей. Из прочих 
министерств недовыполнен 
план февраля Запснбгид. 
ростроем — на 39 тысяч 
рублей и Мннпромсвязыо 
— на 5 тысяч. 

В целях безусловного 
выполнения плана перво. 
го квартала сейчас, в мар. 
те доведено специально» 
план . задание всем кол. 
лективам объединения, 
которое взято под еже. 
суточный контроль. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА» 
начальник ОЭО г ' ~ " 



• * новое • строительстве о ТЕХ, К Т О Р Я Д О М 

РУБЕЖИ ВНЕДРЕНИЯ 
В последние годы под. 

разделении объединения 
совместно с филиалом 
треста ОргтехстроП Вне д . 
рили ряд новых материа. 
лов и технологий на сгро. 
йках Нижневартовска. Ра. 
дужного и п Покачевско. 
го. 

Впервые в 1985 году 
в практике строительства 
системы Мнипромстроя 
был использован кровель, 
ный материал армогидро. 
бутил, который дал воз. 
можпость заменить четы, 
рсхслойные рубероидные 
кровли однослойными, 
получить экономию биту, 
ма до 80 и рубероида до 
90 процентов, облегчить 
вес кровли в три—четыре 
раза. Объем внедрения 
составил 56 тысяч квад. 
рахньи метров. Экономи. 
Чтений эффект — 480 
тысяч рублей, снижение 
тру ДОЯ трат около 10 ты. 
сяч человеке . дней. 
Внедрение армат идробу, 
тила потребовало резкого 
улучшения качества раст. 
ворных стяжек под осно. 
ванне кровель, прнмене. 
ния новых механизмов 
для их сушки. К этому 
неноторыс строительные 
подразделения не были 
рогов* 

Другой путь улучшения 
оснований под кровли из 
«рмогидробутила — отказ 
от растворных стяжек н 
переход на сборные, из 
'листов плоского шифера. 
При таком методе можно 
выполнять кровли в любое 

А НАМ ОТВЕЧАЮТ 

время года, что особенно 
важно в наших климати. 
ческих условиях. 

В нюне 1986 года на 
стройках объединения 
началось внедрение н.»во. 
го пенополиуретанового 
утеплителя Рипор. кото, 
рый отличается малым 
объемным весом, хоро. 
шнм в.«анмодеЙствием с 
любыми материалами, 
простотой нанесения. За 
семь месяцев прошлого 
года управление малой 
механизации утеплило 
свыше 26 тысяч иубомет. 
ров различных объектов 

в Нижневартовске. Ра.1уж. 
ном, п. Иокачевском. 

Сейчас филиал треста 
ведет проработки для-при. 
менення рнпора в утепле. 
нии подземных коммунч. 
каций и кровель 

Приступили к освоению 
и такого материала, как 
опнлкобетон. Этот новый 
материал изготовляется 
на основе гипса с эапол. 
нителем из опилок. При. 
менять его можно для 
утепления в виде сборных 
плит или заливок в с тяж. 
ках под полы, для устрой, 
ства перегородок, подо, 
конных досок. сборных 
блоков для внутренних и 
наружных стен Пройме, 
дены подборы составов 
опилкобетона различных 
марок, разработана техно, 
логия изготовления На 
ЗСМ выпущена опытная 
партия перегородочных 
плит из опилкобетона. к >. 
торая показала хорошие 

«ВО ВТОРУЮ СМЕНУ» 
Под таким заголовком 

а 4 номере вашей газеты 
&т 30 января 1987 года 
были опубликованы мате, 
риалы рейда во состоя, 
юле дел на строит, льных 
площадках ври работе во 
вторую смену. Вот ка;оЙ 
ответ получила редакция 
До ггому вопросу от у в . 
•валяющего трестом КПД 
В. И. Куропаткмиа: 

Здесь должен быть от . 
В*т, до сих пор не полу-
темный редакцией «азеты 

В . ^ ш . 

| а в 
роа воды к 70_летию 
Валяного Октября. Но на. 

третий месяц мы ждем от 
УПТК яоетавки яанеяей 
цр камеру хяояьеобрвэо. 
ввния. Трест СпсцетроЯ 
Яргрвал работы яо сетям 
теяловодоснабжевня объ . 

результаты. 
Внедрение опилкобетона 

даст возможность сделать 
безот ХОДА ы м деревообра. 
ботку. За счет испэльзо. 
ваиии опилок можно сэко-
номить около 200 иилог. 
раммов цемента на одни 
нубометр бетона. И что 
особенно важно, — за. 
меняя кирпичную кладку 
блоками из опилкобетона. 
уменьшить дефицит кир. 
пнча на стройках объеди. 
нения. 

К сожалению, внедре. 
нне этой разработки сдер. 
живает отсутствие цеха 
для размещения техноло. 
гических ф «рм. которые 
очень просты, ввиду от . 
сутствия пропарочных ка. 
мер. Оргтехстрой дважды 
предлагал технические 
решения по размещению 
цеха опилкобетона в го. 
роде, но они были отмс. 

иены горисполкомом. Важ. 
ность же решения вэпроса 
По внедрению опилкобе. 
тона очевидна и требует 
срочности. 

В объединении нсобхо. 
димо создать и цех по из. 
готовленню различных 
облицовочных плиток на 
осн >ае гипса, искусствен, 
ного мрамора, гранита, 
чтобы заменить мокрые 
процессы за счет нсполь. 
зования местных материа. 
лов. 

Д. БЛОХ, 
начальник отдела внед. 
рения передовых н е . 
тодов труда фвмнава 

Оргтехстрой. 

НАШ ВЕТЕРАН 

Хочется написать о 
хорошем человеке. Зо. 
аут его Антон Лито, 
нович Даптхс, работа, 
ет машинистом гусе, 
ничнэго крана в нашем 
управлении. Пятнад. 
цать лет своей трудо. 
вой биографии отдал 
он родному предприя. 
тию. Добросовестный, 
дисциплин ир;>ва и н ы й 
работник, опытный ме. 
ханизатор. активный 
общественник, чуткий 
и отзывчивый товарищ. 
— все это в полной 
мерс относится к Ан. 
тону Антоновичу. Вол. 
нуют его и главные 
проблемы нашего вре. 
мени. — вопросы вой. 
ны и мира, прскраще. 
ния гонки ядерного 
вооружения, уничтоже. 
ния атомного оружия 
В честь открытия меж. 
ду народного форума 
«За безъядерный мир 

и выживание челове. 
чества» Антон Аитоно. 
внч безвозмездно отра. 
ботал дьа дня и зара. 
бэт л иные деньги пере, 
числил в Советский 
фонд мира 

Немало объектов 
построено в городе и 
районе при его иепос. 
родственном участии: 
вторая и третья но. 
тельные. ВоХР. дет. 
скнй сад ЛЬ 30 в 16 
микрорайоне и многие 
другие. Сейчас экипаж 
А. Л. Дайтхс строит 
котыьную для жителей 
города Мегиона. 

Недавно Антону 
Антоновичу исполин, 
лось 50 лет. Много 
теплых слов и пожела. 
ний сказали товарищи 
но работе ветерану в 
день его юбилея. От 
имени коллектива 
участка ему был вру. 
чей ценный подарок — 
магнитофон «Роман, 
тин — 306». 

Дела отцов продол, 
жают сыновьи. — 
младший Дайтхе. Ни. 
колай. тоже решил 
идти по стопам отца. 

закончил курсы нов. 
нозщиков н сейчас ра. 
ботает в нашем управ, 
леиин. Так окладыва. 
ютси трудовые динас, 
тии. передается эста-
фстная палочка от оД. 
ного поколения к дру. 
гому... 

Коллектив участив 
.N4 2 УМР.2. 

«Нз.за неудовлетвэри. 
.ельной и некомплектной 
яоетавки изделий КПД 
серии 97 из Тобольска 
строительство жилом до . 
ма ЛЬ 7 в 7.ом микрорай-
оне не обеспечено детали, 
ми дли организации двух 
и трехсменной работы. 
Монтаж дома ведется в 
одну смену по мере пос. 
туплення изделий». 

от администрации я пар. 
тнйнсго бюро трест, пло. 
щадкн Жнлстрой: 

вктоя ВОС Л , что • 
* г — 

Р. П. КРАМННСКИИ, 
управляющий трест, 
площадкой Жнлетрой; 
Ю. И. РОМАНОВ, 
секретарь партийной 

организации. 

вводя 1 этапа пускового 
комплекса согласован со 
всеми исполнителями • 
поставщиками. Прожеято. 
ры для освещения мы 
получаем по разнарядка 
объединения в УПТК (за 
прошлый. 1986 год они 
не выделялись ни разу). 

В трест.площадке па 
балансе имеется восемь 
прогревочных трансфор. 
матороя. из которых семь 
в работе, одни в ре мойте.. 
Прием и подогрев бетона 
одновременно ведется на 
витн — шести объектах. 
Согласно технологии я 
графиков производства 
бетонных работ ва ВОС.П 
достаточно трех прогре. 
•очных трансформаторов». 

Александр Павлович Метлнцкий. на. 
чальннк шестого участка трест.площадки 
ЛЬ 3. руководит строительством важней, 
шего для города объекта — второй оче. 
р*дн водоочистных сооружений. Без ма. 
лого три года работает он в тресте. Од. 
явно за его плечами уже немало пост, 
роенных объектов: школа ЛЬ 44 в 12 . 
ом микрорайоне, детский~сад 31 — 
в 16.ом. магазин ЛЬ 3 на улице Мира... 
Организаторские способности, инженер, 
ная жилка — таковы главные отличи, 
тельные черты этого грамотного, предан. 

А С П О Р т 
Около месяца продол, 

жались баталии на шах. 
матных полях в клубе 
«Строитель» лично.ко. 
мандного первенства объ. 
едипення среди любите, 
лей этой древней игры. 
До последних двух туров 
впереди шла команда ооъ. 
единения Стройтранс (ка. 
питан В. Ильин), но в 
последних играх шахма. 
тисты треста КПД прове-
ли сильные партии, кото, 
рыс и определили исход 
первенства 

Первое место и звание 
чемпиона объединения 
заняла команда тоеста 
КПД в составе В. Дсни. 
сова, С. Червинского, 
П. Овчинникова, X. Яп. 
паровой. Они набрали 
19,5 очков. 

ного делу специалиста. 
А. П. Метлнцкий — активный рацио, 

нализатор. Одно из его последних рац. 
предложений по замене монолитных 
участков отстойников иа плиты, изготов. 
ленные истодом горизонтального бетою», 
ровання, было сразу же внедрено — 
семь плит, выполненных таким способом, 
уже смонтированы. 

НА СНИМКЕ: А. П. Метлнцкий. 
бригадир X. Р. Хакнмов и монтажник 
Н. Г. Гнмерхаиов. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

На второе место вышли 
шахматисты Стройтранса. 
отставшие от победителей 
на 3 очка. 

Третье место поделили 
между собой команды 
УМР.2 (капитан А. Зиа. 
менщиков) и ЗСМ (капи. 
таи Б. Кенгерли). Меха, 
низаторы и заводчане 
набрали по 16 очков. 

В личном зачете зва. 
нне чемпиона объеднис. 
ния завоевал Б. Кенгерли 
(ЗСМ). показавший аосо. 
лютный результат — 11 
очков из 11 возможных. 

Второе место С. Чер. 
вннского (трест КПД) — 
приятное открытие чем. 
пиоиата: только проигпыш 
в последнем туре Б. Кен. 
герли не позволил ему 
подняться на высшую 

ступеньку. 
На третьем месте — 

В. Ильин из объединения 
Стройтранс. 

Среди женщин звание 
чемпиона завоевала С. 
Корсбицына (трест Спец. 
строй). 

Прошедшие игры опре. 
делили состав сборной 

объединения по шахматам, 
которая примет участие в 
первенстве ДСО «Труд». 
Турнир начнется завтра 
в спортзале Нижневартов. 
скнофтегеофнзики. где 
шахматисты будут защи. 
щать честь нашего объе. 
линония. 

В. ХАЛТУБАЕВ, 
тренер^общсствеиннк 
шахматно.шашечиого 
клуба «Строитель». 

ЮРИДИЧЕСКИЕ 
КОНСУЛЬТАЦИИ 

льготы 
МАТЕРИ 
Советское государство 

уделяет самое прнстадь. 
ное внимание улучше-
нию условий, позволяю 
щих женщине наиболее 
полно сочетать участие в 
общественном произвол, 
стве с материнством. В 

различных отраслях совет, 
ского права существуют 
нормы, направленные на 
охрану беременных жен. 
щнн и женщин, имеющих 
детей. 

Так. запрещается от . 
называть беременным 
женщинам и кормящим 
матерям в приеме на ра. 
боту и увольнять их по 
инициативе администра. 
цни по любым основа, 
ииям. (Кроме случаев 
полной ликвидации пред. 
приятия, иогда увольне. 
ние допускается, но с обя. 
зательным трудоустрой, 
ством). Если беременная 
женщина по состоянию 
здоровья нуждается в пе. 
реводе на другую, более 
легкую работу, ей. по 
заключению врача, долж. 
на быть предоставлена 
соответствующая работа с 
сохранением среднего за. 
работка, исчисляемого за 
период последних шести 
меенцев работы. 

Перед отпуском по бе . 
ремепности и родам или 
непосредственно после 
него женщине по ее занв. 
лению предоставляется 
ежегодный отпуск, неза. 
вис и мо от стажа работы 
на данном предприятии. 
Кроме того предоставляет, 
ся дополнительный отпуск 
без сохранения за 
работной платы до дос-
тижения ребенком полу, 
тора лет. 

Матерям. имеющим 
троих и более детей, при 
рождении каждого следу, 
ющего ребенка выплачи. 
вается государственное 
единовременное пособие, 
размер которого диффе. 
ренцируется от 65 до 250 
рублей в зависимости от 
того, какой по счету р е , 
бенок родился. 

Для многодетных мата, 
рей. родивших пятерых 
и более детей н воспитав, 
ших их не менее, чем до 
восьми лет. установлены 
существенные пенсионные 
льготы: пенсия по возрас-
ту назначается нм пря 
пониженном на пять лет 
возрасте н стаже (по дос . 
тиженяи 50 лет и пря 
стаже работы не менее 
15 лет). С 1 ноября 1981 
года пенсии по возрасту 
прн неполном стаже наз«, 
начаются многодетным 
матерям по достижения 
55 лет лишь прн одном 
условии — наличии ста-
жа работы не менее пяти 
лет. 

Л. ТАМ И НОВА. 
старший юрисконсульт 
объединения Слрои. 
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АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОВСКСТРОП 

Выходит с ноября 1878 гола - - 12 (434 ) . ПЯТНИЦА, 20 марта 1987 года. . - Цена 1 коп. 

В П А Р Т К О М Е 
На очередном засела, 

нин партийного комитета 
приняты кандидатами в 
члены КПСС крановщи. 
ца завода КПД Л. Г. 
Олейннк. начальник фор. 
мовочного цеха завода 
КПД М. X. Тхакохов. 
тракторист автобазы . 4 5 
объединения Стройтранс 
Р. Р. Шамсутдннов. ма-
шинист бульдоз е р а 
УМР-2 В П. Шюпарис. 
Из кандидатов в члены 
КПСС принят директор 
автобазы М 5 объедине 
иия Стройтранс В. Н. Чу. 
баров. 

Партком одобрил иии. 
циативу комитета ВЛКСМ 
объединения по строи, 
тельству детского сада. 
Поручено в срок до 30 
марта 1987 года опреде. 
лить для него место, ру. 
ководству объединения 
(Г. Н. Емельянов), трес-
та КПД (Е. И. Куропат, 
кии), комитету ВЛКСМ 
(А. Н. Погудин) принять 
исчерпывающие меры по 
сокращению нормативно, 
го срока строительства. 

За дезинформацию ру. 
ководства ИиПНнефть 
по привязке проекта се. 
рии 112 для детсада 
М 32. приведшую к не. 
нужным затратам на вы. 
полненне этих работ, не. 
согласованность своих 
действий по строитель, 
ству детского сада с ру. 
ководством объединения, 
что привело к возникно-
вению конфликтной си-
туации. управляющему 
трестом КПД Е. И. Ку-
ропаткину поставлено на 
вид. 

Рассмотрен вопрос «О 
работе в тресте Нижне-
вартовскспсцстрой по вы. 
полнению постановления 
ЦК КПСС «О мерах по 
преодолению пьянства и 
алкоголизма». Партком 
отметил, что в тресте 
проводится работа по вы. 
полнению данного поста-
новления. Создана хоро. 
шая материальная база 
для организации досуга 
и культурного отдыха 
трудящихся: клуб, спорт-
зал. база отдыха Рабо. 
тают семь комиссий по 
борьбе с пьянством и ал. 
коголнэмом. шесть об-
ществ борьбы за трез-
вость. клуб трезвости, 
семь наркологических по. 

стов. Ведется планомер. 
пая работа по месту жн. 
тельства совместно с под. 
шефной школой М 3. 

В то же время в рабо. 
те администрации (В. Г. 
Костиков). профкома 
(А. П. Петриченко) еще 
много упущений и фак. 
тов формализма, что спо. 
собствовало увеличению 
числа лиц. доставленных 
в медвытрезвитель в 
1986 году. Недостаточно 
используется матсриаль. 
ная база для организации 
досуга и культурного от. 
дыха трудящихся. Не раз. 
работаны комплексные 
программы «Семья». «До. 
суг». нет учета категорий 
семей, работающих в кол. 
лективс. не заслушивают, 
ся отчеты родителей о 
воспитании детей. 

Не во всех коллективах 
сформирована обстановка 
нетерпимости по отноше-
и ню к злоупотребляющим 
спиртными напитками, на-
рушителям трудовой дис. 
цнплнны. Из 57 работнн. 
ков. побывавших в мед. 
вытрезвителе, только чет. 
всро рассмотрены на ра-
бочих собраниях 

Много формализма в 
организации движения 
«Трудовой дисциплине — 
гарантию коллектива». Не 
все участвующие в нем 
знают о моральных и ма-
териальных стимулах это. 
го движения. В 1986 году 
имелись факты. когда 
победителями соцсорев. 
новация признавались 
коллективы, допустившие 
нарушения трудовой дис. 
циплины и попадания в 
медвытрезвитель 

Комитет В Л К С М 
(Л. Асадуллина) не рабо. 
тает по вопросам укреп, 
ления трудовой дисцип. 
лины среди нссоюэной 
молодежи. 

Партком треста (А. Т. 
Демнденко) не обеспечил 
целенаправленную работу 
по выполнению постанов-
ления. не проявил долж. 
ной требовательности в 
данном вопросе. 

Партийный комитет 
обязал партком, профком, 
комитет ВЛКСМ, админи. 
страцию треста наметить 
меры по устранению от-
меченных недостатков и 
обеспечить их реализа-
цию. Принято решение 

Р А Б К О Р О В С К И Й П О С Т С О О Б Щ А Е Т 

Не подведите, заводчане! 
15 апреля мы должны закончить 

монтаж собственного дома, как и 
обязались — к открытию XX съез-
да комсомола. Времени осталось не 
так уж много, а дела у нас идут го-
раздо медленнее, чем нужно. А все 
нз-за дефицита деталей, хоть и гово. 
рим мы уже об этом на каждом шта. 
бе Напоминаем представителям за. 
вода КПД о том. что в смену мон. 
тажникам необходимо 80 деталей, 
причем стабильно, а не от случая к 
случаю. Но этого количества мы па 
сегодняшний день не получаем. Мон. 
тируем всего 60 деталей Бывают и 
такие вторые смены, когда завозят 
лишь шесть. Побывал у нас директор 
завода В. Н. Железное, записал наши 

проблемы, но изменений к лучшему 
пока не видно. Иа протяжении всего 
монтажа мы испытываем острую не. 
хватку санкабин. железобетонных пе-
регородок. внутренних стеновых па-
нелей. плит перекрытия. 

Сейчас смонтировали восемь эта-
жей на четвертой, пятой и шестой 
сеициях. начали девятый А первые 
три секции никак не можем выров. 
нять Мы еще раз обращаемся к кол. 
лектнвам наших формовочных цехов 
с просьбой принять все меры для 
обеспечения стройки необходимыми 
конструкциями. П. ФЕДОТОВ, 

председатель штаба строительства 
дома Лк 21. член рабкоровского 
поста. 

О 70-ЛЕТИЮ В Е Л И К О Г О О К Т Я Б Р Я — 7 0 У Д А Р Н Ы Х Н Е Д Е Л Ь ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
администрации и проф. 
союзным комитетам под. 
разделений объединения 
в марте—апреле 1987 го. 
да проанализировать ход 
работы по данному вопро. 
су в своих коллективах, 
наметить меры по полно, 
му выполнению постанов, 
ления ЦК КПСС «О ме. 
рах по преодолению 
пьянства и алкоголизма» 

Партийный комитет от. 
метил, что не все руково. 
дители сделали должные 
выводы из постановлении 
парткома от 11 декабря 
198в года в части пов-
торного заселения вре-
менного жилья. Партком 
обязал ответственных лиц 
устранить имсющнеси в 
данном вопросе нарушс-
иия. партийным органи. 
зацням треста Нижневар. 
товскспецстрой. трест, 
площадок I и .V 3 
привлечь виновных к 
партийной ответственно, 
сти. (Ответственные — 
секретари парторганиза. 
ций А Т. Демнденко. 
В. П. Жирак. Л. А . Сан. 
ДУЛ). 

Партком отказал в сия. 
тин с партийного учета 
Н. С. Мезенцеву, ранее 
работавшему водителем в 
тресте Спецстрой, и еле-
сарю. монтажнику трест, 
площадки Жилстрой 
В. Ф Карпенко. 

На заседании рассмот-
рены персональные дела. 
Исключена из партии 
бывипй секретарь парт-
бюро ЖКК Л. И Роди, 
на. не обеспечившая 
принципиальную партий, 
иую оценку многочислен-
ным нарушениям жилищ, 
ного законодательства в 
ЖКК. а также за дейст-
вня. компроментирующие 
звание коммуниста, вы-
разившиеся в оплате за 
два ремонта. выполнен-
ных в се квартире, толь, 
ко после вмешательства 
правоохранительных орга. 
нов 

Объявлен строгий вы. 
говор с занесением а учет-
иую карточку бывшему 
начальнику СМУ-10 трес-
та КПД Э, И. Гоготову 
за нарушение норм пар. 
тнйной жизни, выразив, 
шсеся в переходе на ра. 
боту в другу» орган иза-
цию без снятия с партий, 
ного учета. 

Завершилась 37 неде-
ля трудового соперниче-
ства. посвященного 70-ле. 
тию Октябрьской револю-
ции. 

В тресте М 4. что об. 
устраивает п. Покачев-
ский. лучшей за прошед-
шую шестидневку приз, 
нана комплексная брига, 
да П. Д. Ишанова Рабо. 
чие заняты на устройстве 
кровли в поликлинике. 
СМР бригадой выполнено 
на 12.3 тысичи рублей, 
что на 17.5 тысячи боль, 
ше плана. Выполнение 
недельного .задания сос-
тавило 170.6 процента. 
Бригаде И Д. Ишанова 
присуждено первое место. 

Отлично на прошлой 
неделе нотрудплась брига-

да столяров - станочки, 
ков В II Федорова заво. 
да стройматериалов То. 
варной продукции федо. 
ровны выпустили на 56.6 
тысячи рублей вместо 
37 тысяч План за про. 
шедшую шестидневку 
бригадой выполнен на 
153 процента. Она завос. 
вала второе место. 

На третье место выш. 
ла комплексная бригада 
и А Стариковского 
трест . площадки .V? I. 
которая строит очистные 
сооружения ливневых сто. 
к>в. Ею выполнено стро. 
ительно - монтажных ра. 
бот на 11.8 тысичи руб. 
Лей вместо 8 тысяч пла. 
новых. 

В тресте КПД лиднру. 

Ш&& I 

ш — ^ Н У 

ют отделочники СМУ-11 
и» бригады М Г. Обру с -
ник. которые возводят 
жилой дом 1 5 в п. Пока, 
чевском Строительно, 
монтажных работ ими 
выполнено на 7.7 тысячи 
рублей. 

В СУОР лучших рс. 
зультатов добились пли. 
точники из бригады С. Ю. 
Нудышсва. которые заня-
ты на объекте « А Б К — 
НСУ-1». За шестидневку 
плиточники выполнили 
СМР на 5.35 тысячи руб. 
лей. 

Лучшим среди у част, 
ков стал участок 1 
СМУ.5 треста .V 4 

Г. ДЕНИСОВА. 
инженер ОТнЗ объедн. 
нения. 

Нелегка работа у стро. 
пальщиков. Здесь нужна 
физическая сила, сноров-
ка. выносливость. 

Действительно, ра-
боты. у нас всегда много. 
- рассказывает бригадир 
стропальщиков УПТК 
С. С. Синяк. — В брига, 
де 62 человека, работаем 
по сменам. Отлично тру-
дятся, подают пример мо-
лодежи передовики произ. 
водства А. Б. Вайнкоуф. 
Н. В. Бочкарсв. Л. В. 
Рубченко и другие вете. 
раны. 

Дружно, с ду шой рабо. 
тают стропальщики, по. 
этому закономерным бы-
ло призовое место в соц-
соревновании за IV квар-
тал прошлого года, неод-
нократные победы в со . 
ревновании. посвященном 
70-летию Великого Ок-
тября. 

На снимке Ю. КАЛИ-
НИНА стропаль щ и к 
бригады С. С. Синяка 
Константин Богдан. 

- А К Т У А Л Ь Н О Е ИНТЕРВЬЮ 

П Е Р Е М Е Н Ы Д И К Т У Е Т В Р Е М Я 
Коренная перестройкл 

хозяйственного механиз-
ма капитального строи, 
тельства, намеченная 
XXVII партийным съез-
дом, конкретизированная 
Постановлен н е м ЦК 
КПСС и Совета Минн, 
стров СССР «О мерах по 
совершенствованию хо-
зяйственного механизма в 
строительстве» уже се-
годня воплощается в 
жизнь, проявляется в ре-
альных переменах, пронс-
ходящих в нашей повсе. 
дневной работе. Одна из 
таких важных перемен, 
упорядочение производ-
ственной структуры, про-
исходит сейчас в нашем 
объединении. На вопросы 
корреспондента П. Алек-
сандрова отвечает началь-
ник объединения Г. Н. 
Емельянов: 

— Геннадий Николае-
вич. чем вызвана необхо-
димость изменения про. 
изводствениой структуры 
объединения? 

— Существовавшая до 
настоящего врем е н и 

структура была сформи-
рована в 1979 году. ког. 
да наше объединение 
только создавалось. и 
объем работ составлял не 
более 100 миллионов 
рублей. С тех пор он уве-
лнчнлея более чем в Два 
раза, значительно расши-
рилась география наших 
объектов А произведет-
венная структура, основу 
которой составляла трест-
площадка, почти не из-
менилась. Одним словом, 
необходимость струитур-
ной реформы стала оче. 
видна. Филиал треста 
Оргтехстрой разработал 
несколько вариантов, ко-
торые были глубоко изу-
чены н широко обсужде-
ны. В результате мы ос-
тановились на двух, один 
из которых несколько 
дней назад был рассмот-
реи и одобрен комиссией 
главка. 

— Какие конкретно из-
менения будут произве-
дены согласно новой 
структуре? 

— На основе трест-пло. 

щадкн ЛЛ 1 будет сфор. 
мирован развернутый 
строительно . монтажный 
трест М 1. состоящий из 
трех управлений. Трест, 
площадка Жилстрой ели. 
вается с трест.площад-
кой Л& 3: объекты строй, 
индустрии передаются 
тресту М 1. соцкулътбыт 
и жилье — объединенной 
трест - площадке. Незна-
чительная часть коллек. 
тива Жилстроя вольется 
в первый трест, а основ-
ная — в трест-площадку. 
Строительство объектов 
в Мегионе передастся 
тресту 1 Таким обра-
зом. в структуре объеди. 
нения остается лишь ол-
но нераэвернутое генпод. 
рядное подразделение — 
трест-площадка >Л 3. 

— Напрашивается воп-
рос: почему все-таки да-
ется название трест-пло-
щадка 3, I не трест-
площадка Жилстрой. из 
которого, собственно, и 
выросло объединение? 

(Окончание на 2 стр.) 



АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

Робким шагом полумер П Е Р Е М Е Н Ы 
ДИКТУЕТ ВРЕМЯ 

— Только ПОТОМУ. ЧТО 
в складывающейся струн, 
туре тресты Лй I, 2 и 
'I) ие хватает промежу-
точного эвена — подрал-
деления с третьим поряд-
ковым номером. Хотя по 
ха раитеру вы пол кием ых 
работ (жилье и соцкульт 
быт) ей. вероятно, впол-
не подошло бы название 
Жнлстрой. 

— В какие сроки будет 
произведена реорганиза-
ция производственной 
структуры? 

— Приказ по объедине 
ниИ) подписан, основные 
изменении произойдут по 
состоянию на первое ап-
реля. когда должна про. 
изойти передача объек. 
тон н оформление пере-
хода бригад в новые кол-
лективы. Что касается 
первого треста, то разво-
рачивание его структуры. 
формн|юваине аппаратов 
управлений должно про. 
изойти в течение второго 
квартала. 

— Какие предполагав, 
мыс трудности могут воз. 
никнуть в процессе нзме. 
нения структуры? 

— Самый сложный воп. 
рос. безусловно, это под. 
готовитсльнаи работа с 
кадрами, полное и все. 
стороннее осведомление 
бригад о целях и задачах 
структурной реформы. 
Счень паа.но. чтобы ра-
ботинки, которые будут 
перевидены в другие под. 
разделения. н« потеряли 
очередь на жилье и дет-
сад. Они должны быть 
включены в списки в со . 
ответствии с датой пода-
чн заявления по старому 
месту работы. Но для 
этого необходимо еше и 
понимание со стороны 
коллективов и профсоюз, 
ных комитетов расшнряс. 
мых организаций. Самое 
пристальное внимание 
нужно будет уделить не 
столько технической сто. 
роне вопроса. сколько 
людям, решению социаль-
ных проблем. 

— Каков ожндаемь й 
результат, в чем прежде 

(Окончание. Начало 
на 1 стр.) 

всего скажутся произво-
димые изменения? 

— В первую очередь 
это должно положительно 
сказаться на стабильном, 
ритмичном выполнении 
плана. Кроме того укруп. 
пение первого треста 
должно способствовать 
улучшению дел в строи, 
тельствс собственной ба-
зы. 

Происходящие сегодня 
перемены по сути знаме-
нуют собой очередную 
стадию в развитии нашего 
объединения, характери. 
зующуюся более высоким 
уровнем организации тру-
да. дальнейшим повыше-
нием самостоятельности 
наших подразделений. 

— Несколько слов о 
перспективах и путях 
дальнейшего развития 
объединения. 

— В ближайшей перс, 
пектнве в 1988 или 89 
году трест КПД перейдет 
на геиподряд. Трест-пло. 
щадка .V 3 также станет 
развернутым генподряд. 

ным трестом. УПТК к кон. 
цу пятилетки должно пе. 
рерастн в трест комплек-
тации. 

В более отдаленном 
будущем, то есть в следу, 
ющей пятилетке, тенден-
ция дальнейшего повыше, 
ння самостоятельности 
строительно . монтажных 
ТреСТОИ приведет, по.вн. 
днмому. к включению в 
их структуру собственной 
базы строНмсханнзацин. 
а в т ох оэяйства. от делочно-
го управлении, промыш. 
ленной базы... 

При этом изменятся 
функции объединения, ко-
торые из строительно, 
монтажных постепенно 
преобразуются в распоря-
дительные. то есть в 
функции главка. 

Такова вкратце перс, 
пектива. основу которой 
мы закладываем сегодня, 
занимаясь упорядочением 
производственной струк-
туры. создавая новые 
развернутые строительно, 
монтажные подразделе-
ния. 

Партийный комитет 
принял постановление о 
проведении 11 апреля 
1987 года партконферен. 
цнн «О задачах партий, 
ной организации объеди. 
нения по перестройке ра. 
боты с кадрами в свете 
требований XXVII съезда 
КПСС, январского (1987 
года) Пленума ЦК 
КПСС». Мы приглашаем 
всех желающих, комму, 
листов и беспартийных, 
включиться в разговор, 
начатый газетой, обсуж-
дение кадровых проблем 
нашего объединения. Все 
ваши замечания и пред. 
ложения будут учтены, 
станут одной из тем дне-
куссни на партконферен. 
ции. Ждем ваших писем. 

Сегодня мы предостав-
ляем слово начальнику 
филиала треста Оргтех. 
строй С. С. Шермаиу: 

Программа партии на 
ускорение и перестройку 
всего народного хознй. 
ства. намеченная апрель, 
ским И л с н у м о м 
ЦК КПСС, узаконенная 
XXVII съездом и развн. 
тая январским Пленумом 
ЦК. является поистине 
революционным событи. 
ем. не имеющим аналога 
за все годы строительства 

в нашей стране коммуни. 
стического общества Се. 
годин мы переживаем 
первый ее этап, характс. 
рнзуюшнйен процессам.I 
коренной ломки сложив, 
шихен стереотипов и ус-
тонвшейся психологии. 

В последние годы паше 
объединение стабильно 
выполняет тосударсЛен. 
ный план, неплохо справ, 
ляется с основными его 
показателями. Однако 
настало время задумать, 
ся. какой ценой мы до. 
бнвасмся этого. 

Одним из определяю, 
щих факторов успеха в 
деле ускорения является 
научно . технический про-
гресс в строительстве, ко. 
торый через передовую 
технологию и организа-
цию труда. применение 
прогрессивных конструк. 
ции и материалов дол. 
жен повлиять на еннже 
ние трудоемкости и стон, 
мости строительства. 

Нельзя сказать, что в 
этом направлении ничего 
не делается. Однако в 
целом технический и ор-
ганизационный уровень 
нашего производства ни-
зок. Достаточно сказать, 
что уровень механизации 
малярных работ состав. 

ляет лишь 24 процента, 
а штукатурных — 44. 
Комплектация объектов 
материалами и конструк-
цнями находится на самом 
допотопном уровне, что 
является причиной систе 
матических простоев 
бригад. При этом колнче. 
ство каменщиков у нас, 
как показала проверка, в 
два раза больше получае. 
мого для их работы кир 
пича. 

И хотя создано управ, 
лепне малой механизации, 
которое должно способ-
ствовать решению задач 
по механизации труда, 
уменьшению трудоем-
кости. коэффициент его 
полезного действия нз.за 
нерешения вопросов по 
созданию нормальных ус. 
ловнй работы крайне ни 
зок. 

Внедрение прогрессии, 
ных решений зачастую 
растягивается у нас на 
долгие годы. Пять лет 
мы внедряем тепловые 
камеры, позволяющие ра-
боту по их изготовлению 
производить в заводских 
условиях. Сегодня мож-
но сказать. что вопрос 
наконец.то решен, но те-
перь необходимо как ми-
нимум в 7—10 раз уве-

личить их производство. 
Многие годы решается 

вопрос изготовления без. 
рулонных кровель. что 
позволит отказаться от 
наклейки мягкой кровли, 
перевести се изготовле-
ние в стационарные ус-
ловия. повысить произ. 
воднтсльность труда. 

Каждую пятилетку и 
ежегодно разрабатывают 
ся комплексные и целе-
вые программы по реше. 
пню вопросов техническо-
го развития, повышению 
экономических показате-
лей. социальному разви. 
тию коллектива. Однако 
чаще всего они нс нахо. 
дят претворения в жизнь, 
остаются лишь на бума, 
ге. 

Думаю, что главенст-
вующая роль в повыше, 
нни технологического уро. 
вня в объединении долж. 
на принадлежать его го-
ловному аппарату, техни. 
ческому руководству. Се-
годня нельзя добиться 
существенных результа. 
тов за счет решения ло. 
кальиых проблем, введе. 
ння полумер и половин, 
чатых реформ. Сама 
жизнь требует смелых 
решений и решительных 
шагов. 

Сварщики Сергей Ти . 
мофеевнч Денисов и 
Игорь Рашндоаич Ефн-
менко трудятся в укруп. 
ненной комплексной 
бригаде И. М. Довбыша 
на строительстве Дома 
техники. 

И. р. Ефнменко (па 
снимке сирава) уж* дав. 
но не ноанчо.:. - семь 
лет работает он в трест, 
площадке М 1. Ему при. 
ходнлось строи.. 
НСУ.2, первую оче^ , . 
водоочистных сооружений 
города. 

А вот сварщик Дени-
сов приехал в Ннжневар. 
товск недавно, всего год 
назад, и сразу попал на 
строительство такого 
большого и важного для 
города объекта культуры, 
как Дом техники. Обоих 
рабочих отличает про-
фессиональное мастерство 
и ответственность за по. 
ручейное дело. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«Гонки на вертикалях» 
Под таким заголовком 

и рубрикой «Возвращаясь 
к напечатанному» в 6 но-
мере нашей газеты от 
8 февраля 1987 года был 
опубликован материал, в 
котором бригадиры СУОР 
в продолжение разговора, 
начатого за «круглым 
столом», высказывают 
ряд претензий к некото, 
рым подразделениям на-
шего объединения. Вот 
что отвечают редакции 
начальник управления ма. 
лой механизации А. А. 
Шумков и секретарь пар-
тийной организации Н. Г. 
Кутдусов: 

«В наш адрес было 
высказано замечание по 
изготовлению облегчен, 
ных средств подмащива-
ння. 

Управление малой мс . 
ханиззции обратилось в 
филиал треста Оргтсх-
строй за разработкой чср. 
тежей и расчетов по из-
готовлен ню подмостей. 
Предложенная ими кон. 
струкция изготавливается 
из металлического угол-
ка. и облегченной не яв. 

ляется. так как се вес в 
готовом виде — 40 кило-
граммов — тяжелее де -
ревянной. Для изготовле-
ння действительно облег, 
ченных подмостей необ. 
ходимы алюминиевая 
трубка и л и с т о . 
вой алюминий. В настоя-
щее время э т о г о 
материала на базе УПТК 
нет. При поступлении его 
в управление произвол, 
ственно - технологической 
комплектации УММ при. 
ступит к изготовлению 
облегченных подмостей». 

Начальник УПТК В. В. 
Растяпин, секретарь пар-
тийной организации Е. П. 
Процеико: 

«СУОР получает крас, 
ку через колерный цех 
УПТК. Перед выдачей ее 
качество проверяется 
представителями отдела 
входного контроля УПТК 
н стройлаборатории объе-

динения Кодеры заказы, 
ваются понедельно работ-
никами НТО спецналнзн. 
рованного управления с 
указанием номера по аль-
бому колеров В. К. Кра. 
уклиса. Эта работа про-
водится постоянно. За 
полгода согласно недель, 
но - суточным графикам 
закззаны и выданы коде-
ры светлых тонов. Это 
может подтвердить за . 
местнтель начальника 
СУОР И. Г. Иванов, ин-
женер ПТО Л. А. Лопат-
никова. мастер О. К. Пар. 
шкова. Возникает вопрос, 
откуда берется у отделоч-
ников краска темных то-
нов? 

При встрече с брига, 
дой Г. В. Вржезицкой 
13 феврзля 1987 года се-
кретаря парторганизации 
УПТК Е. П. Процеико. 
представителей отдела 
вспомогательных материа-

лов.—начальника Р. П. 
Гладышевой. инженера 
Т. М. Шестериковой—вы. 
ясннлось. что на объекте 
АВК НСУ-2 нет лимит, 
но - заборной карты и 
нет заявленного колера в 
недельно . суточных гра-
фнках в январе — фсв. 
рале, но несмотря на это 
отделочные работы брига, 
дой выполняются на пол. 
ную мощность При этом 
окраска идет колером, из-
готовленным по заявке 
для котельной 3 « А » . 

О каком улучшении ра. 
боты по подготовке про. 
нзводстна к выполнению 
отделочных работ может 
идти речь. если водо. 
эмульсионный колер не 
заказывается работника, 
ми СУОР вообще, а за. 
явленный для одного объ-
екта колер используется 
для работы на другом по 
усмотрению руководства 

специализированного уп. 
равления? 

Поэтому возникает воп. 
рос и по марле. Проце-
живать краску нет необ. 
ходимости. Колсры дово-
дятся до готовности в Це-
хе УПТК. А для защиты 
органов дыхания положе-
ны респираторы, которые, 
как выяснилось, работнн. 
камн СУОР не заказы, 
вались в 1986 году и в 
течение года в управле-
ние производственно.тех. 
иологической комплекта, 
ции по этому вопросу не 
обращались. Марля же 
была - выдана по разовой 
заявке в количестве 
100 метров». 

От редакции. Публика, 
ция мнений участников 
«круглого стола» и отве-
т о в руководителей 
подразделений объеди. 
н с и н я позволяют 
сделать вывод, что меро. 

приятия, разработанные 
на основе приказа «Об 
улучшении работы по 
подготовке производства 
к выполнению отделоч. 
ных работ», должным об-
разом не выполняются. 
Практически нет сдвигов 
в своевременной и каче. 
ственной сдаче объектов 
генподрядчиками для вы. 
полпенни отделочных ра. 
бот. В свою очередь и ли-
нейные работники спс. 
циализированного управ-
лення во многом не дора. 
батывают. что также ска. 
зывается на ритмичной 
работе отделочных бригад. 

Уже в который раз 
проблема обросла множе. 
ством бумаг, мало пов. 
лиявшнх на ее решение, 
а взаимные претензии не 
сменились пока должным 
взаимопониманием. Так 
будет ли когда.нибудь 
положен конец «гонкам 
на вертикалях» при сда-
че объектов? 

Редактор 
А. П. НОВОПАШИН. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНИИТЕСЫ 

Выходит с ноября 1978 годя 

© 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 

СТРОЙКЕ 
* * 13 (435), ПЯТНИЦА, 27 марта 1987 года., 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРО0 

Цена 1 кои 

Завершилась 38 неделя 
трудового соперничества, 
посвященного предстояще, 
му юбилею революции. 

За прошедшую шести-
дневку лучших результа. 
тов на заводе строитель-
ных материалов добились 
формовщики пенополисти. 
рола из бригады В. В 
Нестерова. На предъюби 
лейной вахте они выпус. 
тили товарной продукции 
на 27,1 тысяч рублей 
вместо 18.6 тысяч 
плановых. Задание фор 
мовщнками выполнено на 
145.6 процента. Каждый 
рабочий произвел 36.8 ку-
бометров пенополистирола 
вместо плановых 32.5 ку-
бических метра Задание 
по выработке в натураль. 
ных показателях этой 
бригадой выполнено на 
113.2 процента Формов 
щикам присуждено пер. 
вое место. 

На втором месте за про-
шедшую шестидневку — 
плиточники Н. В. Ромаш-
ко из специализированно. 

о РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ 

Наверстать упущенное 
Вот уже полторы неде-

ли бригада занимается 
земляными работами на 
свайном поле. забитом 
под склад готовой продук 
ции Греем кострами 
мерзлую землю, работа 
ем с отбойными молотка-
ми. и все потому, что эти 
работы не были сделаны 
своевременно. а сейчас 
отступать, как говорится, 
уже некуда 

Да сих пор и «как не 
наладится рнтмиччая за 
в мка стройматериал 'з. 
которые зачастую посту-
пают либо в пятницу, ли-
бо и субботу Хотя по-
требность в них мы ч»в 
ствуем всю неделю По-
прежнему мнзго нарека-
нн.1 по качеству сборного 
железобетона Например 
окопные ригеля. посту-
пившие из Тюмени (Урал 
сталькзнструкция) попро 
сту оказались иепроект-
ными. Очень плохого ка-
чества плиты перекрытия. 
Практически, любую нз 
них можно выбраковы 

вать и отправлять назад 
заводу - поставщику. 

Внедряемая система пе-
ревозки стройматериалов 
СУПЕР пока стремится 
нам диктовать свои усло-
вия. а не удовлетворять 
наши потребности по свое 
временной доставке Вме 
сто интервала в три часа 
между двумя машинами 
раствора, как того требу-
ет организация работ на 
объекте, ставят интервал 
в один час. Понятно, что 
пы работать раствор мы 
не успеваем, приходится 
давать отказ 

С надеждой ждем пере 
V,-1. которые должна при-
нести реорганизация про 
нзвэдетвенноя структуры, 
укрупнение треста Одна-
к > слишком много вре 
мсии было потеряно в 
прошлом году. И наверс-
тать упущенное будет 
далеко непросто. 

И. ГАЦЕНКО. 
член рабкоровского пос-

В добрый путь! 
23 марта 1987 года 

выиьел первый номер 
стенной газеты « О п т 
новостроек» треста 
крупнопанельного до . 
построения Периодич-

ность выхода стеинавки 
- два раза в месяц 

Пять экземпляров стен, 
газеты будут рассылать-
ся во все основные по. 
дразделения треста. 

Трудовые победы до-
мостроителей. переход 
на новые рельсы хо . 
зяйствования. ценные 

начинания передовиков 
и причины отставания 
отдельных участков 
производства, экономия 
и бережное отношение 
к строительным мате 
риалам, борьба с нару. 

шителями трудовой дис-
циплины — пусть обо 
всем этом газета гово . 
рит ярио и убедитель-
но. Пусть ваше рабио. 
р о к кое перо будет 
легким и быстрым, 
острым и злободнев-
ным! 

П О Ч Е Т Н А Я Н А Г Р А Д А 
го управления отделочных 
работ Задание по СМИ 
за шесть дней они выпол 
нили на 120.3 процента 
Строительно • монтажных 
работ ими произведено на 
сумму 13.3 тысичи руб 
лей. что на 3.3 тысячи 
больше плана. 

Третье место за 38 ие. 
делю трудового соперни-
чества так же за суоров . 
цами. Г>рнгада штукату-
ря» Г. 111 Габдрахмано. 
вой завершила падание 
шести дней с показателем 

117 процентов, вы 
полнив СМР на 7 тысяч 
рублей вместо т е с т я т».'. 
сяч плановых 

Неплохо за прошедшую 
неделю потрудились и 
трубоукладчики А. Г Кар 
тыш.'Ва и.» ССУ.1 треста 
Спецстрой. Строительно-
монтажных работ ими вы. 
полнено на 39 тысяч руб 
лей вместо 35 тысяч ила. 
новых. 

А. ВОЛОБОЕВА. 
инженер ОТиЗ объеди-

Недавно в актовом за-
ле треста крупнопанель-
ного домостроения состоя-
лось торжественное соб-
рание. посвященное побе-
де коллектива во Всесо-
юзном социалистическом 
соревновании по итогам 
1986 года. 

Уверенно стартовали 
домостроители в первом 
год> пятилетки. Сверх за-
дания введено 10.7 ты-
сячи квадратных метров 
жилой площади, государ-
ственный план выполнен 
по всем техиико - эконо-
мическим показателям. 
Активно реализует кол-
лектив и программу со-
циального развития: стро-
ит собственный дом яэ 
выпускаемых заводом 
сверхплановых конструк-
ций. 

Заместитель министра 
Мииуралсибстроя Б. А 
Фурманов поздрааил кол-
лектив треста со знаме-

нательной победой, вру-
чил переходящее Крас 
ное знамя, а также дип-
лом ЦК КПСС. Совета 
Министров С С С Р , 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ. 

С высокой наградой и 
зв несен нем на Доску по-
чета ВДНХ СССР работ-
ников треста поздравил 
начальник Главтюмекь 
строя Н. М. Фа дин и за-
ведующий отделом горко-
ма КПСС А. В. Мальцев. 

В ответном слове уп-
равляющий Е. И. Куро-
питкнн выразил глубокую 
благодарность Централь-
ному Комитету КПСС. 
Совету Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ за 
высокую оценку работы 
коллектива, заверил, что 
домостроители приложат 
все силы для успешного 
выполнения плана второ 
го года XII пятилетки 

Фото Ю КАЛИНИНА. 

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ 

КАЖДОМУ—ПО ТРУДУ 
Центральный Комитет 

КПСС. Совет Министров 
СССР и ВЦСПС 17 ок-
тября 1986 года приняла 
Постановление .МЬ 1115 
«О совершенствования ор-
ганизации заработной 
платы и введеннн новых 
тарифных ставок и долж-
ностных окладов в пронз 
водственных отраслях на-
родного хозяйства». В 
соответствии с этим пос-
тановлением все наши 
производственные вод-
разделения должны быть 
переведены иа новые ус-
ловия оплаты труда. На 
вопросы нашего коррес-
пондента П. Александро-
ва отвечает начальная 
отдела труда и заработ-
ной платы объединения 
Нонна Харнтоиовна Дани-
ленко. 

— В чем заключаются 
особенности перестройки 
системы заработной пла-
ты. ее отличие от ранее 
проводившихся реформ и 
разовых повышений зара-
ботной платы? 

Начавшаяся перестрой-
ка системы заработной 
платы выззана тем. что 
в последние годы значи-
тельно увеличилась дне 
пропорции между ростом 
заработной платы и рос-
том прои «водительности 
труда. Кроме того возник-
ло несоответствие уровня 
заработной платы рабо-
чих и инженерно-техни-
ческих работников, осо-
бенно в таких отраслях, 
как строительство и ма-
шиностроение 

Все предыдущие разо-
вые повышения были це-
левыми проводились за 
счет дополнительных сред-
ств. выделявшихся для 

; того нз государственного 
юджета Сейчас же оно 

производится за счет по-
вышения производитель 
я ости труда, сокращения 

численности, упорядоче-
ния произзодствсиной 
структуры предприятий и 
организаций Другая от-
личительная особенность 
состоит в том. что в от-
личие от пронодившихеи 
ранее прямых повышений 
зарплаты всех категорий 
работников, сейчас у ра-
бочих проводится упоря. 
дочение заработной платы 
за счет повышения 
удельного веса гарантиро-
ванной зарплаты _ тарн. 
фа — до 65 70 процен-
тов от общего заработка 
н повышение зарплаты ин. 
женерно - технических ра. 
ботников и служащих на 
35 -10 процентов. Иовы, 
шение удельного веса та-
рифа у рабочих должно 
в первую очередь сказать, 
ся в ликвидации так на-
зываемых вынужденных 
приписок, «натягивания» 
зарплаты рабочим.сдель-
щикам по «липовым» на-
рядам. что. ни для кого 
не секрет, долгое время 
было бичом строительства 

— Что помимо повыше, 
ния тарифов н должност-
ных окладов включает в 
себя реформа заработной 
платы? 

Прежде всего. — 
упорядочение тарифной 
системы Сегодня положе. 
ние таково, что с|>елннй 
разряд рабочею значитель-
но повышает средний 
разряд производимых ра. 
бот У нас в объединении 
полная перетарификация 
уже. практически, завер-
шается. Средний разряд 
в результате снизился иа 
единицу прежде всего нз. 
за приведения его в соот-
ветствие иа вспомогатель. 
ных и обслуживающих 
участках производства. 

Другим направлением 
начавшейся |>еформы яв-
ляется пересмотр норм 
выработки и их повыше. 

пне на 15- 20 процентов. 
— Хотелось бы попод-

робнее остановиться на 
новой премиальной снс . 
теме. 

— С первого января 
19Н7 года все ранее су-
ществовавшие системы 
премировании отменены 
н «аменены новой, кото . 
1>ан предусматривает мак-
симальный размер премий 
хля инженерно.техничес-
ких работников строитель-
ства до 75 процентов 
должностного оклада в 
месяц (65 процентов в них 
будет составлять премия 
за ввод объектов.) В свя . 
зи с этим пересмотрено 
положение о премирова-
нии. введен размер пре. 
мин - 0.8 оклада в 
квартал и 5.8 должностно-
го оклада за ввод объек. 
Т 0 8 

Кроме того, если рань-
ше инженер отдела полу, 
чал премию при условии 
выполнении предприятием 
трех основных показате-
лей, то теперь каждый 
отдел будет премировать, 
си за выполнение своих 
показателей. Это новое 
единственное изменение, 
«взятое из практики ве-
дущих предприятий стра. 
иы .. 

— Изменилась ли сис-
тема премирования труда 
рабочих? 

Да. здесь тоже вве. 
дены существенные изме-

нения. Ьсли раньше в про. 
мышлеиности максималь-
ный размер премий рабо. 
чего составлял 25 процен-
тов тарифной ставки, то 
теперь он увеличен до 
10 процентов 

Отменена ранее с у . 
шествовавшая аккордно* 
премиальная система, по 
которой рабочие премиро. 
вались за снижение тру-
дозатрат при хорошем 
качестве работ. Новая 

аккордная система ориен. 
тирована на выполнение 
установленного бригаде 
планового задания. 

Разрешается устанав-
ливать доплаты рабочим, 
начиная с З.го разряда, 
за высокое качество ра-
бот (от 12 до 24 процен. 
тов от тарифа;. Однако 
при допущенном снижении 
качества выполняемых ра-
бот они не только пол. 
костью снимаются, но и 
понижается разряд рабо-
чих. допустивших брак. 

Размер премии повре. 
меищнков также увеличен 
с 20 до 40 процентов. 

— Как перестройка 
системы заработной платы 
связана с внедрением кол-
лективного подряда, о с . 
нова иного на пркжцяиах 
хозрасчета? 

— Самым тесным обра-
зом. Во.первых их связы-
вает единаи цель — дос-
тижение полной ответ, 
ст вен ноет и всего коллеи-
тнва и каждого его члена 
за выполнение государст. 
венного плана При этом 
источники для повышения 
заработной платы появля-
ются именно как резуль. 
тат внедрении коллектив 
ного подряда. То есть 
сначала за счет исполь. 
зования более эффектив-
ных форм организации 
труда необходимо добить, 
ся экономии фонда зара-
ботной платы, а уже за . 
тем и а основе созданной 
базы производить повы-
шение в соответствии с 
нормативом численности 
работников. 

— Вопрос о сокраще. 

один яз главных н наибо-
лее сложных... 

- - Прежде всего нужно 
сказать. что по всем 
подразделениям проиэве. 

(Окончание на 2 стр.). 



ЮБИЛЕЮ НАВСТРЕЧУ 
ПРОФСОЮЗНАЯ ж и з н ь 

СМЕХОМ ПО ОГРЕХАМ 
Набирает темпы П.он Всесоюзный 

фестиваль народного творчества, восвя-
шениый 70_летию Великого Октября. 
Творческие коллективы нашего объеди-
нения \чествовали в ряде смотров, про. 
ходящих под эмблемой фестиваля. Во-
кальный квартет В. Ю. Юровского из 
УМР.2 стал лауреатом городского смот-
ра солистов н хоровых коллективов. 
Высокое исполнительское мастерство 
квартета отмечено дипломом первой сте-
пени. И. И. Любарская, бухгалтер треста 
ЛА 4. также награждена поощрительным 
призом за артистизм исполнения. 

Активно готовятся к смотру хор, ду . 
ховой оркестр и вокальноинструмента ль. 

ный ансамбль «Темп» треста Спецстрой. 
Будут представлять свои коллективы 
агитбригада и вокально.ннстр\ менталь-
ный ансамбль УПТК. хор специализиро-
ванного управлении отделочных работ, 
самодеятельные артисты трестов Лй 2 я 
№ 4. Разрабатывают программы днеко. 
клубы общежития М 1. 

Лучшие коллективы художественной 
самодеятельности объединения примут 
участие я эстафете трудовой славы, ко-
торая пройдет накануне юбилея Велико, 
го Октября. 

В СПЕКТОР, 
художественный руководитель. 

Шумно и весело начал-
ся яоскресный день в об. 
щежитии .V 2. Из рас-
пахнутых дверей актоао. 
го зала была слышна му-
зыка и задорные голоса 
девушек Здесь собрались 
на конкурс агитбригад 
творческие коллективы 
работников детских садов 
жилшцно . коммунальной 
конторы А посвящен он 
был предстоящему XX 
съезду ВЛКСМ. 

На - одном дыхании, 
можно сказать. прошлс 

выступление агитколлекти-
ва детсада .V 3 <УД. ру-
ководитель Л. Хусн.О 
«Смехом по огрехам». -
так назвали он к> остро, 
сатирическую программ 
работники детского сада 
>А 33 худ. руководитель 
Л. Семко Выступление 
каждого агитколлектива 
было по своему интерес, 
ным н содержательным, 
но главная мысль, лейт. 
мотив, пожалуй. был об-
щим. отражал активную 

позицию молодежи в на. 
чаашейсп перестройке. 

С1п>г*г жюри подвею 
нт >л|. к мкурга. Его и бе-
ДНТСЛЯМЦ стали агитбоига 
ды детского сада Л» 3 
(первое место). Л» 33 
(порос). Трети* место по-
делили агитбрига.юпцы 
детских садов М 25 и 28. 

3 МАСАЛОВА. 
зам. начальника ЖКК 
по воспитательной ра. 

9Р Песня русская, жизни нашей душа... *1 
1| ИСТЫ Р. родниковые 

* звуки баяна как бы 
ведут .и собой хористов, 
то излетая высоко первы 
ии голосами так. что 
кажется сорв>тси, то за. 
думчиво вторит низким 
(рстьнм. А песня между 
тем разливается, крепнет, 
захнагыиаст всех. Отод-
винулись усталость, жн. 
тейские заботы. С легкой 
улыбкой поет Наташа 
Куцсва. сосредоточенно, 
изредка заглядывая в 
текст Любовь Лутова. 
самозабвенно. полностью 
отдаваясь песне — Нина 
Фили!Шовна Меленнова. 
задорно и озорно Тать 
яна Кардаполова. с доб. 
рой материнской улыбкой 

Лидии Никифоровиа 
Ковалева Идет |и>петицни 
хора специализированного 
управления отделочных 
работ.. 

С последним аккордом 
затихает задушевная пес-
ни II вот уже Валентин 
Антонович Смыковский. 
руководитель кружка, 
чуткими пальцами вновь 

оживил бани Теперь звуки 
заставляют внутренне соб. 
рагься: «Вихри враждеб-
ные веют над нами .*— 

поют девчата, четко, раз. 
дельно выговаривая каж-
дый слог, вкладывая силу 
в каждое слово, будто 
плечом к плечу идут в да. 
леком семнадцатом против 
самодержавия. Хористы 
имеете с Валентином Ан-
тоновичем готовятся к 
смотру . конкурсу в честь 
70 летни Великого Октяб. 
ря. который будет прохо. 
днть в объединении. 

— Программу нашего 
концерта рассчитываем 
минут на сорок. сорок 
пять нее войдут основ-
ные этапы развитии на. 
«него советского государ-
ства. - рассказывает 
В, А. Смыковский. — 
Это революции, граждан, 
екая война, первые пяти-
летки. Великан Отечест. 
венная. восстановление 
разрушенного хозяйства и 
наши мирные дни Проз-
вучат песни патрнотнчсс. 
кого, гражданского харак-
тера композиторов Авер. 
кина. Островского. Куд-
рина. Нготина и других. 
СОВСЕМ недавно ор. 

ганипован хор я спе-
циализированном управле. 
пни. но ему уже приш-
лось. как говорится, при. 

нять боевое крещение. 
Концерты в честь празд-
ника Советской Армии и 
Военно . Морского Флота, 
женского дня 8-го Марта 
нашли своих любителей и 
почитателей. Теперь в уп. 
равлеиии с гордостью го-
ворят «наш хор» Но 
опыта у его участников 
пока, конечно, маловато. 
И хотя девчата пели на 
самодеятельной сцене, но 
в основном с сольными 
номерами. 

— Пою давно, еще со 
школы. Помню, прибираю 
дома и напеваю «Все я 
в доме уберу, вымою по. 
суду...». — рассказывая. 
Любовь Лутова звонким 
чистым голосом напела 
знакомую с детства пе-' 
сенку. — А повзрослела, 
стала петь в самодеятель, 
ностн. даже приходилось 
вкигтупать на телевиде-
нии... 

Приготовились. — 
кивает Валентин Аитоио. 
вич. — начали! 

»Мне березка дарила 
сережки...». запевают 
первые голоса, вторые 
пока молчат. их черед 
еще не пришел. 

Смыковский. закрыв 
глаза, чтобы ничего не 
отвлекало, слушает, улав 
ливая малейшую фальшь 
и только легкая тень, 
пробегающая по лицу. от . 
мечает неверно пропетую 
строку. Хористы поют но-
вую для себя песню Авер. 
кина «Мне березка дари-
ла сережки». 

— Самое трудное, — 
рассказывает Валентин 
Антонович. — это разу, 
чиванне партий. Нотной 
грамоты, естественно, дев-
чата не знают, поэтому 
приходится все запомн. 
нать. А это не так просто. 

— Вторые. — легкий 
кивок руководителя, и в 
песню влились уверенные 
голоса, вдохнувшие в нее 
силу. Но Валентин Анто-
нович внезапно прерыва. 
ет: 

— Опять сопрано у мени 
что-то не туда тянут! Дев. 
чата, здесь надо очень 
чисто петь, все время под. 
ниматьсн как по лесенке, 
интонировать! Прослу-
шайте еще раз!. 

Вновь слушают. по>бт 
уже без сопровождения 
баяна и опять под баян. 

Непринужденно идет ре. 
петиция, не чувствуется 
никакой скованности, вид-

но. что здесь добран душев 
на» атмосфера настоящего 
творчества. 

— А в начале было не 
так. — вспоминает Ли-
дия Иикифоровна Кова. 
лева. — Девчата стесни-
лись. чувствовали себя 
неуверенно, даже петь не 
могли по.настоящему. 

ПОЗАДИ первые меся 
цы становления, и на 

репетиции хористы ходят 
с охотой и настроением. 
Приезжают даже из Ме. 
гиона Не останавливали 
и сильные морозы в ян-
варе. Записалось на хор 
двадцать пять человек, но 
как водится, часть отсея. 
лась. у кого-то важная 
причина, кому .то некогда, 
кто-то не успевает... Ос. 
талось пятнадцать чело, 
вен. которые не пропуска-
ют ни одного занятия. 
Есть своя проблема: нет 
мужских голосов. Не иДУТ 
почему .то мужчины петь 
в хор. Сейчас профсоюз-
ный комитет, администра. 
ция занимаются уже кос-
тюмами — ведь концерт 

О АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ ТВОРЧЕСТВО НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ 

не за горами. Это пони, 
мают сами хористы, зна-
ет и видит руководитель ч. 
В. А Смыковский. И 
вновь, в который уж раз. 
звучат «Красная гвозди, 
ка — спутница тревог..». 
«Хлеб всему голова..!». 
«Уходили комсомольцы на 
гражданскую войну.. » 

Допоздна засиживают-
ся кружковцы. Вот уже к 
контора управления опус, 
тела Поспешили домой 
члены профкома после 
своего заседания. ушел 
начальник... Только тес-
ный кружок хористов в 
красном уголке допевает 
последние куплеты. А за 
окном поджидает авто, 
б у с -

Завтра вновь трудовой 
день и отработать его нуж-
но с настоящей отдачей, 
с настроением. Поможет 
им в этом и тот заряд 
бодрости, душевной тепло, 
ты. которые они получают 
здесь, на репетициях, со-
прикасаясь с самым прек. 
расныч из искусств. Ведь 4 
недаром говорится. - ра-
ботается. как поется. 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

• С П О Р Т 

К А Ж Д О М У - П О ТРУДУ ПУТАЯ ЖИЗНЬ Тобольская 
л расчеты по доаеде- рабочий уже сегодня яри- м ] ^ Я/ А -Ж - I -Ж I 4 / ^ 4 4 

штатов до норматив. кинуть, что даст ему лнч_ ""м « 
дены расчеты по доведе-
нии» штатов до норматив, 
ной численности Такая же 
работа проведена и п ап-
парате объединения Часть 
инженерно.техиических ра-
ботников. которые попа-
дут под сокращение, бу . 
дут трудоустроены в уп-
равлениях нового развер. 
ну то го треста М 1. дру-
гих подразделениях, в 
которых будут произведе. 
ны структурные измене-
ния. Оставшаяся часть 
будет трудоустроена через 
бюро по трудоустройству. 

Сейчас у нас на одного 
ИТР приходится четыре 
рабочих. Планируемое 
соотношение — один к 
пяти. В среднем высво. 
вождение инженерно-тех. 
ническнх работников сос. 
тавит 35 процентов По-
нятно. что процесс этот 
непростой, болезненный, 
но таково веление времени 
и требования перестройки. 

— В какие сроки будет 
проведена реформа заре 
ботиой платы? 

. Сроки нами опреде. 
лены: к первому июля 
все напш подразделения 
будут переведены на но-
вые формы организации 
заработной платы Однако 
многое будет, зависеть от 
того, как мы сработаем по 
результатам первой» квар. 
тала. 

— Может ля яижеиер. 
(Окончание Няч ни 

1 «Р.). 

рабочий уже сегодня яря-
кинуть. что даст ему лнч. 
но перестройка системы 
заработной платы? 

Вопрос конкретный, 
поэтому и ответить на 
него хотелось бы также 
конкретно. Если сейчас 
мастер имеет оклад 150 
рублей, го будет иметь— 
190- 230. У рабочего 
произойдет увеличение 
тарифа на 30 — 35 процен-
тов. увеличение зарплаты 
рабочего составит 10—12 
процентов. 

— Существует мнение, 
что увеличение зарплаты 
ИТР будет производиться 
за счет уменьшения зар. 
платы рабочего. 

Это совершенно не-
верно. Я хочу еще раз 
подчеркнуть, что повыше, 
нне заработной платы ин-
женерно.технических ра-
ботников будет произво-
диться прежде всего за 
счет соирашения штатов, 
упорядочении структуры 
и улучшения хозяйствен, 
ного механизма организа-
ций. 

В конечном итоге все 
раболшки будут напря. 

* мую зависеть от резуль-
татов труда всего коллек. 
тнва и от собственного 
трудового вклада в общую 
работу Таким образом бу-
дет • обеспечено полное 
соблюдение принципа со. 
циальиой справедливости, 
покончено с «уравнилов-
кой» и незаработанными 
премиями. 

Шел теплый летний дождь. Живи. 
тельная влага струилась на зачерствев, 

шую от зноя корку земли, просачивалась 
в трещины и разломы, поила корни пове. 
селсвших деревьев, барабанила мелкими 
бусинками по железным крышам, осве. 
жала горячую, шершавую кожу асфаль-
та. 

На разлившихся лужах появлялись и 
тут же исчезали пузыри, едва успев по-
чувствовать мгновенное счастье жизни и 
такую же моментальную гибель... 

И вдруг сильный порыв ветра подхва. 
тнл с зеркальной глади один из таких 
пузырей и понес его высоко над домами, 
кирпичными трубами заводов и одиноки, 
ми кранами, похожими на аистов. 

Дождь закончился. Выглянуло солнце. 
«Эх. хорошо лететь вот так. выше всех, 
нежась в лучах яркого солнца».—думал 
пузырь, поднимаясь все выше и выше. 

Неожиданно для себя пузырь заметил, 
что он не одинок. — внизу ото всюду 
вылетали искрящиеся мыльные пузыри. 
Однако вверх они не поднимались. — 
что.то мешало им. тянуло вниз. Пузырь 
пригляделся повнимательней и заметил, 
что внутри их радужной оболочки что.то 
есть. 

Вот поднимается усатый мыльный пу-
зырь со строительной площадки. Тяжело 
дается ему подъем. чего только нет 
у него внутри: гвозди, доски, обои. пар. 
кет. Да. с таким грузом высоко не под. 
нимешься!.. 

А вот ил проходной завода выскочил 
маленький юркий пузырек, внутри ко. 
торого со звоном перекатывались гайки, 
шайбы, болты . 

Из двери столовой с табличкой «Пос. 
торонннм вход воспрещен» выпорхнула 
пузыриня. набитая колбасой, мясом, про. 
чимн продуктами, и. воровато огляды. 
ваясь. поплыла «на сторону». 

Со всех концов города тянулись вверх, 
перелетая с моста иа место, стайки пузы. 
•рей - несунов. Чего в них только не 
было: джинсы и штиблеты, бензин и 
конфеты, целлофановые мешки и мах. 
ровые носки, колеса и запчасти, — все. 
что нужно дли личного счастья. А один 
головастый пузырь сумел запихнуть в 
себя небольшую фабрику со всеми вспо. 
могательными помещениями Но тот да. 
леко не улетел. — расшиб лоб о телег. 
1>афный столб и лопнул. 

Наш пузырек был пуст н свободен, 
поэтому он легко взлетел высоко над 
облаками, куда не могли подняться пу. 
зыри-несуны. затем ловко спрыгнул с 
воздушного потока и попал в компанию 
солнечных зайчиков, которые резвились 
на.. лоснящихся брюхах пузырей.гиган-
тов Внутри у них совершенно ничего не 
было, только крупные буквы пестрели 
на их безмерно раздутых боках: «Отчет». 
« Штатное расписание». « Наряд-зада. 
нне», «Повышенные обязательства» и 
прочее, прочее, прочее.. 

А немного в стороне, грузно покачи. 
ваясь на кучерявом облаке, красовался 
огромный нузырище с надписью «НИИ» 
и длинным, непонятным набором сокра-
щений. Увидев все это. пузырь широко 
раскрыл рот от удивления и... лопнул, 
превратившись в сотни мелких бнссри. 
нон. осевших на легкое белое облачко, 
из которого на землю скоро прольется 
теплый летний дождь. 

Вместо морали. «Рука руку моет» — 
пока есть у нас люди, живущие по этому 
принципу, будут время от времени по-
являться и мыльные пузыри, о которых 
я вам поведал • своем коротком рас-
сказе 

А. КАЛИНИН, 
ст. инженер трест-ялощядкя Лй 3. 

ЛЫЖНЯ 
Под Тобольском на 

сложной пересеченной 
трассе состоялись лыжные 
гонки в зачет спартакиа-
ды обкома профсоюза 
строителей. 

Несмотря на высокий 
уровень соревнований, 
коллектив нашего объеди-
нении представляло лишь . 
четыре спортсмена. — ' 
половина команды. Поото. 
му поспорить наравных с 
соперниками не удалось. 
Лучший показатель после 
первого дня соревнований 
был у стропальщика 
К МТС треста Спсцстрой 
Николая Никишина, за-
нявшего шестое место в 
индивидуальной гонке. 
Однако Николай неплохо 
освоил трудную 10.кило-
метровую дистанцию и на 
следующий день в эста 
фете на 5.километровом 
отрезке он улучшил свой 
результат до третьего. 

В общем зачете коман-
да Нижневартовскстроя 
заняла третье место. Пер. 
вы.мн и вторыми призера-
ми стали представители 
коллективов строителей 
Тобольска и Тюмени. 

В. ГРИЦУТЕНКО, 
участница соревнований. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь ! 

аударной 
ОТРОЙКЕ: 

ОРГЛП ПЧРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О Г О 

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ИИЖиЕВЛРТОНСКСТРОП 

Выходит с ноября 1976 год» 

70 ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 

- .\7 14 (436) . ПЯТНИЦА. 3 апреля 1967 года. Цена I кои. 

Штабом социалистичес-
кого соревнования подве. 
дены итоги очередной 3 9 
недели. 

Достойно трудится на 
предъюбилейной вахте 
бригада водителей, воз-
главляемой А. А. Канба. 
ров и м из объединения 
Стройтранс. За шесть 
Пней ею перевезено 
16080 тонн грузов прн 
плане 6 7 5 0 тонн. Ныра 
ботка на одного водителя 
в день составила 66 .2 
тонны, что больше плана 
на 38.5. Бригаде за п р о . 
шедшую неделю присуж-
дено первое место. 

Второе место заняла 
комплексная бригада ил 
трест . площадки ЛА 1. 
руководит которой В. А 
Стариковский. Строители 
возводят вторую очередь 
завода КПД. Ими за не-
делю выполнено СМР на 
I I тысич рублей или 155 
процентов к плану. Зада, 
пне по производительнос-
ти труда выполнено на 
150 процентов. 

Трубоукладчики С. К 
Севицкого нз ССУ.1 
треста НВСС заняли 
третье место. При плане 
3 3 ТЫСЯЧИ рублей ВЫ По.! • 
нено строительно.монтаж 
ных работ па 45 тысич. 
Выработка на одного ра-
бочего достигла 5 .5 по. 
гонных метра. 

На .заводе строитель-
ных материалов за про. 
шедшую неделю лиднру 
ет бригада .мотористов. 
траиспортершнк:>в ВРУ 
10 II Зюзина За шести 
дневку ими выпущено 
товарной продукции на 
81.-1 тысячи рублей при 
плане 76.1 тысяч. Корма 
выработки выполнена на 
125 процентов 

Среди участков наи. 
лучших результатов до 
бился х частой .V 1 
С М У . » треста КПД 
План строительно - мон. 
тажных работ выполнен 
на 170 процентов. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ о б ъ е . 

дннення. 

Глнм Хайдаршин 
каменщик из бригады 
Ф. Ф. Нуркаева. одной 
н.1 самых стабильных 
« трест-площадке .V 3. 
Пить лет прошло с тех 
пор. как приехал он ни 
северную стройку из 
Башкирии. По душе 
пришелся каменщикам 
веселый, жизнерадост-
ный паренек, который 
в свободное время ув-
лекался музыкой, иг-
рал на баяне, пел на-
циональные песни. И 
скоро стал непремен-
ным участником худо 
жсственной самодея-
тельности треста Сей 
час Глнм Га рее внч 
классный специалист, 
мастер своего дела. А 
музыкой увлекается по-

прежнему. учится ив за-
очном отделении культ-
прссветучнлища. 
Фото И) КАЛИНИНА 

НАВСТРЕЧУ СУББОТНИКУ 
Коллективы строителей нашего объединения горячо 

откликнулись иа призыв москвичей выйти 18 апреля 
на Всесоюзный коммунистический субботник. посвя_ 
(ценный 117_й годовщине со дни рождения В . И. Ле_ 
нина. В объединении создан штаб по проведению с у б . 
ботинка. В его обязанности входит определение о б ъ е . 
мов работ, расстановка людей, руководство самим хо_ 
дом субботника. 

По предварительным подсчетам в день «красной 
субботы» свыше девяти тысяч человек встанут на т р у . 
довую вахту. На производстве будет занято свыше 
шести тысяч человек, из них — в промышленности 
700. на транспорте - - свыше тысячи, и строительстве 
—около четырех тысяч человек, на пусковых о б ъ е к . 
тах - 2196. Благоустройством городов и поселков з а й . 
мется около трех тысяч человек. 512 человек будут 
работать на сэкономленных материалах, топливе 

Всего в день коммунистического субботника иланн. 
руется заработать и перечислить в фонд пятилетки 
58 .3 тысячи рублей. 

Н. ПОПОВА, 
наш раб. корр. 

КАДРЫ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ — 

Дли того, чтобы наше 
му цеху по.настоящему, 
не формально перейти на 
работу но коллективному 
подряду необходимо еще 
много сделать I! част 
ностн. нужен полный 
анализ состоянии дел 
прошлого года. Только 
тогда мы сможем учесть 
все возможные сбои. ко . 
торые нам мешали в 1>а-
боте: это и потерн по 
больничным листам. и 
отсутствие цемента, элек. 
троэнергнн. другие причи-
ны. Так. как это сделали 
в первом формовочном 
№е\Ч! завода крупнопа. 
цельного домостроения. 

Многое зависит и от 
нашего отдела труда и 
зарплаты, который сейчас 
занимается как раз все-
ми расчетами по коллек. 
тнвному подряду. Не ме-
нее важно, на мой взгляд, 
рассчитать правильно 
норматив заработной пла-
ты н соответствии с чис-
ленностью цеха, включив 
в него все службы, кото 

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ 

НЕ ТОЛЬКО РАСЧЕТЫ 
рые у час ы у ют в процес-
се производства на конеч-
ный результат. НТР. не 
упустить и не забыть ни 
од .ю нз звеньев техиоло 
пгческой цепочки, чтобы 
Не пришлось все эти воп-
росы решать на ходу. Я 
думаю, было бы целесо 
образнее очминпть арма 
турный цех и наш. желе-
зобетонных изделий 
Ведь мы пзаи.мосвизапы 
самым тесным образом 

В ходе подготовки к 
переходу на коллективный 
подряд мы невольно сран 
ппваем работу прошлого 
года И ЭТОГО. Что И гово-
рить. легче нам давалось 
выполнение плана и прош-
лом ГОДУ Справлялись и с 
дополнительными задании 
ми. Сейчас же положение 
сложнее. 

Мы уже не можем в 
у щ е <р б качест-

ву выпускать изделия и 
•тепленькими» отщювлить 
их на стройплощадку. 
Ведь оплата производитси 
за тс о д е л я я , иа которых 
стоит штамп ОТК. А ра-
бота по коллективному 
подряду на конечный |и> 
зультат П{м*дусматривает 
еще более жесткие требо-
вания к качеству. Значит 
речь уже будет идти не о 
том. сколько деталей при-
нято ОТК. а сколько их 
реализовано. 

Немаловажна и отдача 
каждого рабочеп> для бо-
лее успешного выполнения 
г»»сударствен нОго за дан и и. 
Определить, ьто лучше 
сработал нам поможет 
КТУ. Ведь чтобы спорил-
ся наш иодрнд необходн 
мо всему коллективу быть 
единой семьей, тогда 
каждый будет думать не 
•только > се-10 Здесь тоже 

цн'Дстоиг еще немало по-
работать Ведь не еекрео. 
чго есть у нас и такие 
формовщики, которые ра 
оотают. не задумываясь" 
конечном результате, не 
смотри вперед А 
то. чт I получаются 
навалы оонн.х деталей при 

дефиците других, их как 
т.» не волнует. Думается, 
не только одни расчеты 
необходимы дли перехода 
нз коллективным подряд. 
Здесь не менее важно и 
внутреннее сое гон и ие 1>а 
бочих. перестройка само-
сознании. наст|нн'ния цол 
лектива. Поэтому многое 
приходится людим разьие 
иять. беседовать с каждым 
отдельно, настраивать их 
нз работ \ в новых уело 
вннх И. нужно сказать, 
что понимание важности 
И1>еДстошцнх перемен есть 
у каждого работника 

Е. ЛУВЯННЦКИЛ. 
начальник цеха ЖБИ 

завода стройматериалов. 

НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

На вопросы анкеты по п р о б , 
лемам работы с кадрами о Л е . 
чает начальник отдела кадров 
объединения Н. С. Бугакова: 

1. Ваша оценка состояпня ра -
боты с кадрами в объединении, 
предложения по ее совершен-
ствованию. 

2. Проблемы подготовки ра-
бочих строительных специаль-
ностей. резерва и выдвижения 
руководящих кадров. В чем в н . 
днте пути решения этих проб -
лем? 

3. Нравственный облик р а . 
ботинка н морально.пенхоло-
гнческая атмосфера в коллекти-
ве. Какова их с*йязь? Что д у -
маете об улучшении этих с то -
рон дела? 

1. Происходящие в процессе 
перестройки качественные н з . 
менении в экономике и с о д е р . 
жаннн тпуда предъявляют н о . 
вые требования к профессио. 
нальной подготовке и уровню 
знаний работников, умению н е . 
пользовать их на практике 
Расстановка кадров в новых 
условиях хозяйствования с т а . 
новится одним нз важнейших 
слагаемых общего успеха. 

С Л А Г А Е М Ы Е О Б Щ Е Г О У С П Е Х А 
На сегодня п объединении 

1058 человек со среднеспецн. 
альиым образованием, что с о с . 
тавлиет пятьдесят процентов от 
«общего числа НТР, работают 

на должностях инженерно техни. 
ческнх работников. Около и к с . 
ти процентов составляют Ирак, 
тики 1123 человека:. 

Прн сложившсмси дефиците 
опытных специалистов немалое 
их число продолжает трудить, 
ся в бригадах на рабочих мое . 
тах. Со строительным средне, 
техническим обра:юваннем ра . 
ботает в бригадах 2 4 3 чеЛОве. 
ка. не строительным — 3 7 1 . 
С высшим строительным—79 
человек, не строительным 41. 
Привлечение этих работников, 
имеющих не только необходн. 
мые специальные знания, но и 
значительный опыт практиче. 
ской работы на стройке, д о л ж . 
но стать первоочередной зада, 
чей кадровой работы в каждом 
подразделении. 

2. Для дальнейшего повыше. 

иия уровня хозяйственного р у . 
ководства необходимо непре. 
рывноо углубление и расшире. 
пне знаний, рост мастерства 
рабочих строительных сиеци. 
альностсй. Решение этой зада, 
чн осуществляется у нас в о б ъ „ 
единении путем подготовки и 
повышения квалификации ча 
производстве и в учебно_ку|>со-
вом комбинате. 

Обучение рабочих па произ . 
водстве является основной ф о р . 
мой их подготовки Самым з ф . 
фективным методом подготовки 
рабочих кадров строительных 
специальностей на произвол, 
стве ивлиется ку|»совой метод. 
Он заключается в том. что 
первичные профессиональные 
навыки обучающийся должен 
получить в учебных мастерских 
и на полигонах, которые, к с о . 
жалоиню. у нас до сих пор о т . 
сутствуют Решение этой нема, 
ловажной проблемы необходимо 
производить комплексно. — пу_ 
тем ст|юнтельства типового 
учебного комбината, оснащен. 

ного всем необходимым для ка . 
чественной подготовки и о б у ч е . 
нии кадров. 

В минувшем году руковод. 
ствэм объединении совместно с 
общественными организациями 
был сформирован |>езсрп р у к о . 
водящих кадров. В его основу 
•мло положено планомерное и 

систематическое изучение кад . 
ров. 

В резерв мнннсте|>стпа было 
зачислено 29 человек, пятеро 
из которых были повышены в 
должности В резерв объедине. 
ния было зачислено 55 человек 
Значительную часть в нем с о с . 
тавлиюг молодые специалисты, 
из числа которых, в частности, 
были выдвинуты на повыше, 
нно: прораб треста КПД В К;. 
Борисов на должность глав, 
ного инженера С М У . 10. меха, 
ник объединения Стройтранс 
С II. Иванов па должность 
начальника РММ. механик о б ъ . 
единения Стройтранс А . А 
Краснонос на должность на. 
малышка ОТЦ автобазы М 7. 

Однако необходимо отметить, 
что р а б о т е с | юзе рвом 
руководство п о д р а з д е л е . 
ний внимании уделяет недоста. 
точно, чго является причиной 
нарушения преемственности в 
руководстве. 

:» Важнейшей стороной лично-
сти руководителя, впрочем, как 
и любого работника, является 
совокупность его нравственных 
качеств, главными из которых, 
на мой взгляд, являются такие, 
как человечность, сираведлн. 
ность. требовательность, с а м о , 
критичность, личная ск|юм. 
ность Моралыю.пснхологнче. 
екзи атмосфера в коллективе 
зачастую самым тесным о б р а , 
зом связана с умением или не . 
умением руководители воздей. 
ствовать на коллектив путем 
убеждения, различных методов 
стимулирования, путем личного 
примера. 

Здо|>овый моралыю.психоло . 
гическнй климат п коллективе 
является основой его т р у д о . 
способности, одним ИЗ рычагон. 
влияющих на ритмичность ра_ 
боты, выполнение плановых 
заданий и стабильность его 
рядов. 



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

ВСТРЕТИМ ДОСТОЙНО 
Сенчал когда а стране идет подстройка. коснув-

шаяся иесх сторон л.и им напит • «ющестна. с*Ще боль-
нкг « 'I. ' и з о б р е т а е т политики непитательная 

а'>'>тл . -мм.-н истов н трудовых коллективах Партор-
тапи.гаторы жилищио коммунальной конторы стали 
< . 'чнаюрамн широкого обсуждении м коллективе 

о'.рипим»!.: Ц« нтральи •!-• Комитета КПСС к с о т т е к о м у 
«о ..IV II » I чТОЙНШ НСТ|М"1е ЮбНЛСН ВеЛНКОГо Октября. 

Состоял « к т.о. м < .".ранне н в коллективе работников 
: и'Г - .ада .V -Ч Выступившие на нем мстодш ; 

.4 Г \|ч».:1на. груннкомтрг Клена Стрелец, музра 
• м 1 1 . 1 и дня Хусид выразили единое мнение нечто 

I. лле^гива приложить свои знании умение, опыт. 
»МС1ЛКГКИ.1 :шдчр и •ЧерГЦЮ '.I • ЮДОСТН. чтобы ДОС 
| •,»( [рсТИТЬ 70 .ЦЩ. Великой Октябрьский соцна. 

лиеш ьч к >и революции. На собрании состоялся кон-
К]и-тный Дел нюн разговор <•."» имеющихся в работ» 
!||*Д|-етаткп\ и П У Т Я Х ИХ устранения 

3. М АС А Л О В А , 
парторганизатор детского сада Л» 3. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«ЗАВАЛЫ ИЗ ВАЛА» 

КАЧЕСТВО—СДАТОЧНЫМ ОБЪЕКТАМ 

Во главу угла 

Под таким заголовком 
н (» номере нашей газеты 
<>т О февраля была опуб-
ликоваиа критическая 
статья Срнгалира камеи, 
ппнан: трест площадки 

з «1» ф. Иуркаеиа. и 
которой юнорн.юеь о НЛО. 
хо и качестве продукции, 
выпускаемой а водом 
: гронте.тьных материалов 
П>бликуем ответ директо-
ра завода К. Л1. Ровин. 
1 . .ею и секретаря партий-
ион организация Г Г. Ва . 

енльевой: 
< Критические замеча 

ния. высказанные в адрес 
мв'»да енранедлнны Для 
улучшения качества ке. 
р^мзитобет- «иных блоков 
приведен ремонт Форм, 
изменена их армирование 
н фиксация монтажных 
нетель. Что улучшило кз 
честно блоков. 

Сейчас поставка их на 
27 школу в 1Н.ом мик-
рорайоне закончена». 

ТРИ БОГАТЫРЯ 

шшшш 
, . 1 ; ^ . г / 

Ш • я^Вг. ' '3 

1 Н в Л' 'шЛ 

^ Я Н ^ В . 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Когда все ко; юбки и 
\алы с вещами нак шеи. 
то занесены и и <в\к> 
квартиру, хозяин. уге|>еа 
•от с> лба. радости» ог. 
ллделен п пе;>евел дух. 
II е»:чтлье КОМУ не из. 
I !НЫ ЗТН ПрИНТНЫе ХЛМ. 

• гы II.» .«ачастую эта 
1»а 1ость не юлговечна. 

Очень скор.» начинают 
1л:>\.ы1ВВ(ьс)1 разные 

I м;П1Н1!1Ые • г.: 14.1» А 
юрой и не ЮП.К» мни. 

Тогда начинаема Нерв, 
паска с горисполкомом. 
<аказчиком. геинодрндчн. 

к • .1 Как ил ирам-1>. с л.у. 
чилоеь е хозяевами м е . 
гионскнх Девяти »та;к,-к. 

н-дией школы .V 5 . 
Качеств • Вот один нз 

| !азных критериев, по к •. 
юром у СУДЯТ и труде 
строителя. Дакайте мо„ 
смотрим как и на чего 
оно складываетси. когда 
до новоселья еще далеко. 

У 'этого объекта 
Детского сада .V .30 в 
М.ом микрорайоне хо. 
знев будет ми т». Н < не 
педаюг ребятишки. как 
ладя и тети стошт для 
них дом. Каким он будет? 

Если С У Д И Т Ь П(| качест. 
ну кирпичной кладки, к », 
торую ведет бригада ка_ 

.енщнкзв Семена НИКО. 
л.-лнча Каминских то . 

не очень 
Обычно в садиках нер. 

ВЫВ зтаа.а ЗВССЛЯЮТ са. 
мые маленькие, значит в 
первую оче;и-дь здесь 
должно быть тепло А 
как ра • на первом.то -
• >; ,:пие нарушении По 
качеству кирпичной клад. 
к.1. и мы залиты раегио. 
р >м Ие ч ллчтью. стены 
неравные, перевязки мел., 
ду нами нет. армиржа. 
пне выполнено тоже не 
везде Подобные иаруше. 
нии характерны всем 
• пк-ьтам. где нрнсутству. 
е» кирпичная кладка. 

Сейчас кал.еншики во. 
дут кладк> второго эта. 
а.л Особой радости у 
бригадира Семена Ннко. 
.таеаича Качнискмх наш 
приход на объект. понят, 
но, не выявил II начал 
пн с т т» что показал 
кирпич, которым работа, 
ет бригада, пояснив при 
атом. чт > из каждого под-
дона 50 процентов ухо. 
дит. В брак Но тем Ие 
менее, стены втором зта. 
жа не идут ни в какое 
с|мвиение с первым, хо. 

тя выложены они из о д . 
ного н т>>го же кирпича. 
Значит, главная причина 
не в этом 

Стараемся. п р о . 
должает Семей Николае, 
инч. ведь плохое к а . 
чество в первую очередь 
нас оьет но карману. Уже 
забыли, когда получали 
премию К замечаниям 
прислушиваемся Но есть, 
к шечно. претензии к ц н . 
.[.спорным службам. СНВб. 
..чепцам Например. к о . 
лодцевая кладка дли к а . 
менщнкоа в новинку. спе-
циалистов по ней нет. 
Неплохо было бы иметь 
технологические карты 
имеете с проектом. Нет 
верительного ннструмен. 
та. Нот и приходится все 
делать па глазок да на 
ощупь. 

• Подумаешь, неровные 
стены, да пустые швы 
Не страшно ШгуКВТурЫ 
измажут, загладят, мели , 
ры закрасит» Не|>сдко 
еще подобным образом 
рассуждают некоторые 
иангл специалисты: ннач.-
чем объяснить, что самое-
низкое качество работ 
именно на кирпичной 
кладке? А тут еще сдель . 
ные кубометры подгон я . 
н»| каменщиков, не «к;, 
тавляи времени задумать, 
ся о тех. для кого и как 
они с!|юит. II неважно, 
будь то тридцатый д е т . 
с кий сад. к >т >рый еще и 
работе. ИЛИ пятдесят 
восьмой общественный 
центр, да сих лор нет дан-
ный госкомнссии Здесь, 
дейстнительн >. многие 
огрехи каменщик >н трест , 
площадки Жидстрод 
счрнтаны неутомимыми 
руками отделочников 
СУОР Толы»» спросите 
их- как ы ценой |1м это 
удалось? А на неоштука. 
туренном фасаде здания 
ьаден «во всей красе» 
у же т а к >мый почерк р а . 
боты иа глазок неров. 
ности полупустых швов, 
кривизна отнюдь не м«». 
нолитиой кладки Па пи . 
ЛЯСТрВХ настыла большая 
•.аледь это вода нз 
прорвавшейся отопитель. 
ной системы ручьями 
текла скв<*зь выложенную 
из кирпича толстую на 
рул.МУК» стену . 

Следующий ад|н?с рей . 
да .килой дом .V 20 
и 12.ом микрорайоне. 
Монтаж его ведет брига . 

Да Г. Н Исаева 
Пильной агжрас В круп , 

нопаиелыюм домострое , 
нии го|)М1Тнзация швов 
Промерзают стены, у х о . 
дит тепло, страдают жиль , 
цы. а все из .за некаче. 
ствспного утепления швов. 
Почти нее жалобы на 
плохое качество работы 
домоетроителей связаны 
именно с этим. 

Сейчас на 26 доме 
нсаевцы стали цспользо. 
пать для герметизации 
мастику, которую давно 
применяют передовые д о . 
мостроительные комбина. 
ты страны. У нас же она 
Долгое время находилась 
на складе в УПТК. а 
службы не могли разга. 
дать, для чего зтот мате , 
риал нужен? Оказывает, 
ся. это та самая надеж, 
ности. которая так н е о б . 
холима юзам Вот толь , 
к • з а т е я т ь мастике при. 
ходитсн вручную. 

С тем шприцем, к о . 
торый у пас есть. — 
;>асскааыпает монтажник 
Л В. Сухорукое, нспо . 
сродственно запитый на 
этой операции. — в че_ 
ты:н- раза медленнее идет 
раб.пл. чем шпателем. 

Плохо сказывается на 
качестве утепления и не . 
стандартные размеры 
швов То пусто, « э к г о . 
и >рнтся. то густо. А все 
нз.за монтажа 

Работаем порой с 
нарушении технологии. 

Но.ЧСНЯеТ монтажник 
С е р г е й Поровнков. 

потому что поставка 
плит производится не и 
к п.длекте 

II это далеко не Нос. 
леднля проблема, от ре», 
шепни к ггорой зависит 
хорошо."* качество монта. 
а.л и то. будет ли тепло 
ь нанмх еч верных каар. 
тирах. 

Если каждый ра'ючий 
будет трудится только 
хидоим. без брака, то и 
качество возводимых о.*»л». 
ектоа будет высоким, а 
сегодня именно такой 
спрос на нашу строитель. 
НУЮ продукцию 

ЧЛЕНЫ РЕЙДА. 
Э. К А Р М А Н О В А . зам 
начальника Стройлабо. 

Гторнн объединения. 

М О Р О Ш А Н . инже. 
нер производственного 
отдела. Л. Р А Д А Е В А . 
корр. газеты. 

ЛИЧНО ПРИЧАСТЕН • 
У бригады монтеров 

путей Григория Архипо. 
инча Коваля был обыч . 
ныи рабочий день ,—за . 
нимались перешивкой п у -
тей стрелочного перево. 
да. Только что закончил-
ся обеденный перерыв, 
работалось легко, с нас-
троением. 

И вдруг бригадир з а -
метил. что у крайнего 
балка жилпоселка из.под 
крыши пошел легкий д ы . 
мок. Григорий Архипо-
вич насторожился. Из ва-
гончика вышла молодая 
женщина и. оглядевшись 
по сторонам, зашла о б -
ратно. 

Да не волнуйся ты. 
бригадир, не иначе х о . 
зяева самогонку варят. -
пошутил кто-то из р е . 
бят. Но ие успел он это 
сказать, как над балком 
взметнулись яркие язы-
ки пламени 

Когда подбежали к в а . 
гоичику. огонь во второй 
его половине уже б у ш е , 
вал вовсю. Хозяйка, 
слоено что.то забыла, в 

Когда огонь отступил 
оцепс-неннн стояла рядом 
и безучастно смотрела 
на черные клубы дыма. 
По-видимому ей все еще 
не верилось в реальность 
происходящего. 

Времени на раздумья 
не было. Рафнт Халиков 
побежал к максироному 
лскомотиву. чтобы до -
браться до ближайшего 
телефона н сообщить в 
пожарную часть. Осталь-
ные стали выносить н 
выбрасывать вещи через 
окно горящего балка, а 
Наталья Меньшикова, 
единственная в бригаде 
женщина, относила их ни 
безопасное расстояние. 
Почти все ценное уда-
лось вынести. 

День был ветренным. 
н пламя в любой момент 
могло перекинуться на 
соседние вагончики, и е . 
таллнческое покрытие ко -
торых уже раскалилось 

настолько, что краска на 
них пачала вздуваться 
пузырями н чернеть. С 
помощью подбежавших 
на подмогу жильцоЬ с т а . 
ли обливать вагончики 
водой, забрасывать их 
снегом... Когда приехали 
пожарные, огонь уже о т . 
ступил Жнлпоселок уда^ 
лось отстоять. 

Статьи ни эту тему 
н е р е д к о заканчи-
вается моралью о 
необходимости соблюдать 
требования пожарной 
безопасности (причиной' 
возгорания был оствЪ. 
ленный ушедшими на ра . 
боту соседями самодель. 
иый «козел») . 

Для меня и данном 
случае важно другое, — 
это неравнодушие рабо . 
чих: Леонида Ступина. 
Николая Дидыка. Влади, 
мира Овечхкна, Рафнта 
Халнкона. Николая К о . 

валя. Натальи Меньши-
ковой и их бригадира 
Гриоорня Архиповича 

Коааля. которые посту-
пили я экстремальной с и -
туации так. как должен 
поступить каждый совет-
ский человек. И... равно-
душие. иначе и не назо-
пешь. администрации, об-
щественных организаций 
УПТК. которые пока не 
сочли необходимым о т . 
метить отличившихся на 
пожаре рабочих от име-
ни всего трудового кол-
лектива. 

Получив письмо иа . 
чвлышка В П Ч . 5 майора 
Калинкниа с ходатайст-
вам о поощрении рабочих 
УПТК. которые. цити. 
рую, «оказали большую 
помощь в ликвидации п о . 
жара и эвакуации я м у . 
щества», в пер'яую оче -
редь почему-то вспомни-
ли. что Николай Коваль 

ие так давно побывал в 
медвытрезвителе, да и 
Овечкнну по этому ново , 
ду неоднократно, делали 
замечания... Одним сло -
ном. получается, что вро -
де и не достойны они 
похвалы. А о всей брига, 
де при этом как-то ие 
подумали. 

Действительно, н Кова-
ля. и О'вечкииа справед-
ливо н основательно 
«пропесочили», как ска-
зал бригадир, на заседаР 
нии цехкома. Н. П. К о -
валь. например, получил 
выговор. Наверняка, оба 
они сделали из этого вы-
воды. Однако разве это 
основание, чтобы не с к а . 
зать людям слова благо , 
дарности за решительный 
поступок? 

И еще. В последнее вре . 
мя мы стали стес-
няться говорить людям 
простое человеческое спа . 
сибо. А ведь оно зачас. 
тую дороже самого цен. 
ного подарка или премии. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

КОНСУЛЬТИРУЕТ 
СПЕЦИАЛИСТ 

МОЛОДОЙ 
СЕМЬЕ 
Президиум Верховного 

Совета СССР Указом от 
13 января 1987 года ос-
вободил сроком на один 
год со дня регистрации 
брака от уплаты налога 
на холостяков, одиноких 
и малосемейных граждан 
СССР, лиц вступивших в 
брак. 

В связи с этим Минис. 
терство финансов С С С Р 
ссобщает: 

1. Льгота по налогу на 
холостяков, одиноких и 
малосемейных граждан 
СССР лицам, встуцяашим 
н брак, предоставляется 
со срока удержания нало-
га в феврале 1987 года. 

Лицам, вступившим в 
брак до 1 февраля 1987 
года, и у которых к этой 
дате не истек годичный 
срок со дня регистрации 
брака, указанная льгота 
предоставляется на общих 
основаниях. 

2. Льгота предоставляет, 
ся на основании свидетель 
ства о регистрации брака, 
предъявленного в 20.днек-
кый срок после регистра-
ции. 

Бухгалтерии нреднрня. 
тий н организаций обяза-
ны сделать отметку в л и . 
цевых счетах (карточках) 
рабочих и служащих о но-
мере свидетельства о б р а . 
ке. дате регистрации бра 
ка и дате представления 
свидетельства в бухгалте. 
рию. 

3. Взимание налога с 
лиц. не имеющих детей, 
возобновляется. начиная 
со срока удержания нало-
га. следующего за истече. 

кием года со дня регистра-
ции брака. 

При расторжении брака 
до истечения года со дня 

с го регистрация Граж-
дане должны сообщить об 
этом в бухгалтерию вред-
приятия. организации. В 
этих случаях 'возобновля-
ется удержание налога с 
мужчин, не имеющих де-
тей. 

П. КИРИЛЛОВ, 
главиый бухгалтер 

объединения. 

• С П О Р Т 
Завершился командный 

турнир на первенство го-
родского совета ДСО 
«Труд» по шахматам сре-
ди обл>единсиий в зачет 
зимней комплексной спар-
такиады 1987 года. 

Команда Ннжневартов-
скстроя проявила упорств • 
и волю к победе в борьбе 
с соперниками и пропус-
тила вперед только коман-
ды облчминсиий Нижне 
варювскнефтега.1 и Сиб-
нефтегазпереработка. На-
п. I шахматисты заняли 
третье место среди енль. 

нейшнх коллективов го-
родского совета ДСО 
«Труд» . Это безусловный 
успех, если учесть то. что 
п прошлом году объеди-
нение вообще не прини-
мало участия п подобных 
соревнованиях. 

Лучшие результаты по-
казали на своих досках 
I». Кенгсрли. С Власов 
ЗСМ). В. Денисов 'трест 

КПД . В. Ильин. В. Крас-
нопольский (объединение 
Ст]юйтранс). 

В. Х А Л Т У Б А Е В . 
наш рабкорр. 
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ЧЕСТЬ ПО ТРУДУ 
На днях коллектив* 

завода строительных 
материалов было вру-
чено переходящее Крас-
ное знамя обкома проф-
союза рабочих строи-

тельства и аромстройма-
териалов по итогам ра-

боты за 1986 год. В т -
рое секретарь ГК 
КПСС В. В. Сндорчея 
поздравил з а в о д и к е 
этим знаменательным 
событием к с занесе-
нием на областную 

Доску почета. 

В П А Р Т К О М Е 

премьера рубрики 
НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 

В ЧИСЛЕ ПЕРВЫХ 

На заседании партийного комитета, состоявшемся 
второго апрели, утверждены решения партийных орга-
низаций о Приеме кандидатом в члены КПСС маши-
ниста башенного крана управления Строймеханизации 
О А. Николаевой, из кандидатов в члены КПСС 
слесаря ЗСМ А А. Алекберова. оператора треста КПД 
А. М. Котов а. бригадира водителей объединения 
Стройтранс II. С Кутякова. 

Обсуждены доклад « О задачах партийной организа-
ции объединения по выполнению требований январского 
(1987 г.) Пленума ЦК КПСС «О перестройке н кадро 
вой политике партии» и информация о ходе выполне-
ния постановления партийного собрания объединения 
« О мерах по выполнению постановления бюро горкома 
КПСС « О состоянии критики и самокритики в объеди-

нении Нин.нсвартояскстрой*. к - : >:пл- решечо вьгоеетн 
на расем «цн'нне партконференции. 

Нархкоч! утвердил и резерв на с » • . т.г>я парткома 
объединения начальника управления С::юпмеханиза-
ции II. II Макснменко, па з а м е с : ; . - м О'кмегзря парт-
кома п > идеологической рабм* лай пар'кабинетом 
парткома II «I» Ахмадуллин' . мм гпч.пьинка Ж К К 
НО в к питательной ра > >Тг 3. И М:« .1.- >.п . .едактора 
газеты «На уларноп строй».—» А И. Ночопанына 

> Твери, дены характеристики на з.н» из от кабинетом 
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Рассмотрены другие г.опр>сы партийной работы 

ЗАВОДЧАНКА - -

П строительном управ-
лении отделочных работ 
состоялось общее собра-
ние по подписанию дого-
вора коллективного под-
ряда. Ныли приглашены 
и представители генпод-
рлдчых организаций, 
исполняющий обязанности 
управляющего треста 1 
А .Л. Микула. главный 
инженер трест-площадки 

у . V 3 п М Врендин 
.Собрании! предшествовала 
Дфлышя подготовка всего 

ллектнэа сисцнализиро 
_ ж н о г о управления. Вы-

/ л и укрупнены бригады по 
принципу «участок - б р и -
гада». Везде прошли ра-
бочие собрания, на кото-
рых были избраны сове-
ты трудовых коллективов. 

Дела субподрядчиков, 
как известно. в> многом 
зависят от геиподрядной 
организации На сегодняш-
ний день самый злободнев 
ный вопрос — отсутствие 
фронта работ. Именно об 
этом говорили начальник.I 
участков Л. П. Сорокина. 
Л. В. Катрич. II. В. Кон 

дратова. рабочие и мас-
тера управления. Немало 
было сказано н о внутрен-
них резервах, путях улуч-
шения собственной рабо-
ты. 

За переход на коллек-
т.' мын НьМряд проголосо-
вал ! единогласно. Выли 
внесены в постановление 
со'>рэиия и такие перво-
степенные вопросы, как 
своевременная сдача объ-
ектов под отделку, приме-
нение штрафных санкций 
» отношении генлодряд 
чик; л в случае отсутствия 
ф]>онта работ. 

Па собрании прозвуча-
л о мнение о целесообраз-
ности одновременного пе-
рехода па коллективный 
подряд с генп.хлрядными 
трестами Н > главный воп-
рос: когда же сами ген-
подрядчики перейдут на 
коллективный подряд? — 
пока остался без ответа. 

Т. ГЕРМАНОВА. 
начальник планово-эко-
номического отдела 

СУОР. 

Пятый год ,трудится в арматурном цехе завода КПД сварщица Лариса 
Николаевна Купцевич. Добросовестная, аккуратная и быстрая в работе, ду-
шевная н общительная. - так отзываются о ней в цехе. Лариса Николаевна 

- член совета бригады. .. 
А дома она заботливая и хлопотливая мама. У сына Сергея, который 

УЧИТСЯ а восьмом классе, в этом году будут первые я жизни экзамены. Это 
тоже одиа из е . главных забот. ф о 1 0 ю К А Л И Н И Н А . 

ПЛАН—ЗАКОН 

Месяц объединения: МАРТ 
Итоги работы за март 

радуют — все подразделе-
ния объединении план по 
ге.шодряду перевыполни-
ли па 2740 тысяч рублей, 
е начала года — на 813. 
За первый квартал неу-
довлетворительно сработа-
ли трсст-площадкн Жнл-
строй (отставание — 175 
тысяч рублей). М З (208) . 
. 4 I (957) к только благо-
даря напряженному труду 
коллеитивов треста М 2 
и 4 в целом объедине-
ние генподряд выполнило 
на 101 процент. 

Хуже обстоит дело с 
планом С М Р собственны-
ми силами. Не устранено 
отставание на 778 тысяч 
рублей, допущенное в ян-
варе. С качала же года 
задание выполнено лишь 
ив 97 процентов Из 11 
под разделений объедине-
ния задание 1 квартала 
выполнили 8, мар-
та—7. Хорошо потруди-
лись в прошедшем м е с я » 
иоллектииы трестов № 2, 
М 4. КПД. управления 
Строймеханизации. Спец-
строя. хотя с качала года 
отставание по Спецстро» 

составляет 578 тысяч руб-
лей. 

Не справились с планом 
собственными силами В 
марте >:<Алектквы трест-
площадки Жнлстрой. л » 1 
и СУОР. Следует отме-
тить. что отставанию спо-
собствовали плохие усло-
вии января, неудовлетвори-

тельная поставка кирпича, 
сборных железобетонных 
изделий и конструкций, 
запорной арматуры и дру-
гие причины. Не сумели 
руководители коллективов 
н своевременно принять 
решение по перестройке 
подразделений ив выпол-
нение других видов работ. 

Также произошла пере-
держка численности ра-
ботников против установ-
ленного плана. И з о . этого 
произошел спад проиЛо-
днтельности труда за пер-
вый ивартал против дос-
тигнутого уровни прошло-
го года. 

Хороших результатов 

С начала года За март 
Подразделення-

план факт проц. 
вып. план факт проц. 

вып. 
Геиподрид 

Тоест площадка Ш1ЖС 
Г:>ест площадка ЛА 1 
Т,.сст Л» 2 
Г и-ст-члощалка ЛЬ 3 

Трест Л» 1 
Ж К К 

Собственные силы 
Т!>ест площадка НПЖС 
Трест Н8СС 
Трест-площадка 1 
Трест .\» 2 
Трест площадка М 3 
УМР-2 
У ММ 
ЖКК 
СУОР 
Трест Л* 4 
Трест КПД 

4 9 3 0 0 
9 0 3 5 
8 7 3 2 

12031 
13850 

7349 
200 

29800 
1600 
5 7 3 0 
1 8 0 0 
5350 
1700 
1800 

270 
50 

1000 
2 1 0 0 
8 5 5 0 

50013 101 
8ЖЮ 90 
5775 83 

13298 110 
13644 9 8 
8040 10Я 

3 9 8 199 
28822 9 7 

1152 72 
5204 9 0 
1173 7 3 
5800 108 
1387 81 
1783 111 

270 100 
Н« 132 

788 77 
2355 112 
8845 103 

17850 
2902 
2.197 
4326 
5257 
2703 

75 
10630 

550 
1960 
800 

1750 
600 
500 

9 0 
10 

350 
8 4 0 

3 2 0 0 

20400 
3810 
2460 
5135 
5309 
3493 

193 
12307 

4 7 3 
2578 

500 
2364 

63Й 
8 2 5 

« 9 
25 

320 
1052 
3843 

115 
131 
102 
118 
101 
129 

в 2.7 р 
115 

86 
131 
8 3 

121 
106 
125 
9 9 

а 2.5 р. 
91 

125 
113 

достигли субподрядные 
организации Мннмонтаж-
епецстрои. трест площадки 
Псрмсибстрои. Уралснб-
спсцстроя. Главмосстроя. 
Миннефтегазстроя. Мни-
севзапстроя (Шахтострой). 

Не справились с планом 
первого киартала такие 
субподрядчики, как Глав 
среду ралстрой. Уралсиб-
строймомтаж, Союзлифт-
монтаж, Уралмонтажавто-
матика. Воетокпромсвнзь. 
Мннторг н Мннпромеред-
сЪязь. 

Аиалнзируи выполнение 
плана за первый квартал 
по наприалепиим. еяедует 
отметить, что по прежнему 
неудовлетворительно идут 
работы на объектах ком-
мунального назначения 
(недовыполнение — 904 
тысичи рублей), торговли 
(290). нультуры (244). на 
школах и детсадах (1039 
тысяч рублей). Оставляет 
желать лучшего и состоя-
ние дел на объектах со-
бственного строительства. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник пляново-яко 
комического отдели 

объединения. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«Кто 
виноват?» 

Под таким заголовком 
в 7 номере нашей газеты 
от 13 февраля был опуб-
ликован материал о нес-
частном случае, происшед-

шем в трест-площадке Л»3 . 
В статье были высказаны 
претензии к входному 
контролю УПТК. Вот ка-
кой ответ получила ре-
дакция от заместителя 
начальника управления 
проилсодстпенио техноло-
гической комплектации 
К. А . Казнмирченко: 

* В УПТК служба вход-
ного коит|юля 'з качест-
вом поступающих мате-
риалов начала действовать 
с июли 198В года В се 
работе можно отметить 
положительные моменты: 
оперативность. требова-
тельность. прннцнииаль 
кость. 

Но бывают еще случаи, 
когда начзтап слуисбой 
работа не доя«дится до 
конца, как например с 
Вии шленским заводом 
силикатных изделий 
М'лавпомемьстрой материа-
лов. Если поставщик, по 
существующим правилам, 
не согласен с выставлен-
ной претензией, то полу 
чатель ' в данном случае 
УПТК» обязан сохранять 
в неприкосновенности 
прибывшую партию груза 
До получении решения 
арбитража Но порой это 
ожидание решения затяги-
вается па неопределенные 
сроки, а стройке позарез 
нужен кирпич. поэтому 
он - уходит» на площадку, 
ие дождавшись удовлет-
ворения спора 

В 1987 году Виизилев-
скому заводу выставлены 
две претензии обшей сум-
мой свыше девятисот руб-
лен. В письме от 13 марта 
этого же года УПТК об-
в и л о с ь с просьбой к 
заводу обеспечить п о д -
вязку рядов кирпича в 
поддонах в соответствия с 
ГОСТом, но официального 
ответа до сих пор пет». 



КАДРЫ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 
Завтра, И апреля в 10 ча-

сов клубе «Строитель» сос-
тоится партконференция «О за-
дачах партийной организации 
объединения по выполнению 
требований январского (1Н87 
года) Пленума ЦК КПСС «О 
перестройке и кадровой полити-
ке партии». А сегодня мы пуб-
ликуем заключительный мате-
риал под рубрикой «ни тркбуну 
партконференции* На вопросы 
анкеты отвечает гланный инже-

нер объединения В П Котляров: 
1. Ваша оценка состояния 

работы с кадрами в объедине-
нии. предложения но ее совер-
шенствованию. 

В объединении трудится свы-
ше тысячи специалистов, кото-
рые возглавляют уча «ки, объе-
дмняющне "К »ло семи тысяч 
рабочих. В основном »т > уме-
лые организаторы неплохие 
воспитатели в своих I. олекти-
вах. активные рационалжшторы 
и изобретатели 

Однако далеко не же трудят-
ся так как наши лучшие линей-
ные инженеры и бригады До-
пускаются срыны график-к ра-
бот, объекты сдаются с недодел-
ками Ясно, что какие бы меры 
не принимались первыми руко-
водителями по решению круп* 
ных проблем » строительстве, 
есть круг в тросов. которые 
целиком и полностью .<ап.:сит 
от линейных НТВ и никто, кро-
ме мастера, прораба, начальни-
ка участка их не решит. 

Какие «не основные причины 
нсудовлетворительного воДе > VI я 
работ, срывов плановых заданий? 
Анализ показывает. что зто 
серьезные недостатки в оргзнн-

З А В И С И Т О Т К А Ж Д О Г О 
:ацни труда н производства, 
плохое испильзование строи-
тельной техники, непроизводи 
тельные потери рабочего време 
ни. недостаточная работа служб 
производственно технологичес-
кой комплектации, низкая тру-
довая дисциплина 

Особо хочу остановиться на 
культуре производства, береж-
ном отношении к строительным 
материалам. Перейдя в повое 
министерство, мы сразу почув-
ствовали совершенно другой 
подход к выделению ресурсов, 
которые выдаются строго по 
расчету 

Главная роль в организации 
высокой культуры производства 

принадлежит исключительно 
мастеру, прорабу, начальнику 
участка, ближайшему их по-
мощнику - бригадиру Именно 
они должны пзить на себя 
воспитание у рабочих чувства 
ответственности .1а образцовый 
порядок на стройке, бережли-
вость. рациональное использо-
вание материальных ресурсов 

Л примеров плохого отноше-
нии к своим обязанностям как 
у рабочих, так и у НТР. к со-
жалению. еще очень много. 
Взять хотя бы строительство 
второй очереди завода КПД. 
Дома техники, детского сада 
.V» 30 в 10-ом микрорайоне, 
акушерского корпуса, других 

о>ьектоэ. Вели вести Дела так. 
как они идут на этих стр ^пло-
щадках. то все..что сзконс.мили 
передовые бригады, разоаоарит-
ся именно здесь. Да вдобавок, 
заинтересованные с;ьжбы будут 
доказывать, что этих строитель-
ных материалов им не додали... 

Мало еще. на мой взгляд, у 
нас используются меры мораль-
ном стимулирования в сочета-
нии с материальным поощре-
нием. Например, не лрксваива 
ются звания «Лучший строи-
тель». «Мастер I. II класса». 
'Лучший мастер». Отсутствует 
и социалистическое соревнова-
ние среди мастеров Не практи-
куем мы применение надбав к 
к заработной плате мастеров за 
классность, высокую квалифи-
кацию работ 

Для поаышения технического, 
экономического уровни знаний 
паи IX специалистов среднего 
звена в » всех трестах, пред-
приятиях. на автотранспорте 
необходимо проводить техничес-
кую учебу. 

2. Проблемы подготовки ра-
бочих строительных специаль-
ностей. резерва и выдвижения 
руководящих кадров. В чем ви-
дите пути решения этих проб-
лем? 

Теоретическая подготовка ра-
бочих ведется в учебно-курсовом 
комбинате объединения, а прак-

САТИРИЧЕСКИМ ПЕРОМ 

тнческая — в бригада*. У опыт-
но, есть в "обучении и немало 
свиил цмвшм. Существующее 
здание уЦбиого комбината, что 
находится в Нижневартовске, 
старое, обветшалое, не позво-
ляет пройМить нечаст в »ни с обу-
чение рабочих, не располагает 
нужным количество* аудиторий. 
Поэтому в 1 9 8 8 - 1 9 8 9 годах 
необходимо построить новое 
здание учебного комбината. 

Для лучшего усвоения теоре-
тического материала целесооб-
разно практические навыки 
прививать курсантам на поли-
гонах. специально оборудован-
ных для ведения работ по кир-
пичной кладке, бетонированию, 
производству кровли и т. п. 

Также нужно шире практиковать 
привлечение к учебе молодежи 
инструкторов - преподавателей 
непосредственно на объектах. 
На сегодняшний день отсутст-
вует система мер морального и 
материального поощрения спе-
циалистов - наставников А 
это также немалый стимул в ра-
боте с молодежью. 

Резерв кадров в объединении 
недостаточный. Сразу видна 
проблема, когда необходимо 
подыскать замену руководите-
лю. Работа в этом направле-
нии. можно сказать, почтя не 
ведется. Очень слабо использу-

ем молодых специалистов, .мало 
их заказываем в вузах страны. 
А если и приглашаем, тэ не 
создаем для них должных ус-
ловий Результат же говорит 
сам за себя Среди мол »дых 
специалистов много моле 1е.ки 
со среднетехническим обраээва-
41 нем. в основном деэуикчи. ко-
торый довольствуются Д'зЛЖН с-
гимн мастеров А учебой, по-
вышением в должности, если 
они того заслуживают или выд-
вижением их в резе.ув никто не 
занимается. 
, Э. Нравственны! облик ра-
ботника и «орально-псях о логи-
ческая атмосфера в коллективе. 
Какова их еввэь? Что думаете 
об улучшении втих сторон дела? 

Морально-психологическая ат-
мосфера. на мой взгляд, в кол-
лективе удовлетворительная 
Работники объединения настро-
ены выполнять поставленные 
перед ними задачи Трудятся на 
большинстве участков самоот-
верженно. не считаясь порой с 
личным временем. 

В период перехода коллекти-
вов объединения на самофинан-
сирование. полный хозрасчет 
особо возрастет роль каждого 
отдельного работника, изменит-
ся само отношение к работе. 
Необходимо создать такую обс-
тановку, цри которой каждый 
нарушитель, тот. кто срывает 
выполнение задания, должен 

будет держать ответ перед сво 
ими товарищами по работе. Все 
это. на мой взгляд, и обеспечит 
успех в важном этапе жизни 
объединения. — переходе на 
коллективный подряд 

Подарок.», в нагрузку 
Для начала хочу поде-

литься одним наблюде-
нием: самый свежий хлеб 
в магазине чаще всего 
находится иа верхних пол-
ках Продавец очень тон-
ко чувствует особенности 
ис и холоп 1 и поку пателя. 
который берет булку пря-
мо перед собой, предпо-
читая для этого не нак-
лониться и не поднимать-
ся на цыпочки. Стремле-
ние сбыть несвежий или 
неходовой товар породило 
и так называемые «пода-
рочные наборы». Под нх 
хрустящим целлофаном, 
завязанным крепко нак-
репко яркой атласной лен-
точкой. хрустальный блеск 
дефицита нередко прикры-
вает дорогую убогую без-
делушку Но старую как 
мир истину: чем хуже то-
вар. тем лучше он должен 
быть упакован. усвои-
ли не только работники 
прилавка 

Каждый год накануне 
знаменательных дат и 
Праздников разрезаются 
алые ленточки подарков 
ст|и»ителей сдаи»тся 
досрочные объекты Пер-
вые покупатели заходят в 
новый магазин. гаснет 
свет перед первым сеан-
сом в новом кинотеатре, 
звенят первые звонки в 
новых ижолах. Но празд-
ник проходит, и начина-
ются зачастую далеко не 
радостные будни. 

Народная мудрость 
гласит; дареному коню в 
зубы не смотрят. А когда 
все таки посмотрят. то 
улыбающиеся лица счаст-
ливых хозяев «юбилейных 
поденное», растиражиро-
ванные на полосах мест-
ной и центральной прес-
сы. очень скоро становят-
ся удивленными, затем 
печальными, озадаченны-
ми и. наконец, разгневан-
ными. Страстные их моно-

логи. теперь конечно же 
не со словами благодар-
ности. круто намешанные 
на вопросительных, вос-
клицательных знаках и 
междометиях, выстраива-
ются в длинные печатные 
столбцы тех же газет. 
Очередной «подарочный 
набор» оказался, как при-
нято говорить, с нагруз-
кой.. 

Такая или примерно та-
кал истории приключилась 
с директором средней шко-
лы .\г 21 Татьяной Нико-
лаевной Кузьменко. Нем-
ногим более года назад в 
день открытии партийного 
съезда досрочно сдала 
школу в эксплуатацию 
т|кгст площадка .V» 3 С 
этого времени и нача-

лись «хождение по мукам» 
молодого директора 

Самос сложное в 
моей работе. — рассказы-
вает Татьяна Николаевна. 

зто вставить строите-
лей устранить все недо-
делки и весь брак, что 
они оставили после себя. 
Немало писем было напи-
сано за это время и в 
трест - площадку, и заказ-
чику. н в горисполком... 
В результате я неплохо 
овладела их специфичес-
кой терминологией, но сте-
на молчания строителей, в 
отличие отчетен возведен-
ной ими школы, оказалась 
к|>спче железобетона А 
впрочем, лучше один раз 
увидеть... 

Мы вышли нз директор-
ского кабинета Ребятня, 
еще упоенная св бодой 
недели весенних каникул, 
неслась кто куда, не об-
ращая на нас внимания. 
Прозвенел звонок В счи-
танные сенунды опустел 
длинный коридор. Мы под-
нялись зтажом выше и 
зашли в актовый зал. где 
проходил урок ритмики. 
Под звуки баяна малыши 

старательно выполняли 
сложные фигуры, стре-
мясь при этом не насту-
пать а большие н малые 
лужи, словно озера паз-
лиВшиеся по всему залу. 
На сцеие. сиротливо при-
слонившись к стене, на 
сухом островке стояло 
пианино. Иа другом ос-
тровке — магнитофон. 
Летящие с потолка «алл.1 
нередко попадали в стри-
женные затылки -перво-
клашек. вызывая у ос-
тальных недобрый смех.. 
Однако все зто было, ко-
нечно же. несметно. 

В спортивном зале 
ТУГОМУ звону летящих 
над сеткой волейбольных 
мячей вторил дробный 
перестук невеселой капе-
ли По всему четвертому 
этажу потолок покрылся 
грязными желтовато-ко-
ричневыми разводами. 
К]к>вля текла в коридоре, 
санузлах, учебных клас-
сах. 

Та же картина и в 
ила «бассейне. Но здесь 
луж не видно. вода 
капает прямо в ванну. 

Ладно бы только 
зт >. удрученно разво-
дит руками плаврук Евге-
нии Леонидович Макаров. 

Вы сюда посмотрите. 
Я оглянулся. Покрытый 

метлахской плиткой пол 
рядом с бассейном П|»о8а-
лился. образовав почти 
полуметровую воронку, 
у х о д я щ у ю под 
капитальную стену зда-
ния Впрочем, она тоже 
пр:>села. почти на два сан-
тиметра. 

Торопливо попрощав-
шись с плавруком. мы 
вышли в коридор. Я об-
легченно вздохнул 

— Первый год эксплуа-
тации здания школы. — 
продолжила свой печаль-

ный рассказ Татьяна Нико-
лаевна. — как лакмусо-
вая бумажка проявил 

весь строительный брак, 
стены в коридорах 

сив стали ходить ходуном 
вместе с коробкой, окон-
ные рамы, перекосились, 
стены в столовой промер-
зали. приходилось закола-
чивать окна одеялами... 
Так вот мы н перезимо-
вали в нашей новой шко^ 
ле. 

А управляющего треть-
ей трест-площадкой това-
рища Замчалоеа ни уго-
ворами. ни угрозами заз-
вать в школу, чтобы он 
п<»смотрсл в глаза детям, 
нам так и не удалось. 
Неуловимый он какой-то. 
Правда, главный инженер 
Вячеслав Михайлович 
Врендин обещает за лет-
ние каникулы устранить 
брак и отремонтировать 
школу. Но обещаний мы 
слышали уже много и по-
тому верится в них с тру-
дом. 

Говорят, на том празд-
ничном открытии школы, 
к тда торжественно пере-
давался символический 
ключ, кто-то нз ребятишек 
громко говорил одноклас-
сникам: 

Это мой папа строил 
для нас школу! 

И. одни с завистью, 
другие с нескрываемым 
уважением смотрели на 
счастливчика... Сегодня 
повторить свои слова 
мальчишке, наверное, бы-
ло бы стыдно. А вот 
взрослым дядям ил трест-
площадки М 3. судя по 
всему, не стыдно за свой 
недобросовестный труд. 

Пришла лора несерьез-
ному задуматься о том. ко-
му нужны подобные «по-
дарки». обильно подсла-
щенные парадной трескот-
ней с высоких трибун? 

С. КУКАРЦЕВ. 

ТРЕЗВОСТЬ — НОРМА ЖИЗНИ 

ПРОПОРЦИОНАЛЬНО ВЫПИТОМУ 
- Можно? Здравствуйте. - робко сказал очеред-

ной нарушитель, переступая порог кабинета, где про-гзагг™"комжси" п° ****с 
Отнюдь не так скромно вел себя этот парень — 

стропальщик УПТК В. В Серпиков 15 марта в Йщежн-
тни Д» 3. Застолье, которое он организовал с друзьями 
в своей комнате, набирало силу прямо пропорциональ-
но выпитому Когда же компания, как говорится доима 
до кондиции, веселье перенеслось в коридор а закон-
чилось руганью, криками, нецензурной браиыо . 

И вот теперь, потупив взглид. Виктор Сероик >в пов 
торяст одно и то же: «Польше не повторится!» 
д 4 7 * ? ? . г о в о р и т с Виктором председатель комиссии 
А. И. Шииии. по отечески—П. и. Власов стыдит 
*ак ората. В. В Казаков. Нет равнодушных на заседа-
нии. Чувствуется, что судьба парня, которому только 
двадцать три. небезразлична всом. Ведь важно именно 
сейчас не упустить человека, вовремя обратить его 
внимание на дурную тягу к спиртному. Поэтому, 
кроме штрафа, комиссия решила.—взять под контроль 
его поведение, навещать в общежитии. 

Если Серпиков только начинает, как говорится, жить, 
то у Василия Васильевича Пучкина есть уже и внуки. 
Ьму бы самому воспитывать молодежь, останавливать 
от пьянки, а получилось наоборот Валентин Новожи-
лов. неженатый парень, пятдесят девятого года рож-
дении. организовал выпивку прямо па рабочем месте. 
Предложил составить компании» напарникам — ПУЧ 
кину и Кудрявцеву. Но не повезло выпивохам. Бывает 
же такое. в этот самый день службы управления 
проводили аттестацию рабочих мест! 

Краснеет теперь за любителей «зеленого змия» на-
чальник участка Ромалан Махароекович Ходов, которо-
го тоже пригласили на заседание. Также, как Василий 
Ник «лаевнч Коцан. начальник производственно-ком-
плектовочного причального участка Л* 1 Это работник 
его участка И II Рж*>в. сварщик ковров линолеума, 
пришел утром на работу 24 марта с глубокого в о » 
мелья. А чтобы не дожидаться вечера: «сосет ведь 
проклятая!» - похмелился тихонько тут же на работе, 
благо бутылочка была припасена. 

И хотя провинившиеся, не сговариваясь, уверяют 
«больше не повториться», «это случайно», -члены ко-
миссии. кроме шт'рафде. переноса отпусков на зимний 
период, выговоров, одним словом. — каждому свое, 
предупреждают, что «если все таки повторится», то 
отправят в ЛТП. на принудительное лечение. 

Совсем не для «галочки» заседает комиссия. Это 
чувствовали приглашенные на нее выпивохи. Волнова-
лись. краснели, бледнели, не могли связно, вразуми-
тельно объяснить запойный грех. Оно и понятно. Что 
можно сказать в свое оправдание, когда из-за тебя 
всему участку могут срезать КТУ. Когда одним прос-
тупком перечеркиваешь все. чего добился коллектив, в 
котором ты трудишься. — как же после этого смот-
а т ь в глаза своим же товарищам? Думается, непросто. 
Хочется верить, что подобные «ЧП» у них. действи-
тельно. больше не повторятся 

Л. РАДАЕВА. наш корр. 
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Позывные 
субботника 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 

ТРЕСТ М 2 
Хлебозавод. Стройбанк, клуб, баня, 

детский сад М 36. школа 39, жилые 
дома .V 34 и 32 «а», —на этих и других 
объектах будут трудиться в день «крас-
ной субботы» работники треста М 2. 
Каждая бригада уже сегодня знает, на 
.каком объекте ей предстоит работать и 
чем заниматься Всего строительно-мон-
тажных работ планируется выполнить 
на 66.6 тысяч рублей. 

Но не только на рабочих местах с пол-
ной отдачей будут работать радужнинцы. 
Благоустройство города, промбазы. убор-
ка строительного мусора и прочие рабо-
ты на сдаточных объектах — всем этим 
будет заниматься аппарат треста, домо-
управление. ОГМ. инженерно-техничес-
кие работники СМУ Всего в субботнике 
примут участие 839 человек. 

Е. ДУДКО. 
начальник ОТиЗ треста 2. 

ТРЕСТ КПД 
Этот весенний прзздник труда подраз-

деления треста ознаменуют ударным 
трудом В день субботника свыше тыся-
чи домостроителей выйдут на свои рабо-
чие места. Заводчане выпустят 325 кубо 
метров изделии КПД. бригады монтаж 
инков освоит СМР на 71 тысячу рублей. 
А это дополнительно три двухкомнатные 
квартиры. Обширной будет и география 
субботника: Мегнон. Нижневартовск, 
и. Покачеаскнй. 

Те. кто ударно потрудится в день суб-
ботника. будут награждаться Почетными 
грамотами, дипломами, памятными вым-
пелами. румяными караваями. 

В. ВАСИЛЬЕВА, 
наш рабкорр. 

з е м 
«Все как один выйдем иа Ленинский 

коммунистический субботник»— иод та-
ким девизом готовятся к «красной суб-
боте» труженики завода. 3-17 человек 
примут в нем активное участие. Боль-
шинство из них будут трудиться на 
своих рабочих .местах. 

По предварительным подсчетам в этот 
день они выпустят товарной продукции 
па 42 тысячи рублей. Заводчане в суб-
ботний День выпустят 50 кубометров 
сборного железобетона. 30 кубических 
метров блоков, приготовят 60 кубомет-
ров товарног > бетона. 50 кубометров 
раствора и другую продукцию. 

Обустройством собственной базы от-
дыха займутся 92 человека. 

Более Т1>ех тысяч рублей поступит в 
фонд 12-й пятилетки от заводчан. 

Г. ВАСИЛЬЕВА, 
секретарь партбюро ЗСМ. 

СТРОЙТРАНС 
Утро «красной субботы», как и в 

прошлом году, мы планируем начать с 
митингов Рассчитываем, что в них при-
мут участие свыше тысячи человек, про-
водиться они будут почти в каждой ко-
лонне. 

Затем основная часть водительского 
состава займет места в кабинах своих 
машин. На перевозке планируется задей-
ствовать свыше тысячи человек, которые 
должны перевезти 15 тысяч тони грузов. 

Благоустройством территории займет-
ся 175 человек, это в основном ремонт-
ные службы, инженерно-технические ра-
ботники. Кроме этого труженики обтл-
дннении Стройтранс обязались загото-
вить 6 тонн металлолома, а 512 водите-

• лей будут работать на сэкономленном 
топливе. 

В фонд пятилетки автотранспортники 
планируют перечислить семь тысяч руб-
лей. 

Н. ЯСТРЕБКОВ, 
секретарь партбюро объединения 

11 апреля состоялась 
партийная конференция 
объединения Нижневар-
товскстрой. С докладом 
• О задачах партийной ор-
ганизации объединения по 
выполнению требований 
инварского 1987 года) 
Пленума ЦК КПСС «О 
перестройке и кадровой 
политике партии» высту-
пил секретарь парткома 
В. П. Тихонов. 

В обсуждении доклада 
приняли участие секре-
тарь партбюро объедине-
ния Стройтранс Н. Д. Яс-
требков. бригадир штука-
туров.маляров СМУ-9 тре-
ста КПД. член обкома 
КПСС Н Ф Архипоаа. 

мастер • бригадир управ-
лении Строймеханизацин 
А. А. Змеев, начальник 
отдела кадров трест-пло-
щадки .\г 3 Г И Манту-
рова. начальник производ-
ственного отдела объеди-
нения В И Васильев, се-
кретарь комитета ВЛКСМ 
треста Спецстроп Л. Ф. 
Асадуллниа. исполняю-
щая обязанности началь-
ника ЖКК Т. 11. Гелива. 
нова, слесарь ЗСМ Г X. 
Отпущенников, председа-
тель профкома управле-
ния Строймеханизацин 
Е. И. Федоренко. брига-
дир треста ^ 1 А. Д. 
Шевчук, моторист У ММ. 
член горкома КПСС Е. П. 

Мелешко. заведующий 
отделом ГК КПСС А В 
Мальцев. 

С информацией о .ходе 
выполнения постановления 
партийного собрания о"*»!., 
единения «О мерах по вы-
полнению постановления 
бю|ю горкома КПСС 
<0 состоянии критики и 
самокритики в объедине-
нии Нижневартовскстрой» 
выступила заместитель 
секретаря парткома Г. С. 
Шустова. 

Делегаты приняли соот-
ветствующее постановле-
ние. 

Материалы партийной 
конференции читайте на 
2. 3, 4 страницах. 

70 ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

В Е С Т Н И К С О Р Е В Н О В А Н И Я 
Закончилась 41 неделя 

предъюбилейного соцсо-
ревнования, посещенного 
70-летию Октябрьской ре-

По результатам про-
шедшей недели первое ме-
сто присуждено комплек-
сной бригаде Н. В. Яков-
лева нз СМУ-2 треста 
-V» 4. к о т о р а я ве-
дет монтаж теплого скла-
да. За шестидневку брига-
да выполнила объем СМР 
на 22 тысячи рублей вме-
сто 15.9 плановых. Зада-

ние выполнено на 138.9 
процента, выработка в на-
туральных показателях 
составила 148 просеитов. 

В объединении Строй-
транс за прошедшую не-
делю лидирует бригада 
Л» 24. возглавляет кото-
рую А. Д. Антнпов. Прн 
плане 7.778 тысяч тонн 
грузов водители перевез-
ли 10.702 тысячи тонн. 
Задание шофера выпол-
нили иа 137,6 процента. 
План по производительно-
сти труда составил 144 
процента. Передовой 
бригаде присуждено вто-

рое место по объедине-
нию. 

Третьими в социалисти-
ческом соревновании ста-
ли стропальщики С. С. 
Синяка из УПТК. Вместо 
21,8 тысячи тонн груза 
они переработали 25.8 ты-
сячи. выполнив прн этом 
задание иа 117,8 процен-
та. Выработка на каждо-
го стропальщика состави-
ла 72,2 тонны вместо 46 
плановых. 

Н. ПОПОВА, 
инженер ОТпЗ объеди-

нения. 

- НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ — 

ГОЛОСУЕМ ЗА ЛУЧШИХ 
После смены рабочие и 

служащие управлении 
Строймеханизацин собра-
лись в красном уголке. 
На трибуну поднялась се-
кретарь партийной органи-
зации Т. И. Логунова. 

— Наше сегодняшнее 
собрание необычное. _ 
сказала она. — Проходит 
оно после XXVII съезда 
партии, когда по всей 
стране идет перестройка. 
Отличается от предыду-
щих демократичностью: 
кандидатов п депутаты го-
родского Совета будем 
выбирать сами Предла-
гайте кандидатуры. 

Присутствующие попро-
сили депутатов А. В. За-
хватову н Ш. А. Ис.хакова 
рассказать о выполнении 
своих общественных обя-
занностей. Прораб А. А. 
Лукин предложил выдви-
нуть кандидатом в депута-
ты Ш. А. Исхакова. за-
верив. что он и специа-
лист, и человек хороший. 

— А я предлагаю кан-
дидатом в депутаты на-

чальника энергоучастка 
С. И. Подъяблонского. — 
сказал электромонтажник 
И Ф. Трухов. _ Он гра-
мотный руководитель. Об-
ладает настойчивостью, 
последовательностью, счи-
таю его кандидатуру бо-
лее достойной. 

Не усвел прежний ора-
тор пройти на свое место, 
как на трибуну поднялся 
монтажник стройучастка 
И. И. Писаренко. Ои пред-
ложил электросварщика 
Р. 3. Шамсутдиноаа. 

— А мы поддержива-
ем кандидатуру Захвато-
еой. сказал начальник 
участка по эксплуатация 
башенных кранов А. И. 
Лагунов. — Работает она 
на старом, можно сказать, 
списанном кране. Будем 
чаще ее подменять, чтобы 
она смогла больше внима-
ния уделять общественной 
работе. 

— А у меня о Захва-
товой другое мнение. — 
заявила крановщица Г. Я. 
Лушннкова. — Держится 

она за старый кран, пото-
му что ей выгодно Рабо-

тает в одну, а не в 
три смены. В Мегион, ес-
ли посылают, ехать отка-
зывается. Словом, не го-
рит на работе. Предлагаю 
кандидатом в депутаты 
выдвинуть нашего брига-
дира. крановщицу Катю 
Махмутову. Энергичная, 
добросовестная. Замужем, 
у нее растет дочь, недавно 
закончила техникум. 

— Поступило пить кан-
дидатур. Будут еще пред-
ложения по выдвижению 
кандидатов в депутаты. — 
спрашивает присутствую-
щих Т. II Логунова. — 
Нет? Начинаем голосо-
вать. 

Польше всех голосов 
набрали машинист крана 
Ш. А Исхаков и электро-
сварщик Р. 3. Шамсутди-
нов, они и выдвинуты 
кандидатами в депутаты 
городского Совета XX со-
зыва. 

Н. МАРТЫНОВА, 
общ. корр. 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 

ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖИЕВАРТОВСКСТРОВ 

Цена 2_коп. 

ПО СТОЛБЦАМ 
СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

РАБОЧИЙ ТЕЛЕТАЙП 
ДОМОСТРОИТЕЛЕЙ 
Успешно справился коллектив тре-

ста КПД с производственной програм-
мой первого квартала. В условиях по-
вышенных требований объем строи-
тельно-монтажных работ выволнен иа 
103.5 процента. Выпуск сборного же-
лезобетона составил 101.5 процента. 
Впервые главным и единственным 
критерием качества сдаваемых объек-
тов было соответствие требованиям 
СНиПа. А сданы в первом квартале 
жилой дом № 25 в десятом микро-
районе для строителей Нижневар-
товской ГРЭС н жилой дом 1. 5 
'в поселке Покачевский для неф-
тяников. Ввод жилья в первом квар-
тале составляет 20.6 тысяч квадрат-
ных метров прн плане 10.6. И еще 
одна характерная деталь: несмотря на 
высокие темпы строительства (ВЬод 
жилья перевыполнен почти вдвое), 
претензий по качеству к домостроите-
лям стало намного меньше. 

Началась предвыборная кампания. 
Состоялось первое собрание коллек-
тива т|>еста: 11 кандидатур выдвину-
ты в участковую избирательную ко-
миссии! по выборам в местные Сове-
ты народных депутатов. 7 - - в окруж-
ную избирательную комиссию по вы-
борам в Совет народных депутатов 
Ханты-Мансийского автономного ок-
руга и в три комиссии по пять чело-
век в окружную н:!биратслькую 
комиссию по выборам в Нижневартов-
ский городской Совет народных депу-
татов. 

Долгое время «лидером» по срыву 
поставок изделий КПД иа стройпло-
щадки является второй формовочный 
С большим трудом справился цех с 
квартальным планом, выполнив его 
на 100,2 процента Неоднократно ру-
ководство завода отмечало, что в кол-
лективе нет необходимой для норма-
льной работы морально-психологичес-
кой атмосферы, принижена роль мас-
тера. низка производственная дисцип. 
лин а 

На рабочем собрании, состоявшем-
ся п цехе, начальник второго формо-
вочного Н. И. Деркач признал, что 
ему трудно руководить коллективом, 
нанелинать его на выполнение напря-
женных производственных заданий. 
Сегодня же положение таково, что 
цех не готов не только к перспективе 
пе рехода на госприемку, но даже к 
работе на уровне требований вчераш. 
него дня. 

Решением коллектива цеха админи-
страции |>еко.мендовано бывшего на-
чальника цеха Н И. Деркача от ру-
ководства отстранить. Новым началь-
ником цеха „V- 2 избран коммунист 
Пузиков-Владимир Павлович, хорошо 
зл|>екомендо8авшнй себя в должности 
мастера-бригадира стройгруппы. 

Более пяти тысяч рублей перечис-
лили в марте коллективы подразделе-
ний треста в фонд пострадавших от 
стихийного бедствия в Грузии. Чутко 
откликнулись на чужую беду работая 
кн СМУ-9 н С МУ-10. Они пеовымн 
перечислили соответственно 2340 в 
1539 рублей. 

В ГРИЦУТЕНКО. 
редактор стенгазеты «Огяи 

новостроек» треста КПД. 
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ПЕРЕСТРОЙКА И КАДРЫ 
ИЗ ДОКЛАДА СЕКРЕТАРЯ ПАРТКОМА 

В. П. ТИХОНОВА 
Кадровая политика всегда яв-

ляется стержневой основой де-
ятельности партийных комите-
тов Особое значение она при-
обретает на крутых, переломных 
этапах. таких, какол пережива-
ет наша партия и государство. 
Суть намеченных январским 
Пленумом ЦК задач в том. что-
бы неразрывно увязать кадро-
вую политику с ключевыми на-
правлениями борьбы за соци-
ально экономическое ускорение. 

Оглядываясь назад необходи-
мо отметить значительное дви-
жение вперед коллектива Ниж-
невартовскстроя :»а Время свое-
го существования Только за 
г«»ды минувшей пятилетки объ-
ем СМР №> геяиодряду вырос 
на I I процента, собственными 
силами на СЖ.1 Выполнена 
большая программа собственно-
го строительства Впервые в 
соцсоревновании пу Мннпром-
строю коллектив объединения 
го результатам рабэты I полу-
годия занял второе место, а за 
19» ) год награжден переходя-
щим Красным знаменем Мин 
уралсибстроя и ЦК профсоюза. 

Но было бы опасным заблуж-
дением почивать на достигну-
том. считать, что требуется 
лишь кое-где кос что улучшить, 
да и то я основном не нам. а 
соседим Тот. кто так считает 
неминуемо останется на обочи-
не движения вперед. 

Требуется перестройка, каче-
ственные изменения в организа-
ции дела Как отмечен » в :пста-
иовленни Пленума ЦК. - успех 
здесь будет в |>сшающен мере 
определяться тем. насколько 
быстро и глубоко наши кадры 
проникнутси пониманием необ. 
ходимости рев»люционных пере-
мен. насколько решительно и 
энергично они будут действа 
вать. 

Перестройка идет. Главной 
линией в нашей деятельности 
должно стать освоение средств 
собственных производственных 
мощностей и прежде всего вто-
рой очереди ДСК. завода ЖБК. 
Исходя из этого партком при-
нял постановление, касающееся 
базы стройиидустрни. которое 
находится под постоянным конт-
ролем Партком заслушал быв-
шего управляющего трест-пло-
щадкой Л* I В. Ф. Хомусько о 
выполнении постановления. Из 
отчета стало ясно, что не толь-
ко не обеспечено достижение 
реальных показателей 198в го. 
да по второй очереди завода 
КПД (подчеркиваю - не плана, 
а реальных показателей), но и 
не было предпринято никаких 
мер по выполнению конкретных 
требований постановления, на-
правленных на перспективу. Во. 
лее того, сам руководитель ее 
не видит Понятно, что дальше 
оставлять тов Хомусько у ру-
ля руководства было нельзя. 
Было указано и секретарю парт-
бюро треста 1 В П. Жнрану 
на необеспечение выполнения 
постановления парткома, поло-
винчатую требовательность. 
И. Т. Мннько. ответственный за 
собственное строительство, чув-
ствуя. что не обеспечивает дол-
жного руководства попросил ос-
вободить его от обязанностей 
заместителя начальника объеди-
нения. Эта просьба была удов, 
лстворена 

Предметнее вопросами собст-
венного строительства стали 
заниматься цеховые партийные 
организации, главный инженер 
объединения В. П. Котляров. 
Определенная сдвижка произош-
ла И сегодня можно было бы 
с удовлетворением говорить о 
перевыполнении плана первого 
квартала по объектам произ-
водственного назначения, если 
бы не но... А состоит оно в 
том. что план первого квартала 
в общем по объектам стройин-
дустрии составляет всего лишь 
18.5 процента от годового. В 
тресте М 1 склонны исиать 
причины плохой работы на сто-
роне. обвинять субподрядчиков. 
Необходимо еще раз подчер-
кнуть. что в развитии базы 

стройиидустрни — наш завтраш 
ний день Квадратные метры 
жилья н детсады, рост произво-

дительности труда и перспекти-
вы тринадцатой пятилетки. И 
решающая роль здесь будет 
принадлежать тресту М 1. По-
этому особенно важно структур-
ную перестройку коллектива 
провести в максимально ко. 
роткий срок Iбезусловно, здесь 
нужна конкретная помощь ап. 
парата объединения, всех под-
разделений. задействованных 
на объектах стройиидустрни. 

Нас справедливо критикуют 
за то. что в целом выполняя 
план, мы срываем ввод объек-
тов торговли, медицины, не 
полностью осваиваем средства 
по этим направлениям. 

Недопустимо медленно реша-
ются вопр;>сы внедрения науч-
но технического прогресса в 
строительство, не налажено нн. 
женерное обеспечение производ-
ства. Много ручного труда. На-
пример, уровень механизации 
штукатурных работ только 48 
процентов. малярных—24. Не 
дает пока должной отдачи УММ. 
Необходимо ускорить решение 
вопросов по повышению завод, 
ской готовности изделий КПД. 
На низком уровне организация 
комплектации объектов мате, 
риалами и конструкциями, что 
ведет к систематическим прос. 
тоям бригад Крайне медленно 
внедряется в практику все но. 
вое. прогрессивное, даже то. 
что уже разработано, создано, 
опробован) Конечно, можно и 
возразить, привести примеры 
того, что сделано в этом нал. 
равленнн Но ведь мы ведем 
речь об ускорении, о качест. 
венных изменениях, о перес. 
тройке Нужно критически оце-
нить результат своего труда 
В. И. Котлярову. четко опреде-
лить свое место в этих вопро. 
сах -В. И Максименко. как 
председателю комиссии по кон. 
тролю хозяйственной деятель, 
ности администрации в вопро. 
сах научно . технического прог. 
ресса. 

Робко пока выполняем и по-
становлеине ЦК КПСС. Совми-
на СССР .V 971 «О мерах по 
совершенствованию хозяйствен-

ного механизма в строительст-
ве». по переходу на коллектив-
ный подряд Много идет разго-
воров о необходимости хорошей 
подготовки: «Мол. порядок у 
себя наведем. а вот потом 
уже » Здесь налицо явная пе-
ремена мест, средств и целей. 
Другая крайность — это рас-
чет на декларативное внедрение 
нового Фактически же. как от-
мечено на Пленуме обкома пар-
тии. слишком медленно идет 
ликвидация финансово-экономи-
ческой безграмотности руково-
дителей. Нужно понять, что вре 
мя предъявляет к хозяйственни-
кам новые требования. В числе 
главных — уметь оценить эко-
номическую ситуацию, овладеть 
экономическими методами руко. 
водства. Каждый трест, учас-
ток. бригада, должны уметь 
анализировать свою финансово-
хозяйственную деятельность. 
Надо учить людей работать 
поедприимчнво. принимать эф-
фективные решения по рацио-
нальному использованию всех 

видов ресурсов Нужно зам-
кнуть личный интерес и общест-
венный. уметь считать выго.гу 
существующую и упущенную. 
Учет н еще раз учет. 

Считаю, что я. как секретарь 
партийного комитета, не сумел 
определить в его деятельности 
это направление, как ключевое 
иа сегодняшний день, сориен-
тировать соответствующим об-
разом цеховые партийные орга-
низации Не хватает энергично-
сти. настойчивости в проведе-
нии экономической политики за-
местителю начальника объеди-
нения С В. Селезневу. 

Теперь о социальных вопро-
сах Активизировать человечес-
кий фактор но настоящему мож-
но только созданием дострйных 
человека труда условий на про-
изводстве. в быту, достижение 
подлинной. в не показной 
социальной справедливости, 
(большинство из этих вопросов 
нашли отражение в социалиста 
ческих обязательствах, коллек-
тивных договорах, планах зко 
комического и социального раз 
вития на пятилетку- Настойчи-
вость в их решении проявляют 
многие хозяйственники: управ 
ляющнй треста КПД Е. И. Ку 
ропаткин. директор ЗСМ Б. М. 
Ровинскнй. управляющий трес-
том Спецстрой В. Г Костиков, 
управляющий Строймеханиза 
цин В. И Максименко. но того, 
что делается сегодня, уже мало. 
По-прежнему в тресте М 1 
.А. А. Минула). СУОР (Г. В 
Дочупайло) вместо дел — рас 
качка и объяснение трудностей. 
Не решены вопросы организа-
ции горячего питания, обеспече-
ния «алитарио бытовыми поме-
щениями всех работающих, вон 
росы продовольственной про-
граммы. До сих пор председа-
тель профкома объединения 
В. В. Буруцкий. заместитель 
начальника объединения по кад-
рам и быту В. П. Кондратьев 
не выполнили постановление 
парткома о создании совета по 
социальному развитию объеди-
нения Пора принятия решений 
закончилась Настала пора ис-
полнения Следующий этап и 
весьма близкий — этап спроса 
и ответственности за исполне 
нне Ведь отчитываться будем 
не планами, а сотками, квад-
ратными метрами, килограмма-
ми. 

Много внимания сейчас уде 
ляется вопросам социальной 
справедливости в распределе 
нии жилья Партком только за 
последние полгода дважды воз-
вращался к нему. РяД руково-
дителей привлечен к партий, 
ной ответственности. Активизи-
ровал в этом направлении свою 
работу профиом Но все-таки 
проблемы остаются Не везде 
обеспечивается гласность в рас-
пре юлении жилья, не изжиты 
попытки обойти заной. Особенно 
же много сейчас нареканий по 
повторному заселению времен-
ного жилья. Необходимо децен-
трализовать решение жилищных 
вопросов, передав его я под-
разделения. а каждый факт на-
рушений должен рассматривать-

ся как «МП». Инициативу на 
себя необходимо в»ять профко-
му. а партийный номнтет его 
поддержит. 

Ясно, что нельзя улучшить 
дело, ничего не меняя. Нужно 
начальнику объединения Г. Н. 
Емельянову не растворяться в 
мелочах, не утопать в текучке, 
больше внимания уделять пер-
спективе. работе с кадрами, ана-
лизу. организации работы шта 
ба объединении. Это диктуется 
и задачами перестройки и рас 
тущимн объемами работ Боль-
ше нужно доверять и требовать 
от своих заместителей, главных 
специалистов, начальников от-

делов аппарата объединения. 
Пристальнее вглядываясь в ра-
боту специалистов аппарата 
обьедннения. создается впечат-
ление. что неплохие результаты 
последних лет ноского убаюка-
ли. В некоторых отделах ело. 
жился бюрократический стиль 
работы, администрирование, не 
уделяется должного внимания 
организации дела, работе на 
местах Не хватает самокритич 
ности. осознании необходимос-
ти перестройки прежде всего 
своей работы. Много претензий 
высказывают руководители 
подразделений по работе отдела 
инженерной подготовки, дирек-
ции строящихся предприятий, 
отдела материально техническо 
го снабжения М. Устюгов. 
В. С. Галкин. О Ф Щукина). 
Порой бытует и такой настрой: 
ответственность за запущенную 
работу полностью перенлады-
вать вниз на подразделения. Ду-
маю. что о порочности подобной 
практики особо говорить не 
стоит. Обращает на себя внима 
нне качественный состав ра-
бзтников аппарата Так. из чис-
ла специалистов и начальников 
отделов 37 процентов не имеют 
высшего образования. Разуме-
ется. это не обобщающий «тока-
затель. У нас есть тому пример. 
Управляющий трестом КПД 
Е. И. Ку ропаткин со среднетех-
ническим образованием. Но Ев-
гений Иванович наделен органи-
заторскими способностями, во-
левыми качествами Ищущий, 
откликающийся на новое руко-
водитель. Уделяющий внимание 
своему самообразованию По-
этому не удивительно, что во 
многом с его руководством свя-
заны успехи домостроите. 
лей. хотя и в работе треста 
КПД есть еще много недостат-
ков. имеются резервы Разуме-
ется. пример этот больше ис-
ключение. чем правило Боль-
шинство работников аппарата— 
грамотные, опытные, знающие 
и любящие свое дело специали-
сты Критика, высказанная в аД 
рее аппарата, не должна пере-, 
черкнуть его вклад в масштаб 
иые дела объединения Необхо-
димо подумать и о более интен-
сивном обмене кадрами между 
аппаратом и подразделениями, 
о выдвижении хорошо зареко 
мемдовавших себя работников 
аппарата на руководящую рабо-
ту в подразделения 

Предстоит провести большую 
работу по утверждению демо-
кратии на производстве: после-

довательному внедрению само-
управления в трудовых иоллек 
тивах. Без реального участия 
каждого рабочего, коллективов 
бригад, участков, других орга-
низаций в выработке и реали-
зации экономических и социаль-
ных планов своего предприятия 
кардинальная перестройка хо-
зяйственного механизма не осу-
ществима. 

Внедрение принципов самоуп-
равления требует и воспитания 
у каждого работника чувства 
личной причастности к решению 
проблем рашитнн производства, 
социальных вопросов Не может 
не беспокоить, что трудно пре-
одолевается чисто потребитель 
ский подход, иждивенческие на-
ст (Ьення Надо добиться, чтобы 
каждый труженик ясно пони 
мал. что блага с неба не сын 
лютея, и* надо -заработать. 

Это зависит прежде всего от 
того, сумеем ли мы добиться 

повышения роли каждой партий, 
ной организации, как политичес-
кого ядра трудового коллектива 
в выполнении своих обязаннос-
тей. н активном проведении в 
жизнь кадровой политики пар. 
тип. Сумеем ли по существу, а 
не формально перенести центр 
тяжести всей работы в низо-
в»й коллектив. Партийный ко. 
митст должен научить актив 
партгрупп работать в новых 
условиях, расковать его иннцна 
тиву. кропотливо накапливать 
и распространять лучший опыт 
У нас 7 5 партийных групп. Это 
огромная сила. Используется 
же она далеко не полностью. 
Вина здесь прежде всего моя. 

как секретаря парткома, а также 
секретарей цеховых партийных 
организаций. Дело в том. что 
многие просто не знают с чего 
начать, в чем конкретно смысл 
перестройки на их уровне, как 
привести в действие весь меха, 
низм демократии. Не изжита ^ 
боязнь проявить самостоятель-
ность. Это относится н к тем 
секретарям партийных органи. 
заций. которые прячутся за 

спицу хозяйственника, действуют 
по его указке. 

Партийные организации уже 
сегодня должны активно не-

Можно привести примеры 
нового подхода в определении * 
руководителей. С учетом об-
суждения в трудовых коллекти. 
вах были назначены днректоры 
автобаз 5 и М 7 тов. Чуба, 
ров и Мясников, начальник 
второго формовочного цеха за. 
вода КПД Пузиков. Прямым 
тайным голосованием избрали 
секретаря партбюро ЖКК Н. Н 
Галич Но процесс этот идет 
неоднозначно, тормозится бо-
язнью ошибок Проблема и в 
привычке многих действовать 
«от сих до сих». Так спокойнее 

Политическую лень, аппатию 
мы должны преодолеть, вернуть 
людям — для многих впервые 
открыть. понимание того, 
что они и есть подлинные хозя. 
ева производства. 

В начале этого пути важно 
быть предельно внимательными, 
чтобы не допускать ошибок, не 
скомпрометировать дело фор-
мализмом. заорганнзоваиностью. 
Не превратить выборы руково. в 
дителей в очередную бюрокра • ' 
тнческую игру 

Демократизация не только не 
снимает с партийных организа-
цнй обязанностей по подбору и 
расстановке кадров, но. напро-
тив. — повышает их. 

пользовать основные положения 
проекта закона о государствен, 
ном предприятии в практичес-
кой работе. Все еще вопросы 
разработки мер по переходу на 
новые условия хозяйствования 
ведутся келейно узкой группой 
специалистов. Члены коллекти. 
вов поверхностно информируют-
ся об изменениях условий оп. 
латы труда, с ними мало сове-
туются. не учитывают их мне. 
ния. Такой формализм губит 
инициативу людей, отстраняет 

их от нспосредствсшюго участия 
в перестройке хозяйственного 
механизма 
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Особая огвестаеиность ложит. 
ся на цеховые партийные орга-
низации в подборе руководите. 
леП среднего звена, низовых 
пр шззодственных коллективов: 
бригадиров, мастеров, прорабов, 
начальник >а участков. Тех. от 
кого прежде всего зависит улуч-
шение организации испольэова. 
ння трудовых н материальных 
ресурсов. 

Заместитель секретаря парт-
кома В. Н. Журавский не про. 
являет активности в соответст-
вии с обязанностями заместите, 
ля. не сумел пока перенести 
центр тяжести работы головной 
группы НИ в низовые звенья, 
допускает либерализм, как пред-
седатель головной группы. 

Зз увлечен частью отдельными 
направлениями упускает пока 
.перспективу в работе замести, 
тель секретаря парткома Г. С. 
Шустова. Нередко идет по пути 

.подмены исполнителей. Не в пол-
ной мере использует свои воз. 
можнзетн Г И. Емельянов — 
ответственный за работу- с ком-
сомолом и молодежью. Видимо, 
есть необходимость подумать и 
о .комсомольских приказах», 
возможно, о молодежном разде. 
ле в плане социалыю-экоиомм. 
четкого развития. 

Волыпе нужно общаться с 
комсомольским активом и ие 
т »лько в период отчетно-выбор-
ной кампании. 

Не использует свои возмож-
ности по развитию самоуправле. 
ння в сфере производства проф-
союзные комитеты, не поспева. 
ют за процессами демократизз-
ции общественной жизни. 

Слабая работа профкомов, 
проявляется и в недостатках ор. 
ганнзацин социалистического со-
ревнования Здесь у нас накопи, 
лись завалы формализма. 

Со стороны члена парткома, 
председателя профсоюзного ко-
митета В В. ВуРуцкого нужно 
больше смелости в принятии ре. 
шений. настойчивости в черновой 
организаторской работе. Как 
указывал М. С. Горбачев в вые-
туллении на недавнем съезде 
профсоюзов. перестройка в их 
деятельности нужна коренная. 

Недостаточно активно работает 
В. И. Васильев в оказании прак-
тической помощи Временным 
паршйным группам. Медленно 
активизирует работу стенной 

/ печати Л П Новопашин. Есть 
замечания и в адрес тов. Савоч. 
кина. Романенио. Лрхипова и 
других членов партийного коми-
тсто. Это наши резеды и ре. 
зервы немалые 

Работа партийного комитета, 
всех выборных органов должна 
быть нацелена на выработку 
коллективных решений. Это на-
сается и партийных, и профсо. 

юзпых. и комсомольских органов 

В партии настоящая коллек-
тивность может быть среДи ком-
мунистов. которые имеют свое, 
марксистское, твердое, принци-
пиальное мнение. Члены вы. 
борных органов, которые не 
имеют своей точки зрения, 
фактически наносят огромный 
вред делу своим молчанием, 
согласием во всем. В. И Ленин 
циса.*]: « ..к черту всех прими-
рителей. людей с «неуловимыми 
взглядами» и мямлей! Лучше 
маленькая рыбка, чем большой 

таракан Лучше два.три энер-
гичных и вполне преданных 
человека, чем десяток рохлей». 

Ленииские слова как никогда 
актуальны сегодня. 

Дух перемен особенно необ. 
ходим в работе комсомольских 
организаций Она немыслима 
сейчас без пересмотра крите-
риев оценки деятельности ком-
сомольцев. Л главны)! из них 

это конкретные дела Пере, 
страховка с нашей стороны, 
боязнь ошибок во многом спо. 
собствовали утрате самостоя-
тельности молодежи Положение 
необходимо поправлять. Надо 
шире с •ветоваться с комсомоль-
цами по всем вопросам, больше 
им доверять. Ключевой пробле. 
мой коммунистического воспнта. 

ния молодежи являются подбор 
и воспитание комсомольских 
кадров. В этом важнейшая за-
дача партийных организаций, 
каждого коммуниста в отдель. 
иости. 

Лучшая школа политического 
самоэхпитанни и воспитании 

гласность. Суть пе1>сстройки 
в п.»авде. Люди сыты по горло 
правдоподобием и полуправдой. 
В И Ленин указывал, что вое 
питанию кадров способствует 
более широкая гласность допус-
каемых ими ошибок, их обсуж-
дение. «Это. — писал он. — 
кажется неловким с первого 
взгляда, это должно иногда 
представляться обидным для 

того или другого... руководителя, 
но - это ложное чувство не-
ловкости мы обязаны преодо-
леть. это наш долг, перед пар-
тией. )Геред народом». 

Критики не может быть мно-
го. Ее должно быть столько, 
сколько требует дело, оно не 
может прекратиться пока проб-
лема не решена. Лекарство это 
горькое и не всегда оно по 
вкусу. В. П. Тихонов, не обес-
печив решение вопросов, под-
нятых пэ • существу в статье 
«Как сдавали РУС» городской 
газетой «Ленинское знамя», в 
ответе основное внимание уде-
лил ошибкам, которые вкрались 
а нее. Л это в свою очередь 
послужило основанием для 
публикации следующего мате 
риала «Честь мундира». В. П. 
Кондратьев использовал воз 
можности бюрократической ма-
шины. затормозив решение жи-
лищного вопроса работнице 
ССУ-3 треста Спецстрой т. Ми-
рзосвой. «осмелившейся» обра-
титься с жалобой в вышестоя-
щий орган В. П Котляров пос-
ле критического выступления 
С. С. Шермана решил разби-
раться не по-существу недос-
татков. а по личности того, кто 
критиковал, «зацепив» по пути 
и возглавляемую им организа-
цию. Приведено всего несколько 
примеров этого года. Всем нам 
необходимо сделать правильные 
выводы, УЧИТЬСЯ работать в но-
вых условиях В одночасье к 
критике не привыкнешь. Года-
ми серое выдавалось за белое, 
и у некоторых товарищей вы-
работался политический дальто-

низм. Требуются еще большие 
усилия, чтобы вернуть зрение в 
нормальное состояние. Проце-
дуры эти болезненны. но необ-
ходимы. 

Существует и .другая проб-
лема: когда критикуемые на 
словах соглашаются с критикой, 

отвечают на нее. но мало что 
предпринимают для улучшения 
дела. Это ие перестройка, а под-
стройка. приспособленчество 
Именно таи оценил партком от. 
чет руководителей трест пло. 
щадкн Лй 3 о работе по выпол. 
нению постановлении бюро гор-
кома КПСС «О состоянии кри-
тики и самокритики в объедине-
нии Нижиевартовскстр:»й» По. 
добное замечание можно отнес-
ти и и другим. 

Нельзя сегодня не выделить 
и категорию тех. кто правильно, 
по-существу ставит вопросы, 
предлагает верные пути подхода, 
но все это делается лишь для 
сигнала наверх Устав партии 

требует от коммуниста не прос-
то проинформировать, но и 
добиться устранения недостат-
к а Нужно ясное понимание 
того. что. коль, мы ведем речь 
о перестройке, о революцион-
ных изменениях, то нужно быть 
готовым к борьбе. А в борьбе 
возможны и неудачи, и пора-
жения 

Всеми формами идеологичес-
кой и организационной работы 
нам необходимо вы|>аботать 
прочное мнение, что перестрой-
ка зависит от каждого и касает-
ся каждого, ибо пока еще рас-
пространено мнение, что делаем 
мы Все от нас зависимое, гото-
вы к пе|>естройке или уже пе-
рестроились. а нам кто-то что-
то не додал, не достроил, не 
с мдал условия и т. д К приме-
ру. много вопросов, и н боль, 
шинстве своем правильных, по 
улучшению организации труда 
поднимают рабочие бригады 
н С. Назарука и з трест-пло-
щадки Л* 3. в частности, ком-
мунист А В Войнов. Но когда 
учли его деловые качества, об-
разовательный уровень и пред-
ложили ему возглавить этот 
участок, то ответ последовал 
отрицательный Это не перес-
тройка. а демагогия. 

Именно тем. что подвел некто 
или нечто постоянно объясняют 
неумение держать слово В В 
За мчал ов. Р. Г! Краминский и 
Другие. 

Товарищи! Перестройка тре-
бует создания современной сис-
темы работы с кадрами, позво-

ляющей планомерно пополнять 
рабочие ряды свежими силами, 
лучшим помогать раскрываться, 
становиться признанными вожа-
ками 

Процесс этот необходим всег-
да. но особенно ваЖеи сегодня. 
Часть специалистов оказалась 
не готовой работать в новой 
обстановке, утратила главные 
качества руководителя — мыс. 
лить и действовать на перспек-
тиву. исходя не из возможнос-
тей. а из необходимости. Нужно 
дать возможность всем перес-
троиться. объективно оценить 
свои силы Но перестройка идет 
на ходу, времени мало.. Это 
не призыв к перетряске кадров. 
Но нельзя быть «добренькими» 
за счет общественных интерс. 
сов Поэтому нужен реальный 
сильный резерв. 

Определенная система работы 
с резервом кадров у нас есть 
В 1988 году повышены в долж-
ности из резерва В П. Котля-
ров — главный инженер объе-
динения. В И Кондратьев — 
заместитель начальника объе. 
дннсния. В В Замчалов — уп-
равляющий трест - площадкой 
М 3 и другие. Переведена на 
руководящие должности часть 
молодых специалистов. И все-
таки во многом резерв оказыва-

ется бумажным. Не достает нам 
решителыюсгн в том. чтобы 
разорвать номенклатурный круг. 
Нет пхлсдовательности в поис-
ке и в ••спитании каддюв нового 
типа, приведения в жизнь ле-
нинского требования • объеди-
нять и пускать в \оД всех |н». 
в.'люпконно - инициативных лю-
дей» Вольшинстн • работников 
высказывается против пригла-
шения ру кон Мигелей со сторо-
ны Думается, что необходимо 
сочетать при подборе кадров 
работников из св мч« организа-
ции и со стороны -Свои» знают 
рганнзаццю. а она — их. 

Такие кадры м о ж н о 
планомерно готовить к выдви-

жению. зачислить их в резерв. 
Но местные работники не просто 
знают организацию, в которой 
трудятся. Они привыкли к ней. 
в том числе и к недостаткам 
«Чужие» трудно вписываются 
в коллектив, но наряду с этим 
приносят свежий взгляд, новый 
опыт и новые идеи. 

Вольня' и предметнее нужно 
работать с молодыми специа. 
листами Есть же у нас приме-
ры М X. Тхакохоа — предсе-
датель совета молодых специа-
листов объединения, прибыл к 
нам я 1981 году Вскоре был 
назначен начальником третьего 
формовочного цеха завода КПД. 
Вывел его в передовые. В прош. 
лом году перешел в отстающий 

- первый формовочный. Вывел 
его из прорыва Находится в 
резерве на повышение. Но ма-
ло мы сегодня берем молодых 
специалистов и даже имеется 
тенденции к уменьшению их 
числа. Не работаем предметно 
по вопросам качественного под-
бора. их целевой подготовке 

Влиже всех к производству 
стоят руководители среднего 
звена: прорабы, мастера и их 
ближайнше помощники — бри-
гадиры Во многом они опреде. 
ляют организацию труда на 
практике, через них реализует-

ся экономическая и техническая 
политика. Поэтому необходимо 
повысить внимание к этому зве-
ну. 

Формирование резерва кадров 
нужно сделать более демокра-
тичным. гласным, подумать о 
стимулах В резерве ведь пре-
бывают наши лучшие работни-
ки. от них требуется и повышен-
ная самоотдача, есть смысл ус-
танавливать для них персональ-
ные надбавки к окладам. Это 
соответствовало бы принципу 
социальной справедливости. 

Нсльзл больше тянуть с 
созданием совета хозяйственных 
руководителей 

Положительно зарекомендовал 
себя обмен работниками м«»жду 
подразделениями. Так. из 
УМР-2 был назначен главным 
инженером УПТК тов Юрченко. 
хорошо зарекомендовавший се-
бя там Даже короткое время 
работы в трест площадке Жил-
строй в качестве заместителя 
управляющего Г. И. Ляшенко 
показало целесообразность та-

кого перемещения Эту практику 
нужно продолжать. 

Проблемным остается и то. 
что при дефиците руководителей 
многие инженеры, техники с у -
дятся на рабочих местах. 
Честолюбия у молодых инжеие. 
ров в последние годы заметно 
поубавилось Зато появилась 
боязнь ответственности, своего 

рода ленность души Среди та-
к >иы\ есть и коммунисты. Им 
следует напомнить о долге, а. 
воадамю, и а л а е т ь 
употребить Не последнюю роль 
играет престиж инженерного 
I >\да. труда руковоаителя 

Работают на руководящих 
должностях в подавляющем 
б «лынинстве знающие, предан-
ные делу люди, отдающие ра-
боте все силы, зачастую не 
тающие что такое личное ере. 
мя Этот труд необходимо оце-
нивать соответственно При всех 
недоработках мы вспоминаем 
руководителей, а когда НУЖНО 
сказать «Спасибо», оабываем. 

Немало вопросов по рабочим 
кадрам Текучесть и сменяе-
м н-ть с каждым годом снижа-
ется. но все-таки остается на 
высоком уровне А на этом те-
ряется производительность тру-
да. жилье, детсады Колее пред-
метней должна быть работа по 
совмещению профессий Напри, 
мер. каменщиков у нас больше, 
чем Фронта работ Что же будет 
завтра, когда откажемся от стро-
ительства школ и детских садов 
в кирпиче? Об этом нужно по-
ду мать сегодня Не полностью 
мы используем возможности 
УКК. да и условия, в которых 
они работают, нельзя назвать 
нормальными, давно пора стро-
ить новое хдание 

Серьезную озабоченность вы. 
змваст и то. что труд строите-
лей. к сожаленик>. становится 
все более непрестижным Мно-
госмеиная работа в тяжелых 
погодных условиях, с большой 
долей ручного труда не привле. 
кает молодежь 

В этом направлении нужно 
работать с подшефными шко-
лами Прививать, воспитывать у 
Детей любовь к пашей профес. 
сии Зачасту ю же мы забываем, 
что договор, заключенный со 
школами, содержит взаимные 
обязательства По-моему, недо-
рабатывают я средства массо-
вой информации Если и гово. 
рится в городской газете о 
стройке, то все окрашено в ос-
новном в мрачные тона Наряду 
с критикой нужно говорить 
и теплое слово о строителях, 
об их тяжелейшем труде. Здесь 
нелишне вспомнить и о созда-
нии клуба «Юный строитель», 
который предложили организо-
вать комсомольцы н громо. 
гласно объявили с трибуны 
своей конференции А теперь 
похоже стали забывать. Но 
главное — это механизация, 
уменьшение числа трудоемких 
процессов, решение социальных 
вопросов. 

Многое зависит от работы 
отделов кадров Это дверь в 
предприятие. Поэтому подбору 

людей, работающих в этих служ-
бах. их воспитанию партийные 
организации должны уделить 
особое внимание. 

Огромная работа по выпол-
нению решений январского 
Пленума ложится на плечи 
идеологического актива. И здесь 
НУЖНО начать с себя Необхо-
димо перейти от понимания 
необходимости коренного совер-
шенствования идеологической 
работы к действенной перес-
тройке 

Нужно больше советоваться 
с людьми Недопустимо топить 
злободневные проблемы в скуч-
ных беспредметных разговорах,-
монотонных нравоучениях и но-
тациях. Волыпе должно быть 
дискуссий, полемики 

Воспитывая у кадров неудов, 
летворенность сделанным, под-
держивая дух критики и само-
критики. ошибочно было бы 
считать, что обобщение опыта— 
не в духе времени, не в духе 
перестройки Все ценное в стиле 
работы передовой бригады, ру-
ководителя. члена выборного 
партийного органа — это нужно 
замечать и распространять. 
Здесь тоже многое зависит от 
идеологического актива, от га. 
зеты «На ударной стройке». 

Сегодня надо действовать. 
Действием увлекать людей в 
проведение тех перемен, о на-
стоятельности и необходимости 
которых говорилось на Пленуме 
ЦК. Только конкретные дейст-
вия и конкретные изменения, 
конкретные результаты способ, 
ны сохранить веру в правоту 
нашего партийного дела. 

Призывая к перестройке дру-
гих. партийный комитет должен 
начать с себя Результативность 
нашей работы будет зависеть от 
того насколько деятельным, 
активным и принципиальным бу-
дет каждый избранный в состав 
парткома. В этом направлении 
еще много работы. Не хватает 
целеустремленности в организа. 
торской работе В П. Тихонову, 
проявляется разбросанность. 



ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ ДЕЛЕГАТОВ КОНФЕРЕНЦИИ 
Н. Д. Ястребков, 

секретарь парт-
бюро объединения 
Стройтранс. 

Мне хотелось бы оста, 
новиты-я иа одном из 
важнейших вопросов: как 
мы. цеховые партийные 
организации, перестраива-
емся в свете решений 
XXVI! съезда КПСС? 

В ноябре прошлого го-
да здесь, в этом же зале 
состоялось собрание пред-
ставителей трудовых кол-
лективов объединения На 
нем прозвучала критика 
со стороны коллектива 
завода строительных ма-
териалов в адрес водите-
лей объединения Строй-
транс Бригадир водите-
лей Г. Н. Смага. вернув-
шись с собрании, провел 
обсуждение этой пробле-
мы в своем коллективе. 
Выло принято решение 
отказаться от приписок и 
получать зарплату только 
по реально выполненной 
работе С большими труд-
ностями. преодолевая раз-
ногласия. водители и за-
водчане в с е же 
сумели найти общий 
язык, пойти по пути вза-
имной перестройки Таким 
образом был поставлен 
заслон припискам и нера-
циональному использова-
нию автотранспорта 

Но водителя не остано. 
яились на этом Они ре-
шили взять завод на пол-
ное обслуживание брига-
дой В состав бригады 
были введены слесари И 
сейчас коэффициент выхо-
да автотранспорта состав-
ляет у них почти сто про-
центов: из 31 автомобиля 
30 ежедневно работают 
на линии 

В коллективе бригады 
Г. Н Смаги зародилось 
немало добрых инициатив. 
Вот последняя из них: 
взять в этом году допол-
нительно 24 земельных 
участка и освоить их. Для 
этого они решили в нера-
бочее время вывезти 
грунт и отсыпать дорогу 
на участки. 

Так идет перестройка в 
низовом коллективе — в 
коллективе бригады. 

н. Ф. Архипом, 
бригадир штука-

туроа-м а л я р о в 
СМУ-9 треста КПД. 

Уходит в прошлое вре-
мя приглаженных бумаж-
ных докладов, поэтому я 
попробую рассказать о на-
ших проблемах своими 
словами А наболевших 
вопросов очень много. И 
говорим мы о них с этой 
трибуны уже в который 
раз. а они все никак не 
решаются Поэтому я по-
прошу. чтобы все сказан-
ное не осталось пустым 
звуком, как это случалось 
уже не однажды 

В первом квартале наш 
трест раньше намеченного 
сдал дом М 25. Но ка-
ким трудом это было до-
стигнуто? Почти два ме-
сяца наши бригады отде-
лочников в буквальном 
смысле просидели. Пере-
бирали картофель, зани-
мались какой угодно ра-
ботой. только не той. ко-
торую мы должны делать. 
А потом, когда на дом да-
ли тепло, началась спеш-
ка Не было ни выходных, 
ни праздников А сдали 
25-й. и снова бригады от-
делочников остались без 
работы. 

Сейчас мы перешли на 
седьмой дом. что строит-
ся в седьмом микрорайо-

не С октябри монтажни-
ки работают на нем лишь 
в одну смену из-за нерит-
мичной поставки железо-
бетонных изделий тоболя-
ками До сих пор в том 
подъезде, где мы ведем 
отделку. не перекрыты 
этажи. Ну как. спрашива-
ется. работать в таких ус-
ловиях? Так где же она. 
наша с вами перестройка? 

А. А. Змеев, 
мастер - бригадир 
управления Строй-
механизации. 

Ни для кого не секрет, 
что далеко не каждый от-
носится у нас к работе с 
полной ответственностью. 
Поэтому поднятый сегод-
ня на конференции вопрос 
о законе рабочей совести 
считаю правильным и ак-
туальным. У нас немало 
скрытых работ, за выпол-
нен нем которых даже ли-
нейном)' персоналу про-
следить трудно. А ведь 
допущенный брак или да-
же незначительное отсту. 
пленне от технологии по-
том приводит и плачевно-
му результату, оборачива-
ется дополнительными 
трудозатратами. 

А как используется 
строительная техника? Да 
из рук вон плохо. Порою 
до пятидесяти процентов 
не загружаются механиз-
мы А ведь чтобы полу-
чить механизм, нужно до-
казать. защитить его пол-
ную загрузку И доказы. 
вают. а потом, подписывая 
«липовые» часы механи-
затору. прикрывают соб-
ственное неумение орга-
низовать производство ра-
бот на объекте. Почасовая 
оплата механизмов стала 
ширмой для прикрытия и 
завуалирования приписок. 

А почему бы заказчику 
строительной техники не 
посчитать объем, опреде-
лить. какой мощности ме-
ханизм ему нужен? И 
расплачиваться за факти-
чески выполненную оабо. 
ту в Физических объемах: 
за кубометры. квадратные 
метры и тонны. А не су-
мел механизатор выпол-
нить норму в рабочее вре-
мя — пусть дорабатыва. 
ет после работы 

Хотелось бы сказать и 
еще об одной проблеме, 
не прозвучавшей в докла-
де секретаря парткома. 
Роль мастера почти во 
всех организациях прини-
жена. Порою даже мел-
кий. незначительный воп-
рос мастер не имеет пра. 
ва решать самостоятель-
но. Из-за этого теряется 
не только оперативность в 
принятии решений, но и 
отбивается охота и иници-
ативной осмысленной ра-
боте. 

Сейчас, в переходный, 
можно сказать перелом-
ный период нам рабочим 
как никогда нужны допол. 
нительные знания. Возни-
кает немало вопросов, на 
которые мы не можем 
найти ответа. Хотелось 
бы. чтобы помощь специ-
алистов из аппарата объ-
единения была более ощу-
тимой. более действенной. 

Г. Н. Мантурова, 
начальник отда-

ла кадров трест 
площадки N4 3. 

Перестройка работы с 
кадрами, иа мой взгляд, 

должна начаться с ук. 
репления и повышения 

роли самой кадровой 
службы. 

Вынужденные состав-
лять различные статис-
тические отчеты, справки, 
писать приказы, кадрови-
ки лишены возможности 
заниматься своими пря. 
мымн функциональными 
обязанностями. — подбо-
ром кадров, их воспита. 

нием, обучением. 
Куда идут работники со 

своими проблемами, со 
своей болью? Прежде 
всего к нам. кадровикам. 
А у нас зачастую и при-
нять.то их негде. — ред-
ко у кого из начальников 
отделов кадров есть свой 
кабинет 

Выглядит более чем 
странным то. что перест-
ройка кадровой работы у 
нас в объединении нача. 
лась с сокращения работ-
ников отделов кадров, 
ликвидации отделов путем 
слияния нх с другими. У 
нас нет сегодня ни одно, 
го социолога, более того, 
даже должность инженера 
по подготовке кадров в 
аппарате объединения со-
кратили. несмотря на то. 
что нет ее и в большнн. 
стве наших подразделе-
ний. 

Мне представляется, 
что перестройка кадровой 
работы у нас происходит 
как бы при закрытых 
дверях. Даже разработка 
штатного расписания 
проходит без нашего уча. 
стия. Поступающие ди-
рективные письма и до. 
ку менты по перестройке 
обсуждаются н изучаются 
также без нас. А на се-
годняшнюю партконфе. 
ренцию. на повестку дня 
которой вынесен вопрос 
о перестройке кадровой 
работы, из десяти комму-
нистов, кадровиков лишь 
двоих избрали делегата-
ми. 

В докладе отмечено, 
что объединение стало 
меньше получать моло. 

дых специалистов Это 
действительно так. Но 
ведь и с теми, что рабо. 
тают у нас сегодня, под-
готовительная работа ее. 
дется из рук вон плохо. 
Стажировку молодых спе-
циалистов тянут на своих 
плечах кадровики, а глав, 
ные инженеры остаются в 
стороне от этой работы. А 

ведь это ваша будущая 
смена, товарищи руково-
дители! Кадровые службы 
добросовестно подходят к 
работе по формировании» 
резерва на руководящие 
должности. Тратится не. 
мало времени, исписыва-
ются кипы бумаг, кото, 
рые сдаются в объедине-
ние На вакансии же приг. 
лашаются люди со сторо-
ны. а свои могут просто-
ять в резерве до самой 
пенсии. 

Есть в наших ноллскти-
вах хорошие работники, 
которые давно доросли до 
более высоких должное, 
тей. Нужно только повер-
нуться к ним лицом, по. 
мочь им на первых порах. 

Не везде одинаково ве-
дется кадровая работа в 
подразделениях. — кто. 
то находится в худших УС-
ЛОВИЯХ. нто.то в лучших, 
но отношение к кадровой 
службе везде одинаковое. 
Настала пора понять 
важность кадровой рабо. 
ты. изменить отношение 
к нашей службе как к 
одному из основных 
звеньев производственной 
структуры И укомплек-
товывать отделы кадров 
образованными, эрудиро. 

ванными специалистами, 
человечными и всем серд-
цем понимающими поли, 
тику партии, умеющими 
эту убежденность пере-
дать тем. кто кладет сте. 
ны и делает ростверки. 

Л. Ф . А сад у л ли-
ка, секретарь ко-
митета ВЛКСМ тре-
ста Спецстрой. 

Г о т о в ы х РУКОВОДЯЩИХ 
работников, как известно, 
не выпускает ни одни вуз. 
Формируются они в про-
цессе практической рабо-
ты. У нас же молодые 
специалисты почерепа-
шьи медленно проходят 
путь от мастера до после, 
дующих должностей. Не-
редко бывает так. что бы-
стрее вырастают не те 
молодые инженеры, кото-
рые по-настоящему боле-
ют душой за производст-
во. отстаивают интересы 
рабочих, а угодливые я 
услужливые подхалимы. 
Примеры, когда молодой 
специалист возглавляет 
какой-то цех. участок, от-
дел. можно привести толь-
ко единичные. Часто ру-
ководитель говорит, что у 
него молодые специалисты 
лодыри, халтурщики Сом-
неваюсь. что сам он хоро-
ший руководитель. Ведь 
не секрет, что именно от 
него зависит, сможет ли 
он их научить хорошо ра-
ботать. 

Плохо мы думаем и о 
завтрашнем дне Поэтому 
предлагаю организовать в 
объединении под руковод-
ством главного инженера 
школу молодых кадров, в 
которой все руководители 
будут учить молодых, пе-
редавать им свой богатый 
профессиональный опыт, 
так как имеющиеся у мо-
лодых специалистов на-
ставники— пока только на 
бумаге Слушателям этой 
школы предлагать те или 
иные вакантные места 
при наличии нескольких 
претендентов. Устроить 
коннурс иа замещение на 
уровне объединения, от-
крытое обсуждение кан-
дидатур. Конкурс создаст 
такие условия, прн кото, 
рых можно куда быстрее 
и успешнее решить кадро-
вые проблемы. 

Ни для кого не секрет, 
что до сих пор отношение 
к резерву кадров более 
чем формальное. Из года 
в год. из списка в список 
кочуют одни и те же фа-
милии. потом они исчеза-
ют. появляются новые, ни 
кому нс известные, в то 
время как на руководя-
щие должности назнача-
ются совсем другие люди. 
И кого мы прн этом об-
манываем? Да самих се-
бя. Поэтому и здесь мне 
видится тот же выход — 
сделать работу с резер-
вом более отнрытой. глас-
ной. 

Вот еще что тревожит. 
Равнодушное отношение 
к кадрам комсомольских 
работников в трестах, в 
объединении. Ведь даже 
на сегодняшней конферен-
ции секретарь парткома в 
своем докладе охаракте-
ризовал многих руководи, 
телей по их работе с кад-
рами. Только комитет 
ВЛКСМ объединения ос-
тался без внимания А 
ведь А. Погудин такой же 
руководитель. как и 
Емельянов. Буруцкий, Ти-
хонов. так же должен уча-
ствовать в решении кад-
ровых проблем. Создается 

впечатление, что доверие 
к нам. молодым, отсутст-
вует Прехтагаю всех сек-
ретарей комитетов кэмео. 
мола «взять на заметку», 
даже если это и не моло-
дые специалисты. Они у 
нас горячие, увлеченные, 
пытливые корчагннцы. 
Это тоже завтрашний ре-
зерв руководящих работ-
ников нашего объедине. 
ния. 

А. В. Мальцев, 
заведующий отде-
лом горкома КПСС. 

Уснорение. перестрой-
ка Эти слова у нас ассо. 
цнируютсн с чем-то боль, 
шим. нужным, необходи. 
мым. Мы много об этом 
говорим, но. к сожале-
нию. не все еще понима. 
ют. что же это такое? Ус-
корение. Значит работать 
ускоренно Перестройка. 
Искать новые пути и ме. 
тоды в развитии нашего 
хозяйства. 

Казалось бы. после по-
становления руки для са. 
мостоятельной работы ста-
ли развязаны. Но. к со. 
жалению. пока никаких 
конкретных изменений не 
произошло. Коллектив ра-
ботает по.старинке. И 
тормозом, как ни стран-
но. являются экономичес. 
кие службы объединения 
Контрольные цифры 
главк дал. объединение 
определило их подразде-
лениям. осталось до ион. 
ца определить норматив 
заработной платы Пока 
же все чего-то ожидают. 

Хотелось бы затронуть 
вопросы сохранности 
стройматериалов. Здесь 
нужно глубже смотреть — 
искать виновного и в бух. 
галтерской службе. Ни в 
одном отчете, балансе не 
указаны те потерн, кото-
рые есть на строительных 
площадках Зная о них. 
бухгалтерские службы 
сознательно идут на оп. 
ределенные приписки, 
подводя баланс, как гово-
рится. под нуль Здесь 
нужно прежде всего оу. 
ководстеу объединения, 
партийной организации 
пересмотреть работу бух. 
гялтерских служб и за-
ставить наладить тот 
учет, который должен 
быть. 

Теперь несколько 
слов о социальной про. 
грамме — в аспекте ре-
шения проблемы жилья. 
Посмотрим на цифры. 
Для того, чтобы обеспе. 
чить жильем «всех нужда-

ющихся. необходим.» 200 
тысяч квадратных метро» 
жилья. По той пр.»грам\:с. 
которая е»-ть у обы'Дине. 
ния. планируется 1 2 0 
тысяч На 1991 год за. 
крыаается только полови-
на списков очередности 
Выходит, что последний 
из него получит квартиру 
лишь в следующей пяти-
летке Это без учета вновь 
пришедших работников. 
Поотому сегодня назрела 
необходимость искать 
Другие источники реше-
ния проблемы, новые ре. 
зервы Это в первую оче-
редь хозяйственные спо-
собы: кооперативное, ин-
дивидуальное строитель, 
ство. Настала пора разра-
ботать определенную про-
грамму до 2000 года. 

Наша действительность 
требует сегодня повыше-
ния ответственности на 
каждом рабочем месте. И 
о том. что где-то у нас не 
выполнен план, мы долж-
ны говорить, как о «ЧП». 
Если какой-то участок, 
бригада, строительное уп-
равление с заданием не 
справились, то нужно ра-
зоораться администрации 
совместно с партийным 
комитетом, кто же кон-
кретно виновен в этом и 
спросить с него. Наказы 
вать не руководителя, 
главного инженера. а 
конкретного виновника. 

На объединении лежит 
большая ответственность 
перед городом. Потому 
что от того, как вы срабо. 
таете зависит и решение 
социальных вопросов в 
Нижневартовске, его ре-
гионах. Поотому правиль-
но сегодня было отмече-
но. что успешная работа 
объединения зависит от 
собственной базы строй-
индустрии. Существует 
старая заповедь, что хоро. 
шнй хозяин обычно в пер-
вую очередь строит для 
себя. К сожалению, те 
лимиты, те средства, кото-
рые выделяются Нижне-
вартоаскстрою Для этих 
целей, не используются из 
года в год. Поэтому, я 
считаю, правильное напра-
вление принял партийный 
комитет объединения, 
взяв под свой контроль 
собственное строительст-
во. 

В заключение хочу ска-
зать. что город справил-
ся со всеми основными 
показателями ввода жи. 
лья и объектов соцкульт-
быта по первому кварта-
лу. В этом большая за-
слуга коллектива строите, 
лей. Хочется пожелать 
объединению, чтобы на-
бранные темпы вашей ра-
боты в дальнейшем толь- 4 
ко возрастали. 

Редактор А. П. НОВОПАШИН. 

Объявление 
ЗЯ щ 28 апреля состоятся верный тур смотр, ся-

моделтельного художественного творчеств, трудя-
щихся подразделений производственного объедине-
ния Ннжневартовскстрой, посвященного 70-летию 
Великого Октября. 

В смотре представляются асе жанры самодеятель-
ного -художественного творчества трудящихся объ-
единения и п семей. 

25 апреля принимают участие коллективы: УИТН, 
ЖКК. Стройтранса. {управления Строймеханизацяи. 
треста КПД. начало а 12 часов 

28 апреля - СУОР. Спецетрой. трест Л» 2 (Ра-
дужный). трест М 4 (п. Лихачеве кий). 

Смотр проводятся • актовом зале клуба треста 
Спецстрой. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

а ударной 
ОТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
11РОИЗВОДСТВКННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИИ 

ННЖНЕВАРТОВСКГ.ТРОП 

Выходит с ноября 1978 года - — -V. 18 (440). ПЯТНИЦА. 24 апреля 1987 года. 

ПРАЗДНИК В РАБОЧЕЙ СПЕЦОВКЕ 
. Цена 2 |.оп 

К ДНЮ РОЖДЕНИЯ ИЛЬИЧА ЗАВОДСКАЯ ЭСТАФЕТА СУББОТНИКА 
^ — 

и 

ГРОМКАЯ, праздннч. 
паи музыка взметну-

лась над вагончиками, 
теплоходами, стоящими на 
зимнем приколе, над Обью, 
не сбросившей еще с себя 
ледяной плнцырь. И хотя 
день субботника не очень-
то ласково, пронизываю 
щнм зимним ветром встре-
тил капитанов, механиков, 
рулевых, крановщиков. — 
всех, кто собрался удар-
ным трудом отметить день 
рождении Ильича. — все 
же чувствовалось по-ве-
сеннему приподнятое на-
строение. Речники — на-
род закаленный, привыч-
ный. 

Но деловому короткий 
митинг, и рабочие стали 
расходиться по своим ме-
стам У них сейчас начи-
нается самая горячая по-
ра подготовки к навига-
ции. Вот идет к своему 
плавкрану старший кра-
новщик Юрий Прокофье-
внч Лошкарев. 

— Юрий Прокофьсвич. 
какое у вас сегодня на-
строение и какой по счету 
субботник вы проводите 
в Нижневартовске? 

— Настроение рабочее. 
Прохлаждаться нам не-
когда — скоро навигация. 
Здесь же я с 1970 года. 
А навигация будет пят-
надцатая Сейчас работаю 
на плавкране. который 
собрал собственными ру-
ками. Увеличиваем свой 
флот. Построили две бар-

ТРИБУНА ИНЖЕНЕРА 

жи. три плавкрана. Дел 
много. 

И Лошкарев то|юплнвой 
походкой направился даль 
ше. 

И если у Юрия Про-
к<н|)ьевича стаж ленинских 
субботников в Нижневар-
товске подбирается к двум 
Десяткам, то у линейного 
механика но флоту Ник'» 
лая Александровича Вак-
ланова здесь, в рабочем 
коллективе * правления 
сегодняшний субботник 
юлько второй. 

— Настроение? — Пе-
респрашивает Вакланов. 
— Отличное. Работы, ко-
нечно. много. По интерес-
но. Стройка молодежная, 

чувствуется быстрый ритм, 
а не спокойные размерен-
ные будни. В хозяйстве 
у пас 12 теплоходов. 18 
барж, пять плавкранов. 11 
все это необходимо свои-
ми силами подготовить к 
навигации. Коллектив хо-
роший. работоспособный 
Вот взять, к примеру, на-
шего лучшего капитана, 
победители соцсоревнова-
ния навигации 1986 года 
Виктора Александровича 
1>орнсенко. Всем экипа-
жем основательно гото-
вятся к лету. 

А вот и сам Ворисен-
ко - капитан «Звезд-
ного». 

— Виктор Александро-
вич. отличается ли сегод-
няшний день от субботни-
ков прошлых лет? 

— Да. в последнее вре-

мя заметно изменилось 
само отношение к работе. 
Нет равнодушных. Хочет-
ся сделать лучше, боль-
ше. Тем более сегодня - -

в день ленинского суббот-
ника. . 

Забот у речников хва-
1ает Капитаны В. А. Во-

. рисенко. Р. Ф Ншкинин. 
А. А. Спецов, их помощ-
ники. экипажи других 
теплоходов готовят сУда 
к навигации, меняют от-' 
работавшее свое детали. 
>.расят. обустраивают. У 
начальника водного участ-
ка Н. С Побеленного, ин-
женера по крановой 
технике А. А Петрищева, 
линейного механика но 
флоту Н. А. Бакланова 
свои проблемы — запчас-
ти. строительство 100 мет-

нюй причальной стенки. 
|>сшсннс воп|юса о строи-
тельстве собственной РЭВ, 
прикидка планов будущей 
навигации, быт рабочих... 

А пока идет субботник 
— всеобщий день коллек-
тивного труде, где с осо-

бым праздничным настрое-
нием работают речники, 
приближая чистую воду 
навигации восемдесят 
седьмого года, года семи-
десятилетня Великого Ок-
тября. 

На снимке М. Борисо-
ва капитан теплохода 
«Звездный» В. А. Бори-
сенко и механик П. А. 
Всрещака. 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

• На 12 часов дия 0 суб-
ботнике лидирует звено 
А Горднеико «формовоч-
ный цех Л* -1)». Такая 
короткая «Молнии», под-
писанная штабом суббот-
ника. издалека бросалась 
м глаза. Красны» банты, 
гвоздики на груди формой-
1ЦНКОВ. яркие, разноцвет-
ные косынки у девчат, 
кокетливо выглядываю 
щне из-под касок. м 
ким многоцветьем раскра-
ден субботник на заводе 
КПД. 

Всего в день субботника 
заподчане изготовили 398 
кубометров сборного же-
лезобетона. отгрузили на 
строительные площадки 

.403 кубических метра 
готовых а.елез(хк-тонных 
изделии 

Поработали души, 
члыбается сварщица 

контактной сварки Люд-
мила Жук. Сейчас уз-
наем м о же первый. 

Внимание, товари-
щи' Микрофон в руках 
У председателя профкома 
завода В. II. Гармашова. 

Лучше всех потрудились 
первый и третьнй формо-
вочный. ВСН. ремонтно-
механический цех. лабо 
раторня. 

Ф. Улиев. Ю Каибха 
нов. В Володин. Называ-
ются все новые фамилии. 
К столу, покрытому крас-

ным кумачом. выходит 
победители, немного сму-
щенные вниманием, бе-
режно принимая из рук 
директора :ывода В. Н. 
Железцона Почетные гра-
моты. торты, алые живые 
гвоздики... 

Иернан смена рабочего 
субботника закончена 
впереди еще две. Также 
будут подводится итоги, 
награждав ься победители 
и и восемь часов вечера, 
н п два ночи, когда за-
кончится трудовая эста 
фета субботника на заво. 
Де КПД 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
наш. корр. 

Успешно справилась со своими повы-
шенными обязательствами комплексная 
бригада монтажников лауреата премии 
Ленинского комсомола Виктора Архнпо-
ва. Досрочно, к дню открытия съезда 
комсомола закончили они монтаж соб-
ственного дома X» 21. Эстафету удар-

ГЛАВНАЯ ТЕМА-ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ 
В течение двух дней на ми-

нувшей неделе проводился в на-
шем объединении день главно-
го инженера, на который были 
приглашены ведущие специалис-
ты предприятий стройиндустрии 
и главные инженеры строитель-
ных подразделений Главтюмень-
строя из Тюмени и Тобольска* 
Основной темой разговора стали 
передовые методы строитель-
ства и изучение мор по повыше-
нию производительности труда 
за счет технического прогресса. 

Немало интересного и полез-
ного было почерпнуто участни-
ками совещания из сравнения 
двух серий жилых домов, монтн-
руемых в Нижневартовском ре-
гионе. Это дома Главмосстроя 
и треста КПД. Выло отмечено, 
что обе серии удовлстворяют 
жителей и по планировочным 
решениям, и по теплофизичсс-
ким качествам. Но степень за-

водской готовности конструкций 
треста КПД значительно ниже. 
Это не позволяет в первую оче-
редь достичь высокой выработ-
ки на монтаже, сказывается на 
внешнем виде зданий. Главный 
инженер треста Мосзапсибстрой 
В. П. Кураков рассказал *за 
счет каких инженерных реше-
ний. мероприятий по повыше-
нию механизации и организации 
производства, москвичи смогли 
достигнуть высоких показателей 

Аргументированный и крити* 
чесний анализ дел но внедре. 
пню научно - технических раз-
работок в строительстве был 
сделан в докладе главного кн. 
женера объединения В. П. Кот-
лярова. 

Рассказали об отдельных на-
правлениях работы управляю-
щий филиалом треста Оргтех-
строй С. С. Шерман. главный 
инженер треста КПД А. Ф Сав-

чук. главный механик объеди-
нения Р В Большаков. 

Участники дня главного ин-
женера посетили объекты, на 
которых внедрены новинки 
строительства. Они побывали в 
цехах по цзготоплению пенопо-
листирола. нарезки линолеума 
и обоев, приготовления и меха-
низированной подачи шпакле-
вок. Гости смогли увидеть внед-
ряемые в объединении индус-
триальные перегородки нз гип-
соиолокннстых листов, подокон-
ники нз цемеитно-стружечных 
плит непосредственно на стро-
ительном объекте детсаде 

31 в 10-ом микрорайоне. 
Завод строительных материа-
лов познакомил с освоением 
производства сборных тепловых 
камер Завод КПД продемонс-
трировал. как вместо конопатки 
паклей оконйых проемов и на-
ружных дверей можно быстро 

и с отличным качеством выпол-
нить заполнение пустот рнпо-
ром. Побывали участники сове-
щании и на стройплощадке 
треста Мосзапсибстрой 

В заключение главный инже-
нер Главтюменьстроя В. II Га-
евский подвел итоги дня глав-
ного инженера. на конкретных 
примерах показал, чего можно 
добиться, если смело, экономи-
чески грамотнз и обоснованно 
решать производственные зада-
чи Единогласно было принято 
постановление по дальнейшему 
повышению индустриального н 
организационного уровня строи-
тельного производства, улуч-
шению системы его планирова-
ния. 

В перерывах и цо окончании 
совещании народным ннижньгм 
магазином «Знание» была ор-
ганизована продажа широкого 
ассортимента технической лите-
ратуры . 

Я. ЕКИМОВ. 
зам начальника техотде-

ла объединения. 

ного труда приняли плотники, отделоч-
ники. сантехники. 

По результатам работы в первом 
квартале 1987 года комсомольски моло-
дежный коллектив Виктора Архипова 
занял первое место среди строительных 
КМК города 

ФОТО Ю КАЛИНИНА 

ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО 
Ж Д Е М - П О Ж Д Е М 
В марте текущего года ЗСМ 

'выполнял план по производству 
раствора лишь на 84 процента. 
Главной причиной его невыпол-
нения явилось недостаточное 
количество заявок от подразде-
лений объединения. 

Сейчас начался уже второй 
квартал, а заявок как Ие было, 
так и нет. План по растЪору 
иа апрель составляет 3100 ку-
бометров. ожидаемое выполне-
ние по сегодняшним подсчетам 
вряд ля превысят 1700 куб. щ. 

Мы готовы н выполнению 
напряженных производственных 
заданий, к выпуску качествен-
ной продукции в необходимом 
для стройплощадок количестве. 

Е. МОИСЕЕВА, моторист. 
В. КОЛТУНЦОВА. мото-
рист. Ю. ЗЮЗИН. брига-
дир. Л РОМАНОВА, нред-
седатель цехкома. С. КУ-
ЛИКОВА. начальник цеха. 



«КОМСОМОЛ-ШКОЛА 
ГРАЖДАНСКОГО МУЖЕСТВА 
И ПОЛИТИЧЕСКОЙ ЗРЕЛОСТИ, 

ШКОЛА ФОРМИРОВАНИЯ 
ЧЕЛОВЕКА НА 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ 
ПРИНЦИПАХ, СТАВЯЩАЯ 

СВОЕЙ ЦЕЛЬЮ ВОСПИТАНИЕ 
ЛИЧНОСТИ, ПРЕДАННОЙ 

НАШИМ ИДЕАЛАМ. СЕГОДНЯ 
КОМСОМОЛ ПРИЗВАН БЫТЬ 

МОЛОДОЙ ГВАРДИЕЙ 
ПЕРЕСТРОЙКИ». 

Ил выступления М С Горбачева л.» XX съезде 
ВЛКСМ) 

НА ВЕЧНОЕ ХРАНЕНИЕ В ДНИ РАБОТЫ СЪЕЗДА 
Кажется мне совсем 

подави, Лариса Стуканок, 
бережно прижимая к' гру-
ди новенькую красную 
книжечку. своп комсо. 
польский билет, счастли-
вая бежали домой Кроме 
волнении была и обыкно-

венная девч нючьн радость, 
гордость ведь она ком-
с молка! А теперь Ларисе 
вручают ставший родным 
к «мсомольский билет уже 
на вечное хранение. Вмес-
те с ней билеты получают 
Петр Апапасеико, Навел 
Овчинников. 

На митинге, который 
состоялся на заводе КПД 
и честь открытия XX 
съезд* ВЛКСМ, в тор-

жественной обстановке 
попрощались молодые 
заводчане со своими ве-
теранами комсомола. И 
хотя |>ебятам товарищи 
по работе говорили теп-
лые, добрые слова, вче-
рашним комсомольцам 
было, конечно, же немно-
го грустно. 

На митинге выступили 
директор завода В. Н. 
Железное, секретарь пар-
тийной организации В. Г. 
Денисов, которые поздра-
вили молодежь завода с 
важным событием — XX 
съездом комсомола. 

О. СУРКОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ треста К1\Д 

В день открытия съезда 
в управлении Строймеха-
низации состоялся тор-
жественный митинг. Ком-
сомольцы Ю. Сидоров, 
С. Лобанов, А. Каймакнн 
призвали молодежь к ра-
боте с наивысшей произ-
водительностью труда, с 
максимальной личной от-
дачей каждого комсомоль-
ца. 

Бригадир комсомольско-
молодежного коллектива 
по ремонту башенных кра-

нов Ю. Г. Иванов предло-
жил на днн работы съезда 
включить в состав бригады 
делегата молодежного фо 
рума страны Ольгу Нико-
лаеву н заработанные 
деньги перечислить % Со-
ветский фонд мира. Пред-
ложение бригадира было 
принято единогласно. 

И АВДОНИН, 
секретарь к-омнтета 
ВЛКСМ управления 

Строймеханизации. 

КАК ЖИВЕШЬ, ОБЩЕЖИТИЕ! 

ВМЕСТЕ-ДРУЖНАЯ СЕМЬЯ 

Ж Д У Т С О Л Д А Т С К И Е Д О Р О Г И 
Н! | КВОЛЫПОП зал 

'столовой .(авода стро-
ительных материалов вы-
глядел необычно привет-
ливо. по-домашнему уют-

• На аккуратно расстав-
ленных столах валы с 
яблоками и апельсинами, 
пирожными и конфетами... 
В углу зала колдует над 
радиоаппаратурой слесарь 
цеха ЖВИ Виктор Туд. 
рий Он проверяет микро-
фон и передает его Лю. 
бови Нечаевой. Звучат 
стихи, музыкальные фраг-
менты. отрывки из зато. 
< .шлейного сценария. Хло-
почут. стараясь ничего не 
забыть, председатель 
<1р.)фк<хма завода Вален. 
; нна Федоровна Гузенко 
и секретарь партбюро 
Гилина Григорьевна Ва-
сильева. Здесь же ветс. 
ран завода, участник Ве-
ликой Отечественной вой. 
ны слесарь Геннадий 
Харлампиевич .Отпущен-
пиков. На ходу снимая 
шубу, входит директор 
ЗСМ 1>орис Миронович 
1'овннскнй. Каких же гос. 
тей ждут сегодня радуш-
ны- хозяева? 

Гостей не будет, бу-
дут лишь хозяева — ра-
ботники деревообрабаты. 
воющего цеха. — улыба, 
егеи в ответ Валентина 
Федоровна. а виновни-
ки торжесгва - два во. 
семнадцатилетних парень. 

кз Максим Салыкин и 
Олег Шебуниен. слесари, 
станочники ДОЦа. Сегод. 
нн коллектив торжествен-

. их на ар. 
мейскую службу. Впро-
чем. вот и сами ребята 

Они явно смущены та. 
к Им нниманнем. чувству-
ют себя несколько' нелов-
ко н скованно. Но вонруг 
все свои, заводчане. това-
рищи по работе Шутки 
и смех разгоняют остатки 
церемонности. 

Звучат хоть и не сов 
сем созершеииые. но зато 
свои и написанные, си е. 
пиально для ребят стихи: 
Вы у нас повзрослели 

немного. — 
Незаметно на первый 

взгляд. 
И теперь доверяет вам 

Родина 
Свои рубежи охранять. 

Немного — всего во-
семь месяцев проработа, 
лн на заводе Олег Шебу-
няев и Максим Салыкин. 
Но с деревообрабаты ваю. 
щим цехом, со столярным 
делом познакомились, 
можно сказать. давно. 
Еще в восьмом классе 
почувствовали ребята тя-
гу к дереву, теплому, по. 
датливому. почти живому. 
Таким увидели они его 
в руках мастеров Влади-
мира Павловича Федоро. 
ва и Ришата Ибрагимови-
ча Демншева. Нс все сра. 

зу стало получаться, но 
главное, что у ребят <»ы 
ло огромное желание и 
любовь к работе. Этим и 
отлйчались они от боль, 
шннства школьников из 
учебно - производственно, 
го комбината Л когда 
после окончания школы 
Олег и Максим пришли 
устраиваться на завод, 
станочники ДОЦа приня-
ли их и свою бригаду без 
колебаний. И слова брига, 
дира. наставника Влвди. 
мира Павловича Федоро-
ва о том. что их руки — 
это руки настоящих сто-
ляров. стали лучшей оцен. 
кой старания и труда. 

Много хороших слов 
было сказано ребятам. С 
материнскими слезами 

на глазах напутствовала 
их Татьяна Мильевна 
Саблукова. которая была 
V них мастером произ. 
водствсииого обучения и 
передала немало знаний, 
вложила в их молодые 
сердца частичку своей 
щедрой души. По-отече-
ски душевные, по.солдат. 
ски требовательные слова 
ветерана Геннадия Хар 
лампиевича Отпущеннико-
ва. -служить также че. 
стно и добросовестно, как 
работали на заводе. — 
закончились пожеланием 
мирной службы и скоро-
го возвращения в родной 
заводской коллектив. А 
директор завода Ворис 
Миронович Ровинский 
поблагодарил молодых 
рабочих, призывников за 
труд и вручил именные 
часы... 

Еще долго не смолка-
ла музыка и веселый 
смех, а будущие воины, 
не стесняясь, с аппетитом 
ели сладкие пирож. 
ные, обжигались аро. 
матиым чаем. И этот 
вечер, подаренный им 
старшими товарищами 
перед нелегкой армейской 
службой, наверняка ста. 
нет частичкой того, что 
называем мы родным до-
мом. из чего складывает-
ся в каждом из нас самое 
святое и близкое — наша 
Р» «дина 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 
На синяках: Напутст. 

вне ветерана призывникам 
— Г. X. Отпущенников. 
О. Шебуняев. М. Сазы-
кии. Секретарь партбюро 
завода Г. Г. Васильева 
повязывает молодому ра-
бочему памятную ленту 
с пожеланием счастливой 
службы. 

Настоящим праздником 
молодежи стал смотр 
агитбригад общежитий, ко-
торый состоялся в день 
открытия XX съезда 
ВЛКСМ. Состж«анне про-

ходило под девизом «Наше 
творчество — XX съезду 
комсомола». 

С программой «Мир те-
бе. планета Земля!» выс-
тупил вокально - инстру-
ментальный ансамбль об-
щежития Л* 5. руководит 
которым В. Кудрявцев. 
Интересным было выступ-
ление агитбригады треть-
его общежития. Вместе 
с ребятами пели, читали 
свои стихи заведующая 
К А Дубцова, комендант 
И. М. Казакова, кастелян-
ша В. М. Кузнецова. В 
программе агитбригадов-
цеа были острые, злобод-
невные вопросы жизни 
города, своего общежития. 
С юмором, энергией выс-
тупали Ворис Важенон. 
Владимир Ширяев. Сергей 
Кириллов, а Сергей Вак. 
шаев и Николай Семенов 

пели под гитару задорные, 
озорные частушки. В под-
готовке этого интересного 
выступления большая зас-
луга воспитателя Татьяны 
Гавриловны Шербиннной. 

В выступлении агитбри-
гады общежития ЛЛ 2 ве-
дущей стала тема эконо-
мии н бережливости. Как 
ты. хозяин общежития, 
ведешь себя в быту? Кра-
сочно. с картинами из 
жизни общежития высту-
пали члены агитбригады 
вместе со своей заведую-
щей Т. Л. КрайчеиковоП. 
воспитателем 3. Д. Крав-
ченко. В В. Вуяновой. 

Тесное содружество 
з.нльцов и работников об-
щежитий отразилось н в 
результатах: пржювое 
место заняла агитбригада 
общежития .V" 3. вторы-
ми стали девчата общежи-
•гни .V 2. 

3. МАСАЛОВА. 
зам. начальника ЖКК 
по воспитательной ра-

боте. 

С П О Р Т 

Н а ринге юниоры 
С 17 по 19 апреля в спортивном зале УМР.1 треста 

Ннжневартовскнефтсспецстрой проходило первенство 
ДСО «Труд» по боксу Ханты-Мансийского округа. В 
соревнованиях приняли участие все сильнейшие ко-
манды. 

В составе сборной городского совета ДСО «Труд» 
выступала и команда юниоров нашего объединения'. 

Призерами стали Андрей Морозов и весе 57 кг. 
Лснарт Валсев в весе 60 кг. Андрей Баженов в весе 
/ 5 кг. занявшие третьи места. Олег Москаленко в ве-

се 71 кг сумел завоевать первое место. 
После соревнований победителям вручили Почет-

ные грамоты и ценные подарки 
М. ЗАННУЛЛНН, 

агрегатчик автобазы 5 объеди-
нения Стройтранс. тренер общественник. 

ПРИГЛАШАЕМ 
В ПУТЕШЕСТВИЕ 

Бк>|ю международного молодежного туризма 
«Спутник» предлагает провести ваш отпуск в ув-
лекательном круизе по Черному морю и Днепру на 
комфортабельном теплоходе «Николай Добролюбов». 

К услугам туристов кинозал, салон отдыха, му-
зыкальный салон, солярий бассейн Работает дне. 
потека, бар 

В программе круиза посещение Киева, Каиевд. 
Одессы. Херсона. Запорожья. Днепропетровска. По 
итогам 19Яв года круиз признан одним из лучших 
внутрисоюзных маршрутов страны. 

Стоимость путевки до 370 рублей. Путешествие 
продлится с 5 по 19 мая. Отплытие теплохода из 
Херсона. 4 

За справками обращаться: улица Менделеева 
дом 13-ГК ВЛКСМ. ВМТ -Спутник», телефоны: 
7-22-49. 7 28-77. ^ 

Редактор А П. НОВОПАШНН. 
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С ПРАЗДНИКОМ ПЕРВОМАЯ! 
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

аударной 
СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОИ 

Выхолит с ноября 1970 годя N . 19 (441) . ПЯТНИЦА. 1 « я 1987 годя 

Трудящиеся Советского Союза! Повышайте производительность тру-
да, наращивайте темпы научно-технического прогресса, внедряйте хо-
зяйственный расчет! Помните! Это главные факторы ускорения соци-
ально - экономического развития страны, роста благосостояния на-
рода. (Из призывов ЦК КПСС). 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 4 3 не . 

деля трудового сопер-
ничества. посвящение, 
го юбилею революции. 

По результатам про-
шедшей недели пер. 
вое место присуждено 
бригаде водителей 
А. Д. Антнпова ни ав-
тобазы .V 7 объсди. 
пенни Стройтранс За 
шестидневку бригадой 
перевезено 9.6 тысяч 
тонн грузов при плане 
7.7 тысячи. Выработ-
ка на одного водителя 
составила 15.1 тонны 
в день или 130 про. 
центов к плану. 

На таводе строи-
тельных материалов 
за прошедшую нсде. 
лю лидирует бригада 
формовшиков Ж ПИ 
А А. Шндловского. 
На 122.2 процента 
выполнен план по то-
варной продукции. За . 
дание по выработке в 
натуральных показате-
лях выполнено на 
112.7. План составлял 
9.-1 кубических метра, 
фактическая вы работ, 
ка 10.6 кубометра. 

Эта бригада заняла 
второе место 

На третье место 
вышла комплексная 
бригада И. Д. Ишано-
ва из треста .V 4. 
которая работает на 
монтаже здания АПК 
За шесть дней рзбочи. 
ми выполнено строи-
тельно . монтажных 
работ на 26.7 тысяч 
рублей или П О про 
центоа к плану Выра. 
б.*тка на одного рабо-
чего составила 3.01 
кубометра. 

ЛУЧШИХ п о к а з а т е . 
пей в тресте КПД 
добилась бригада мон-
тажников В. И Кон. 
чин. которая монтиру-
ет жилой дом 1.7 в 
п. Покачевский. Не. 
дельный план СМР 
монтажниками выпол-
нен на 116 процентов 
Выработка на одного 
рабочего составила 5.9 
квадратных метра в 
день. 

И. БУРДУКОВА. 
инженер ОТнЗ объ_ 
единения. 

В ПАРТКОМЕ 
Из заседании партий-

ного комитета, состояв , 
шемся 23 апреля, принят 
из кандидатов в члены 
КПСС водитель автовыш 
ки управления Стройме. 
хаийзацин А. В. Кайма 
кии. Утверждены секре. 
гари парторганизаций 
треста Спецстрой А. II 
Вогославский. тре с т а 
КПД П. К Чекрыжов, 
Ж К К 11 Н Галич. С У О Р 
В 11 М о к е е м . 

Заслушан отчет .замес-
тителя секретаря парт, 
кома Г. С -Шустовой о 
руководстве идеологиче-
ской работой. 

Утверждены характе. 
ристики зам секретаря 
парткома Г С. Шустовой 
и начальника техниче-
ского -отдела объедиие. 
ния. председателя голов-
ной группы народного 
контроля В. Н. Журав . 
ского. 

Рассмотрена и призна-
на правильной статьи 
С. Ку Карцева «Подарок , 
в нагрузку», опублико. 
ванная в 15 номере мно-
готиражной газеты «На 
ударной стройке» 10 ап. 
рели 1987 года Принято 
решение об устранении 
строительного брака в 
школе № 21. о чем шла 
речь в статье. Партком 
обязал партийные орга. 
низации ЗСМ и С У О Р 
привлечь виновных в бра-

ке к партийной ответст. 
венности, наметить меры 
по повышении* качества 
ст|юитсльной продукции 
в свете Постановления 
ЦК КПСС .V. 971 ваять 
под строгий контроль ИХ 
осуществление. Партий-
ному бюро аппарата о б ъ . 
единения рассмотреть за-
явление нзчальн и к а 
СУОР Г В Дочупайло о 
неправильных действиях 
некоторых руководителей 
объединения, нынуждаю. 
щнх волевыми методами 
нарушать технология» 
строительного прокзяод-
ства на ряде сдаточных 
объектов Председателю 
головной группы народ. 
НОГО контроля В. II Жу-
равскому поручено иапра. 
вить материалы но бра-
ку в школе № 21 в го . 
родской комитет народ-
ного контроля для прнв.• 
лечении виновных к ма-
териальной ответствен, 
ности. 

За допущенный брак 
при строительстве школы 
.V 21. непринятие свое-
временных мер по его 
устранению. нссостои. 
тельность в выполнении 
своих обещаний управ-
ляющему трест, площад-
кой Л? 3 В В. Замчало-
ву объявлен выговор. 

На заседании партий-
ного комитета были рас . 
смотрены и другие вопро-
сы партийной работы. 

Всего месяц работают 
на коллективном подряде 
арматурщики н формов-
щики завода строитель-
ных материалов. Но уже 
сейчас можно с уверен-
ностью сказать, что про-
изводственные отношения 
в коллективе изменились. 

— Больше стало ответ-
ственности. рассказы-
вает старший мастер цеха 
по изготовлению железо-
бетонных изделий Клав-
дия Ивановна Мезенкова. 
— рабочие теперь более 
добросовестно относятся 
к своим обязанностям. 

Две хозрасчетные брига-
ды: по изготовлению ме-
таллоконструкций и арма-
турных каркасов под ру-
ководством В. В. Воробь 
ева и по формовке 
железобетонных из-
д е л я й. руководит 
которой А. А. Шидлов-
скяй, (иа снимке Ю. Ка-
линина) объединены кол-
лективным подрядом. И 
настроение у парней 
праздничное — работа 
спорится, а вт< 

Рассмотрев результаты 
работы подразделения 
за первый квартал 1987 
года, профком н админи-
страция объединения 
Ннжневартовскстрой от-
мечают. что коллектив 
объединения в целом 
справился с производст-
венной программой. План 
строительно монтажных 
работ ио генподряду в ы . 
полнен на 101 процент. 
Введено в действие мощ-
ностей. жилых домов и 
объектов соцкультбыта 
на 130.8 процента. Д о с . 
тнгнуто сокращение по-
терь рабочего времени 
по всем подразделениям. 
Но не выполнено задание 
по производительности 
труда, ио прибыли. 

Хороших показателей 
в работе за первый квар 
тал добились коллективы 
треста Л» 4. треста КПД. 
> НТК. управления Строй, 
механизации. Так. кол-
лектив треста КПД в ы . 
полнил план СМР на 
103. по производитель-
ности труда — иа 100.7 
процента, также выиол. 
нено задание по прибы-
ли. 

Коллектив треста Л» 4 
объем стронтельно.мон-
тажных работ выполнил 
на 109 процентов, соб-
ственными силами — 1 1 2 , 
производительность тру-
да — 100.2, введено 
объектов жилья и соц-
культбыта на 104.4 про-
цента. 

Неплохо в первом квар-
тале поработал и кол. 
лектнв УПТК, но добив-
шись высоких показате. 
лей. тем не менее, объек-
ты не были укомплекто. 
ваны в срок, срывался 
ритм поставок. Лучше 
стали работать и коллек-
тивы треста 2. управ, 
ления Строймеханизацни. 
жилицыно - коммунальной 
конторы. 

Наилучших показателей 
среди коллективов учест-
ное добились в первом 
квартале участок Р. Ф. 
Сатрутдннова ССУ-5 тре . 
ста Спецстрой. И. В. Хо-
му това из управления 
Строймеханизацни. уча . 

сток А . К. Горбеновско-
го С М У . 2 тресте 2. 
Коллективы этих участ-
ков справились со всеми 
технико. экономическими 
показателями. 

Профсоюзный комитет 
н администрация объеди-
нения постановили: 

Победителем социалн. 
стнческого соревнования 
среди подразделений 
признать коллектив трес-
та 4 Он награждает, 
ся Почетной грамотой и 
денежной премией. 

Отметить хорошую ра-
боту треста КПД. УПТК. 
Строймеханизацни. но 
учитывея низкое состоя , 
нне охраны труда Почет-
ной грамотой и денежной 
премией не награждать. 

Среди участков первое 
место занял коллектив 
Р. Ф. Сатретдинова из 
С С У . 5 треста Спецстрой. 
Второе место прнсужде 
но у частку И В. Х о м у . 
това из управления 
Строймеханизацни. На 
третье место вышли стро-
ители участка А . К. Г о р . 
бановского из СМУ-2 
второго тресте. 

Среди бригад ведущих 
профессий первое место 
присуждено бригаде мои . 
тажннков Н. 3 . Яковлева 
из тресте 4. Второе 
место - плотникам М. И. 
Григорьеве СМУ-4 треста 
Л» 2, третье —комплекс-
ной бригаде М. 3. Ш е х . 
мерденове из СМУ-2 
тресте М 2. 

Среди детских седов 
наилучших реэультетов 
добился коллектив дет . 
ского седе ЛЬ 3. ему при-
суждено первое место. 
Второе место зе коллек. 
тнвом детского седа 

28, третье место при-
суждено коллективу с е . 
да - яслей № 33. О т ч е , 
чеая хорошая работе 
коллективе детского седе 
№ 39 с вручением де . 
нежной премии. 

Всем коллектиеем-во. 
бедителям согласно у с . 
ловий социалистического 
соревновения будут вру-
чены денежные премии. 

-НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ -

ВЫДВИГАЕТ КОМСОМОЛ 
Повестка дня комсо-

мольского собрания ЖКК 
была не совсем обычной. 
Комсомольцы собрались 
для того, чтобы выдан. 
путь из своих рядов кан 
Дидата к депутаты город, 
скор» Совета народных 
депутатов. Прямо ска-
жем. задача хоть и при. 
нтная, н > одновременно 
и очень ответственная И 
решать ее комсомольцам 
предстоял.'» серьезно и 
обстоятельно. Но в своем 

кандидате — лифтере 
Валентине Изман — ре-
бята были уверены. Зна. 
ли. что не подведет, ведь 
Валентина умеет и прек-

расно работать, н зажн. 
гать своей энергией, за-
дором других Выступаю-
щие говорили о большой 
общественной работе, ко 
торую ведет Валентина, 
являясь заместителем 
секретаря комитета ком. 
сомолл. о чертах се ха 
рактера: честности и 
справедливости 

Других мнений не бы 
ло. Молодо,К!. ЖИЛИЩ1Ю. 
коммуналытой : конторы 
выра:шла ей свое дове-
рие. единогласно выдви _ 
иув Валентину Измаи 
кандидатом в депутаты. 

. 3 . М А С А Л О В А . 
наш общ. корр. 

Цена 1 коп. 



НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 
Сделан еще один шаг 

ь работе но ;с ре ходу 
объединения на коллек-
тивный подряд С сегод. 
няшнего дин трест Спец 
строй будет работать в 
новых условиях хозяй-
ствован.ш 

А решение об этом 
было принято делегатами 
трудовым коллективов 
треста на конференции 
по подписанию договора 
коллективного подряда 
С докладом -Коллектив, 
нын подряд — новая 
форма организации уп-
равления и стимулирова-
нии коллектива» высту. 
пил главный инженер 
треста В И Запатрин 
С нормативными доку-
ментами и положениями 
о коллективном подряде, 
о совете трудового кол 
лекшиа и о распределе. 
нии коллективного фон 

НАКАНУНЕ ПЕРВОМАЯ 
да заработной платы с 
применением коэффнци 
опта трудового участия 
делегатов конференции 
ознакомил начальник 
ОТиЗ треста А . П. В о . 
гославский 

Конференции предше-
ствовала подготовитель-
ная работа, проведенная 
и ' всех подразделениях 
Спецстроя На рабочих 
собраниях обсуждались 
особенности новой ф о р . 
мы организации труда, 
проблемы переходного 
периода, избирались со 
веты трудовых коллекти-
вов. заключались догово 
ры подряда между управ, 
лениимн и трестом. 

В выступлениях деле-
гатоз конференции Н А. 
Андреева. >руби}клад, 
чика ССУ-1 В И Иг. 
натьсаа. главного ниже, 
нерв УМР. Н. И. Лы 
сенкова. слесаря ССУ.З. 
В Р. Бород>.шна. слеса-
ря автобазы .V в был # 
поражено мнение о Не. 
обхи.члмосгн Перехода 
треста на коллективный 
подряд. Во многих выс-
туплениях была подчер. 
кнута такая его особен-
ность. как повышение 
личной заинтересован, 
ности каждого работника 
и досрочном вводе объек-
тов. технологических ком. 
плексов и производствен-

ных монупсгеи. Сидя 
«осуждены н некоторые 
нз производственных 
проблем, решение кото , 
рых способствовало б ы 
ритмичной работе а 
условиях к о л л е к--
гаонсго подряда. Вы-
лз высказана необходи-
мость выплаты Дотаций 
из резерва фонда зара. 
ботной платы бригадам, 
допустившим вынужден 
ный простой из.за отсут-
ствия материалов. не 
обеспеченности механиз-
мами. плохих метеоусло. 
вий 

Обсуждение показало, 
что далеко не все сегод-
ня правильно н глубоко 

понимают что такое кол. 
лектнвный подряд, осо-
бенности механизма его 
функционирования На. 
пример, делегат ССУ-2 
начальник участка Лв 1 
В П Горяев призывал 
сначала перёемо*рвть о т . 
ношенн. к работе, наве-
сти должный порядок, а 
уж потом начинать рабо . 
тать по-новому Хотя 
проблемы, названные им, 
как раз и являются о д . 
ними из первостепенных 
целей внедрения коллек-
тивного подряда. 

Делегат ССУ.5 , стар-
ший инженер по передо, 
вым методам труда Л. Н. 
Воробьева сетовала на то. 

что не доведен норма 
тнв численности. А ведь ^ 
определяет кадровую 
структуру в условиях 
коллективного подряда 
совет тр>дового коллек. 
тива И кто как не ин-
женер ОТиЗ должен по. 
ни мать это в первую оче-
редь? 

Решением делегатов 
конференции был с ф о р . 
мнрован и утвержден 
совет трудового коллек-
тива треста. Его предсе. 
дателем набран управ-
ляющий трестом В Г. 
Костиков, заместителем 
—бригадир дорожных 
рабочих С С У . 5 П П 
Ксенофонтов. которым и 
было поручено подписать 
принятый на кокферен 
ции договор подряда ме . 
жду трестом и объеди-
нением 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

Во л ы н и н е т В О 
проголосовало за 

то. чтобы выступающих 
не регламентировать, с р о . 
ков окончании собрания 
не устанавливать Уже 
самим началом профсо. 
юз нос собрание, на кото-
рое был вынесен отчет 
профкома трест . пло-
щадки .V 3. не походило 
на предыдущие. когда 
спорили о том. сколько 
минут дать выступающим 
—пить или шесть и спе-
шили уложиться до на. 
чала футбольной теле, 
трансляции 

Несмотря на отсутст . 
вне регламента выступ-
ление председателя проф. 
кома А А Бочаровой 
было более чем лаконич-
ным Практически. не-
чего было сказать и за-
местителю И М. Жуко-
вой Не довелось в этот 
вечер сидящим в зале 
услышать привычных 
многословных речей о 
работе по соцсоревнова-
нию. о ходе выполнения 
продовольственной прог 
раммы. об охране труда 
и организации досуга 
трудящихся... А пятеро 
членов профкома на соб -
рание вообще не явились, 
своим отсутствием еще 
раз подтвердив, что от 
читываться за полгода 

бездеятельности нечем. 

Зато поток встречных 
вопросов нз зала был 
бурным. Почему работ-
никам треста так мало 
выделяется путевок? 
Почему так долго ие 
вывешивался с п и-
сок очередности на полу-
чение жилья, и чем объ-
ясняются т* многочис-
ленные изменения, кото-
рые в нем произошли? 
Всегда ли совввдвет из-
брание на должность 
председателя и замести 
тели председателя проф-
кома с улучшением их 
жилищных условий? 

Трудно было вести 
такое «неотреиетирован. 
нос» собрание его пред-
седатели». главному меха 
ннку В. В. Дрогайцеву 
Однако в конце концов 
предложение поступило 
лишь одно: признать ра-
боту профсоюзного коми 
тета неудовлетворитель-
ной, Н» мая произвести 
перевыборы всего соста 
ва профкома треста 

Не менее бурно прохо-
дило и обсуждение вто-
рого вопроса А суть его 
состояла в следующем 
Не первый год продол-
жается конфликт между 
бригадой каменщиков 
И С. Назаруна н началь-

РОСТКИ ГЛАСНОСТИ или ИГРА В ДЕМОКРАТИЮ? 
ником ОТиЗ треста В И 
Фокша. Вот и на мии>в 
шем собрании по заклю-
чения» колдоговора рабо-
чие выдвинули ряд пре-
тензий в адрес службы 
труда и заработной пла-
ты. А последним пунктом 
был вопрос о несоответ-
ствии В. И. Фокша зани-
маемой должности. Рас-
поряжением по тресту 
была создана комиссия 
по рассмотрению прстен 
анй каменщиков. И вот 
теперь с трибуны с обра 
ник ее председатель, за-
меститель главного ин-
женера Н Н. Филиппов 
доложил о результатах 
работы. Одни вопросы 
были признаны правиль-
ными. другие — необос-
нованными. однако реше-
ние последнего из них 
о соответствии или не-
соответствии В И Фок 
ша занимаемой должно 
сти комиссия брать на 
ссби ие стала. Это дол-
жно было решить соб-
рание. Мнения, конечно 
же. разделились 

Высказывались прямо 
и откровенно Выступле-
ние старшего прораба 
А. П. Метлицкого было 
встречено бурными апло-
дисментами. Он говорил 
не только о многочислен-
ных ошибках службы 
ОТиЗ. но и о слабости 
руководства треста, кото-
рое оказалось не о сос-
тоянии разрешить затя-
нувшийся конфликт, по 
влиять иа складываю 
щнйся в коллективе не-
здоровый моральный кли-
мат... 

Наконец. состоялось 
голосование. Большинст-
вом собрание постанови-
ло: признать В. И. Фок-
ша несоответствующей 
занимаемой должности 
начальника ОТиЗ. пред-
ложить администрации 
решить вопрос об ее 
увольнении. 

...Три часа длилось 
профсоюзное собрание. 
Три часа неоднозначных 
решений, жарких споров, 
принципиальных и суро-
вых оценок. КонеЧно, не 
все было гладко Нема-
ло прозвучало выкриков 
с места, было и нежела-
ние дослушать оппонен-
та. непонимание вопро-
сов Может быть. мы 
еще н не научились про-
водить настоящие собра 
пня. одновременно демо-
кратичные Н четко орга-
низованные Но это. бу-
дем считать, болезнь 
роста Главное, в зале пе 
было равнодушных. 

А ПЕТРОВ, 
наш рабкорр. 

Д В А В З Г Л Я Д А Н А О Д Н О С О Б Р А Н И Е 
До сих пор не утихают споры в трест.площадке 

Л7 3 по поводу- состоявшегося в апреле профсоюзно-
го собрания. Публикуя мнение о нем двух его уча-
стников. редакция не собирается ставить точку, выс-
тупать в роли последней инстанции. Мы приглашаем 
читателей к продолжению разговора о проблемах, 
поднятых авторами этих двух статей, о том каким 
должно быть в условиях гласности и расширения 
демократии профсоюзное собрание трудового коллек-
тива. 

МАЧНУ прямо. без 
обиняков То. что я 

увидел и услышал на 
с.»брании меня поразило 
настолько, что невольно 
задался вопросом: «Да 
тот ли это коллектив, о 
котором в нашем объедн. 
нении долгое время го-
ворили как об одном на 
лучших, стабильных и 
работоспособных?». При. 
крываись правом на 
гласность, демократию и 
критику, коллектив на 
самом деле попрал де-
мократию. пустив решс . 
пне важных вопросов на 
самотек. 

А началось это с того, 
что из 330 работников 
трест • площадки Л* 3 
на собрании прнсутство. 
вало лишь 110. и оно 
было неправомочно при-
нимать решения по воп. 
росам, вынесенным на его 
повестку. Однако боль-
шинством голосов собра. 
ние решили открыть. 

В том же духе оно 
продолжалось и дальше 
Не давая выступающему 
высказаться. до конца 
ответить на заданный 
ооп рос. выступающего 
перебивали, переспраши-
вали Вопросы сыпались 
как из рога изобилия: 
здесь и личные обиды, 
и очередность на квартн. 
ры. и законность их по-
лучения некоторыми из 
членов профкома. Вопро. 
сы задавались с мест, и 
если ответ кого-то не у с . 
траивал. выражалось 
бурное негодование А п 
конечном итоге довели 

председателя профкома 
А. А 1ючарову до слез 

— Хотите переизбрать 
профком, так переизби. 
райте Вот бюллетени. — 
сказала она. сойдя с три-
буны. 

Управляющий трест, 
площадкой М 3 В В 
Замчалов. пытаясь унять 
разбушевавшиеся с т р а с и 
и найти выход из создав-
шегося положении, пред. 
ложил оставить профком 
и прежнем составе, акти 
визировать работу всех 
его комиссий, оказав им 
для этого необходимую 
помощь. Но выступление 
управляющего прозвуча. 
ло как глас вопиющего 
в пустыне. 

Собрание постановило 
работу профкома приз-
нать неудовлетворитель. 
ной. профком переизбрать 
на следующем профсоюз-
ном собрании 10 мая 
1987 года. 

По второму вопросу 
отчитывалси заместитель 
главного инженера трес . 
та Н. Н Филиппов, пред-
седатель комиссии по 
разбору жалоб бригады 
Н. С. Назарука. И сов. 
сем как в театре нача-
лось второе действие, 
будто две капли похожее 
па первое, разве что от-
дельные «зрители» стали 
вести себи более активно 
Понятно, что большинст-
во их было из бригады 
Назарука Особенно от-
личался А В Войнов. 
который во всеуслышанье 
заявил, что оц в вопро-
сах оплаты труда и нор 

мир звания умнее всех 
сид».щих в зале. 

После доклада предсе-
дателя комиссии Н. Н. 
Филиппова и стихийно 
прошедшего его парал. 
лелыюго обсуждения ста-
ло ясно, что многие вэп. 
росы не нашли решения 
Поэтому мне. как началь-
нику нормативно . ис-
следовательской станции 
объединения представи-
лось необходимым вне. 
сти в них ясность И я 
попросил слова 

Поднимаясь иа три-
буну. решил высказать 
коллективу спою точку 
зрении на то. что в нас. 
тоящее время представ-
лист собой бригада ка. 
менщиков Н. С. Назару 
ка. Могу повторить свои 
словз и сегодня. 

Как же согласуется 
то. что н бригаде самая 
многочисленна»! парт, 
группа треста и то. что 
бригада, продолжая рабо-
тать в трест.площадке. 
одновременно работала в 
сторонних организациях, 
попросту говоря, на так 
называемых «шабаш-
ках»? Да. в тресте Транс, 
гидромеханизация бригаде 
Назарука создали все 
мыслимые и немыслимые 
условия, составив каль 
куляцию трудозатрат и 
заработной платы на 
строительстве лятнэтаж. 
ной жилой вставки по 
улице Дружбы народов 
на общую сумму 27824 
рубли 06 копеек. Стои-
мость одного кубометра 
кирпичной кладки соста . 
вила 13 рублей 41 ко-
пейку. (Для сравнения: 
по объединению стой, 
мость куба кладки и 
среднем составляет три — 
четыре рубля). Таким об 
разом, за три месяца 
работы на вставке брига, 
да получила шработной 
платы (со всеми начисле-
ниями) 43 тысячи 3-1 руб . 

ВЕСЕННЕЕ НАСТРОЕНИЕ 

ля. Городской комитет 
народного контроля уста-

новил. что переплата с о с . 
тавала сумму в 35 ты-
сяч 883 рубля 81 ко . 
кейку 

Но собранию, по-види. 
мэму. все это было не. 
интересно. 

Можно сказать, что в 
выступлениях не было 
приведено ни одного факта 
грубых нарушений по 
оплате труда со стороны 
начальника ОТиЗ В. И 
Фокша. О д н а к о 
собрание п р и и яло 
решение выразить ей не-
доверие и предложить 
администрации решить 
вопрос об увольнении 
как несоответствующую 
занимаемой должности 

Собрание прошло, о д . л 
нако я не перестаю за-
давать себе вопрос: что 
же случилось с бригадой 
Н. С. Назарука? Как 
коммунисты. рабочие 
вдруг превратились в 
рвачей? Думаю, что кор . 
ни всего этого находится 
не во вчерашнем и даже 
ие в позавчерашнем дне. 
Отдельные линейные НТР 
трест . площадки, Л» 3 
привыкли прикрывать 
собственные недоработки 
и упущения руководства 
треста по обеспечению 
бригад стройматериала, 
ми. механизмами, фрон . 
тами работ приписками в 
нарядах. завышением 
норм времени и расце. 
нон. Кто же встал на пу . 
ти этих липовых бумаг? 
Начальник ОТнЗ В И. 
Фокша и ее служба. Вот 
и нашли метод как де . 
мократичио и по.совре-
менному гласно устра. . 
нить несговорчивую Ве. * 
ру Ивановну. А ее ли 
НУЖНО увольнять с рабо. 
ты? 

И. ЗАВОЛОДЬКО. 
начальник НИС о б ъ е . 
динення, член голов-
ной группы народного 
контроля. 

К нам весна пришла 
с рассветом. 

Г.завещая о веселье 
И э птичьем новоселье 
Зв икэЛ утренней 

капелью 
И слепяще-ярким 

светом 

Редактор 
А П. НОВОПАШИН. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

аупарной 
СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО • МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРра 

197» Г Ш • - Л» 20 (443). ПЯТНИЦА, в « о 1087 год» - Цена 1 коп 

Мы были выгони. 
русоволосы. 

1 НА ВАХТЕ ПАМЯТИ 
Вы в книгах прочитаете 

как миф 

о людях, что ушли 

Все дальше удаляются от пас годы великого горя 
людского, слез, несчастья — годы Великой Отечест-
венной Но память народная, вечно живая и неэабы-
вающая. хранит имена героев и неизвестных солдат, 
которые отдали свои жизни, подарив нам самое свет-
лое - жизнь под мирным небом. Вот и в нашем кол-
лективе завода строительных материалов рабочие не-
сут вахту памяти, посвященную героям войны. На 

* общем собрании заводчане единогласно решили пре-
мию по итогам работы за 19ШЗ год в сумме 2000 ты-
сячи рублей перечислить в Советский фонд мира. А 

Когда б не бой, не вечные коллектив хозрасчетной бригады по изготовлению ме. 
таллоконструкций и арматурных каркасов под руко. 
водством В. В Воробьева по единодушному мнению 
решил с 1 апреля включить в свой состав Героя Со . 

светского Союза, легендарного разведчика Николая 
Ивановича Кузнецова. 

крутых нуте! н последней 

мы 6 сохранились 

• набросках на холсте. 

МАЙОРОВ. 
Плакат художника В. Викторова. 

Издательство «Плакат» 

- 70 ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ Н1 

В Е С Т Н И К С О Р Е В Н О В А Н И Я 
По итогам прошедшей 

41 недели предъюбилей-
ного соцсоревнования, пос-
вященного юбилею рево-
люции. в объединении 
Стройтранс отличилась 
бригада водителей В И. 
Павленко. Этот коллектив 
за шесть дней перевез 
13.9 тысяч тонн грузов 
при плане 9.1 тысяч или 

153 процента к плану. 
Задание по выработке 
выполнено на 159 
центов. За прс 
шестидневку этой бригаде 
присуждено первое место. 

Второе место заняла 
бригада монтажников нз 
шестого строительно-мон-
тажного управления 
треста № 4. возглавляе-

мая М. А. Айгумовым 
За неделю монтажниками 
выполнено СМР на 13 
тысяч рублей вместо 6.7 
тысяч или 142 процента 
к плану Норма выработ-
ки—144 процента. 

В числе лучших бригад 
треста крупнопанельного 
домостроения — штука, 
туры - маляры М. В. 

« Обрусняк. выполнившие 
недельную программу на 
111 процентов Выработ-
ка на одного рабочего 

составила 15.3 квадратных 
метра Эта бригада заня-
ла третье место :1а не-
делю. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объе-

О Т Ч Е Т Р Е Д А К Ц И И 
Накануне Дня печати в 

объединении прошел отчет 
редакции городской газе-
ты «Ленинское знамя». 
Редактор В. К. Белобо-
родое рассказал об основ-
ных направлениях работы 
редакции, о том. как га-
зета с помощью активис-
тов стремится отразить 
на своих страницах про-

цесс перестройки, проис-
ходнщнй в трудовых кол-
лективах города. 

Немало острых, лрэб-
л.мных вопросов было 
обсуждено участниками 
в. тречи Но один из них: 
иак соединить усилия 
коллектива редакции «Ле-
нинского знамени» и ра-
ботников объединения 

Нижневартовскстрой. что-
бы лучше и более разно-
сторонне освещать трудо-
вые достижения и нере-
шенные проблемы строи-
телей? — был. пожалуй, 
главным 

Сотрудники редакции 
Б. Н Гусев. Н. А Про-
хорова. В. М. Пятырова 

ответили на многочислен-
ные вопросы. 

На встрече было аые 
казано немало ценных 
предложений н пожела-
ний о том. как сделать 
городскую газету более 
интересной, чтобы ее вы-
ступления стали более 
качественными и аффек-
тивными. 

-ИЗ ПОЧТЫ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ-

Предлагаем 
назвать 

Мы строители. Не-
мало школ, детских са-
дов. магазинов, других 
объектов соцкультбыта 
построено в гоооде при 
нап'ом участии. С каж-
дым годом все краше 
становится Нижневар-
товск Не нужно быть 
знатоком архитектуры, 
чтобы почувствовать 
привлекательность и 

и современность облика 
нашего города. Спро-
сите любого: чем отли-
чается Нижневартовсн 
от других северных 
городов? И вы обяза-
тельно услышите в от-
вет: ансамблями мос-
ковских шестнадцати-
этажей. 

Мы строители. Трест-
площадна М 3. в ното-
рой мы работаем, яв-
ляется генеральным 
подрядчиком по строи-

тельству домов москов-
ской серии. других 
объектов, которые воз-
водит трест Мосзапснб-

строй. И можем сказать 
прямо и откровенно, 
что поучиться нам у 
москвичей есть чему. 
А из соревнования в 
качестве строительства 
московских домов и 
домов Нижневартовско-
го треста КПД. детских 
садов и школ наш го-
род и мы. его жители, 
только выиграем. 

.Много улиц в Ниж-
невартовске. И назва-
ния V них самые раз-
ные Однако ни в од-
ном не отразился труд 
строителей, чьими ру-
ками поднялись и про-
должают подниматься 
новые этажи города. А 
почему бы улицу Ча-
паева. облик которой 
в основном формируют 
элегантные шестнадца* 
тиэтажии. не назвать 
проспектом Московских 
строителей? Ведь и 
один из первых домов 
в Нижневартовске мос-

квичи построили имен-
но на пересечении ули-
цы Чапаева и Мира 
При этом имя знаме-
нитого полководца 
гражданской войны 
можно присвоить одной 
из новых улиц, кото-
рых еще немало поя-
вится в нашем городе. 

бетошшосов В. МА-
КОДЗЮБЫ трест -

площадки М 3. 

В плену 
пыли 

До тридцати желез-
нодорожных вагонов 
ежесуточно поступает 
иа прнрельсово • ком-
плектовочный участок 
УПТК. где трудится 
наша бригада. Ни для 
кого не секрет насколь-
ко тяжела и непроста 
работа стропальщика: 
работаем мы круглосу-
точно. по сменам. Во 
многом от нас зависит 

ритмичность строитель-
ства. своевременность 

поступления материалов 
и конструкций на 
стройплощадки. Поэто-
му работать приходится 
не взирая на погодные 
условия и различные 
трудности. Но вот к 
ним добавилась еще 
одна: установил завод 
строительных материа-
лов рядом с нашим 
участком щебнедробил-
ку. И теперь от нее 
поднимается такая 
пыль, что зачастую 
ироме как в респирато-
ре работать просто 
невозможно 

Мы обращаемся к 
руководству ЗСМ. ад-
министрации объедине-
ния с просьбой решить 
вопрос о переносе щеб-
недробнлкн в другое 
место. В таких услови-
ях работать просто 
невозможно! 

СИНЯК. ДАНИЛОВ. 
АСАДУЛЛИН. стро-

пальщики УПТК. 
всего 20 подписей. 

Отлично потрудились в апреле арматурщики, за-
работав 440 рублей за Н И Кузнецова Эти деньги 
бригада перечислила в Советский фонд мира. 

И сегодня живут в сердцах советских людей имена 
героев, продолжай великое дело борьбы за мир 

Г. ВАСИЛЬЕВА, 
секретарь партийной организации завода 

строительных материалов. 

СТОП: ОТПИСКА 

«КТО ВИНОВАТ?» 
ческой организацией Орг-
сантехпром и внедренной 
уже на ряде заводов. 
Применение этой упаков-
ки предусматривает зна-
чительное изменение схе-
мы укладки кирпича-
сырца на вагонетку, но и 
в данном случае перевяз-
ка ридов не производит-
ся Из этого следует, что 
прн укладке кирпича не 
были нарушены техничес-
кие условия, как говори-
лось в статье, следова-
тельно. это не является 
и главной причиной не-
счастного случая». 

ОТ РЕДАКЦИИ. Ина-
че чем отпиской данный 
ответ не назовешь. Ведь 
и сегодня Вннзнлевский 
завод продолжает отгру-
жать кирпич с нарушени-
ем требований (ГОСТ 
3 7 9 - 7 9 пункты 5. 2 .5 . 5). 
На деле нередко это вы-
глядит так: целый кирпич 
укладывается на поддон 
в один вертикальный ряд 
по его периметру, а .в 
середину, в своеобразный 
колодец набрасывается по-
ловник. сверху прикрыва-
емый также одним рядом 
целого кирпича. Понятно, 
что при снятии огражда-
ющих щитов пакет мгно-
венно разваливается. Од-
ним словом, причины, 
из-за которых произошел 
несчастный случай, не у с . 
транеиы до сих пор и. 
к сожалению, нет никакой 
гарантия, что «ЧП» не 
повторится иа каком-либо 
другом объекте. 

Мы еще раз обращаем-
ся к администрации, пар-
тийной и профсоюзной 
организациям Ввнзнлев-
ского завода силикатных 
изделий со всей вринцн-
пиальностью подойти и 
решению вопроса: «Кто 
из работников завода ви-
новат в недобросовестном 
н халатном отношении к 
работе?». 

Под таким заголовком 
а седьмом номере нашей 
газеты 13 февраля была 
опубликована статья ин-
женера отдела охраны 
труда объединения М. Га-
лиева о несчастном слу-
чае. происшедшем в бри-
гаде Ф. Ф. Нуркаева на 
строительстве школы 
М 27. Одной из главных 
причин называлось нару-
шение заводом-поставщн. 
ком технологических уело-
внй укладки кирпича на 
поддон. Редакция напра-
вила письмо и номер га-
зеты в адрес Вннзнлев-
ского завода силикатных 
изделий. Вот какой ответ 
мы получили спустя более 
двух месяцев от главного 
инженера завода М. В. 
Белокоиева: 

«Статья «Кто виноват?» 
обсуждена па расширен-
ном производственном со-
вещании. Технологичес-
кая схема производства 
силикатного кирпича пре-
дусматривает погрузку 
пирамиды кирпича с за-
порочной вагонетки с по-
мощью двухстороннего 
грейферного захвата без 
дополнительной переклад-
ки кирпича вручную, что 

соответствует ГОСТ 379 — 
79 (п. 5 .5) . Схема уклад-
ки кирпича - сырца на 
вагонетку, применяемая 
на заводе, соответствует 
технологическому регла-
менту по производству 
силинатного кирпича, раз-
работанному Уфимским 
филиалом Росоргтехстроя 
в 1985 году. Данная 
схема укладки кирпича-
сырца на вагонетку при-
меняется на всех заводах 
силикатного кирпича 
МП СМ РСФСР 

В настоящее время на 
заводе начаты работы по 
внедрению новой упаков-
ки силикатного кирпича 
«Липецк», разработанной 
Липецкой проектио-коис-
трукторской н технологи-



- о тех , к т о РЯДОМ-

НАШИ ПЕРЕДОВИКИ 
15 лет существует ма-

шиносчетная станция 
Сначала это было малень-
кое бюро в составе треста 
Нижнсвартовскжнлстрой 

Сегодня коллектив маши-
носчетной станции здоро 
вый и стабильный Поль-
ше половины его -ветера-
ны. работающие 10 и бо-
лее лет. Это главный ин-
женер 3. И Зуева инже-
нер II Г Куликова, опе-
раторы С .41 Зуевская. 
II А Долгова. .4 II Ви-
дяннна. В Г Щепочкина 
п другие. 

Со своими производст-
венными показателями 
станция справляется хо-

рошо. Всегда вовремя 
обслуживает все подраз-
деления объединения, а 
это свыше 11 тысяч 
человек 

Видна и работа проф-
союзного актива Ко всем 
праздникам подготовка 
идет заранее Например, 
к Международному жен-
скому дню был проведен 
вечер «А ну-ка. девуш-
ки!» К жегодно проводят 
ся детские новогодние ут-
ренники. причем сценарии 
пишем сами, выступаем в 
качестве артистов тоже 
мы. и костюмы есть юму 
шить Это зимой. А летом 
устраиваем походы в лес 

по грибы и ро ягоды. 
Любим работать н на 
субботниках, благоустраи-
вать родной город. Каж-
дый наш работник еже-
годно перечисляет одно-
дневный заработок в Фонд 
мира Только чернобыль 
нам мы отправили 540 
рублей. 

Одной из первых в 1972 
году поступила на маши-
носчетную станцию Ва-
лентина Михайловна Еф-
ремова (на верхнем сним-
ке). Начала оператором 
бухгалтерской машины, 
потом освоила счетный 
контроль. Дисциплиниро-
ванная. трудолюбивая. 

болеющая душо, : за по-
рученное дело— так мож-
но охарактеризовать ее 
деловые качества. Норму 
выработки выполняет на 
120—130 процентов и 
н а ч е т у при это* поза-
видуешь! За достигнутые 
успехи неоднократно "объ-
являли благодарности, 
награждали Почетными 
грамотами машиносчетной 
станции, объединения. Ее 
имя занесено в Книгу 
почета Нижневартовск 
строя. 

Занимается Валентина 
Михайловна н обществен' 
ной работой. В профсо-
юзном комитете возглав-
ляет самый ответствен-
ный участок—производст. 
венно - массовый. 

Другой наш передовик. 
Владимир Борисович Ко-
жевников работает элек-
тромонтером счетно-лер-
форационных машин с 
1975 года. А приехал 
сюда, в нефтяной край в 
1972 году по комсомоль-
ской путевке, работал во-
дителем. Но тяга к счет-
ной технике заставила 
поменять профессию, и 
стала она любимой и 
единственной на всю 
жизнь 

Это про таких, как наш 
Володя, говорят мастер 
золотые руки. Когда он 
в смене, то можно не 
сомневаться в нормаль-
н о работе техники. А 
когда кому-то нужен со-
вет. то обращаются опять 
же к нему. 

Лидия Ивановна Ани-
кина работает оператором 
табуляции с 1980 года. 

Это оч4нь ответственный 
участок. Если по норме 
положено раЗотать на 
двух машинах, то Лидия 
Ивановна управляется с 
четырьмя. Не раз награж-
дали ее Почетными гра-
мотами. благодарностями. 
А в 1986 году была Ани-
кича удостоена прави-
тельственной награды. 
Дружный коллектив ма-
шин ^счетной поздравил 
Лидию Ивановну с ме-
далью ' З а трудовую доб-
лесть». 

В работе, конечно же. 
есть свои трудности Пе-
реехали в новое здание, 
еще не обустроились Нет 
звукоизоляции, и УПТК 
ничем помочь не может. 
Шумно, пыльно — ведь 

здание стоит у самой до 
роги с ЗСМ. Ио мы пз-
деемся, что это все вре-
менное. Верим, что р\ч« >-
нодство объединения по-
думает о перспективе 
создания свэего информа-
ционно вычислительного 
центра н своевременной 
переквалификации работ-
ников станции с учетом 
работы на электронно-
вычислительной технике, 
ведь те машины, на кото-
рых мы считаем.—это 
позавчерашний день вы 
числительной техники 
Пора шагать в будущее. 

М МОНАХОВА, 
начальник машино-

счетной станции. 

ФОТО Ю. КАЛИНИНА. 

-ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

КОГДА ОЛУЩРН ЗАНАВЕС 
25—26 апреля в на-

шем объединении состо-
ялся первый тур фести-
валя. посвященного 70-
летию Великого Октября 
Как он прошел? Какие 
самодеятельные коллек-
тивы стали победителями 
и кто лучший в творчес-
ких жанрах? Эти вопросы 
задают и участники са-
модеятельности. и работ-
ники подразделений. Это 
естественно. Ведь каждо-
му хочется узнать плоды 
своего труда. оценить 
творчество своего товари-
ща. 

Сейчас продолжается 
второй Всесоюзный фес-
тиваль в честь 70-летня 
Октябрьской революции, 
а в свою финальную ста-
дию он вступит в ноябре 
1987 года на заключитель-
ных концертах победите-
лей. Участие в Фестивале 
принимают клубные и 
трудовые творческие кол-
лективы нашего объеди-
нения. Стали лауреатами 
городского смотра духо-
вой оркестр клуба «Ком-
сомолец» треста М 2. 
вокальный квартет управ-
ления Строймеханизацни. 

В первом туре фести 
валя приняли участие 
коллективы художествен-
ной самодеятельности 
трестов 2. Спецстрой. 
КПД. СУОР. ЖКК. УПТК. 
управления Строймехани-
зацни. объединении Строй-
т р а н с . Несколь-
ко позже состоится про-
слушивание концертной 
программы треста 4. 
Но уже сейчас можно 
сказать доброе слово в 
адрес всех участников 
первого тура фестиваля. 

Растет массовость участ-

пиков самодеятельности в 
хоре народной песни клу-
ба «Комсомолец» Радуж-
ного. Порадовал своим 
выступлением ансамбль 
народных инструментов 
Интересную, разнообраз-
ную программу во всех 
жанрах показал коллектив 
треста Спецстрой. На хо-
рошем. зрелом уровне 
выступил вокально-инс-
трументальный ансамбль 
«Ввртлвчане». 

В стенах концертного 
зала клуба треста Спец-
строй звучала плавная, 
красивая духовая му-
зыка. выступали солисты, 
чтецы, песенные дуэты, 
и трио, радовал любите-
лей танца задорный пе-
репляс. но самое, пожа-
луй. отрадное — начал 
возраждаться уже почти 
забытый на самодеятель-
ной сцене цирковой жанр. 

Особым творческим 
вдохновеньем отличалось 
выступление хора на-
родной песни специализи-
рованного управления от-
делочных работ. Сколько 
задушевности. красоты 
вложили в свои песни са-
модеятельные артисты, 
будто все разноцветье лу-
гов и полей России пере-
неслось в зал. С уверен-
ностью можно сказать, 
что у этого коллектива, 
созданного в год 70-летия 
Великого Октября, будут 
впереди и большие твор-
ческие удачи. 

В программе вокально-
инструментального ансам-
бля «Фортуна» из управ-
ления производственно-
технологической комплек-
тации звучали песни со-
ветских композиторов и 
собственного сочинения. 

Постоянное обновление 
репертуара, активная жиз-
ненная позиция, творчес 
кая грамотность — залог 
успеха и признания у 
аудитории. Так держать, 
ребята! 

художественной самодея-
тельности самого ЖКК и 
общежитий отдельно. Тем 
более, имея в детских са-
дах музыкальных работ-
ников, коллективу гото-
виться к смотру гораздо 

Слабее своих творчес-
ких возможностей высту-
пили самодеятельные ар-
тисты жилищно-комму-
нальной конторы, управ-
ления Строймеханизацни 
и Стройтранса У этого, 
на мой взгляд, были и 
объективные причины. А 
именно. — болезнь неко-
торых участников этих 
коллективов и организа-
торов проведения фести-
валя. что не позволило в 
полном объеме увидеть и 
услышать все жанры 
любительского творчества 
этих подразделений. Од-
нако осталась не совсем 
понятной позиция ЖКК 
В положении, принятом 
президиумом профкома о 
проведении фестиваля, 
четко определено, что ху-
дожественные коллективы 
общежитий просматри-
ваются отдельно. Каза-
лось бы все понятно: 
необходимо было подгото-
вить отдельную целевую 
программу в коллективах 

легче, чем другим под-
разделениям Однако это-
го сделано не было. А 
ведь можно было бы из 
участников самодеятель-
ности нескольких детских 
садов, не распыляясь, соз-
дать отдельный хор. тан 
цеаальный коллектив, 
вокальную группу, кото-
рые бы защищали честь 
ЖКК более достойно 

Следует отметить эн-
тузиазм и увлеченность в 
выступлении агитбригады 
общежития Лй 1. Агит-
брнгадовцы в свое* выс-
туплении рассказали о 
всех основных этапах 
большого пути советского 
народа. С чувством юмо-
ра показали они сценки 
из своей жизни. В выс-
туплении самодеятельных 
артистов были использо-
ваны элементы агитбри 
гад ного жанра, не чувст-
вовалось статичности. И 
хотя не все гладко прош-
ло на сцене, видно было, 
что ребята и девчата иг-

рают увлеченно. К сожа-
лению* остальные обще-
жития на этом смотре ос-
тались как бы в тени, 
не представили своей 
программы, а коллектив 
ЖКК вообще спутал вре-
мя начала смотра, устро-
ив разбирательство по 
этому поводу и испортив 
всем настроение Почему-
так вычло? Думаю. на 
этот вопрос точный ответ 
смогут дать руководители 
жилищной конторы. 

Хотелось бы затронуть 
и организационные воп-
росы проведения фести 
валя. Сейчас растет мас-
совость участников худо-
жественной самодеятель-
ности производственного 
объединения. У нас пос-
троены н работают новые 
клубы в п. Покачевском. 
Радужном. Есть неплохой 
актовый зал клуба «Стро-
итель» треста Спецстрой, 
но в нем всего три ра-
бочие комнаты, в которых 
в день смотра необходимо 
было одновременно раз-
местить более ста участ 
нинов с инструментами, 
костюмами, реквизитом... 
К сожалению, настоящего 
праздника народного твор-
чества не получилось. 
Люди стояли в проходах, 
«охраняя» свои инстру-
менты. одежду Негде 
было напиться обыкно-
венной воды. — ее просто 
не было, не говоря уже 
о горячем час. пирогах, 
конфетах... Да. имеем мы 
Свой клуб с актовым за-, 
лом иа 300 мест, но мо-
жет ли он соответство 
вать все возрветающим 
запросам трудовых кол-
лективов'' Этот .вопрос 
к руководителям объеди-

нения. Пора бы. на мой 
взгляд, подумать о нас-
тоящем Доме культуры 
строителей, да не на бу-
маге и не для галочки в 
плане или отчете 

Есть просчеты по про-
ведению первого тура 
фестиваля и у организа-
ционного комитета. Его 
членами были председа-
тели профсоюзных коми-
тетов. но вот подумать о 
присутствии на фестивале 
зрителей, очевидно. не 
хватило времени, приш-
ли на смотр конкурс лишь 
три представителя проф-
комов треста Спецстрой. 
УПТК. Стрэйтранса Не 
было ни одного секретаря 
партбюро. руководителя 
подразделений. Их. види-
мо. вовсе не интересует 
духовный мнр людей, ра-
ботающих р я д о м. 
Зато как много говорим 
мы о человеческом фак-
торе... 

Правда, есть и другие 
примеры. В тресте КПД 
первый тур смотра 
превратился в настоящий 
праздник, в который были 
вовлечены участники и 
зрители, дети подшефной 
школы X» 14. Солнечный 
день последних чисел 
апреля, когда проходил 
конкурс, как бы специаль-
но подсветил, ярко под-
черкнул жизнерадостность 
коллектива, в котором 
песня. действительно, 
«строить и жить помога-
ет!..» 

В. СПЕКТОР. 
художественный руко-

водитель. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ С1РАИ. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

аупарной 
ВТРОЙНЕ 

ОРГЛП ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСГРОП 

Выходят с ноября 197В годя 

• ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ЦК КПСС 

МЫСЛИТЬ ЭКОНОМИЧЕСКИ 

- м 21 (443). ПЯТНИЦА. 16 мая 1087 года. Цена I кои. 

Мена, как преподавате-
ля ЭКОНОМИКИ, о ч е н ь в о л . 
нует вопрос экономиче-
ской учебы. Считаю, что 
проект постановления ЦК 
КПСС «Основные напрап. 
ления перестройки систе-
мы политической и эко . 
комической учебы» как-
ие л ь з я своевременен. 
Сегодня, на переломном 
этапе развития страны 
необходимо, чтобы каж-
дый человек понял и 
близко к сердцу прнпял 
те задачи, которые поста, 
вила партия. Для этого 
необходимо перестраи-
вать психологию, учить 
мыслить экономически. 

Не везде у нас хорошо 
работают школы комтру. 
да. многие рабочие сов-
сем не разбираются в 
экономических проблемах. 
Радует, что в постановле. 
нии большое значение 
придается объединению 
экономической учебы с 
профессиональной. Следо-
вательно. большое вннма. 
ние должно уделяться 
изучению экономики в 
учебно - курсовом ком. 
бннате. 

Как пропагандист е 
большим стажем, я в пер. 
вую очередь обратила 
снимание, что повышает-
ся спрос за политическое 
и экономическое образо. 
ванне с партийных орга-
низаций, руководителей. 
Случается еще у нас и 
такое, что рукозоднтелем 
школы назначают челове. 
ка. нс умеющего связать, 
как говорится, и двух 
слов. Единственное, что 
в состоянии сделать та-
кой пропагандист — это 
читать. как пономарь, 
конспект, зачастую не о б . 
ращая внимания, слуша-
ет ли его аудитория. На 
мой взгляд, пропаганди. 
стами необходимо назна-
чать таких людей, кото, 
рые способны донести ма-
териал до слушателей в 
интересной форме, кото, 
рые с душой откосятся к 
этому поручению. 

Чтобы стать настоящим 
руководителем школы не-
обходимо много времени. 
Городской дом политпрос-
вещения часто проводят 
семинары для пропаган-
дистов. которые нам 
очень помогают в работе. 

Но вот уже годами я на-
блюдаю такую картину, 
что на эти семинары при-
ходят случайные люди, 
которых можно беэболез. 
ненно отпустить с рабо-
ты для галочки в отчете 
о посещаемости. 

А хорошего пропаган. 
диета, который, как го-
ворится, всю душу вкла. 
дывает в это важное де-
ло. необходимо поощрять, 
отмечать его труд. Это 
могут быть дополиитель. 
ные премии по итогам 
соцсоревнования. когда 
участок, бригада, где тру-
дится руководитель шко. 
лы. завоевывает призовое 
место. Это путевки за 
границу, которые в свою 
очередь повышают кру-
гозор пропагандиста и 
могут пригодиться а прак. 
тнческой работе. 

И. конечно же. многое 
зависит от нас самих, 
чтобы замятие было ин-
тересным, чтобы не было 
на нем скупи и формализ-
ма. 

Ф. ВОЛКОВА, 
преподаватель экономи-
ки УКК. 

-ПОРТРЕТ КАНДИДАТА -

Если говорят о кан-
дидате в депутаты, то 
обычно употребляют 
ставшие уже привыч. 
иымн определения «пе-
редовой. активный». 
Когда выдвигали Тать-
яну Дмитриевну Голи, 
кову. штукатура-маля. 
ра СМУ.9 трестаКПД 

из бригады Л. Б. Исее-
вой. то называли, по. 
жалуй, главную черту 
в ее характере. без 
которой не будет нас-
тоящего депутата. — 
человечность, трсбова. 
тельное ть. 

Кроме ее кандидату-
ры, рабочие предложи, 
лн на обсуждение еще 

двух кандидатов, брига-
диров Л. И. Медяиик 
и Г. А. Самсоноцу. Но 
коллектив дружно поД. 
дери.ал Голикову, от-
дав ей 62 голоса, вы. 
даннув кандидатом в 
депутаты областного 
Совета. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

ПЛАН - ЗАКОН 
Закончилась одна треть 

1987 года. К сожалению, 
строители объединения 
прошли этот отрезок ПУ-
ТИ неудовлетворительно, 
особенно апрель. Кроме 
треста М 1. ни одно под-
разделение не выполнило 
план по генподряду. Соб-
ственными силами зада-
ние выполнили только 
тресты КПД. Спецстрой, 
управление Строймехани-
зации. управление малой 
механизации. 

? За четыре месяца вто-
рого года пятилетки от . 
ставание по собственным 
силам составило 1799 ты-
сяч рублей. Руководите, 
лям подразделений, не 
выполнившим государст-
венный план, нужно глу. 
боко проанализировать 
состояние дел в своих 
коллективах и постарать-
ся выправить положение 
в мае. наверстав упущен, 
ное. 

Субподрядные органи-
зации в целом план че. 
тырех месяцев выполни-
ли. но такие подразделе, 
ния. как СМУ Асбостроя. 
недодали к заданию 283 
тысячи рублей. Уралсиб. 
спецстрой М 2 - 2-16. 

Запсибнефтехнммонтаж — 
112. У ралетальконсТру к. 
ции — 118. Уралсиб. 
строймонтаж — 104 ты. 
сячи рублей Из-за не. 

_ предоставления фронта 
• работ провалял план ап. 

реля Объэлектромонтаж. 
выполнив задание лишь 
на 74 процента 

Выполнение плана по 
направлениям за январь, 
апрель тоже не радует: 

М е с я ц о б ъ е д и н е н и я : АПРЕЛЬ 
Всего по объединению 

Илправления план факт. проц. 
вып. 

Промстронтельстю 7300 8388 115 
Здравоохранение 1160 1135 98 
Просвещение 7036 5133 73 
Жилстроительство 41525 44009 106 
Коммунальное 9191 7724 84 
Культура 774 380 49 
Итого 67277 67277 100 

Но Нижневартовску вершенно этнм трестом 

площадка, к какому фи-
налу'? 

По собственному стро-
ительству дела в апреле 
несколько улучшились, 
но руководителям треста 

1 не нужно успокаи-
ваться н забывать, что из 
20 миллионов рублей го-
дового плана освоено за 
четыре месяца только 
5.2 миллиона рублей. 

На некоторых объек-
тах в Радужном (трест 

2. Ю. В Разумовский) 
«боты идут медленно. 

кроме жилищного строи, 
тсльства план не выпол-
нен ни по одной отрасли 
Это настораживает. Ру. 
ководителям подразделе-
ний необходимо задумать, 
ся. как дальше вести де-
ло. куда направить в пер. 
вую очередь свои силы, 
внимание. материально, 
технические и людские 
ресурсы. Кроме торгового 

Л» 58 в ~ 
рорайоне в апреле не 

I 7.ом мик-центрз Л» 51 
рорайоне в 
сдан ни один объект. Да 
и здесь необходимо не. 
медленно начинать шту-
катурку фасада, благоус. 
тройство. 

Недопустимо отстает 
строительство объектов 
инженерного обеспечения 
в квартале Мира — ЦТП. 
два ТП, теплотрасса, ка-
бельные электросети, те. 
лефонные и радиосети 
(трест М 1. А А Мину-
ла). А ведь дома М 3 и 
4 сдаточные в мае! Со-

не ведутся работы по ка-
бельным трассам к 
РПЖ.З и РПЖ-4. не сда-
ются рабочей комиссии 
незаконно заселенные 
пождепо. скорая помощь. 
АВК ДСК-И. 

Трест . площадка Л* 3 
(В В. Замчалоа) чере-
пашьими темпами ведет 
строительство ш к о л 
.\» 27 в 16-ом мнкрорай. 
оне. М 14 в 7-ом « А » 
микрорайоне, не форсиру. 
ется к сдаче во втором 
квартале детский сад 
>& 31 в 10-ом. Постоянно 
переносится сдача хлора-
торной на ВОС.И. затор-
можены работы на аку-
шерском корпусе, на ввод-
ных детсадах М 5 в При. 
брежной-1. Лй 9 в квар-
тале А Медленно идут 
работы на всех ЦТП. Ру . 
ководителям трест-пло-
щедкн М 3. видимо, уже 
пора задуматься о том. 
куда же придет трест. 

Например, на сдаточном 
в IV квартале хлебозаво. 
де из годового плана 

1348 тысяч рублей ос-
воено за четыре месяца 
только 188 тысяч На 
сдаточном во втором квар-
тале детском саде Л?> 36 
из 600 тысяч рублей о с . 
воено только 294 тысячи. 
В целом задание по стро-
ительству детских до-
школьных учреждений 
выполнено лишь на 54 
процента, по культурному 
строительству — 15 про. 
центов. 

Неблагополучно обсто-
ят дела на отдельных 
объектах и в тресте Л» 4 
(В Д. Зевахни) Необхо. 
днмо самое пристальное 

внимание обратить ид 
строительство в Мегноне. 
особенно коммунальное, 
где из 1710 тысячи руб-
лей освоено да четыре 
месяца лишь 234 тысячи 

Лналканру-я состояние 
строительства аа четыре 
месяца в целом по объе. 
дннснию следует отме-
тить серьезное отставание 
но объектам социальной 
сферы. Всем службам 
объединения и п особей, 
ностн комплектующим 
нужно оказать максималь-
ную помощь строительно, 
монтажным подразделе, 
пням. 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
начальник пронзводст. 
венного отдела объеди-
нения. 

С начала года Апрель 
Подразделения план факт. проц. 

выпол. план факт. ПрОЦ. 
выпол. 

Генподряд 
Трест М 1 
Трест .Мё 2 
Трест.площадка >Л 3 
Трест Лй 4 
ЖКК 
Собственные силы 
Трест 1 
Трест М 2 
Трест-площадка Лй 3 
Трест >* 4 
Трест КПД 
Трест Спецстрой 
СУОР 
У с м 
УММ 

ЖКК 
Трест.площадка НВЖС 

67277 67277 100 18077 17264 96 
10759 10110 9-1 4о27 4335 108 
16363 17580 107 •1329 4284 9(1 
18777 18143 97 4927 4509 91 
12061 12086 100 4712 4016 86 

282 498 177 82 * 100 122 
40068 38269 96 10458 9447 90 

2116 1593 75 516 420 81 
7383 7409 100 2033 1609 79 
2256 1692 75 556 304 55 
3001 3078 103 901 723 80 

11349 11662 103 2799 2817 100 
8260 7708 93 2480 2501 101 
1430 1096 77 •130 310 72 
2200 2401 109 600 6111 103 
383 38-1 100 113 114 100 

90 94 101 40 28 70 
1600 1152 72 



Опубликовав в 19 номере нашей газеты статьи 
И. Заволодько и А. Петрова под заголовком «Ростки 
гласности или игра в демократию?*, в которых авто-
ры дали свою оценку прошедшему в трест-площадке 
Л» 3 профсоюзному собранию, мы пригласил читате-
лей к продолжению разговора о проблемах, поднятых 
авторами, о том. каким а условиях гласности и расши-
рения демократии должно быть профсоюзное собрание 
трудового коллектива. Сегодня мы публикуем кол-
лективный отклик бригады Н. С. Назарука н отрывки 
из писем, поступивших в редакцию. 

* * * 

ГЛАСНОСТЬ. Мы и прежде не были ограннтены 
в своей среде в свободе выражения, критике суще-

ствующих недостатков Правда, теперь мы получили 
большую возможность выносить наши наболевшие 
проблемы ка самый широкий крут при помощи прес-
сы. радио, телевидения... 

Но одна гласность проблемы не решит. Плечом к 
плечу рядом с ней должна стоять действенность 
•принятых нами решений. А вот тут-то как раз и на. 
чинаютсн различные интерпретации. Мы решили 
уволить В. И Фокша как несоответствующую зани-
маемой должности, а ее уволили... по собственному 

желанию. 
Второй месяц пошел, как я обратился к админи-

страции трест площадки .V- 3 с наболевшими в брига-
де вопросами В ответ — молчание. Так что. опять фо-
ру м собирать? 

Демократия... Все мы родились и воспитывались в 
условиях социалистической демократии. Знаем свои 
конституционные права и обязанности. Но посмотри 
те, — сколько умных и правильных решений у нас 
пробуксовывает из-за недобросовестности исполните, 
леи. Немало в нашей трест-площадке и обычных цирку-
лирников. для которых стало важнее живо реагиро-
вать на всевозможные указания сверху, демонстриро-
вать ретивую прыть в исполнении, не утруждай себя 
взиматься зкономическим анализом состояния дел. 
стоять в первую очередь на защите интересов работ, 
пиков нашего коллектива. 

Мы начали перестройку с себя и не на словах, а на 
деле и доведем его До конца, хотя и видим, что перед 
нами стоит уйма нерешенных вопросов... 

И. САННИКОВ. 
бригадир плотннков.бетонщикоа трест-влоцадки ЛВ 3. 

* * * 

СОВЕРШЕННО не согласны с выступлением в га-
зете начальника ННС тов. Заволодько. Собрание 

действительно получилось необычным,—не было запла-
нированных выступлений, не было регламента. Люди 
говорили о том. что мешает работать, о психологичес-
ком климате в коллективе о т о м . что 
перестройка к о с н у л а с ь еще дале-
"ко не всех. Вот почему так остро встал вопрос о соот-
Ъскгвни занимаемой должности начальника ОТиЗ 
В. И. Фокша. О ее грубом, пренебрежительном отно-
шении к работникам говорили представители многих 
бригад, линейные инженерно-технические работники. А 
Заволодько попытался все это свести лишь к кон-
фликту между В. И. Фокша и бригадой Н. С. Назару-
ка. Но ведь и в аппарате треста нет ни одного отде-
ла. с которым не конфликтовала бы Вера Ивановна. 
Все вопросы решались грубыми окриками, одергнва-
ииимн, даже оскорблениями. Это. на наш взгляд, след-
ствие прямого попустительства администрации трест-
'илощадки. ее безразличного отношения к психологи-
ческому климату в коллективе. 

Думаем, что это собрание многих заставило заду-
маться. для многих стало уроком на будущее. 

Г. МАНТУРОВА, начальник отдела кадров, Л. САН-
ДУЛ, секретарь партбюро трест-площадки Л» 3. 
М. КУЗНЕЦОВА, зам. главного бухгалтера. 

* * * 

НА СОБРАНИИ л не была, но прочитав статью 
сделала для себя вывод, что собрание недоголо-

совало. Наряду с неудовлетворительной работой проф-
кома стоит, по всей видимости, таиже оценить и 

деятельность администрации трест-площадки № 3. А 
Поднятый бригадой Н. С. Назарука вопрос... никакого 
отношения к В. И. Фокша не имеет. Он уже сам по 
себе дает характеристику управляющему и главному 
инженеру трест-площадки. 

О квалификационных качествах трудовика, выпол-
няющего на производстве обеспечение государственно-
го понимания социальной справедливости — оплаты 
по труду, может судить руководство трестом, народ-
ный контроль. ОБХСС и прокуратура, но никак не 
профсоюзное собрание. Личные качества члена проф 
союза — дело другое. Как коллега В И. Фокша я 
искренне сочувствую, что ей на протяжении ряда лет 
Пришлось тянуть такую работу р ади несостоятельной 
администрации и в итоге попасть на судилище... 

И. М. Заволодько в статье призывал актив бригады 
•к партийной и профсоюзной совести. Там все за пе. 
рестройку. только, как говорится, не в нашей деревне 
Нет. друзья, пришла она и в нашу деревню! И давай* 
те будем вместе учиться принципиальности к себе, к 
своим коллегам, к руководству и подчиненным. 

В. ГОРОВАЯ. 
начальник ОТнЗ завода КПД. 

- ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

В КОШКИ-МЫШКИ С БЮРОКРАТИЕЙ 
ПРОЧИТАВ статью 

«Ростки гласности 
или игра в демократию?», 
мы поняли, что промол-
чать. не откликнуться иа 
нее нам просто нельзя. 
Мы тоже начнем прямо, 
без обиняков и постара-
емся называть вещи сво-
ими именами. 

Трудно однозначно оце. 
нить прошедшее собра-
.ние. Но то. с чем мы на 
нем боролись и продолжа. 
ем бороться сейчас, сле-
дует назвать сразу. Это 
бюронратия в самых раз. 
личных ее проявлениях. 
Откроем Советский энцик-
лопедический словарь: 
«Бюрократия — спецнфи. 
ческая форма социальных 
организаций в обществе 
(политическом, экономи-
ческом. идеологическом 
и др.). в которых центры 
исполнительной власти 
практически не зависимы 
от большинства их чле. 
нов» Проще говори, 
независимы от большин-
ства по принципу: как хо-
чу. так и ворочу. Именно 
бюрократия породила та-
ких людей, как В. И. Фок. 
ша. именно о том време-
ни. когда пышно цвела 
бюрократия. с носталь. 
гией вспоминает И. М 
Заволодько. Но если рань-
ше достаточно было прн. 
крикнуть: «Цыц!». — и 
все опять входило в свою 
бюрократическую колею, 
то теперь эти номера уже 
не проходят. А как же 
иначе воспринимать пози-
цию бывшего председате. 
ля профкома объединения 
В В. Буруцкого и секре-
таря парткома В. П Ти. 
хонова. которые не толь-
ко не ответили на пригла. 
шение коллектива уча-
ствовать в собрании, но и. 
как нам сказала перед 

собранием секретарь парт, 
бюро трест - площадки 
Л. А. Сандул. профком 
вообще запретил его про. 
ведение... 

Можно вспомнить не-
мало фантов из жизни 
нашего объединения, но. 
торые породила бюрокра-
тия. Например, небезыз. 
вестная «деятельность» 
гражданки Панчишиной 
или то. как товарищ Ти-
мофеев благополучно пе. 
ребрался в горисполком. 
А теперь у нас по тресту 
ходят слухи, что и Вера 
Ивановка срочно уходит 
в отпуск с последующим 
переводом на завод стро-
ительных материалов. 
Стало быть в ее трудовой 
книжке никак не отразит-
ся решение трудового 

коллектива об увольне-
нии начальника ОТнЗ как 
несоответствующую зани-
маемой должности? По. 
лучается, что вновь бю-
ронратия взяла верх над 
демократией? 

Мы много говорим о 
перестройке, в когда дало 
доходит до конкретных 
действий, приходит ог . 
ромный бюрократ и 
состригает ножницами 
молодые побеги гласно-
сти. 

Наша бригада просто 
поразилась тому, насколь. 
ко все перевернуто с ног 
на голову в статье И. М. 
Заволодько. 

Начнем с того, что на 
собрании присутствовало 
не 110. а порядка 160 че-
ловек Товарищ Заволодь-
ко. очевидно, просто не 
заметил, а может быть и 
не хотел заметить те мно-
гочисленные группы рабо. 
чих. которые хоть и с 
опозданием. но все же 
пришли на собрание. Для 
подготовки и нему по ре-
шению коллектива был 
Дан месяц. Однако комке, 
сии по рассмотрению пре-
тензий к службе ОТиЗ 
была создана лишь за 
шесть дней до собрания. 
Понятно, что сделать глу. 
бокий детальный анализ 
она была не в состоянии. 
Но и из доложенного соб-
ранию никак нельзя еде. 
лать вывод, что, цитиру-
ем: «. не было прнведе. 
но ни одного факта гру-
бых нарушений по опла. 
те труда со стороны на-
чальника ОТиЗ В. И. 
Фокша» Может быть то . 
варищ Заволодько просто 
побоялся вынестн на суд 
читателей те факты, что 
приводились на собра-
нии? Мы этого не боим. 
ся. Вот некоторые из них. 

Первое. Чтобы не вы-
плачивать среднесдель. 
ный заработок при пере-
воде нашей бригады на 
другие работы. В. И. Фо. 
кша подготовила приказ 
о том. что наша бригада 
является комплексной. 
Правда, спросить мнение 
об этом коллектива она. 
очевидно, «забыла». Да 
и необходимые расчеты, 
соответствующие доку-
менты подготовлены не 
были. 

Второе. Каждый год 
повторяется история с 
неправильным начнелени. 
ем зимних коэффициен-
тов. Кстати. В. и . Фокша 
нам сама призналась, что 
не знает как их применять 
при безнарядной оплате 
труда. Так кто же в кон. 

це концов знает? 
Неправильно оплачива-

ются работы прн перево. 
де по производственной 
необходимости нашей 
бригады на плотнично-
бетонные работы, за ра. 
боту а ночное время и 
другие. Заслуживает от-
дельного разговора то. 
насколько затягивается 
выдача наряд.заданий. 
всей необходимой доку-
ментации. и какие кон. 
фликты возникают в свя-
зи с этим. Но главное, иа. 
верное, все-таки в том. 
какое отношение к на. 
шей. к другим бригадам 
стало складываться у ад-
министрации, у руковод. 
ства. Вот лишь один при-
мер. 

При переходе бригады 
с общественного центра 
на детский сад 32 в 
десятый микрорайон ело. 
жнлась такая ситуация, 
что один объект уже пе-
рестали снабжать мате, 
риалами, а другой еще 
не был готов к работе. И 
бригада из 25 человек, 
средний разряд которой 
составляет 4.3. просиде-
ла целую неделю без ра. 
боты, не дав к плану СМР 
ни одного рубля. И ник-
то из руководителей тре. 
ста. ни председатель 
профкома за эти шесть 
дней так н не побывал 
на объекте, не поинтере-
совался причинами столь 
длительного простоя. А 
когда на шестой день вто. 
рая смена, устав от ни-
чегонеделания ушла из 
бытовки (но не с работы) 
на три часа раньше аре. 
мени. на объекте как в 
сказке вдруг появилась 
представительная комис-
сия, оперативно устано. 
вившая факт нарушения 
трудовой дисциплины. И 
уже на следующий день 
в профком трест-площад. 
ки поступило заявление 
администрации об уволь, 
нении всей второй смены 
за совершенный прогул. 
Вновь произносились жар-
кие речи о перестройке, 
трудовом законодатель, 
стве. партийной совести... 
Но никто так и не задал-
ся вопросом: почему же 
бригада была в простое 
целых шесть дней и кто 
в этом виноват? Уволить 
рабочих, конечно же. не 
уволили, но прогул пос. 
тавили каждому. А спра-
ведливо ли это? 

Следует, наверное, за. 
думаться, почему при 
происшедших структур-
ных изменениях объеди. 
ние лишилось сразу не-

скольких бригад каые.>. 
щи ков? 

Здесь и следует искать 
ответ на вопрос о том. 
что нас заставляет поми-
мо основной работы еще 
и подрабатывать на сто. 
роне. Мы вто не скрыва-
ем. Нами уже построен 
детский сад в Ю.ом мик-
рорайоне. И мы гордим-
ся, а не стыдимся этого, 
ведь 280 ребятишек наш. 
ли в нем свой второй 
дом. А что касается пе-
реплат. о которых шла 
речь в статье И. М. За. 
володько. то мы получа-
ли заработную плату 
только за фактически вы-
полненные работы и сог. 
ласно тех нарядов, кото-
рые нам выдавала адмн. 
нистрация. У нас же в 
объединении расценки на 
кирпичную кладку стали 
настолько низки, что о 
каменщике в скором бу-
дущем можно будет уз . 
нать разве что из Крас.-
ной книги. Ведь еще не-
давно за кладку коробки 
детского сада мы пол уча. 
ли 24 тысячи рублей, а 
сейчас — 12 тысяч. До 
сих пор всем памятна 
пришедшая из НИСа 
калькуляция, по которой 
сто метров сварного шва 
стоит аж целый рубль! 
Другой пример.. Роено в 
четыре раза по манове-
нию руки товарища За. 
володько была уменьше-
на расценка иа подштоп. 
ку подкрановых путей. 
Не выходя из кабинета 
начальник нормативно-
исследовательской стан, 
ции с легкостью прирав-
нял украинский чернозем 
к тюменским болотам. 

Стыдно признаться, но 
в иные месяцы мы прн. 
носим в дом зарплаты 
меньше, чем наши жены, 
имеющие скромные окла-
ды в 120—140 рублей. 
А мнимая экономия, за 
которую ратует В. И. 
Фокша и некоторые дру. 
гне. на деле оборачивает-
ся снижением производи, 
тельности труда, несвое-
временной сдачей объек. 
тов и в конце концов вы-
ливается в тот самый пе. 
рерасход зарплаты, с ко-
торым они борются. Все 
это и есть плоды цвету-
щей в нашем объединении 
бюрократии. Так долго 
ли еще мы с ней будем 
играть в кошки-мышки? 

Коллектив бригады ка. 
менщнков 

Н. С. НАЗАРУКА. 
трест-площадки М 3. 

* * * 

КАК обычно проходит профсоюзное собрание? 
Скучный, причесанный доклад, два-три выступле-

ния но его поводу, несколько вопросов нз зада я все 
на этом. На том же собрания все было наоборот, — 
желающих высказаться, задать вопрос было очень 
много. Оттого и перебивали подчас друг друга, у не-
которых не хватало терпения дослушать до конца. 
Но это не беда. 

Главный вопрос состоит в том. как наладить проф. 
союзную работу в тресте, активизировать работу всех 
комиссий профкома. На мой взгляд, правильный воп-
рос на прошедшем "собрании прозвучал на зада: «По. 
чему наш трест может содержать начальника опорно-
го пункта охраны правопорядка, проводя его во 
бригаде слесарей, а освобожденного председателя 
профкома — нет?». Наш трест в скором будущем вере 
ходит на коллективный подряд, н кто как не сам кол. 
лектнв вправе решать иметь ли ему освобожденного 
председателя профкома? 

В. МАКОДЗЮБА, 
бригадир плотинков.бетонщвков трест-площадки М 3. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
Решением президиума профкома объединения 

5 мая 1987 года распределено жилье в счет десяти 
процентов, полученное от заказчика объединения 
Нижневартовскнефтегаз. общей площадью 1726.1 
квадратных метров, что составило 31 ивартнру: в 
том числе в доме Л» 31. корпус 1 по улице Мира 
— 19 квартир, в доме М 19 по улице Ленина—12. 

Жилье распределено в следующем порядке: 
трест М 1 — 1 квартира, трест-площадка М 3 — 
1. управление Строймеханизацин — 1. объедине. 
ние Стройтранс — 2. трест КПД—1. УПТК—1. 
Спецстрой — 2. ЗСМ— 2. СУОР—2. ЖКК — 2. 
аппарат объединения —1. Жилстрой (СМУ-14)—1. 
УКС—1, под снос —5, в счет 500 кв. метров по 
договору бригада В. С. Кутякова—1. участок Со. 
юзшахтоспецстрой — 2, Пермсибстрой — 1, уп-
равление малой механизации—2. Сибпромэкска-
вация— 1. Самотлортрубопроводстрой— 1. 

Квартиры распределить согласно очередности, 
освободившиеся — под снос жилпоселка НСУ. 

Редактор Л. П. НОВОПАШНН. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

9 ударной 
ВТРОЙНЕ 

ОРГАП ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИЯ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОИ 

Выходит с ноября 197В годя - М 22 (4441. ПЯТНИЦА. 22 мая 1987 года. Цена 1 кои 

В П А Р Т К О М Е 
На заседании партий, 

иого комитета, состояв-
шемся 14 мая. были ври. 
няты в члены КПСС элек-
тромонтер Нижневартов. 
ского территориального 
узла связи Я. А. Кобн-
нец. секретарь комитета 
ВЛКСМ объединения 
А. Н. Погуднн. 

Утверждена характерн. 
стика на заместителя на-
чальника объединения по 
кадрам н быту, коммунн. 
ста В. П. Кондратьева, 
характеристики машини-
ста крана управления 
Строймеханизации В. Н. 
Руднева, машиниста мое. 
тового крана завода КПД 
Т. А. Трунину для зане-
с е ш ь их портретов на 
городскую Доску почета. 

Партийный комитет за. 
слушал отчет секретаря 
партийной организации 
ЗСМ Г. Г. Васильевой 
об информированности 
трудящихся завода и за 
дачах партийной оргаин. 
за ции во ее совершенст 

Партком отметил, что 
в работе во ннформиро. 
ванности ив ЗСМ-сложи-
лась определенная снеге, 
ма. В коллективе разра-
ботан план социально, 
экономического развития, 
о ходе выполнения кото-
рого регулярно ннформи. 
рует рабочих на профсо-
юзных, партийных собра. 
ниях директор завода 
Б. М. Ровинский. Опре-
делены дни встреч руко. 
водства завода с коллек-
тивами цехов. 

Директор н секретарь 
партийной организации 
являются волитдокладчи. 
нами парткома. Регуляр-
но выступают в цехах, 
бригадах, отвечают на 
вопросы. заданные на 
едином политдне. 

Общественные оргаин. 
зацин применяют новые 
формы в своей работе, 
например, предваритель. 

• ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО 

ДОРОГА ОБЕЩАНИЙ 
Два года назад работ 

ники нашего объединения 
начали осваивать первые 
еадово . огороднические 
участки. С каким же лап и. 
ем и энтузиазмом многие 
истосковавшиеся по 
крестьянской работе люди 
взялись за разработку 
земель! Были распреде-
лены обязанности по их 
освоению. Наше управле. 
ние обеспечивало огород-
ников техникой для вы-
корчевки и распашки 
участков. Все работы бы. 
ли выполнены в срок, и 
первому нкжя многие .ого-
родники уже посадили 
картофель и овощи Од-
нако и посадочный мате, 
риал — весной, и полу, 
ченный урожай - осенью 
им приходилось почти 
четыре километра тащить 
на себа «Урал» и тот не 
смог добраться на участ-
ки. Наступила новая вес. 
на. вновь нужно произво. 
днть посадку, а дорога. 

обещанная на коиферен 
ции по принятию колдо. 
говора товарищем Емель. 
яновым. увы. строится 
крайне медленно. С гре-
хом пополам довели ее до 
моста, а дальше делать, 
видимо, и не собираются 

А ведь обещания давал 
и В. Г Костиков. уп-
равляющий трестом Спец-
строй. Многие обещали, 
но дороги как нс было, 
так и нет. Кому же тог-

да верить, если даже у на. 
шнх первых руководите, 
лей слова явно расходят-
ся с делами? Мне как 
председателю совета ого. 
родников стыдно смотреть 
в глаза людям за то. что 
я поневоле стал провод, 
ником пустых обещаний 
руководителей. А вот в 
том. что стыдно им. пря-
мо скажу. — сомневаюсь. 

В. ЛАЩЕНКО. 
председатель совета 
огородников увравлеявя 
Строй маханнзацин. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ - 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК С О Р Е В Н О В А Н И Я 
ное оглашение списков 
на получение жилья, мест 
в детские сады. 

Вместе с тем партий, 
ный комитет отмечает, 
что в работе партийной 
профсоюзной, комсомоль. 
с кой организаций и адми-
нистрации есть иедостат. 
кн по информированию 
трудящихся. Партбюро 
завода не сумело найти 
свое место в этом вопро-
се. Мероприятия в основ, 
иом проводятся массовые, 
не уделяется должное 
внимание индивидуальной 
работе, по месту житель 
ства. 

Нерегулярно вроволят. 
ся занятия в школах 
ком •«> ннстнческого труда, 
срываются политннформа 
ции. в первом квартале 
не прочитана ни одна лек. 
цня. Не в полной мере 
отвечает требованиям се-
годняшнего дня нагляд. 
на я агитация, иесвоевре 
мегно заполняются экра. 
иы социалистического со-
ревнования. Действенность 
наглядной агитации в це. 
-ах ослабляется из-за ие. 
своевременного ее выпу ска 
и непродуманного разме. 
щеняя. 

Члены партийного ко. 
митета утвердили реше-
ние партийного собрания 
завода строительных ма. 
териалов: «За тенденци-
озное изложение в пись-
мах в вышестоящие орга-
низации фактов по ЗСМ 
в зависимости от личных 
интересов, организацию 
склоки вокруг этого, гру. 
бость по отношению к 
коммунисту Б. М. Ровни-
скому объявить строгий 
выговор с занесением в 
учетную карточку комму, 
нисту Ю. Д. Гришонко 
ву». 

На заседании парткома 
были рассмотрены я дру-
гие вопросы партийной 
жизни. 

Штабом соцналистиче 
ского соревнования подве. 
дены итоги прошедшей 
46 недели предъюбилей-
ного соревнования. по. 
священного Великому Ок-
тябрю. 

Высоких результатов 
добились формовщики 
ЖБИ из бригады А. А. 
111 ид лове кого завода стро-
ительных материалов. 

Недельное задание по 
выпуску товарной продук-
ции ими выполнено на 
158.6 процента Выра-
ботка на одного рабочего 
достигла 16 кубометров 
при плане 9.6. Этой брига 
де присуждено первое 
место. 

Не снижает темпов и 
бригада стропальщиков 
С. С. Синяка из УПТК 
За шесть дней она пере 

работала 2(5.8 тысяч тони 
грузов, при плане 21.8 
тысячи Процент выпол-
нения нормы выработки 
составляет 170.0. По нто 
гам работы за неделю 
стропальщики анялн вто-
рое место 

На третье место вышли 
трубоукладчики С Е. 
Осовского из ССУ 1 тре-
ста Спецстрой. За недолю 

ими выполнено строи, 
тельно - монтажных ра-
бот на 61.8 тысяч руб. 
лей при плане 41.1 ты. 
сяча. 7.1 погонных метра 
в день достигла выработ-
ка в бригаде иа одного 
рабочего, что на 2.5 мет. 
ра больше плановых. 

И. БУРДУКОВА, 
наш общ. корр. 

Плотника Алексея Геор-
гиевича Засыпкнна в СУОР 
знает каждый. Ведь 
работает он здесь уже 
пятнадцать лет. 

- Алексей Георгиевич 
у нас работник надежный. 

рассказывает начальник-
участка Л. В. Катрнч 
Любое дело, какое ни 
поручи, выполняет обстоя-
тельно с отличным каче. 
етвом. 

Сейчас А. Г Засыпкин 
трудится иа Доме техин 
кн. работает с мрамором, 
требующим большой ак_ 
куратиостн. вкуса. 

Работа интересная, 
нравится. рассказыва. 
ет Алексей Георгиевич. — 
Вначале, конечно, трудно-
вато было, зато сейчас де. 
ло спорится 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

ВЫДВИНУЛИ МЕХАНИЗАТОРЫ 
На повестке дня соб-

рания. прошедшего в клу-
бе «Строитель». стоял 
вопрос о выдвижении 
кандидата в депутаты об. 
лестного Совета народ 
ных депутатов. Началь. 
ник УМР Спецстроя И. Д. 
Саблуков предложил кан 
дидатуру первого секре. 
таря горкома КПСС Сер-
гея Ивановича Денисова 

Многие ветераны трес. 
та знают его по совмест-
ной работе. Ведь начиная 
с 1972 года, когда С. И. 
Денисов приехал в Ниж-
невартовск. он работал 
главным инжене р о м 
СУ-28. затем начальником 
СУ .27. управляющим 
трест площадки М» 2. 
Об этом говорили маши, 
нист цементировочного 
агрегата Ю. Н. Прокофь-
ев. механик Г. М. Журав. 
лев. слесарь А. К Сад-
ретдинов 

От трудовых коллективов 
производствен «ого объеди-
нения Нижисвартовскстрой 
выдвинуты кандидатами в 
депутаты 

ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ. 

Киркова Лариса Васильев-
на. хаменшииа СМУ-12 
треста М I 

Денисов Сергей Иванович, 
первый секретарь ГК КПСС. 

Голикова Татьяна Дмит-
риевна. штукатур - маляр 
СМУ-9 треста КПД 

ОКРУЖНОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

Николаева Алевтина Вик-
торовна. бригадир плиточ-
ников СУОР 

По просьбе собравших-
ся С. И Денисов расска 
зал свою биографию, 

— Родился в Запорожье 
в семье военнослужащего. 
Отец до 12 лет был в 
батраках. В 16 лет ушел 
добровольцем в Красную 
Армию и почти всю свою 
жизнь посвятил армей-
ской службе. Работал .в 
кашей семье лишь отец, 
нас. детей, было трое. 
Поэтому мне щжшлось 
одновременно работать и 
учиться В 1963 году за 
кончил Запорожский стро-
ительный техникум, рабо-
тал по направлению ЦК 
комсомола на стройках 
большой химии. Выл ка-
менщиком - монтажнн-
ком. штукатуром . маля-
ром. Затем заочно закон, 
чнл институт, прошел путь 
от мастера до на чальни, 
ка участка. В этой долж-

ности проработал шесть 
лет до 1972 года, когда, 
приехав в Нижневартовск, 
был назначен главным ин-
женером СУ-28. 

С 1978 года избран вто-
рым секретарем горкома 
партии, потом председате-
лем Нижневартовского 
горисполкома, а в октябре 
1983 года коммунисты 

городской парторганизации 
избрали первым секрета-
рем горкома КПСС. 

За работу на Севере 
награжден орденом «Знак 
Почета», медалью «За ос-
воение недр и нефтега-
зового комплекса Запад 
ной Сибири», другими 
наградами. 

Сергей Иванович рас-
сказал о своей работе де-
путата городского Совета, 
о том. как им исполняют 
ся наказы избирателей. 

Единодушным решением 
коллектив УМР треста 
Спецстрой выдвинул С. II 
Денисова кандидатом в 
депутаты областного Со-
вета народных депутатов. 
Доверенным лицом кан 
дидата избран электро-
слесарь А. А. Побута. 

С И Денисов поблаго 
дарил за оказанное ему 
доверие, заверил, что при-
ложит все силы. чтобы 
выполнить н а к а з ы 
и:|биратслей. В заключе-
ние первый секретарь 
горкома партии рассказал 
о решении проблем соц-
культбыта. о реализации 
горожанами Продовольст 
венной программы, ходе 
борьбы с пьянством и ал-
коголизмом. ответил на 
заданные вопросы. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

НАШИ КАНДИДАТЫ 
Куропаткии Евгений Ива-

нович, управляющий трестом 
КПД. 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ: 
Исхаков Шариф Абдулло-

вич. машинист крана управ-
ления Строймеханизации 

Шамсутдииов Риф Зарфут-
диновнч. газоэлектросвар-
щик управления Стройме. 
ханнзации 

Чекрыжов Владимир Его-
рович. фрезеровщик завода 
КПД. 

Кузнецов Вячеслав Ми-
хайлович, генеральный ди-
ректор объединения Строй-
транс. 

Кутяков Владимир Степа-
нович. водитель объединения 
Стройтранс. 

Тихонов Владимир Павло-
вич. секретарь парткома 
объединения. 

Измай Валентина Никола-
евна, лифтер ЖКК 

Голованов Анатолий Алек-
сандрович. бригадир плотни-
ков СУОР 

Голубиичий Владимир Фе-

досеевич, >лм председателя 
горисполкома. 

Брайлииа Алла Михай-
ловна. дворник ЖКК. 

Гарипов Натафурьян Са-
финович, электрик УПТК. 

Ровииский Александр Бо-
рисович. мо «тер арматурно-
го цеха завода КПД 

Гисс Галина Васильевна, 
инженер-экономист треста 
Л* 1. 

Двалашвили Давид Нико-
лаевич. плот инк-бетонщик 
треепплошадки М 3. 

Елеичук Сергей Михайло-
вич. прокурор города. 

Карпович Михаил Яковле-
вич. начальник штаба ГО 
города, зам. начальника ГО 
города. 



НАШ РЕИД 

КУЛЬТУРА и БЫТ: быть или не быть? 
Казалось бы все просто 

и понятно. — начал стро-
ить огради площадку 
забором Прочным, нас-
тоящим. таким, чтобы он 
действительно был прег-
радой ребятишкам из со-
седнего дома и любите-
лям отремонтировать свою 
квартиру за счет государ-
ыва А вот как выглядит 
забор вокруг будущего 
детского сада Л* 3 2 в 
10-ом микрорайоне: мес-
тами повалившийся, под-
пертый кучей мусора, 
досками, чтобы нечаянно 
не упал совсем. Для чего 
.».<• он? Может для того, 
чтобы спрятать за ним 
нот беспорядок? 

На акуше|>ском корпусе 
•культура производства» 
начинается сразу же. как 
только начинаешь проби-
раться по куче керамзита, 
балансируя на бревнах, 
чтобы попасть на рабочее 
место Л уж если Добе-
решьсн благополучно, то 
не переводи дух. будь 
осторожен: тут тебе и не-
закрытый проем, псограж-
деиная шахта лифта... По 
ото еще полбеды, тут 
хоть подмости стандарт-
ные. а вот на второй оче-
реди завода КПД другая 
картина. 

Сами делаем, из 
поддонов. — рассказывает 
Андрей Николаевич Доро-
жим. мастер т|>еста .V' 1 
— Подмостей нет. а рабо 
тать-то нужно. 

Ну хорошо Пробралси 
каменщик кое как на свое 

рабочее место, устроился 
на сомнительных подмос-
тях. Куда же смотрит 
мастер, начальник участ-
ка? Хозяева производства. 
Пли у них. как обычно, 
есть другие, более важ-
ные дела в своем обшир-

ном хозяйстве? Иначе чем 
объяснить, что монтаж-
ники на строительстве 
седьмого, восьмого проле-
тов будущего завода КПД 
разгуливают на высоте 
но металлическим конс-
трукциям 8 обуви, как го-
ворится. на резиновом хо-
ду. не утруждая себя 
пристегиванием предохра-
нительного пояса? 

Человек ко всему при-
выкает... Только возника-
ет вопрос. а надо ли к 
этому привыкать, и ска-
зать больше, — надо ли 
терпеть подобную безала-
берность? Ведь речь-то 
идет о здоровье, о жизни 
рабочего... 

Между тем наступил 
обеденный перерыв Мож-
но и отдохнуть, пообедать, 
в оставшееся свободное 
время почитать газету. 

Но сколько не озирай-
ся, не ищи у отделочни-
ков треста КПД бытовок, 
не найдешь. 

— А мы и без них 
очень даже хорошо обхо-
димся. — поясняет бри-
гадир штукатуров-маляров 
СМУ-10 треста КПД Ли-
дия Михайловна Грицай. 
— Отделываем квартиру, 
как например, здесь на 
21 доме. — каждая брига-

да свою. И бытовка гото-
ва. Наведем кое-какой 
уют: занавесочки повесим 
цветные, зеркало, умы-
вальник. 

Тут же н столовая, и 
комната отдыха. Рядом, 
в соседней квартире — 
инструмент, строительный 
материал. Удобно, ничего 
не скажешь! 

Только это «удобство» 
именуется по санитарным 
нормам нулевой обеспе-

ченностью бытовыми поме-
щениями. Из года в год 
подобная обеспеченность 
была и у отделочников 
СУОР. Сейчас же глаз 
радует аккуратный голу, 
бой вагон.городок на До. 
ме техники с точным ука-
зателем бригадных быто. 
вок. Оказывается, если 
по - настоящему заботить, 
ся о быте рабочих. то 
можно наконец.то ликви-
дировать подобный «уют» . 

А вот монтажникам 
И. Н. Га цепко из С МУ-12 
треста М 1. видимо, не 
очень.то хорошо отдыха-
етси в своем бытовом го-
родке. Теснота, песок, 
грязь. Тут тебе н гарде-
робная с чистой и гряз, 
ной одеждой вперемеж. 
ку. и сушилка, и комна-
та отдыха — все в одном 
вагончике. 

—Седьмой год работаю 
здесь, так.то у нас поря, 
док. сегодня вот только 
что-то не очень. — сму-
щенно поясняет монтаж, 
ник Александр Давыдо. 
вич Лангольф. — И еще. 

главное. — полотенце* 
нет. бачков с питьевой 
водой... 

— Идут где-то. говорят, 
для нас вагончикн. -
уточняет обстановку на. 
чальннк участка Р. А . 
Дейлов. — Да вот не 
знаем в каком виде их 
получим; Обычно доходит 
без мебели, без всякого 
«внутреннего содержа-
ния». Видимо, где.то гра-
бятся по дороге. И иго 
за это отвечает, контро-
лирует, непонятно. При. 
шел такой вагон и нужно 
полностью его обустран, 
вать самим: просить в том 
же УПТК материалы, ос-
вобождать с основного 
производства людей... Да 
что там говорить 

Действительно, говорить 
можно долго и много, но 
быт рабочих. культура 
производства на строи, 
тельных объектах от это . 
го не улучшится, видимо, 
давно уже пора прини-
мать более жесткие меры 
профсоюзным комитетам 
к тем работникам и служ-
бам, которые полностью 
по своим должностным 
обязанностям отвечают за 
здоровый быт и культу, 
ру производства. 

ЧЛЕНЫ РЕЯДА: 
М. КЛИМОВА, началь-
ник отдела охраны тру. 
да. Л. ДОРОЖКО. зам. 
председателя профкома, 
Н. БУГАКОВА. на. 
чальннк отдела кадров 
объединения, Л. РА-
ДАЕВА, корр. газеты. 

+ НА КНИЖНУЮ ПОЛКУ 

В ПОМОЩЬ СТРОИТЕЛЮ 
( спин. внмР. Ы К С ) на 1У87 год В соответствии с Ппг 
в и с п г " " ? ! " к к п с с ' М н Т с й . С С С Р . ВЦСПС . 0 совершеиствовавав ирг.шгзшш 1зр .бощои 

. " ^ " « о к т е е н и ы х отраслей народно 
го 1 0 1 , й е н а , (осетров СССР готовит к изданию пере-
Р ^ " ' " 1 - тарифио-кавлнфнкашюаиый спрайч-
инк р.во7 „ профессий рабочих. В|Гп)«3. раздел «Стгюи 

также единые и ведомственные нормы и расценки |а 

ТЫТЕН-РТ-ВНИРГ""0 " 
Эгн новые справочники предназначены дл« обязательно 

то применения . строктелышх. монтажных „ ™моктно-
строительных оргаш»аци«х, где будут «ведены но,ые 
тариф <ыс ставки. 

Кннти по экономике, организации и планированию стро 
ит&тьства, по строительное механике, проектированию и 
расчету конструкций, по производству н применению ,ф 
фсктнвных строительных материалов, вопросам охраш 
труда выпускает издательство «СтроАнздат. 

Большое место в издательском плане на 1988 год занн 
мает справочная литература дл« инженерно-технических 
работников и рабочих различных профессий. Например. 
•Погрузо разгрузочные работы., авторы А ,4 Буруче 1КО 
Ю. Д. Кондракоаа, И П Машвнч и др. .Справочник мае 
тера строителя. авторы Д. В. Коросте. Л А Фейгин 
И. Н. Герновский и др. 

Широко представлены в плане книги серии «Курсом 
ускорения научно-технического прогресса». -Наука — стро-
ительному производству*, «Экономия топлива н электро-
энергии» и другне 

В серии «Повышение мастерства рабочих строительства 
н промышленности строительных материалов» обращаем 
внимание на книгу И. Г. Совалова, А. Г. Могнлевского. 
В И. Остропольского «Бетонные н железобетонные ра-
боты» 

Предварительные заказы принимаются от индивидуаль-
ных покупателей на почтовых карточках, от коллективных 
—на гарантийных письмах. Наш адрес: проспект Побе-
ды. дом 12. «Дом книги». 

Е. БУКША. товаровед «Дома кнмти». 

РЕЗОНАНС 

Н А П У Т Ь С А М О У П Р А В Л Е Н И Я РАСКОВАТЬ ИНИЦИАТИВУ 
ш 1О-РАЗНОМУ можно 

оценивать ход я реше-
ния собраний, состоявшихся 
и трест площадке .V 3. Но 
и любом случае это реаль-
ность, а за частными вопро 
сами, касающимися трест-
площадки, СТОЯТ общие 
проблемы, связанные с пе-
рестройкой В своих откли-
ках на публикации в газете 
коллектив бригады камен-
щиков Н. С. Назарука, 
И. Санников, Е. Федорсико, 
по-моему, сумели переки-
нуть к инм-мосткн. Названа 
и главная сила механизма 
торможения перестройки — 
бюрократизм. Еще в первые 
годы советской власти В. II 
Леши называл бюрократа 
худшим внутренним врагом, 
К*;.к же бороться с бюрок-
ратизмом? Ведь многие его 
конкретные проявления в 
нашем объединении были 
названы на послед «ей пар-
тийной конференции, выра-
ботана линия действия пар-
тийной организации, но из-
менения происходят край <с 
медленно. Не стали основ-
ными экономические методы 
управления, не изжиты глав-
ные отличительные признаки 
бюрократизма: голое адми-
нистрнрова ше. командный 
стиль руководства н обще-
ния. По-прежнему половодье 
«бумажного потока», боль-
шое количество различных 
совещаний, протоколов, при-
ка юв и постановлений, ко-
торые не выполняются по 
многим позициям, а ответ-
ственность за это наступает 
лишь в отдельных случаях. 
То есть не изжиты попытки 
решать новые задачи ста-
рыми методами, изменить 
положение дел. ничего не 
меняя в организации. Это 
н есть прояв.1еняя бюрок-
ратизма. Да и в случае с 

. Ф. Фокина — тоже бюрокра-
тизм. проявленный В. Зам. 
чалопым. который длитель-

ное время уходил от от-
ветственности принятия ка: 
кого-либо решения. 

Представляется, что пе-
ремены у нас происходят 
медленно, потому что мно-
гие коммунисты программу 
действий партийной органи-
зации ио перестройке вос-
приняли как программу дей-
ствий лишь партийного 
комитета, а партком в свою 
очередь не сумел пока 
включить в се.реализацию 
каждую партийную органи-
зацию, каждого коммуниста 

Изжить бюрократизм, сде-
лать перестройку необрати-
мой можно лишь иа пути 
развития самоуправления, 
расширения гласности. Двн-
жс.же вперед в этом нап-
равлении у нас есть, но ему 
не хватает динамизма, осо-
бенно в вопросах развития 
самоуправления. Необходи-
мо ускорить создание сове-
тов трудовых коллективов. 
И неправильно считать, что 
совет трудового коллектива 
необходим лишь тогда, ког-

да организация переходит та 
коллективный подряд. Нет, 
он необходим сегодня, вче-
ра. Он и должен взять на 
себя функции подготовки к 
переходу на новые методы 
хозяйствования. Есть у нас 
и противзикн. сомневающие-
ся в необходимости выбо-
ров руководителей, гласнос-
ти в принятии решений, 
контроля снизу. 

Движение вперед можно 
ускорить только путем пе-
рехода все большего коли-
чества людей от понимания, 
одобрения перестройки к 
конкретным действиям в ее 
пользу. Действовать и еще 
раз действовать — вот что 
сеГОДЭЯ необходимо. Про-
ще. конечно, клеймить не-
достатки н ждать, что кто-
то сверху все изменит, а 
потом сообщит: «Дорогие 
товарищи, сегодня в 17 ча-

В редакцию продолжают поступать отслитга яа статью 
«Ростки гласности ими игра в демократию?» ( » I » от I 
мая 1987 г.) с подзаголовком: «Два взгляда одйо собра-
ние». 

16 мая в трест-площадке М 3 состоялось другое важное 
профсоюзное собрание, отчет о котором вы можете про-
читать в следующем момере нашей газеты. 

А сегодня мы публикуем отхликн секретаря партийного 
комитета объединения В. П. Тихонова и председателя 
профкома управления Строймеханизацни Е. И. Федоренко. 

сов закончена перестройка, 
изжит бюрократизм». Это 
позиция людей, которые 
вольно или невольно своим 
бездействием становятся по-
собниками механизма тор-
можения. 

В трест-площадке .V» 3 
значительная часть коллек-
тива сумела найти в себе 
силы для действия. Считаю, 
что в этом соль, в этом зна-
чение двух последних проф-
союзных собраний. Это ре-
альный, практический кон-
троль снизу, реальные шаги 
на пути к самоуправлению. 
Это трудные, неоднозначные, 
но конкретные шаги ка пути 
к тому, чтобы не на словах, 
а на деле стать хозяевами 
в своем коллективе. 

Можзо, конечно, привести 
и немало негативов по этим 
собраниям. Но. считаю, что 
иа них нужно сконцентриро-
вать внимание лишь для то-
го. чтобы избежать в даль-
нейшем. Да и наивно было 
бы полагать, что все сразу 
пойдет гладко. 

Необходимо очистить от 
формализма экономическую 
учебу, в лекциях, политин-
формациях давать необхо-
димый минимум экономичес-
ких. юридических знаний, 
поднять на качественно но-
вую ступень информирова-
ние. Прн ошибочности ре-
шений коллектива специа-
листам, компетентным лю-
дям нужно иметь мужество, 
чтобы выступить с критикой 
такого решешя, даже если 
оно поддерживается боль-

шинством. Ведь демокра-
тизм требует уважения к 
чужому мнению. 

Важно, чтобы в партий-
ных организациях ясно по-
нимали. что и в условиях 
демократии уставной обя-
занностью каждого комму-
ниста остается проведение 

линии партии в подборе 
кадров но их политическим, 
деловым и моральным ка-
чествам. Нужно по-новому 
реально осознать все сторо-
ны принципа демократичес-
кого централизма, дабы 
добиться оптимального со-
четания централизма н де-
мократии. чтобы от центра-
лизма не броситься е дру-
гую крайность. 

Думаю. в коллективе 
трест-площадки № 3 пони-
мают. что прав не бывает 
без обязанностей, видят 
трудности, которые возник-
ли уже на первых шагах 
перестройки, осознают, что 
и на собрании не все пове-
рили в реальность происхо-
дящего (иначе зачем было 
бы рабкору трест-площадки 
прятаться пол псевдонимом 
А. Петров). 

Проблем много. Каждому 
коллектнву их придется в 
той или иной степени ре-
шать. Но важно всем по-
нять. что поворота быть не 
должно, времени выжидать, 
чтобы как-то минуть проб-
лемы. нет. Настало время 
действий. 

В. ТИХОНОВ, 
секретарь парткома 

объединения. 

ОТЧЕГО во1икают упу-
щения в профсоюзной 

работе? Да оттого, что ие 
научились мы смотреть 
вглубь проблемы. В лучшем 
случае накажем виновного. 
А корни остаются, я зло 
прорастает в другом месте. 
Самый наглядный пример 
этому — борьба с наруше-
ниями трудовой дисциплины, 
которые чаще всего возни-
кают из-за слабой организа-
ции труда. А мы не хотим 
портить отношений друг с 
другом. Не задумываемся, 
что недостатки, которые 
снижают заинтересованность 
людей в высокопроизводи-
тельном труде, замедляют 
темпы строительства, ослаб-
ляют чувство сопричастнос-
ти рабочих к делам своего 
коллектива. 

Долго, очень долго проф-
союзы защищали человека, 
не ищущего, а ждущего ра-
боту. Прикрывая такую по-
зицию мы вызубрили фразу: 
«Люди тут не при чем. они 
же пришли на работу!» Не-
вольно мы сами способство-
вали развитию у рабочего 
класса потребительского 
подхода, иждивенческих на-
строений. А ведь наше об-
щество — это общество лю-
дей труда. 

Ценят ли тебя товарищи, 
пользуешься ли ты уваже-
нием в коллективе? От это-

го в значительной мерс 
должно зависеть, — можешь 
лк ты в первую очередь 
улучшить свои жилищные 
условия, получить бесплат-
ную путевку в са наторий. 
У нас же пока получается 
по-другому. Кто вперед по-
даст заявление, тот и поль-
зуется всеми благами. 

Многое зависит и оттого, 
как профсоюзная организа-
ция нацелит свою работу 
на принятие коллективных 
решений. Людей уже начи-
нают раздражать рассуж-
дения о качественно новых 

возможностях н правах тру-
дового коллектива, потому 
что на собственном опыте 
они не ощущают этих но-
вых прав и возможностей, 
не знают как ими пользо-
ваться. А ведь этого могло 
бы н не произойти, если бы 
мы действительно центр тя-
жести своей работы пере-
несли в низовые коллективы. 
Наша 'задача сегодня — 
расковать инициативу. И 
главное не в том. чтобы по-
ставить вопросы, а в том, 
чтобы добиться их решения. 
Именно такой демократки, 
на мой взгляд, нам не хва-
тает. 

Е. ФЕДОРЕНКО. 
председатель профкома 
управления СтроАмеха-

низации. 

Редактор А . П. НОВОПАШИН. 

Объявление 
Работники объединения, желающие постро-

ить собственный дом в районе Гормолзаводя, 
могут подать заявление по месту работы в 
профсоюзный комитет. 

Профком объединения. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬЬ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОВСКСТРОЙ 

1978 года М 23 (446), ПЯТНИЦА, 29 мая 1987 годя. 

ПАРОЛЬ: НАВИГАЦИЯ. 
Началась страдная но . 

ра у ре чинков УПТК. 
Первые баржи пошли 
строителям Радужного н 
п. Покачевского. 

Капитан Михаил Ва-
сильевич Алек саков вмес-
те с о своим ркнпнжем на 
теплоходе «Скат» уже до-
ставил дорожные плиты, 
сван покачевцам. 

А экипаж «Алдана» 
иод руководством капита-
на Сергея Васильевича 
Шуйского держит путь в 
Радужный. Флот пол-
ностью готов к навигации. 
Всего речникам предстоит 
иеревезти по голуоым реч-
ным дорогам «О тысяч 
тонн строительных грузов. 
Вот н капитан самого 
дружного и иередового 
экипажа теплохода «Дер-
жавный» Рафкс Фатнхо-
внч Ишкнннн (на снимке) 
начал свою четырнадца-
тую навигацию. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

• Цена 1 коя. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Штабом социалистичес-

кого соревновании подве-
дены итоги прошедшей 47 
недели предъюбилейного 
соревнования, посвящен-
ного Великому Октябрю. 

Высоких результатов в 
работе за прошедшую 
шестидневку добилась 
бригада штукатуров.ма-
ляров В. М. Винницкой 
шестого СМУ треста Л» 4. 
Объем СМР они выпол-
нили на 5.7 тысячи руб. 
лей вместо 4.7 тысячи 
плановых или на 121 про-
цент. Выработка в пату-
ральных показателях сос-
тавила 25 квадратных 
метров, что на 8.5 квад-
ратных метра больше 
плана. Штукатурам-маля-
рам присуждено первое-
место. 

На второе место выш-

ла бригада формовщиков 
пенололнетирола В. В. 
Нестерова с завода стро. 
ительных материалов. 
Задание за шестидневку 
они выполнили на 114.Ь 
процента. Объем по нор-
мативно . чистой про-
дукции формовщики вы. 
полнили на 4.7 тысячи 
рублей, а по товарной 
продукции — на 17.9 
тысяч или соответственно 
127 и 125 процентов к 
плану. 

Плотники . бетонщики 
А Ю. Авернчева из СМУ-
14 треста >Л 1 завоевали 
третье место. Они выпол-
лили строительно-монтаж-
ных работ на 19.5 тысяч 
рублей вместо 17 тысяч. 

А . ВОЛОБОЕВА. 
инженер ОТнЗ обье -

Новое в с т р о и т е л ь с т в е 
Впервые в стране ус-

пешно проведены работы 
по унификации закладных 
деталей железобетонных 
изделий крупнопанельных 
жилых домов. Инженеры-
сварщики треста Оргтех-
строй Главюжуралстроя 
добились сокращения ко-
лнчества марок изделий 
при одновременном сии. 
женин металлоемкости 
деталей. Внедренная тех-
нология изготовления зак-
ладных предусматривает 

механизированную зато, 
товку пластин из полосо-
вой стали 60x100 мм с 
одновременным нанесени. 
ем рельефов, пробивной 
отверстий, отрезкой. Со . 
четание последующей 
штамповки и новых мето-
дов машинной сварки енн-
жает трудоемкость при 
значительной экономии 
сварочных материалов н 
электроэнергии. 

Пресс-центр Мняурал-
сибстроя СССР. 

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ 

на контур 
Для п о л а второй оче. 

реди завода КПД в сле-
дующем году, » этом— 
восемьдесят седьмом стро. 

нтелям необходимо сделать 
эначнтельньА объем стро. 
нтелъно . монтажных ра-

у5от ло основным объек-
там. В том числе по глав-
ному производственному 
корпусу, на котором а 
первую очередь надо соз . 
деть тепловой контур. Это 
ускорит производство ра. 
бот под фундаменты тех. 
нолоппеских линий и 
даст возможность уже в 
первом квартале 1988 
года перейти к сдаче про. 
летов под монтаж к на. 
ладку оборудования. 

Но сейчас строители 
столкнулись с рядом 
проблем, которые тормо. 
зят создание теплового 
контуре. А именно, Во-
первых. плохая работа 
одного из основных суб. 
подрядчиков участка 
Урелствльионструмцми. но. 
тормй до си» пор не за-
кончил монтаж цонструк. 
ций я ие передал покры-
тне шатре под устройство 
кровли. Во-вторых, яз.за 
некомплектной поставки 

Металлоконструкций вкт. 
ражей установлено их 
лишь 20 процентов II 
в-третьих, низкое качест-
во поступаемых материа. 
лов требует дополиктель. 
ш и рвбот. 

Бригады плохо осяаще. 
ны средствами мвлой ме. 
ханнзации. хотя уже поч. 
ти год идет разговор с 
У ММ о создании нормо. 
комплектов. 

Поступившая проектно. 
сметная документация 
очень низкого качества, 
поэтому приходится тра-
тить много времени для 
увязки строительных чер-
тежей и смет. В процессе 
работы приходит много 
изменений к дополнений 
к уже существующей до. 
кучентацин 

Скоро наш геиподряд-
нып трест М 1 перейдет 
на коллективный подряд, 
но до сих пор еще нет 
годового плане с разбив, 
кой по субподрядчика» 
И коллективный подряд 
руководство планирует 
вводить только по собст-
венным силам, не увязы-
вая его с субподрядными 
организациями. А это. па 
наш взгляд, приведет к 
неудаче Да и тот срок 
который отпустили для 
подготовки всеЯ докумен. 
тацин к переходу, явно 
короток, 

Члены рабкоровского 
воете: 

Н. ОСИНЦЕВ. Н. КНМ. 
бркгедяры С М У . 1 3 

п Х 1, В. ОВЧИН. 
КОВ. врофгрувворг. 

Р. ДЕИЛ0В — иечель-
З ю к о в * 

Объекты Потребность Виды работ Ответственный 

Д-сад Л» 32. 10-мкр. 

ЦТП.72, 12.ЫЙ мкр 

3 0 — 4 0 чел. Наведение порядка на 
объекте, уборке террито. 
рни. 

20 чел. Зесыпкв приямков, водо. 
теплосетей. 
Уборке строительного 
мусоре. 
Подготовке кемер 
отстойников для дельней-
шего производстве рвбот 
Пленнровке земельного 
участке. 

Мастер 
В. Н. Воробьсвекий. 

Ст. прфвб 
К. Г. Гужввки. 

20 чел. 

30 чел. 

Акушерский корпус — угол 
ул. Нефтяников н Ленина 
2-ая очередь водоочистных 
сооружений, промзоне зе 
Ю.МК1Х 
Кабельная трассе РПЖ-1А 
(от объединения до Прибреж. 
ной зоны) 30 чел. 
Столовая-заготовочная Земляные работы 
(за 13 мкр. у пождепо) 30 чел. 

Телефон для справок: 5 .16.33. (диспетчерская трест.площадки М 3) 
ОТ РЕДАКЦИИ: Мы ждем от квшвх читателей новых предложений, рассказов о тон, 

как в вашей органвзвцви «дет работ, в поддержку толуяттииского вочмва, 

В. в Каленое 
Ст. прораб 
А. П. Метлнцкий. 

. прораб 
М. яцон ценко. 

Ст. прораб 
. И. Косен! В. 

ПРИЧАСТЕИ 

По почину тольяттинцев 
Наше управление. 

как и другие коллек-
тивы объединения, 
поддержало инициативу 
тольяттинцев. по отра. 
ботке в свободное вре-
мя четырех дней на 
объектах соцкультбыта: 
Но отсутствие четкой 
организации и учета 
отработанного времени 
повлекло за собой по-
явление формализма в 
этом нужном и полез-
ном деле. 

Для того чтобы суб. 
ботники и воскресники 
проходили более орга-

пнзоваино, было бы, 
наверное, целесообраз, 
но организациям, веду-
щим строительство 
объектов соцкультбыта, 
информировать через 
пашу многотиражную 
газету о потребности в 
рабочей силе, характе-
ре работ, с у касанием 
местонахождения объ. 
екта. фамилии ответст-
венного представителя 
и телефона для спра-
вок по этому вопросу. 
Зная его. каждое под. 
разделение сможет выб. 
рать для себя удобное 

время, объект с соот . 
ветствующим характе. 
ром работ. Вот тогда 
наверняка не будет 
таких случаев, когда 
люди приходят на объ-
ект. на котором их 
никто не ждет. 

А для индивидуаль-
ного учета отработан, 
ного времени можно 
ввести типовую справ-
ку (по типу товарно-
транспортных наклад, 
ных), в которой бы ука-
зывался пофамильный 
список участников суб^. 
ботинка, объект, коли. 
чество отработанных 

часов, дата отработки 
за подписью ответст-
венного представителя, 
заверенная обычным 
штампом. А когда бу . 
дет налажен учет, тог-
да можно будет взять-
ся и за оформление 
экранов или стендов, 
на которых ежемесяч-
но отражать ход вы-
полнения взятых обя. 
зательств. 

Л. КУЗНЕЦОВА, 
начальник произ-

водственного отде-
Строймсханнзацня. 



:ОЮЭНАЯ жизнь-

ААсбе р г 
в трех измерениям 

1 ИЮНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ 

ЗДРАССШЙ, 

часть которого спрятана т а аодо», другая — 
• небе, а | р » ч ОТЕШ с о д » о « с г о р о ш . Так ж 

собрана*. А • ш к п оно задолго да 

мятых ша.чам ращена». П о г о ж у даааДта аоиробуем 
отойти от траднцнияний "формы п т ш т , Нтах, ДО 

СОБРАНИЯ. 

. м 

С о и г а п в в ях 
:тн .ни у косе 

• е п ч м г а А . А , - БочаровоП 
н П. &Г Жуковой вылилось 
в бурную дискуссию. Вот 

• несколько коротких 

до СОКРЖНИИ 
Еще е м ж о . збыло у 

всех в ттамятн последнее 
собраяне. на котором 
большинство .членов проф. 
кома.. блистало... своим 
отсутствием, ведь отчиты-
в а й с я перед коллективом 
им . было нечем. Именно 
поэтому на всех участках, 
во. .всех крупных брига-
дах .шло обсуждение кан-
дидатур в состав проф-
союзного комитета . трест-
площадки № 3, .проводи, 
лась та .работа , которую 
необходимо было сделать 
еще к предыдущему от . 
четно . выборному собра-
нию. Теперь было решено 
произвести довыборы, а 
численный состав профко-
ма увеличить до 11 чело, 
век. Ведь с приходом 
жилетроевских бригад 
коллектив трест площадки 
воваос д о 400 человек. 

А накануне собрания 
состоялось совместное за . 
ссдание партийного бюро 
н профсоюзного комитета. 
I » к о в р о м был заслушан 
отчет комиссии по провер-
ке списков очередности. 
Она установила, что долж-
ного ~ 

нни жилищных условия, в 
делопроизводстве жилнщ-

I » Б Ы Т О В О А - 1 
была Часть 
утеряна Это стадо.почвой 

рушений в списках очеред-
ности. Было признано не-
законным получение, квар-
тир п р е д и д а т е . 
лем профкома А . А . Боча. 
ровой и зам. председате-
л я И М.- Жуковой. О р г -
бюро постановило: за лич-
ную нескромность, предо-
стЪвлеиив фкхтиааьгх 
документов . - н а с о т ц а т р и 
получении квартиры А. А. 
Бочаровой объявить стро-
гий выговор с занесением 
в у четиу кг «карточку. Было 
решено вывести ее из 
состава-профкома. За об . 
ман прн составлении 
списков очередности П. М. 
Жукову также вывести 
из с о с I • • • - профкома. А 
утвердить результаты ра. 
боты комнеекн н «устано-
вить меру общественного 
наказания должно было 
само профсоюзное • СОБ-
Р А Н Ш 

Сегодня -никого не уди-
вишь бурным обсужде. 
мнем кандидатур и » , вы . 
движение кандидатов в 
депутаты. Каи-то- иезамет. 
но и быстро вто стало 
нормой н теперь уже 
удивительно другое,—как 
могло быть иначе? 

А начавшееся собрание 
шумело как новгородское 
вече. Но обсуждение- выд-
вигавшихся кандидатур 
шло организованно, к 
шум в зале был, можно 
сказать, рабочий. ' Теперь 
у ж е демократичное, не. 
регламентированное соб-

рание .не неслось без ру. 
ня и-ввврил'ио воле волн 
стихийных реплик и вык. 
рнкоа. с мест . : Правда, и 
сегодня трибуну никто 
особенно не рвался, но 

> е -мест были 

реплик из выступлений. 
~ ~ Б А Л А Г А Н О В . М. Ф. 

Я ' простой рабочий 
Скажите, кому верить? 

• Одна — ч л е н партии, 
д р у г а я — юрист... Да 
просто выселять нужно 
таких-людей из получен. 

Другой" жилой площади 
Ставилось на'.голосование 
и .предложение,об нскаю-
чввки Бочарове*) и Жуио. 
вой ю членов профсоюза. 
Но большинством голосов 
оно принято не было 

Третьим вопроеом были 
довыборы в состав проф. 
союзного Iкомитета и . вы-
боры председателя проф. 
кома. И то. н .другое б ы . 
ло-решено, с делить путем 
ч и ч м а т г .• тайного голо. 

т у т , т о и раз. 

>1Х квартир денные 
Л. М Г ' С Т Й о Л А В В , ка. гажхв я 

йог гквввтьг что- председа-
тель собрания слесарь 
ОГМ В. А. Мвнтуров до-
вольно- четко контролиро-
вал его ход -почти в каж-
дом нз «горячих» эпизо-
дов. Впрочем, не обош-
лось и без накладок. Но 
об этом позже, давайте 
по порядку. 

Для выдвижения кан. 
дндатом в депутаты мест-
ного Совета б ы л о пред, 
ложено четыре иаидида. 

плот нии-бетонщик бригады 
Ф. Ф. Нуривева. Н. А . 

б р и т в ы 
Н. С. 
Войиов, каменщик, звень-
евой этой же бригады и 
В . А . Мантуров, слесарь 
ОГМ. Состоялось корот-
кое обсуждение; Корвшое. 
видимо, потому, что боль-
шинство првсутствуюшнх 
знает их не первый год 

я к б о дополни-
- характеристиках 

просто но б ы л о необходи-
мости. 

При голосовании мнении 
разделились. Большинство 
голосов было подано за 
Дввлвшвили н Войкова, 
но ни один из них ие 
набрал более 50 прощен-
тов. необходимых для выд-
вижения. Для повторного 
голосования остановились 
на этих двух кандида-
турах. И ч а ш а 
весов склонилась в сторо. 
ну Давида Двалашвнли. 

— Трудолюбивый, доб-
рооовевтный молодой ком-
муннст, — т а к кеюотко 
характеризовал его брига-

дир Ф . Ф. Нуркаев. из-
бранный д о в о е н н ы м ЛИ. 
цом кандидата. 

А мне хочется добавить, 
что главные черты Дато. 
— так зовут его в брига-
де. — это скромность и 
человечность. И .если. пер. 
вую нз них ему предстоит 
научиться сочетать с об-
щительностью. то вторая, 
на мой взгляд, одна из 
обязательных в облике 
народного депутата. Знаю 
Давида .четвертый год. с 
ним вместе занимались 
мы в трест.площадке ком-
сомольской работой, в 
один, день вступили в 
партию. Все это дает мне 
право сказать, что коллек. 
тив не ошибся, выдвинув 
Давида Двалашвнли кан. 
дндатом в депутаты город-
ского Совета народных 
депутатов, и можно не 
сомневаться, — доверие 
это он оправдает. 

Между тем собрание 
: шло своим чередом. Пред. 

седатель комиссии по про. 
аорке очередности на 
получение жилья, зам. у п -
равняющего В. Г. Абро -
симов доложил о ее ре-
зультатах. (Вы о них уже 
знаете нз предыдущей 

Ябдобн&я история* была 
и с бывшим ппедседате. 
лем профкома Рухлиным. 
И - е с л и - б ы мы- тогда- до . 
бились его выселения- и з 
незаконно полученной 
квартиры, думаю, сегодня 
бы это не повторилось. 

В. М. ТЕМИРБОЛД-
ТОВ. 

За подделку докумен. 
тов судить надо, а не 
только выселять нз квар-
тиры... 

А . А . Б О Ч А Р О В А : 
Можете подавать в суд. 

на отца я жилье не полу, 
чала. И вообще у нас в 
объединении жилье выде-
ляется не по спискам, а 
по должностям... 

в в результате 
»лм»-.про члена 
Р. К. ЛОцвбид. 

зе и -после г голосов; 
членов профкома ок 
лось не одиннадцать. 

-ороф 
боль. 

•голосов-избрал 
, — . . А . В. Войиов 

Долгое время Александр 
Васильевич был, на мой 
взгляд, неформальным ли. 
дером среди, рабочих, веч. 
ным возмутителем спокой. 
стия 
ных самогч 

нужно: с 
го •пввввивв й. чтобы 
не оказаться калифом на 
час, ему н каждому чле-
ну орифжша нужно брать-

раашчку нет к не б у тин 
дет ндтж о 

ряжи,-г© и прнн 
лами. за которые - ! 
браться - ер - — 
С О Б Р А Н И Я 

дрпфвпмв -нужно 
ВИННИЬ! 
себя,.; 

Ревявнв 
А луда 

члед 
же смотрели 

Н. А . 

ПОСЛЕ СОМАМИ* 

А поеле ообрахня сос -
тоялось... другое собрание. 
— по е го поводу . Вряд 
ли кто сомневался в пра-
вильности решений кол. 
лектива. По понятным 
причинам не нравилось 
оно только Бочаровой, 
которая, переворошив все 
инструкции н справочки, 
ки, вновь пыталась дока-
зать неправомочность ре-

шеннй собрания из-за того, 
что не было достаточного 
кворума. И коллектив соб . 
рался еще раз. Теперь 
уже максимально полным 
составом. Еще раз подтвер. 
див принятые решении, 
постановили исключить 
Бочарову и Жукову из 
членов профсоюза. Сом не. 
вающихся и против этого 
решения было уже значн. 
тедьно меньше. 

Переголосовали за до . 
выборы в состав профко. 
ма. упорядочив наконец 
его численность. Перего. 
.посовали и за' нового 
председателя А. В. Вой. 
нова. А после того как 
собрание закончилось, в 
зале подшефной школы 
№ 15. где оно проходило, 
состоялась демонстрация 
фильма Тенгиза Абуладве 
«•Покаяние». И в этом 
есть, на мой взгляд, опре-
деленная символика... 

ГВАСКОВОЕ, теплое сол-
нишхо прыгает весе-

лыми зайчиками по голу-
бым и розовым бантикам 
девяуи*к. играющих • ска-
калки. во белобрысым ма-

купшам я веснушчатым но. 
сам озорных мальчишек, 
гоняющих футбольный мяч. 
Самое любимое время года 
—дето к большой радости 
втвй веселой, шумной бра-
тив пришло в вам яо дво-
им* добрый, самый мирный 

День защиты 

Н если ребятишки безза-
ветно радуются теплым де-

веселону щебету 
кости га-

свободное время будут тру-
диться в подшефной 
пятнадцатой школа. Они 
займутся' подготовкой поли-
гона для уроков стярше* 

Всю неделю, предшест-
яующую первому июня, 
коллектив управления тру-
дится в я подшефном дет-
ском саду М 33. Здесь 
подновляют 

у я н в и , 

горен, 
ранды 

Ч Ш » , МОСТМ1 
. Все площадо 

ки. ве-
ся, где 

играет 
шефы 

и гуляет в 
> ряд ок. 

покрас ят, подремокг яруют 
забор 

о радости, в 
в. - А 

льиых открытий испытают 

МИХАЙЛОВА, 
А Х О : 

Акты жилбыткомнссни 
подписывались формаль. 
но. Да. и комиссии кан 
таковой не было. Меня 
просалю I подписать, я и 
подписывала... 

Нельзя не отметить, 
>по «носились и конкрет. 
ные предложения. Одно 
нз них сделал член проф. 
кома, каменщик Р . К. 
ЛОДАБИДЗЕ: 

За несколько дней до 
заседания все члены проф. 
кома должны быть озна. 
комлены с повесткой, что. 
бы у них было время и 
документы посмотреть, и 
с людьми по этим вопро-
сам посоветоваться, ведь 

за каждым членом проф-
кома — свой коллектив, 
своя бригада,,. 

Наконец, дошло дело 
и до голосования. Собра-

н и е утвердило выводы 
комиссии по проверке очо. 
редности, проголосовало 
за вывод Бочаровой и 
Ж у к о в о й - и з профкома и 
за решение добиться их 
выселения нз кваптнр без 
предоставления взамен 

Из трех профсоюзных собраний трест.площадки 
^ 3 последнее, беауеяовно, было ближе других и то-
му, каким оно должна б ы т * в условна к ржшлржощейея 
демократки и гласности. И то что оно получилось 
одновременно четко «ргавивввашшм • я 'максимально 
демократичным, - вервая, нустъ небольшая, во важ. 
нал победа коллектив» на кутя к иоднникжу еамоув-

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

свои заботы, свя-
с этим праздником. 

В субботние, воскресные 
дик последних чисел мая 
рабочие и инженеры, слу-
жащие наших подразделе-
ний- будут работать я сво-
их подшефных школах, 
детских садах. А одноднев-
ный заработок коллективы 
трестов, уаравлеяий перечи-
слят я Советский фонд ми-
ря-

Работники управления 
Строймеханизацин а свое 

от об-
щения со своими взрослы-
ми наставниками и доб . 
рым к гостями — шефами. 

Около шести тысяч руб-
лей планируют перечислить 
на счет Советского фонда 
мира механизаторы I июня 
я Между пародией день 
защиты детей. 

Т. ЛОГУНОВА, 
секретарь партийной ор-

ганизации упркялевия 
Строй иехамим ив н. 

Ю, КАЛИНИНА. 
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

ИЗБИРАТЕЛИ - ЧАСТЫЕ ГОСТИ 
« Д о выборов осталось 

16 дней». — предупреж. 
дают крупные буквы са-
модельного календаря по . 
сетителей агитпункта, что 
расположился в 14 шко-
ле 13 микрорайона. А о 
том. что они. избиратели 
участка 37. здесь час . 
тые гости. говорят и запи-
си в книге вопросов, 
предложений, замечаний 
населения. «Обраща-
емся за помощью 
к депутатской груп-
пе по вопросу орга-
низации досуга молодо, 
жи... Помогите, пожалуй-
ста." устранить течь кров, 
ли ..». Эти и другие 
просьбы зарегистрирован»! 
не только в книге пред-
ложений. но и в журнале 
дежурств Некоторые из 
них переданы на рассмот. 
рение депутатской груп-
пы. 

Дежурная сегодня по 
агитпункту Светлана Вн. 
тальевна Крючкова — 
преподаватель математи-
ки в этой же 14 школе. 
Ответственный за работу 
агитпункта трест КПД. 
Но поскольку школа под. 
шефная. не стоят в сто-
роне и хозяева школь, 
пики, учителя. В агитпун-
кте проводятся совмест-
ные .мероприятия. кон-
церты, встречи с руково-
дителями в единые по-
лит дни. 

Например. 29 апреля 
в спортзале школы про. 
шел 
ста . . . . 
• Здравствуй, мир!», ко . 
торый с удовольствием 
прослушали* и избирате-
ли. Накануне Дин победы 
теперь уже старшекласс. 
ники провели конкурс 
военной песни. Он собрал 

юл шефский концерт тро-
та КПД с программой 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«В ПЛЕНУ ПЫЛИ» 
Под таким за голов , 

ком в 20 номере на-
шей газеты 8 мая бы-
ло опубликовано пись. 
мо стропальщиков 
УПТК. в котором гово-
рилось о том. что 
щебнедробнлка. кото-
рую установил завод 
строительных материв, 
лов. при дроблении 
щебня подними е т 
столбы пыли, мешаю-
щие стропальщикам ра-
ботать. Вот какой о т . 
ьет по этому поводу 
получила редакция от 
главного инженера за-
вода строительных ма-
териалов И. А. Х р ы . 
жановского и секре-
таря партбюро Г. Г. 
Васильевой: 

«•В связи с ухудше-
нием песчано . гравий-
ной смеси, на которой 

изготовляется товарный 
бетон и раствор, в це-
лях экономии цемента 
завод с.) второго полу-
годия НИ16 года пере, 
и о л нз изготовление 
товарного '.стона и бе-
тона на технологию с 
применением щебни 
совместно с песчано 
гравийной смесью. По. 
ступающий в настоя-
щее врем и щебень 
имеет фракцию 40 — 
70 мм и более. Заводу 
же он необходим фрак 
цней 1 0 — 2 0 или 20 -
40 мм. Для получения 
этой фракции мы вы. 
нуждены были взять с 
баланса треста КПД и 
спонтировать дробиль. 
из - сортировочную у с . 
таиовку для дробле-
ния щебня. 

Площадка для мон. 

тайга установки была 
согласована с руковод-
ством объединения. 

В настоящее время 
;>авод потребовал от 
поставщиков щебень 
необходимых фракций 
При условии, что он 
будет поступать нуж. 
нон фракции, соответ-
ствующей ГОСТу, на-
добность в его дробле. 
нии отпадет и дро 
бильно - сортировоч. 
иую установку можно 
будет демонтировать 
А пока на дробнльио-
сортировочной установ-
ке смонтирована сис-
тема подачи воды для 
смачивании щебня пе-
ред его Дроблением 
и в процессе самой ра. 
боты установки. что 
значительно уменьши 
ло пылен не». 

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
много зрителей. в том 
числе и избирателей А 
21 мая секретарь парт-
организации ш к о л ы 
В. П. Чертыковцев провел 
в агитпункте с избирате-
лями единый полнтдень. . 

Методическая литера. 
т\ра. подшивки газет, 
журналы, телевизор, чис-
тота, уют в агитпункте 
все подготовлено для ра. 
боты с избирателями. 
Здесь рады им: всегда 
внимательно выслушают, 
просьбу или вопрос Де-
журные запишут в специ. 
альные журналы и книги, 
а потом передадут соот 
ветствующин службам дли 
ответа Агитпункт рабо. 
тает, готовит своих изби-
рателей участка .V- :$7 
дружно отдать голоса за 
кандидатов в депутаты 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
наш корр. 

Закончилась 4 8 неделя трудового 
соперничества посвященного юбилею 
революции. 

Высоких трудовых показателей Доби-
лись за минувшую шестидневку тр>же-
ники треста Снецстрой. Дорожные ра-
бочие из бригады Л П. Полякова вы 
полнили строительно-монтажных работ 
на с у м м у . 44 .2 тысячи рублей. Выпол-
нение норм выработки составило 
190 процентов или 33 квадратных мет-
ра в день. Этой бригаде присуждено 
первое место. 

В напряженном темпе трудится фор-
мовщики железобетонных изделий из 
бригады А. А . Шидловского завода 
строительных материалов. За шесть 
дней ими выполнено товарной продук-
ции на 127.1» тысяч рублей при плане 
111 тысяч Задание по выработке в 
натуральных показателях выполнено на 

110,7 процента и составило 16,6 кубо-
метра в день Бригада по итогам неде-
ли заняла второе место. 

По ударному работает комплексная 
бригада В. М Кулешова нз СМУ-3 
треста .V 2 План строительно монтаж-
ных работ выполнен на 111,4 процента. 
Выработка на каждого члена бригады 
составила 2.8 к> бометра при плане 2,6. 
Монтажникам В. М Кулешова присуж-
дено третье место. 

Лучшей среди трудовых коллек ти- » 
вон треста .V -1 по результатам минув-
шей недели признана бригада штукату-
ров В. М Винницкой. Отделочниками 
выполнено строительно-монтажных ра-
бот на 3,2 тысячи рублен, 

Пе|>екрыиа1.ч плановые- задания и кол-
лектив бригады отделочников .'I I! Ме-
дицин из треста КПД. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ объединения. 

ФОТОИНФОРМАЦИЯ 

Валентина привычно берет заготовку 
— длинный прут арматуры, четкими 
движениями, доведенными, можно ска-
зать, до автоматизма, закладывает его 
в станок, теперь в ход идут прутья 
покороче... снопы ярких оранжевых 
искр букетом вылетают нз.под ловких 
рук: раз. два н. в сторону отклады 
вается готовый каркас арматурной «на-

для будущего железобетонного 

Сварщица контактной сварки — т а . 
кая профессия у Валентины Володиной. 
Непростая, требующая повышенного вни-
мания. выносливости. 

Но справляется Валентина со своими 

обязанностями легко, свободно. А научи, 
ла ее так красиво работать Тамара Смо~-
лнна еще в 1982 году, когда Валя-уче-
ницей пришла на завод строительных 
материалов. Сейчас Смолина работает 
на заводе КПД, но до енх пор вспоми 
иает ее Валентина теплым словом. 

Успевает Володина заниматься н об-
щественной работой: возглавляет «Ком-
сомольский прожектор», член цехкома. 

— Хорошая сварщица. — отзывается 
о Валентине старший мастер цеха по 
изготовлению Ж Б И К. И. Мезенмова — 
Всегда все делает быстро, качественно. 
Уважаем н любим мы нашу Валю 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ Официальный 
ПОДНОЖКИ К О М П Л Е К Т О В Щ И К О В отдел 

' ' У п о м л т ш п к м 
Вот уже второй месяц, 

как мы пришли на соб-
ственный 21 дом И хотя 
много уже успели еде . 
лать: * закончили штука-
турку. шпаклевку, объект 
почти полностью готов к 
чистовой побелке, оклей, 
ке обоями, но работы еще 
много. А до того дня. как 
будем встречать рабочую 
комиссию времени оста-
лось не так уж много. 

Этот дом мы называем 
трудным в том смысле, 
что нелегко пришлось ра. 
ботать после монтажни-
ков. Нестандартные швы 
буквально на всех стыках 
в квартирах. Ребята из 

бригады Архнпова о б ъ я с . 
и или нам, что такие не-
стандартные плиты шли 
с завода. Конечно, мы по . 
ннмаем. Им необходимо 
было работать быстрее, 
чтобы выполнить наме 
ченное. Но как.то нужно 
было подумать и о нас. 
отделочниках. Очень уж 
мпого времени, матсрйа 
лов ушло на заделку 
Швов. И что самое глав, 
ное — качество работ при 
этом получается неваж-
ным. 

Теперь нас сдерживает 
отсутствие белой краски 
— не можем раскрывать 
начистовую окна, двери 
Зеленая масляная краска 

для панелей плохого ка . 
чества, темного цвета. 
Постоянные нехватки 
шпаклевки УПТК постав 
ляет 4 0 0 — 5 0 0 кило, 
граммов в день, а нас 
здесь работает семь 
бригад. Этой шпаклевки 
хватает на два—три ча-
са. А сколько еще шпак. 

Неожиданную поднож-
ку подставил нам Орг . 
техстрой Мы подготови-
ли подъезды под шагрс. 
невую отделку, где не 
обязательна тщательная 
штукатурка, шпаклевка с 
затиранием всех, — да-
же самых маленьких не . 
ровностей в плитах И 

теперь, в последнюю ми-
нуту нам объявляют, что 
шагрени не будет — нуж. 
но белить, красить. А это 
два. три. а местами и 
четыре слоя шпаклевки. 
Тут и время, и материа-
лы. 

Конечно, стараемся ра. 
ботать качественно. но 
авторский надзор, случа-
ется. запрещает делать 
ту или иную операцию. 
И что самое обидное — 
— н е по нашей вине. Вот 
сейчас, запретили клеить 
потолочные обои --- идут 
все разных оттенков. 

Что и говорить Подво. 
дят нас УПТК. как свое 
трестовское, так и объе-

динения. Материалов не 
хватает, а если и есть в 
достатке, то. как уже го. 
ворилн. низкого качества. 
Думаем, руководство уп-
равлений комплектации, 
рабочие тоже должны 
быть заинтересованы в 
наших нуждах. — пото-
му что строим мы этот 
дом не только для себя. 
Ведь неплохо будет, если 
наши длиннющие списки 
очередности станут коро-
че сразу на 210 человек 

Л ИСЕЕВА. 3. ДРОН 
КИНА, бригадиры шту-

катуров - маляров 
СМУ-9 треста К П А 

члены рабкоровского 

Управляющим тре-
с том ЛА 1 назначен Мак 
сименко В. И. 

МЛ КС И МЕН КО ВИК-
ТОР ИВАНОВИЧ родил, 
си в 1948 году в городе 
Рубежном Ворошилове 
градской области. По нп-

украинец, 
1Ю1 года. член КПСС 

образование 
В нашем объединении 

работает с 1978 года. — 
Сначала механиком по 
надзору Строймехаянза. 
цин, затем начальником 
участка этого же подраз-
деления, с 1980 года— 
главным инженером. А с 
1985 года он становится 
управляющим Строймеха-

низацин. 



НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 

ВСЕ-ТАКИ ПРОГОЛОСОВАЛИ «ЗА» 
КОНФЕРЕНЦИИ на 

чалась не и и ; 
как был • намечено. а на 
сорок минут позже. И хо-
ти все были оповещены 
загодл. собирались без 
особого желании. 

На повестке были воп 
росы, которые никого не 
оставили равнодушными 
• Принятие договора кол 
лективного подряда заво 
да ВИД и ш- 'ры сост.. 
ва хозяйственно!: сове-
те» . 

Начальник ОТИЗ трое-
;з КПД Г И Нагодкина 
зачитала пункты догони 

коллективного подря-
да, который сегодня пред 
стояло подписать тресту 
КПД в лице упраилнюще 
го и директору .1авода 
от имени его коллективи 

Председатель профко 
ма « в о д а В. II. Гарма 
шов. он же председатель-
ствующий .13 коиферен 
ции. после выступлении 
Нагодкиной предложил 
обсудить и уточнил. псе 
детали договора. Слово 
взял слесарь компрессор-
ной станции И Д Кпр.ча-
иев. Кто интересовало, как 
сейчас при переходе на 

Шла сыруха по двору, 
несла гор(ншшу: хотела 
каш> ил нее сварить. А 
во дворе старик на воль-
ном ветру овес веял^Уви-
дел старуху и просит. 

Подержи мешок. 
Кинулась старуха ста-

рику помогать, положила 
горошину на ворох. да 
забыла о ней. Старик 
горошину вместе с овсом 
и мешок и высыпал. 

Завя.ылн они мешок, 
поставили его в угол. 
Овес спокойно лежит, а 
горошина между зорен 
катается, места себе ЯВ 
находит, дружбу ни с кем 
не заводит. 

Услышал кот как шур-
шит овес, навострил уши. 

Увидел старин как ос-
торожно крадется ко г к 
мешку, испугался: не про-
грызли ли мыши дырку? 
Оглядел мешок, развязал 
завязки. Горошина с бо-
ку на Оок перекатилась н 
упала па пол. но полу 
разбежалась, на крыльцо 
выскочила, а с крыльца 
во двор прыгнула, а со 
двора на улицу и покати-
лась по дороге, а навстре-
чу ен заичик Идет и пла-
чет: с ежиком играл, тот 

>дряд. будет решаться 
пощюс с т-ставкой запча 
с гей Ведь новый метод 
предполагает безотказную 
работу оборудования, что 
прямым образом отража-
емся на производитель-
ности труда. 

МНоГН.Х присутст-
вующих в зале вол-

новала также и пос танка 
некачественных материа-
лов. я частности, щебия, 
который пока что прихо-
дит не той фракции но-
ырая нужна заводу. И 
потому, прежде чем пус-
тить его в производство, 
приходится дробить. а 
ведь зги работы обора-
ошаются большими поте-
рями иводу. Об этом «о 
ворил на конференции на 
чальннк ВСЦ В Сизиков 
И хоти главный инженер 
треста КПД А. Ф Сав-
чук успокоил зааодчаи 
что в будущем век» от-
ветственность за фракци 
онность щебни возьмет на 
себя УПТК. аргумент про 
звучал неубедительно, 
ибо был воспринят, как 
очередное обещание 

ЖАРКИЕ споры вы.» 
вали новые норма 

ему на лапку наступил, 
больно лапку придавил 
Зайчик несколько месяцев 
жил на белом свете. Многое 
не знал, но очень ХОТВЛ 
все знать Увидел горо-
шину и спрашивает: 

. Маленькое, кру глень 
кое, желтенькое, ты моя 
слезника? 

— Не знаю. — гороши-
на о т в е ч а е т — Я из меш 
ка выпала. 

Услышала этот раз-
говор роза. Она росла у 
дороги и уже засыпала 
Но тотчас же проснулась. 
Роза была очень высоко 
го о себе мнения и счи-
тала. что знает обо всем 
на свете. Она тряхнула 
бутонами так. что с них 
посыпались капельки ро-
сы. и сказала: 

/— Маленькое-. круг-
ленькое. желтенькое. -
это нс слезника, а роенн 
ка. 

И покатилась горечи и 
на дальше, а навстречу 
ей медведь Идет, сыр за 
обе щеки уплетает, увидел 

-.ивы В связи с ними на 
заводе возникла щютиво-
речивая ситуация. Еще 
раньше, при переходе пер-
вых цехов на подряд, 
специалисты завода рас-
считали норматив заработ-
ной платы на показатели 
цехов, довели его до кол-. 
лективэв. Теперь же. ког-
да все люди готовы к пе-
реходу на новый метод 
хозяйствовании трест 
КПД не смог обес 
печнгь норм а т и в 
Именно об этом сказала 
в своем выступлении на 
чальник ОТиЗ завода 
В С. Горовая Как же 
быть' спросила она. если 
норматив фонда ларпла-
ты, согласно договорам с 
цехами \.ы нс имеем пра-
ва менять в течение года? 

Администрация треста 
оказалась не готовой ««г 
ветнть на нот в т р о е . 
Правда. управляющий 
трестом КПД К. И. Кур 
паткин предложил под-
смотреть численный сос-
тав работников аппаритл 
завода, который, по его 
мнению, непомерно раз-
дут. То же относится и к 
вспомогательным СЛ>ж 

ее н спрашивает: 
Маленькое, круглень-

кое, желтенькое, ты кто? 
Зайчик сказал, что и 

слезинка, роза, что я ро 
синка. а и не знаю, кто я. 
—сказала горошина - - Я 
из мешка выпала. 

Медведь покатал ее. 
понюхал и говорит: 

- Т ы твердая, значит, 
ты не слезинка и не ро 
снина. ты сыром пахнешь, 
значит, ты сырника. 

И покатилась гороши 
на дальше, а навстречу 
ей филин. Остановился и 
спрашивает: 

- Маленькое, крутлень 
кое. желтенькое, ты кто? 

—Зайчик сказал, что 
я с легши ка. роза, что я 
росинка, медведь, что и 
сырника, а я не знаю, кто 
я. — сказала горошина. 
Я из мешка выпала 

Филин смотрел на го-
(юшину н так и »дак. ду-
мал. а потом и говорит: 

- Т ы круглая как лу-
на, ты желтая как лупа, 
но ты очень-очень ма-
ленькая. значит, ты не 

бам: ремонтникам, отде-
лочника ч. сантехникам 

Да. наверное, такая ме-
ра оправдана, но почему 
она предлагается только 
теперь, когда две сторо-
ны уже собрались, чтобы 
подписать договор, в не 
в ходе подготовки к не-
му? 

Одной из главных проб 
лсм. прозву чаишн\ на 
конференции, было ос-
военне нтО|н>й очереди 
КПД. Куропаткнн уточ 
иил. что в 1989 году вто-
рая очередь «анода дол-
.к на набрать мощность 
на 65 70 процентов. .'Уто 
необходимо сделать за 
счет увеличении выпуска 
деталей первой очереди. 
Ведь уже сейчас многие 
специалисты завода рабо 
т а ю т на вто-
рую очередь. Понитно, 
что резерв по второй оче-
реди завода необходимо 
готовить уже теперь Ста 
ло быть, при составлении 
норматива необходимо бы 
ло учесть это обстоятель-
ство. лишний раз прове-
рив все расчеты 

I I ОЗИЦИЯ У П Р А В 
•• лнющего К. II Куро 

луна, а луиатннха. 
И покатилась гороши-

на дальше, да так быстро 
разбежалась, что не за-
метила впереди на доро-
ге лужу и упала в нее. 
Лягушки там мыли лап-
ки. 

Ква-ква-кпа. -иену, 
ганно заквакали они и 
запрыгали в |мзпые с т о . 
роны А когда страх про-
шел. лягушки спросили: 

Маленькое, кру глень 
кое. желтенькое, ты кто? 

Зайчик сказал, что 
я слезинка, роза, что я 
росника, медведь, что я 
сырника, филин, что я 
лунлтинка, а я не знаю, 
кто я. сказала горо-
шина. Я из мешка вы 
пала. 

Ха-ха-ха. раздал-
ся вдруг скрипучий смех 
жабы. Она сидела под 
придорожным кустом и 
нее слышала. Как это 
ты ие знаешь, кто ты! 
Ты маленькая, круглень-
кая. желтенькая, значит, 
ты икринка. 

Лягушки заквакали, за 
плескались в воде, жаба 
ускакала аа большой му-
хой и все забыли о го-
рошине. Она хотела ка-
титься дальше, да не 

паткнна была однозначна 
- что. мол. там долго 
рассуа.дать. ведь перехо-
дить на коллективный 
подряд необходимо, а все 
проблемы будут решать-
ся по ходу дела. Поэто-
му понятны были сомне-
ния рабочих завода, под-
писывать или не подпи-
сывать такой пока еще 
сырой договор, не пра-
вильнее ли будет перера-
ботать его с учетом всех 
.(амечаний. тем более, что 
одна из подписывающих 
сторон — трест КПД — 
предложила все недо-
работки рассмотреть на 
совете трудового коллек 
тнва (правда, только пос 
ле подписания договора). 
Тем не менее пред-
седатель предложил про 
Iолосовать ла подписание 
договора. Что и было 
сделано. 

Из зала слышались 
реплики: «Формализм все 
о ;0 ! Вы подписываете, а 
работать то как ' ! » . 

Осталось непонятным 
молчанне другой заннте 
1>есованной подписываю 
щей стороны, а именно 
директора завода В. И 

смогла. Она принялась 
полнеть, морщинки на ней 
расправились, кожа стала 
тонкой. Вдруг из гороши-
ны проклюнулся малень-
кий. как у воробья, толь 
ко не желтый, а зеленый 
носик. Потом носик раз-
вернулси в листочек, ря-
дом с ним выросли еще 
два. а потом выползли 
усики и зашевелились 
Они шевелились и тяну-
лись до тех пор. пока не 
ухватились за стебель ре-
пейника и несколько раз 
обвились вокруг него, 
словно шарф вокруг шеи 

Пробегал мимо барсук, 
увидел, как усы шевелят-
ся и спрашивает: 

Репейник, а. репей-
ник, кто это с тобой рас-
тет и усами шевелит? 

Это горошина, ска-
зал репейник. 

Оказывается я не 
слезинка, не росинка, нс 
сырника. не лунатинка. 
не икринка, а самая нас-
тоящая горошина. 

Горошина очень обра-
довалась тому, что она 
узнала, кто она такай и 
зацвела белыми душисты-
ми цветами. 

Н. МАРТЫНОВА, 
общ. корр. 

Лариса 
Тараканова 

. . .Может , где-то листва 

зеленее 
И поярче цветы ни лугу . 

Мне же эти просторы 

милее. 

О далеких с у д и т ь 

не могу . 

Д а ж е если - к р ы л а т у ю 

с м е л о с т ь 

Обрела б ы печаннно и. 

Полетела Г» далеко. 

погрелась . 

II иернулясь в р о д д ы е 

края. 

ЖслФзцовз. Невольно 
возндкаег сомнение: не 
реход на коллективный 
подряд таким вот обра-
зов. с натяжкой, не оче 
редкое ли это «меро-
приятие» для галочки? 
Время. к.жечно. покажет, 
но может быть лучше об 
говаривать все детали на 
берегу, во избежание до-
полнительных сложностей, 
которые и без того всег 
да сопровождают любое 
новое дело Тем более 
что завод имеет кое-
какой горький опыт: не-
которые цехи завода уже 
перешли на коллективный 
подряд. Несколько меся-
цев рабэты показали, что 
все ссылки на «потом» 
оборачиваются на деле 
Н]>ОИЗВОДСТвСННОЙ лихо 
радкой. а в результате — 
невыполнением плана. 
Так что нежно любимый . 
нами «авось» едва ли го-
дится гут в советчики 
Так ие будем сразу же. 
с первых шагов ставить 
иод сомнение новое дело, 
за которым, безусловно, 
стоит большое будущее 

л . р А д а е в а , 
наш корр. 

• лично 
ПРИЧАСТЕН 

ВОЗЬМУ 
ЧУЖУЮ БОЛЬ 

Голубое небо. яркое 
солнце и руки малыша, 
которые тянутся к маме 
Мир и счастье. Спокой 
ное радостное детство. 
Об этом, пожалуй, мечта-
ет каждая мать. Будь она 
с белой кожей или чер 
ной. в Азии или в Аме-
рике. Но не везде еще 
детм живут беззаботной 
жизнью, а я* матери и 
отцы спокойны за зав-
трашний день. Рвутся 
бомбы, погибают ребя-
тишки. умирают от голо-
да. болеют. не получая 
никакой врачебной помо-
щи... 

Мы. работники детских 
садов об-ьедине и и я. 
видя счастливое дет-
ство наших ребят, не мо-
жем оставаться равно-
душными к детскому го-
рю в других странах. По-
этому решили помочь го-
лодающим детям Африки 

Кандидат педагогиче-
ских наук. заместитель 
председателя комитета со-
ветских женщин в Мос-
кве Е. Г. Пилюгина рас 
сказала нам о бедствен-
ном положении детворы 
развивающихся стран Аф-
рики. И все мы. воспитате-
ли. няни, родители про-
водим сбор денег. Офор-
мили красочный альбом, 
в котором собрали под 
пнен всех тех. кто не хо-
чет и ие может оставать-
ся в стороне от этого важ-
ного. на наш взгляд, де-
ла. 

Собранные деньги будут 
отправлены в Москву, в 
комитет советских ' жен-
я: ни 

Мы. дошкольные ра-
ботники. призываем всех 
трудящихся нашего объе-
динения. матерей, отцов 
включиться в сбор средств 
помощи голодающим де 
тям развивающихся стран. 

РАБОТНИКИ ДЕТ-
СКНХ САДОВ ОБЪЕ-
ДИНЕНИЯ 28. 33. 
39 . 46. 25. 3. 

За редактора 
В. П. ТИХОНОВ. 
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ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

НА ДНЯХ агнтаункт 
избирательного участка 
Л& 30. что расположился 
я 11.ом микрорайоне 
города, собрал избирате. 
лей на встречу с кайл и 
датами в депутаты мест, 
ных Советов 

В. Г. Макалашня — 
доверенное лицо Анаста. 
СИИ Николаевны Фуик. 
токаря Нижневартовск >Го 
завода по ремонту авто, 
мцбилей. кандидата в де-
путаты городского Совета 
по 101 избирательном} 
округу познакомил при. 
сутствующих с автобио. 
графнсй Анастасии Нико-
лаевны. рассказал, как от . 

Наказы кандидатам 
носится токарь А Н. 
Фуик к своим обязанное-
гим, какой она человек. 

По 102 избирательному 
округ)' Нижневартовского 
горОдекого Совета будет 
•'•аллотироваться кандида-
том в депутаты плотник 
с у о р л . Голованов, 

Исполнительный работ-
ник. активны;* обществен, 
инк. неоднонратно на-
граждала Почетными 
грамотами, благодарнос-
тями. Так '»характ«ризо-
вала избирателям Анато. 
лня Александровича Н. И. 
Наза реико 

И й Ц р ё т И задавали 
кандидатам вопросы, ка-

сающиеся благоустройст. 
на 11-го микрорайона. 
Например. избиратель 
Н. Ф Францев предложил 
будущему депутату сов-
местно с жильцами мни-
рорзйона. службами ЖЭУ. 
шефствующей органнза-
иней — управлением 
Строймеханизации — со . 
орудить детскую спортив* 
ную площадку. Также 
кандидаты в депутаты за-
писали для себя еще один 
наказ, который прозвучал 
сразу от нескольких и:»би. 
рателей: решить вопрос 
но строительству в 11-ом 
микрорайоне иродовольст* 

венного магазина. 
Встреча получилась ни 

тсресной. И хотя агитато 
ры Р. Шамсутдинов 
Г. Горшеннн. Ф. Небро 
сов. И. Муртазин. О Ча 
щин и Другие ие раз за 
ходили к своим избирате 
лям. предупреждали их о 
встрече, все.таки мало 
пришло избирателен в 
агитпункт. хоти, несом-
ненно. у каждого нашлось 
бы и дельное предложе-
ние. и совет кандидату в 
депутаты. 

Л . В А С И Л Ь Е В А , 
наш корр. 

4- 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ 
— 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 

СУОР — 1$ ЛЕТ 

ПОЗДРАВЛЯЕМ ОТДЕЛОЧНИКОВ 
С приказа М 4 - К от 

3 июня 1972 года на-
чалось наше управле-
ние. которое- называ-
лось тогда С У . 2 6 и 
представляло собой 
один участок. 

Наши ветераны, та-
кие. как Л. С. Фроло-
ва. И. И. Мирошннчен. 
ко, Г. В Вржезицкан. 
Г III Габдрахманова. 
В В. Дасько. Л. А . 
Букреева. Т. В Коко-
рина. М А. Ахатова. 
С. П. Чупрына. Л. А 
Шокурона и другие 

помнят, как росло и 
расширялось управле-
ние В 1980 году оно 
включало в себя уже 
четыре участка н было 
переименовано в специ-
ализированное управ-
ление отделочных ра-
бн. 

Вместе с управлени. 
ем росли и люди — п 
нем появились уже 
• старички». мастера 
своего дела, приобре-
тала квалификацию 
молодежь. вновь при-
шедшая в управление. 

Детские сады. шко . 
лы. в том числе шиола 
искусств. магазины. 
Гюльницы, Дом культу, 
ры. училища, техникум 
— это далеко не пол. 
иыГ. перечень объектов, 
на котором приложили 
они спои умелые руки. 

Сейчас СУОР пере-
шло на новую форму 
хозяйствования — кол*, 
лек тинным подряд. 
Трудны? Конечно, но. 
вое не бывает легким, 
но никакие трудности 
не страшны, если но. 

МОЩИИН в любом деле 
— дружба товариште* 
кал взаимовыручка и 
понимание. 

С праздником, доро. 
гие товарищи! Хочется 
•южелать вам в этот 
знаменательный день 
крепкого здоровья, 
«легких» объектов, 
трудовых побед, чтобы 
город наш преображал-
ся с каждым днем. 

Т. ПОНОМАРЕВА, 
секретарь комсомоль-

ской организации 
СУОР. 

ВЕТЕРАН 
Серафима Павловна 

Ч.прына приехала в 
Нижневартовск в 1966 
году, когда еще прак-
тическн и го|юдом-то 
его назвать было труд, 
но. 

Не побоялась отпра-
виться в дальний путь 
с малы м и ребята ми 
младшему сынишке 
было всего полгода... 

А теперь вот уже 
пятнадцать лет работа, 
ет Серафима Павловна 
п специализированном 
управлении. 

- С первого микро-
района и до шестнад-
цатого все садики, шко. 
лы наши. - рассказы-
вает Серафима Иавло. 
вна — Вместе с на* 
парницей и подругой 
Людмилой Афанасьев, 
ной Букреевой работа, 
ем с 1979 года. 

Рассказывая. С. II 
Чупрына разглаживл. 
ет только что оштука-
туренную стену "буду, 
щего класса 27 школы 

Работа не из легких, 
да н годы порой дают 
о себе знать, но не 
унывает Серафима 
Павловна. И молодых 
девчат успевает обу . 
чать мастерству, пере, 
давать им свой богатый 
жизненный и профос 
сиоиальный опыт. по. 
могает найти свое ме-
сто в жизни, таи. как 
нашла она его сама 
Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Штабом социалистиче-
ского соревнования под-
ведены итоги очередной 
19 меделн трудового со-
перничества. посвященно-
го юбилею революции. 

Все новые имена " на-
зывает социалистическое 
соревнование в честь 70-
летия Великого Октябри. 
Н объединении Строй, 
транс трудятся бригада 
водителей И. М. Крайно-
на нз автобазы N° 7 За 
недели» этим коллективом 
перевезено 53 .8 ш с я ч н 
тонн грузов цри плане 
:Ю.4 тысячи. Задание вы-
полнено на 176.8 процен-
та. Выработка на одного 
водителя составила 41 .6 
тонны н день Г.рига да 
по итогам недели ;»аннла 
нервен- Место. 

Достойно трудится на 
предъюбилейной вахте 
коллектив комплексной 
бригады, возглавляемый 
В. М. Кулешовым из 
СА1У 3 второго треста. За 
прошедшие шесть дней 
бригадой выполнено стро . 
•ителыю . моя тая; ных ра. 
бот на 13 тысяч рублей. 
Выполнение норм выра-
ботки составило 118 про-
центов. Эта бригада за . 
ннла второе место. 

Лучшим в тресте КПД 
признан коллектив шту-
катуров - маляров иод 
руководством М. П. Ур-
•укиной, который работа, 

ет на отделке жилого дома 
.V 7. Недельное задание 
по объему С М Р выполне-
но на 118 процентов Вы 
1>аботка на одного рабоче. 
и» достигла 16,2 квадрат -
ных метра в день. Брига, 
де присуждено третье 
место. 

Высоких трудовых ре-
зультатов добилась за ми-
нувшую неделю бригада 
трубоукладчиков Э. А . 
Тонка» из ССУ-2 треста 
Спецстрой. План строи, 
телыю . монтажных ра. 
бот трубочкладчики вы. 
полнили на 103 процента, 
задание по производитель-
ности труда на 140. 

Перекрывает плановое 
задание и бригад.) свар, 
щиков арматурщиков 
В В. Воробьева завода 
строительных материа-
лов. И З процентов — 
такое выполнение норм 
выработки обеспечила она 
за неделю. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер' ОТиЗ объеди-
нения. 

ОПЫТ Л У Ч Ш И Х - В С Е М 
Коллективы объедине. 

пня ознакомились с но. 
становлением коллегии 
Гллвтюменьпромстрон и 
Президиума областного 
комитета профсоюза рабо. 
чи\ строительства и про. 
\шшлснности строитель, 
ных материалов В нем 
говорится, что с 1987 го. 
да подразделениям Глав, 
тюмсньстрон необходимо 
включиться во Всесоюз. 
ный общественный смотр, 
конкурс иа лучшее наче. 
ство строительства. Смот . 
ры-конкурсы проводить 
ежегодно. Материалы по 
итогам смотра-конкурса 
представлять н техничес. 
кое управление до первого 
февраля. Рекомендовано 
образовать центральную 
комиссию по рассмотре-
нию и проведении) резуль. 
гатов конкурса на лучшее 
качество строительства. 
Комиссии ежегодно под. 
водить итоги смотра*кон-
Курса И представлять п 
комиссию Мннуралспб. 
строя до 20 февраля. 

Основной задачей Все . 

союзного общественного 
смотра.конкурса на луч. 
шее качество ст|юитель-
ства является выявление 
и широкое раси|»остране. 
ние опыта лучших кол. 
лектнвов строительных 
организаций. п|нгдпрнитнй 
промышленности строи, 
тельных материалов и 
строительной индустрии, 
добившихся высокого ка-
чества строительства и 
выпускаемой П|юдукцин 
при \о|юших техиико.эко-
номических показателях. 

Коллективы, имеющие 
хорошие показатели, но 
не вошедшие в число по-
бедителей. поощряются 
грамотами без денежных 
премий. 

Коллективы, признан, 
ные победителями смот . 
ра.конкурса, н а г р а ж д а в , 
ся Почетными грамотами 
и денежными премиями в 
разме|>е: первая премия 

I " 0 0 руб.. две вторых 
премии 1 0 0 0 руб . две 
третьих премии 800 
рублей. 

НОВОЕ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
В тресте «Южурал. 

спсцстрой» широкое испо -
льзование поливинилхло. 
ридных труб на строи-
тельстве сетей водопрово-
да и канализации обусло. 
влено рядом явных прей, 
муществ таких труб перед 
металличесними: при дли. 
тслыюсти срока службы, 
более 50 лет. они облада-
ют высокой антикоррозий-
ной стойкостью, лучшей 
пропускной способностью, 

малой массой, позволяю-
щей сократить стоимость 
грузоподъемных работ 
при монтаже и раскладке 
трубопроводов. Снижение 
материалоемкости капи-
тального строительства 
выражается экономней 3 5 3 
тонны металла. Годовая 
экономическая эффектив-
ность составляет 49.2 ты-
сячи рублей. 

Пресс-центр Мииурал. 
сябстроя С С С Р , 



СЛОВО РУКОВОДИТЕЛЮ -

ТОРНОВ НА ПОДРЯДЕ 
С первого мая текухце. 

го годи наш завод пере, 
шел на коллективный под. 
ряд. Но особой активнос-
ти. настоящей .^интересу, 
ванноети со стороны тру-
дящихся сначала заметно 
не было, Вэить хотя бы. 
к примеру, тот факт, что 
трудовые коллективы вы. 
двигали своих нредстаьи. 
телей в хозяйственный со . 
нет вяло, безынициативно. 
О сущности и методах 
коллективного подряда, 
его преимуществах прове-
дены разъяснительные бе-
седы во всех цехах заво-
да. 

Однако, приходится при-
знать, что у нас сегодня 
еще превалируют адмннн. 
стратнаные методы руко. 
водства. А время выдвигает 
д р у ш е . требования. Во . 
первых', для перехода на 
подряд должна созреть со . 
ответствующая оостанов-
ка внутри коллектива, че. 
го, к сожалению, не бы. 
до у нас на заводе, да и 
не гольно у нас. Скупая 
газетная н методическая 
информация не дает пол. 
ного представления о нем 
и ие побуждает к ииици-
итнве. Так получилось, 
что нам не пришлось по-
говорить ни с одним кол-
лсктивом. перешедшим 
на подряд раньше, чем за* 
вод, не успели как следу-
ет понять его преиму. 
шеетв. не знали всех его 
п о р о й . Хоти мы. завод, 
чане, и считались предве-
стниками перехода об ье-
динении на новый метод 
работы: ведь наш цех 
ТСЦ перешел на коллек. 

тивный подряд еще в ок . 
тнбре 19В1> года. Необходи 
ми было расширить и уг-
лубить суть коллективно-
го подряда, дать возмож-
ность обмена опытом, при-
гласив н нам представите-
лей других предприятий, 
чтобы они поделились 
своим опытом применения 
коллективного подряда. 
Во-вторых, адмнннстрати. 
иная система, напрочь не-
ключающая гибкие зконо-
мическне методы управле-
ния. так глубоко пустила 
корни, что она дискреди-
тирует саму идею и осно. 
вы коллективного подря. 
да Как можно объяснить 
тот факт, что коллектив 
ЗСМ не может уже в те . 
чение восьми месяцев ре-
шить вопрос сбалансиро-
вания планов по труду, 
выполняя работы, нуж. 
ные объединению, но не 
свойственные заводу -
отгрузка цемента на реги. 
оны. дробление щебня н 
г д.? В недельно-суточ-
н'ые графики включается 
продукция, не предусмот-
ренная ни годовым, ни 
квартальным, ни месяч-
ным планами. А решение 
простое: изготовить и все 
тут! Мы. конечно, входим 
в" положение наших под. 
разделений н хорошо по-
нимаем свое предназначе-
ние, но считаем, что хо-
зяйствовать все-таки пора 
бы уже учиться на осно-
ве грамотного экономиче-
ского управления, а не во-
левого. К чему последнее 
привело экономику стра-
ны. мы все знаем. 

Вот это н есть сенов, 
ные тормозы и беды в уг-
дублении и внедрении 
коллективного подряда. 

Немалую трудность 
представляет для нас и 
определение укрупненных 
нормативов заработной 
платы из-за больиий раз-
новидности номенклатуры 
(ДОЦ. ТСЦ). 

Руководители поДраздс. 
леиий. бригадиры ие х<^ 
тят вникать в экономику, 
хотя ни для кого не сек-
рет. что успешно управ-
лять в новых условиях 
можно только обладая 
экономическими знания, 
ми. Практически же охва. 
чены экономической уче-
бой у нас только слуша. 
тели школ конкретной 
экономики, да и то силами 
наших специалистов. Обу. 
чение же начальников 
структурных подразделе, 
ний. отделов, руководя, 
щих кадров силами УКК 
так и не было организо-
вано. несмотря на наши 
неоднократные просьбы. 
Поэтому сейчас .мы руко-
водствуемся только мето-
днческими рекомендация* 
ми. в которых не отраже-
на специфика нашего про-
изводства. И уж. понятно, 
не касаются наших проб-
лем. А решать их надо. 
Ведь жизнь не стоит на 
месте, и начавшийся про. 
цесс перестройки в нашей 
стране, в нашем хоояйст. 
ве требует от нас четкой 
работы. 

Б . РОВИНСКНИ. 
директор ЗСМ. 

• НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ В ДЕЙСТВИИ 

ЗАТИШЬЕ ПЕРЕД «ШТУРМОМ» 

СЧИТАТЬ СВОЕЙ ЗАДАЧЕЙ 
В 1986 году нашли при. 

менение на промышлен. 
ных и строительных о б ъ . 
ектах объединения 218 
рационализаторских пред. 
ложеннй с экономическим 
эффектом 1.59 млн. руб . 
лей. Техническим творче-
ством занимается свыше 
350 рационализаторов. 
Членов ВОИР - 2239 че-
ловек. 

Наибольший вклад в ра-
ционализаторский фонд 
экономии первого года 12 
пятилетки внесли рацио, 
налнзаторы коллективов 
строительно - монтажного 
треста 2. — (экономн. 
ческий эффект 904 тыс. 
руб.), треста «Нижневар-
товскспецстрой» (экономн-
ческий э ф ф е к т — 2 1 2 тыс. 
руб.), треста КПД, (эконо. 
мический эффект — 110 
тыс. руб.) . 

Вместе с тс\м вызывает 
«озабоченность тот факт, 
что рад первичных орга. 
низаний ВОИР и их руко. 
водители, пассивно отно. 
сятся к своим обязанное, 
тям. к решению острей-
шего на сегодняшний день 
вопроса — развитие и 
внедрение в производство 
достижений научно-технн-
ческого прогресса. 

Продолжает оставаться 

на низком уровне плани-
рование рационализатор-
ской работы, не во всех 
организациях профсоюз-
ные комитеты осущест-
вляют контроль н руко. 
водство деятельностью 
первичных организаций 
ВОИР. 

Совет ВОИР Ниж. 
невартовскстроя ечкта. 
ет необходимым обратить 
внимание первичных орга-
ннзаций. их руководите, 
лей. профсоюзных номи-
тетов на необходимость 
усиления работы по этим 
направлениям. 

Перса трудящимися 
объединений на 1987 г. 
стоят огромные задачи. 
Необходимо построить 
288,6 тыс. кв. м. жилья. 
2520 мест детских до-
школьных учреждений, 
больницу'иа 120 коек, базу 
по эксплуатации строите, 
льной техники, магази. 
иы. аптеку, хлебозавод, 
два клуба, столовую.заго. 
товочную и ряд других 
крупных объектов 

Свой вклад в решение 
этих вопросов должны 
внести рационализаторы и 
изобретатели. Совет 
ВОИР ПСМО «Нижневар-
товскстрой» обращается к 
инженерно . техническим 

работникам, рабочим, но. 
ваторам производства с 
призывом шире развер. 
нуть соревнование за соз-
дание рационализаторе ко. 
го фонда экономики 2-го 
года XII пятилетни, все-
мерно развивать техниче-
ское творчество трудя, 
щнхея, поддерживать ннн. 
циативу рационализаторов 
и изобретателей в реше-
нии проблем технического 
совершенствования про-
мышленного и строитель, 
ного производства. 

Призываем рационали. 
ззторов и изобретателей 
направить творческие уси . 
лия на обеспечение до-
срочного выполнения с о . 
циалистнческнх обяза-
тельств по достойной 
встрече юбилейной даты 
— 70-летня Великого Он-
тября 

Совет ВОИР ПСМО 
«Нижневартовске т р о й» 
призывает считать основ-
ной задачей н долгом наж-
дого инженерно.техничес. 
кого работника подать в 
1987- г. рацпредложения 
с общим экономическим 
эффектом не. менее 5 тыс . 
рублей. 

А . ИВЛИЕВ» 

ла ' треста* Оргтехстрв! . 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
' Решением презнди. 

ума профкома объеди. 
нения 5 июня 1987 го. 
да распределены места 
в детсние сады: вмес-
то ушедших в школу 
74 человек. в счет 
долга нефтяников—74. 
56 мест в счет 10 про. 
центов в новостройке 
города всех возрастных 
групп: 

от полутора до двух 
лет — 8 мест, от трех 
до четырех лет — 10. 

от пяти до шести—10. 
от двух до трех - 8 . 
от четырех до пяти — 
10. от шести до семи 
— 10. Всего в списках 
очередности на полу, 
чение мест в детсние 
дошкольные учрежде-
ния. включая субпод. 
рядчиков, состоит 2319 
человек, выделено 204 
места, а именно: аппа. 
рат объединения —3. 
трест ЛА 1 — 6. трест, 
площадка ЛА 3 — 8, 

Жилстрой — 5. Спец. 
строй — 20. трест 
КПД.36. ЗСМ. 10. Уп-
равление Строймехани. 
эации - 13. СУОР-12. 
Ж К К . 1 2 . УПТК.11, 
Стройтранс-30. МСС-1. 
О ДСП -1, Оргтехстрой. 
1. УКК.1 . УММ-5, 
СУ-219-8. ОЭМ-5, Ир-
тышеантехмонтаж - 2, 
Снбпромэкскавацня - 9 . 
НТУС-1. Промвент..1. 
КТВ.1. СПН-1. Шахто. 
спецстрой.3. 

ка сдаточных и осооо 
важных объектах о б ъ -

ДУ»*««Ц о 

заолят повысить прона-
аодвтсдыюсть труде и 
ускорить темпы строи. 

Побывали мы на пяти 
объектах и вынесли вое-
чатлення далеко не самые 
радужные. Нроанализиро. 
ааа результаты рейда, 
пришли к выводу, что а 
среднем на каждый объ . 
сит во вторую смену при. 
ходнтся не более двух че-
лоиек. 

Думается, отнюдь не 
способствует ускорению 
темпов строительств* за. 
стывшая после шестнад-
цати часов техника на за . 
воде строительство 
которого ведет генлодряд. 
чик трест М 1. Ги. 
шина расстилалась над 
всем обширным простран-
ством будущего завода. 
Пять кранов различных 
марок, два экскаватора, 
ямобур сиротливо стоили, 
так и не дождавшись сво-
их хозяев ао вторую сме-
КУ. 

кдце больше единиц 
техники простаивало в 
этот вечер на второй оче-
реди завода К п д : из 13 
стреловых кранов оыли 
задействованы только два 
— на погрузке и укладке 
доровкных шшт. Этой ра-
оотон. не считая кра. 
новщиков. занимались 
пять д о р о ж н и к о в 
и с т р о п а л ь щ и к о в 
Спецстроя. Больше ника-
ких раоот на такой круп-
ной стройплощадке не 
проводилось. Генподряд-
чик трест № 1 никак не 
оонаружквает своего бес-
покоиства по поводу вто-
рой очереди. После днев-
ной смены все здесь как 
будто вымерло. Сложи, 
лось впечатление, что в 
день рейда первая- смена 
побоялась, как бы не пере-

работать лишнюю минуту: 
тах н остался подвешен-
ным на крюке комплект 
гаэорезательного оборудо-
вания с кислородными к 
про пановы ми баллонами. 
Невольно вздрагиваешь 
при мысли, а что, если 
эти баллоны полетели бы 
ВНИЗ?1 

Тог же самый геи под-
рядчик выставил лишь 
двух человек из бригады 
Н. М. Довбыша на го. 
родской каналиэациоино-
насосной станции. Они за-
гружалн бадью грунтом 
вручную н подавали ее ч 

месту укладки нн больше-
ни меньш:. как 25-тон. 
иым краном Спрашивает, 
ся. иак может такая ор . 
ганнзация труда снизить 
себестоимость работ и по. 
высить . производитель, 
ность труда? 

— На наших стройпло. 
щадках во вторую смену 
только детвора работает. 
— пошутил один из уча. 
стников рейда при подъ. 
езде к следующему объ-
екту — школе М 27. — 
эту публику просить не 
надо 

ДВОЕ мальчишек при 
нашем появлении не 

бросили пачку метлахс. 
ской плитки, которую по. 
тащил н а сторону б ли-
жайшего жилого дома. Да 
и отчего не взять дефи. 
цнтный материал, если он 
доступен, никем не охра, 
цяем, вход на стройпло. 
щадку приглашающе рас. 
пахнут для любого. Одна-
ко аяутренний осмотр 
школы выявил наличие в 
ней охранника Б. С. Му-
сандова. Он. по-видимому, 
решил, что не беда, если 
растащат материалы, ху . 
же. если унесут саму шко. 
лу. поэтому, здраво рас-
судив, решил, что на вся. 
кий случай лучше остать. 
ся при стенах. Он к пове-
дал нам. что каменщики 
из стройплощадки „V 3 
не появляются здесь уже 
неделю, с тех пор. как за . 
брали и перебросили ку. 
да.то кран. Внутри же 
самой школы давно идут 
штукатурные работы. Од-
нако. объем впереди еще 
очень болырой, если 
учесть, что до сдачи ос-
тались считанные недели. 
В двух залах — актовом 
и спортивном лишь уста, 
навлкваются леса для 
штукатурки. Очень много 
предстоит работ по залив, 
ке полов. Проводить их 
во вторую смену ничто не 
мешает, однако в С У О Р 
так и не была организова-
на вторая смена, сколько 
бы разговоров вокруг это . 
го не велось. Сейчас все 
говорит о том, что поте-
рянные возможности 
вновь обернутся штурмом. 
А потом, спустя какое-то 
время, как это не раз уже 
бывало, начнет директор 
новой школы обивать по-
роги строительной орга-
ннзацин с просьбой устра-
нить недоделни. А почему 
бы сейчас, пока еще не 
поздно, не попытаться пре-
одолеть сложившийся сте-
реотип. организовав двух-
сменную работу. Надо же 
когда-нибудь отойти от 
него, н чем раньше—тем 
л у ч и » 

Т о же самое можно ска. 
эать н по детскому саду 
М 31 в 10-ом микрорайо. 
не. на котором мы заста-
ли одного крановщика. Он 
остался без работы, пото. 
му что дорожных рабочих 

ССУ-5 срочно перебросе-
ли на другой объект. Кран 
стоял, плиты лежали, кра-
ноащик скучал 

с д и н е ' т в И н н ы м 
Объектом, на кото, 

ром действительно пол. 
иым ходом шла второ. 
сменная работа, был ВОС 
Первый пусковой комп. 
леке его объединение обя . 
залось сдать и 70-летию 
Великого Октября В тот 
аечер на смене были че-
тыре человека из бригады 
B. Макодзюбы Плотники-
бетонщики Д. Н Байсабс-

сас ЬрЛНОШ » 
C. С. Логинов выразили 
сомнем не по потоку свое, 
временной е д и н объект . , 
елншкои многое предсто. 
нт еще сделать. П о м не 
будет наведен п о р * » * а 
организации оплаты тру. 
да и материального сти . 
мулироважя, кардиналь-
ных изменений а отноше. 
нии рабочих н п о е м у тру. 
ду ждать не приходится 
— таково их мнение На. 
дежду им внушает скорое 
внедрение а трест.пло. 
щадке коллективного под. 
ряда, который сулят, по 
их мнению, большие нз. 
менення 

Звено из бригады X. Ф 
Ханимова в составе пяти 
человек тут же рядом ве. 
дет монтаж фильтроваль. 
ной станции. 

— В данный момент 
нас ничто не сдерживает. 
— утверждает прораб 
Н А. Булатов. _ необ. 
ходнмые материалы есть, 
работать можно спокойно 

Да. все у строителей 
имеете* для ударной ра. 
боты. Но в то же время 
они продолжают двигать, 
ся к челн черепашьими 
темпами, тогда как город 
испытывает острую нуж. 
ду в питьевой воде Для 
того, чтобы обеспечить 
окончание работ в срок, 
на этот обьект во вторую 
смену должны выходить 
не десять человек, а зна. 
чнтельно больше. Для 
всех найдется дело 

П ПОДВЕДЕМ некото. 
" рые итоги Как тако. 

вой. второй смены на на. 
ш«х строительных обьек . 
тах не организовано Воз. 
иниает закономерный ной. 
рос: возможно ли при та. 
кой организации работ ее 
всей ответственностью га. 
рантировать ввод обьек . 
тов в намеченные сроки и 
выполнение государствен, 
ного плана?! 

Чаемы рейдовой брига, 
ды В. ЖУРАВСКИЛ. 
председатель головной 
групвы народного конт-
роля объединения- и 
ЗАВОЛОДЬКО. руно! 

водитель сектора гама. 
ной группы: И Г А Н -
ЖУРОВА. и е н «Ком. 
сомольского прожекто-

К|» объединения; Н 
ОРШУНОВА. наш 

корр. 

«ДОРОГА ОБЕЩАНИЙ» ПОСЛЕ КРИТИКИ 
Под таким названием 

22 мая текущего года а 
нашей газете была опуб-
ликована статья предееда-
тел я совета огородников 
управления Строймеха-
низации В. Ляшенко. За. 
меститель начальника объ-
единения по кадрам и бы-
ту В. П. Кондратьев сооб 
щял редакции, что 22 мая 
статья была обсуждена 
на совещании заместите, 
лей руноводителей под. 
разделений по ооцналь. 
иым вопросам Отмечено, 
что дорога и садово . ого-
родным участкам дейст-

вительно строится очень 
медленно. Руководители 
объединения обещали 
построить дорогу до ого . 
родных участков, как это 
н было предусмотрено 
проектом. За прошедший 
период построено 2.4 ни. 
лометра дороги. В нас-
тоящее время по ней мож-
но проахать на любом 
транспорте. 

Что же касается строи, 
тельства дорог внутри 
огородных участков, то их 
должны строить сами коо-

К сожалению, ни один 
из кооперативов, а их там 
семь, не построил для 
себя ин одного метра до-
рогн и не аитратнл ни 
одного рубля кооператив-
ных средств. 

Следует отметить, что 
и руководители тех под-
разделений. в которых 
созданы кооперативы, так. 
же не должны оставаться 
в стороне. 

За редактора 
В. П. ТИХОНОВ 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

0РГО1 ПАРТКОМ \. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТС/КПОГО 
ОБЪЕДИНЕНЫ)! 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОП 

Выходит с ноября 1978 годя - М 26 (4481. ПЯТНИЦА. 19 июня 1987 годи. - Цена 1 коп 

В ПАРТКОМЕ 
• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ' 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
На заседании парткома 

утверждено решение- парт, 
собрании управления 
Строймеханизации о при-
еме из кандидатов в 
члены КПСС председате-
ля профкома К. П. Си-
доренко. 

Рассмотрен ход выпол. 
нения постановления пар-
тийной конференции от 
1) апреля 1987 года. От-
мечено. что проводится 

Ста но его выполнению. 

. »ду с этим медленно 
происходит переход от ав-
торитарного. волевого ме-
тода руководства к ис-
пользованию экономиче-
ских рычагов. В цеховых 
организациях не дастся 
принципиальная партий-
ная оценки фактам не-
обязательности, несостоя-
тельности в выполнении 
своих обещаний комму-
нистами • руководителя. 
1|Н. 

В ряде организаций 
безответственно подошли 
к выполнению постанов. 

занных на конференции. 
В тресте Спецстрои (В. Г." 
Костиков), трест-нлощад-' 
ке Л* 3 (В В. Замчалов). 
СУОР (Г. В. Дочуоайлп) 
не проведена работа по 
уточнению резерва кад-
ров с учетом мнения тру-

довых коллективов. В этих 
организациях, а также в 
У ММ «А. А. Шумков 
тресте .V 1 (бывший и, о. 
управляющего А А. Ме<-
кула. В. П. ' Жирак) 
работа по реализации кри-
тических замечаний в их 
адрес начала проводиться 
лишь в период подготовки 
к заседанию парткома. 

Не до конца укрупнили 
бригады и поревели н\ иа 
двух - трехсменную рабо. 
ту. 

В тресте Снсцстрой 
(А П. Югославский), 
СУОР (В И. Мокееаа) 

неудовлетворительно ор . 
ганизоваи смотр боевито-
сти партийных организа-
ций 

Не везде обсужден ход 
выполнения постановле-
ння бюро горкома КПСС 
«О состоянии критики и 
самокритики в объедине-
нии Нижневартовскстрой». 
По данному вопросу при-
нято постановление. Осо-
бое внимание уделено 
контролю за выполнением 
своих решений и выше-
стоящих партийных орга-
нов. 

Рассмотрен вопрос об 
упорядочении проведения 
я объединении совещаний, 
заседаний, штабов. Отме-
чено. что. зачастую, они 
проводятся без должного 
эффекта. Только в тече. 
ние трех месяцев на раз-
личные совещании в ооъе. 
динсиие руководители тре. 
ста .V 1 приглашались 
10 '̂ разя трест-площадки 
Л» л 114. треста Спец. 
строй - 96 раз Пример-
ный расчет показывает, 
что только у руководите-
лей треста -V- 1 на это 
ушло около 150 часов 
или 20 рабочих дней. Не-
обоснованно много теку, 
щн-ч вопросов рассматри-
вается на уровне иачаль. 
инка и главного инжене. 
ра объединения. В то же 
нремя в отделах объеди-
нения решения они не 
находят. Это способству-
ет принижению ответет-
венности подчиненных за 
порученное дело. Во мно-
гих случаях не дается 
партийная оценка комму-
н.'.етам - руководителям 
ла срыв выполнения ре-
шений, принимаемых на 
совещаниях, несостоятель. 
пость в выполнении своих 
обещаний Принято поста, 
новлеиие ' по устранению 
этих недостатков. 

Рассмотрен вопрос об 
организации двухсменной 
работы на сдаточных объ. 
сктах года. Отмечена не-

достаточная работа в тое-
сте Спецстрой (В. Г Кос-
тнков. А. П. Вогослав-
ский), неудовлетворнтель-
пая работа в трест.пло-
щадке М З (В. В. Замча-
лов. Л. А. Сандул). 
СУОР (Г. В. Дочупайло. 
В П. Моксева) по орга-
низации двухсменной ра-
боты, мобилизации кол-
лективов на выполнение 
заданий по сдаче объек-
тов первого полугодия и 
года в целом. 

Коммунисту В. В. Зам-
чалову указано на непра-
вильную реакцию по кри-
тической статье «Замок 
на сдаточном объекте», 
опубликованной в галете 
-Ленинское знамя». При-
няты к сведению эаявле-
ння коммунистов В. В. 
Замчалова и В. Г. Кости-
кова по обеспечению сда-

чи н срок' вводных объектов, 
предусмотренных дирек-
тнвным графикам второго 
квартала 1987 года 

Рассмотрено персональ-
ное дело инженера пла-
нового отдела трест-пло. 
щадкн Л» 3 А. Л. Боча-
ровой. За злоупотребле-
ние общественным поло-
жением председателя 
профкома при улучшении 
своих жилищных усло-
вий. использование при 
этом фиктивной справки 
ей объявлен строгий вы-
говор с занесением в 
учетную карточку. Ком. 
мунисту В В. Замчалову 
указано на допущенные 
нарушения при составле-
нии списков очередности 
на 1987 год. принято к 
сведению его заявление 
об их устранении. Комму, 
нисту В. С. Прокопченко, 
начальнику ЖКК найти 
виновных в выдаче фик. 
тинной справки н при-
влечь их к ответственно, 
сти 

Утвержден график от-
четов членов парткома в 
цеховых партийных орга-
низациях. 

Закончилась пятидеся-
тая неделя социалистиче-
ского соревнования. по-
священного 70-летию Ве-
ликой Октябрьской со-
циалистической ре вол ю. 
ции. 

В объединении Строй-
транс за прошедшую 
шестидневку лидирует 
бригада водителей под ру-
ководством И В. Край-
нова. Задание по объему 
перевозок выполнено на 
156 процентов: при пла-
не 30.1 тысячи тони пе-
ревезено -17,5 тысячи. 
Выработка на одного води-

теля — 72 тонны. Эта 
бригада стала обладате-
лем первого места. 

Второе место 'заняла 
бригада стропальщиков 
С. С. Синяка нз управле-
ния производственно-тех-
нологичес кой ком п л екта -
ции. За шесть дней пере-
работано 23.6 тысячи 
тонн грузов при плане 
21.8 тысяч, что состави. 
ло 108 процентов к пла-
ну. Задание по выработ-
ке выполнено на 158 про-
центов и составило 72 
тонны на одного рабоче. 
го в День. 

Не снижает темпов к 
бригада формовщиков це-
ха пенополистирола, воз. 
глапляеман В. В. Несте-
ровым завода строитель, 
ных материалов. За про-
шедшую неделю бригадой 
выпущено товарной про-
дукции на 18.7 тысячи 
рублей или 123 процента 
к плану. Выработка на 
ОДНОЮ рабочего в день 
составила 28.5 кубических 
метра. Эта бригада заня-
ла третье место. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ. 

• 21 ИЮНЯ — ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА 
Человек родился! Что 

может быть радостнее 
этого события? Его при-
нимают добрые руки вра-
ча. И потом, на протяже-
нии первых лет жизни 
не оставляет его без вни-
мания пристальный взгляд 
доктора, его забота н 
внимание. 

Через два дня мы бу-
дем поздравлять медицин-
ских работников с их про-
фессиональным яразднн. 
ком. Не последнее слово 
здесь принадлежит и стро-
ителям. Сейчас они как 
раз готовят медикам по-
да рок строят для города 
акушерский корпус на 
120 коек. 

Александр Иванович 
Акмазнков (на снимке). 
— бригадир каменщиков 
трест - площадки „V* 3 
вместе со своей бригадой 
заканчивает коробку. 

Срок ввода акушерско-
го корпуса IV квартал 
текущего года. Много еще 
работы предстоит впере-
ди. Стараются строители, 
ведь город наш молодой. 
Каждый день рождаются' 
в нем малыши и будущий 
акушерский корпус ну-
жен горожанам. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

ПЛАН-ЗАКОН 
Труднейшим для строи, 

телей объединения был 
прошедший месяц Зим-
ние запасы материалов 
истощились, а навигация 
началась только в конце 
второй декады. Потрсбо. 
валась большая настой-
чивость. целеустремлен-
ность руководителей под-
разделений. рабочих кол. 
лективов и субподрядных 
орга<шзацнй. 

Несмотря нз то. что по 
генподряду в целом по 
объединению за прошед-
ший месяц дан рост на 
683 тысячи рублей, план 
недовыполняли трест 1 
(на 195 тысяч рублей) 
Я трест-площадка >* 3 
(на 358). 

Собственными силами 
задание выполнили все 
подразделения за иенлю-
чение\< трестов М 4. 
КПД и СУОР. В резуль-
тате долг строителей уве-
личился за- пять месяцев 

МЕСЯЦ ОБЪЕДИНЕНИЯ: МАЙ 
до 2077 тысяч рублей. 
Но генподряду за пять 
месяцев по тресту Лй 1 
он составил 844 тысячи 
рублей, но трест-площад. 
ке Л& 3 — 982 тысячи. 

При выполнении плана 
пяти месяцев по генпод. 
ряду на 101 процент в 
целом по Мнннефтепрому 
оно составило 98 процен. 
тов. Настораживает рабо. 
та подразделений в Ннж. 
невартовске: общее отста. 
ванис составило 4148 ты-
сяч рублей. Ни по одно-
му из направлений зада-
ние нс выполнено. Всем 
руководителям подразде-
лений. базирующихся в 
Нижневартовске (несмот-
ря на трудности с пос-
тавками кирпича и дру-
гих материалов), в июне 
необходимо принять ис. 
черпывающне меры по 

выполнению плана по на-
правлениям. 

Из 11984 тысяч руб. 
лей по собственному 
строительству выполнено 
строительно • монтажных 
работ на сумму 12345 
тысяч рублей или 103 
процента. План по пром. 
строительству — на 112 
процентов. Но это ие дол-
жно успокаивать, так как 
из годового задания 
20100 тысяч рублей по 
объектам промышленно-
сти за пять месяцев ос-
воено лишь 6216 тысяч 
рублей или 31 процент, а 
в оставшийся период не. 
обходимо выполнять СМР 
на 2 миллиона рублей 
каждый месяц. Только 
тогда объединение обес-
печит выполнение годо-
вого задания. 

Анализируя работу 
подразделений объедине-

ния за пять месяцев по 
объектам необходимо от. 
мстить, что по торговле 
я Нижневартовске план 
выполнен только на 70 
процентов, но просвеще-
нию — 86, по объектам 
здравоохранения, напри-
мер, акушерский корпус 
—из 1500 тысяч рублей, 
которые необходимо ос-
воить за год. выполнение 
составляет лишь 390 ты-
сяч. На стадионе из 2184 
тысяч рублей освоено 
216 тысяч Хотя по ком-
мунальному строительству 
план выполнен, также как 
по основному объекту 
ВОС.И. но до октябрь-
ских праздников необхо-
димо освоить еще 1300 
тысяч рублей, а временя 
осталось не так уж мяо-
*о. Нз 940 тысяч рублей, 
которые необходимо вы-
полнить по КОС-Ц освое-

но только 319 тысяч, по 
лийневой канализации из 
400 тысяч рублей СМР — 
49 тысяч. Не ведутся ра-
боты по АТС, дому быта. 
Крайне неудовлетвори-
тельно работает трест 
№ 1 по объектам элек-
трообеспечения, а от это. 
го зависит бесперебойное 
снабжение города теплом 
в зимний период 1987 — 
1988 года и сдача объ-
ектов жилья и соцкульт-
быта в III квартале. Ос-
таповлены работы на До-
ме техники. 

Неудовлетворнтсльн о с 
положение по отдельным 
объектам сложилось в 
Радужном (трест >й 2, 
управляющий Ю. В. Ра-
зумовский). За пять меся-
цев план по сдаточному 
в IV квартале хлебозаво. 
ду выполнен лишь на 61 
процент. по объектам 
просвещения—иа 67 про-
центов. на сдаточном в 
июне детсаде Лй 36 - -на 
61 процент» на сдаточной 

к учебному году школе 
ЛА 39 - - иа 81. школе 
рабочей молодежи — на 
76. В целом по детским 
садам план выполнен на 
46. а по школам на 
78 процентов. Трест не-
удовлетворительно рабо-
тает на КОС. котельной, 
инженерных сетях. 

Задачи, конечно, очень 
сложные Всем руководи-
телям подразделений не-
обходимо самым серьез-
ным образом подойти к 
организации второй сме-
ны на сдаточных объек-
тах. Ведь наступило лето, 
самое благоприятное вре-
мя для строителей, поэто-
му его нужно нспольэо. 
вать с максимальной на-
грузкой. Также необхо-
димо уже разворачивать 
работы и по подготовке 
объектов к Осенне-зимне-
му периоду. 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
начальник производст-
венного отдела объедм-



• СЛОВО СПЕЦИАЛИСТУ 

ПРИЧЕМ ТУТ КОНКУРС? 
Если заглянуть в толковый словарь. то понятие 

конкурс трактуется как соревнование, имеющее целью 
выделить наилучших участников и наилучшие работы. 
Было время, когда к конкурсам профессионального 
мастерства рабочие, руководители. ИТР подразделений 
готовились как к празднику. Для участников конкур, 
са готовили фронт работы по возможности с ндентнч. 
ными условиями труда, создающими предпосылки для 
высокопроизводительного и безопасного труда. 

На конкурсе участники показывали, каких резуль-
татов можно достичь при соответствующей подготов-
ке строительного производства и рабочих мест на 
объекте. Сдав экзамен на профессиональное мастер, 
ство. они показывали знании теории по выполняемой 
работе. Первый день конкурса начинался, как правн. 
ло. н торжественной обстановке Перед участниками 
выступали руководители объединении или геиподряд 
ной органидеции После этого, как правило, звучала 
команда приступить к работе. Так начинался праздник 
труда Еще более торжественно он заканчивался: с 
вручением цветов, грамот и премий. Достигнутая вы. 
работка показывала возможности строителей при вы. 
сокой организации труда. 

Так было. А как сейчас проходят конкурсы? Мно. 
гие наблюдения на этот счет позволяют сделать вы-
вод. что н последнее время проводились затяжные 
конкурсы профессионального мастерства (10—15 дней) 
и основном на объектах, сроки строительства которых 
срывались по каким-либо причинам. А это значит, что 
на объекте объявляется аврал, где зачастую наруша. 
ется технологии строительного производства со всеми 
вытекающими отсюда потерями, моральными, фнзн-
ческими. материальными. 

Серо и буднично проходят такие конкурсы. И рабо-
чие. высказывая неудовлетворенность результатами 
труда, справедливо задают вопрос: нужны ли такие 
конкурсы? Действительно, нужно ли так долго и нас-
тойчиво испытывать на прочность эмоциональные и фи. 
зическне возможности наших рабочих? Особенно при 
такой готовности объекта и рабочих мест, которые бы-
ли перед ко»ткурсом профессионального мастерства 
штукатуров на АПК второй очереди завода КПД в 
прошлом году, каменщиков ка акушерском корпусе, 
прошедшего с 12 по 22 мая этого года. По вине трест-
площадки .\» 3. органи;с1тора конкурса, объект был 
плохо подготовлен. Потери рабочего времени по итогам 
конкурса составили 317.2 человека-часа или 22 про-
цента от «Лщего баланса рабочего времени участни-
ков конкурса Отсюда неудовлетворенность результа-
тами труда и нарекания со стороны рабочих в адрес 
организаторов и руководства. 

Неоднократно приходится слышать мнения рабочих 
о том, что конкурсы с такой целью и назначением, с 
которыми они у нас проводятся, не являются эталона, 
ми организации строительного производства, а резуль-
таты труда не отражают наилучших возможностей 
выработки 8 натуральных поиазателях по выполняе-
мым видам работ. Конкурс профессионального мастер-

ства — это праздник труда, а не бег на длинные дис-
танции с препятствиями, и если нужно какой-то вбъ-
ект построить и сдать в срок или досрочно, — 
до разумнее выдать особо важное а 
вить премию за его выполнение. II 
бы услышать и другие мнения о 
курсу профессионального мастерства. Пусть отклик 
иутся читатели газеты. 

В П Р О Ф К О М Е 
На заседании презядяу- сячя. И хотя задание пя-

ма профсоюзного коммте 
та. состоявшемся о нача. 
ле июня. рассмотрен 
вопрос по выполнению 
плана по выпуску това-
ров народного потребле. 
ния. Президиум отмечает, 
что за пять месяцев зада, 
ние в целом по объедине-

нию выполнено всего лишь 
на 30 процентов. Особо 
неудовлетворительное по. 
ложенне в трестах КПД 
план выполнен на 1'1 про. 

центов). ЛЯ- 2 (на 10). 
Лй 4 (на 14). в трест-пло-
щадке Л& 3 — О В трес-
тах КПД и Ли 2 до сих 
пор не приступили к строи-
тельству садовых домиков, 
гаражей, индивидуальных 
домов. В тресте М 2 не 
занимаются подсобным 
хозяйством, реализацией 
других товаров народно-
го потребления. ЗСМ при 
плане производства садо. 
вых домиков 286 тысяч 
рублей фактически не ос-
воил ни одного рубля. 

В целом по объедине-
нию план по оказанию 
услуг населению состав, 
ляет 184.2 тысячи руб. 
лей. в том числе по быто-
вым услугам — 150.2 ты. 

месицев по бытовым 
услугам в целом вы пол-
неио. однако по отдель. 
ным направлениям. как 
например ремонт жилья, 
строительство личных 
кооперативных гаражей, 
транспортные услуги ос-
талось не вьяюлненно. Не 
занимаются оказанием 
услуг населению тресты: 
>* 2. КПД. Спецстров. 
трест, площадка М 3. где 
выполнения попросту нет. 

Считать работу хозяй. 
ственных и общественных 
органов по выполнению 
плана товаров народного 
потребления и оказанию 
услуг населению за пять 
месяцев 1987 годя край-
не неудовлетворительной 
Предложить руководству 
объединения рассмотреть 
вопрос обеспечения мате-
риальными ресурсами в 
соответствии с планам и 
выполнение плана по ито-
гам девяти месицев. 

Рассмотрен также вопрос 
о групповом несчастном 
случае, происшедшем в 
управлении Строймехани-
зацни, и о смертельном 
случае, происшеднем в 

С СУ-5 треста Спецстрой 
На основании вышеиз-

ложенного президиум 
профкома постановляет: 

Предложить руководст-
ву объединения рассмот-
реть вопрос пребыва-
ния в должности руково-
дителя управлении Строй, 
механизации В. А. Оси-
пович из-за необеспечен 
ния производства работ 
технологическими карта-
ми и должного техниче-
ского контроля, что при-
вело к несчастному елу. 
чаю. 

Нывшему начальнику 
управления Строймехани-
зацни В. И. Максименко 
за низкий уровень руко. 
водства работой по охра-
не труда объявить стро. 
гнй выговор. За отсутст-
вие должного руководст. 
ва по охране труда уп-
равляющему трестом 
Спецстрой В. Г. Костико-
ву. и. о. главного инже-
нера треста А. В. Ерсми. 
ну обънвнть строгие вы-
говоры. 

Предложить руковод-
ству объединения за не-
обеснсчсннс должного ру-
ководства работой по ох-
ране труда н допущение 

второго смертельного слу. 
чаи рассмотреть соответ-
ствие занимаемой долж. 
ности главного инженера 
треста Слсцстрой В. М 
Запатрина по выходу его 
из отпуска. За неооесне-
чение безопасных уело, 
вий труда управляющему 
ССУ-5 А. П. Чернощеко. 
му объявить строгий вы-
говор. 

Из-за отсутствия' долж-
ного общественного кон. 
троля по организации ох-
раны труда председателю 
профкома треста Спец. 
строй А. П. Петриченко, 
заместителю председате-
ля профкома управления 
Строймеханизацни В. А. 
Каратеевой поставить на 
вид. 

Всем хозяйственным 
руководителям и предсе-
дателям профсоюзных ко-
митетов довести до све. 
дення работающих об-
стоятельства и причины 
несчастных случаев. Про-
вести комплексную про-
верку .по состоянию дел 
охраны труда в подразде-
лениях. Результаты обсу-
дить на собраниях в тру-
довых коллективах. 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

С О З Д А Н А К О Н С У Л Ь Т А Ц И Я 
При профкоме объеди-

нения создана обществен-
ная юридическая консуль-
тация, в состав которой 
вошли: заведующая А. Д. 

чальннк ОТнЗ объедине-
ния Н X. Даниленко. 
главный бухгалтер объе-
динения П. А. Кириллов, 
начальник отдела кадров 
объединения Н. С. Буга-
нам. начальник финансо-
вого отдела объединения 
Л. С. Яровая, замести, 
тель председателя объе-
диненного профкома Л. Ф. 

Уадвяея общественной 
нонсу льтацни 

комитету профсоюза, доб. 
ровольной народной дру-
жнне. комиссии по трудо-
вым спорам в решении 
правовых вопросов. 

В соответствии со сво-
им назначением консуль-
тация ведет прием граж-
дан. разъясняет им зако-
нодательство. оказывает 
юридическую помощь. 
Распространяет юридиче-
ские знании среди работ-
никое, организует чтение 
лекций, проведение бесед, 
вечеров вопросов и отве-
тов. выступление в леча-
ти. Кроме этого, обще-
ственная консультация 
изучает причины, порож. 
дающие жалобы и трудо-
вые споры, вносит в со. 
ответствующие профсоюз-
ные органы предложения, 
направленные на их ус-
транение. содействует ра-

боте народных универси-
тетов и факультетов пра-
вовых знаний. 

Общественная юриди. 
ческая консультации вы-
полняет свои функции 
бесплатно. Ее работой ру-
ководит заведующий. Он 
утверждает план, органи* 
зует прием посетителей, 
направляет, контролиру. 
ет и учитывает работу 
общественной юридиче-
ской консультации. 

Каждый вторник неде-
ли с 18 ДО 19 часов чле-
ны консультации ведут 
прием: А. Д. Кононцева 
(кабинет главного юрис-
консульта объединения 
по вопросам действующе-
го законодательства. П. А. 
Кириллов ^кабинет глав-
ного бухгалтера) по тру-
довому законодательству. 
Л. Ф. Дорожко (кабинет 

зам. председателя проф. 
кома) по вопросам пра-
вильности применения за-
конодательства о труде, 
правил по охране труда, 
жилищно - бытовом об. 
служиваннн рабочих, слу-
жащих. Н. X Даниленко 
(кабинет ОТнЗ) по приме-
нению трудового законо-
дательства в области ор-
ганнзацин и оплаты труда 
рабочего и времени от-
дыха. Н. С. Бугакова (ка. 
бииет отдела кадров) при. 
менение трудового зако-
нодательства по вопро-
сам трудового договора. 
Л С. Яровая (кабинет 
финансового отдела) по 
социальным вопросам. 

Общественная юрндиче. 
екая консультация не ре-
же одного раза в год от. 
чнтываетси перед проф. 
камом объединении. 

• 19 ИЮНЯ ДЕТСКОМУ САДУ N9 39 —ПЯТЬ ЛЕТ - ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО-

Г ЛНРМ пожления «БшппА БЕЗ КРЫШИ Д°М А М 0 Е Г 0 ъ дпеш иитдеппл, идошилш/,* Уюж««.я р»я.кц».. ч.».» г.™ ш».» го с улш,ы л м«д> 
* м.а ... . л»..» V". П ..пи».л 1А-....1Л-1 „«<4 <Г ППП.М1' РТОН1.1 Гк 

Каждое утро озор-
ник Буратино весело 
подмигивает маленьким 
хозяевам и приветливо 
улыбается ям навстре-
чу. Что же необычно-
го случится с ними се-
годня я своем всегда 
шумном доме? 

Вот уже пять лет 
мамы я папы приводят 
сюда своих ребятишек. 
Сегодня у детского 
сада М 39 день рож-
деини. 

К АЖЕТСЯ. совсем не. 
давно заведующая 

Галина Николаевна Базу-
кнна впервые с волненн. 
ем переступила порог 
детского сада, где вовсю 
хозяйничали отделочники. 
Красили, белили, засти-
лали полы линолеумом. 
И поторапливала их. вни. 
кала в каждую мелочь. 
А сегодня уже триста ре-
бят покинули стены дет. 
сада и стали школьника-
ми 

Много сил. энергии по. 
требовалось Галине Нико-
лаевне к всем ее колле. 

гам. чтобы стал действо-
вать, наконец, бассейн, в 
котором вот уже два года 
купаются и закаляются 
ребятишки. Занимается с 
ними Нина Яковлевна Со-
ловьева. воспитатель по 
плаванию. Амина Галну-
ловна Галимова. методист 
по закаливанию. Два го-
да работает в садике и 
фнэиокабннет. где прово-
дит профилактику и рос-
тудных заболеваний Оль-
га Васильевна Андриано. 
ва. Это она в качестве 
старшей медсестры вмес-
те с воспитателями Ири. 
ной Владимировной Гри-
гораш. Ниной Ивановной 
Петровой. Людмилой Ва. 
сильевной Западнович. 
Розой Михайловной Ми-
нахметовой. Любовью Ва. 
сильевной Лыковой, зав-
хозом Полиной Ивановной 
Пукало, шеф-поваром 
Людмилой НнколаеввоЙ 
Матюшонок. поваром Л ю-
боаью Иосифовной Дол. 
гополовой я другими ни-

тодистамн. медсестрами 
делают все. чтобы ребя-

болели. Контрастное об. 
ливаннё. физкультура на 
воздухе, прохладное об-
тирание ног, ходьба по 
ребристой дорожке — это 
стало в садике пра-
вилом. 

Упорный труд, неуспо-
коенность коллектива пе-
дагогов детского сада 
«Буратино дают свои 
результаты. На 34 про-
цента по сравнению с 
другими садами объеди. 
нения н города снизилась 
в нем заболеваемость. За 
прошлый, 1908 год. дет-
ский сад «Буратино» в 
социалистическом сорев-
новании по Главтюмень-
строю занял второе 
место. Коллектив работ, 
инков награжден Почет-
ной грамотой. Но самая, 
пожалуй, главная иагра. 
да, — это здоровые, ве-
селые ребятишки, которые 
каждое утро с радостью 
бегут в свой родной дет-
С КИЙ сад. 

В. КАЗАКОВА. 
воспитатель детского 

сада Н 39 «Вуратящо». 

Уважаемая редакция^ 
Мы, жильцы дома .V' 
по улице Озерной обра-
щасмся к вам с просьбой 
помочь нашей беде. 

12 апреля этого года 
в нашем доме произошел 
пожар. В результате его. 
рела крыша, все провода, 
радио, антенны И до енх 
пор крыши на доме прак-
тически нет. Сначала вро. 
де бы пришли строители, 
взялись делать работу 
как полагается, а потом 
все забросили и ушли. 
3 июня мы обратились в 
домоуправление >А 1. На-

чальник Галич сказала: 
можно подумать, что у 
нас с главным инженером 
только и мыслей, что о 
вашем доме. Складывает, 
ся впечатление, что над 
нами жильцами попросту 
проводят опыты: у кого,/ 
мол. нервы вперед сда-
дут. После работы домой 
идти не хочется. Когда 
на улице дождь, у нас в 
квартирах на стенах жел. 

тыс круги, которые почти 
не просыхают, особенно 
на пятом этаже. Не луч-
ше выглядит дом н внеш-
не. если смотреть не не-

делей транспорт для ого-
родников. Место отправки 

Ленина, НГДУ 

В. И. 
СТРОЙТРАНС, суббо-

та - е 14-30 до 20-00, 
интервалы движения с 
14-30 до 18-00 — 46 ик-
нут, с 16-00 до 2 0 - 0 0 -
1 час. На 

го с улицы. А зайдите в 
подъезд: стены сырые, 
штукатурка от них отста-
ет. Все стены залиты 
после пожара. Неужели 
у объединения не найдет-
ся средств, чтобы приве-
сти наш дом в порядок? 

Сейчас, когда на дворе 
лето, каждый его день на 
счету. Настало время про-
должить ремонт. чтобы 
не подойти к новой зиме 
без крыши над головой. 

С ув. жильцы дома 
АЛНМПИВВА. МУ-
РАВЬЕВА, ВАЛИУ. 
ЛИНАи и др. 

ОГОРОДНЫЕ МАРШРУТЫ 
8-00 до 18-00, интервалы 
движения с 8-00 до НИХ) 
— 30 минут 

СПЕЦСГ1>ОИ. суббота 
- с 14-30 до 20-00, вре-
мя стоянки один час. 
Воскресенье с 8-00 до 
18-00, интервалы движе-
ния один час. 

За справками обра-
щаться к генеральному 
директору объединения 
СтроДкдЬиис В. М. Кузне-
цову, телефон 7-22-57, 

управляющему трестом 
Сведстрой В. Г. Костико-
ву. телефон — 7-804)4. 

Поправка 
В 24 номере нашей 

газеты от 5 июня в 
материале «Официаль-
ный отдел» следует 
читать: «член КПСС 
с 1971 года». 

За редактора 
В. П. ТИХОНОВ. 
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70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

Вестник соревнования 

ФОТОИНФОРМАЦИЯ 

Подведены итоги оче-
редной 51 недели социа-
листического соревнова-
ния, посвященного юби-
лею революции. 

Слаженно, добросовест-
но работает коллектив 
бригады водителей Л. II 
Хорош и лона ил объедине-
нии Нижневартовскстрой. 
транс. За неделю водите-
лями перевезено 40.8 ты. 
сяч тонн грузов при пла-
не 30,4 тысяч. Задание 
по выработке ' выполнено 
на 134.3 процента. Брига, 
да заняла но итогам не-
дели первое место. 

С полной отдачей ра-
ботает и коллектив брига-
ды монтажников наруж-
ных трубопроводов, в >з. 
главлнемый С. К. Севиц. 
ким из ССУ-5' треста 
Спецстрой. За шесть дней 
выполнено строительно. 

монтажных работ на 42 
тысячи рублей или 140 
процентов к плану. Вы-
работка на одного рабо. 
чего составила 5.5 погон, 
ных меара в день. За 
прошедшую и е д ел к» 
бригаде присуждено вто. 
рое .место. 

Достойно трудится на 
предъюбилейной вахте 
коллектив фор\:опщиков 
пенопзлистирала В. В. 
Негтерова с .шводз стро." 
нтельных материалов. За. 
данне по выиу ску т 1вар. 
ной продукции ими вы-
полнено на 107.» про. 
цента. нор\;ы выработки 

па 107 процентов и 
достигли М.\ кубических 
лч-тра и день. Формой, 
щики заняли третье мес-
то. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
На внеочередном за. 

седанин президиума проф-
кома объединения, кото-
рое состоялось 19 нюня 
1987 года, был введен в 
состав профсоюзного ко. 
мнтета, президиума проф-
кома н избран его пред-
седателем Владимир Сте. 
пановнч Кутяков 

В. С. КУТЯКОВ ро. 
днлея в 1947 году в Бу-
рятской АССР, по нацио. 
нальностн русский. Об-
разование — выс ш е е; 

окончил Иркутский инс-
титут народного хозяй. 
ства по специальности 
инженер - экономист. С 
1973 года в должности 
водителя принят в авто-
базу Л* 5. С 1988 года 
возглавил хозрасчетную 
бригаду водителей в ав. 
тобазе № 7 объединении 
Стройтранс. в этом же 
году награжден орденом 
«Знак Почета». Член 
КПСС с марта 1987 года. 

• ЛИНИЯ СЪЕЗДА — ЛИНИЯ ЖИЗНИ 

Б А Л О Ч Н И К А М - К В А Р Т И Р Ы 
На днях в поселке НСУ 

состоялось собрание ра. 
ботников напито объеди. 
нения. На нем обсуждал, 
ся вопрос очередности 
сноса имеющихся в по. 
селке балков, обговарн. 
вались сроки. порядок 
предоставления благоус. 
троенного жилья. Иод 

переселенке жителей НСУ, 
согласно условиям кол-
лсктивного договора, бу-
дет отдан строящийся 

епбетвешпай дом М 8 в 
седьмом микрорайоне. В 
целом п 0 объединению 
в 1987 году намечено 
улучшить жилищные у с . 
ловил 250 семей, прожи. 
вающих в близлежащих 
поселках Нижневартовска, 
переселив их из временно, 
го жилья в благоустроен, 
ные квартиры 

В. КОНДРАТЬЕВ, 
зам. начальника по 
кадрам и быту. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«КОГДА ОГОНЬ ОТСТУПИЛ» 
под таким заголовком в 
нашей газете был опуб-
ликован материал о том. 
как бригада монтеров 
пути Г. А. Коваля нз 
УПТК помогла жителям 
в тушении пожара. В 
статье также высказывал, 
ся упрек администрации 
н общественным органи-
зациям управления ком. 
плектацяи, что они не от . 
метили я не поощрили 
отличившихся. Вот какой 
ответ по этому поводу 
далн редакции началь-
ник УПТК В. В. Растя-
пин и председатель проф. 
кома И. В. Сушко: 

«На общем собрании 

трудового коллектива 
участка жслезнодорож1к>. 
го хозяйства был рас. 
смотрен ноступои рабо. 
чих. оказавших большую 
помощь в ликвидации ПО. 
жара и эвакуации иму-
щества. 

Всех, кто тушил по . 
жар и помогал жителям 
поселка администрация 
поощрила, а именно: Л. И. 
Ступину предоставлено 
дополнительно три рабо-
чих дня к очередному 
отпуску, в Овечкину. 
И. Дидыка. Р. Халикову, 
Н. Меньшиковой, Г. Ко. 
валю вручены памятные 
подарки». 

Зуфар Хабннович Ха-
митов пришел на завод 
строительных материалов 
к 1983 году. Формовщик 
железобетонных изделий. 
Сейчас он трудится в 
хозрасчетной бригаде по 
формовке железобетон-
ных изделий, руководит 
которой А. А. Шндлов. 
скнй, 

«Отличный труженик* 
так омываются о нем 

в цехе. Любое задание, 
любое дело выполняет 
отеетственно. Знают, ес-
ли поручили Хамнтову. 
то можно быть спокой. 
иым выполнит самым 
лучшим образом. 

Но не только в работе 
отличается Зуфар Хабн. 
нопнч. Внимательный то-
варищ. чуткий человек-. 
Видимо, н эти качества 
принимали в расчет това-
рищи по работе, когда 
выбирали его профгруп-
портом цеха. 

Фото К). КАЛИНИНА. 

ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО 

Ох уж эта забывчивость! 
Мы, работники от-

делов главного энерге. 
тика и главного меха-
ника управления про-

изводственно-технологи-
ческой комплектации, 
понимаем, что от ела. 
женной работы нашего 
управления в немалой 
степени зависит вы-
полнение планов все. 
мн строительными под-
разделениями объеди-
нения. И очень жаль, 
что много времени у 
нас уходит на выпол. 
ненне незаконченных 
строителями работ илн 
на устранение брака 

О УКОВОДИТЕ Л И 
• заказчика:—ОДСП 

и генподрядчика — 
бывшая трест-площад. 
ка Жилстрой так спе-
шили «сдать» в экс . 
плуатацню объекты. 

что на причале .V 3 
УПТК «забыли» вы. 
полнить станцию КИС. 
закончить станцию 
«БИО», очистные соо. 
ружеиня. Установить 
три прожекторные мач. 
ты высотой 40 метров 
и выполнить олектро. 
снабжение башенных 
кранов. Кабель же 
для электроснабжения 
козловых кранов про. 
кладывалн при темпе-
ратуре минус 37. с ч 
грубым нарушением 
СИиПа. в результате 
при испытаниях кабель 
вышел нз строя, даже 
не побывав в эксплуа. 
тацин. Своими силами 
нам пришлось выпол. 
пять снабжение элек. 
троэнергней козловых 
кранов г рузо подъем, 
ностью 10 тонн, а коз . 

ловой кран груэоподъ. 
емностью 30 тонн без. 
действует йот уже двз 
года. 

Па прирельсовом 
участке строители не 
ВЫПОЛНИЛИ Г И Д | Ю И З О Л Я . 
цию тепловых камер. 
Лежат теперь горячие 
трубопроводы под ело. 
• м волы, подвергаясь 
интенсивной коррозии. 
«Забыли» сдел а т ь 
электроосвещение про. 
ходной и подъездных 
железнодорожных пу-
тей. не закончили ос-
вещение склада ЛЬ 2. 
Этот перечень можно 
продолжать 

Создается впечатле. 
ние. что у заказчика и 
генподрядчика одна 
задача: столкнуть но. 
быстрее объект в экс. 
плуатацню, не забо. 

тясь о том. п каких 
условиях будут тру . 
диться на нем рабочие. 

Паш коллектив го . 
товнтси к переходу на 
ко л ле ктн в н ьгй под ря д. 
но как его внедрять 
прн таких условиях? 
Поэтому мы хотим 
знать, будут ли в 1987 
году закончены все не. 
доделки со стороны 
генподрядчика на дан. 
ных объектах? Ваш о т . 
вет, заказчик ОДСП и 
новый генеральный 
подрядчик — трест 
.V 1? 

М. ГАРИПОВ, 
бригадир электриков, 
депутат горсовета; 

В. КАЗАКОВ, 
бригадир слесарей 
УПТК: члены брига, 
ды — всего восемь 
подписей. 

СТОП:ОТПИСКА 

12 нюня наша газета 
совместно с представите-
лями народного контроля 
и «Комсомольского про-
жектора» проводила рейд, 
чтобы посмотреть, как 
оргашгсована вторая сме. 
на на сдаточных и особо 
важных объектах объеди. 
нения. Среди названных 
объектов была школа 
М 27 в 16-ом микрорай-
оне. которая уже под от-
делкой. Работии н а м 
СУОР "был высказан уп-
рек по поводу неоргани. 
зованной на школе вто-
рой смены. А неделей 
раньше рейд проводила 
редакция газеты «Ленин 
ское знамя». Однако, их 
интересовала не только 
организация второй сме. 
ны на строительных пло. 
щадках. но и поставка 
материалов, наглядная 

ПОДОГНАЛИ ПОД ТРАФАРЕТ 
агитация и т. д. Другими 
словами, в материалах 
двух газет акценты были 
расставлены по.разному. 
И вот главный инженер 
СУОР В. С. Дмитриев 
и секретарь партийной 
организации В. П. Моке-
сва пишут в редакцию 
«Ленинского знамени» и 
«На ударной стройке» 
абсолютно одинаковые 
ответы. Что же касается 
проблемы. выдвинутой 
нашей газетой, то из все. 
го ответа ее касаются 
всего лишь четыре строч. 
кн. Вот они: 

«Коллектив отде-
лочников управления 
в основном состоит нз 
женского персонала, 
вторые смены органи. 
зовать практически нс-

Дальше идет ссылка 
на собрания трудовых 
коллективов. 

Согласитесь, что это 
просто отписка, подог-
нанная под трафарет. 
Она ровным счетом ниче-
го не объясняет. 

Во-первых. тысячи 
предприятий по стране 
с непрерывным произ. 
водством работают не 
только п две, но и и три 
смены и на них немало 
женщин. У нас нет дру. 
гого выхода в повыше, 
пни темпов строительст-
ва, кроме как сделать 
это производство непре. 
рывным, хотя бы световой 
день. 

Во-вторых, ссылка на 
собрания трудовых кол. 
лектнвов лишь доказыва. 
ет. что в СУОР не была 
проведена настоящая 
разъяснительная работа, 
если коллективы до сих 
пор не поняли необходи-
мость такой меры п ны. 
нешннх условиях. Одним 
словом, мы ждем от на. 
чальмнка управления 
Г. В Дочупайло. секре. 
тпря партбюро В. П. Мо. 
кеевой более подробных 
разъяснений по поводу 
неорганнзации второй 
смены на строительных 
объектах с указанием 
причин, следствий и даль, 
нейнмх действий партбю. 
ро и администрации 
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«НА СТРОЙКАХ 
ТОБОЛЬСКА» 

ВЫБИРАЛИ ДИРЕКТОРА 
РЕШЕНИЯ ЯНВАРСКОГО |1987 Г.) 
ПЛЕНУМА ЦК КПСС — В ЖИЗНЬ 

- ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ 

Коллективный-значит сильный 

И ВНОВЬ выборы. 
Третьи в объсдиис . 

нии Тоболстрой после 
выхода Закона о трудо. 
вых коллективах. На этот 
раз на деревообрабаты-
вающем заводе пыбира. 
ли директора. 

Предварительно на ра-
бочих собраниях в цехах 
было выдвинуто четыре 
кандидатуры на долж. 
ность директора. Это 
И. С. Ковалевский. В. И. 
Сорока. С. А. Катории и 
Н. А . Червяков. На с о . 
вето трудового коллекти-
ва В, И. Сорока и Н. С 
Ковалевский дали само, 
отвод. Таким образом для 
участии в выборах о с т а , 
лись кандидаты С. А Ка. 
тории и Н. А. Червяков. 

КАНДИДАТЫ иа пост 
директора — люди 

на заводе проверенные. 
Сергей Андреевич Като. 
рин пришел сюда после 
окончания вуза, уже с е д ь . 
мой год работает глав, 
иым энергетиком завода, 
секретарь партийной Ор-
ганизации. Николай Ана-
тольевич Ч е р в я к о в 
на заводе не так давно, 
но как представил его 
зам. генерального дирек-
тора объединения Тобол-
стройматериалы В. Ф. 
Добрынин, человек 011 
принципиальный, не счи_ 
тающнйся со своим лич-
ным временем для дела 
производства Он работа. 

ет заместителем дирск . 
тора завода. 

ЯНЕ ОШИБУСЬ, если 
назову кандидатов 

смельчаками. Надо отдать 
им должное за то. что они 
приняли решение взять 
на себя ответственность 
руководить отстающим 
предприятием. И не про-
сто прихрамывающим в 
выполнении плана вы. 
пуска продукции. А где. 
по сути дела. Нет доброт , 
ных цехов, совершенно 
не решены бытовые ус-
ловнн. новые виды про. 
дукцни выпускаются на 
старом оборудовании. 
Прямо скажем: хозяйство 
незавидное. Впрочем, 
паши кандидаты знают, 
на что идут, а значит и 
видят пути решения з з . 
дач завода. В чем их 
прочная уверенность? Ко. 
нечно. в ЛЮДЯХ. Коллек. 
тнв здесь основательный. 
Директора меняются, а 
люди остаются и приво. 
дят на завод уже своих 
детей. Им-то и небезрал. 
лично, кто будет руково. 
дить коллективом. 

И ВОТ на трибуну вы. 
ходит Сергей Анд ре. 

евич Каторин. Ему зада, 
ют вопрос из зала: как 
видит он перестройку на 
заводе? 

— Необходимо сущсст . 
венно изменить структу. 
ру нашего • управления. 
Это значит сделать вза . 

имоотнэшения между 
службами н работниками 
наиболее гибкими и уп. 
равлясмыми. 

Второе: сущест8с:шо 
изменить отношения меж-
ду цехами. В процессе 
перестройки сделать о с . 
иовиой упор на совет 
трудового коллектива 

На вопрос о перестрой, 
ке на заводе Н. А . Чер-
вяков ответил коротко и 
конкретно: перестроить 
взаимоотношения людей. 

Вопросов к кандидатам 
п директора было много, 
касающихся экономики за-
пода. взаимоотношений 
директора и совета ТРУДО-
ВОГО коллектива. И з все-
го было видно, что рабо . 
чне старались больше 
узнать программу дейст. 
пий будущего директора. 

ЗАКОНЧЕНА работа 
счетной комиссии. В 

результате — за С. А . 
Каторина проголосовало 
140 человек, против—22. 
Это большинство и приз, 
нало его директором з а . 
вода. 

Ну что ж. руководи, 
тель избран именно тот. 
которого хотел коллектив. 
Соблюдена полная де-
мократия. Люди расхо . 
дятся с собрания с удов, 
л створен нем. с надежда-
ми па лучшую перепек, 
тиву. 

О. КУРИЧКИНА. 
корр. газеты. 

• МИР НАШИХ УВЛЕЧЕНИЙ 

И КИСТИ СМЕЛОЕ ТВОРЕНЬЕ 
Н А Ш А СТРОЙКА. Она 

поражает не только гро-
мадой тянувшихся ввысь 
колош! нефтсхимкомплсн-
са и обилием современ. 
ной техники, но и разно, 
образнем человеческих 
судеб. 

Есть люди, соприкосно. 
вен не с которыми рожда-
ет чувство душевного о б . 
новлення. Таким челове-
ком могу считать х у д о ж . 
ннцу. строителя треста, 
площадки ЛА 1 ХнмстроЙ 
Анну Оглезнсву. 

Первая встреча с ней 
была в выставочном зале 
детской школы, где экс-
понировались ее картины. 

Ане Оглезневой 35. 
Она успела поработать и 
в Братске. и в У с т ь . 
Илимскс. и вот уже 
шесть лет работает в од-
ной бригаде трест .пло. 
щадки ЛА 1 Химстрой. в 
бригаде А . Емельянова. 
Из года в год красный 
уголок бригады один нз 
лучших в Химстрое. 

Отзывы об Ане были 
одинаковы: ей легче не. 
сколько бытовых вагон, 
чнков оформить, чем о се -
бе и своих работах рас . 
сказывать. А когда я уви. 
дела ее «Купавы». « П о р . 
трет матери», «Кремль» 
невольно подумала: зачем 
ей рассказывать. когда 

обо всем говорят ее кар . 
тины. 

Светлый. солнечный 
день. Распустились и тя. 
нутся к солнцу желтые 
купавы, с капельками еще 
не высохшей росы. И 
радостно, весело стало-
внтся на душе при виде 
их свежести, пеповтори. 
мой красоты. 

«Автопортрет». Аня в 
лесу, когда проводя дол. 
гие часы наедине с при. 
родой. она как бы при. 
слушивается к шепоту 
леса и видит неброскую, 
спокойную красоту окру-
жающего ее мира. 

— Это у меня еще с 
детства. — рассказывает 
Аня. — Выросла я в л е . 
су. а точнее в Кон дин-
с ком леспромхозе. 

И она протягивает мне 
потрепанную годами тет-
радь. Листаю. Тут же 
вместе с небольшими на-
бросками, ее наблюдения. 
И становится понятиым. 
что уже тогда каждый 
се шаг был наполнен от . 
крытнями. Она уднвля. 
лась полету мотылька и 
прыгала от радости, у в и . 
дев бабочку, и наблюда. 
ла переливы ее красок до 
тех пор, пока бабочка ие 
улетала. Лес. река — все 

Совсем недавно коллек. 
тнв трест-площадки ЛА 1 
перешел на коллективный 
подряд, и на виду уже 
достижения. Как все это 
начиналось, с какими 
проблемами столкнулись 
пионеры подряда я как 
обстоят делв в тресте се-
годня? Об этом на стра-
нице нашей газеты вы-
ступает управляющий 
трест-площадкой ЛА 1 
Химстрой В. С. Потапов. 

В последние годы кол-
лектив трест-площадки 
ЛА 1 Химстрой работает 
стабильно постоянно на-
ращивая объемы на стро-
ительстве НХК. Достато-
чно сказать, что только 
в 1986 году трест выпол-
нил объем работ более 
чем па .'VI млн. рублей 
Это стало возможным 
благодаря большой кро-
потливой работы партий-
ной организации, рабочих. 
ИТР. Однако успокоенно-
сти достигнутым, благоду-
шия в коллективе не бы-
ло н нет. наоборот, кол-
лектив в постоянном поис-
ке. Так еще в первой по-
ловине 1986 года зароди-
лась идея перехода нз 
коллективный подряд. И 
формировалась она па 
примерах ударного труда 
лучших бригад, лидеров 
социалистического сорев-
нования. Была создана 
инициативная группа, в 
которую вошли работники 
отдела, линейные ИТР. 
ОТиЗ. производственного 
А задача перед ними сто-
яла огромная. Это и изу-
чение опыта работы в ус-
ловиях коллективного под-
ряда. подготовка необхо-
димых документов, обуче-
ние новым методам хозяй-
ствования и т. д. 

Нз этого уже видно. 

что объем подготовитель-
ных работ был большой. 
С другой стороны, мы бы-
ли первые и надеяться на 
чью-то помощь и подсказ-
ку не могли. Решали, де-
лали. объясняли людям 
все сами. Огромную рабо-
тоспособность. умение ру-
ководить проявили в этом 
деле начальник ОТиЗ 
Л. А . Маркштедер. на. 
чалышк производственно-
го отдела В. С. Абузяро-
на, начальники участков 
И. И. Юнусов. В. Д Со-
ловьев и многие другие. 

С августа прошлого го-
да практически ежедневно 
вопросы перехода на кол-
лективный подряд рас. 
сматрнвались при управ-
ляющем трестом. Много 
было вопросов, сомнений, 
по и в этой ситуации бы-
ло ясно одно: переход на 
коллективный подряд не-
обходим. И специалисты 
треста эту задачу реши-
ли. Осталось разъяснить 
коллективу, да так. чтобы 
все поняли выгоду. Не 
все прочувствовали н при-
няли подрядную форму 
работы: часть людей воз. 
держалась при голосова-
нии. а некоторые даже 
ушли, ие дождавшись ре-
зультатов. 

Изменения же в работе 
стали видны сразу. На 
собраниях участков из. 
брали советы коллективов,' 
сформировались новые 
партийные, профсоюзные, 
комсомольские группы. 
Бригадам легче стало 
ориентироваться иа ко-
нечную цель — выполне-
ние плана и целевых за-
дач мощным числом. Со-
веты бригад уменьшили 
число людей, выполняю-
щих подсобную работу. 

И результаты их труда 
на виду Уже по итогам 
первого квартала заработ, 
пая плата у рабочих воз-
росла на 6 .5 процента, а 
инженерно - технические 
работники дополнительно 
получат из коллективного 
фонда от 40 до 100 руб . 
лей в месяц. 

Резко повысилась от-
ветствеш«ость каждого за 
сроки, качество, исполь-
зование .материально-тех-
нических ресурсов. Благо-
даря этому при больших 
трудозатратах и малой 
материалоемкости трест 
из месяца в месяц ста-
бильно выполняет план по 
всем .схннко. экономичес-
ким показателям. 

Коллектив неплохо ре-
шает и целевые задачи. 
Так уже приняты: элек-
троэнергия. пар. вода на 
основную площадку. В 
стадии запуска находятся 
на АЗКП два калорифе-
ра. Ряд объектов сдан 
заказчику в пусконаладку. 
Это такие, как корпус уп-
равления ДБО-20. реак-
торный блок ЛА 2. наруж-
ная установка ЛА 3 ДБО-
1 0 . главный корпус 
АЗКП и т. д. 

Сейчас трест работает 
над завершением объек-
тов основной площадки и 
аэотно-кислородного про-
изводства. 

Сказать, что мы реши-
ли все вопросы, рано. 
Есть еще люди, которым' 
не по душе подряд, пото-
му что привыкли трудить-
ся спустя рукава. Сейчас 
им неуютно, поскольку 
работающие рядом това-
рищи не молчат. А это 
уже говорит о силе под-
ряда н не дает нам пра-
ва свернуть уже с однаж-
ды избранного пути. 

было ее миром. Может 
поэтому с годами она со-
хранила эту способность 
видеть мир не в черно, 
белом цвете, а в цветном, 
красивом разнообразии, 
как в ее рисунках 

Все же Аня убеждена, 
что искусство достигает-
ся лишь с годами, ж и з . 
ценным опытом. И поэто. 
му. где бы она ни жила, 
в том же Усть.Илимске 
илн здесь, в Тобольске, 
она стремится учиться, 
посещает изостудию, п о с . 
тупает в Московский за-
очный народный универ-
ситет искусств и рисует. 
Рисует она много. Порой 
от этого начинают болеть 
глаза. Но если один 
день не возьмет в руки 
кисть — День считает 
пустым и праздным. Ее 
главный принцип, рисо . 
вать не то. что приду-
мал, а то. что увидел в 
жизни. в повседневных 
буднях. 

— Бывает, что над од-
ной картиной работаю 
годами. Вот например, 
над портретом мамы. На . 
рисовала, поправилось. А 
вот прошла выставка, 
смотрю и чувствую не 
то. И снова берусь зз 
краски И так без конца. 

В. ВОЛГИНА, 
корр. газеты. 

ЗНАКОМЬТЕСЬ: ЛЮДИ СТРОЙКИ 

«СЧАСТЛИВЫ» 
«Вы ДОВОЛЬНЫ СВО. 

ей судьбой?» . Задай 
я этот вопрос двум 
товарищам из бригады 
А. Ф. Рахимова Алек, 
сандру Сокольскому 
и Геннадию Богалеву. 
ответ их был бы ут_ 
вердительным: « М ы 
счастливы». 

Счастливы. И это 
действительно так. 
Счастливы, что нашли 
свое место в жизни, 
что рядом верные 
друзья и любимая ра. 
бота и все. что они ни 
делают вместе, сообща. 

Саша и Гена вместе 
приехали осенью 1986 
года, вместе решили 
испытать себя севе, 
ром. И пришли они в' 
одну бригаду. Гена 
сварщиком. Саша — 

слесарем - ннстру.мен. 
тальщиком. 

— Ребята, конечно, 
отличные, — призна-
ет сам бригадир 

А. Ф. Рахимов. — 
Ни одна спартакиада, 
ни одно мероприятие 
не проходят без нх 
участия. 

Немногословный, но 
требовательный брига, 
дир Рахимов слова зря 
на ветер не бросает 
и сказанное им. еще 
одно подтверждение, 
что Саше и Гене мно-
гос по плечу. И то. 
что бригада вышла в 
лидеры соцсоревнова. 
ния. есть в этом и их 
доля Ведь не зря С а . 
ше предоставлено по. 
четное право подпн. 

сать рапорт XX с ъ е з . 
ду комсомола. 

Иные могут многое, 
а отказываются, ссы-
лаясь на различные 
причины, или вовсе без 
причин. Друзья же не 
из таких. Проходила 
зимняя спартакиада 
треста — Гея «а и .Саша 
в числе первых, надо 
провести КВН между 
бригадами управления 
— ребята заводилы. 

И каждый шаг. наж. 
дое мероприятие на 
своем пути они счита . 
ют маленькой победой. 
Ведь люди, нашедшие 
свое место в общем 
деле, всегда счастли-
вее тех. кто стоит в 
стороне. 

В Ф У Р С А . 
рабкорр. 

ПРЕМИЯ В ФОНД ГОРОДА 
Коллектив комплексной 

бригады А. Д. Быкова и 
ИТР строительно-монтаж-
по го участка ЛА 5 решили 
перечислить в фонд горо-
да премию в сумме 430 
рублей. Эту премию они 

получили за отличную ра-
боту и высокие производ-
ственные показатели в 
социалистическом сорев-
новании по принципу «Ра -
бочей эстафеты». 

Эти средства пополни-

ли фонд для празднова-
ния 400-летня города. 

Г. КРОТ, 
экономист соцсореано-

За редактора 
Г. С. ШУСТОВА. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь ! 

аударной ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖВЕВАРТОВСКСТРОП 

Выходит с ноября 1878 годя 28 (450). ПЯТНИЦА, з 1 9 8 7 ' » « • 
• Ценя 1 коя. 

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯЕМ 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ-
/ I I / Д А г п н д п с д и ю : . . у 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ Очередь И-я - проблемы первоочередные 
Подведены итоги о ч с . 

редиой 52 недели трудо . 
вого соперничества, пос-
вященного юбилею Вели, 
кого Октября. 

Лидером соревнования 
в тресте КПД является 
бригада И. Г. Пришвина 
на третьего формовочного 
цеха. На 129.5 процента 
выполнена ею недельная 
программа. Выработка на 
одного рабочего достигла 
13.2 кубометра в день при 
плане 10.2 кубических ме 
тра. По итогам недели 
бригаде присуждено пер-
вое место. 

Ват уже вторую нсДе-
лю нас радуют вести, по-
ступающие иа УПТК. 
Крагада стропальщиков 
С. С. Синяка продолжа-
ет удерживать призовое 
место в предъюбилейном 
социалистическом сорев-
новаиии. За шесть дней 

стропальщики переработа-
ли 20.9 тыс<и тони гру-
зов при плане 19.9 тыся-
чи. Процент выполнен*» 
норм выработки — 149. 
Этот коллектив занял по 
итогам недели второе ме-
сто. 

По-ударному работает 
коллектив бригады камен-
щиков А . М Забелина из 
СМУ-3 треста Л* 4. На 
строительстве библиотеки 
п Мсгиэне каменщиками 
выполнено строительно-
монтажных работ иа в ты-
сяч рублей или 109 про-
центов и плану. Выработ-
К1 и I одного рабочего в 
день достигла 1.84 к\бо. 
метра при плане 1.8. 
Вригада :«аияла третье ме-
сто. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ 

объединения. 

Вторая очередь завода 
КПД Важнейший объект 

собственного строительст. 
м , способный в сово-
купности с другими объ-
ектами положить начало 
новому этапу в ясизни 
объединения. Включая 
субподрядные организа-
ции, строительство его в 
настоящее время «еду т 
более 20 бригад. И в с е . 
таки главное слово все 
еще принадлежит геипод. 
рядчику коллективу трес 
та М 1. А у него пока 
еще ие все в порядке. 
Несмотря иа то. что вы-
полнение планового зада-
ния за истекший месяц 
участками Л6 I и 2 мож. 
но считать удовлетвори. 
тельиЫм. строителей ие 
оставляют укоренившиеся 
здесь проблемы, связан 
ные главным образом с 
организацией труда я пос-
тавкой необходимых ма-
териалов. Сегодня на 
страницах газеты своими 
мыслями делятся: Н. О с . 
инцев. Н. Кям. бригади. 
ры СМУ 12, Р. Дейлов. 
начальник участка. 

Одна из больных проб, 
лсм - - нестабильная ра-
бота во вторую смену А 

как строителям добирать, 
ся домой после 23 часов, 
если в тресте д о сих пор 
не решен вопрос с транс , 
портом? 

Далее, поставка мате-
риалов. Не устраивает нас 
график завоза раствора 
и бетона с завода строи-
тельных материалов. Он 
предусматривает приход 
машин в течение часа. 
А это значит, что раствор 
может поступить в восемь, 
а может и в девять ча-
сов. Но нам.то это дале . 
ко нс все равно. Терять 
час рабочего времени счи-
таем неэкономичным. Не. 
рестронться же в течение 
этого часа на другую р а . 
боту бывает не так.то 
просто. То же самое и с 
бетоном. Случается я час 
одна машина бетона, а 
могут три — интервалом 
в полчаса. Опять же ЗСМ 
работает без обеденного 
перерыва, потому что в 
14 часов у них уже пе. 
ресменка. А у нас обе-
денный перерыв с 12 до 
13 часов. Поступление б е . 
тона в это время не прек. 
ращается. В результате 
люди остаются голодными. 

Трудно работать и с 
УПТК. Можно ли назвать 
полноценной поставку ма-
териалов во вторую сне. 

ну, если наши вторые с м е . 
ны сдва.едва соприкаса-
ются друг с другом. У 
них она с 2 0 часов до 
восьми, т. е. фактически 
ночь, а у нас с 16 до 24. 
Получается, что мы дол ж . 
ны принимать материалы 
в самом конце рабочей 
смены. Это крайне не. 
удобно дли стройилоща. 
док, Ксли уж рассудить 
принципиально. то кто 
под кого подстраиваться 
должен? Конечно же. на . 
ши «яну треииие снабжен, 
цы» должны делать все. 
чтобы поддерживать и е . 
прерывный и ритмичный 
ход строительного п р о . 
цесса. А мы почему-то до 
сих пор не можем сломать 
существующие графи кн 
работы этих подразделе, 
ний. Задумываются лн 
о б этом руководители 
объединения? * 

Нельзя не сказать и о 
качестве поступаемых м а . 
ториалов. Семнадцатого 
июня, например, мы при. 

нялн с ДОЦа тридцать 

два блока столярных и з . 
дел пи и все они нс с о о т . 
ветствуют ГОСТу. На. 
чальник участка не имеет 
права завернуть машину 
с битыми панелями При 
существующем положе. 
нии. чтобы забраковать 
такую панель, нужно п о . 
тратить едва ли не це-
лую рабочую смену: в ы . 
грузить деталь, вызвать 
представителя УПТК для 
составления акта. А так 
как входного контроля по 
качеству в управлении 
комплектации не с у щ е с т . 
вует, то и предъявить 
ему штрафные санкции 
не можем. Все претензии 
заводу . изготовителю, хо. 
тя рассчитываемся мы за 
материал именно с УПТК. 

% Все эти неувязки и 
создают и]юблемы для 
строителей второй о ч е р е . 
ди. И пока не избавимся 
от них, мы но преодолеем 
то отставание. которое 
существует сегодня в с р о . 
ках для своевременного 
ввода и строй этого важ. 
кого объекта. 

- новости -

КВАРТИРА СВОИМИ РУКАМИ 

Василий Ковалев прав-
хал а Нижневартовск во 
комсомольской путевке 
одиннадцать лет назад, 
пят» » « у й ; 
в бригаде Ф. Ф. Нуркаева Щ 1 и > _ гЬвооит он. -
трест-площадки 3. Че- е с д н сварочных работ 
тыое школы, пять детскИх занимаюсь вместе со тыре школы, пять детскНх 
садов, несколько проныш-

\ ленных объектов нашего 
молодого города Василий 
с Ю с д о с Т ь ю называет 
«сврвЦи. 

Много лет он увлекает-
ся авл^боарм. выступает 
за объединение на спор-соревнованиях. 

ПОрТ П01 
Каи и многие в бригаде. 

Ковалев владеет яеекмь. 
кими профессиями: 

— Вообще-то 
шик. — гЪаорит < 
если сва| 
завнмяЫ» г- г-
ми на кладке, «у в. к о н ч -
ив. стропВлыцяк. 

И зй' что ры ре в а м с я 
Василий, все делает ? 
льшяи желанием щ ответ-
ственностью. На даром «го 
фотография - на Доеяе 
почета трест-площадки 

Фото Ю . КАЛИНИНА. 

Еще выше и голубей 
кажется небо на фоне 
московских шеетнадца-
тнэтажек. которые с 
каждым месяцем под-
растают прямо на гла-
зах вартовчаи. украшая 
г о р о х радуя жителей 
новыми благоустроен-
ными квартирами. 

Вот и на этой неделе 
государственная комис-
сия приняла у москов-
ских строителей, гене-
ральные подрядчики, 
кэторых трест-площад-
ка М 3 и трест М 1, 
свыше пятисот квар-
тир в третьем по ул. 
Чапаева, третьем и чет. 
еертом домах квартала 
Мира. 

Но ие только шест-
надцатиэтажные красав-

цы придают нашему се-
верному городу непов-
торимость. но и девя-
тиэтажные дома треста 
КПД. шагающие в но. 
гу со своими собратья-
ми, делают его способ, 
разным. А кзкая ра-
дость новоселу полу-
чить квартиру в этом 
добротном капитальном 
доме, детали для кото-
рого изготовляют здесь 
же в Нижневартовске, 
на заводе КПД. а ие 
везут за тысячи кило-
метров с «большой 
земли» Н тем прият-
нее о с о з и о в а т ь. 
что эта новая квартира, 
в которой ты отныне 
будешь жить, построе-
на твоими собственны-

ми руками, руками тво-
их товарищей по рабо-
те. Именно с таким 
чувством вселяются в 
свой 21 дом в Ю-ом 
микрорайоне работники 
треста КПД штукатур-
маляр К. Рыжова, ста-
ночник УПТК треста 
Ф. Уснутдшюв. штука, 
тур-маляр П. Юрчуки-
па и многие другие. 

Кроме жилых домов 
госкомиссия пришита 
от строителей два дет, 
ских сада: М 31 и 
10-ом микрорайоне, 
восьмой а микрорайоне 
7« А » . Последний пост-
роен в панельном не-
полпенни московскими 
строителями. 

В Покачевском стро-
ители треста М Л — 

генеральный застрой-
щик этого поселка. — 
подарили жителям по-
ликлинику. дома в ка-
питальном исполнении 
.\» 1 4 иа 114 ква?-
тир н в деревянном — 
на 32 

В Мсгионс у треста 
.V* 4 государственная 
комиссия приняла Дом 
детского творчества. 
1>ас(к>Ж1ЖиЬшийся я 
жилом доме 11-го мик-
рорайона. Здесь юные 
мегнонцы будут зани-
маться музыкой, пени-
ем. Ходить в кружки 
на любой вкус и инте-
рес. _ . 

Н. ГУСЕВА, 
инженер производит-
пенного отдела объ-

единение. 

СТУДЕНЧЕСКИЙ ДЕСАНТ 
Остались позади лек-

ции и зачеты, подаль-
ше в шкаф запрятаны 
учебники и конспекты 
— у студентов насту-
пил долгожданный чр-
дых. И хотя сейчас цм 
не нужно спешить на 
занятия, тем не менее 
их ждет больуюа и 
важное д е ^ — тритий 
тру ДОМА Семестр 

В наще объединение 
в этом году должно 
приехать на работу 
оноло 200 бойцов сту-
денческих строительных 
отрядов Часть уже 
приехала Это ССО 

Азербайджанского ин-
ститута нефти и химии 
им. М. Азизбекова. со . 
стоящий нз 49 человек. 
Прибыли они в трест 
М 4 и будут работать 
в поселке Покачевском. 
Отряд здесь ждали. 
Для него подготовлен 
фронт работ, общежи-
т и е — все необходи-
мое для жизни, работы 
и отдыха. 

Трест М 2 Радужно, 
го встретил пока еще 
только квартирьеров из 
одиннадцати человек 
института нефти и хи-
мий города Баку, к о т о 
рых послал отряд для 

подготовки и яонема 
основной его части, с о . 
стоящей из шестидеся-
ти человек. 

Студенческие строи-
тельные отряды « К о м . 
сомолец» Киевского 
педагогического инсти-
тута им. М Горького 
и «Автоматик» Азер-
байджанского институ-
та нефти и химии при-
едут в трест Сл*цстрой. 
Студентов ожидает на-
пряженная работа: бла-
«•©устройство' квартала 
Мира, жилых домов в 

_ Т-ом. 10-ом микрорай-
" онах и т. д. Поработа-

ют парни и иа промыш-

ленных объектах — 
ВОС. ЦТП-72. на объ-
сктах культуры — Дом 
техники и Других. Сту-
дентов. как всегда, 
ждут, им рады. Рабо-
тать они умоют энер-
гично. задорно и легко 
- ведь в молодости 
любое дело по плечу. А 
как здорово вместе с 
однокашниками пови-
дать другие края. .по-
знакомиться с новыми 
людьми, отключиться' 
от лекций н экзаменов. 

Л. ПЕНЬКОВА. 
ст. инженер отдела 
охраны труда объе-

динения. 



РЬИД ПЕЧАТИ - • О ТЕХ, КТО РЯДОМ 

ГЛАСНОСТЬ 6 ЗАГОНЕ 
' идет движение От-

делочники СУОР силами 
пяти бригад прочно заня. 
ли «линию обороны». Ра-
ботают споро, с энтуяиаз. 
мом. Бригадир плиточников 

Г. П. Журавлева улыба-
ется голубыми глазами: за. 
кончим в срок. Да и то. 
Не запаздывают пока 
строители, идут без отста-
вания. Ведь до начала 
учебного года время еще 
ость. 

Глядя иа темпы штукэту. 
ров. маляров и плотников 
верится, что август — это 
реально. Да и социалист», 
ческие обязательства уча-
стка 1. вывешенные в 
бытовке. поторапливают 
строителей, поддают, как 
говорится, жару. Вот толь, 
ко экрана социалистичес-
кого соревновании по 
бригадам нет и никто не 
знает, как поработала та 
или иная из них. 

Читатель, наверное, уже 
догадался, что наш рейд 1 
проводился с целью про. ' 
верки оформления нагляд 
ной агитации на стройпло-
щадках. а если ионкретно. 
то социалистических обя-
зательств и стендов сорев-
нования. 

ВПАСПОРТР. детско-
го сада М 9, что 

в квартале « А » , указать 
сроки пуска объекта стро-
ители третьего треста не 
решились, а может быть, 
просто забыли. Экран со-
ревнования оказался 
здесь, как и на школе, 
пуст. Обязательств тоже 
нигде не видно. Возникло 
сомнение: да существуют 
ли они вообще? 

Стропальщик из бригады 

каменщиков под руковод. 
ством В. С. Прохорова 
Л. А Пери ух не сразу 
вспомнила, принимали их в 
бригаде или нет Потом все. 
таки выяснилось — прими, 
мали. А «край. — добавн. 
•13 оиз,— его месяца два за-
полняли. потом бросили. 

Можно не сомневаться, 
если обратиться в ОТнЗ 
трест-площадки М 3. пе. 
ред вами тут же выложат 
аккуратно отпечатанные 
социалистические обяза. 
тельства не только по тре-
сту. но и по всей его 
бригадам. И все будет в 
порядке — не придерешь-
си. А в самих бригадах? 
Там порой и слыхом не 
слыхивали, какие же оби* 
затсльства приняла она на 
себя, к чему стремится, 
что считает своей ближай. 
шей задачей. Это шито 
иное, как удивительно жи-
вучий еще формализм, 
плесень которого то тут. 
то там еще прорывается 
в наших подразделениях. 
НАЧАЛЬНИК участка 

№ 1 на второй очереди 
КПД Р А. Дей лов 
сколько ни старался, не 
мог найти соцобязательств 
своего участка. 

— У нас такие нее. — 
сказал он. указав на обя. 
затсльства треста >А 1. 
Выходит, разницы между 
социалистическими обяза-
тельствами треста и уча-
стка уже и не существует. 
Неважный же это образец 
отношения руководителя к 
такому делу как социали-
стическое соревнование. 
Нам не удалось побывать 
в бытовках бригад, на ва. 

ЗДРАВСТВУЯ. ЛЕТО!-

гоичиках были замки. Так 
и не удалось узнать, повы-
сила ли соцобязательства 
бригада И. Н. Гаценко, 
которых при первой про. 
верке, в прошлом году, 
даже в декабре не было. 
Тем более. что бригада, 
сейчас поделилась на две. 
В том, что они есть в этом 
году, уверенности не воз-
никло. 

ГЛАВНЫЙ стенд седь. 
мой автобазы, еще 

совсем новый, привлек 
внимание сразу же прн 
входе в красный уголок. 
Показатели работы бригад 
и колони расписаны под-
робно—по месяцам и квар. 
талам. Оставлено место 
для заполнения клеток до 
конца года. Вот только 
для обязательств места 
здесь не нашлось. А по-
весить их необходимо, что. 
бы каждому они служили 
стимулом для активной 
работы. Не оказалось их 
и в шестой автоколонне, 
куда мы зашли. И. О. на-
чальника автоколонны 
М. А. Арзуманян развел 
руками — я тут человек 
новый. 

Вот и получается, что 
куда ии глянь в машем 
объединении. повсюду 
гласность социалистичес-
кого соревнования нахо-
дится в загоне. Настала 
необходимость крутого но-
ворота в сторону развития 
социалистической демо-
кратии на местах, частью 
которой она является. 

Г. ШУСТОВА, вам. се . 
кретарн парткома объе-
динения; И. БУРДУ. 
КОВА. инженер ОТнЗ; 
Н. КОРШУНОВА, наш 

корр. 

КАНИКУЛЫ, КАНИКУЛЫ! 
Вот и наступила са-

мая долгожданнан по-
ра для нашей детворы 
— лето. Сколько инте-
ресных дел ждет впе-
реди! Это и рыбалка, 
и сбор грибов, ягод, 
походы в «очное, а 
главное — пионерский 
лагерь. Кому не хочет, 
ся самостоятельно от-
правиться в далекое 
путешествие с рюкза-
ком за плечами к сама 
му синему морю или в 
горы. 

Вот и турбаза «Рас-
свет» в Кокчетавской 
области Казахстана 
уже ждет вторую сме-
ну. Около тридцати ре-

бят пионерского возра-
ста. чьи родители ра-
ботают в УПТК. маши-
носчетной станции, 
специалнзиров а н н о м 

управлении отделоч-
ных работ, отправились 
со своим вожатым Да-
то Гуграмовичем Саму-
шией на турбазу. В 
управлении технологи-
ческой комплектации 
Дато работает монте-
ром подкрановых пу. 
тей. Но с ребятами его 
связывает давняя и 
прочная дружба. 

— Восемь лет я по-
стоянно держу контакт 
со школьниками, с пи-
онерами. — рассказы. 

вает Дато Гурамович. 
— Вот и партийное по-
ручение у меня — пи-
онервожатый в пятом 
классе четвертой под. 
шефноА школы. Думаю, 
ребятам со мной не бу-
дет скучно. Сделаю все. 
чтобы отдых для них 
был интересным, весе-
лым. необычным. 

А пока ребята в пу. 
ти. Для них начались 
увлекательные маршру-
ты пионерского лета. 

Т. ПОНОМАРЕВА, 
секретарь комсомоль-

ской организации 
СУОР. 

«Я ЕДУ К МОРЮ...» 
К теплым иесяцам 

мы готовились с самой 
зимы. Заключили до* 
говор с Белозерским 
ГПЗ. Заводчане дела, 
ли для белозерцев ма-
лые архитектурные 
формы в целях благо-
устройства города, вза. 
мен же получили пу-
тевки в пионерский ла-
герь Санки в Крыму. 
Теплое ласковое море, 
золотистый песок, о во. 
щи и фрунты — все 
это получили дети на-
ших работников. 
Тридцать детей озда 
ровятся в самом живо, 
писком уголке Крыме. 

Кроме этого, мы за-
купили девять санатор-

но.курортных путевок 
для лечения. 190 — 
туристических. Завод-
чане в этом году- отдох-

Ят в Туапсе. Пицунде. 

»тние отпуска у моря 
проведут по путевкам 
и 80 семей. 

Но мы позаботились 
не только о тех. кто 
выезжает из города на 
летний период. Для 
тех же. кто в жаркое 
время остается в Ниж-
невартовске. обустраи-
вается база отдыха 
ЗСМ. Подготовили 
домики, поправили и 
покрасили заборы, от. 
сыпали песком площад-
ки. подходы к озеру. 
Помогал нам в этом 

трест Спеистрой. Лю. 
бителей таежных похо-
дов ждет лес с ягодами 
и грибами, озера с теп-
лой и ласковой водой, 
где можно в жаркие 
летние денечки иску-
паться и позагорать. А 
заядлые рыболовы най-
дут для себя укромные 
местечки в береговых 
зарослях, в которых со 
спортивным азартом 
будут отдаваться свое-
му любимому занятию. 
И. конечно же. не один 
лесной поход не обой-
дется без наваристой, 
ароматной ухи и вкус-
пой пауечой картошки. 

В. ГУЗЕНКО. 
председатель рроф-

— Борис Григорьевич, 
срочно нужны две маши, 
им в седьмой «А» — дона 
снтся сквозь потрескива-
ние рации. 

— Главный диспетчер, 
ответьте тресту М 1. — 
вопрошает »фир. 

Вот так весь рабочий 
день, в если что-то сроч-
ное — разыщут н после 
сиены, и в выходной... 

Диспетчерская — пульс 
объединения, от четкого 
ритма которого зависит и 
«здоровье» наших строи-
тельных площадок. А воз-
главляет этот беспокойный 
участок работы Борис 
Григорьевич Юрлов. Бес-
покойной души человек, 
энергичный и деловой. И 
хотя скоро коллеги, род-

ные и близкие будут позд-
р. в.и.ть его с «круглой Да-
той» - шестидесятилети-
ем. познакомившись с ним 
всбли::.е, никогда не ска-
и еи ь. ч ю шестьдесят 
—зто уже... во!расг. 

Ьак смолоду, с семнад-
цати лет. когда служил 
во флоте, ие мог он ос. 
т а а а т ь с я с п о к о й . 
иым. так н сейчас, за мно-
гие трудные послевоен-
ные годы, рабочие, не 
приобрел он этой черты -
леиностн душевной. 

Это н про Бориса Грн. 
горьевича сказал поэт: 
« . . . вторая молодость при-
ходит к тому, кто первую 
сберег!». 

Ни одного часа, ни од-
ного дня не обходился он 
без работы. Учеба и рабо. 
та. Потом только работа. 
Инженер, скононнст. Си-
де>ь бы в теплом отделе, 
но не захотел, не смог. 
Пошел на стройку. Да не 
на совсем простую. Явнн-
ская ГРЭС и Лисичанская 
ТЭЦ. Старобешевская 
ГРЭС И Южно.Уральским 
АЭС. всего восемь элек-
тростанций построил Бо. 
рис" Григорьевич Юрлов. 
И вот уже девятый год 
здесь, а Нижневартовске. 

Троих сыновей вырас-
тил. а теперь уже н внуки 
есть. Всю жизнь, все свои 
поступки Борис Григорье-
вич сверял по отцу Гри-
горию Архиповичу, рабо-
чему. коммунисту с 1918-
го, который был всегда 
там, где труднее. И сей. 
час его слово ие пос. 
леднее для сыновей. Их 
у старого бойца тоже трое. 

Так н передается рабо. 
чая, крепкая н надежная 
«эстафета Юрловых», на. 
чина я с революции. А при 
и ял се от отца Борис Гри-
горьевич в пятьдесят вось-
мом. когда вступил в ря-
ды коммунистов. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

В Р Е Д А К Ц И Ю П Р И Ш Л О П И С Ь М О 

НЕ В НОГУ СО ВСЕМИ? 
Наша бригада разброса-

на на нескольких объек-
тах — хлебозавод, обще-
ственный центр 58 в 

седьмом микрорайоне, сто. 
ловая . заготовочная, дет. 
ский сад Лй 34 в 15.ом 
микрорайоне... 

Веоной прошла у нас ат-
тестация. Проверяли нас 
в основном по работе, за-
щнщалн мы. так сказать, 
свои разрады. Сдали нор-
мально, нас даже похва. 
лили. Прошел месяц, дру-
гой и вдруг узнаем, что с 
некоторых отделочниц, на-
пример. Плотниковой. До-
ми но вой. Шороховой. 
Глазыриной сняли разря. 
ды. Причем узнаем мы об 
этом случайно, ие офи-
циально: кто.то сказал, ка 
ну.то передали. Спросили 
своего бригадира Ольгу 
Васильевну Кирьянову, 
ока нас успокоила: «Дев-
чата, не переживайте, раз. 
берусь!». Когда же она 
пошла в контору выяснять, 
то ничего вразумительно-
го ей там не сказали. 

Больше того, еще и упрек-
нули: дескать, меньше ну-
жно ходить спрашивать, а 
больше работать. 

Узнаем, думаем, у на. 
шего начальника участка 
Надежды Васильевны 
К о н д р а т о в , но. увы. у 
нас на объектах она не 
частый гость. Порой слу-
чается забывают о нас. не 
интересуются, как идет 
работа, есть ли материа. 
лы. кроме бригадира ни-
какого начальства зачас. 
тую не видишь неделями. 
Когда же мы попросили 
администрацию пронести 
собрание в бригаде, то 
представителя. который 
разъяснил бы нам в кон-
це-иоицов, почему с нас 
сняли разряды, так и не 
дождались. 

Читаем газеты, слуша-
ем радио, смотрим телеви-
зор. везде идет перестрой-
ка. Только, к сожалению, 
создается впечатление, что 
у нас она проходит в ос. 
новном на словах. Иначе 
чем объяснить таной под-

ход к делу: главное. — 
работайте — остальное по. 
том. А с каким настрое-
нием. с какой отдачей мо-
жно после этого трудить-
ся*? 

Сейчас перешли на но. 
вую форму работы — кол-
лективный подряд. А по 
сути дела не изменилось 
ничего, кроме разве что 
заработков. Вот оии-то из-
менились и заметно в сто-
рону уменьшения. Хотя 
наш нелегкий труд не стал 
другим, более легким, да 
и работы не убавилось. 

Вот и просим мы через 
газету своих специалистов 
из конторы прийти к нам 
на объект, посмотреть, как 
мы работаем, разъяснить, 
может, мы чего-то не пи. 
ннмаем. А то получается, 
что шагаем мы как бы не 
в ногу со всеми. 

о . КИРЬЯНОВА, брига-
днр отделочников СУОР; 
Л. КАЛЬЯНОВА. М. 
ШОРОХОВА. Е. СИ. 
ДОРОВА. Л. ОСИПО-

ВА, члены бригады. 

НОВОЕ 
В СТРОИТЕЛЬСТВЕ 

В УПТК комбината 
Ждановстрой Минстроя 
УССР ежегодно иэготав. 
ливается свыше ста тонн 
высококачественных изде-
лий из тонколистового ме-
талла на универсальном 
вальцегибочном станке, 
предназначенном для про. 
изводства погонажных фи-
гурных элементов (окон-

ных и балконных отливов, 
свесов в др). 

Ждановскнм эксперимен-
тальным ремонтно. меха-
ническим заводом Глав-
тяжстроймехан и з а ц и и 
Минтяжстрой УССР орга-
низовано изготовление 
стайное в заводских уело, 
виях для организаций Ми-
нисторствл. 

Пресс-центр Мннурал-
сибстроя СССР. 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
Учитывая пожелания 

работников, в нашем обт>. 
единении каждую субботу 
с 8 .30 до 9-30 дополни-
тельно будет производить-
ся прием трудящихся по 
личным вопросам. 

Вести его будет зам. на. 
чальника В. 11. Кондрать-
ев. 

За редактора 
Г. С. ШУСТОВА. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ПЛАН — ЗАКОН 

ЪЕДИНЕНИЯ МЕСЯ ИЮНЬ 

ОРГАН ПАРТКОМА, 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ. 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИИ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОП 

Выходит с ноября 1978 годя * 29 (431) . ПЯТНИЦА. 10 июли 1987 годя Цена 1 кои. 

С начала года 

план факт. проц. 
вып. пл| 

1 6 4 7 » 102 
Я035 8 8 6 0 96 

18290 16905 92 
25783 26041 109 
30586 30145 9 9 
20643 22366 108 

10 2 9 в 2.9 
4 0 2 585 145 

61687 6 1 0 3 0 9 9 
1600 1153 72 

13336 12801 96 
3 3 6 0 2946 88 

11605 12215 105 
3536 2965 84 
3240 3492 108 

6 1 3 6 1 9 101 
160 138 86 

2394 1717 7 9 
4564 5182 114 

17350 17801 103 
рвдиые тресты. кроме 
первого. с планом с п р г 
вились Дополнительный 
о в м м С МР в целом оо 

3 0 2 3 
5213 

85 
108 «И 108 
126 

65 
И З 

2966 
объединению составляет 
1965 тысяч рублей, а том 
,числе собственными си-
лами — 1470 тысяч. За-

лами зв июнь выполнили 
все подразделения, кроме 
трест - площадки М 3 и 
СУОР. поэтому отстава-
ние с начали года на 607 
тысяч рублей осталось 
невосполненным. Из де-
сяти строительных орга-
низаций за первое полу-
годие допустили отстава-
ние такие коллективы, 
как трест Спецстроб — 
534 тысячи рублей, трест 
М 1 - 412. трестпло 
щядкв М 3 - 5 5 1 . СУОР 
— 5 7 7 . трест-площадка 
Жнлстрой — 448 тысяч 

Силами субподрядных 
организаций план июня 
перевыполнен на 515. а 
с начала года — на 3156 
тысяч рублей. Вместе с 
тем отдельные организа-
ции как июньский, так и 
полугодовой план не вы-
полнили. 

Анализируя результаты 
выполнения плана С М Р 

по направлениям, следует 
отметить, что н целом ус-
пешно ведутся работы 
на объектах промышлен-
ного назначения и жи-
лищного строительства. 
Однако на объектах тор-
говли. строительство ко-
торых ведется за счет 
капвложений жилья, от-
ставание за первое полу-
годие составляет 8 4 3 ты-
сячи рублей Плохо ос-
ваиваются средства на 
объектах просвещения и 
коммунального назначе-
нии. здравоохранения и 
культуры Г>ольшое отста-
вание по строительству 
объектов культуры сло-
жилось в Радужном, где 
прн плане 8 2 5 тысяч руб-
лей С М Р выполнено все-
го в объеме 78 тысяч или 
Я процентов к плану, и 
17 процентов н соответ-
ствующему периоду прош-
лого года Учитывая, что 
в Радужном нет ни одно-

го кинотеатра, считаю, 
коллективу треста .V 2 
необходимо немедленно 
перестроиться и усилить 
работы на клубе 

За перш*- полугодие 
допущено отставали** п на 
объектах основного заказ-
чика — Миинефтепрома 
в объеме 1750 тысяч руб-
лей. Самое большое от-
с т а в а н и е И ННЖНСНППТОВ-
ске — 5.5 млн рублей 
Здесь вина коллективов 
треста .V I и трест пло-
щадки 3. Думаю, необ-
ходимо изучить причины 
отставания н наметить 
меры по его ликвидации 
и III квартале 

Предприятиям сейчас 
даны широкие права и не-
обходимо. чтобы они со 
четались с «»бязательства-
ми по выполнении! ила-

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник плаиовозко 
комического отдела 

ГОТОВИМСЯ К ЗИМЕ 

НЕ ПОТЕРПИТ ФОРМАЛИЗМА 
Первого июля те-

кущего года Политбю-
ро ЦК КПСС на своем 
заседании рассмотрело 
меры по обеспечению 
устойчивой работы 
народного хозяйства в 
зимний период 1987 — 
1988 гг. 

Учитывая просчеты 
прошедшего зимнего 
периода. в текущем 
году подразделения 
обч^единення несколь-
ко раньше разработали 
свои мероприятия по 
подготовке к зиме, соз-
дали комиссии. 

Приказом № 320 от 
•I мая в объединении 
утверждена централь-
ная комиссия ио кон-
тролю за подготовкой 
подразделений и объ-
ектов к надежной ра-
боте иод председатель-
с к и м главной) инже-
нера объединения И. II. 
Котлирова. заместите 
лей председателя И. И. 
Вагина. И. В Шабар-
шова. В. П. Кондрать-
ева» Г. П. Фнделкмана 
Членами комиссии яп-
ляются все начальники 
отделов и служб объ-
единения. 

В подразделениях, 
отделах и службах 
объединения разрабо-
таны «Основные меро-
приятии по подготовке 
к холодному времени 
«ода. Основное в них 
это строительство н 
сдача тепловых сетей, 
котельных. ЦТП и се-
тей горячего водоснаб-
жения. канализацион-
ных коллекторов, во-
доводов. объектов эле к-
грообеспечення и ка-
бельных линий к ним; 
сдача ВОС-2. споевре-

менный пуск теплоно-
сителя к отопительно-
му сезону на ДСК-2 н 
целый ряд объектов, 
отделка которых будет 
производиться в зим-
ний период и т. д. 

Анализ хода этих 
работ показывает, что 
все без исключения 
подразделения объеди-
нения находятся пока 
и начальной стадии 
подготовки, а если 
уточнить, то она фак-
тически и не началась. 

Зима не за горами. 
Июль — август проле-
тят незаметно, а объ-
ем работ очень н очень 
велик. Он должен быть 
во что бы то ни стало 
выполнен к началу 
отопительного сезона. 
1 С . к сентябрю. До 
этого иременн все под-
разделения должны 
представить в цен-
тральную комиссию 
объединении «Паспорт 
готовности к работе в 
осенне - зимний пе-
риод». 

Отделам инженерной 
подготовки, пром пред-
приятий. ОГМ. транс-
портному и др. уси-
лить работу с каждым 
подразделением. 

Всем руководителям 
подразделений. цен-
тральной комиссии са-
мым серьезным обра-
зом отнестись к кон-
тролю и выполнению 
мероприятий по обес-
печению надежной ра-
боты зимой. А она не 
потерпит формализма 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
ничальннк произвол 
ствоиного отдела 
объединения. 

Новое в 
строительстве 
Общий недостаток из-

вестных и настоящее вре-
мя днух типов установок 
для погружения сваи 
вдавливание и состоит н 
обеспечении усилия вдав-
ливании за счет собстнен-
иого веса оборудовании 
или дополнительного при 
груза .'->то ограничивает 
возможность создании 
достаточных усилий вдав-
ливании. а громоздкость 
н тяжеловесность ««бору 
донании затрудняет е ю 
эксплуатацию 

НПИСПпм Госстроп 
УССР разработан.» о б 
легченная мобильная на 
пеенпн сваевдавинплюшоп 
установка иа ба и жска 
кагора . 'МООП. снабжен-
нвн вакуумным анкером, 
который воспрнни.мае I 
|Н>актиипые усилии при 
идаалнниинн пчш Внк\ 
\ мный анкер соединен «• 
упорной рамой г а д к и й 
лнндрамн посред! твои 
шарниров 

Проведенные прои цюд? 
стненные испытании дали 
хорошие результаты. Про-
должительность нДаь*: I •. 
ннн сваи длиной п;:. !. ме. 
рои и течением 0.3x0.3 м 
с о с т а в л я е т 2 .5 ми-
нуты. продолжительное 11. 
цикла погружеини им 
тавлнет пи п. шее п. ми 
нут. что и н о л ю ; м двл 
раза быстрое, чем прн 
использовании < ьлнных 
агрегатов Общая продол 
:кИтельность монтажа обо 
рудованин на жскакашр 
составляет полторы о н 
ны. Установки :>:1>фоктш. 
на н случаях устройства 
фундаментов внутри ре-
ьонструнруемых п о м е т е 
ннй или вблизи сущест 
нующих сооружений. 

Пресс центр Мянурал 
сибстроя СССР. 

Подразделения 

Геиподряд 
Трест площадка НВЖС 
Трест ,\у 1 
Трест ДА 2 
Трест-площадка .N4 3 
Трест М 4 
КПД 
ЖКК 
Собственные силы 
Трест-площадка НВЖС 
Трест Спецстрой 
Трест М 1 
Трест . 4 2 
Трест-площадка Лй 3 
УСТМ 
У ММ 
ЖКК 
СУОР 
Трест М 4 
Трест КПД 

Завершился последний 
месяц первого полугодия, 
каковы же его результа-
ты? В июне все генпод-

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Подяядяяы итоги очередной 5 3 недели 

трудового соперничества, посвященного 
юбилею Великого Октября. 

Лидером соревнования в тресте КПД 
является бригада второго формовочного 
цеха заводе под руководством Р. А. 
Тулупова. Недельное задание формовщи-
ки выполнили на 117.7 процента Они 
изготовили 1149 кубических метра же-
лезобетонных изделий вместо 976 плано-
вых. Выработка в день на одного рабо-
чего составила 14.4 кубометра. Этой 
бригаде присуждено первое место. 

На второе место вышла комплексная 
бригада И. Д. Ишанова треста 4. 

Монтажники выполнили за неделю стро-
ительно - монтажных работ на 21.6 ты-
сячи рублей или 108 процентов к пла-
ну. что на 1.6 тысячи больше недельно-
го задания. Выработка на одного рабо-
чего в день составила 2,34 кубометра. 

По-ударному работает коллектив мон-
тажников Р. К. Гафиатуллина СМУ 14 
треста 1. За прошедшую неделю они 
выполнили объем СМР на » тысяч руб-
лей вместо 8 ,3 плановых. Выполнение 
задания составило 108.4 процента, Мон 
тажникн заняли третье место. 

А. ВОЛОВОЕВА. 
инженер ОТнЗ объединения. 

ФОТОИНФОРМАЦИЯ 

для обустройства посел 
ка Покачевского. 

Сейчас комплексная 
Михаила Функова ведет 
укладку сетей н монтаж 
труб на улице 2 « Б » . 

На снимке Ю. КАЛИ-
НИНА М Фуиков (иа 
первом плане) со слеса-
рем Р. Хуснутднновым. 



-ОТЧИТЫВАЮТСЯ КОНТРОЛЕРЫ 

В Ы Ш Е ДЕЙСТВЕННОСТЬ! 
На днях в красном 

уголке аппарата объеди-
нения состоялась отчет-
но-выборная конференция 
народных контролеров. На 
ней с докладом о проде-
ланной работе за отчет-
ный период с мая 1980 
по нюнь 1У87 года высту-
пил председатель голов-
ной группы народного 
контроля В. Н гК у рай-
ский. Он информировал 
собравшихся. представи-
телей всех подразделений 
объединения о том. что, 
органы народного контро-" 
ля включают в себя 10 
цеховых групп НК и 04 
поста, всего" 396 человек 
За год было проведено 
11 о рейдов и проверок. 
Например, были вскрыты 
недостатки и сохранности 
материальных ресурсов в 
УПТК. Много жергии 
приложила к исправлению 
такого положения и груп-
па НК этого подразделе-
нии с ее председателем 
В И. Вике. 

Группой НК ЗСМ про 
ведена проверка сохран-
ности щитов заграждения 
строительных объектов. 
Материалы с приложени-

е м фотографий, отражаю 
щнх факты бесхозяйствен-
ности. были направлены 
руконодству всех органи-
заций с требованием при-
нятия неотложных мер 
вплоть до денежных на-
четом на лиц. проявляю 
щнх попустительство и 
бесхозяйственность 

Сущестновавшан систе-
ма получения и использо-
вания круглого леса (лес-
промхоз - УПТК-ЗСМ) 
приподила к постоянным 
конфликтам между этими 
подразделениями. Трудно 

было найти виновного в 
том случае, если лес шел 
с большим количеством 
брака. Этот вопрос раз-
бнралси на заседании го-
ловной группы, предложе-
ния были направлены в 
адрес администрации по 
упорядочению системы 
получения и использова-
ния леса (леспромхоз-
ЗСМ). от заьода строи-
тельных материалов по-
требовали разработать 
мероприятия по сокраще-
нию отходов древесины 

Проведена проверка — 
обследование сданных н 
'ксплуатацию объектов 

собс! венного строитель-
ства. В результате ее от-
мечено низкое качество 
работ, выполнение их не 
в полном объеме. Ре-
зультаты также доведены 
до руководства и приме 
иены меры администра-
тивного воздействия как 
на исполнителей (трест-
площадку 1). так и на 
ОДСН (приемщика работ). 

Не сделало серьезных 
выводов из предупрежде-
ний контролеров руко-
водство бывшей трест-пло-
щадки Жилстрой в наве-
дении должного контроля 
за качеством СМР. По 
представлению головной 
группы городской комитет 
вынес решение о наложе-
нии денежного начета на 
и о главного инженера 
В. С. Буитина 

За бесхозяйственное 
отношение к материаль 
ным ценностям преду-
преждены инженерно-тех-

ннческие работники УПТК. 
после чего дело там по-
шло на поправку. 

Головной группой на-

родного контроля проводи-
лись проверки но рассмот-
рению жалоб и заявлений 
трудящихся. Грамотно, 
квалифицированно эту ра-
боту проводила юрис-
консульт А. Д. Кононце-
ва. 

большую работу про-
водил начальник НИС 
И. Д1. Заволодько. Он без-
отказно выполнял поруче-
ния. связанные не только 
с работой сектора по кон-
тролю за использованием 
транспорта и механиз-
мов но и любые другие 

Нельзн не огметить ак-
тивность народных кон-
тролеров Спецстроя. Вы-
полнение ироизводетвен-
ных заданий. экономия 
маи'рналов. качество 
СМР. пьянство и алкого-
лизм — вот далеко не 
полный перечень нопро 
сов. которые они берут 
на вооружение. Из 67 кон-
тролеров участие в про-
верках приняли 42. Но 
требованию группы НК 
взыскан ущерб за брак 
со старшего прораба Би-
рюкова в количестве 74!» 
рублей. Активными кон-
тролерами треста явля-
ются: Д В. Коровин. 
В. Ф Ануфриев. Д. Н. 
Перцев. Л. И. Вечкина 
и др. 

Вместе с этим следует 
отметить неудовлетвори-
тельную работу группы 
народного контроля трест-
площадкн М 3. За это 
время в ней сменилось 
три председателя. Рабо^ 
та практически не велась. 

За отчетный период 
головной группой была 
проведена проверка орга-
низации работы групп НК 

СУОР. Спецстроя. Строй 
транса. В ходе ее возник 
ла мысль создать времен-
ные посты народного кон-
троля из состава народ-
ных контролеров генпод-
рядчиков н субподрядчи-
ков на сдаточных объек-
тах. Думаю, от этого „бы-
ла бы большая польза. 
Но такие посты до сих 
пор не организованы. 
Группам НК генподрядчи-
ков следует проявить 
здесь большую актив-
ность. 

Гласность народного 
контроля — непременное 
условие его деятельности. 
Кроме совещаний по сле-
дам проверок большую 
роль призвана играть в 
этом стенная печать. За 
отчетный период выпуще-
но одиннадцать газет-фо-
тообвиненнй. десятки 
• Молний». «Острых сиг-
налов». Материалы по 
результатам рейдов пуб-
ликовались в многотираж-
ной газете. Однако и с 
гласностью у нас не все 
в порядке. Например, при 
проверке 24 нюня в 
СУОР стенд. народного 
контроля оказался пус-
тым. 

Принятая система про-
верок в дальнейшем бу-
дет приобретать характер 
ностоннного методическо-
го контроля и помощи в 
направленности н качестве 
работы народных контро-
леров — закончил док-
ладчик. 

После выступлений уча-
стников конференции 
было примято постаноале 
пне учетом всех заме 
чаний 'и недостатков, вы 
сказанных иа коиферен 
цни. 

В ПРОФКОМЕ 
На заседании прези-

диума профсоюзного 
комитета, состоявшем 
си третьего июля, рас-
смотрен вопрос о ра-
боте администрации и 
профсоюзного комите-
та жилнщно - комму-
нальной конторы по 
улучшению условий 
быта и отдыха прожи-
вающих в общежитиях 
объединения Нижне-
вартовскстрой н подго-
товке детских садов 
к новому учебному 
году. 

По этому вопросу 
заслушали начальника 
ЖКК В. С. Прокоп-
ченко, председателя 
профсоюзного комитета 
конторы Т. М. Про-
копьеву. 

Президиум постано-
вил руководству и 
профсоюзному комите-
ту ЖКК изучить и 
внедрить опыт передо-
вых организаций объе-
динения по вопросам 
образцового содержа-
ния общежитий и об-
служивания жильцов. 
Руководству конторы 
совместно с отделом 
инженерной подготовки 
(А. М. Устюгов) рас-
смотреть реальную по-
требность в сантехни-
ческом оборудовании 
общежитий, а руново-
днтелям объединения 
(В. П. Кондратьев. 
Г. В. Фидельман) воз-

можность комплекта-

ции мебелью общежи-
тий согласно норм до 
перг^го июля 1988 го-
да 

Руководителям и 
профсоюзным органи-
зациям подразделений 
предусмотреть в 1988 
году и в последующие 
годы выделение средств 
для оказания финан-
совой помощи детским 
садам объединения, 
общежитиям нз фонда 
социально • культурно-
го развития предприя-
тий. Выполнить в пол-
ном объеме запланиро-
ванные в 1987 году 
мероприятия по оказа-
нию шефской помощи 
детским садам н обще-
житиям согласно дого-
воров. Усилить воспи-
тательную работу по 
месту жительства ра-
ботников подразделе-
ний: повышение куль-
турного досуга, прове-
дение спортивных ме-
роприятий. Ру|А води-
телям предприятий и 
общественных органи-
заций подразделений 
чаще бывать в обще-
житиях. придавать ши-
рокой гласности недос-
татки в работе адми-
нистрации общежитий. 

Контроль за испол-
нением постановления 
возложить на зам. на-
чальника объединении 
по кадрам и быту 
В. П Кондратьева. 

Официальный 
отдел 

Решением президиума 
профкома объединения 
3 июля 1987 года распре 
делены места в детские 
сады вместо ушедших 
в школу. Всего выделено 
123 места: аппарат объеди 
нення 1. трест X» I • 4, 
трест площадка Жилстрой 

-3 . трест Спецстрой — 
12. трест К П Д - 2 0 . ЗСМ 
- б . У С М - 7 Г с У О Р - в . 

ЖКК 8. УПТК - 7. 
Стройтранс — 16. трест 
площадка Л» 3 - 5 . У ММ 
- 3 . СУ-219 8. Мни 
монтажспецстрой — 6. 
УССС- 7. Шахтострой—2. 
Лнфтмоитаж — 1. Тюмен 
с кий участок 1. Сверд-
ловский участок 1. 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
Каждую неделю по 

вторникам с 17 до 19 ча-
сов в объединении рабо-
тает общественная юри-
дическая консультация по 
вопросам жилищного н 
трудового законодатель-
ства. семьи и брака, 
гражданского права. 

Прием ведется в каби-
нете главного юрискон-
сульта объединения. 

ПОПРАВКА 
В 28 номере газеты 

от 3 июля 19о7 года в 
материале под заголовком 
«Квартира своими рука-
ми» была допущена не-
точность. а именно, дет-
ский сад М 8 I 7 «А» 
микрорайоне был принят 
ие госиомнссией, а только 
лишь рабочей комиссией. 

За редактора 
Г. С. ШУСТОВА. 

ломка психологии, укоре-
нившейся привычки ра 
ботать «на собственный 
карман». 

Другая важная пробле-
ма — формирование ре-
зерва руководящих кад-
ров. Сегодня ситуация 
такая, нет по каким-либо 
причинам начальника ав-
токолонны. мастера. — 
и заменить их некем. А 
ведь предприятие лишь 
тогда набирает силу, ког-
да растущие руководите-
ли. как говорится, насту-
пают друг другу на пятки. 
Хорошая работа мастера 
должна подстегивать стар-
шего мастера, а этот, в 
свою очередь, — началь-
ника автоколонны. 

А как у Вас. директо-
ра, выбранного коллекти-
вом. складываются отно-
шения с подчиненными, с 
водителями? 

Что сказать? Отноше-
ния рабочие. Не сказал 
бы. что они существенно 
изменились с тех пор, 
когда был главным инже-
нером. 

вез конфликтов, конеч-
но. не бывает. Но пони-
мания главного, основного 
они пе заслоняют. 

И последний вопрос: 
должны ля а новых ус-
ловиях каждому назначе-
нию предшествовать выбо-
ры руководителя? 

Мое мнение такое: лишь 
там. где от этого будет 
польза. Хотя к голосу 
коллектива нужно при-
слушаться и любом слу-
чае. Ведь в условиях 
коллективного подряда 
руководитель должен быть 
и председателем совета 
трудового коллектива. А 
без доверия и авторитета 
на это рассчитывать труд-
но. 

Интервью провел А. НО-
ВОПАШИН. 

ЛЕГКО ЛИ БЫТЬ ДИРЕКТОРОМ? 
ГОД назад главный 

инженер автобазы 
7 Георгий Иванович 

Мясников на общем соб 
ранни коллектива был 
избран директором. Се-
годня. наверное, уже мож 
но говорить о первых ре-
зультатах работы выбран 
ною директора, о том, 
сумел ли он оправдать 
доверие коллектива и о 
преимуществах нового 
подхода в подборе руко-
водящих кадров. 

Позади год работы ди-
ректором автобазы. Ка-
ким он был для Вас. с ка-
кими трудностями приш 
лось столкнуться? 

Отвечу коротко: год 
был очень и очень труд-
ным В автобазе накопи-
лось немало проблем, ре-
шение которых долгие го-
ды по разным причинам 
оттнгнвалось. переноси-
лось на более поздние 
сроки. А сейчас отсту-
пать уже некуда. 

Да. год был трудным. 
Может быть еще и из-за 
того, что мне не хватало 
опыта, а в отдельных слу-
чаях и экономических 
знаний. 

Какое направление ра-
боты Вы считаете основ-
ным, иа котором концен-
трируете свое внимание, 
на что в первую очередь 
нацеливаете свой коллек-
тив? 

Наша главная задача — 
что выполнение государ-
ственного плана. Но се-
годня нельзя жить одним 
днем, не видеть перспек-
тивы. Поэтому основным 
считаю развитие матери-
альной базы, технической 

оснащенности нашего ав-
тохозяйства. 

С большим трудом уда-
лось сдвинуть с мертвой 
»очкн решение вопроса о 
дальнейшем строительстве 
автобазы. Институт Тю-
меньгражданпроскт раз-
работал план реконструк-
ции. н который заложены 
поточные линии, конвейе-
ры. диагностическое обо-
рудование и многое дру-
гое. Решили мы и вопрос 
по финансированию. А 
недавно вышли на завод-
поставщик с просьбой ус-
корить отгрузку монтаж-
ных конструкций. 

Оборудован и запущен 
новый моторный цех. Те-
перь уже и к нам стали 
ездить в гости за опытом, 
как- еще недавно ездили 
мы сами... Но вся работа, 
конечно же. еще впереди. 

Какие нз задумок Вам 
удалось осуществить? 

В автобазе и по сей 
день много мелких бригад, 
каждая из которых борет-
ся за выгодную работу. 
Из-за этого бывает много 
нареканий от заказчиков 
по выполнению трудоем-
ких и малооплачиваемых 
перевозок. Еще будучи 
главным инженером я по-
нял. что решить эту и 
многие другие проблемы 
можно лишь создав ук-
рупненные бригады-ко-
лонны. Первого едино-
мышленника в этом воп-
росе я нашел в лице быв-
шего бригадира водителей 
В. С. Кутякова. И созданная 
укрупненная бригада, ко-
торая сегодня 82 маши-
нами выполняет основной 
объем перевозок по трес-

ту КПД. своей четкой 
работой показывает пра-
вильность наших поисков 
скрытых резервов. 

Сейчас пытаемся по 
этому же принципу орга-
низовать работу бригады 

Хорошилова. 
Практика показывает, 

что многие вопросы ста-
новятся разрешимы внут-
ри самой бригады. А 
следствием перехода иа 
единый наряд становится 
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СТРОЙКЕ 
Выходит с ноября 1878 года - м 30 ( 452). ПЯТНИЦА. 1 7 " к , л " 1 9 8 7 г о д " 

ОРГАН ПАРТКОМА. 

ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . М О Н Т А Ж Н О Г О 

ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОВСКСТРОП 

В ПАРТКОМЕ 
Цен. 1 кои. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Подведены итоги очередной 54 кеделн трудового со-

перничества. посвященного юбилею Октябрьской рево 
люцни. 

Слаженно, добросовестно работала прошедшую ше-
стидневку бригада каменщиков СМУ-2 второго треста, 
руководит которой Ю. А. Земляное. Ею выполнено 
кирпичной кладки 22.8 кубических метра вместо 22 
кубометров плановых. Выработка в натуральных пока-
зателях на одного каменщика и день составила 2,8 ку-
бометра, что почти в два раза выше плановой. 173.9— 
такоп их показатель в процентном отношении. Брита-
де Ю А. Земля нона присуждено первое место. 

На второе место в прошедшей шестидневке вышли 
штукатуры-маляры М П. Обрусняк из треста КПД От-
делочницы выполнили СМР на 13 тысяч рублей вмес-
то 12 но плану. 

Ио-ударному потрудились и эту шестидневку дорож-
ные рабочие ССУ-5 П. П Ксенофонтона. Свое недель-
ное задание они выполнили на 109.7 процента, освоив 
СМР на 34 тысячи рублей. Дорожным рабочим при 
суждено третье место. 

Г. ДЕНИСОВА, 
инженер ОТиЗ объединения 

НА ОБЪЕКТАХ СТРОИИНДУСТРИИ — 

УЛОЖИТЬСЯ В ЛЕТО 
Завод ЖБК-100 являет-

ся одним из важнейших 
объектов собственного 
строительства. Что же 
волнует строителей, как 
обстоят у них дела? 

Сейчас на ЖБК рабо-
тает около 40 человек. 
Генподрядчик — СМУ-14 
треста I занимается 
монтажом АБК. цеха хим-
добавок и компрессорной. 
Плотники-бетонщики зани-
маются ростверками под 
фундаменты цеха готовой 
продукции. Кроме специа-
листов треста .\в 1 на объ-
екте задействованы н суб-
подрядные организации. 
Например. УМР треста 
Спецстрой забивает сван 
под производственный 
корпус: арматурный, фор-
мовочный цехи, ведут вер-
тикальную планировку. 
Выторфовку и отсыпку 
грунта под железнодорож-
ный путь ведет СМУ-23. 
Но работают они здесь 
медленнее, чем нужно. 
Сейчас у строителей са-
мое благоприятное время. 
Поэтому именно в летние* 
месяцы необходимо сде-
лать как можно больше. 
Закончить полностью все 
земляные работы, завер-
шить по теплу ростверки. 
И главное слово здесь 
принадлежит Спецстрою. 
УМР необходимо быстрее 
закончить свайное поле 
под формовочный цех и 
передать фронт работ суб-
подрядчикам. Другое под-
разделение треста — 
ССУ-1 еще 26 нюня нача-
ло интенсивно заниматься 
наружными коммуникаци-
ями. Вырыли котлованы, 
траншеи, завезли трубы и 
на этом их активная дея-
тельность закончилась. 
Сейчас от ССУ-1 нет на 
объекте ни одного челове-
ка. Вот и получается, что 
трубоукладчики оказали 
строителям ЖБК. тан ска-
зать. медвежью услугу: 
разрыть-то разрыли. — 
да так. что по территории 

не пройти, а доделывать 
пока не торопятся. И объ-
ект теперь больше напо-
минает полигон для воен-
ных учений, чем строи-
тельную площадку 

Плохо поставляются ко-
лонны. Да н приходят они 
с заводским браком. На-
рушение геометрических 
форм на 20 мм и более 
в м е с т о 5 п о Г О С Т У . А 
расхлебывают подобные 
•отклонения» опять по-
строители генподрядного 
треста. Четыре плотника-
бетонщика каждый день 
заняты иа обрубке колонн 
под нужные размеры, под-
гонке уже забетонирован-
ных «стаканов» ростверка. 
Если бы плотники занима-
лись только своей непо-
средственной работой, то н 
месяц примерно бы дава-
ли объем СМР на 10 ты-
сяч рублей. Но загвоздка 
не только в качестве, но 
и и количестве. Не хвата-
ет колонн, плит перекры-
тия. других железобетон-
ных изделий. Из-за отсут-
ствия стеновых панелей 
монтажники никак не мо-
гут закончить отделение 
химдобавок. Уже месяц 
ждут строители их на 
объекте. А самое, пожа-
луй. больное — это ост-
рая. можно сказать, ката-
ет рофн чес кая. нехватка 
людей. И хотя план июня 
строителями выполнен, 
все-таки задание по полу-
годию выполнено всего 
лишь иа 25 процентов. В 
третьем квартале тресту 
необходимо будет освоить 
1830 тысяч рублей СМР. 
чтобы выполнить план го-
да. Есть сейчас у строи-
телей хорошие помощники 
— студенческие строите-
льные отряды. Но пробле-
му с кадрами нужно ре-
шать кардинально и 
именно сейчас, чтобы не 
упустить «золотую пору» 
для строителей — лето. 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
наш корр. 

НЕ С П О Т К Н И Т Е С Ь - Д Е Ф И Ц И Т ! 
Ни для кого ие секрет. 

что зачастую строители 
во всех своих бедах об-
виняют материально-тех-
ническое снабжение. 

Что и говорить, конеч-
но. случаются и у нас 
срывы. То нет кирпича и 
цемента, то в дефиците 
плиты перекрытия или ме-
таллоконструкции. а то н 
поставщики подводят. Тут 
уж приходится, как гово-
рится. покрутиться: посы-
лать телеграммы, телетай-
пограммы заводам-постав-
щикам, порой и в коман-
дировки ехать. 

Тем возмутительнее 
факты небрежного хране-
ния строительных мате-
риалов. Стоит только 
взглянуть на объекты 
трест-площадки № 3. к 
примеру, на детский садик 
№ 9 в квартале «А». Сра-
зу же попадешь ие на 
строительную площадку. 

в иа какую-то свалку. Па-
рапетными и пустотными 
плитами перекрытия вы-
мощены подъезды. По 
этим дефицитным плитам 
разъезжают груженые ав-
томашины и другие меха-
низмы. Кирпич разбросан 
по всей территории. В то 
время как из 1700 рублей, 
которые намечено полу-
чить от реализации това-
ров народного потребле-
ния в тресте, не получено 
пока что ни рубля. А кир-
пич. пусть не целый, раз-
ве это не товар народного 
потребления? 

Ничуть не лучше поло-
жение на столовой-за-
готовочной. Железобетон-
ные конструкции брошены 
как попало. Подобное хра-
нение ие предусмотрено 
никакими нормами склади-
рования. Метлахскую пли-
тку можно увидеть по все-
му объекту. О каком ка-
честве строительных ма-

териалов может идти речь. 
если мраморная крошка 
возле школы ЛА 27 (мате-
риал. который выдается 
строго по лимитно-забор-
ным картам) свалена под 
ноги строителям и на пу-
ти автотранспорта. В 
СУОРе относятся к этому 
дефицитному и дорогосто-
ящему материалу как к 
бросовому. Не болит голо-
ва и у руководителей 
трест-площадки М 3 о го-
сударственном добре. Ку-
да же смотрят партийное 
бюро, народный контроль 
этих подразделений? Тот 
же вопрос можно с пол-
ным правом задать к я 
тресте М 1. Не научились 
там еще бережно обра-
щаться с материалами. 
Иначе чем объяснить тот 
факт, что на пождепо вме-
сто проектных лестничных 
маршей используются тав-
ровые балки, на которые 
укладываются ступени. И 

это в условиях постоянно-
го дефицита металлокон-
струкций. 

Хотелось бы услышать 
ответ и от руководителей 
треста Спецстрой. Как по-
лучается. что вместо про-
ектных чугунных задви-
жек на всех водоводах ста-
вятся стальные? Наверное, 
в Спсцстрое таким ориги-
нальным способом решили 
«.снизить» себестоимость 
строительного производст-
ва. 

Не пора ли найти 
конкретных виновников 
бесхозяйстве н н о с т и? 
И если затрещит, как го-
ворится, их карман, а не 
государственный, то н по-
терь. наверняка, поумеиь-
шнтся. Так ие лучше ли 
руководителям строитель-
ных площадок приобре-
сти такую черту как ра-
чительность? 

А. ШИНИН. 
зам. начальника УПТК. 

На состоявше м с я 
9 июля заседании пар-
тийного комитета рас-
смотрен вопрос о резуль-
татах проверки комиссии 
обкома КПСС по выпол-
нению постановления ЦК 
КПСС «О мерах по прео-
долению пьянства и алко-
голизма». Утверждены ме-
роприятия по устранению 
отмеченных недостатков и 
выполнению данного пос-
тановления. 

Партийный комитет рас-
смотрел вопрос о ходе 
выполнения постановле-
нии парткома от 11 декаб-
ря 1»86 года «О статье в 
газете «На ударной строй-
ке» «Почему сапожник 
без сапог?» по вопросам 
собственного строительст-

— Алло. алло, это при-
емная ОДСП? Вас беспо-
коит объединение... 

- Будьте добры, упра-
вление малой механиза-
ции... 

Снимал телефонную 
трубку и слыша далекий 
голос своего абонента, за-
думывается ли кто нз нас. 
сколько раз за день при-
ходится пользоваться те-
лефоном. Едва ли. И уж 
совсем редко вспоминаем 
мы тех людей, благодаря 
которым имеем возмож-
ность за считанные сенун-
ды. не вставая из-за рабо-
чего стола, получать нуж-
ную информацию. А помо-
гают иаи • атом телефо-
нистки, алектроионтеры 
узла связи. 

У Ивана Николаевича 
Затулеева один из важней-
ших участков работы — 
база УПТК, УММ. ОДСП. 
трест КПД и его яро из о 

вкч работает ответственна. 
Способе* принять самосто-
ятельное решение. 

В узле связи Затулеев 
трудится с 1981 года. И в 
общественной жизни вол-

УЧ*С 
член 

• городе 

о с т и СИГНАЛ 

ДНД. А дома Иван Нико-
лаевич внимательный муж 
н заботливый отец. Двое 
ребят сына Олега н 
дочь Ульяну растят Зату-
леевы. 

па и постановления парт-
кома от 5 февраля 1987 
года по строительно-мон-
тажному тресту 1. За-
слушан отчет начальника 
СМУ-14 В И. Люда, за 
местителя начальника 
СМУ-12 3. Л. Халитова, 
главного инженера Спец-
строя В. И. Запатрнна. В 
обсуждении вопроса при-
няли участие партгруп-
порг СМУ-13 В. II. Чере 
вань. управляющий трес-
том Л» 1 В И. Максимеи-
ко. начальник производ-
ственного отдела объеди-
нения В. И. Васильев, на-
чальник отдела капиталь-
ного строительства В. И. 
Прутоных. Оценку поло-
жения дел на строитель-
стве объектов собствен 

ной базы изложил в сво-
ем выступлении первый 
заместитель начальника 
Главтюменьстроя В. И. 
Гаевскнй. 

Партком отметил, что 
постановление по собст-
венному строительству 
выполняется не в полной 
мере. До сих пор ие дос-
тигнута приоритетность 

работ на объектах соб 
ственного строительства. 
Численность рабочих тре-
ста М» 1 не отвечает за-
дачам, стоящим перед 
коллективом. В партийных 
организациях треста не 
проведена работа по ис-
правлению положения на 
объектах стройиндустрии. 
по выполнению социаль-
ной программы. продо-

вольственной программы, 
выполнению плана -выпус-
ка товаров народного по-
требления и оказанию ус-
луг населению. 

По данному вопросу 
принято соответствующее 
постановление. Решено 
вернуться к этому воп-
росу в августе т. г. 

На заседании парткома 
утверждены характеристи-
ки секретаря партбюро 
управления Строймехани-
зацнн Т И. Логуновой, 
начальника СУОР Г. В. 
Дочупайло. председатели 
профкома УПТК И. В. 
Сушко. Рассмотрены вон 
росы снитня с партийного 
учета, другие вопросы 
партийной работы. 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 



• ЗА ТРЕЗВОСТЬ 

ОТОЙТИ ОТ ПОЛУМЕР 
-ОБРАЗ ЖИЗНИ — СОВЕТСКИЙ -

трудо-Комисеия обкома партии проверила со 
вой дисциплины и борьбы с пьянством и I 
в нашем объединении В евравке, преде га 
миссией, отмечается, что в объединении проводится ов-
ределенния работа, направленная на укревяенне тру» 
довой дисциплины и борьбу с пьянством. Число лиц. 
допустивших нарушения трудовой дисциплины, ежегод-
но уменьшается Например, а 1986 году их стало на 
399 меньше, чем в предыдущем. За первый квартал 
1987 года по сравнению с соответствующим периодом 
прошлого число иарушителей также сократилось с 314 
до 135. 

Наряду с этим отмечено, что проводимая работа в 
настоящее время ие отвечает предъявляемым требова-
ниям. В обьединеннн не выполняются основные уело* 

вия программы «Трезвость», утвержденной на бюро гор-
кома КПСС Центральная комиссия во борьбе с пьянст-
вом и алкоголизмом, которая работала до ноября 1У86 
юда. прекратила свое существование. Профсоюзный 
и комсомольский комитеты за последние два года на 
своих заседаниях не рассматривали эти вопросы, тогда 
иак 50 процентов попавших в медвытрезвитель — 
комсомольцы и молодежь. Бездействует часть комис-
сии по борьбе с пьянством н в подразделениях Так, 
комиссия УПТК. созданная еще в 1985 году, начала 
работать только о феврале этого года. За последний 
год снизилось число наркологических постов с 75 
до 24 Из 135 нарушителей в первом квартале 1987 
юда товарищескими судами разобраны лишь трое. 

Очень плохо в объединении ведется учет нарушите-
лей среди НТР. обслуживающего персонала. Хотя и 
среди этой катеюрни есть нарушители. Например, на-
чальник ССУ-5. коммунист В. И. Цыганков, начальник 
ПТО Спецстроя В. Ф Елиференко. побывавший в мед-
вытрезвителе. 

В справке сделаны выводы о том, что у администра-
ции. партийной, профсоюзиой и комсомольской органи-
заций нет системности в укреплении трудовой дисцип-
лины. Отделом кадров объединения не орга-
низован достоверный учет состояния трудовой дисцип-
лины. допускаются неточности. 

В справке высказаны предложения но организации 
мероприятий, направленных на исправление имеющих-
ся упущений. Г. ШУСТОВА. 

зам секретаря парткома. 

ГОДЫ Щ В И РАЖ 5 
— Сергей Николаевич, 

а если без общих слов.— 
обращаюсь к Ведрову. на-
чальнику четвертой авто-
колонны автобазы Л6 5 
Стройтранса. — Какой он. 
Риф Бадретдннович Юл-
барисов с первого дня ра-
боты — водитель автобу-
са в автобазе? Ведь был 
этот первый день ни много 
ни мало четырнадцать лет 
назад. 

— А по-моему лучше 
ие скажешь. — включил-
си в беседу водитель из 
бригады Юлбарисова И. В. 
Киселев. — это действи-
тельно о нем. добросове-
стный. честный, справед-
ливый. Говорю, потому 
что знаю его больше де-
сятка лет. 

Вот и уместился чело-
век в три коротких при-
вычных слова. Но что за 
ними? Жизнь... Не такая 
уж короткая — бригадиру 
автобусников за пятьдесят, 
не такай уж легкая — 
главным образом потому, 
что легких путей в ней 
Риф Бадретдннович никог-
да ие искал. 

Мы стоим с ним на са-
мом солнцепеке, в центре 
автомобильного двора. От 
изобилия раскаленного ме. 
талла кажетси. припекает 
еще сильнее. Причудливая 
сенериая погода, сплошь 
из контрастов, как всегда. 

из ПОЧТЫ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ 
обьем строительно-
монтажных работ на 
105 процентов. От всего 

сердца наперегонки 
Бригада штукатуров-

маляром во главе с 
бригадиром А. Ь\ Швец 
провела ремонт в моей 
квартире в то время, 
когда я лежал в боль 
иице. От всего сердца 
благодарю Айну Ефи-
мовну и ее бригаду за 
отлично проведенный 
ремонт: со вкусом по-
добраны обои, качест-
венно побелено н за-
шпатлевано. Желаю 
Анне Ефимовне н ее 
подругам всего самого 
наилучшего. счастья, 
успехов в работе. 

С искренним уваже-
нием инвалид второй 
группы Г. А. КУЗ-

НЕЦОВ. 

Согласитесь, приятно 
получать такие письма. 
Не часто пишут их 
строителим. Но штука-
туры-маляры ил брига-
ды А. Е. Швец внима-
нием не обделены, и 
вполне заслуженно Три 
года работает Анна 
Ефимовна в коллекти-
ве. и бригадирах — не-
сколько месицев, но за 
свой добросовестный 
труд она не раз отме-
чалась Почетными гра-
мотами н благодарнос-
тями. О высоких тем-
пах бригады говорит и 
тот факт, что за шесть 
месяцев текущего года 
бригадой выполнен 

с такси 
Коллектив нашего 

участка .V 2 — пми-
мо-гусеничных кранов 
управления Строймеха-
низацин взял на себя 
повышенные социалис-
тические обязательства 
выполнить план СМР и 
услуг двух лет 12-й пя-
тилетки к 70-летию Ве-
ликого Октября. 

Сейчас паши планы 
находится под угрозой 
срыва А дело все в 
том. что в последнее 
время участились прос-
тои грузоподъемной те-
хникн по вине заказчи-
ком. Например, из-за 
отсу тствия второй сме-
ны на КОС завода 
КПД не полностью обе 
спечены работой два 
крана, но мине ЗСМ не-
делю простоял кран на 
погрузке леса, на ДОЦе 
того же завода строи-
тельных материалов 
нет документации ПИР. 
а в итоге - - опить про-
стой крана и неизвест-
но до какого времени. 

Но не только простои 
бич механизаторов. Ча-
стые и совсем необос-
нованные перегоны кра-
новой техники с одного 
объекта на другой. Вот 
последний случай. В 
Мегноне еще не закон-

чены работы по кладке 
и перекрытию библио-
теки (строительство ве-
дет трест М 4). Дел 
осталось всего лишь на 
два-три дня. Кран же 
РДК-25 сочли нужным 
перегнать на пождепо. 
зная, что дня через два 
его опять придется от-
правлять обратно. Вот 
н получается, что наши 
заказчики тяжелую тех-
нику используют вмес-
то такси, гоняя ее туда-
сюда. В результате та-
ких перефутболнваний 
механизмы быстрее и 
чаще изнашиваются, 
выходят из строя, по-
падая в ремонт, и ухо-
дят уже на вынужден-
ный простой. Позволь-
те вас спросить, това 
рищи заказчики, когда 
же будет нормальной 
организация труда на 
ваших строительных 
площадках0 

Коллектив нашего 
участка ЛЛ 2 обращает-
ся через газету к руко-
водству объединении с 
просьбой навести поря-
док в организации ра-
боты грузоподъемной 
техники в две-три сме-
ны с максимальной на-
грузкой. .Это необходи-
мо всем нам для вы-
полнения принятых со-
циалистических обяза-
тельств и планов 12-й 
пятилетки. 

К. КОПЫТОВ. 
председатель цехко-

ма участка Л* 2: 
И. ХОМУТОВ, 

ст. прораб второго 
участка управлении 

Строймеханизацин. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«Без крыши дома моего» 
Под таким заголовком 

в нашей газете 19 июня 
1987 года было опублико-
вано янсьмо жильцов из 
дома М 9 во улице Озер-
ной. в котором они расска-
зали о том. что после по-
жара в Доме нет крыши. 

нет радио и телевизион-
ных передач. 

Вот какой ответ м я у -
чила редакция от началь-
ника ЖКК В. С. Прокоп-

«Факты, изложенные в 
статье, имели место. В на-

стоящее время ведется ре-
монт крыши, который бу-
дет закончен до 15 июля. 
После ремонта крыши до 
первого сентября будет за-
кончен ремонт антенн, вос-
становлена радиофика-
ция». 

беспощадна Как-о сейчас 
им. водителям, круглый 
день в обнимку с эти* еа-
мым металлом? 

Пока Риф Бадретдим. 
аич морщит лоб. асвоми-
ная очередную дату.'ста-
раюсь рассмотреть его по-
лучше. Вспоминаю, * что 
видела уже однажды я ату 
седнну. и по-башкирски 
белозубую улыбку. Было 
это года полтора назад, 
когда в Стройтрансе чест-
вовали передовую брига-
ду водителей, пригласили 
ветеранов. Это и в честь 
Юлбарисова зфчаля тогда 
песни, а ведущая читала 
лирические стихи. Он. как 
и другие, встал дли ответ-
ного слова, рспомнил. что 
приехал в Сибирь уже не 
молодым: сорок лет— не 
возраст дли перемен. Да 
если к тому же двое де-
тей и оба ученики. Квар-
тиру со всеми удобствами 
для них тоже не пригото-
вили. Из благоустройства 
да в вагончик — на це-
лых восемь лет. 

О прошлом говорить 
легко. Сейчас уже дочь 
замужем, у нее за пле-
чами авиационный инсти-
тут. Сын — студент, бу-
дущий авиатор, тот как 
красно солнышко, домой -
только на каникулы. Вот и 
обижается на мужа Райфл 
.Мухамедгалеевна: редко 

бывает дома, все ему не-
досуг Основная работа. 
общественная работа. Во 
семь лег председателем 
профкома автобазы. Жи 
лье. детские сады — воп-
росы самые больные, че-
ловеческие Страшно кого-
то обиден., оскорбить не-
справедливое гью На та-
кой должности если не до-
верие. что же тогда глав-
ное. 

- Иной раз и литера-
туры немало переворо-
шишь. пока До истины до-
берешься Вопрос зададут 
— не отмолчишься, надо 
людям ответ давать. — 
Риф Бадретдннович помол-
чал.— Детей вот мало ви-
дел. каждую свободную 
минуту здесь. 

Да. кажется и не заду-
мывался над тонкостями 
воспитания. А получилось 
— передал немало. Лю-
бовь к спорту, например. 

Мотоцикл, друг молодо-
сти — это еще любовь ар-
мейская. Потом соревно 
вания за область, респуб-
лику. Союз. Европу, зва-
ние мастера спорта. Трав-
мы — без них не обош-
лось. Но каждый раз 
вновь возвращение на 
стартовую дорожку. Если 
бы его спросили, что ув-
лекало в мотоспорте, он бы 
ответил не задумываясь: 
скорость. 

Склизе гь. скорость 
С:."олько себя помнит, все-
гда куда-то спешил*, торо-
пи .-.си жить. Ради чего? 
Так срезу н не ответишь 
Ради того, чтобы вырос 
город, рада будущего, ра-
ди детей. 

— Вот и дочка ей 
тоже скорость подавай. 
Эта — парашютистка. Сын 
— его умлеченке — борь-

ба. 
Четыре года хватало 

Юлбарисова еще на одну 
натру зку - - секцию мото-
любителей прн автобазе, 
пока она не распалась «по 
техническим причинам». 

Вот так всегда ско-
рость и техника, техника 
и скорость. 

— Рнф Бадретдннович. 
а почему именно автобус? 

— Случайность. Рань-
ше всех новичков иа авто-
бусы сажали, для провер-
ки что ли. Самая непрес-
тижная считалась работа 
— заработки низкие. А я 
остался и не жалею Не 
считаю, что это второсте-
пенное. Вахта, например. 
Если она как следует, без 
опоздания прядет, это же 
для нашей стройки первое 
дело — тут тебе и план, 
н производительность, и. 
сами понимаете, настрое-
ние. 

Н. КОРШУНОВА, 
наш корр. 

НОЛЬ ЭМОЦИЙ 

ВСЕ СРОКИ ИСТЕКЛИ 
Редакция газеты до < В статье шла речь о 

культуре производства на 
деймтеяькых объектах 
деЛком саде 32 н 
-МЬом микрорайоне, аку-
шерском корпусе, второй 
очереди завода КПД. О 
состоянии бытовых поме-
щений на объектах треста 
М 1 н об отсутствии бы-

товок у отделочников тре-
ста КПД 

Изменилось ли что ни 
будь за два месяца'' 

Редакция нашей газеты 
и ее читатели ждут ответ 
на :»тот вопрос от выше-
названных руководителей 
подразделений. 

Июльский полдень 

Все тайга да тайга— 
Ни конца ей. 
Нн края... 

Как посмотришь вокруг — 
Замирает душа. 
И качается небо 

Фотоэтюд Ю. КАЛИНИНА. 

На башенном кране. 
Словно шарнк воздушный 
В руке малыша... 
Неоглядная дал»! 
Полоса голубая! 
Беевросветная глушь! 

Кладовые края! 
Ах как много в России 
Огромных окраин. 
Но повсюду 
Одна 

Дорогая земля. 

ПЕТР СУХАНОВ. 
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ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 56 неделя 

трудового соперничества, 
посвященного юбилею ре-
волюции. 

Высоких трудовых по-
казателей добилась за ми-
нувшую трудовую неделю 
бригада водителей Н А. 
Котельникова объедине-
ния Стройтранс. Объем 

перевозок выполнен ею 
на 165,1 процента, тогда 
как выработка в процент-
ном отношении составила 
165,2. Бригаде присуж-
дено первое место. 

На второе место выш-
ин монтажники наруж-
ного трубопровода ССУ-З 
Спецстроя М. А. Функо-

ва. Ими выполнен объем 
СМР на 107.1 процента, 
выработка составила 
141.6. 

Обладателем третьего 
места стала бригада шту-

катуров - маляров СМУ-11 
треста КПД. руководит 
которой М. А. Обрусняк. 
Трудится она на строя 

щемся доме 1.7 в посел-
ке Покачевском. Выпол-
нение объема строитель-
но - монтажных работ 
составило 108.3 процен-
та. Выработка была сто-
процентной. 

А. ВОЛОБОЕВА. 
инженер ОТиЗ объеди-
нения. 

Состоялось внеочеред-
ное заседание партийного 
комитета объединения. С 
информацией о ходе вы 
полпенни плана по това-
рам народной» потребле-
ния выступил заместитель 
начальника объединении 
по кадрам и быту В. И. 
Кондратьев. Он в частно-
сти отметил, что к объе-
динении ведется опреде-
ленная работа по дальней-
шему совершенствованию 
н развитию производства 
товаров народного потреб-
лении. расширению услуг 
населению. Ответственно 
подходят к решению этих 
вопросов в УПТК. трес-
тах .V? 1 и Спецстрой. 
СУОР. Завод строитель-
ных материалов первым 
в городе добился рубежа 
выпуска товаров народно-
го потребления нз расче-
та 5 копеек на 1 рубль 
здработной платы. 

Сдвиги есть, но в це-
лом на этом важном на-
правлении социальной по-
литики партии изменения 
н объединении происхо-
дят пока очень медленно. 
Лишь на 50 процентов 

выполнил план трест КПД 
Однако состояние дел в 
июне (выполнение месяч-
ного плана составило 200 
процентов) наглядно де-
монстрирует то. какие 
скрытые |>езсрвы имеют-
ся в этом деле, позволяет 
надеяться, что план треть-
его квартала и год >нос за-
дание трестом будут вы 
полнены. 

Нс сделали для себя 
практических выводов ру-
ководство. партийные, 
профсоюзные организации 
объединения Стройтранс. 
трест - площадки 3, 
трестов ЛА 2 и .V- 4. Две 
первые из них н графе 
выполнения имеют ноль. 

В ПАРТКОМЕ 
Партийный комитет 

рассмотрел вопрос » 0 вы-
полнении плана по това-
рам народного потребле-
нии и услугам населению 
.к» первое полугодие 1987 
года трест • площадкой 
.V/ Выл заслушан от-
чет заместителя управ-
ляющею трест - площад-
кой Г. И. Ляшеико. Парт 
ком постановил строго 
предупредить администра-
ции». партийную н проф-
союзную организации 
трест - площадки ЛА 3. 
вернуться к данному во-
просу в четвертом квар-
тале т. г. и в случае не-
выполнении плана по то-
варам народного потреб 
ления предложить адми-
нистрации трест - пло-
щадки рассмотреть целе-
сообразность дальнейшего 
использования на занимае-
мой должности заместите-
ля управляющего трестом 
по кадрам и быту В. Г. 
Абросимова. 

Рассмотрен вопрос «Об 
итогах выборов в местные 
Советы народных депута-
том и судей XX созыва». 
Выло отмечено, что под-
ютонка к выборам к 
местные Советы народных 
депутатов и судей прохо 
дила в условиях расши 
рлющейсн демократии и 
гласности. На собраниях 
в трудовых коллективах 
для выдвижения кандида-
том в депутаты обсужда-
лись как правило от двух 
до пяти кандидатур. На 
должном организационном 
уровне предвыборная ра-
бота прошла на участках 
ДА 42 (отв. секретарь пар-

тийной организации Строи 
транса 11. Д. Ястребков) 
и .V :37 ютв секретарь 
парторганизации треста 
КПД В. К. Чекрыжон). 

Вместе с тем выборы 
вскрыли ряд серьезных 
недостатков в их проведе-
нии. Позднее намеченных 
сроков были открыты 
агитпункты участкон 
.V 12, 30 (отв. секре-
тари парторганизаций 
А II. Богослаяскнй. Г. Г. 
Василы-на. Т. II. Логуно-
ва |. Неудовлетворительно 
была организована рабо-
та с просьбами н крити-
ческими замечаниями из-
бирателей. 

Паршйиая организация 
ЗСМ (секретарь Г Г. Ва-
сильева) формально по-
дшила к организации агнт 
коллектива, н состав ко-
торого были включены 
лица некомпетентные, не 
имеющие опыта дайной 
работы. Все зто нашло 
отражение и статье «По-
чему пустует агитпункт?», 
опубликованной 11 июли 
т. г. в газете •Тюменская 
правда». 

Ответственные за рабо-
ту избирательного участ-
ка .V 25 бывший секре-
тарь партийной орташма-
ции треста .V 1 в. и. Жн-
рак и зам секретаря Г. Н. 
Мпнлютин самоустрани-
лись от хода подготовки н 
проведения выборов. 

Все зто стало следстви-
ем грубых просчетов и 
ходе подготовки к выбо-
рам со стороны участко-
вых комиссий. слабого 
контроля за ходом пред-
выборной кампании со 

стороны партийных орга-
ни мцнй. 

Партком постановил 
направить информацию в 
первичные партийные ор-
ганнзации для рассмотрев 
иии на партийных собра-
нннх и принятия мер пар-
тийной ответствен иол и к 
коммунистам, допустив-
шим халатность и бе.ют 
нетственность в подготов-
ке н проведении выборов, 
в оргаин.к* юрской и поли-
тической работе с илбира 
I елями. 

За самоустранение от 
хода подготовки и прове-
дения выборов по нозира 
щеиию нз отпуска рас 
смотреть вопрос о пар-
тийной ответственности 
бывшего секретаря пар| 
органн за ции треста .V- I 
В. II. /Кнрака и ответст-
венного от партбюро но 

проведению выборов М. II. 
Плахотннченко. Принимая 
но внимание, что управ-
ляющий трестом -V 1 
В. И. Максимеико рабо-
тает в организации лишь 
с июля т. г.. ограничить-
ся обсуждением. 

За недостатки, отме-
ченные н статье «Поче-
му пустует агитпункт?», 
опубликованной в газете 
* Тюменская правда», се-
кретари! партийной орга-
низации ЗСМ Г. Г. Ва-
сильевой п<к' тавить на 
вид. 

ПровеСТЛ детальный 
анализ причин низкой ак-
тиииостн избирателей но 
каждому участку. 

Партийный комитет 
рассмотрел п утвердил 
план работы редакции 
многотиражной газеты 
«На ударной стройке» на 
второе полугодие 1987 го-
да". 

П О С Л Е КРИТИКИ 

«Не в ногу со всеми?» 
Так- называлась замет-

ка. опубликованная в на-
шей газете 3 июля. Брига-
дир отделочников СУОР 
О. Кирьянова, члены 
бригады Л. Кальянова. 
М. Шорохова, Е. Сидоро-
ва. Л. Оснпова сообщали 
в ней. что после прове-
денной аттестации с неко-
торых отделочниц без 
всякого объяснения сияли 
разряды. Отделочницы 
через газету просили свою 
администрацию разъяс-
нить так«»е положение. 
Редакция получила ответ 
начальника СУОР Г. В. 
Дочупайло и секретаря 
партбюро В П. Мокеевой. 
Вот что они пишут. 

Материал обсуждался 
Ка оперативном совещании 

с участием звена О. В. 
Кирьяновой. Выяснилось 
следующее. Искажены не-
которые факты по поводу 
перетарификации рабо 
чих. Протоколы перетари-
фикации были размноже-
ны н вывешены в про 
рабских для ознакомле 
ння рабочих, тогда как 
в заметке сказано, что 
они даже не знали, за что 
у них сняли разряды. 

На втором экземпляре 
протоколов рабочие долж-
ны были расписаться, но 
большинство из них. чья 
квалификация была приз-
нана несоответствующей 
разрядам, были не согла-
сны с решениями комис-
сии. подпись свою ставить 
отказались. 

Было решено всем не-
согласным провести пере-
тарификацию заново, но 
из-за отпускного сезона 
эта работа затянулась. 

От редакции: 
Как- видим. Г. В. Дочу-

пайло и В. И. Мокеева 
обвиняют редакцию в ис-
кажении фактов. Они пи-
шут. что были вывешены 
протоколы. Но какой же 
от них прок, если у рабо-
чих они вызывают одно 
недоумение? Их нс все 
видели, не все читали, а 
кто видел. с решением 
комиссии не согласился. 
Перетарификация же. как 
следует из ответа, затя-
нулась. Значит, требова-
лось немедленное разъяс-
нение рабочим решений 

комиссии на общем собра-
нии. 

Администрация и пар-
тийная организация СУОР. 
обвиняя газету в искаже-
нии фактов, не хотят при-
знать. что просто побоя-
лись посмотреть людям н 
глаза. решив от-
писаться и то время, ког-
да затронуты самые боль-
ные вопдосы. А разговор 
такой необходим, чтобы 
нс оставалось у рабочих 
сомнения в правильности 
выводов комиссии, чтобы 
нс отбивать у них жела-
ния трудиться и не отни-
мать время, потраченное 
на ныясненин причин, по 
которым им были сниже-
ны разряды. 

Н А С Д А Т О Ч Н Ы Х О Б Ъ Е К Т А Х 

Бьем тревогу! 
Н И Ж Н Е В А Р Т О В С К 

ШКОЛА Ай 27 В 16 МИКРОРАЙОНЕ 

Лишь на Ы процета был выполнен на зтом объек-
те план строительно мота.кных работ н первом по-
лугодии Н наверс:;ч ь упущенное отставание необхо-
димо сегодня, ибо до первого сентября, как говорится, 
рукой подать. Однако положение дел на строительстве 
ШКОЛЫ представляется более чем сложным: далека ог 
готовности внутренний отделка здании, не начаты ра-
боты на фасаде «СУОР. трест-н.ющадка .V з». неудов 
лет норн тельно ведмен работы но инженерным сетям 
Снецсгрой). Не начат монтаж технологического обо-

рудовании столовой I Росторгмпнтл.м, не недутси рабо 
• ы по прокладке злекгрокабели пр.-ил .V 3) Ген-
подрядчиком не обеспечен фронт рабо1 но \« тановке 
санфаниса тресту Пртышсантех.монтаж. 

Из-за бесконтрольности 
трест-площадки .V- :{ <унр В. В. Замча.юнГ на террн 

стороны руководсГИЛ 

юрии пускового комплекса школы посторонними орта 
низаниями был установлен вагон городок, перенос ко-
торого также отнял немало драгоценного времени. В ре-
зультат «гого о I ста ют работы но благоустройству 
территории школы, и возле нее сегодня ни пройти, ни 
проехать Однако руководство трест-площадки и 
Спецстроя видимо и не помышляют об организации 
двусменной работы и по скользящему графику в вы-
ходные дин. 

До сих пор не передан под монтажные и отделочные 
работы плавательный бассейн, не забетонирована ван-
на А на месте теплицы пока лишь ее незакончен-
ный фундамент да купол металлического каркаса, ко-
торый. по всей вероятности, еще не скоро займет по-
добающее место над будущим -зеленым домом». 

ДЕТСКИЙ САД А» 9 В КВАРТАЛЕ « А » 

Очередной сбой с поставкой раствора, происшедший 
из ла отсутствия цемента, не только усугубил отстава-
ние отделочных работ на строительстве детского са-
да. но н основательно испорти.] настроение участников 
конкурса профессионального мастерства среди отде-
лочников СУОР. задействованных на лтом объекте. 
А водь рабочее настроение им крайне необходимо, 
потому что до прихода государственной комиссии ос-
талось меньше двух месяцев. 

Объем СМР по детскому саду .V 9 в первом полу-
годин также не был освоен (он составил ТЛ процента), 
поэтому к оставшемуся объему работ, который необ 
ходимо выполнить в августе н сентябре, добавились 
еще и долги первого полугодия, составившие и сово-
купности более 700 тысяч рублей. Немалая часть 
принадлежит Спецстрою. руководство кото-
рого никак не организует производство работ по инже-
нерным сетям: канализации, водо- и теплоснабжению. 

ЖИЛЫЕ ДОМА ЛА 26 В 12 МИКРОРАЙОНЕ И 
ЛЛ 1 В КВАРТАЛЕ МИРА. 

Ввод этих домов к профессиональному празднику. 
Дню строителя, находится под угрозой срыва из-за 
необеспечения окончания работ по наружной канали-
зации. электроснабжению, телефонизации и благоус-
тройству квартала Мира. 

(Окончание на 2 стр.). 



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ-

ОБСУЖДАЮТ КОММУНИСТЫ 
Состоялось партийное со-
брание коммунистом жи-
лишно коммунальной 
конторы. Выли обсужде-
им итоги выполнении пла-
на «а первое полугодие 
Коммунисты наметили .та 
дачи но претворению в 
жизнь решении июньешь 
то < I 987 I I Пленума ЦК 
КПСС. П ы с т ш в ш и с ком 
МУННСТЫ И б е с н а ш и й н ы е . 
Р. Г. Внбаев. И К. В е р 
т е й к о . И Д . КОЛЬЧУК. 
А К Швеи Г С Вабае 
на. II Д Данилевский 
прямо и самокритично 
нроанализщювалн причи-
ны недостатков и работе 
ЖКК Собрание одобрило 

материалы Пленума ЦК 
КПСС, приняло ряд кон-
кретных решении ||<>п\ре-
ализации. 

С отчетом о проделай 
но;; работе перед комму-
шк.ами выступил редак-
тор газеты < На ударной 
< «ройке \ член парткома 
обкединения А. II Поно 
пашни 

Собрание утвердило об-
щественных распространи-
телей печати, расс.мотре 
ло другие воир<»сы жизни 
партийной организации 

3 М А С А Л О В А . 
ламести гель начальника 
ЖКК 

НА СДАТОЧНЫХ ОБЪЕКТАХ 

Бьем тревогу! 
МЕГИОН 

ЦЕНТРАЛЬНАЯ КОТЕЛЬНАЯ. 
Заседание штаба по строительству котельной от-

крыл заместитель председатели горисполкома. на-
чальник гражданской обороны города Мегноиа I В. 
Каплин Он зачитал приказ, согласно которо.мч необ-
ходимо обеспечить безусловный ввод строищейсн ко-
тельной к И) сентябри 1987 года. 

Напряженная обстановка на объекте сложилась во 
многом из-за того, что руководство треста .V I (упр. 
В. II Зенахин) запланировало на первое полугодие 
план СМР. состанлнющш! лишь процента от обще-
го объема работ, которые необходимо выполнить для 
ннода зтого нажнейшего объекта. 

На сегодняшний день не сдана эстакада под монтаж 
•лсктрокабелеи мазутопроводов. не выполнены работы 
по кирпичной кладке газоходов, не начаты раоогы по 
резервуару для мазута Крайне неудовлетворительно 
организованы работы по прокладке теплотрассы к ко-
тельной. РУКОВОДСТВО Спецстроя «упр. В. Г. Костиков» 
не скомплектовало теплосети трубами необходимого 
диаметра. Одним словом, проблем очень много, а вре 
менн с каждым днем остается все меньше. Поэтому 
многое сегодня зависит от четкой организации работ, 
тесного взаимодействии заказчика, генподридчнка и 
многочисленных субподрядных организаций, задейство 
ванных в строительстве. 

ДЕТСКИЙ С А Д ПО УЛ. Д Р У Ж Б Ы НАРОДОВ 

На вводном объекте третьего квартала до енх пор 
не закончен монтаж конструкций здания, объект не пе-
редан субподрядным организациям под монтажные и 
отделочные работы Практически не ведутся работы 
по инженерным сетям, не демонтирован Пашенный 
кран. В неудовлетворительном состоянии и комплекта-
ция объекта; нет столярных изделий, радиаторов, дру-
гих строительных материалов. 

Положение на сдаточных объектах третьего кварта-
ла вызывает серьезную озабоченность руководства, 
парткома объединения. И хотя в начале июля был 
издан специальный приказ «О неудовлетворительном 
ходе работ на ряде объектов ввода в 3 квартале 
1987 года», состояние дел на объектах коренным об-
разом не изменилось. Руководителям, партийным, 
профсоюзным организациям подразделений, трудовым 
коллективам необходимо принять все меры, чтобы про-
изводственные планы третьего квартала были выпол 
йены. 

П. АЛЕКСАНДРОВ, 
наш корр. 

НА КНИЖНОЙ ПОЛКЕ 

-ДОВЕРЕНО МОЛОДЫМ 

Лиха беда—начало 
«-а ДЕТСАД-63 

^ г к м о . н в е " 

СЖЕТНЛ 
1 9 

Одни из новых объ-
ектов объединения — 
детский сад 6 3 — 
получил название ком-

. сомольскнй. Долгий 
Г путь прошло руковод-

Гсгво и комитет комсо-
мола обтл-дннення. ире-

Р жде чем окончательно 
|Г был решен вопрос о его 
• строительстве. И сей-

час. казалось бы. на-
стала пора прямого 
учас1ня комсомольцев 
в строительстве детско-
го сада. Но первое же 
конкретное задание 
установка забора вок-
руг объекта — показа-
ло. сколь невысок орга-
низационный уровень 
комитета комсомола. 
Большинство из тех. 
кто подал заявление 
для участия в строи-
тельстве. проявляют 
инертность, заняв яв-
но выжидательную по-
зицию. Достаточно ска-
зать. что из 150 ком-
сомольцев. которые 
подали заявление, вы-
ходят работать лишь 
1 0 - 1 5 человек. 

Слаба еще роль шта-
ба по строительству 
детского сада. Многие 
из его членов проян-
ляют низкую актив-
ность. нередко отсут-
ствуют на заседаниях 
штаба. 

Первое задание — 
первые трудности. А 
ведь нпередн еще более 
сложные задачи, и ре-
шать их предстоит нам 
всем сообща. Уже се-
годня трудятся на объ-
екте с полной отдачей 
комсомольцы Иван Чо-
бану. Анатолий Вага-
пов", Жалнль Хамзнн, 
Игорь Авдонин. Гагик 
Асетян. Юрий Фадей-
кии н другие. 

IСомсомольский дет-
сад по нормативным 
срокам строительства 
должен быть сдан и 
четвертом квартале 
1988 года. Однако есть 
все предпосылки сдать 
его значительно рань-
ше — к 26 июня — 
Дню советской молоде-
жи. 

Сроки конкретные, 
конкретна и цель. И 
очень важно, чтобы за 
вывеской -комсомоль-
ский детский сад» бы-
ли и комсомольские 
дела, добросовестная, 
самоотверженная рабо-
та молодежи о б и д п н с 
Н И И . 

А. РОВИНСКИИ. 
и. о. секретаря ко-
митета комсомола 
объединения. 

Фото Ю. КАЛИНИНА 

ИЗ ПОЧТЫ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ 

Надеюсь на 
понимание 

Может быть проблемы, 
о которых я хочу расска-
зать. больше подходят 
для городской газеты. Но 
я немало лет проработал 
в объединении, поэтому 
пишу н нашу многотираж-
ку. Надеюсь, что руково-
дители города обратят 
нинмание на мою заметку. 

Со всего города едут 
общественным транспор-
том больные и пенсионе-
ры в городскую поликли-
нику .V 1. Однако обе 
ближайшие остановки на-
ходятся на почтительном 
расстоянии от поликлини-
ки. и тяжелобольным лю-
дям бывает непросто пре-
одолеть зтог путь. Ска-
жите. ну разве трудно пе-
ренести остановку от ма-
газина -Тайга» к магази-
ну «Овощи» , что находит-
ся как раз напротив по-
ликлиники? 

Мало заботятся в на-

шем городе о пешеходе. 
1м)льшннство улиц покры-
лись асфальтом, а вот 
пешеходные дорожки и 
тротуары или > топают в 
грязи и лужах, или изби-
ты и разворочены тиже-
лой техникой да так и 
брошены. Петли на до-
рожных плитах не среза-
ются. а из земли то здесь, 
то там угрожающе торчат 
прутья арматуры. 

Ни одного пешеходного 
мостика нет в городе над 
оживленными магистраля-
ми. А ведь грузопоток с 
каждым годом увеличи-
вается. Перехватывает ды-
хание. когда видишь как 
и свете фар бегут ребя-
тишки через дорогу, пре-
одолевай непрерывный 
поток автотранспорта... 

Говорят, что о демокра-
тичности того или иного 
государства можно судить 
по тому, как оно относит-
ся к старикам и детям. 
У нас же в городе такое 
внимание пока инио в де-
фиците. 

А. ИЛЬИН, 
пенсионер. 

В ПОМОЩЬ СТРОИТЕЛЮ 

У озера 
Июль — вершина ле-

та. Грех не искупаться, 
не позагорать после го-
родского шума, бесконеч-
ного асфальта и бетона. 

Выл воскресный день, 
когда мы, работники 
ЖКК. выехали отдыхать 
на о:>еро Савкнно. А по 
обеим сторонам, наряду 
с пышной зеленью, стоя-
ли засыхающие деревья. 
Признаюсь, стало жутко 
от мысли, что так могут 
погибнуть все деревья. 
В такие минуты как-то 
особенно остро понима-
ешь. как должны мы бе-
речь это наше богатство. 

Между тем перед нами 
уже развернулась пано-
рама озера. Воздух чис-
тый. пляж песчаный, во-
да теплая и прозрачная. 

Расположились недале-
ко от берега. Жарили 
шашлыки, жалели. что 
нет пока ягодного раз-
долья и грибов. Каждый 
наслаждался тишиной. 
Лишь дети кричали в 
полную силу своих лег-
ких. купаясь и обрызги-

вая друг друга водой. С 
трудом родителям удава-
лось выманивать их на 
берег. 

А мы пошли по воде 
вдоль озера в сторону 
зон отдыха, отделенных 
от поляны массивными 
металлическими воротами. 
И перед нами предстала 
совсем другая картина: на 
берегу озера вырублен 
лес. Кругом одни лишь 
Дома. И вновь дрогнуло 
сердце: к чему же мы 
придем, если будем и 
дальше уничтожать такую 
красоту, осквернять са-
мое - прекрасное, что нам 
дано? Если ны уезжаете 
довольные, отдохнувшие, 
набравшиеся сил. то не 
забывайте и о других: ос-
тавьте после себя такую 
же чистоту, какал была 
до вас. Так внушали мы 
нашим детям. Так делали 
и сами. Ведь ото счастье 
—быть среди природы, 
там. где мы становимся 
добрее, веселее, н где та-
ют. отступая на второй 
план, наши повседневные 
горести и неудачи. 

б . ПЛАГОВА. / 
вахтер общежития ДЛ 4. 
ветеран войны. 

В 1 !)88 году в строи-
тельном издательстве бу-
дут изданы справочники 
для инженерно - техниче-
ских работников, масте-
ров. бригадиров, рабочих 
строительных организа-
ций. 

Книга А . М. Глебова 
• Справочные таблицы для 
строителей» поможет в 
расчетах заработной пла-
ты строителей по закры-
тым нарядам за выпол-
ненные работы, стоимости 
выполненного объема по 
актам сдачи, по планово-
учетным ценам, израсхо-
дованным материалам 
и т. д. 

Вопросы научной орга-
низации труда в строи-
тельстве. оснащения рабо-

чих мест, повышения ква-
лификации членов брига-
ды рассмотрены в «Спра-
вочнике бригадира в стро-
тельстве». Освещены во-
просы органнзационно-
тсхнологнческой подготов-
ки производства, планиро-
вании работы бригады, 
организации хозяйствен-
ного расчета прн бригад-
ном подряде. 

Даны основные положе-
ния по охране труда и 
трудовому законодатель-
ству. необходимые сведе-
ния по расходу матери-
ально - технических ре-
сурсов. 

В необходимом объеме 
для практической деятель-
ности дан материал в 
«Справочнике мастера-

стронтсля». Содержатся 
сведения о строительных 
материалах, способах оп-
ределения их свойств. 

В технологической по-
следовательности описаны 
правила выполнения зем-
ляных работ, устройства 
оснований и фундаментов, 
каменных, бетонных и же-
лезобетонных работ, мон-
тажа металлических и же-
лезобетонных конструк-
ций и др. 

Издательство «Энерго-
атомнздат •• начало ны-
пуск производственной 
справочной, учебной лите-
ратуры. Выйдут книги 
по энергетике, электро-
энергетике. электротехни-
ке. радиоэлектронике. 

Опыт создания элек-
троэнергетической систе-

мы на базе нефтяных и 
газовых месторождений 
Западной Сибири освещен 
в книге Давидковского 
«Электроэнергетика За-
падно - Сибирского неф-
тегазового комплекса ». 
Приводится характеристи-
ка тюменской энергосисте-
мы. Развернутая перспек-
тива ее развития распро-
страняется на двенадца-
тую пятилетку, до двух-
тысячного года. Книга 
выйдет н серии «Курсом 
ускорения научно-техни-
ческого прогресса». 

Оформить предвари-
тельный заказ по изда-
тельскому плану можно 
и любом книжном мага-
зине города и района. 

А . ЛЕВЧУК. 
товаровед. 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
Совместным решением администрации объединения 

и президиума профкома распределены квартиры, по-
лученные в счет десяти процентов от заказчика: 

Н В Ж С — 3 
Снбпромэкскавацня- 7 
Оргтехстрой — 1 
УКК - I 
Трест ^ 1 — 2 
Строймеханизацни — 2 
Стройтранс — 4 
Спецстрой — 4 
Росторгремонт — 1 
Трест-площадка 
М З - 1 
М С С — 1 
Ж К К - 1 
Мннмонтажспец-

строй — 1 
Снос пос. НСУ — 41 
Приглашенным 
специалистам — 3 
Молодым 
специалистам — 1 
Молодым семьям — 1 
Под детский сад — 2 
Маневренный фонд 

Й»д ремонт дома 
14-6 по ул. Про-

спект Победы) 52 
Приглашенные 
врачи — 1 
Всего 130 квартнр. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОГЛННЯПТГСМ 

а ударной 
СТРОЙКЕ 

ОН VII ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА 11.1 к е м , 

АДМИНИСТРАЦИИ 
н р о и з в о д г . т и к и н о г о 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИИ 

11IIЖIIЕIIА РТОВС КС.ТРОП 

Выходит с ноября 1978 года - М 32 (454). ПЯТНИЦА. 7 августа 19Я7 года Цена 1 кой. 

С ПРАЗДНИКОМ, СТРОИТЕЛИ! 
За домом— 

дом 
Дорогие мои коллеги. 
Нам с вами оказана честь 
Возводить города навеки. 
Там где. вьюг н болот 

не счесть. 
Здесь холод порой 

пронимает 
Как говорят До костей. 
А летом комар допекает 
И жара, как среди степей. 
Но мы не сдаем позиций 
И строим за домом дом 
В молодой 

нефтяной столице. 
Нижневартовске молодом. 
Будет время. 

за чашкой чая 
Вспомним может 

не раз н не два. 
Как букетом огнен 

встречали 
Новоселов наши дома. 
Ради этого стоит 

трудиться 
Поднимать этажи на 

взлет. 
Хорошей нефтяная 

столица 
День за днем 

и за годом год! 
Р. ХУДЯКОВА, 

бригадир штукатуров, 
маляров СМУ-9 треста 
КПД. 

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ 
КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР 

I августа состоялась 
профсоюзная конфе-
реицни объединения по 
проверке выполнения 
коллективного догони 
ра и первом полугодии 
И>87 года. 

С результатами ра. 
боты комиссии по про-
верке выполнении ;;<>-
говора делегатов кон-
ференции ознакомила 
начальник ОТиЗ объ-
единения Н. X. Дани 
ленко. С основным 
докладом выступил 
главный инженер объ-
единении В. П. Котли-
|нж. с содокладом -

Ж-дседатель профкома 

единения В. С. Ку-
тяков. 

В прениях выступи-
ли главный инженер 
треста .V- 2 В. В. Ми-
щенко. электросвар-
щик УММ А. К). 
Юдин, оператор транс -
портио - сырьевого це-
ха ЗСМ В. М. Крю-
ков. директор автоба-
зы Л" 7 Стройтранса 
Г. II. Мясников, стро-

пальщик УПТК А И. 
Еланских. слесарь 
С М У - И треста КПД 
В. Ф Палий, днепет 
мер треста .V- 1 Р. Л 
Акамов. 

Делегаты конферен 
цип утвердили акт ра 
бочей комиссии, приня-
ли решение разрабо-
тать мероприятия по 
обеспечению выполне-
ния коллективного до 
говора но втором полу-
годии 1987 года. 

Был избран состав 
комиссии объединения 
по борьбе с пьянством 
и алкоголизмом 

На вопросы делега-
том ответили замести-
тель начальника объе-
динения по кадрам и 
быту В. II Кондрать 
ев. начальник отдела 
труда и заработной 
платы объединения 
Н. X. Даниленко. 

(Выступления деле-
гатов конференции 
читайте в следую-
щем номере нашей 
газеты). 

Неделя-другая и сго-
рит как свеча, короткое 
северное лето. Пора бы 
подумать и о зиме. Бригада 
нз ССУ-3 под руковод-
ством Михаила Алексее-
вича Функова проклады-
вает резервную нитку 
теплотрассы для москов-
ских домов на Прибреж-
ной зоне от котельной 
Л* 1. 

За плечами этих муж-
чин километры трас-
сы. Одни нз самых опыт-
ных электросварщиков 
Геннадии Иванович Сеин 
(на снимке). Двадцать 
лет работы электросвар-
щиком таков его со-
лидный стаж. Мастер 
своего дела, он во многом 
может служить положи-
тельным примером для 
других. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

70-ЛЕТИЮ В Е Л И К О Г О О К Т Я Б Р Я — 70 У Д А Р Н Ы Х Н Е Д Е Л Ь ! 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 
Рассмотреи результаты 

работы подразделений за 
первое полугодие 1087 
года, президиум профко-
ма отмечает, что коллек-
тив объединения не су-
мел справится е такими 
основными показателями, 
как выполнение строи-
тельно - монтажных ра-
бот (90 процентом». по 
производительности тру -
да «0-1,8 процента». 

Объем СМР по геннод-
ряду мыиолнен на 102.."» 
процента, достигнута при-
быль к плану 11 I про-
центов Во мсе\ подраз-
делениях сократились по 
•ери рабочею времени, 

достигнута и.ономнн топ-
лива. электроэнергии, 
строительных материалом. 

Лучших показателей 
добился коллектив трес-
та .V' 2 (унравлящнй 
К) 11. Разумомскнн. пред-
седатель профкома с в . 
Рсшстннкома» План СМР 
по гениодриду и собст 
с г ионными силами вы-
полнен соотв е т с т-
венно на 108 и 105.3 
процента, достигнута при-
быль к плану на 184.8 
процента. 

Хорошо потрудился н 
перном полугодии и кол-
лектнн треста .V 'I (уп-
равляющий И Д. Зева-
хин, председатель проф-

кома В Д. Знмснкона) 
1)6 и- и СМР по генпод-
ряду н собственными си-
лами выполнен на 108.4 
и 1:15.4 процента. И роил-
1.0ДНТСЛЫ10СП. фуда сос-
тавила ИЮ.-1 процента. 
д»»с I нгну 1а прибыль на 
130.1 процента. 

Неи.юхне показатели у 
коллектива т|к*ста КПД 
(об.А'М СМР 1 <12.0 
процента, щюизиодитель 
но! и. 102.5 процента, 
прибыль 118.3». Сре-
ди других подразделений 
обта-дннения сирамилнсь 
с г«н\ дарственным пла-
ном н основными технн 
ко жономнчеекпмн но. 
каза 1 ел и ми у ира в. ;ение 
Стройме.хашпацни. УММ. 
ЗСМ. Спец«ч|м»и. Строй, 
транс Но н каждом нз 
них допущены несчастные 
случаи. 

Нрезндиу м н|кк|н.ома 
постановляет: 

Признать победителем 
и социалистическом со-
ревновании с иру ченнем 
Почетной грамоты за 
первое место и денежной 
промин коллектив треста 
Л* 2 (Ю В. Разумов, 
скин. С. В. Решетнико-
ва). 

Второе место присудить 
коллектниу треста .V I 
«В. Д. Зевахин. В. Д. 
Зимен»,она». 

Третьего мое г а не при-
суждать, но отметить \«» 
рошмо работу г|и-ста 
КИЛ 

Среди учасп.ои пер-
вое место занял коллек тип 
ечастка .'I С. Багдасарн 
на СМУ 2 т|к-сга .V- 2. 
о н награждается Почет, 
ной грамотой и денежной 
премией. Второе место 
поделили участок II В. 
Хомутова управлении 
Строймеханиаацни и уча 
г гок С С. Беликова 
Б1'У л.нюда с«|К«ите .(.ных 
материалам С|Н'Ди брига 1 
••едущих профессий Пер. 
1.< •«• место присуждено 
бригаде III ту:..»• урон- мал я. 
|!.»п СМУ.2 Т|коа .V 
« мручением Почетной 
трамоты н денежной про-
мин щ раем-с а Ю р>Л. 
лей на каждого ч кил 
бригады На и тором ме« 
:<• бригада иоди толем 
Г. Г. Грушкнпа автобазы 
.V О треста Снецчрой 
Третье место заняла 
бригада монтажником 
\ Ф Хакпмома из трест. 
площадки .V Этим 
коллективам также будут 
вручены Почетные гра-
моты н денежные премия 

Среди коллективом дет-
ских салом лучшие ноьа-
лптели \ денадои .V 
:»:». 30. 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Подведены итоги оче-

редной недели трудовою 
соперничества. посв:пцен-
нсго 70-летию Великого 
Октября. 

.Монтажники наружного 
тру бопромода ССУ.З С. В. 
Горбатова вышли м лнде. 
ры социалистического со 
ревномания. Объем строи, 
тельно • монтажных ра-
бот. выполненных ею, сос-
тавил 130 процентом прн 
выработке 201 процент 
Бригада заноемала почет 
ное первое место 

На втором мосте кол 

лектнм штукатуром малп 
|м>ц из СМУ-И треста 
КПД иод рукоиодстком 
М. I. Обрусняк. Объем 
СМР мыиолнен отделоч-
никами иа 108 процентом. 

Итак, закончилась ~>7 
неделя предъюбилейного 
соревновании. За ото про-
ии м нем дважды лидиро-
вала бригада стропаль-
щиком УПТК С С. Сини-
ка. 5 раз занимала она 
второе место, три раза 
11441.0. На счету брига 
аы 780 премиальных руб 
лей. 

Три разз ВЫХОД!!.! по-
бедителем • И коллегии 
||юрмовщи!а)м В И Нес 
терома с завода строй 
материалом. II ьонн.на* 
бригады сегодня ООО руб 
лей. 

ИМ) рублей у водите 
лей Д А Кинбщмша с«\:ь. 
мои антобазы СI рой»ран-
са н 300 N бригады 
(|>ормонщпком ЗСМ. руко 
МО.ПП !,ОТО|И»Й Д. .V Ш и л . 
.томский. 

И БУРДУКОВА. 
инженер ОТиЗ объеди 
нении. 

П Р А З Д Н И Ч Н Ы Й Р Е П О Р Т А Ж 

ЗВЕНЬЯ ОДНОЙ ЦЕПИ 
1. На причале 
Едва ли помнит третий 
причал, сколько строи-
тельных грузом выпало 
на его долю, если одна 
лишь навигационная стра-
да считает тонны даже не 
сотнями — тысячами. 

Я попала сюда в мину-
ту затишья обеденный 
перерыв. II только одни 
кран, то н дело вертя 
«головой* и соскребая 
со дна баржи последний 
гравий, пополняет им 

большую кучу на берегу. 
Единственный белый 

теплоход, похожий на 
трехэтажный домик, ук-
рашает рабочую панора-
му причала. 

И нот мы на теплохо-
де, Капитан Дмитрий 
Александрович Дикаеп 
сидит напротив меня. 
Мне нравится его обвет-
ренное лицо. II улыбает-
ся он как-то внутренне, 
как будто не хочет вы-
казать улыбку. Для Дн-
каева эта навигация двад-
цать третья. Двадцать нз 
них плавала с ним ра-

дисткой и жена, подруга 
жизни, товарищ по рабо-
ге. 

В рубку вошли двое 
ребятишек — мальчик н 
девочка. Это дети меха-
ника Василия Васильеви-
ча Поздника. Сам он. 
улыбаясь в украинские 
усы и обнаруживая по-
детски щербатую улыб-
ку. сильный и веселый, 
присоединяется к нашей 
компании, вступает и раз-
гонор. 

Пришлось погулить 
по рекам немало. Нею 
Сиоирь за носемнвдцать 

лет избороздил. И не так 
это нее просто как кажет-
ся. Главное, чего требует 
наша работа — всего 
лишь любви к себе и 
преданности. А... что гам 
говорит!.. пойдемте, 
покажу снос хозяйство. 

Здесь, в машинном от-
делении блеск и красота 

мотористы потрудились 
на славу. Порядок по-
истине армейский. 

- У нас без дисципли-
ны нельзя. - мотает 
(.'РУИНОЙ головой Полдник 

Мы. комсостав, третью 
навигацию вместе, а мо-

тористы каждый раз но 
вые. часто совсем зеле-
ные. Эту братию норой 
н воспитывать приходит-
ся. Из того, кто отплавай 
сезон, приходит на сле-
дующий снопа, толк, как 
правило, ныходнт. 

—Значит. правильно 
воспитали. добавляет 
капитан. 

Свободная от вахты 
команда собралась у те-
левизора За столом 
Лидия Осиповна Костя-
шина, седовласая, с доб-
рыми. приветливыми гла-
зами. Она гладит белье 

и при »том имеет очень 
домашним мид. Лидии 
Осиповна помар. «глав-
ный начальник поело »,а 
шпана» тут же шуми 
кто-то и добавляет: «Ох 
и любит она нас пирога 
мн баловать, особенно ес-
ли V кого-то день рожде-
ния». Прн этих слонах 
•шеф-повар» смущается, 
потом, немного оправив-
шись и нарочито сердито 
глядя на смешливые мо-
лодые лица, рассказыва-
ет о себе: 

(Окончание иа 2 стр.). 



ПОРТРЕТ СТРОИТЕЛЯ 
настоящий бригадир Такой, 
какой необходим был нашей 
стройке ьсегда. И. Ш И Ш , К * 
выверено. отлажено. как хоро-
шо работающий механизм, но 
нет Псеетюй Покоя. Нонам фор-
ма раб<>1М. коллективный под-
ряд нот что спать не даст. 
Ему предшествовала у чеба к 
Iреете Учили бригадиров. Чи-
тали лекции, приводили приме-
ры. Но зто была теория. Те-
перь же бригадир подошла к 
подряд; на практике. 

- Задача сейчас, думаю, и 
том, чтобы нз грех разрознен-
ных бригад моей. Приходы;*» и 
Грицай сделать один дружный 
коллектив. делится Лидии 
Боджаевна. — На первых по 
рах проблем не оберешься, 
как-то зто все получится... 

На лице Лидии Боджаепиы 
•июнь озабоченность. 

- Мне часто юворят: Бод-
жаевна. чго ия все так близко 
к сердцу принимаешь- А и по-
другому не могу. Может кто 
еще и оттого, что была у ме-
ня и ЖИЗНИ мечта стать "педа-
гогом. А учителя, как известно, 
люди в большинстве своем не-
равнодушные, амоциона 1ьныс. 
Три курса Омского педагоги-
ческого за плечами, закончить 
не смогла по семейным обстоя-
тельствам. А настрои и душе 
все-таки остался. 

Настрой и постоянная по-
т р е б и т ь заботиться о других, 
отдавать тепло своей души ок-
ружающим. Ей всегда хорошо, 
когда хорошо им. ее девчатам 
из бригады. Это редкое свой-
ство души. Сейчас, в наш 
стремительный век. многие 
утратили ото золотое качество: 
умение принять ЧУЖУЮ боль, 
радоваться чьему-то счастью 
как своему. Может, за это 
умение больше всего ценят 
Лидию Во.ькаевну. И бригаде 
ее называют • наша Поджаев-
иа». А это. как известно, надо 
заслужить. 

Л. Р А Д А Е В А 

НАКАНУНЕ 

До 1ч- прихода в бригаду сме-
ни ю к ч<тыр» бршадира Псе-
ева была няи-л Скрывать ие 
стали народ трудный. и 
\«>тн. «клонил на 1и «л планер 
ках. бригад; паил-алн К'дл.ич. 
1ИКК.1 1.1..М1.ЫМ ОН не НВЛЛЛСЯ. 
: » ю Лидии Г> > м.аевиа поняла 
сразу Каа. (ын т ам но сеГм 
ну. а если ч ю не так. держись. 
на-:з патио' К р и т и. н и.анда 
лил. здесь \ -и- <и. 

Было - о к Г « 8 » ю д у . когда 
ЛИ :<>И Ги'.; к.ич.п.1 Нсееьа при 
шла в ДСК Пришла »»• 
НО 1В04Ч1. как 1 0|юр|| ТСЯ, ЬО.Те 
Омское « |роИ|елм|ке управле-
ние. где работал.I г 1'.»71 юда . 
расформировали <1»аль было 
свое |юдное СМУ Родное, ведь 
приехала н Нн.кнеьартовск из 
Омска города Детства. юно-
сти. города, который строила 
она больше десятка лет. Те 
нерь Нижневартовск близок не 
меньше, но тогда было чувство, 
как будто ушел ил жил-
ни близкий, родной человек. 
Оборвалась ниточка. связы-
||.1ющая тебя с н|юшлым. 

Мо.кет. поэтому не бы.и» 
1и-об..ю настроения н бригади-
рим.. -Ион и ридокоп оТДе.ЛоЧ 
пицей*. решила Лидия Ги»д 
.каениа. 

Но уговорили. Знали у.ке 
тогда, ч ю Псесва бригадир, 
как к»ьорится. волей» бо;м>ей 

Г.».|бор был сделан. Не н 
правилах Исеевон отступать. 
Н ю дня н день, из месяца и 
месяц постоянное напряженке 
мысли, как лучше, правильнее 
строи п. отношении, с чего на-
чат ь? Как организовать работу, 
чтобы каждый понял так 
|\чни' ему н бригаде Были 

н сомнении. Срывы, неудачи 
Но мягкостью человеческим 
подходом ИСПОДВОЛЬ брала .'1и 
дня I »• •джаенна Тогда .ке но-
ннла и у пенила навсегда не 
ОКрШ.оМ. Добрым с.юном До-
бкешеи результата. 

Ведк от меня в большей 
ететанн .такими. какова будет 

Наша Боджаевна 

отдача. Главное не отбить 
у челожч.а настроения к рабо 
те. а » ю ох как непросто. 

Г.гнокариваем г Лидией 
Г.о ча.аевноа в одной из буду-
и.ич квартир нового 26 дома. 
Такое ощущение, будто МЫ 
с Лидией БоджаевиоЛ старые 
тиакомыс. Она чем то притяги-
вает к себе Может быть, с во 
ими внимательными, добрыми 
I азами" Да, возмоалю. Но 
1.ч.с№ с :»тим в ней нельзя не 
Почуистковать внутренней си-
лы твердости характера 

Г»» .л.аениа у нас строгая, 
сама не любит расхлнблнностН 

и от нас требует того же.— 
рассказывает Мариам Шаги 
тонна Попова 

Иногда но хорошему завиду-
ют ей .кенщины из бригады «са-
ми псе матери» .Счастливая 
ты. Гюджаевна. повезло тебе 
с детьми' •. 

А повезло ли мне? -
усомнилась Лидия Боджаевна. 

1к> к только я ЗИЯЮ. чего 
мне >ю стоило, чтобы сделать 
н . чуткими. внимательными, 
добрыми Первыми помощника-
ми ко всем 

Старшие уже отошли от 
материнских рук. Славик в 

Армии. Призвали со нторого 
курса политехнического. Воло-
дя поехал поступать в техни-
кум. А младшая Наташа 
осенью пойдет в четвертый 
класс. 

Дома порядок и на работе 
тон.е. Она всегда была с ней. 
ее рабо ы 2 9 лет «идано не-
легкой профессии Из них бри-
гадиром 22. Много ноды 
утекло за эти годы. немало 
положено сил. Иначе не гово-
рили бы сейчас о ней. о брига-
дире Исеевой. у мелый организа-
тор. знающий. ннициатнниып 
руководитель. Одним словом. 

ПРАЗДНИЧНЫЙ РЕПОРТАЖ 

ЗВЕНЬЯ ОДНОЙ ЦЕПИ 
У н а с в ССМ1.С п с е 

(Н'чники Два сына у м. 
ни. оба плавают. И сама 
у .к седьмой год как на 
воде Дру кно -кинем, ни-
чего не скажу, команда 
как одна семья. 

Пароход и команда 
приписана ."Западно - си 
бирс ком у речному нар«» 
чодству. И каа.дую из 
витанию, не один десяток 
л п она вновь и вновь от 
нраитяется на помощь 
нна.невартовцам Все »ти 
годы ПОСТОЯННО»' Дс.и» 
перевозка грапиии » не» м 
ной смеси. Г$а сезон не 
менее семидесяти тысич 
юин грузов, в оС|И»ВНО,| 
грання. 

Подходит к з а м р ш е 
нню разгру зка н я н днен 
баржи Через час диа 
снова дорога по сверкаю-
щей глади воды Я про 
т а ю с ь с командой и ка-
питаном. а он еще До Н о 
стоит на палуб»', прово 
.кия глазами наш* могор 
ную лодку... 

2. На выходе— 
бетон 

Тем временем, гравий-
ная куча на берегу за-
метно подросла. У ее под-
ножия голубой МАЗ с 
эмблемой седьмой авто 
базы Стройтранса выгля-
дит игрушкой Водитель 
из бригады П. А Котель-
ннкова Богдан Плнлншнн. 
почувствовав как приныч 
но осел под тяжестью 

(Окончание. Начало на 
1 стр.) . 

гравии автомобиль, уже 
готов тронуться » места 

Г>о|даи. ну а теперь 
куда лежит путь .«того 
гравия? 

На бет оно-раствор-
ный у ж* л ЗСМ Садитесь, 
подвезу 

Но дороге Богдан раз 
говорился о своих делах: 

Наша бригада 
только иа сыпучих |ру-

1\ Гравий, песо); на-
• V дел • Да и разве из-
Iотопишь бетон без них 
«читанных' 

Через пять минут я 
у аз* кое-что знак» о моем 
спутннм*. Что Г»огдан за-
канчинает институт н уже 
выходит на диплом. И 
ч ю трудно совмещать 
учебу с 1акой мот рабо 
той: «За весь день так 
наломаешься, что ника-
кая учеба на ум не пой-
дет. А если к этому при-
бавить еще семейные за 
боты. то хоть караул 
кричи*. 

Богдан говорит об атом 
с обычной бойкой своей 
веселостью: 

Хорошо хоть жена 
помогает. в чертежах 
разбирается. так что 
учимся вместе. 

Наша машина подъез-
жает к складу ВРУ на 
разгрузку, а я поднима-
юсь к операторам. 

Шульская Нина Ва 
ептьенна. — называет 
себя женщина и белом 
платке, понязаином во-
круг головы Она пояора-
чинает кран на вертикаль-
ной трупе, добавляя воду 
в мешалку, куда уже 
высыпалась нужная пор 
цин цемента Завожу 
разговор о гравии кото-

рый мы привезли. Она 
восклицает: 

Какое строительство 
без гравии, его ведь на 
одни только кубический 
метр бетона надо не ме-
нее тонны! Нашим бето-
ном и<| порода построе-
но... 

К разговору присоеди-
няется оператор Наталья 
Михайловна Барсукова. 
Разводит руками 

Видите сами, пыль-
но у нас тут вентиля-
ция не справляется. Да 
н других проблем, как на 
всяком производстве, пре-
достаточно Все они не 
новы. 

По есть и другая сто-
рона дела: 

Здесь, на этом сума-
тошном узле мы. как ни-
где. чувствуем необходи-
мость своей работы. Рас-
твор. бетон. толыис рас-
твора и бетона. слы-
шим .постоянно. ведь 
стройка ждать не может. 
II мы стараемся, потому 
что в этих строительных 
материалах ее жизнь, ее 
пули-, ее продолжение. 

3. Пульс 
стройки 

Подняв густую горя-
чую волну песчаной пы-
ли. зилок. до краен на-
груженный бетоном, лихо 
подрулил к блоку от-
стойников на строитель-
стве второй очереди во-
доочистных сооружений. 
Еще каких-то десять-
пятнадцать минут назад 
он стоял под погрузкой 

на ПРУ. а теперь уже ос-
торо.кно подбирается зад-
ним ХОДОМ к стоящим У 
крана бадьям. 

Утром, в самом начале 
смены Аркадий Соро-
ченков н Олег Поляры-
шев. плотники - бетонщи-
ки из бригады Владими-
ра Макодзюбы. отбив на-
сохший бетон, аккуратно 
выставили неразлучную 
пару бетонных бадей у 
края дороги. 

—Это вместо зарядки, 
чтобы размяться перед 
бетоном. шутит Олег, 
кладя кувалду и вытирая 
со лба крупные капли 
пота. 

Недавно комсомольцы 
трест-площадки 3 из-
брали его своим вожа-
ком. и мысли о том, как 
вывести из состояния 
спички молодежь. объе-
дннить се общим ннтсре-
ресным делом, не остав-
лиют его ни на минуту. 
Вот н сейчас он как бы 
вслух рассуждает сам 
с собою: 

Наверное, начать на-
до с «Комсомольского 
прожектора». ведь на на-
ших объектах еще столь 
ко бесхозяйственности . 
И выезд на природу ор-
ганизовать тоже бы не 
мешало. Лето-то какое 
стоит!.. 

Кузов начал под-
ниматься. и ноздре 
нато - серая масса бето-
н.1. недовольно шипя, 
плюхнулась в бадьи. 

Прямо скажем, непрос-
тые обязательства принял 
коллектив трест-площад-
ки. решив ввести пуско-
вой комплекс ВТОрОЙ оче-
реди водоочистных соору-

жений к юбилею Велико-
го Октября. 

— Городу нужна вода, 
и мы это прекрасно поин-
маем. говорит моло-
дой бригадир Во.-юди Ма-
кодзюба. ведь мы тоже 
горожане. и всю нашу 
северную неустроенность 
ощущаем на себе. Глав-
ная задача бригады, —к 
сроку выполнить бетон-
ные работ на блоке от-
стойников. Вот сейчас 
будем бетонировать ук-
лоны... 

Крен РДК-25. медли-
тельный и грациозный 
как жираф, уже подни-
мал бадью с бетоном, и 
через пару минут нее 
звено споро орудовало 
совковыми лопатами, пре-
вращая бесформенную 
кучу бетона н идеально 
|К)пную и гладкую плос-
кость уклона. 

Пройдет месяц. дру-
гой. третий, и отсюда, со 
нторой очереди, и наши 
квартиры придет вода. 
Долила прийти! Ради 
этого работают здесь 
молодые парни, у кото-
рых разные специально-
сти. но одна пр<»фсссия— 
строитель. 

В нашем праздничном 
репортаже мы проследи-
ли лишь за небольшим 
участком строительной 
цепочки от причала 
УПТК до стройплощадки. 
Она бывает длиннее и 
короче, проще и сложнее. 
Но никогда ие бывает 
легким труд строителя 
самой мирной н древней 
профессии иа земле. 

Н. КОРШУНОВА. 
П. АЛЕКСАНДРОВ. 

ПРАЗДНИКА 
Еще одно подразделе-

ние объединения переш-
ло на коллективный под-
ряд управление техно-
логической комплектации. 
Такое решение было при-
нято на прошедшей проф-
союзной конференции. 

С сообщением об усло-
виях коллективного * под-
ряда выступил зам. на-
чальника УПТК по эко 
номнке Ф. С. Морокко. 

В поддержку подряда 
выступила оператор под-
собного хозяйства Р. П. 
Рекша. 

— Негоже нам отста-
вать от других в то вре-
мя. как по всей стране 
разворачивается такое 
движение. сказала они. 

О необходимости пере-
хода на хозрасчет выска-
зался и капитан грузоио. 
го катера М. В. Алексан-
дров. 

Некоторый опыт, кото-
рый уже сложился н 
подразделениях объедине-
ния в работе по коллек-
тивному подряду, обоб-
щила начальник ОТиЗ 
Ннжневартовскстрой И. X. 
Дяниленко. Перед собрав-
шимися выступил также 
заместитель начальника 
объединения В. П. Кон-
дратьев. 

В итоге конференция 
проголосовала зи подряд 
подавляющим большин-
ством голосов с одним 
воздержавшимся. Тут же 
был избран совет трудо-
вого коллектива управле-
ния в количестве шести 
десяти человек 

Н. КУСТОВА. 
наш корр. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

дударной 
СТРОЙКЕ 

ОРГАН ПАРТКОМ \ 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА 11.1КСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
и РОИ.ШОДС ГНЕВНОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - М О Н Т А Ж Н О Г О 

ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОНСКСТРОП 

Выходи с ноябри 1978 год» 

ПЕРЕСТРОЙКА: СЛОВО И ДЕЛО 

СТАРАЯ ПЕСНЯ 
НА НОВЫЙ ЛАД 

По поручению совета трудового коллектива завода 
строительных материалов мы хотим поделиться неко. 
торымн мыслями. возникшими у нас за время 
работы по коллективному подряду. 

Нас радуют навеянные перестройкой изменения 
в нашем о б ъ е д и н е н н н . Они уже 
дают ощутимые результаты. Лучше стали решаться 
социальные вопросы, намного возросла гласность, боль, 
ше уверенности стало в низовых коллективах. 

Но есть еще много внутренних проблем, мешающих 
ускорению и более интенсивному развитию перестрой, 
кн. в частности, на нашем заводе недостаточная от. 
ветственность прн исполнении обязанностей, желание 
получить моральные и материальные блага не по тру. 
ду. неудовлетворительные условия в цехах (старом 
арматурном, нзвестегаснльном отделении БРУ). отсут-
ствие бытовых помещений, как. например, на ДОЦс. 
сушилок для одежды в мужских бытовках. Это наши 
трудности, которые заводу еще предстоит преодолеть. 

Однако сейчас нам хотелось бы поговорить об отно. 
шениях хозподрядного подразделения с вышестоящей 
организацией. В них до сих пор сохраняются старые 
начальственно . командные н административные мсто. 
ды управления, которые нъ дают возможности направ-
лять и углублять перестройку, сводят на нет главное 
условие коллективною подряда симостоятельность 
н самоокупаемость. 

Как понимать, нппример. что. подписав договор на 
коллективный подряд, вышестоящая организация не. 

5* ключаст из него одни из основных пунктов ком. 
пеисацня затрат при выполнении разовых задании? 
И что одна за другой без конца поступают команды: 
направить столько.то человек на стадион, на ВОС. на 
уборку мусора в городе и жнлпоселке „\* 2. выпустить 
продукцию, не предусмотрсниук» планом поставок-
«доска на стадион, арматура на КОС и т. д.). отдать 
цемент в тресты Л*М 2 и 4 в ущерб коллективу сверх 
всех утвержденных разнарядок и т. д. 

Не решены вопросы сбалансированности плана по 
труду, а коллектив лишен моральных н материальных 
стимулов. Искусственно созданы условии для невы-
полнения плана по труду н перерасхода фонда зара. 
ботной платы. 

Издав приказ н переведя нас на полный хозрасчет, 
объединение не предусмотрело выполнения заводом 
строительно _ монтажных работ хозспособом. Как же 
в таком случае решить вопросы развития и техниче. 
ского вооружения завода, социальные вопросы? 

Перейдя на коллективный подряд, завод не пере-
стал быть подразделением строительного объедине. 
иня. Но многие отделы н службы вышестоящей орга. 
ннзацнн самоустранились от решения плановых фи. 
нансовых. производственных вопросов капитального 
строительства, выполняют транзитные функции между 
главком и заводом, а зачастую просто ссылаются в 
своих решениях на главк. 

Но руководить то нашей трудовой деятельностью 
• ч. продолжает объединение! Так почему же командовать 

можно, а решение актуальных вопросов мы должны 
ждать от главка? 

Эта двойственность зачастую сводит на нет нницна 
тиву и высвечивает формализм, который мешает вне. 
дренню новых методов хозяйствования на заводе. 

До сего времени завод не имеет четкого плана мате-
риально технического снабжения. Не представлены 
договоры от Строймехоннзацин. УПТК и др. 

Переводя ЗСМ на полный хозрасчет н подготавлн. 
пая его к переходу иа самоуправление и самофинан. 
сиро ванне, у нас изымается 73 процента плановой и 
сверхплановой прибыли, а незначительные остатки не 
обеспечивают выполнения плана социального развития 
и расширения производства. Так за счет каких же 
средств и лимитов производить строительство базы 
отдыха, принимать долевое участие в строительстве 
детских садов и жилья, реконструировать бытовые 
помещения? 

Все это наводит на мысль о том. что перестройка кое-
кому нужна только на словах, что суть этого процес-

. са характеризуется начальственным н бюрократнче. 
ским стилем управления и руководства нашим подраз. 
делением. 

Как понимать, что почти в течение года никто из 
руководства объединения не встречался с нашим кол-
лективом. хотя мы и просили об этом? 

Всем этим мы глубоко взволнованы н обращаемся 
в газету для дальнейшего обсуждения этих вопросов. 

* Г. ВАСИЛЬЕВА, 
секретарь партбюро. 

В. ГУЗЕНКО. 
председатель профкома. 

А. ШИДЛОВСКИИ. С. ФАРАДЖЕ. 
Т. ФИЛИМОНОВА. Ю ЗАСЬКО. 

члены совета трудового коллектива, 
всего тридцать подписей. 

• .V 33 (455), ПЯТНИЦА. 14 августа 1987 года. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 
- Цена 1 коп. 

УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 58 неделя 

социалистического сорев. 
нования, посвященного 
70-летню Велнного Ок. 
тября. 

Слаженность. добросо_ 
вестное отношение к тру-
ду отличает бригаду до-
рожных рабочих В. С. 
Горбатова из ССУ.З тре. 
ста Спецстрои За ми делю 
ею выполнено строитель-
но . монтажных работ на 
50.1 тысячи рублей, при 
плане 47.С тысяч. Выра_ 

ботка составляет 162 про-
цента Бригаде по итогам 
трудовой недели присуж. 
дено первое место. 

Высоких результатов 
добились монтажники из 
бригады И. Ф Яковлева 
СМ У.2 треста .V 4. Не. 
дельное задание ио объе-
му СМР выполнено на 
107.4 процента. Бригада 
заняла второе место. 

Ударными темпами тру. 
дитсн бригада водителей 
седьмой автобазы Строй. 

транса Л. П. Хороши ло-
на Объем персво:«ок вы. 
полнила она на 103.9 П|к»_ 
цента. Выработка на од 
ного водителя составила 
в день 30.7 тонны при 
норме 29.5. За этим кол. 
лектнвом - третье мес-
то. 

Активно работают на 
предпраздничной вахте к 
отделочницы из СМУ-2 
второго треста под рук<>. 
водством А. Ф. Гуц\л. В 

результате задан: по 
СМР выполнено па Ю . 
процентов, выработка - -
101 процент. 

В СУОРе лидирует 
бригада .1 П. Сорокиной, 
работающая на отделке 
детского сада и школы 
•V - 7 и Нижневартовске, 
а также строящая детсад 
в Мегионе 

П. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объели, 
нстшя. 

ПРИЗВАНИЕ - БРИГАДИР 
Знакомьтесь Халнль 

Фаннлоянч Хакимов. бри. 
гаднр монтажной бригады 
треста „V 3. 

Не думал Халнль. что 
станет когда-нибудь нас. 
тояшнм строителем, и ны_ 
брал.то эту специяль 
ность, можно ска тать, 
случайно. Но судьбе было 
угодно серьезно и надол. 
го обратить еГО в ;>т\ 
профессию В двад 
цать четыре г о д а 
на общем собрании кол. 
лектнв бригады избрал 
его своим руководителем. 
Товарищи по работе дру. 
жно проголосовали за не" 
го и не пожалели об этом 
Хакимов оказался отлнч. 
ным организатором. Сен. 
час бригада работает на 
одном из важнейших 
строительных объектов 
водоочистных сооруженн. 
ях. Пусковой комплекс 
этого года обеспечит го. 
роду 25 тысяч кубических 
метров воды. 

Фото Ю КАЛИНИНА 

ПЛАН—ЗАКОН -

Месяц объединения: ИЮЛЬ 
Закончился о т о один 

месяц работы объедине-
ния. План по генподряду 
выполнен на 111.1 про. 
цента, в том числе соб-
ственными силами на 
101. Иа пяти геиподряд 
ных трестов с заданием 
июля не справился толь-
ко коллектив треста .V 1. 
Его недовыполнение -
МО тысяч рублеП. Кол. 
лектнв УММ иедовыпол. 
нил план СМР собствен, 
нымн силами — на 14 ты-
сяч рублей. ССУ_Г, Спец-
строя - на 336 тысяч. 
СМУ.2 треста .4» 2 - иа 
119. 

. С начала года отстава-
ние по собственным сн_ 
лам объединением ликви-
дировано. Имеется даже 
перевыполнение. 

Вместе с тем нз.за от-
сутствия инструктивно-
го .материала допус-
кались неточности в от-
четности выполнения 
плана по технологиче-
ским этапам. При перевы. 
полпенни плана СМР по 
генподряду на 4650 тысяч 
рублей план по техноло. 
гическим этапам и ком-
плексам работ недовыпол. 
ней за 7 месяцев на 
995 тысяч. 

Плохо работали в июле 
и некоторые наши суб-
подридчнки. организации, 
ми Минмонтажспецстроя. 
Уралсибспецстроя и Глав-
средуралстроя (Асбо. 
строй) допущено отстава-
ние на 279 тысяч руб. 
лей. Коллективами Мин-
монтажепецетроя — на 
•18(1 тысяч 

Пл.прежнему не устра. 
неио отставание по ьыпол. 
пению плана на объектах 
просвещения - на 2615 
тысяч рублей, коммуналь 
ного назначения — на 
1753 тысячи. культуры 
— 836 тысяч. 

Особенно плохо обстоит 
дело в строительстве Мни 
нефтеирому в Нижневар-
товске и Радужном До-

пущено отставание ил объ-
ектах собственного строи 
тельства нл 11 он тысяч 
рублей, в том числе при 
свещепия на 306 ты. 
сяч. жилищному строи-
тсльству на Н85. 

Вывод напрашивается 
саи искать ннутреш 
резервы и в последние 
теплые месяцы приложить 
максимум усилий для лик. 
вндацни имеющегося 11 
ставанип. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник планового 
отдела объединении 

С начала гола Июль 
Подралдслення план факт. проц 

вымол план факт. проц. 
выпол 

Геиподряд 
Трест М 1 
Трест М 2 
Трест.площадка Л 3 
Трест ,\» 4 
КПД 
ЖКК 
Собственные силы 
Трест Спецстрой 
Трест .V» 1 
Трест .V 2 
Трест_площадка <\у 3 
УСТМ 
ЖКК 
УММ 
СУОР 
Трест М 1 
Трест КПД 

123303 
35888 
30432 
39202 
27185 

177 
452 

71882 
15928 
5710 

13851 
4136 
3585 

180 
760 

2494 
5138 

20080 

127922 
24128 
33601 
37756 
30942 

615 
670 

72369 
15415 
4854 

14774 
3594 
4069 

173 
752 

20:18 
6141 

20559 

103.7 
93.3 

110.4 ' 
96.3 

112.8 
в 3.5 р. 
148.2 
100,7 
95.8 
85.0 

106.7 
86.9 

113.5 
96.1 
98.9 
81,7 

119.5 
102.4 

18333 20103 
3594 .'Ш7В 
4(*|9 5560 
5825 Л<18'1 
3928 5133 

167 181 
50 ВЯ 

10205 11319 
2593 2614 

750 751 
2246 2553 

600 609 
345 577 

20 35 
147 133 

200 321 
574 959 

2730 2758 

111.1 
85.(1 

• 19.0 
102.Н 
130.7 
110.2 

и 1.7 р 
101.0 
100.6 
100.5 
112.9 
101.5 

п 1.7 р. 
в 1.7 р. 

90.5 
в 1.6 р. 
в 1.7 р. 
101.0 



ПРОФСОЮЗНАЯ жизнь 

Больше гласности , 
и демократии 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ ДЕЛЕГАТОВ ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

Н. М. КРЮКОВ, 
оператор ТСЦ ЗСМ: 

Наша бригада перешла 
иа коллективный подряд 
еще о сентябре пришлого 
года. Раньше у нас в 
бригаде было семнадцать 
человек. Кроме того был 
начальник, четыре маете, 
ра и один оператор. Про-
изводительность составли. 
ла примерно сто вагонов 
в месяц. Работу но об-
служиванию цеха выпол. 
няли слесаря, электрики, 
которые постоянно нахо-
дились на заводе. Поэто. 
му много времени ухо-
дило на вызов того же 
•зекгрикл при от ключе, 
нии »нергии Понитно. что 
все :»то приводило к про-
стою вагонов. 

Сейчас к цехе двадцать 
четыре человека Обязан, 
ности начальника цеха 
возложены на бршаднра, 
функции мастеров испол-
няют звеньевые. Таким 
образом. мы сохранили 
лишь одну инженерно, 
техническую единицу -
рас п ределител ь рабо т. 
Производительность тру. 
да сегодня составляет 250 

300 вагонов и месяц, 
значительно сократились 
простои. Кроме того в со-

став бригады включены н 
специалисты; электрики, 
слесаря. И мы теперь 

сами справляемся не толь, 
ко с текущим, но и с ка. 
ннтальным ремонтом 
Большинство членов 
бригады прошло обучение 
смежные специальностям 
сварщика, электрика и 
другим. 

Самая большая пробле. 
ма у нас. — как устра. 
нить аритмию. которую 
вносят в нашу работу 
поставщики и железная 
дорога. Судите сами. в 
начале месяца — идет 
один вагон, два вагона... 
Л начиная с его середи. 
ны одна за другой прихо-
дят -вертушки», так что 
и пообедать подчас быва. 
ет некогда. Люди вынуж-
дены работать день и 
ночь. Понигно. что подоб. 

ные перегрузки не прохо-
дят бесследно. Поэтому 
мы просим руководство 
обьедннения повлиять 
на поставщиков. чтобы 
поступающие к нам грузы 
приходили более рнтмич. 
но 

В. ф . ПАЛИЙ, 
слесарь СМУ-11 
треста КПД: 

Что нам мешает рабо-
тать? Главная причина, 
на мой взгляд. в том. 
что мощности завода 
КПД пока отстают от 
возможностей строитель, 
по - монтажных управле. 
ннй. а в результате — 
простои монтажников, 
другие беды. 

Хорошо сегодня высту. 
пил на конференции ди-
ректор седьмой автобазы 

Стройтранса. А о главном 
для нас вопросе, к сожа. 
ленню. промолчал. Пане-
левозы оборудованы пло. 
хо. деревянных прокла-
док нет и в помине. Иа. 
нели в дороге бьются, и 
на стройплощадку приво-
зят уже брак. До сорока 
процентов доходит порой 
бой железобетона. 

А какого качества по . 
ступает краска, линолеум, 
обои? После такой работы 
стыдно смотреть в глаза 
будущим жильцам. 

Перестройка у нас пока 
выглядит так. — пересе. 
ли с одного стула на д р у . 
гой. Но тот.то еще горя-
чий. а этот еще не нагре-
ли. Вот тебе и вся пере, 
стройка. 

Пора браться за дело 
серьезно и основательно 
каждому строителю —от 

сварщика до начальника 
объединения. Тогда и 
будет толк во всем этом. 

А. П. ЕЛАНСКИЙ, 
стропальщик УПТК: 

Еще утром я не знал, 
что буду участвовать в 
конференции. Доклад за 
меня написали, просили 
прочитать. Но я читать 
его не буду. 

Хотелось бы сказать о 
другом. Сейчас мы пере-
ходим на новую форму 
хозяйствования — кол. 
лектнвный подряд. Ко-
нечно. какая.то работа в 
этом плане проводится, 
но до низового коллекти-
ва она либо вовсе не д о . 
ходит, либо доходит, но 
крайне редко. В резуль-
тате появляются разлнч. 
ные предубеждения, пред-

рассудки Например, на. 
чннают говорить, что по-
сле перехода на коллек. 
тивный подряд упадет зар-
плата. начнутся сокраще. 
ния... Объяснить людям 
суть подряда. — это. на 
мой взгляд, должно стать 
одной из главных задач 
профсоюзного комитета. 

Кроме того, нам явно 
не хватает гласности в 
профсоюзной работе. Ку-
да. например, расходуют, 
ся средства, предусмот-
ренные на номенклатур, 
ные мероприятия по ох-
ране труда? 

Другой пример — про. 
шедшие недавно выборы 
членов совета трудового 
коллектива управления. 
Кандидатуры были подо-
браны келейно, собрания 
в бригадах не проводи, 
лись. А ведь демократи-
зация и гласность сегод. 
ня — вопросы наиваж-
нейшие. 

Хотелось бы. чтобы в 
дальнейшем при заключе. 
нии коллективного догово-
ра был оговорен и такой 
пункт. как экономия 
строительных материа. 
лов. электрической и теп-
ловой энергии. В этом с е . 
годня. в новых условиях, 
заинтересованы нее. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 
• ОСТРЫЙ СИГНАЛ 

« О Ч Е Р Е Д Ь 1 1 - 1 -
ПРОБЛЕМЫ ПЕРВООЧЕРЕДНЫЕ» 

Под такя 
ком в 28 номере на. 
шей газеты было 
опубликовано сообще. 
яие с рабкоровского 
поста на строительстве 
второй очереди завода 
КПД. На этот матери, 
ал нам ответили: 

Ф С. МОРОККО. 
заместитель начальни 
ка УПТК: 

Но случаю вывоза 
на объект поврежден, 
ных железобетонных 
панелей было проведе, 
но служебное рассле-
дование. Как выясни, 
лось, в нюне с. г. отде. 
лом входного контро-
ля УПТК были забра. 
кованы панели. при. 
бывшие с завода 
ЖБИ-3 треста Строй, 
индустрия. По факту 
дфтавкн поврежден, 
ных панелей был за . 
требован коммерческий 
акт от железной доро-
ги После чего работ, 
инками отдела входно. 
го контроля на по-
врежденных железобе-
тонных изделиях были 
сделаны надп н е й 
«брак». Однако по не . 
досмотру стропальщи-
ков звена С. В. Ми-

гунова из бригады С. С. 
Синяка -1 нюня во вто. 
рую смену плиты бы-
ли вынезеиы на о б ъ . 
ект. Данный случай 
был обсужден с мае. 
терамн комплектации 
и рабочими - стропаль, 
щиками участка и по-
служил для них уро . 
ким. Впоследствии слу-
чаев нывоэа на объек-
ты заведомого брака не 
было. 

Всего же за первое 
полугодие 1987 года 
отделом входного кон. 
троля УТГГГК было за-
браковано железобе. 
тонных изделий на 
сумму свыше 210 тЫ. 
сяч рублей. Больше 
всего поврежденного 
и некачественного же-

лезобетона к нам по . 
ступает от предпрня. 
тий п/о Тоболстройма-
герна.ш н заводов 
ЖБИ треста Стройин. 
дустрия нашего глав, 
к'а. Мы считаем, что в 
решении этой пробле-
мы нам могли бы но. 
мочь и наши трудовые 
коллективы, в том чи. 
сл? и треста ЛА 1. 

Вопрос организации 
работы УПТК и строи-
тельных подразделе, 
ннй нам видится не. 
сколько шире нежели 
он затронут в критиче-
ской заметке. В нас. 
тоищее нремя только 
наше управление нз 
нссх подразделгний 
обт.сдинения работает 
круглосуточно п о 
скользящему графику. 
К нему, правда, под-
ключены крановщики 
из управления Строр. 
механизации и води-
тели Стройтранса. о б . 
служивающие УПТК. 
Однако те. кто давно 
работает в Нижневар-
товскстрое. наверняка 
помнят, что еще 8 — 1 0 
лет назад нормальным 
рабочим циклом в 
быншем тресте Нижне. 
вартовскжилстрой счи-
талась круглосуточная 
работа всех подразде. 
лений. и в первую оче-
радь строительно.мон-
тажных. особенно в 
летнее, светлое врзмя 
года. Работая непол-
ные сутки, строители 
второй очереди завода 
КПД сегодня вряд ли 
смогут обеспечить вы. 
полиенне плановых за-
даний. 

Наше управление не. 
однократно подверга-
лось критике за иедос. 
татки в работе. П ме-
ры по их устранению 
наш коллектив всегда 
принимал и будет при. 
иимать. Однако в ус-
ловиях работы иа кол. 
лектипном подряде все 
подразделения объеди-

нения должны будут 
работать на единый 
конечный результат — 
выполнение государст. 
венного плана ввода 
объектов. И основой 
такой работы должно 
стать тесное взаимо-
действие и сотруднн. 
чество в достижении 
цели, а не взаимные 
упреки, за которыми 
чаще всего прячутся 
собственные недоработ-
ки. 

Б. М. РОВИНСКИИ. 
директор завода стро. 
нтельных материалов: 

Факты нарушения 
графика выдачи рас-
твора и бетона в тече-
ние часа, на ЗСМ им е . 
ют место. 

Однако, не все завн. 
сит от работы завода 
строительных материа-
лов. В IV квартале 
1986 года Оргтехстро. 
см было предложено 
внедрение системы 
СУПЕР. но объеди-
нение Стройтранс не 
согласилось внедрить 
ее. 

На ВРУ завода при. 
готовление бетона и 
раствора производится 
без перерыва, мотори-
сты используют обе . 
денных перерыв по 
очереди и рабочий день 
заканчивается в 15 ча-
сов. Но пересменка у 
водителей Стройтран. 
са осуществляется с 
14 до 15 часов. В это 
время действительно 
доставка грузов на объ-
екты почти не произ. 
водится. 

Из беседы с пред. 
ставнтелем Оргтехстроя 
В. Д. Кабановым вы. 
ясннлось, что началь. 
инку объединения Ни. 
жневартовскстрой Г. Н. 
Емельянову подана 
докладная записка о 
внедрении системы 
СУПЕР в подразделе, 
ниях объединения. 

Ждать ледовых баталий? 
О строительстве вто-

рой очереди завода КПД 
сегодня знают все. Одна, 
ко далеко не всем из-
вестно. как оно сказы ва. 
ется на уже существую-
щем конвейере стройин. 
дустрни. Судите сами. Из 
трех действующих желез-
нодорожных путей сегод. 

А первый, - как разоб-
рали год назад, так до 
скх вор ие могут вое ста. 
иовить. Правда, а послед-
ние дни работники перво. 
го треста взялись за эту 

• СПОРТ 
Профессионалы! о м у 

празднику строителя при-
бавил радости и прошед. 
шнй днем раньше день 
физкультурника. 

Это особенно почувст-
вовали на себе работники 
треста КПД. собравшие, 
сн в прошлое воскресенье 
на своей базе отдыха. 

Сразу же по прибытии 
на место крепко и надол-
го заняли свои позиции 
шахматисты к шашисты. 
Лидерами блиц-турнира 
оказались Валерий Ани-
канов и Вера Воропаева 
нз энергоцеха. Призы по . 
беднтелям вручил дирек-
тор шахматного клуба 
«Строитель», заместитель 
председателя городской 
шахматной федерации 
В. Халтубаев. 

Сборные арматурного и 
формовочного цехов сра_ 
зилнсь на волейбольной 
площадке. Сильнее оказа-
лись арматурщики. З^то 
и матче по мини.футболу 
победа улыбнулась фор-
мовщикам. 

Настольный теннис так. 
же в этот день назвал 
своих победителей. Ими 
стали Абдула Абдулаев • 
и Людмила Дзюба, чемпи. 
онка города 1987 года. 

В перетягивании кана. 
та не было рав-
ных участникам объеди-
ненной команды СМУ.9 
и 10. 

В игровых эстафетах 
первенствовали Олеся 
Плеско и Алеша Кочет-
ков. дети работников тре . 
ста. 

В. ГРИЦУТЕНКО. 
член совета коллекти-
ва физкультуры треста 
кпДГ 

работу, но полной уверен-
ности. что они доведут 
ее до конца у нас нет. 

Кроме того отдельные 
участки путей и стрелка 
находятся ниже проектно. 
го уровня, и нх залива-
ет водой. Всю прошлую 
зиму рубили мы лед на 
путях. Судя по всему 
придется рубить и иын. 
че... 

Спрашивается, почему 
бы объединению ие соеди-
нить усилия нашего трес. 
та. ЗСМ. треста М 1. 

подключить бригаду пу-
тейщнков УПТК. И со . 
вместнымн усилиями ре-
шнть-такн эту проб, 
лему? Мы со своей сто-

Йны готовы выделить из 
. сгады несколько чело, 

век. заменив их на основ-
ной работе по разгрузке 
вагонов. 

М. РЕЗНИК. 
П. ШПАНЬКО. 
В. ИЛЬИНЫХ. 
А. АБДУЛАЕВ. 

А. НАГОРНЫЙ, -
работники УПТК трес. 
та КПД. 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА МНОГОТИРАЖНУЮ ГАЗЕТУ 

«На ударной стройке» 
ПСМО ННЖНЕВАРТОВСКСТРОИ 

НА 1988 ГОД. 
ПО ВОПРОСАМ ПОДПИСКИ ОБРАЩАЙТЕСЬ 
К ОБЩЕСТВЕННЫМ РАСПРОСТРАНИТЕ.'!ЯМ 
ПЕЧАТИ ВАШИХ ПОДРАЗДЕЛЕНИИ. В ГОРОД. 
СКОЕ АГЕНТСТВО «.СОЮЗПЕЧАТЬ». ЦЕНА ПОД-
ПИСКИ НА ГОД - 52 КОПЕЙКИ. ИНДЕКС НА-
ШЕЙ ГАЗЕТЫ: 54384. 

Г Р А Ф И К 
движения автобусов на огороды 

П С М О Нижневартовскстрой 
на август—сентябрь 1987 года 

Суббот. 
На огороды: 

14.00 
14-20 
15 .00 
15.30 

С огородов: 
16.00 
18.00 
1 9 0 0 
18.40 
20.00 

Воскресенье 
На огороды: С огородов: 

7-Э0 16.00 
8 . 0 0 16.30 
9 . 0 0 17-30 
9 .30 18 .00 

10 .00 19.00 
Отправлен» от НГДУ 20.00 
ни. В. И. Ленина 

» Отправление от огородов 
(остановка у моста). 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, соЕ.утнитт. 

СТРОЙКЕ 
ОРГАН ПАРТКОМ\, 

ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ 
АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 
СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 

ОБЪЕДИНЕНИИ 
НИЖНЕВАРТОВСКСТРОЙ 

Выходят с ноября 1678 годя - 34 (456), ПЯТНИЦА. 21 август» 1987 годя. - Цена 1 коо. 

-ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ • 

ПО ВКЛАДУ И ОКЛАД 
На прошедшем недавно заседании 

технического совета объединения 
были рассмотрены «Методические ре-
комендации по организации новой 
системы оплаты труда линейных ин-
женерно • технических работников на 
основе системной оценки их фактиче-
ской квалификации». Техсовет одоб 

В беспорядках, царящих на строи-
тельных площадках, все привыкли ви-
нить линейных инженерии технических 
работников. И зто в конечном счете пра-
вильно. Следует признать, что «линия» 
в целом у нас слаба, зачастую дублиру-
ет друг друга. А отсюда и несчастные 
случаи, брак, хаос н складировании ма-
териалов и ведении документации А 
причина, на мой взгляд, в том. чго слаб 
спрос с линейщиком и низка их заинте-
ресованность. чтобы начать работать по 
другому. 

Спрос категория административно 
го управления, интерес льономиче 
ского. Их необходимо систематизнро 
мать и крепко увязать друг с другом. 
:)то очевидно. С. 1С до нате, паю ишрос 
стоит так: какой спрос зало.»л»п. к осно 
ну системы оценки фактической квали-
фикации и каким образом на мой осно-
ве создать заинтересоманность «линии» 
н высоком качестве труда. 

Линейные НТР по своим функция., 
принципиально отличаются от работни-
ков аппарата управлении. Они оабота-
юг непосредственно на строительных 
площадках и от того, как они управли-
ют трудовыми коллективами. зависит 
результат работы этих коллективов. 
Квалификация работника представляет 
собой синтез компетентности и делови-
тости. И если пермаи из них более пос-
тоянная величина, то вторая. делови-
тость. — весьма переменная, посколь-
ку она зависит от множества различных 
факторов. Например, работник не ны-
спален, и он сегодня менее деловит. А 
если у него семейные неурядицы. он 
может и месяц, и два не проявлять ы 
полной мере присущей ему деловитости. 

Качество труда линейных НТР (их 
фактическую квалификацию) можно ус-
тановить визуально через оценку мате-
риально ныражеииых результатов труда 
руководимых ими коллективов. Как 
оценить ее просто и экономически гра-
мотно? На решение проблемы системной 
оценки фактической квалификации ли- • 
иейных НТР натолкнула мысль. что 
можно выделить необходимые (оснон-. 
иые» и желательные требования к той 
или иной должности. Применительно к 
линейному НТР основные требовании 
выглядят так; качество строительно-
монтажных работ, соблюдение техники 
безопасности, правил складирования 
материалов, ведение технической доку-
ментации и отсутствие перерасхода 
материалов. Очень важно то. что оцен-
ки по выполнению этих требований мы 
можем выставить визуально, путем ко-
миссионного ежемесячного обследовании 
объекта. Невыполнение работником од-
ного и* этих требований - это нронвин 
шнйся «порок» его квалификации, кото-
рый соответствующим образом влииет 
на оценку. А оценка очень жестко увя-
зывается с заработной платой за месяц. 

Скажем, если работник не выполнил 
одно из основных требований, он сра 
зу получает оценку «удовлетворит^.-! ь 
но», что соответствует нижней границе 
оклада по этой должности. Если ж*"он 
не выполнил два или более основных 
требований, выставлнетсн •неудовлет-
ворительно». и он получает « .8 от ниж-
ней границы оклада по этой должно 
сти. Но зато если работник не допустил 
«пороков», он может получить средней 
или более высокий оклад. Допустим, 
«пороков» у него нет. а замечаний не 
боле^ двух. — работник получает оцен-
ку «отлично», что соответствует 1,5 ок-
ладам по высшей границе должностного 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
рил методику и предложил ее для 
внедрения в подразделениях объеди-
нения. Сегодня мы предоставляем 
слово автору методики заместителю 
начальника объединения по экономн 
ке Станиславу Витальевичу Селезне, 
ву. 

оклада. Если оценка «хорошо» (это 
ошибок нет. а замечаний не более пяти», 
он получает высший оклад но должно-
сти. Ну. а если, не имея «пороком» ква-
лификации. он получил более нити за-
мечаний. работнику выставляется оцен-
ка «хорошо» и средней оклад Работ 
ник. подтвердивший свою фактическую 
кмалнфикацию «получил оценку не ни-
же -хорошо.», участвует но всех даль-
нейших распределительных отношени-
ях но иомод\ квартальной премии, пре-
мии аа вмод н тринадцатой заргматы. 
Предусмотрено, что работник, получим-
шил средне:.картельную оценку «отлич-
но». при распределении квартальной 
премии получает ьо:>ффнцисн1 но 
илате 2.0. «очень хорошо» 1.5. 
;->та а.е система действует и при рас пре-
де г-нип премии за и иод и но итогам 
работы за год. 

Повышенные оклады выплачивают 
при расширении зоны управления про-
тип нормативной за счет появляющей-
ся яри этом экономии фонда заработ-
ной платы. Такая возможность суще-
ствует уже сегодня и реализуется пре-
дусмотренной * методикой перестройки 
системы упрапл-'иня трудом и произ-
водством. 

Теперь несколько слом о сос-
таве оценочных комиссий и их работе. 
В комиссии должны участвовать веду-
щие специалисты СМУ по линии про-
изводства. техники безопасности, инже-
нер по труде, н обязательном порядке 
— гласный бухгалтер, который непо-
средственно на объекте проверит пра-
вильность материального отчета. Еже-
месячно такая комиссия будет объез-
жать все объекты, на которых велось 
строительство. В итоге на каждого ли-
нейного НТР будет заполнен оценоч-
ный лист, который затем утверждается 
начальником и сдается в бухгалтерию. 

Ежемесячный комиссионный объезд 
объектов строительства позволяет так-
же оценить труд каждой рабочей брига-
ды. 

И зто несложно. У нас есть объем 
работ, есть норматив заработной платы 
на эти работы. Поэтому мы сообщаем 
бригаде плановую сумму заработной 
платы и предлагаем в рамках этой за-
работной платы у становить друг другу ок-
лады. Открыто и прямо. без всяких 
КТУ. которые носят весьма условный 
характер. 

Зарезервовав незначительную плано-
вую сумму для стимула к повышению 
оклада в ходе работы, бригада прямым 
голосованием утверждает оклады сро-
ком на одни месяц или на период вы-
полнении работ),I. Выполнение задания 
оцеиннаетсн с учетом мнения «линейщи-
ков». Их замечания бршЪдо по трудо-
вой дисциплине и выполнению праннл 
безопасности влияют на фактическую 
заработную плату. В результате мы ухо-
дим от существующей сегодня из-за не-
совершенствования тарифной системы 
необходимости формировать заработок 
рабочего, устанавливая ему заниженную 
производственную норму. 

В целом же, увязав оплату рабочих 
и ИТ/» с конечными результатами их 
труда, мы м итоге получим систему за-
работной платы, которая напрямую со-
гласуется с условиями работы по кол-
лективному подряду, способствует даль-
нейшей активизации человеческого фак-
тора в строительном производстве. 

Штаб во подведению 
итогов социалистического 
соревнования, посвящен 
ного юбилею революции, 
сообщает итоги очередной 
59 недели. 

Вторую неделю подряд 
удерживает лидерство 
бригада дорожных рабо-
чих С. В. Горбатова из 
ССУ-3 Спецстрои. Ею вы 
полнено строи гсльно-мон 
тажных работ на 50.4 ты-
сичи рублей прн плане 
17.0. Задание по иыра 

ботке выполнено на 102. 

На втором месте ком-
плексная бригада из 
СМУ-3 второго треста 
В. М. Полшцук. Задание 
по СМР выполнено на 
128 процентов при пыра 
ботко на одного рабоче 
го 1.0 кубометра кирпич 
ной кладки, тогда как 
нормативная выработка 
1.61 кубических метр.! 

С полной отдачей тру-
дится бригада монтажни-
ком И. Д. Ишанова из 
СМУ-2 четвертого треста 
на строительстве столо-

вой. 108 процентов — 
таково выполнение но 
Дельного задания. Ей при-
суждено третье место. 

В тресте КПД отличи-
лась бригада плотннкои 
СМУ 11. которой руково-
дит 11. И. Лукьянченко. 
За шесть дней объем 
СМР составил здесь 
12.3 тысичи рублей прн 
мырпботке 0.4 кнадра! 
ных метра. 

И БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объеди 
нения. 

АКУШЕРСКИЙ КОРПУС 
НА СДАТОЧНЫХ ОБЪЕКТАХ 

Каменщики бригады Н. С. Назарука 
трест-площадка XV 3 выходят на фи 
нншную ирямую кладки здания аку-
шерского корпуса. Срок сдачи объекта 

четвертый кввртал текущего года. 
Сегодня эстафетную палочку из рук 

каменщиков принимают плотники, сан-
техники. электрики, отделочники... Впе-
реди еще непочатый край работы. А 
сроки, увы. поджимают! 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

ШКОЛА № 27 В 16 МИКРОРАЙОНЕ 
Еще несколько дней 

и закончатся беззаботные 
веселые ребячьи канику-
лы. Скоро и школу. К 
новому учебному году 
свой подарок школьни-
кам готовят строители. 

На днях рабочая ко-
миссия смотрела школу, 
но работа там еще про-
должается. 

Работники аппарата 
отделочного управления 
решили внести свой вклад 
для того, чтобы сокра-

тить времи пуска школы. 
Нее они дружно вышли 
на смой субботник. Рабо-
ты хватило всем. Инже-
неры НТО Р В. Сапры-
кина и Л. И. Куропатки-
на и другие наводили чи-
стоту в кабинетах, куда 
учащиеся старших клас-
сов сразу же :<аноснли 
учебные столы. Началь-
ник ОТнЗ Г. А. Енлаш-
кома имеете с бухгалте-
ром Т. Пастуховой мыли 
окна в классах. 

Скоро школа будет 
представлена государст-
венной комиссии. Важно 
как можно скорее закон-
чить штукатурные и моза-
ичные работы м подвале 
школы, а также кое где 
пройти с маляркой. 

Пожелаем же строите-
лям успешно сдать этот 
ответственный экзамен. 

В. МОКЕЕВА, 
секретарь партбюро. 
СУОР. 

Иа снимке отделочницы из бригады Ф. 3. Харнсоной 
Л. А. Вукреева, С. П. Чупрына. Л. А. Шокурова. 

(слема направо) 



• ПРЕДСТАВЛЯЕМ НОВЫЙ ОБЪЕКТ 

АТС в стиле «ретро» 
ГОЛЬ КО ра.» II году 

ожина : пус тырь II 
кан\н наынодши нразд 
ни1:<||1 т.* считанные дни 
нырастии здесь сказоч-

• ЧУДО г о р о д о к II» 
сиг)а п «да Ребятишки 
ШТ> рУОВВЛН СИС.КНЫе 1.рс 
ны'гн. 1.И1.1.1Н1. м.» санах 
• . « «1.04 г..ркн Но 
л ри ходила •«.сил. снеж-
ный горо ;о1. там и иус-
• ырь смога станоммсн 
•п. ты|н*ч. цц».. ним бурь-

Нынешней ы-сной сюда. 
| одиннадцатому чиьро 
району, потянулась стри-
кимь-мл техника -ЖС-

акаи.ры. бульдозеры, 
спас бои.. II сейчас. I ап 
I ус те уже нндны 
. ч \ры будущего -да 
' ' начата > ладка пер-

||*лканн • у объекта 
«лм<>е 1То ни на с< ч» 
• "Зычное, мои;но сказать. 
«'•> дннчн к . рассказы 

.. кр<>раб \ час Iка .V 2 
СМУ-1:« треста .V I На 
«им \садон. здесь бу-

дет автоматическая те-
|"(|ян1ная станции. \ нот 

ни» ншин вид будущего 
здании :«а> рядным, типо-
вым никак не назовешь 

у же еейч* видны уз-
'.не. словно бойницы сред-
невековой г р е ш и т , прое 
мы окон. подчеркнутые 
арочными ду га >н вые ту 
гон кирпичной кладки, 
овальиан Ткнння лестнич-
ной клетки, большие кру-
1.1 ые проемы. в которых 
б\д\ установлены внтра-
а.н В нашем стреми-
тельном и примолкнем 
ном молодом городе «тот 
объект уже сейчас, н ста-
дии строительства выглн 
дн; необычно Многочис-
ленные 'Лементы фасада 
в стиле «ретро» Придано 
ему своеобразный готиче-
ский колорит 

Немало потрудились 
над проектом здания но 
I «сибирские архитекто-
ры. продолжает ра» 
сказ п|н»раб Асадов. 
Теперь наступи. I наш че-
ред строители должны 
гоплотнть его в камне, 
стекле и бетоне. Десять 
тысяч номерок нема-
лая прибавка в городской 
телефонной сети. Поел? 
ввода АТС будут телефо-
низированы многие орга-
низации и жилые дома 
близлежащих микрорайо-
нов. По нормативным 
срокам с т р о и т е л ь н а 
объект должен быть сдан 
в четвертом квартале 
И»ВН года. Но для этого 
уже в текущем году пред-
стоит освоить один мил-
лион двести тысяч руб-
лен. Пока, правда, освое-
но лишь 250 тысяч, но мы 
уверены. что с планом 

юда на объекте справим-
ся 

Сегодня на строитель 
стне АТС трудятся лишь 
дм- малочисленные орша-
ды 1 ! каменщиков Ри-
фа Карамовнча Гарнфул-
шна н 11 монтажников 
под руководством моло-

дого бригадира Алексии 
дра Прохорова II не-
смотря на то. что мои-
1.13.инки работают к дне 
смены, нередко прием 
тыкают и выходные, лю-
дей на объекте явно не 
хватает А причина стара, 
как сам мир. оснон-
ные силы управлении 
брошены на вводные >1 
особо важные объекты. 

Вот освободятся там 
каменщики и перейду 1 на 
наш объект, не уны 
вает прораб А сейчас 
рассчитывать приходится 
только на эти бригады 
ДЛ НОГО рабочих быто 

но»; довелось мне по-
видать. но такой, как у 
монтажников А. А. Про-
хорова. честно признаюсь, 
не видел. Настолько ак-
куратно. со вкусом 
оформлен» и оборудова-
на бытовка, что описы-
вать ее не берусь. Это 
надо видеть. 

Александр, как и подо-
бает хозяину, гостеприим-
но приглашает войти, то-
ропливо смахивает со сто-
ла заметные лишь ему 
крошки, показывает ру-
кой на длинную скамью, 
сам садитси напротив. 

В нашей бригаде в 
основном молодежь. Сред-
ний возраст 2 8 - 30 лет. 
Костяк бригады, пятеро 
«старичков», работают со 
дня рождения бригады 
с 1978 года. Коллектив 
дружный, ребята подоб 
рались работящие, хоро-
шие специалисты Здесь. 

на АТС. выполняем все 
бетонные и монтажные 
1>аботы. Задачу свою зна-
ем. постараемся справить 
ся... 

Бригадир немногосло 
вен А ведь ему есть чем 
похвалиться. бригада 
Александра Прохо|>она 
одна из лучших не то.п. 
ко в у правлении, но и 
«I тресте, неоднократный 
победи гель с< ищалистнче 
ского соревпованни. Да и 
сам Александр член 
обкома профсоюза. один 
из лучших бригадиром 
первого треста. На про 
шедшем недавно собра 
нин рабочие участка вы 
двинули его кандидатуру 
в совет трудового кол-
лектива СМУ-1.Ч 

Добросовестно трудит 
ся на своем рабочем меч-
те член профкома треста 
сварщик Виктор Макуш-
кии. ни в чем не уступа-
ет ему напарник Володя 
Иванов и кандидат в чле 
ны КПСС монтаж ни.. 
Иван Ананьев. 

Крепкая хозяйская ру 
ка чувствуется на объек-
те и в том. как основа-
тельно и уютно располо 
жнлея нагон.городок, до-
рожки которого выложе-
ны плитами, но сторонам 
свежие саженцы. 

Не собираюсь идеа-
лизировать положение дел 
на участке, на объекте, 
здесь немало своих труд 
яоетей и проблем Но на 
фоне непростой ситуации, 
с.ю.княшейся ь тресте 
.V 1. каждое позитивное 
изменение нужно расце 
нивам, как шаг вперед. 
Только тогда возможны 
какие-либо кардииалкные 
сдвиги. 

р ЩЕ несколько минут 
назад Николаи Ми-

хайлович Ермолаев. 

-ПОСЛЕ КРИТИКИ-

звеньевой бригады Р. К. 
Тарифу длина, каменщик 
с 27-летним стажем, - кол-
довал* над лакапрнанн 
чакшим шнеком Но вот 
поломка устранена. Мож-
но перекурить. Николай 
Михаилович неспешно до-
стае! из кармана снецов 
кн папирос ы. наклонив-
шись к сомкнутым ладо-
ням. прикуривает. На при-
ди его волос, посеребрен-
ных сединою. засохли 
мелкие капли раствора 

Да. об,.еКТ этот для 
каменщика непростой, 
соглашается он со мноН. 

но наша бри; ада почти 
сплошь состоит из ветера-
нов. за плечами каждого 
немалый строительный 
опыт. Мне. к примеру, 
здесь, в Нижневартовске, 
довелось от нуля до кры 
ши строить такие непрос-
тые объекты, как Дворец 
культуры нефтяников, 
кафе «Юность» . . Да раз 
»•• перечислишь их. все 
наши сложные объекты? 

|5ог и иа АТС. когда 
стали делать кладку арок, 
решили вместо традици-
онных деревянных шаб 
донов использовать свар-
ной арматурный каркас, 
который значительно про 
ще изгою в и г ь и 
снять потом после выпол 
нения кладки. В пом 
тоже опыт сказыиаетсн. 
А вообще, не хватает нам 
молодежи в бригаде, 
некому пока :»тот самый 
опыт передавать, уму-ра-
зуму и мастерству наше-
му обучать. Ведь многие 

из нас скоро на пенсию 
пойдут, а смены н«т Не-
престижно!. стала профес-
сии строителя... 

Но. словно наперекор 
его словам, невдалеке ос 
тановилась ватага ребя-
тишек. с интересом на 
блюдая. как медленно под-
инмается из кузова ма-
шины поддон ярко-крас-
ных кирпичей, туго обхва-
ченный стропами Выть 
может, кто-то на этих ре-
бят придет скоро на сме-
ну вегеранам с т роителим? 

и ПРОРАБСКОЙ. на 
столе. заваленном 

кипами чертежей. Налим 
||01;азы1у.1 мне фасад бу-
дущего здании. 

...А здесь, со сторо-
ны улицы Чапаева. на 
торце, будут смонтирова-
ны первые в Нижневар-
товске большие уличные 
часы. За зданием* АТС 
г скором времени вырас-
ту г универсам. мебель-
ный магазин, хозяйствен 
ный. летний и зимний ры 
нон. появятся автостоян-
ки., Но все ото пока и 
будущем. А сейчас мы 
должны построить для 
юрода АТС. Поэтому мно-
гое будет зависеть от то-
го. как мы здесь сработа-
ем. 

С КУКАРЦЕВ. 
На снимке К) КАЛИ-

НИНА Александр Про-
хоров. Виктор Макушкин, 
Хафиз Сунгатуллин. Вик-
тор Солодаев. Александр 
Конышев. Иван Ананьев. 

-монтажники СМУ-13 
треста .N4 1. 

Сегодня этим материалом редакция открыла но . 
вую рубрику «представляем новый объект». В 
дальнейшем мы планируем сделать ее постоян. 
ной. чтобы своевременно знакомить вас с важней 
шнми дли города новостройками, с людьми, кото-
рые работают на этих объектах. 

Под таким названием в 
нашей газете июля был 
опубликован материал по 
следам рейда. который 
проводился с целью про-
неркн оформления с о ц и а -
листических обязательств 
н стендов социалистиче-
ского соревнования на 
стройплощадках. Там. н 
частности. говорилось, 
что участок 1 СУОР. 
который проводит отдел-
ку школы .V» 27. не име-

ет своего зкрана социа-
листическою сорениова 
ния. В связи с этнм ре-
дакция получила ответ 
от начальника СУОР 
I* В. Дочупайло и сек ре 
таря партийного бюро 
В. II. Мокеевой. Вот что 
они пишут. 

В связи с переходом 

«ГЛАСНОСТЬ В ЗАГОНЕ» 
на коллективный подряд 
с первого апреля текуще 
го года в управлении соз-
дано три коллектива 
«бригада участок». Со-
гласно условий соцсорев 
нования итоги между ни 
ми подводятся сжсквар 
тально. Доска показате. 
лей находится в управле 
НИИ. 

Вследствие большой 
распыленности объектов, 
непродолжительной рабо-
ты на этих объектах, 
стенды социалистическо. 
кого соревнования офор 
мить невозможно. 

В еввзи с объединена 
ем бригад в одну ком. 
яленсную иа участке от-

пала необходимость вести 
доски показателей, кото-
рые отражают узкую спе . 
цмалнзацню. так как это 
не соответствует услови-
ям коллективного подря. 
да, прн котором принцип 
работы основан на азан 
мозаменясмостн н совме. 
щсиии профессий 

Статья обсуждена на 
оперативном совещании 
Было решено оформлять 
доски показателей иа тех 
объектах, где сконцентрн 
рована большая часть ра . 
бочнх. 

От редакции: 
Повндимому, в СУОРе 

неправильно понимают 
принцип работы по кол . 

лентннночу подряду Раз-
ке с созданием комплекс, 
пых бригад внутри их 
перестал дейстовать нрин 
цпи социалистического 
соревнования? Если не 
с тало бригад узкой с п е . 
циалпзащй1. то наверняка 
пойвнлнсь звенья, между 
которыми можно н нужно 
вести трудовое соперни-
чество. И рабочие оби.кт 
тслыю должны знать про 
его результаты. Ведь со-
циалистическо'.' соревно-
Аанис «то «,метод стро-
ительства коммунизма». 

Вот почему мы не мо_ 
.кем согласиться с адми-
нистрацией и* партбюро 
СУОР и надеемся. что 

они пересмотрят свое •от-
ношение к организации 
социалистического сорев . 
нования. Коллективный 
подряд его ни в коей ме-
ре не отменяет, а наобо 
рот наполняет новым 

содержанием, поднимает 
на более высокую с т у . 
пень. 

Получила редакция и 
ответ от генералкного 
директора Стройтрансл 
В М Кузнецова: 

В связи с переоформле-
нием стендов наглядной 
агитации и ивтобазе ЛЛ 7 
был временно снят стенд 
«Социалистнчесиис обяза 
тельства коллектива на 
1987 год». 

В настоящее время 
стенд оформлен и у ста . 
иовлеи. 

• ОСТРЫЙ 
СИГНАЛ 

АВТОБУСА 
ВСЕ НЕТ 
В прошлом номере 

нишей газеты был 
опубликован график 
движения автобусов на 
огороды. Для того что-
бы проверить, как он 
соблюдается, наш н о р 
респондент П. Алек-
сандров отправился 
(.оскресным утром на 
остановку к НГДУ 
Ннжневартовскнеф т ь 
им. В. И. Ленина. 

9.25. Пустая оста-
новка, признаюсь, по-
верг..а в недоумение: 
неужели получасовой 
автобус уже ушел*" 
Что ж запасемся тер-
пением.. 

9.30. Подошли две 
семейные пары, по 
внешнему виду нетруд-
но определить—ого-
родники. 

9 40. Автобуса все 
нет. Надежды тают 
Настраиваемся на 10-
часовой. 

9 .50. В нашем пол-
ку прибыло и заметно 

подошли еще не-
сколько человек, две 
семьи с ребятишками. 
На лицах детей — 
оживление, у взрослых 
затаеинаи грешна, как-
то еще доберемся? 

9.55. Тревога усили-
вается. Автобуса все 
нет Сверяем часы. 

10.10. Подхожу к 
группе, которая срав-
нивает график, выве-
шенный на остановке, 
н захваченный кем-то 
график из газеты Вы 
яснястся. что в первом 
из них рейс ДА 5. от-
правляющийся в 10 00. 
вообще не указан. Вы-
двигается гипотеза, что 
на остановке график 
старый, ведь газета-то 
свежаи. 

10.10. Автобуса все 
нет. Слышны нелице-
приятные реплики в 
адрес газеты и проф-
кома. Настроение пор-
тится окончательно. 

10.15 Ряды ожи-
дающих постепенно та-
ют. наиболее упорные, 
закаленные неудачами 
огородники идут на ос-
тановку городских ав-
тобусов (сколько еще 
там постоять ПрНДетсЯ?). 
другие отправляются 
домой, решив сегодня 
судьбу больше не ис-
пытывать ... 

10.30. Автобуса все 
нет. Теперь уже яс-
но. что и не будет. 
На остановке снова ни-
кого. Вновь остаюсь 
наедине с вопросом — 
кому нужны все .эти 
растиражирован и ы е 
графики, если на деле 
они • не соблюдаются? 

ОТ РЕДАКЦИИ. МЫ 
передаем этот вопрос 
председателю профко-
ма объединения В. С. 
Кутякову. руководите-
лям Стройтранс* н ав-
тобазы М Ь. Может быть 
все-таки удастся узнать, 
во чьей конкретно вн 
не у полутора десят-
ков людей в воскрес-
ное утро 18 августа 
было испорчено нас-
троение и перечеркну 
ты планы на выход 
ной? Будет ли соблю 
даться разработанный 
графин в дальнейшем? 
Ждем ответа. 

Редактор 
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70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ - 70 УДАРНЫХ « Е Д Е Л Ы 

Цена 1 коп 

Закончилась шестиде-
сятая неделя трудового 
соперничества, посвящен-
ного юбилею революции. 
С особой отдачей потру-
дились на минувшей не-
деле рабочие бригады 
формовщиков, возглав-
ляемой М. X. Тхакоховым, 
на заводе крупнопанель-
ного домостроения. За 
шесть дней изготовлено 
570 кубических > метров 

В Е С Т Н И К С О Р Е В Н О В А Н И Я 
железобетонных изделий 
при плане -188 кубомет-
ров. Формовщикам при-
суждено первое место. 

Не снижает темпов и 
бригада дорожных рабо-
чих С. В. Горбатова из 
ССУ-3 треста Спецстрой. 
План СМР выполнен на 

109 процентов, выработ-
ка на одного рабочего 
составила 102 процента. 
У дорожников второе 
место. А на третьем — 
комплексная бригада 
В. М. Полищук из СМУ.3 
треста № 2. За шесть 
дней этой бригадой вы-

полнено строительно-мон-
тажных работ на 05 ты 
енч рублей при плане 
40 тысяч. 

В тресте Л» 4 лучше 
нсех сработала бригада 
С: М. С оспина ИЗ С.МУ-2. 
в СУОР бригада Л. П. 
Сорокиной. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ объедн 
нения. 

НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 

Большинством голосов 
В ПАРТКОМЕ 

Вопрос о переходе на 
коллективный подряд не 
оставил равнодушным ни 
одного работника управ-
ления Строймеханизации. 
Достаточно сказать, что 

конференции вместо 
_Г10 делегатов присутст-
вовало 232 человека. 

Немалая подготови-
тельная работа предше-
ствовала этой конферен-
ции проводились лекции 
и беседы о принципах 
работы по коллективному 
подряду. избирались сове, 
ты трудовых коллективов 
(СТК) производственных 
участков. И все-таки поч-
ти полтора часа потребо-
валось начальнику управ-
ления В. А. Есипояичу. 
чтобы ответить на много, 
численные вопросы участ-
ников конференции. Как 
будет соотноситься в но-
вых условиях работа по-
временщиков и сдельщи-
ков? Когда будет по. 
строен оборотный склад? 
Были, правда, и призывы 
подобного рода. — мол. 

давайте сначала закончим 
строительство базы, а йо-
том уже и на коллектив 
иый подряд станем пере 
ходи(Ь. Однако общее 
мнение было однознач-
ным. коллективный 
подряд необходим меха-
низаторам сегодня, а не 
завтра или послезавтра. 

подписание договора 
коллективного подряда 
проголосовало 229 чело-
век. воздержались лишь 
трое. 

Ответственно и объек-
тивно подошли работники 
управления к выбору кан-
дидатур в СТК. Выдвига-
лись самые достой-
ные. Всего в совет 
трудового коллектива бы 
ло избрано 80 человек. 
8 работников управления 
Строймеханизации выдви-
нуты кандидатами в СТК 
объединения. 

Т. ЛОГУНОВА, 
секретарь партбюро уп 
равления Строймехани-
зации. 

На состоявшемся оче-
редном заседании партий 
ного комитета рассмотрен 
вопрос «О работе парт 
бюро, администрации и 
профкома жилнщно-ном-
мунальной конторы по 
выполнению постановле-
ния бюро горкома КПСС 
• О состоянии критики и 
самокритики в ПСМО 
Нижневартовскстрой». 

Партком отметил, что 
в данном направлении про-
делана определенная ра 
бота, которая сказалась 
на улучшении морально-
психологического климата 
в коллективе, но полного 
выполнения постановле-
ния горкома КПСС парт-
бюро, администрация и 
профсоюзный комитет 
ЖКК добиться не суме-
ли. 

Низка в организации 
партийно - комсомольская 
прослойка (из 940 рабо-
тающих — лишь 36 ком-
мунистов, 170 комсомоль 
цев). За последние два 
года в члены КПСС не 
было принято ни одного 
человеиа. 

Не происходит сущест-
венных изменений в фор 
мох н методах совмес. 
ной плановой работы ад 
министрация. партбюро, 
профсоюзной н комсо-
мольской ор1ашмацни. 

Выполнение производ-
ственною плана в первом 
полугодии собственными 
силами составило 8Ь про 
центов, выполнение пла-
на выработки на одного 
рабочего но Крайне 
медленно ведется иодго 
тоика жилого фонда к 
осенно-знмиему сезону. 

Недостаточно энергично 
решаются вопросы соци 
ального плана, продоволь 
с таенной программы. 

Партком постановил 
довести замечания, вы 
сказанные в ходе подго-
товки н рассмотрения во 
проса на заседании пар 
тийного комитета, до ком-
мунистов и беспартийных 
на очередном партсобра-
нии, разработать меры 
по их устранению. 

Были рассмотрены воп-
росы снятия с партийно 
го учета, другие вопросы 
партийной жизни. 

ОБРАЩЕНИЕ 
к трудовым коллективам 

управлении Иртышсантехмон-
таж. Смбпромвентнляции. 
Запсибнефтехиммоптаж, 

Объэлектромонтаж, Урал мон-
тажа втоматика. треста Ниж-
невартовскспецстрой, СУОР. 

Коллектив трест-площадки .V» 3 кзил повышен 
ные обязательства к 7().летию Великой Октябрьсм.п 
социалистической революции сдать под нуско.нл.м 
дочные работы объекты пускового комплекса второй 
очереди код.ючт тных сооружений и за счет этого спи. 
лить дефицит воды в городе на 2.". тысяч кубич. 
скнх метров н сутки 

Рабочие потока .V о. бригады монтажников Р V 
Хакнмона. плотников бетонщиков В В. Макодзюбы. 
сварщиков П II. Шинкоренко ла сеМ|, месяцев . 
кущего года ВЫПОЛНИЛИ обы*м строигельно мон;.! ., 
пых работ на Н"«> тысяч рублей, обеспечив 
самым основной ф|юнт работ для субподрядных 
организаций, .ыдействонаиных в строительство ни> 
рой очереди. 

Успешное выполнение повышенных социалист 
ческих обязательств сегодня во многом зависит от 
того, насколько слаженно и оперативно срабогаип 
на этом важнейшем дли города объекте рабочие 
н специалисты субподрядных организации 

Коллектив трест-площадки .V- 3 призывает тру 
довые коллективы, принимающие участие п строи-
тельстве. приложить все силы для досрочной еда 
чн пускового комплекса второй очереди нодоочист 
ных сооруя.ений. 

АДМИНИСТРАЦИЯ. 
ПАРТБЮРО. 

ПРОФКОМ. 
КОМИТЕТ ВЛКСМ 

ТРЕСТ ПЛОЩАДКИ № 3. 

ПО СТОЛБЦАМ СТЕННЫХ ГАЗЕТ -

Доверие Перестроили 
оправдывают свой отдых 

Во всех подразделени-
ях треста КПД назначе-
ны и веду т работу обще-
ственные распространите-
ли печати, ответственные 
за подписку на 1988 год. 

Первыми завершили 
эту важную общественно-
политическую кампанию 
работники аппарата уп-
равления треста, где каж-
дый уже сегодня офор-
мил подписку на следую-
щий год. ее общан сумма 
составила 3.5 тысячи руб-
лей. А заслуга в этом 
прежде всего обществен 
ного распространителя се-
кретаря приемной Л. В. 
Бондарь, которая уже 
четвертый год проводит 
подписку в аппарате тре-
ста. 

Завершается подписная 
кампания и в первом фор-
мовочном цехе завода 
КПД. где ответственным 
назначен коммунист И. П. 
Костснко. Можно со нсей 
уверенностью сказать, что 
наши общественные рас-
пространители оправды-
вают доверие коллектива, 
честно и добросовестно 
исполняют важное обще-
ственное поручение. 

В. ДУБРОВИН, 
зам. секретаря иартбю 
ро треста КПД. 

«ОГНИ НОВОСТРОЕК» ТРЕСТА КПД 

работники ремонтно - ме-
ханического цеха завода 
КПД. Теперь ежедневно 
во время обеденного пе-
рерыва вместо привыч-
ных «доминошных бата-
лий» рабочие собираются 
за биллиардом, шахмага-
ми. у теннисного стола. 
Такому активному содер 
.нательному отдыху, как 
говорится, все возрасты 
покорны. 

В. СОЛНЦЕВА. 
рабкор. 

Последний 
аккорд лета 

В два потока отдыхали 
в пионерском лагере 
«Чайка» дети работников 
треста КПД. Погода не 
подвела, н каждый день 
ребята загорали на живо-
писном берегу Черного 
моря в поселке Примор-
ском вблизи Сухуми. Это 
незабываемо. 

Но больше всего за-
помнились экскурсии. В 
Батуми юные путеше-
ственники посмотрели на 
дельфинов в океанариуме. 

побывали в сухумском 
обезьяннике научно иссле-
довательского института, 
в Кутаиси любовались 
старинным монастырем, 
построенном в XII веке, 
опускались в знаменитые 
Нопоафоискис пещеры. 

Вечерние линейки и 
костры, праздник Непту-
на. спортивные соревно-
вания. дни сказочных и 
шуточных персонажей 
здесь все воспринималось 
с восторгом. 

А воспитатель первого 
отряда старшей группы, 
художест венный руково-
дитель треста Владимир 
Иванович Коновалов за-
ннмался с ребятами в фо-
токружке. организовывал 
дискотеки. Многое нз жиз-
ни пионерского лагеря 
удалось ему отразить в 
привезенных с юга фо-
тографиях. Скоро нз них 
будет оформлен стенд, и 
весь коллектив сможет 
своими глазами увидеть, 
как весело и интересно 
отдыхалось ребятишкам 
в пионерлагере. 

Лета заключительный 
аккорд еще долго будет зву-
чать в сердцах детворы, 
здоровыми н загорелыми 

'придут они первого сен-
тября в свои школы. 

В. ГРИЦУТВНКО. 
редактор стенгазеты 
«Огни новостроек» тре-
ста КПД. 

Ближе всех к завершению произвол 
ственной программы восьми месяцев в 
формовочном цехе Лй 1 завода крупно 
панельного домостроения комплексное 
звено А. А. Соколова, п составе кото-
рого трудятся пятнадцать опытных 
формовщиков, отделочниц... Этот кол-
лектив неоднократно выходил пббеднтс 
лем социалистического соревнования 
по звеньям среди цехов завода. 

До 70 процентов изделий КПД здесь 
сдают с первого предъявления Качест 
во в цехе, и особенно в этом звоне 
один и основных, фирменных показатс 

лей. поэтому н внимание ему уделяют 
особое. 

Наблюдая за работой звеньевого Алек 
езилра Соколова, нельзя не заметить, 
как мастерски он переходит от одной 
сп'рации к другой. А секрет мастери 
прост большой опыт н работа по со. 
вести. 

Идут к нему за опытом н из других 
звеньев. На снимке рядом с Алексеи 
дром Арсен Багиян из звена А. Тах 
тусеа пришел поучиться мастерству у 
товарищей по соревнованию 

Фото В. КОМИССАРОВА. 
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ХОЗЯЙСТВОВАТЬ по-новому 

Сквозь призму 
раздора 

Ма рабочем собрании снимали брига-
дира. умного, талантливого руководи-
тели. орденоносца, члеиа парткома объ-
единении. Его обвинили ь злоупотребле-
нии волевыми методами руководства, 
подавлении инициативы. превышении 
своих полномочий, грубости и пренебре-
жительном отношении к коллективному 
мнению. Хоти все хором и признавали 
его организаторские способности, уме-
ние принять единственно правильное 
решение в любой производственной си-
туации. 

Может быть. не стоило бы вспоми-
нать нот . далеко не бесспорный случай. 

чего не бывает м строительной прак-
тике. если бы. как ячейка и соте, 
он не содержал и себе го положение 
вещей. когорм* сложилось сегодня м 
тресте .V I. долгое время носящем на 
себе печать неблшоиолучии. 

Пе стану углубляться и содержание 
конфликта. Ска. .> только, что с того 
дня бригада разделилась на два кол 
лектива. один нз которых возглавил 
все тот же бригадир, перешедший на 
другой участок и пополнивший бригаду 
новыми монтажниками. 

Дли меня здесь важно другое. Па 
двенадцати членов бригады, йроголосо-
вавшнх «а снятие бригадира, четверо 
ушли вместе с ним II еще то. что 
бригада разделилась вовсе не из-за кон-
фликта. Она разукрупнилась решением 
сверху, а конфликт лишь ускорил это 
решение. Таким образом, тенденции ь 
укрупнению рабочих коллективов, кото-
ран ла.метна во всех подразделениях 
объединении, будто и не коснулась это-
го треста. Только не подумайте. что 
его новым руководителям чужды веяния 
всеобщей перестройки Напротив. она 
коснулась нх так. как может быть нн 
кого другого. 

Структурная 
лихорадка 

Да. нынешнему командному составу 
.•того тонущего судна досталось небла-
годарное наследство. Теперь новое ру-
миюдстио вместе с неустоявшимся, за-
дерганным коллективом вынуждено со-
бирать горькие ллоды невнимании руко-
водства объединении к насущной необ-
ходимости собственного строительства в 
былые годы Этим трестом затыкали 
любые дыры, ставившие под сомнение 
выполнение государственного плана. Од-
нако значительное увеличение объемов 
жилищного строительства на двенадца-
тую пятилетку заставило руковдство 
объединении обратить пристальный взор 
на собственную базу, без которой дер-
зание возросших планов становилось 
немыслимым. И не случайно при об-
су ждциии генеральной структуры объе-
динении была выдвинута мысль о раз 
вернутом тресте по строительству объ-
ектов собственной базы. В предложе-
нии начальника филиала треста Оргтех 
строй С. С. Шермана она обросла впол-
не материальными составляющими: 
строительные управления, техника, снои 
отделочники вот что должен был 
приобрести трест в результате своего 
становления в качестве развернутого. 
Отдадим должное дальновидности объе-
диненческого руководства: ведь тогда 
еще не было ни июньского Пленума, нн 
принятого недавно Закона о государст-
венном преднринтии. 

Однако практика показала тщетность 
благих намерений. Вся перетрубацнн 
свелась к появлению трех ущербных 
СМУ н надстройки над н и м и - треста, в 
то времн как вопросы материально-тех-
нического обеспечения остались за 
об1«дннением. 

Такое неполноценное дитя «пере-
стройки» не способно было принести 
и не принесло с собой ничего кроме 
лишнего звена в управлении строитель-
ством и. соответственно, дополнитель-
ной заработной платы для вновь создан-
ного аппарата управлений. Сегодня ру-
ководство треста вернулось по сути к 
старой схеме управления - к трест-
площадке. 

Зачем же понадобилась полумера с 
созданием символических СМУ? Длн 
оперативно тактического управлении 
производством и укрепления инженер-
ной службы? Но меньшей кровью мож-
но было бы провести реорганизацию 
на уровне участком, создав, к примеру, 
предметно-специализированные потоки 

или СМУ. напрямую подчиненные объе* 
динению Выли и "другие варианты, ко-
торые при тщательном анализе возмож-
ностей не привели бы к организацион-
но.» лихорадке, выбившей из колеи ра-
и»чий коллектив более чем на полуты 
СЙЧИ человек и обернувшейся массовой 
текучестью кадров 

Никуда не деться н от другой, м о . 
ральной стороны дела. Из числа сие . 
циалистоь. срочно набранных для вновь 
образованных управлений. 57 тут же 
попали под сокращение, не успев вой-
ти в курс дела Они и составили часть 
тех сорока процентов, которые, как ока. 
залось. надо было зарезервировать для 
перехода на новые тарифные ставки и 
повышение должностных окладов. Нуж-
но ли говорить, что за каждой цифрой 
стоит человек, судьба которого не мо . 
жет служить предметом игры в чехар-
ду с принятиями и увольнениями. По . 
ннмаю начальника СМУ-14 В. И. Люда. 

который на вопрос: как бы Вы отнес , 
лнсь к очередной реорганизации? 
ответил: 

• Я бы. честно говоря, начал с того, 
что уволился Задергали. Я не против 
реорганизаций, они быть может н нуж-
ны м создавшемся положении, а против 
их поспешноегн и непродуманности. 

С таким мнением трудно не согла. 
ситься. Сегодня время принятия реше 
ний кончилось, настало время кон-
кретных действий, спокойной размерен-
ной работы. 

Г р у б о с т ь - н е порок? 
Л теперь еще раз о брпгадном кон. 

флнкте. Помните вопрос: где же логика 
тех четверых, которые решив однажды 
порвать с бригадиром, предпочли остать-
ся вместе с ним? Время помогло уста, 
новнть причину. Сегодня на стройке 
бригадир нового демократичного склада 
пока не в силах конкурировать с пусть 
где-то н хамонатым. но зато обладаю, 
щнм железной хваткой, изворотли-
востью и предприимчивостью брнгадн-
ром - диктатором, который любыми пу-
тями добудет дорогостоящую работу, 
дефицитные стройматериалы. одним 
словом тот желанный рубль, который 
прежде всего нужен бригаде. 

Да. по причине зыбкости н неустой, 
чивостн сегодняшнего строительного бы-
тия сознанию рабочего трудно поднять-
ся выше рубля, который должны ему 
обеспечить за ту работу, где логика не. 
редко соседствует с абсурдом, порядок 
подменяется зап копированной анархи-
ей и штурмовщиной. 

Развитие демократии, к которой мы 
все стремимся, должно подтверждаться 
и ее материальным обоснованием. А 
постоянная зависимость треста от каж-
додневных неурядиц материально:тех-
нического снабжения и срывы в ком. 
плектации. другие беды формируют по-
требность в пробивных бригадирах, 
диктаторах, способствуют нх расцвету. 
Приспосабливая к ионым условиям ста. 
рые методы руководства, они постепен. 
но в них адаптируются. И что им за 
дело до нравственно . этических сооб . 
ражений! Уж кто-кто. а они то прекрас-
но знают, что не до жиру нам сегодня, 
быть бы тольно живу. 

Цыплят по осени 
считают 

А как обстоят дела в другой половин-
ке расколовшейся бригады? Нет. стра-
сти в ней не улеглись, а лишь едва по-
утихли на какое.то время, чтобы раз. 

гореться с новой силой. Смена прежне. 
го руководителя не устранила истин-
ной подоплеки разлады, которая вполне 
может быть выражена в рублях и ко . 
пейках Устрани» следствие, бригада не 
сумела разглядеть причины. которая 
кроется гораздо глубже, охватывает 
весь трест... впрочем. давайте по по. 
рядку 

Осень текущего года — это время 
подсчета первых цыплят собственного 
строительства. Предстоит отчитаться за 
такие крупные объекты, как база УМР 
и эксплуатации строительной техники, 
реконструкция третьего причала, склад 
ГСМ н прочие. Вторая очередь КПД. 
где работают и наши две бригады, по-
требует от них немалых усилий: пред. 
стоит закрыть контур будущего заво-
да. пустив внутрь тепло для продолже-
ния работ в зимний период. 

Как резюмировал главный инженер 
объединении В. П. Котляров. настала 
пора заносить хвосты, делать трудоем. 
кую. но почти дармовую работу. Когда, 
го было легко нырывать объемы строй, 
монтажа. Корпус собирали, а до рас. 
шивки швом руки нн у кого не доходи, 
ли. Погони »а валом, эа обкомами, бес. 
контрольность НТР привели к много, 
численным недоделкам, стали причиной 
брака в работе. Теперь за что ни возь-
мись сплошные переделки 

А кто же будет платить за них? По 
словам главного инженера треста Е А. 
Грановского в тресте делается практи-
чески бесплатно на 120 тысич рублей 
различных работ. Объемы солидные, а 
выработки, что называется, кот напла. 
кал» Вот и бунтуют теперь бригады 
ищут виновного. А виноваты во многом, 
между прочим, сами. Но не только они. 

Нигде промахи инженерно-техниче-
ской линии не сказынаютсн так. как н 
промышленном строительстве. Оно и 
без того тру дно Каждый фундамент-
новый поворот. Прибавим сложность 
конфигурации, н строгость допусков. 
Для многих линейных ИТР.треста воз. 
ведение таких объектов—пока темный 
лес. 

- Вот и расписываются н собствен-
ной несостоятельности. — сокрушается 
Грановский. Не доходит до них, что 
главнаи задача приготовить задел 
для субподрядчиков, увязать всех... Так 
медь н т , дальше метра ближайшей 
стенки видеть не хотят. Тем самым 
невольно создают условия для просто, 

ев бригад. 
Какой же выход? Думается, что пре. 

жде всего в коллективном подряде, ко-
торый признан поставить плотину 
порочной практике. Он предъявит 
свои требования - конечный резуль. 
тат: взяли участок объекта отчитай, 
яесь за него полностью, а иначе вам 
зарплаты не видать. Вот когда исчезнет 
интерес к высасыванию нз пальца за . 
работной платы, как делается зто сей-
час. 

Тогда н с субподрядчика можно б у -
дет требовать. А в случае невыполне-
ния доювора смотреть, стоит или нет 
давать ему обещанные квартиры. Сей-
час субподрядчики работают крайне не-
удовлетворительно. На таком мощном 
объекте, как вторая очередь КПД. от 
ллектриков работает всего лишь один 
человек. Сплошные отговорки у сантех. 
ников. подводят с обвязкой и укладкой 
монтажники. Вторая очередь остается 
самым слабым звеном всего фронта ра-
бот /по промстрою. И. несмотря на то. 
что на нем сосредоточены основные 
мощности треста, он находится в явном 
провале, грозя свести иа нет все планы 
комплекса работ по этому объекту. 

К у р с -
самостоятельность 

Если говорить о второй очереди, то 
до июля коллектив СМУ-Л2. который 
ее ведет, вытягивал план по собствен-
ному строительству лишь благодаря 
тому, что оя был занижен. На седьмом 
месяце года из десять заложенных мил. 
лнонов рублей СМР. он имеет выпол-
ненне на 4 6 0 0 тысяч, то есть 4 6 про-
центов плана. Остальные 54 приходят-
ся на пять оставшихся месяцев. Основ-
ная ставка делается на субподрядчиков 
А они. как мы видели, но горят особым 
желанием и рвением тоже не отличают-
ся. 

Но проще простого во всех смертных 
грехах обвинить лишь субподрядчиков. 
Практически две декады июля и август 
все строительное хозяйство страдало с* 
бетонного голода. В общей сложности 
трест недополучил 1500 кубических 
метров бетона, а это 4 0 процентов все. 
го. что должен был получить. Замести, 
тель начальника объединения по ком-
плектации и снабжению Г. Б. Фидель, 
май вины с себя не снимает. На всех 
объектах объединения сказалась не. 
хватка бетона, но на объектах собствен, 
ного строительства — в особенности, 
так как заявки нх рассматривались 
лишь во вторую — третью очередь по. 
еле всех вводных н особо важных. 

-На второй очереди можно найти 
и дру.не рабо-.ы. не связанные с бето-
ном. утверждает Григорий Борнео-
вич. - Остекление, к примеру. 

—СтектоУ Его только два дня назад 
привезли. — отвечает на зто Е. А . Гра. 
нонскии. —Да что стекло, когда окон, 
ных переплетов нет? А панели — их 

хоть брось. Смонтировали крышу 
кровлю доводить нельзя — надзор за-
претил из-за некачественных конструк. 
цнй. Централизованное УПТК выполни. . 
от роль конторы снабжения, а ведь он 
признано именно комплектовать. Дайте-
же тогда возможность нам делать :по 
самим. Создайте участок комплектации. 
А заодно, избавьте от повинности об . 
ращатьси за любым механизмом в 
объединение. Являясь самостоятельным 
социалистическим предприятием, мы же 
ничего не решаем. не имеем никаких 
прав, кроме обязанностей. 

И вновь круг проблем замкнулся на 
мысли о предоставлении генподрядиому 
тресту права самому решать свои дела, 
отказаться от административной опеки 
над ним. Ясно, что в сложившейся си. 
туацин эта цель не сегодняшнего дня. 
Но надо идти к ней неотступно. Суще, 
ствующую ныне структурную форму 
развернутого треста наполнять соответ. 
ствующнм содержанием. Наращивать 
мощности, увеличивать численность н 
объемы. 

Несмотря на все трудности, пережи-
маемые этим трестом, позитивные сдви. 
гн в нем все же имеют мест«. Ему да-
леко пока до выполнения плана ' ген-
подрядных работ. Но в июле он нако. 
нец справился с планом по собственным 
силам. И во втором квартале — впер, 
ные! — п о производительности труда. 

Но главное все-таки не в зтом. А н 
том. что новое руководство треста ви-
дит залог успеха, выход из затянувше-
гося прорыва мо внимании к человеку, 
к его заботам и потребностям. Сдвину, 
лось, наконец, с мертвой точки решение 
конроса о строительстве собственного 
дома. На паях с третьим трестом будет 
местись и строительство собственного 
детского сада. 

Настоящие и грядущие планы ог-
ромного по своим масштабам строитель-
став заставили понять, - без собствен, 
ной производственной базы нам не 
обойтись. Но надо бы еще понять и то. 
что необычное по своей специфике про. 
мышлеиное строительство вправе требо-
ваь к себе и особого внимания. Приорн. 
тетное его положение должно прояв-
ляться во всех аспектах, паянная с бо-
лее продуманного планирования и кон. 
чая увеличением доли квартир, выде. 
лясмых для очередников н лучших ра-
ботннкоа этого треста, дабы поднять 
его авторитет и притянуть к нему ква-
лифицированные кадры. А главное, по-
мочь ему с материально-техническим 
снабжением и комплектацией. Если все-
го этого не произойдет, то изменений 
в печальной судьбе первого треста в 
ближайшем будущем ожидать трудно. 

Н. КОРШУНОВА, 
наш корр. 

Редактор А . П. НОВОПАШИН. 

К О Л О С С 
на глиняных ногах 

Вот уже и ять лет подряд первый трест, 
ведущни строительство собственной 
базы объединения. ие справляется 
с государственным планом. За истек-
шие семь меенцев года он вновь в 
ряду отстающих. Поэтому говорить 
о достижении приоритетности объек-
тов собственного строительства се 
:одня. увы. ие приходится. Хотя 
именно такую задачу еще раз выдви-

нуло июльское постановление партий-
ного комитета. 

Что же это: случайность или зако-
номерность? Может быть все проще-

в семье не без урода? Однако если 
потянуть за ниточку того клубка про 
блем. который существует здесь, на 
сая-.ом ответственном участке нынеш-
него строительства, то все представ-
ляется гораздо сложнее. 
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Архипоккий почерк 

Фото В. КОМИССАРОВА. 

НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 

ЗА САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Трест.площадка \> 3 

еще одно из подразделе. 
НИЙ объединения, поре , 
шедших на работу но 
коллективному подряду. 
Решение об этом было 
принято на прошедшем 
недавно собрании пред. 
ставителей трудового 
коллектива. 

Об особенностях р а б о . 
ты по коллективному 
подряду собравшимся 
рассказал заместитель 
начальника объединения 
по экономике С. В, С о . 
лез нее. Затем он ответил 
на вопросы. Но их в этот 
вечер было немного. Г о . 
раздо больше было кон . 
кретных деловых пред. 
ложеннй. Вот некоторые 
из них. 

План будущего года 
формировать и строгом 
соответствии с имеющей, 
ся техдокументацией. 

Необходимо отказать, 
ся от внешнего геннод. 
ряда, оставшись геннод. 
рядчиком лишь на с о б . 
ственйых объектах. А 
МОСКВИЧИ н наши домо . 
строители пусть станоннт. 
сн полными хозяевами 
на своих объектах. 

Два раза в неделю о с . 
вобождать председателя 
профкома А. В. Войнова 
от основной работы для 
ведоння профсоюзных 
дел. 

Уволить заведующую 
пунктом охраны общсст . 
венного правопорядка 
X. М. Селезневу, прове. 

В начале августа, а 
точнее в День строи, 
теля, исполнилось 14 
лет работы в Нижи е . 
мартовске лауреата 
иремнн Ленинского 
комсомола Виктора 
Дмитриевича Архнпо. 
ва. 

От палаток до 
многоэтажек 

Пролегла судьбы его 
стезя. 

Как он прост. 
знаменитый монтажник. 

Как- верны ему в жизни 
друзья! 

Пусть за взлетами 
следуют спады. 

Но ничем не возьмешь 
на испуг. 

За душою 
р.шнмость бригады. 

Нерушимое звание: друг. 
Рядом с ним, 

убеждаюсь воочию. 
Нет и не было 

черствых сердец. 
Пусть бытует 

архнповский почерк. 
Пновь и вновь говорят: 

моаодеи! 
В. ГРИЦУТЕНКО. 

редактор стенгазеты 
«Огни новостроек» тре . 
ста КПД. 

6 СЕНТЯБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ НЕФТЯНОЙ 
И ГАЗОВОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

Трудовой праздник, который приходит к нам и первый воскресный день 
осени, одинаково дорог каждому ннжненартонцу независимо .м иио. |де н 
кем он работает. Ведь День нефоншка «то праздник нсего нашего го)юда, 
построенного руками строители, чтобы давать стране нефть. 

Сегодня, накануне Дня неф глинка, мы <>» ш е и души поздравляем наших 
читателей с праздником и предлагаем нашему вниманию несколько сообщи, 
ний. переданных и:* редакции мноыгнражнои газеты • Нефтяник • 

Трудовой подарок ремонтников 
Первый среди коллек. 

тивов управлении но ре . 
монту скважин НГДУ 
Самотлорнефть. прнняв. 
ших соцобязательства по 
достойной встрече празд. 
ника Великого Октября, 
плановое заданно двух 
лот пятилетки досрочно 
выполнила бригада мае . 

тора К>. А. Авилова, к а . 
пигально от|н-моитнромам 
32 скважины. 

Коллектив бригады п о . 
хозяйски использует ра_ 
бочег время, закреплен, 
ную спецтохнику. мате , 
риалы и оборудование, 
у.ту чш лег организацию 
труда Сложность вахтой 
во.экспедиционного ме„ 

тода работы но мешает 
ремонтникам трудиться с 
высокой производитоль, 
ностью. В соревновании 
среди рабочих бригады 
отличаются бурильщик 
К). Г .Макаров. В. С. 
Крючком помбуры А Н. 
Рома и О. В. Дрожжей. 

Е. К А Т Ы Ш Е В А , 
нешт. корр. 

Нефтяники НГДУ При. 
обьнефть перекачивают 
и магистральный трубо . 
провод высококачествен, 
ную нефть С начала го_ 
да коллективы двух ц е . 
хов подготовки нефти у и . 
раклении сдали сверх 
плана более 928 тысяч 
тонн углеводородного 
сырья высшего качества. 

Из них 355.5 тысячи 
тонн приходится на д о . 
лю цеха подготовки и п о . 

Сырье высшего качества 
рекпчкн нефти .V* ! Слл. 
женим {«аботяют здесь 
несколько бригад опера , 
торов на обслу .кивании 
технологических устаио. 
мок. !До моде геи отделе , 
пне нефти, поступающей 
нз скважин, от воды и 
газа Коллектив цеха мы. 
ним победителем соцна. 
листического сорсвнова. 
нии среди подразделений 
своей группы по управ. 
ЛСН11Ю за второй кнар. 

тал тгого года. К насту , 
пающему нрофоссиональ. 
ному празднику Дню н о . 
ф.'яннка операторы тех . 
нических установок этого 
цеха К). Д. Ефремов и 
л М Генрих п {«еде там. 
тоны к награждению П о . 
•к тиымн грамотами, е л е . 
гарь _ ремонтник 11. Г. 
Лрошевскнй ре ко.мен д о . 
вин для занесения к Кнн. 
I V почета НГДУ. 

Г. КАРЕЛЬЦЕВА. 

4 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 

денную по ОГМ слесарем 
тпетьего разряда. 

Такие вот разные и 
неоднозначные предложе-
нии были выдвинуты на 
собрании. А за переход 
иа коллективный подряд 
н подписание договора с 
объединением проголосо. 
пало подавляющее боль, 
шннстяо представителей. 
Но. как говорится, н л ю . 
бом доле должен быть 
пессимист. один чело , 
век воздержался. 

Был избран сонет т р у . 
доиого коллектива. В не . 
го пошли бригадиры, р а . 
бочие. пользующиеся ли. 
торнтстом. имеющие мы. 
сонно производственные 
показатели. грамотные 
нницнатинные спсцнали. 
сты. лучшие руководя, 
шне работники трест, 
площадки Всего и с т к 
избрано 4.1 человек. 

Состоялось и первое 
заседание сонета, на к о . 
тором был избран пре. 
эиднум СТК. его предсе. 
да тс ль и дна заместителя. 
Возглавит совет управ, 
лиюшнй трест.площадкн 
.V- В. В. Замчалов. его 
заместителями будут 
бригадир каменщиков 
Ф. Ф. Нуркаен н зам. уп-
равляющего А. В. Т к а . 
чей ко. 

Таким образом. еще 
один коллектив строите, 
лей метал на порог с а м о , 
управления. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

Закончилась 81 неделя 
социалистического сорев . 
новання. посвященного 
юбилею Октябрьской р е . 
волюцнн. 

В тресте Нижневар. 
товскспецстрой по .преж. 
нему удерживает лидер, 
ство бригада дорожных 
рабочих из ССУ.З . р у к о . 
водит которой С. В. Гор . 
батов. Дорожники пере , 
выполнили план строи, 
тельно . монтажных р а . 
бот на 11.8 тысяч р у б . 

В ДОБРЫЙ ПУТЫ 

лей. Задание по выра . 
ботке выполнено ими на 
I *)6 процентов. Этой 
бригаде присуждено пер. 
мое место. 

Второе место заняла 
бригада монтажников 
И. Д. Ишанова из С М У . 2 
треста .V- 4 За неделю 
выполнено строительно, 
монтажных работ на 3(5.1 
тысячу рублей при плане 
25 .2 тысячи. Выработка 
на одного рабочего с о с . 
тавнла 26 кубометром 

сборного железобетона и 
день. 

Подударному отработа. 
ла прошедшую неделю 
бригада штукатуров Ё. А. 
Воротилоной из С М У . 4 
треста .V 2. Выполнение 
плана строительно.мои. 
тажных работ составило 
104.3 процента Ш т у к а , 
туры заняли почетное 
третье место. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объеди. 

Две новые школы, в Радужном н 
Нижневартовске, подарили нынче с т р о . 
нтелн детворе. Школа № 27 в 18.ом 
микрорайоне теперь называется сред , 
няя общеобразовательная школа Лй 22. 
А ее строительный номер теперь уже 
достояние хоть к недалекого, но прош. 

Валентина Федоровна Огнева сама не 
так давно закончила школу. А сегодня она. 
выпускница Нижневартовского подучили, 
ща. ведет свой 2 « с » в мир знаний. Мы 
желаем ей успехов, а ее ученикам 
радостных открытий и веселой жизни 
8 новой светлой школе. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

В ПАРТКОМЕ 
31 августа состоялось 

внеочередное заседание 
партийного комитета. Р а с . 
смотрен ВОПРОС ' О не . 
нрннитин сносвременных 
мер управляющим трест, 
площадкой .V 3 В. В. 
Замчаловым по ремонту 
кроили на подшефной 
школе .V 15 и о ходе мы. 
полпенни постановлении 
парткома по устранению 
строительного брака на 
школе Лй 21 По этим 
вопросам заслушаны 
В. В. Замчалов. началь. 
ник СУОР Г. В. Д о ч у . 
пайло, и. о. директора 
ЗСМ II А. Хрыжанон. 
скнй. секретарь иартбю. 
ро трест.площадкн .V» 3 
Л. А. Сандул. 

Первым руководите, 
л ям указано на персо . 
пальну» ответственность 
:та окончание работ по у с . 
транешно брака на ш к о . 
ло .V- 21. Партбюро 
трест.площадкн ЛЛ 
«сокр. Л. А. Сандул) п о . 
ручено рассмотреть воп . 
рос о партийной ответ , 
стмеиностн виновных м 
допущенных упущениях 
по рассматриваемым мо. 
нросам. Управляющему 
трест.площадкн Лй 3 
В В Замчалову объяи . 
лен строгий выговор зл 
несостоятельность в в ы . 
полнении своих обещаний 
по ремонту кронли на 
подшефной школе .V 15. 
непринятие сносвремен. 
ных мер по устранению 
брака на шкоде М 21 . 

Принято постановление 
по устранению отмечен, 
ных недостатков. 



ДИСЦИПЛИНА — ЗАКОН ДЛЯ ВСЕХ 

ОБЩИМИ УСИЛИЯМИ ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

УРОВЕНЬ САМОКРИТИКИ 
В т р е с т у лошадке 

. V состоялось пар . 
тинное собрание с 
повесткой ди;е « О х о . 
дс выполнения поста , 
нонлеипи бюро горко . 
ма КПСС « О состой , 
ним критики и с а м о , 
критики в ПС.МО Н и ж . 
невартонскстрой • 

Коммунисты еще 
раз вернулись ь кри . 
тичсским « м - чаиням. 
высказанным комнс . 
с ней юродского коми, 
тета партии н п ходе 
рассмотрении вопроса 
на :таседанин партий, 
ного комитета 

Выло отмечено, что 
по большинству, из 
них пров с д е н а 
определенна}! работа. 
Выдвижение кандида. 
гон в депутаты мест . 
иы\ Советов прошло 
более демократично, 
примым тайным голо , 
сованием были н э б р а . 
ны председате.н, проф. 
кома А. В. Войнов. 
секретарь комитета 
ВЛКСМ О И. Поля, 
руш. активизировала 

На партийном с о б . 
ранни аппарата о б ъ е . 
динення рассмотрен 
вопрос « О выполне. 
ИНН мер «приятии По 
подготовке подразделе, 
нин к работе н осенне. 
зимний период Н«87 -
8Н годов . 

С докладом высту* 
пил главный инженер 
обт^динения В. П 
Кот тиров. В о б с у ж д е . 
нни приняли участие 
начальник ироизводст. 
венного отдела В И. 
Васильев. начальник 
отдела техники б е з о , 
иасности М. И Кли. 
мова. заместитель на . 

В «Дом книги» посту , 
пил издательский план 
Нрофнздата на 1988 г. Из 
дательство ВЦСПС пре.ч. 
лагает литературу ш и р о . 
кому кругу профсоюзных 
работников. активистам, 
хозяйственным руководи, 
телям. рабочим и служа, 
щим. 

В тематическом плане 
представлены книги и 
брошюры, в которых на . 
шли отражение разлнч. 
ные стороны многогран. 
ной деятельности проф. 
союзов по реализации 
экономической и социаль. 
ной политики КПСС на 
двенадцатую пятилетку: 

М. Г. Вал и тов. Уроки 
по организации социалн. 
стнческого соревнования 
практическое пособие. 

А . С Павлов. С И. 
Сергейчик. Развитие с о . 
цналнстического самоуп. 
равлення трудящихся: 
опыт, проблемы, перепек, 
тины. 

В 1988 ГОДУ расшнре. 
на тематика профсоюз, 
но . справочных изданий: 

Э. В. Минин. В. И. 
Щербаков. Заработная 
плата вопросы и ответы. 
Спраночио _ методическое 
пособие. 

Профсоюзы мира. 
Справочное издание. 

Средства нндивндуаль. 
ной защиты работающих 
на производстве Каталог, 
справочник. 

свою работу комиссия 
смотра боевитости 

Однако наряду с 
ЯШ мы не сумели д о . 
биться дола»ного пар. 
тийного влиянии во I 
к е ч бригадах Пред. 
с гонт повысить роль 
партгрупп в укрепле. | 
нни дисциплины т р у . 
да и порядка на к а ж . 
дом рабочем месте 
Недостаточно ннтен. 
сивио ведется работа 
по укрупнению бригад 
и переходу на д в у х , 
сменную работу. 

Было принято но-
становление, в к о т о , 
ром наметили внести 
в план работы отчеты 
коммунистов и утнерж. 
денис характеристик 
Принято решение на 
каждом партийном с о . 
браиин информировал, 
коммунистов о ходе 
выполнения предыду. 
щих постановлений и 
высказанных критиче. 
ских замечаний. 

Л С АН ДУЛ. 
секретарь партбюро 
трест , площадки М 3. 

чалышка объединении 
по кадрам и быту 
В II Кондратьев, з а . 
местигель начальника 
объединении по произ . 
нодстну II И. Вагин, 
начальник транспорт, 
ного отдела И. М 
Резников. секретарь 
парткома В. 11 Т и х о , 
нов 

Коммунисты приня. 
ли соответствующее 
постановление, опреде . 
лили ответстнеиных 
за его выполнение. 

Ю КИРПИЧНИКОВ. 
заместитель секре . 
таря партбюро ап. 
парата объединения 

В ежегодную серию 
• Библиотечка профсоюз , 
ного активиста» в 1988 
году будет включено 13 
названий. Среди них: 

Бригадная организация 
труда Справочно .мсто . 
днческое пособие. И. П. 
Заннян. И И. К о н д р а т , 
ков. Г>ор!.ба с нетрудо. 
вымн доходами. Справоч. 
но.методическое пособие 
и другие. 

Предварительные зака. 
зы принимаются от н и . 
диви дуальных покупате. 
лей. заполнивших почто , 
вые карточки, от коллек. 
тинных — гарантийные 
письма. 

Наш адрес: г. Ннжие. 
вартовск. Проспект П о б е . 
ды. 12. - Д о м книги». 

Е. Б У К Ш А . 
товаровед. 

Д Д 
В 1088 году в . П р о ф . 

издате» выйдет справоч. 
ное издание • Нрсмфсою. 
зы мира». Кинга расска. 
жет о деятельности проф. 
союзов разных стран, их 
структуре, роли в поли, 
тнчеекой жизни о б щ е с т . 
ва. 

Справочник «Заработ , 
пая плата. Вопросы и 
отнеты» содержит в себе 
основы организации зара . 
ботной платы рабочих и 
служащих на сояремен. 
ном этапе. 

В условиях расшире. 
ння социалистической д е . 
мократип должна новы, 
шатьси и рол*, о б щ е с т . 
пенных организаций. в 
том числе товарищеского 
суда- А между тем у нас 
н пятой автобазе Строй . 
)!>лиса этому делу уделя. 
• I с я недостаточное вни. 
манне. Я. как председа. 
те.ть товарищеского суда, 
не чувствую поддержки 
со стороны админнстра. 
ции автобазы, а также и 

В нашем общежитии 
.V/ 3 в декабре прошло, 
го года, когда ударили 
морозы. вдруг начался 
капитальный ремонт. 
Красить рамы, естествен, 
но. б ы ю нельзя не 
держалась краска. И о с . 
тавили эту работу до 
весны. Она пришла, а б е . 
лай краска к тому вре . 
мени кончилась. Так и 
стоят рамы и двери до 
сих пор иекрашенньн-
Следов капитального р е . 
монта также не видно 
В комнатах и коридорах 
а главное в клубных и->_ 
метениях работники РСУ 
ЖКК не заменили лино . 
лсум Вот и приходится 
полы в комнатах з а к р ы . 
вать старыми одеялами 
В теннисной комнате и г . 
рающие рискуют сломать 
себе ноги, потому что 
они застренают в дырах 
линолеума. Вторые рамы 
в общежитии так и не 
понвились. Одним е л о . 
вом. не ремонт, а одно 
название. Остается толь , 
ко надеяться, что. прочн. 
тан нашу заметку, р у к о . 
водители ЖКК позабо . 
тятся о выделении нам 
необходимых материалов, 
н все недоделки до на . 
ступления морозов будут 
устранены. 

Среди пособий для 
профсоюзного актива, н з . 
меченных к выпуску в 
1088 году, можно на . 
звать и книгу В. А. А р . 
хипова и Л. Н. Писарева 
• Коллективный договор 
и профком». 

Брошюры серии « Биб . 
лнотечка профсоюзного 
активиста» освещают но . 
просы ускорения научно, 
технического прогресса, 
повышения эффективно, 
сти социалистического с о . 
ревнования. укрепления 
порядка и дисциплины па 
производстве. 

И. П. Заикин и Н. Н. 
Кондрашков посвятили 
свою книгу борьбе с н е . 
трудовыми доходами. 

Б. И. Ивашкин поднн. 
мает проблемы учета и 
контроля в профсоюзах. 

Ю. Г. Сорокина б о л ь , 
ше всего занимает вонро . 
сы охраны труда. 

С организацией дея . 
тельности агитационно, 
художественных коллек. 
тинов читателей познако. 
мит издание «Агнтбрнга. 
да», под авторством В. А. 
Саруханова, 

Подробнее познако. 
мнться с книгами, наме. 
ченнымн Профиздатом к 
выпуску, и сделать пред-
варительные заказы м о ж . 
но в любом книжном 
магазине города. 

В. ПЯТИНА, 
товаровед. 

профкома. Если в прош. 
лом году мы провели 36 
заседаний суда, то в этом 
году — только два. да и 
то по сигналу, поступив, 
шему из ГАИ Админнстра 
цня же дел в товарищеский 
суд не передает, так как 
забыла о его с у щ е с т в о м , 
нии. Можно подумать, 
что в нашей автобазе все 
ь порядке Однако циф. 
ры истекшего полугодия 
говорят обратной. 13 
случаев нарушений о б . 

Есть у нас и пробле. 
мы другого порядка В 
нашем общежитии, а в е р . 
нее ОКОЛО него не п р е . 
кращаегеи спекуляция 

" спиртными напитками 
Это какое.то стихийно»' 
бедствие. Бойкая торгов , 
ли не прекращается ни 
днем, ни ночью, с о п р о . 
вождается криками, с в и . 
стом. нецензурщиной. 

Сколько раз обраща. 
лнсь к службам милиции 

- все бесполезно. Участ. 
ковый здесь редкий гость. 

Что можем сделать мы. 
четыре женщины, иерсо . 
нал. если совершенно не 
проводится шефские п р о . 
верки работников в б ы . 
ту. никак не заявляют о 
себе цеховые комиссии 
по борьбе с пьянством и 
алкоголизмом? Графики 
дежурств в выходные и 
праздничные дни не с о б . 
людаются. Наши шефы 
(трест 1) отказывают, 
ся выполнять мероприя. 
тин 'по оказанию шефской 
помощи, а ведь значи. 
тельная часть жильцов— 

щественного порядка 30 
прогулов, н том числе -
II! —с приводами в меди, 
пинский вытрезвитель. 
Таковы неутешительные 
итоги Они внушают т р е . 
вогу за состояние тру д о . 
вон и общественной д н е . 
цтйошы в автобазе. На. 
чцльникам автоколонн, 
мастерам будто и дела 
нет До этого. Если они. 
случается, и передают н а . 
рушителя суду, то на 
заседания не являются. 

именно нз этого подраз. 
деления. 

Полегче в этом плане 
работать нам с шефами 
ЗСМ. Они все.такн в р е . 
менами наведываются в 
общежитие Думаем, что 
н намеченные мероприя. 
тия совместной работы 
будут восприняты ими 
как' важное дело. 

Очень горько, что в о б . 
щежнтин сократили в т о . 
рого вахтера н ночное 
время Дежурить одному 
просто невозможно. Непро-
сто женщине одной с вое-
вать» с таким большим 
мужским коллективом. А 
\ нас почему . т о хоть 150 
человек в общежитии, 
хоть более четырехсот, 
как например в нашем, 
ксе.ранно вахтер одни 
Думаю, что к этому в о . 
просу следует подойти 
дифференцированно и д о . 
банить по одному работ , 
нику н общежитиих с 
большим числом прожи. 

ь , м-" в ц и о п , 
зав. общежитием ДА 3. 

Конечно, члены т ^ а . 
рищеского суда не сии а.», 
ют и с себя вину к» м .•«. 
хое состояние днецип ш . 
ны. Слабо еще н р о в и н м 
профилактическою р а б о . 
ту. не проявляем настой, 
чнвостн по отношению к 
администрации. А ведь 
снять остроту насущной 
проблемы можно то;:ько 
общими усилиями 

В ЛОПАТКИИ. 
маляр автобазы Лу б . 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«АВТОБУСА 
ВСЕ НЕТ» 
Так называлась 

статья. опубликован, 
на я в нашей газе и-
21 августа под рубрн . 
кой «острый сигнал» 
В ней говорилось о н е . 
соблюдении графика 
движения автобусов на 
огороды. Редакции п о . 
лучила оти 'т предсе . 
да тел и профкома объ.1 
единении В. С. Кути. { 
кона: 

« В деле обеспечения 
работников объ.-дине, 
ння транспортом для 
доставки на огороды 
наблюдается внутри, 
ведомственная несогла. 
соеанность руководст. 
ва автобазы „V 6 Свец . 
строя и автообъедние. 
ния Стройтранс. Н е . 
смотря на разработан, 
ный профсоюзным ко . 
митетом трафик, нме. 
ются факты его несо-
блюдения. нарушения 
маршрута и мест п о . 
садки пассажиров, о 
чем в частности было 
сказано в опублнко. : 
ванной статье. 

За срыв графи-
ка движения авто, 
бусон на огороды 
16 августа строго пре. 
дупреждены замести, 
тель генерального д н . 
ректора по эксплуата. 
ции объедни: н н я 
Стройтранс А. Н. М е . 
щеряков и начальник 
службы эксплуатации 
автобазы М 6 М. А. 
Гужихин. Время о т . 
правления. указанное 
в расписании на конеч. 
пых остановках, будет 
соответствовать графи, 
ну, опубликованному 
н газете. 

В дальн йшем авто, 
бусы будут отправлять 
ся только от НГДУ 
Ншкневартовскне ф т ь 
им. Ленина согласно 
графику». 

Тихая заводь. Фотоэтюд Ю. КАЛИНИНА. 
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СТРОЙКЕ 
• М 37 <4591. ПЯТНИЦА. И сыпяври 1987 годи. 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖНЕВАРТОВСКСТРОВ 
- Ценя 1 I 

ГОТОВИМСЯ К ЗИМЕ + 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ПЛАН-ЗАКОН 

Месяц объединения: АВГУСТ 

На центральной котсль. , 
кий городи Мегнони ра-
бота КИПИТ вовсю, ведь до 
пробного запуска первого 
котла остаются букваль. 
но считанные дни. 

Бригада Николая Ннко. 
лае внч а Жсрлакова 
основная сила генподряд-
чика. С М У . 5 треста Л* 4 
на строительстве котель. 
ной. Бригада комплекс-
ная. поэтому на объекте 
ей приходится делать с а . 
мую разную работу. С.й-
час. например. кроме 
отделки фасада они зани-
маются еще и укладкой 
дорожных плнт, устройст. 
вом полов н другими ра. 
ботами. Однако главное 
слово сейчас за КИПов-
цамн. которые занимают, 
ся наладкой оборудования 
н приборов. А задача у 
всех одна. — чтобы к о . 
тельная в срок дала горо-
д у Т ( В Л О . 

НА СНИМКАХ: Алек , 
сандр Иванович Забелин, 
каменщик из комплексной 
бригады И. Н. Жерлако. 
ва. Ив котельной. 

ФОТО Ю. КАЛИНИНА. 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Штабом социалистиче-

ского соревнования под . 
ведены итоги очередной 
62 недели соревнования, 
•освященного юбилею ре . 
волюцнн. 

Лидером за прошедшу ю 
неделю признана к о м . 
плексная бригада П. М. 
Иолнщук нз СМУ-3 тре_ 
ста .\У 2. Коллектив 
бригады трудится на 
объекте «Расширение б а . 
эы орса*. За шесть дней 
выполнено строительно 
монтажных работ на 
01 тысячу рублей, при 

плане 40 тысяч рублей. 
Выработка на одного ра 
бочеп» па кирпичной кла . 
дке достигла 1.8 кубо 
метра или 111.8 процен. 
та к плану. 

Второе место занял 
коллектив бригады мои . 
тажннкои наружных тру 
бопроьодон. возглавляв, 
мый » . М. Исаевым, к о . 
торы и работает в Мегио 
не. План строительно, 
монтажных работ монтаж, 
инками выполнен на 105.2 
процента. Выработка на 
одного рабочего состави. 

ла 5.8 погопиых метря в 
смену при плане 4.6 

Подударному трудится 
на монтаже дома .V 20 
в Ю . о м микрорайоне 
бригада монтажников, ру-
ководит которой В А. 
Кнрюхин За неделю ею 
выполнено СМР на 36 
тысяч рублей илн 112.5 
процента к плану. Мои . 
тажникам присуждено 
третье место. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ объедн. 
нения. 

А Д Р Е С А С У Б Б О Т Н И К А 
Трудящиеся треста 

КПД и завода нашего 
объединения поддержали 
инициативу коллективов 
аитобазы .V» 93 треста 
Сургутдорстрой. гампо 
нажной конторы пронз. 
иодственного объединения 
Юганскнефтегаз юрода 
Нефтеюганска и управле. 
ния технологического 
транспорта Ля 1 объедн 
нения Нижневартовскнеф. 
тегаэ о проведении 12 
сентября субботника в 
честь 70_лётия Великого 
Октября, а деньги, зара 
ботанные в этот день. б у . 
дут перечислены на счет 

74703 Хаяты.Мая-
сийского городского о т . 
деления окружной конто 
ры Госбанка. 

Многие будут трудить, 
ся в день субботника иа 
сноих рабочих местах, на 
строительстве жилых д о . 
мои. детских садов в 
Нижневартовске. Мегноне. 
поселке Нокачевском. 

Арматурный цех заво 
да КПД совместно с под . 
шефным десятым клас . 
сом « А * 14 школы будет 
помогать строителям дет 
ского сада Л* 32 в Ю . о м 
микрорайоне На о б ъ е к . 

те ЛА 1. как его называ-
ют в тресте КПД. будет 
работать 12 сентября и 
аппарат управления тре-
ста. 

2 . ой причал УПТК тре-
ста. склад материалов з а . 
кода, по этим и другим 
адресам будут трудиться 
в субботний день домо-
строители. чтобы зарабо. 
тайные деньги перечне, 
лить иа нужды Дома ре-
бенка. детского дома, 
школ.ннтернатов. 

В. ГРИЦУТЕНКО. 
инженер.социолог тре-

**пд. ста КПД 

В П А Р Т К О М Е 
На внеочередном з а . 

седаиии парткома, сос-
тоявшемся 4 сентября, 
рассмотрен вопрос « О 
неудовлетворительи о й 
работе члена КПСС, 
управляющего т Р ^ * -
площадки № 3 В. В. 
Замчалова по выполне. 
нию постановлений, 
принимаемых партий-
ным комитетом*. Отме . 
чено. что взяв на себя 
обязательство отремон. 
тировать кровлю по до 
говору" со школой М 15. 
тов. Замчалов на деле 
так и не предпринял 
какнх.лнбо конкретных 
мер. Не были о с у щ е с т . 
клены и меры по вы 
полнению заверений, 
данных им на заседа. 
нии парткома, по устра 
нению строительного 
брака на школе Ля 21. 
За эти упущения на 
предыдущем заседании 
партийного комитета 
ему был объявлен стро-
гий выговор. Но долж. 

ных выводов тов. Зам . 
чалов не сделал. Нес 
мотря иа его заявле. 
ние на заседании парт, 
кома о начале ремонта 
кровли 1 сентября, эти 
работы начались лишь 
4 сентября после нме 
шательства секретаря 
парткома В. П. Тихо , 
нова и и. о. начальни. 
ка объединения В. П 
Котлярова. 

Ранее В. В. Замча 
лову неоднократно ука . 
зывалось на вольное 
отношение к выполне. 
нию постановлений 
парткома.неправильную 
реакцию на критику, 
отсутствие единства 
слова и дела. Кроме 
того тов. Замчаловым 
не было сделано долж 
ных выводов из критн. 
кн. прозвучавшей в его 
адрес на партийной 
конференции, заседа. 
нии парткома по вопро 
сам улучшения работы 
с людьми, решению 

социальных вопросов 
в коллективе, производ. 
ству товаров народного 
потребления. 

Партком постановил 
объявить коммунисту 
Замчалоиу В. В. выго . 
вор с занесением в 
учетную карточку за 
непринятие должных 
мер по выполнению 
постановлений, прини 
маемых партийным к о . 
митстом. по реализации 
критических замечаний, 
высказываемых в его 

адрес, отсутствие един, 
стна слова и дела. Счи 
тать невозможным его 
дальнейшее исиользо. 
ванне в качестве управ, 
ляющего. 

Вюро горкома КПСС 
утвердило решение 
партийного комитета 
объединения — объя 
вить коммунисту Зам. 
чалову В. В. выговор 
с занесением в учетную 
карточку. 

Закончился последний 
месяц лета, но итоги оа 
боты стооителей по о б ъ . 
ему С М Р не радуют. В 
целом по объединению 
генподряд недовыполнен 
на 390 тысяч рублей, в 
том числе собственными 
силами на 709. Плохо 
отработали трест ЛА 1 и 
трест . площадка ЛА 3. 
По собственным силам с 
планом не справились 
трест Спецстрой (отстава 
нне — 598 тысяч рублей), 
трест ЛА 1 — 4 3 0 . трест 
КПД — 226. трест .ило . 
щадка М З - .302 тыся-
чи. 

По технологическим 
зтапам и комплексам р а . 
бот план перевыполнен. 
Он составляет 108 про . 
центов. По генподряду 
перевыполнение — 1161 
тысяча рублей. Все под-
разделения. кроме треста 
ЛА 1. с заданием по т е х . 

нологнческнм этапам спра . 
вились как за август, так 
и с начала года. За во 
семь месяцев переныпол. 
ненне составляет 496 т ы . 
сяч рублей. 

По собственным силам 
план по технологическим 
этапам за август объеди-
нение недовыполнило на 
867 тысяч рублей, с на . 
чала года — на 3579 т ы . 
сяч рублей. И подвела 
здесь трест • площадка 
ЛА 3. Коллектив до сих 
п о р не разобрался с инс . 
трукцней по учету ноэтап. 
ных работ. Неудовлетво 
рительно и прошедшем 
месяце отработал трест 
Спецстрой Его недовы. 
полненне по технологи. 

ческим этапам вылилось 
в 632 тысячи рублей. С 
начала же года — 1703 
тысячи. И хотя управлн 
ющий трестом В. Г. Кости-
ков заверял, что задание 
августа будет выполнено, 
обещание так и осталось 
обещанием. 

Среди субподрядных 
организаций успешно в ы . 
полнили задание августа и 
восьми месяцев коллекти-
вы таких организаций, 
как Тюменьстройзкскава. 
ция. Уралсибстроймонтаж. 
Энерготехмонтаж. С о ю з , 
лнфтмонтаж и другие. В 
целом силами субподряд 
чиков перевыполнение 
составило 2358 тысяч 
рублей, за восемь меся , 
цев — 4081 тысячу. 

Вместе с тем Мннмон. 
тажспецстросм недодано 
к плану СМР за август 
161 тысячи рублей, с на-
чала го^а — "650. по тех . 
нологнческнм этапам н 
комплексам коллектив 
управления Главсредурал. 
строя с начала года не 
восполнил отставание на 
271 тысячу рублей. 

Проанализировав в ы . 
полиеиие плана по нап 
равлениям можно сказать, 
что особенно плохо о б с т о . 
ят дела на строительстве 
объектов в Ннжневартов. 
ске. За восемь месяцев 
отставание здесь в целом 
составляет 8 миллионов 
рублей, нз них по объек-
там коммунального наз . 
начения — 2457 тысяч 
рублей, жилстроительства 
— 1830. просвещения — 
1922. здравоохранения 
— 1574, промстроитель. 
ства — 288 тысяч 

Недовыполнен план по 
направлениям и в Радуж-
ном по просвещению 
на 1060 тысяч рублей, 
ком му нал ьному — 214. 
объектам культуры 
895. хотя в целом план 
по городу и перевыпол 
пен на 3117 тысяч р у б . 
лей. Такое же положение 
и в поселке Нокачевском. 

X общем выполнении 
мов СМР на 2731 

тысячу рублен, недовы-
полнен план по отдельным 
направлениям. Как напри, 
мер. по просвещению на 
327 тысяч рублей, к о м . 
мунальному строительству 
— 584. На объектах куль 
туры, в частности клубе, 
отставание составляет 93 
тысячи. 

Крайне неудовлетвори. 
тельно ведется строитель, 
ство собственных объек-
тов. Недодано к плану по 
И очереди ДСК - 748 
тысяч рублей, на Ж Б К — 
100 — 610 тысяч-

н а жилищном строи , 
тельстве отставание за 
восемь месяцев составляет 
1350 тысяч рублей, прос . 
нещении — 328. Его допус-
тили как субподрядные 
организации, так и с о б . 
ственные (тресты 1. 
Спецстрой). 

Сейчас идет последний 
месяц третьего квартала 
и потому как мы подгото. 
вим в сентябре объекты 
к строительству в осенне-
зимний период, таков б у . 
дет и конечный резул'ь. 
таг. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник влаиово-эво . 

комического отдела 
о б ъ е д и в е ш * 



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

О ПУТЯХ ПЕРЕСТРОЙКИ 
На партийном с о б . 

ранни состоявшемся в 
тресте крупно пан е л ь . 
№ГО домостроения, 
коммунисты обсужда-
ли. как выполняются 
и организации реше . 
ния июньского 11087 
юла) Пленума ЦК 
КПСС. С докладом по 
этому вопросу ныету. 
пил секретарь партой., 
ро В. Ь. Чскрыжов. 

Волыпая тревога 
прозвучала в выступле. 
нии заместителя началь 
инка БСЦ Н. Г. М о т . 
кнной. которая одной 
из основных причин 
невыполнения заводом 
государственного ила. 
на последних двух Ме-
сяцев назвала иедопос. 
ганку цемента. 

На сегодня его дефн. 
цит составляет 1317 
тонн. Немалая часть 
цемента, пришедшего 
в адрес завода КПД. 
была перераспределена 
заместителем началь. 
пика объединения 
Г В. Фндельманом и 
отдана других! подрал, 
делениям. 

Было сказано и о 
внутренних проблемах, 
о том. что мешает ра . 
боте по коренной не . 
рестронке управлении 
производством. Об этом 
говорили в своих в ы е . 
тушениях секретари 
партийных организаций 

монтажник С М У . 1 0 
В. Д. Еременко и б р и . 

. гадир участка У ММ 
СМ У . 11 о А Маца, 
пура. зам. секретаря 
парторганизации С М У . 
0. плотник М. Е. Пи. 
рогов начальник э н е р . 
гоцеха завода КПД 

A. Г Жук. электро. 
сварщик С.МУ.11. прел, 
седатель профком I 
Н. Ф Палий началь. 
ник формовочного цеха 
.V I завода М. X 
Тхакохон. комплектов, 
пиша склада ГОТОВОЙ 
продукции Ф А Ива. 
ноиа, у п р а в л я ю щ и й 
трестом К II. Куропат. 
кип 

I {ом му ННСТ Ы Принял и 
развернуто" постанов, 
ленне но дальнейшей 
реализации решений 
июиьскъго Пленума 
ЦК КПСС 

Состоялись выборы 
партийною комитета 
треста КПД В него 
ВОШЛИ: В Н. Братков. 
B. В Грицутеико 
В. Г Денисов. В II 
Дубровин. В. Д Е р е . 
Менко. Г. II. Кешьяп 
К И. Куронаткин 
Г. И Корсак. О. А 
Манат ра. Е. К П е т . 
ров. П. В. С ту пак. 
О. М. Суркова. А Ф 
Сенников. В. Е. Ч е к . 
рыжов. 

Прямым тайным г о . 
лосованием был избран 
секретарь парткома 
Нз двух выдвинутых 
кандидатур — Влади, 
мира Егоровича Чек . 
рыжова и Виктора 
Геннадьевича Денисова 
больше голосов набрал 
тов. Денисов, секретарь 
партбюро завода, мае 
тер . бригадир краио. 
ного участка завода 
к п д . 

С отчетом о проде. 
ланной работе высту . 
пил секретарь парткома 
объединения В 11. Т и . 
хонов. 

В СОЛНЦЕВА, 
рабкорр. 

ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
Иа повестку партий, 

ного собрании > НТК 
был вынесен вопрос 
« О состоянии критики 
и самокритики в свете 
постановления бюро ГК 
КПСС по объединению 
Нижневарюнскстр о й» 
Секретарь партийного 
бюро П. И. Баландин 
доложил коммунистам 
о ходе реализации кри. 
тических замечании, о с . 
тановнлея на выполне. 
нии производственной и 
социальной программ, 
проанализировал с о с . 
тонкие дел по выпуску 
товаров народного пот . 
ребления и оказаиин> 
платных услуг населе. 
нию. 

Однако в выступле. 
ниях коммунистов 
речь шла больше о 
недостатках. Водитель 

И. С. Бойчее, плотник, 
станочник А. II. Кнри. 
ленко. главный ниже, 
нер И. М Пашкевич, 
бригадир плотников 
М А. Шкспу и другие 

высказывали свои пред. 
ложення по улучшению 
качества работы, усиле . 
нию режима экономии 
и повсеместного кон . 
троля. повышению о т . 
ветственности комму , 
иистон на своих участ , 
ках работы. 

Вторым вопросом 
были выборы секретаря 
партийного бюро у прав, 
лении. Прямым тайным 
голосованием партий, 
иым секретарем был 
избран плотник Б. И. 
Дубровин. 

В. ВАСИЛЬЕВА, 
рабкорр. 

КОНКУРС МАСТЕРСТВА 

ЛУЧШИЙ СВАРЩИК 
Недавно в тресте Няж-

невартонскспецстрой на 
объекте «Водовод по у л и . 
це Чапаева» состоялся 
не совсем обычный кон. 
курс профессионального 
мастерства — соревнова-
лись электросварщики. 

Шесть лучших сварши. 
ков первого, иторого. 
третьего спецнализиро. ч 
ванных строительных уп-
равлений и управления 
механизированных работ 
показывали свое мае . 
терство. делились пе_ 
редовыми приемами т р у . 
да. индивидуальными на-
выками в работе. Самой 
высокой выработки на 
сварке трубопровода дна. 

метром 720 мм достиг 
электросварщик ССУ.1 
Анатолий Захарович Кар 
тышев. Тридцать лет — 
таков стаж за плечами 
ветерана электросварки. 
Он и стал победителем 
конкурса. 

Второе место п рису ж . 
депо электросварщику 
того же управления Н. С. 
Лашманону. 

Третьего результата 
добился М. А . Функов, 
электросварщик ССУ-3. 

Победителям вручены 
Почетные грамоты и д е . 
нежные премии. 

Л. ВЕЧКИНА. 
ст. инженер ОТиЗ 
треста Спецстрой. 

ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ 

Н О Ч Н А Я 
Какие существуют 

льготы работающим при 
многосменном рсяснме ра . 
боты? 

В юридические, кадро. 
вые службы объединения 
и подразделений довольно 
часто обращаются с п о . 
добным вопросом. По 
просьбе редакции на него 
дает ответ старший юрнс . 
консульт треста Спсцстрой 
Л. И. Токмакова. 

При многосменном р е . 
жиме работы, установлен, 
ном Постановлением ЦК 
КПСС. Совета Министров 
СССР и ВЦСПС от 12.02. 
87 года « О переходе 
объединений. предпрня. 
тий. организаций промыш. 
ленности и других отрас . 
лей народною хозяйства 
на многосменный режим 
работы», предоставляются 
льготы, о порядке приме, 
нения которых есть р а з ъ . 
яснение Госкомтруда 
С С С Р н Секретариата 

ВЦСПС от 7 мая 1987 
года Л» 14 /14 .38 . 

'При многосменном р е . 
жиме работы, а это зна . 
чит. что работа на пред. 
цриятии. в организации 
налажена в две и более 
смен, льготы устаиавли. 
ваются за работу в ве . 
чернюю и ночную смены. 
Ночной считается работа 
с 10 часов вечера и до 
О часов утра. Вечерняя 
смена — это смена пред. 
шествующая ночной. ' 

За работу в вечернюю 
и ночную смены пронзво. 
днтся дополнительная оп_ 
лата в размере соответ . 
ственио 20 н 40 процен. 
тов тарифной ставки за 
все часы работы в ночное 
и вечернее время. 

Эти доплаты пронзво. 
дятся и тем лицам, к о т о , 
рые работают с неполным 
рабочим днем или непол. 
ной рабочей неделей, п р о . 

-ХОЗЯЙСТВОВАТЬ по-новому -

Совет начинает действовать 
Строительно . монтаж-

ное управление .V 5 
треста .V, 4 одно из 
самых молодых, создано 
оно ь апреле этого года. 
А уже в мае там было 
принято решение о пере , 

ходе на коллективный под-
ряд. Избрали совет т р у . 
до: ого коллектива, к о т о , 
рый состоит из 18 чело-
век. 

Закончилось лето. Д у . 
.:аетси. сегодня уже м о ж . 
но говорить и о нервом 
опыте, о первых резуль-
,а-.ах. Сначала за работу 
по.новому в управлении 
ю..осовали все. как гово . 
ригся. двумя руками. 
Сейчас начинают появ-
,; :кься недовольные, ведь 
мно|Ие привыкли работать 
так. что зарплата должна 
ему идти уже за то. что 
..и ьоьремя вышел на р а . 
бо.-у. 

Наприме р, в июле р а . 
бочие из бригады А. А. 
Гринько делали кровлю 
на детском саду, и ее у 
них не нринили. нашли 
брак-. В результате наря-
ды были закрыты по два 
рубля на члена бригады. 
Данвть ли бригаде день . 
1И из резерва? Этот вой. 
рос был вынесен на засе-
дание СТК. На первый -
раз решили доплатить 
им до тарифа. А вот 
когда истории повторилась 
в следующем месяце, с о . 
нет принял решение р а с . 
формировать бригаду 
Члены совета ныеказл-
лись прям»»: - Кормить 
задарма халтурщиков мы 
не собираемся и не б у . 
дем». На том же заседа. 
нии СИЯЛИ 40 процентов 
премии с отдела главного 
механика. Решении жест 
кие. может быть н с п о р , 
ные. Но сегодня иначе 
нельзя. 

Непростыми были для 
них эти первые месяцы, 
ведь переход на коллек. 
тивный подряд и станов-
ление управления идут, 
можно сказать, одновре. 
менно При численности 
работников в управлении 
150 человек они ведут 
строительство 18 о б ъ е к . 
тов. Правда, объекты са 
ми по себе небольшие, 
работают на них бригады 
до 20 человек. Если зак . 
репнть такую бригаду за 
объектом и вести его от 
нуля до готовности «под 

ф ключ», то' в ней должны 
быть специалисты на все 
руки. Но как сказал б р и . 
гадир монтажников Г. К. 
Черников «Я не верю ь 
то. что хороший работ-
ник. настоящий профес . 
снонал может быть маете , 
ром на все руки. По край-
ней мере таких мало». 
Сама работа требует от 
строителей специализации. 

И совет трудового к о л . 
лектнва, руководство у п . 
равления придерживаются 
этого курса. Создано два 
потока без жесткого зак-
реплении за объектами. 
Н первом потоке — ка . 
меищики и отделочники, 
во нтором плотники, 
бетонщики и монтажники. 
1!а о б ъ е м а х же команду-
ют два начальника о б ъ . 
ектов. 

Что это дало? Прежде 
всего стали лучше р а б о . 
тать с субподрядчиками. 
Это немаловажно, потому 
ЧТО ИЗ 1в миллионов руб-
лей строительно . м о и . 
гажных работ 14 осванва-
ютсн субподрядными о р . 
..чнизацнями Получается, 
что одна из самых глав, 
ных задач обеспечить 
фронтом работ всех суб-
подрядчиков. 

Воздушная гавань. Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Кроме того освободили 
начальников потоков От 
никому не нужной б у м а ж . 
ной волокиты. Если рань, 
ше начальник у частка был 
одновременно и работода-
телем. н он же закрывал 
заработную плату, то с е й . 
час эти функции раздели, 
лись. Одна у начальника 
объекта, другая — у на-
чальника потока. В п е р . 
вую очередь это конечно 
же сказалось на качестве 
СМР. Да и линейщиков 
поубавилось. Сейчас их 
шестеро, раньше было 
девять. 

На последнем заседа. 
нии совета было принято 
решение создать звено 
по подготовке производ-
ства, подчинив его непос . 
редственио начальнику 
объекта и заложив при 
этом заработную плату 
от выполнения ге«подряда. 
Немало и других идей. 
Сейчас, например, в у п . 
равленнн идет активное 
обсуждение предложенной 
объедишшнем системы 

оценки фактической квали-
фикации линейных ниже, 
нерно . технических ра-
ботников и плановое р а с . 
пределение зарплаты в 
бригадах. Контрольные 
объезды объектов в кон-
це каждого месица в 

С М У . 5 уже практикуютсн. 

Правда, остается еще 
немало вопросов. О них 
нам рассказал замести, 
тель председатели СТК. 
начальник планового от 
дела управлении Влади, 
мир Александрович Педь . 
но: 

— Сама система инте-
ресна. Но мы не совсем 
согласны с коэффицнен. 
тами. Ведь выходит так. 
что получив одни раз в 
году оценку «неудовлет . 
норнтельно». работник 

автоматически лишается 
в будущем всех видов 
премирования. Но давай-
те будем реалистами. На 
стройке.то бывает всякое. 
С каким же настроением 
будет после этого рабо . 
тать линейщик весь год? 

И кроме того аналогич 
пая система оценнн ф а к . 
тической квалификации 
инженерно _ технических 
работников должна быть 
и в аппарате управления. 
Иначе линейщик и управ-
ленец окажутся в нерав. 
ных условиях. 

При плановом же р а с . 
пределеннн зарплаты в 
начале каждого месяца в 
рабочей бригаде — свои 
трудности. Ведь тут нуж-
но иметь определенную 
гражданскую смелость 
заранее сказать человеку, 
что он или плохо р а б о . 
тает, илн просто ие мо_ 
жет достаточно хорошо 
работать, допустим, вд-аа 
отсутствия опыта, оцреде . 
ленных навыков, наконец, 
нз.за состояния здоровья 
или физических данных. 
В общем вопросов и 
проблем у нас пока не-
мало. В целом же к о л . 
лектнвный подряд ,— это. 
по.моему. постоянное 
движение вперед, ломка 
различных догм, устояв-
шихся привычек и пред. 
стзвленнй. И его с о в е р . 
шенствопанне и развитие 
должно идти непрерывно. 

Трудно не согласиться 
с таким мнением Оста-
ется лишь добавить что 
не нужно бояться вносить 
изменения, не нужно 
бояться ошибок. Гораздо 
страшнее безыницнатив. 
ность и внешняя лаки р о в . 
ка. В этом все мы уже 
убедились. 

П, АЛЕКСАНДРОВ. 
г. Мелим. 

С М Е Н А 
порцнонально отработан. 
ному времени. 

Работа в ночную н в е . 
чернюю смены не должна 
превышать восьми часов. 
Работа в ночную смену 
сокращается на один час. 
который подлежит опла. 
те рабочим . повремсн. 
щикам в размере одной 
часовой тарифной ставки. 
Уменьшение рабочего 
времени в ночную смену 
и доплата за сокращен, 
иый час не производится 
работникам, занятым и 
непрерывных произведет, 
вах. а также, если зако . 
иодательством илн по с о г . 
лашению сторон для р а . 
ботннков установлен у к о . 
роченный рабочий день. 

За работу я многосмен. 
ном режиме работы у с . 
тановлены и дополнитель. 
ные отпуска: работающим 

в две смены — по о д н о , 
му дню за каждые два 
года, отработанные в 
двухсменном режиме, но 
не более двух дней: рабо . 
тающим в три смены — 
по одному дню за каж. 
дый год. отработанный в 
режиме трехсменной ра . 
боты, но не более ч е т ы , 
рех дней. 

В стаж, дающий право 
на дополнительные о т . 
пуска включаются те р а . 
бочие годы. в которых 
отработано не менее поло , 
вины вечерних илн ночных 
смен. 

Дополнительный отпуск 
предоставляется помимо 
всех других дополнитель. 
ных отпусков. но при 
этом его общая продол, 
житсльность. не должна 
превышать 30 календар. 
ных дней. 

Редактор А . П. НОВОПАШИН. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬI 

а ударной 
Выходит с ноября 1978 года 

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

- Л» 3 8 (4вО). ПЯТНИЦА. 18 сентября 1987 год». 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОВСКСТРОЙ 
Цени 1 кои 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ ИТОГИ «КРАСНОЙ СУББОТЫ» 
Подведены нтогн оче . 

редной 6 3 недели трудо . 
вого соперничества, по . 
священного юбилею о к . 
тября. 

Слаженно, добросовест . 
но потрудился в прошлую 
неделю коллектив м о и . 
тажников наружных тру_ 
бопроводон, руководи г 
которым Ф В. Джабба. 
ров из С С У . 2 треста 
Спецстрой. Недельное : » _ 
данне бригада выполнила 

на 124 процента. Выра . 
ботка на одного рабочего 
в день достигла 5 .8 п о . 
гонных метра. По итогам 
недели бригаде присуж. 
дено первое место. 

Второго результата д о . 
билась бригада стропаль, 
щи ков С. С. Синяка из 
УПТК. За шесть дней ею 
погружено и вывезено -на 
строительные объекты 
7 .6 тысяч тонн грузов. 
Задание но выработке 

п р о . выполнено па 144 
цента. 

В хорошем темпе т р у . 
дится комплексная брига , 
да В М. Полищук из 
СМУ.З треста 2. За 
неделю ею выполнено 
строительно . монтажных 
работ на 58 тысяч р у б . 
лей прн плане 50. К о л . 
лектнв занил третье мес . 
то. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объедн. 
нення. 

В коммунистическом еубботти 
ко. посвященном 70-летит Вели-
кого Октября. 12 сентября приня-
ли участие 7796 человек- На бла-
гоустройстве — 1775. Выпущено 
товарной продукции на 35 тысяч 
рублей Выполнено строительно-
монтажных работ на 305,7 тысяч 

рублей. Переработано грузов па 
всех видах транспорта 16 тысяч 
тонн- Перечислено на счет 
Л- 74703 Ханты-Мансийского го-
родского отделения окружной 
конторы Госбанка 32,6 тысячи 
рублей на нужды Дома ребенка, 
детского дома, школ-иитернатов. 

Бригада адотннков.бетонщиков Вла. 
димира Макодзюбы работает иа второй 
очереди водоочистных сооружений. 
Брнгада молодежная — средний воз . 
раст составляет 26 лет. Столько же н 
бригадиру, который несмотря на моло. 
дость. имеет за плечами немалый 
строительный опыт. Пять школ, семь 
детских садов, кинотеатр «Мир». не. 
сколько московских домов, магазинов 
н других зданий стоит на фундаментах, 
выполненных бригадой В. В. Макод.тю-
бы. 

А сегодня успешное выполнение взя . 
тых коллективом трест.площадки 3 
обязательств по досрочной сдаче пуско. 
вого комплекса В О С . 2 к юбилею В е . 
ликого Октября во многом зависит от 
того, насколько хорошо сработает на 
важном объекте эта бригада. Хочется 
верить, что со своим заданием молодые 
рабочие справятся. 

На снимке: бригадир плотинков.бе. 
тонщиков трест.площадки № 3 В. В. 
Макодзюба. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Рябины 
на память 
В этот солнечный с у б . 

ботннй день рабочая с м е . 
на ааводчан началась с 
митинга. С особым чу в . 
стном ответственности 
шли в цеха после митнн. 
га мотористы, формов-
щики. слесари. 200 
человек встали к рабочим 
местам Строительные 
площадки города и райо . 
на получили в день 
субботника 40 кубомет . 
ров раствора. 6 0 куби. 
ческих метров бетона. 
Сборного железобетона 
было наготовлено 45 к у . 
бометроа. 30 кубических 
метров ненополнетирола.. 
Всего выпущено товарной 
продукции на 35 тысяч 
рублей. 

Инженерно . техннче. 
скне работники, аппарат 
управлении завода с т р о и , 
тельных материалов з а . 
нимались посадкой е л о . 
чек и рябин на террито . 
рни завода, а заодно на . 
кодили порядок в б ы т о . 
вых помещениях. Чистили 
окна. мыли, красили, на . 
водили уют и красоту. 
Подготовительными рабо . 
тами к зиме занимались 
тридцать человек. 

В день субботника з а . 
водчане перечислили т ы . 
сячу рублен на с т р о и , 
тельство детского дома в 
Нижневартовске. На с п е . 
цнальный счет -V; 7 4 7 0 3 
города Ханты.Маисийска 
еще свыше двух тысяч 
рублей. 

Г. ВАСИЛЬЕВА, 
секретарь партийной 
организации ЗСМ. 

Нашим 
детям 

Улица Чапаева. дом 
.V 53 « Л » , 11.ый микро . 
район. Здесь особенно 
.оодно было в прошедшую 
субботу. Пришли шефы 

управление Строймеха. 
низацин. для того, 
чтобы соорудить ребятам 
детскую площадку. У 
•того коллектива давно 

уже стало доброй традн. 
цней в субботники о б у с . 
траивать детворе пло . 
щадкн. Чтобы было где 
позаниматься спортом, п о . 
кататься на качелях, п о . 
играть летом на теплом 
песочке или просто п о . 
сидеть иа лавочке, почн. 
тать интересную книгу. 
На этот раз аппарат ун_ 
равлеиня. свободные от 
смены рабочие, линейные 
ИТР пришли в день к о м . 
мунистнческого субботни. 

ка. посвященного юбилею 
Октября, и во двор по 
адресу Интернационал ь . 
пая, 18. 

62 человека занимались 
благоустройством и с о о . 
руженнем детских п л о . 
щадок. Всего в этот п о . 
гожий сентябрьский денек 
было н избытке и тех н и . 
кн. и людей, а главное 
было особое настроение. 
Может потому, что дет^ 
вора. ДЛЯ кого всс это 
делалось н строилось, н а . 
ходнлась тут же рядыш. 
ном с нетерпением п о д . 
жндая окончании работ. 
А механизаторы стара , 
лись новею. Отлично р а . 
ботали Владимир Тритро. 
нов. машинист пневмо. 
крана. Алексей Алексее , 
внч Лукин, прораб второ . 
го участка Не подкачали 
и женщины. Галина С т о . 
плнонна Внлоус, Тамара 
Пнанонна Литвинова н е . 
село, старательно помоги-
ли мужчинам. 

Неплохо поработали 
специалисты управлении 
и на своих ю б о ч и х местах 
в день субботника. А в ы . 
шло их всего 5 4 5 чело , 
век. 15,2 тысячи рублей 
—столько СМР выполне. 
но механизаторами. Все. 
го управление перечисли, 
ло в Ханты.Мансийск на 
счет .V 74703 около ч с . 
тырех тысяч рублей. 

Т ИВАНОВА, 
рабкор 

-ОБСУЖДАЮТ БРИГАДИРЫ-

СТАТЬ НАСТОЯЩИМ ХОЗЯИНОМ 
На прошлой неделе 

в объединении с о с т о я , 
лось производственное 
совещание бригадиров 
Нижневартовск-строя, на 
котором присутствовало 
свыше ста человек В по 
м е т к у был вынесен воп . 
рос о «Задачах коллек. 
тива производственного 
объединения Ннжневар. 
товскстрой по за верше, 
нию второго года XII пя_ 
тилетки в свете решений 
по переводу на самооку . 
паемость и самофннанси. 
рование». 

Об итогах работы к о л . 
лектива объединения за 
восемь месяцев рассказал 
собравшимся главный н и . 
женер В. П. Когляров. 

В связи с тем. что о б ъ . 
единение переходит на н о . 
вые формы оплаты т р у . 
да. на коллективный под . 
ряд. он сказал, что хо_ 
тел бы услышать мнение 
рабочих, от имени к о т о , 
рых присутствующие на 
совещании бригадиры п о . 
делятся мыслями, с в о и . 

ми наблюдениями, о п ы . 
том. как лучше, правиль. 
нее применять новые 
формы труда, как го т о . 
виться к переходу на 
самоокупаемость и с а м о , 
финансирование? 

Главный инженер в ы . 
сказал озабоченность в 
том. что пока еще на о б ъ . 
ектах строители не стали 
настоящими хозяевами, 
которых бы волновала 
каждая мелочь, любой 
б а ш е н н ы й ки р п и ч. 
гвоздь. Только тогда, с к а . 
зал он. когда мы научим, 
ся считать государствен, 
ные деньги, как свои с о б . 
гтвенные. беречь их. ч у в . 
ствовать за них ответст . 
венноеть. — тогда и б у . 
дет у нас настоящая п е . 
рестройка, новые трудо. 
вые отношения. 

Начальник ОТнЗ о б ъ е . 
динення Н. X Даниленко 
рассказала. что сейчас 
на строительных площад. 
ках трудится 235 бригад, 
в том числе на строитель, 
но _ монтажных работах 

— 142. в транспорте — 
37. в промышленности з а . 
нято 24. УПТК —15, о с у . 
ществляют ремонт еще 
17 коллективов. Причем 
45 из них не имеют нор . 
мокомплек{ов. В Двух, 
сменном режиме работает' 
35 бригад, в трехсменном 
— 4. В своем выступле. 
нин она поделилась т р е . 
вогой о медленном укруп . 
нения бригад. Есть, к при. 
меру, коллективы по 11 — 
13 человек, работающие 
в две смены. Понятно, 
что отдача от такой брига, 
ды. сказала Нониа Хари, 
тоновна. будет минималь-
ной. Руководителям под . 
разделений необходимо в 
самое ближайшее * время 
укрупнить оставшиеся 
бригады и перевести их 
на двух и трехсменную 
работу 

Н. X. Даниленко отмс 
тила. что коллективный 
подряд не исключает 
бригадного Также на . 
чальннк ОТнЗ довела до 
сведения бригадиров, что 
с первого сентября все 

подразделения объедине. 
нин переведены на новые 
условия оплаты труда, 

Тме трест - площадки 
3. управления Строй , 

механизации и аппарата 
объединения. 

Главной темой выступ, 
лення большинства брига, 
диров была критика с у . 
шествующего положе-
иня дел в строительстве 
и конкретные предложе. 
нии по улучшению оргц. 
ннзацнн строительного 
производства. Например, 
бригадтф ЗСМ Г. С. О е . 
тапенко сказал, что с п е . 
реходом их коллектива на 
новые формы труда, п о . 
казатели у них улучши, 
лись. Но для того, чтобы 
они стали еще лучше н е . 
обходимо весь технологи. 
'*еский транспорт пре . 
доставлять по потребно-
стям самой бригады О 
какой экономии может 
идти речь. удивляется 
бригадир, если бригада 
даже не знает стоимость 
материалов и никто не 
доводит се до коллектива? 

Очень взволнованно о 
наболевшем говорил с о . 
бравшимся А. А. Голова, 
нов. бригадир плотников 
СУОР. Их управление с 
первого апреля перешло 
на коллективный подряд, 
но работа идет по новому-
методу очень трудно, в 
частности пз .за о т с у т с т . 
ния фронтов работ. Не 
соблюдаются календар. 
щае графики произведет, 
ва работ, нет электроинс. 
тру ментов. Зачастую-
Сригады перекидывают е 
одного объекта на другой 

Бригадира водителей 
автобазы М 7 В. И. Пав. 
ленко волнует вопрос п о . 
грузки и разгрузки авто , 
машин. Случается, с к а . 
зал он, что водитель пр<\_ 
стаивает в ожидании п о . 
грузки пять—шесть ча . 
сов. а когда привезет д е . 
тали иа объект, честь их 
оказывается не проект , 
ными. Приходится иногда 
возвращаться назад с з а . 
гружеиноетью лишь до 
70 процентов. 

Почти во всех выступ^ 

леннях прозвучала крити. 
ка в адрес УММ по о б с с . 
печению бригад нормо . 
комплектами. Высказали 
бригадиры претензии и к 
линейным ИТР. которые 
из.за слабой кналнфпка. 
ции порой не могут ре 
шить элементарный п р о . 
нзподсткенный вопрос 
Бригадиры вынуждены, 
бросив производство, р е . 
шать эти проблемы сами. 
Во всех выступлениях 
прозвучали нарекания на 
плохое обеспечение с т р о . 
ек материалами. Их о т . 
сутстяне - одна из глав , 
ных причин простоев. 

Разговор получился 
деловой. Равнодушных не 
было Ведь вопросы, п о д . 
нимавшнеся ка с овещя . 
нии. жизненно важны для 
строительства, для полно, 
го перехода на новые п р о . 
гресснвныс формы труда, 
от которых зависит б у д у , 
щес выполнение планов 
объединения, планов X I I 
пятилетки. 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
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-ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ ЗА СТРОКОЙ СОЦОБЯЗАТЕЛЬСТВ • 
В ПАРТГРУППАХ 

ГЛАВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
Во всех партгруппах управления производственно, 

технологической комплектации объединения проЬлн 
о г четно . выборные партийные собрания. 

В своих выступлениях о проделанной работе парт, 
групорги главное внимание уделяли пяти основным 
направлениям в деятельности партгрупп, на которые 
нацеливает горком партии. Главными темами об-
суждения были выполнение производственного плана, 
социальной программы, решение вопросов иродоаоль. 
с . венной программы. Была затронута и такая важная 
тема, как приближение сферы услуг к производству. 

В выступлениях коммунистов М. Р. Могильнико. 
вой. Р. М. Ходова. Н. В. Бочкарсва. Л. М. Пенькового 
и других было указано на недостатки и упущения 
в работе партгрупп. Так, к примеру, очень плохо рабо-
тает редколлегия стенных газет, мала еще и гласность 
принимаемых решении, плохо работает добровольная 
народная дружина. 

В каждой партгруппе тайным голосованием были 
избраны партгрупорги. Ими стали Г. И. Бурдуков. 
Т. В. Тимошенко. М. X. Гнльфанов. 

В работе одного из собраний приняли участие с е . 
..ретарь парткома В. II. Тихонов, инструктор горкома 
КПСС В. И. Миргородский. 

Б. ПРО ЦЕННО, 
секретарь партийной организации УПТК. 

В П Р О Ф С О Ю З Е 

ПО НОВОМУ УСТАВУ 
В учебно.курсовом комбинате состоялось отчетно, 

выборное профсоюзное собрание. 
С отчетом профкома о проделанной работе высту. 

пила председатель профсоюзного комитета комбината 
М. Ф. Бахтиирова. Об итога* хозяйственной деятель, 
носги за восемь месяцев собравшимся доложил завуч 
УКК В. М. Белов. 

В выступлениях участников собрания прозвучала 
тревога о медленном решении вопроса по созданию 
учебно _ производственной базы и строительству зда. 
нии комбината. Мастер производственного обучения 
.1. К Нестева рассказала об инертности руководства 
Стройтранса н вопросах обучения водителей и строк, 
гельстна автодрома. Член профкома комбината, 
ответственнан за жилищио-бытовой сектор В Н. Чиб-
рикпиа отметила что за два последних года для 
работников УКК не было выделено ни одного кьад. 
ратного метра жилья. Не компенсирована недодача и 
в зтом году. Понятно, что зто существенно влияет на 
ныиолаение* социальной программы коллектива. не 
способствует его стабилизации. 

Рлбо]а профкома комбината была признана удов» 
н тиорнтельнон, В соответствии с новым Уставом 

путем открытой» голосования был избран новый сое . 
тав профкома. Его председателем избрана М. Ф. 
Бахтиярова. 

Г. МАКАРОВА, 
мастер производственного обучения УКК. 

В К О М С О М О Л Е 

ИЗБРАН ИЗ РЕЗЕРВА 
На отчетно.выборное собрание комсомольцы управ, 

лени я Строймеханизации смогли собраться лишь со 
второго раза. Конечно, сказалось н атом и разбросан, 
ность строительных объектов, на которых работают 
комсомольцы, и нес работавшая в очередной раз сис . 
тема информирования да и несерьезное отношение 
к комсомольским делам некоторых начальников 
участков. И все же главная причина, на мой взгляд.— 
зто равнодушие самих комсомольцев. А ведь им есть 
о чем сказать друг другу. И прошедшее собрание это 
еще раз подтвердило. 

Отчет секретаря комсомольской организации Ген. 
надня Хоботова стал своеобразным прологом к серь, 
езному заинтересованному разговору, в котором чисто 
комсомольские проблемы нередко переплетались с 
производственными, социальными вопросами, всем тем. 
что нолнует каждого работника управления. Выступив, 
шие Александр Сивков. Антонина Захватова. члены 
комсомольско . молодежного коллектива бригады еле . 
сарсн по ремонту башенных кранов Валерий Иванов. 
Халнль Миркаснмов, секретарь партийной организации 
Т. И. Логунова критически оценивали узкие места в 
работе комсомольскою бюро, вносили свои предложе. 
ння по совершенствованию комсомольской работы. 
Но.разному характеризовали выступающие работу 
бюро, но оценка его деятельности была дана одна — 
удовлетворительно, что и подтвердило общее голосо. 
ванне. 

Для выборов секретаря комсомольской организа. 
ции были выдвинуты две кандидатуры: механик Олег 
Чащин и водитель Александр Сивков, утвержденный 
ранее и резерв на секретаря комсомольского бюро. 
В особом представлении и обсуждении обеих каидида. 
тур необходимости не было ьсс их прекрвепо зна. 
•от. Больше интересовало то. какие планы будущей 
работы есть у кандидатов, какие направления момсо. 
мольской работы они считают главными 

В ходе открытого голосования большинством голо, 
сов секретарем комсомольской организация управле. 
ння Строймеханизации избран Александр Сивков. Мы 
желаем ему и новому составу бюро успехов в работе, 
которой у них впереди немало 

И. АВДОНИН. 
зам. секретаря комитета комсомола объединены 

ОГЛЯНУТЬСЯ НЕ УСПЕЛИ... 
*В четвертом квартале 

1087 года ввести в экс . 
плуатацию собственную 
медсанчасть на 300 по . 
сещений в день». — ког. 
да строители объединения 
принимали зто обязатель. 
ство. времени для его 
осуществления было пре. 
достаточно. Больше того, 
задумайся в тот момент 
хозяйственные руководи, 
телн о важности данного 
пункта. был бы шанс 
сдать медсанчасть даже 
раньше намеченного Тем 
более, что зто обязатель. 
ство было отнюдь не ря . 
довым и касалось одного нз 
самых необходимых у с . 
ловий решения всей с о . 
цнальной программы. Но. 
увы, текучка, как всегда, 
взяла свое. 

Закрутилось произвол, 
ственное колесо трест, 
площадки .V 1 — ген. 
подрядчика медсанчасти, 
с его проблемами и пла-
нами Да так кру-
то. что о медсанчасти и 
совсем перестали вспоми. 
нать. Где уж там! Есть 
дела поважнее. Свое по. 
дождет, за него никто 
«снимать голову» не б у . 
дет. А то. что заболевав, 
мость по объединению 
стала возрастать никого 
особенно не волновало, 
кроме, пожалуй, проф. 
союзов Они . то и заби. 
ли третогу. потребовали 
от строителей отчета, как 
идут дела на собственной 
медсанчасти? Пришлось 
генподрядчикам волей, 
неволей обратить внима. 
ние на медсанчасть. Циф. 
ры выполнения СМР до . 
вольно ярко отразили 
весьма плачевное поло, 
жение на этом объекте. 
Из 748.61 тысяч рублей 
сметной стоимости о с . 
вое но было на январь 
1987 года всего 194 ты-
сячи И хотя в январское 
постановление президиу-
ма профкома с трудом 
уложились три листа пе-
речня упущений и пред-
ложений по форсированию 
строительства. — все тот 
же дальний срок сдачи— 

IV квартал восемьдесят 
седьмого продол ж а л 
убаюкивать руноаодство. 
А время между тем на 
месте не стояло. Про-
стаивали только строители. 
Комплексная бригада Ана-
толия Дмитриевича Шев-
чука. например, никак не 
могла приступить к рост-
верку. Мешали грунто. 
вые воды. лед. Потом она 
же не могла начать мон-
таж из-за отсутствия же-
лезобетоиа. УПТК поче. 
му-то упрямо поставляло 
детали третьего этажа 
или вообще ничего. Бла-
го рядом, стена в стену, 
были забиты сваи под 
столовую, с которой и 
начали, чтобы не проси-
живать. 

—Наконец, с грехом 
пополам закончили мои-
тировать коробку.—рас-
сказывает Анатолий Дми-
триевич.. — На это ушло 
три месяца вместо одно, 
го. 

Зато подоспело самое 
подходящее время для ра-
бот — лето. Успевай, раз-
ворачнвайся. Вот тут-то 
бы и форсировать строи-
тельство. взяться как сле-
дует по теплу, да по сол-
нышку. Аи нет! Опять 
руки не доходят: реорга-
низация трест, площадки 
началась. образование 
СМУ. смена начальства. 
Иначе чем объяснить то. 
что даже на устройство 
кровли ие хватило цело-
го лета, не говоря уж о 
прочих работах? Сейчас 
СМУ и трест уже пере-
шли на новую прогрессив-
ную форму труда — кол. 
лектмвмый подряд. но 
проблемы остались ста. 
рые. Полшежнему «хро-
мает» снабжение. Н хотя, 
казалось бы. с образова-
нием СМУ полегче ста-
нет мастерам, прорабам 
решать проблемы снабже-
ния. но. к сожалению, на 
практике получается об. 
ратное. Удлинившаяся це-
почка системы заказов 
стройматериалов зачастую 
не успевает вовремя удо. 

алетворять потребности 
стройки. 

На том же уровне пока 
остаются отношения с за. 
казчнком. Неувязка какая 
по проекту, иди в ОДСП. 
к товарищу Галкину. Де-
лать. к примеру, в мед-
санчасти кирпичные пе. 
регородки или новые—тип -
соволокнистые? 

А пока судим да ря-
дим. «выбиваем», да ждем 
ответа, драгоценное время 
уходит. Взять хотя бы офн- 4 

цнальиое письмо институ-
та по согласованию пе. 
регородок. которое доби-
ралось до строителей 
почти месяц. 

Время идет, а стройка 
ждет и все никак нс на-
бирает нужных темпов. 
Или. может, так кажется 
со стороны? Посмотрим 
повнимательнее на мед-
санчасть. так сказать, из-
нутри. Перегородки сде-
ланы лишь процентов на 
тридцать. а подвесные 
потолки из-за отсутствия 
этих самых перегородок, 
«висят» пока что на мои-
тамшнках, как иевыпол-
ненная работа. 

— Вышли было человек 
пять—шесть челябинцев 
(трест Уралсибстроймон. 
таек), которые их делали, 
а теперь уж почти месяц 
не появляются. — сетует 
Анатолий Дмитриевич 

Инженерных сетей нет. 
ССУ.2 треста Спецстрой 
планомерно копает пока 
что траншеи на ба-
зе эксплуатации строя, 
тельной техники, к кото-
рой примыкает медсан-
часть и будет закольцо-
вана вместе с ней. Не 
вышли до сих пор саитех-
ники. хотя на объекте 
они должны быть по ка-
лендарному графику и по 
договору еще 12 августа. 
По плану управлению 
Иршшсантехмонтаж ну. 
жно выполнить СМР на 
12.8 тысяч рублей. На 
сегодня их выполнение — 
ноль. Не брались за свою 
работу и влектрики. 

В комплексе с медсан. 
частью должна сдаваться 

ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ ПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ 

БУДУТ 
С КОРМАМИ 

С последними лет. 
ними днями закончи, 
лась и сенокосная пора 
для автомобилистов. 16 
человек были нынче 
на заготовке силоса в 
совхозе «Покурский» 
от объединения Строй-
транс. Жаркбе лето 
порадовало заготовите, 
лей большими травами. 
1000 тонн силоса—та-
кой план полу'шли 
•рамгпортннкн перед 
началом работ. На 
хранение же они зало, 
жили 1030 тонн отбор-
ной силосной массы, 
чтобы у животноводов 
подшефного совхоза ус 
было зимой никаких 
проблем с кормами. 

Ответственный м 
• заготовительной ком-

пании заместитель на-
чальника ПТО объеди-
нения Александр Ни-
колаевич Архипов чет-
ко организовал работу 
людей и механизмов. 
А его помощник, 
бригадир, кандидат н 
члены КПСС Рввиль 
Шамсутдинов сумел 
так провести сенокос-
ную страду, что сбоев 

в работе практически 
не было. 

Вовремя снабжал 
бригаду продуктами 
лодочник Анатолий 
Чупраков. Хорошо по. 
работали трактористы 
Сергей Николаевич 
Пальянов. Алексей На-
тахин н другие члены 
бригады. 

Н. ЯСТРЕБКОВ. 
секретарь партийной 
организации объе. 

Стройтранс. 

ДЕЛО 
ЗА МАЛЫМ 

Из года в год на 
протяжении «яда лет 
управление Строймеха-
низации помогает под-
шефному совхозу «По-
курский» в заготовке 
кормов. 500 тонн си-
дос# — такой план 
был доведен управле-
шив на этот сезон. 
Первая баржа с меха, 
ниамаму и людьми 
прибыла иа угодья три. 
вам*того июля. 

Хорошо подготоа-
лгмивя и отлаженная 
техника помогла ме-
ханизаторам успешно 
справиться г заданием 
и заготовить 607 тони 
силоса иа несколько 

дней раньше намечен-
ного срока. Под руко-
аодстеом опытного 
бригадира, машиниста 
пиевмокрана В. Е. Три. 
фонова отлично потру-
дились на заготовке 
зеленого корма Ф. Ша-
рафутдинов. С. Галеев. 
В. Пужаев и другие. 

Казалось бы все хо. 
роию— отшумело раз-
нотравьем лето, поза-
ди неплохая сенокос-
ная страда.. Но. увы. 
до сих пор не могут 
механизаторы вывезти 
с угодий свою техни-
ку. А стопорится дело 
из-за отсутствия аппа-
рели (специальная бар-
жа дли перевозки тех-
ники). Ремонтно-экс-
плуатацнониые базы 
Главтюменнефтег а з а 
и Главтюменнефтегаз-
строя крайне неохотно 
ныделяют сторонним 
организациям необходи-
мые суда. Думается, 
пора бы уже водному 
участку нашего УПТК 
приобрести аппарели и 
снять, наконец, про-
блему доставки меха, 
нвэмов. с которой все 
мы ежегодно сталкива-
емся при заготовке 
кормов 

И, БОНДАРЕНКО. 
аам. начальника уп-
равления Стройке. 

КНС. Понятно, что без 
атого объекта не будет 
как таковой и сдачи мед. 
санчасти. Но на КНС идет 
еще бетонирование бочки, 
которое строители дума, 
ют завершить к 20 — 25 
сентября. Когда все по 
тому же календарному 
графику управление Зап. 
сибнефтехиммонтаж дол-
жно было 7 августа на-
чать на КНС монтаж обо. 
рудовання 

А ведь медсанчасть— 
объект далеко не 
простой. Здесь бу. 
дет отделение реабилн-
тации со всевозможными 
процедурными кабинета-
ми. рентген, флюрогра-
фи я. стоматология, лабо-
ратория для различных 
анализов, своя скорая с 
диспетчерской. малая 
операционная с пере-
вязочной... Наверняка 
не день и не два по. 
надобится ОДСП. чтобы 
обеспечить медсанчасть 
таким сложным оборудо-
ванием. Просто удивляет 
невозмутимость заказчи-
ка. Дескать, идет пома-
леньку. ничего - страшно-
го нет... 

Опять у строителей 
выходит по известной бас-
не: «...оглянуться не ус-
пели, как зима катят в 
глаза», а с ней и четвер-
тый квартал, срок сдачи 
медсанчасти. Не только 
врачам, но и строителям 
следует повнимательнее 
вчитаться в текст проек-
та ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «Основ, 
ные направления разви-
тия охраны здоровья на-
селения и перестройки 
здравоохранения СССР в 
д веиадцатой шгтлетке и 
на период до 2000 года», 
где в частости, говорит-
ся: «Считать выполнение 

по вводу в эксплуатацию 
и укреплению матерналь. 
ной базы учреждений 
здравоохранения делом 
первостепенной полити. 
ческой важности». 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

Недавно в городе Ялу. 
торовске Тюменской об-
ласти обком профсоюзов 
строителей провел лет-
нюю спартакиаду облсов-
профа по ГТО. посвящен-
ную славному юбилею ре-
волюции. В ней приняли 
участие спортсмены че-
тырех городов нашей об-
ласти. Команда в 20 че-
ловек защищала честь 
нашего объединения. 

Состязания шли по 
двум видам спорта— мно. 
гоборью н футболу. И 
хотя погода не баловала 
спортсменов — соревно-
вания проходили под на-
доедлнвым осенним дож-
дем. наша сборная в 
командном первенстве вы-
шла на третье место как 
по многоборью тан и по 
футболу. 

В личном первенстве 
в своих возрастных груп-
пах лидерами стали стро-
пальщик К МТС треста 
Спецстрой Н. Никишин, 
столяр треста >А>1 Е. Ли-
синчук. В старшей воз-
растной группе на второе 
место вышел монтажник 
Главмосстроя Иван Сквор-
цов. 

В ГРИЦУТЕНКО. 

. НОВОПА%ИН. 
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ПРОЛЕТАРИИ ПСГХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

СТРОЙКЕ 
Выхолит с ноября 1978 года • Ля 39 (481), ПЯТНИЦА. 25 сентября 1987 год». 

ОРГАН Н метком\. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА И.ЧКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 

нроизиодстиышого 
СТРОИТЕЛЬНО . М О Н Т А Ж Н О Г О 

ОБЪЕДИНЕНИИ 

ННЖИЕНАРТОВСКСТРОП 

Цена 1 коя. 

В ПАРТКОМЕ 
На заседании партий, 

ного комитета, состояв-
шемся 17 сентября, был 
рассмотрен вопрос работы 
подразделений объедине-
нии совместно с меж-
школьным УПК в свете 
требований Постановле-
ння ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «Об 
улучшении трудового вос-
питания. обучения. про-
фессиональной ориента-
ции школьников и орга-
низации их общественно-
полезного, производитель-
ного труда». Партком от-
метил. что подразделения 
объединения совместно с 
межшкольным УПК по 
данному направлению про-
водят определенную рабо-
ту. 

В комбинате с 1960 
года открыты группы обу-
ченни шту кату ров-мали-
ров, водителей, с 15)83 — 
столяров • илотннкЬв. В 
тресте КПД и на ЗСМ 
оборудованы учебные 
классы, кроме того в тре-
сте — участок для орга. 
низании трудового обуче-
ния на 20 рабочих мест 
За ато время в УПК обу-
чено окаю 600 учащихся 
строительным црофсссн 
им. 

Но в профориеитацион 
ной работе нет свяли мен» 
ду школой. УПК и базо-
выми предприятии ми. Ва-
зовые предприятия в ос. 
мовном оказывают лишь 
материальную помощь, 
мало уделяют внимания 
профорнентационной ра-
боте. Пассивны в этом 
вопросе комитет ВЛКСМ 
объединения (А. Н. По. 
гудки), совет молодых 
специалистов (М. X. Тха-
кохов). комсомольские 
организации трестов. В 
пропаганде трудовых тра 
дицнй коллектива объеди-
нения много формализма. 
За четыре года работы 
класса штукатуров-маля. 
ров никто из руководства 
СУОР (Г. В. Дочупайло. 
В. П. Мокеевл) не ветре, 
чался со школьниками. 
Низка престижность про 
фессии строителя, ноэто. 
му из 97 штукатуров-
маляров. обученных за 

два последних года, ни 
один не пришел работать 
в объединение. 

Партийный комитет от. 
метил неудовлетворитель-
ну ю работу по профориен-
тации школьников на 
строительные специаль. 
ности базовых преднрии 
тин: ЗСМ. объединение 
Стройтранс. СУОР 

Заместителю начальни-
ка объединения В. П. 
Кондратьеву поручено 
разработать целевую про-
грамму объединен»»:! • Ьи-
дры». Намечены другие 
меры по перестройке ра-
боты в данном направле-
нии. 

Рассмотрен вопрос о 
срыве 8 сентября дежу р 
ства ДНД объединением 
Стройтранс и трестом 
КПД. Предложено при-
нять дополнительные ме-
ры по улучшению органи-
зации работы отридов 
добровольной народно.» 
дружины во всех подраз 
делениях объединения, а 
именно пересмотреть пер-
синильным состав отрн-
дов. укрепить их руковод-
ство. предусмотреть ме-
ры поощрения отличив-
шихся дружинников. Пер-
сональная ответственность 
возложена на секретарей 
парторганизаций и первых 
руководителей. 

Партком счел необосио-
ванным переход в другие 
организа1щн коммунщ .ов 
бывшего зам. начальника 
СМУ-9 треста КПД В. И. 
Калмыкова и бывшею 
плотника.бетонщнка СМТ 
Л? 1 Г. В. Кнкоть и отка-
за.» им в снятии с нар. 
тайного учета. Обращает-
ся внимание всех комму, 
нистов на то. что при пе-
реходе на работу в др> 
гне организации по л ю-
бым причинам необхо-
днмо предварительно ре-, 
шать вопрос снития с нар. 
тийного учета. Вннонные 
в нарушении этого требо. 
вания будут привлекался 
к партийной ответственно, 
стн. 

Утвержден план работы 
парткома на IV квартал, 
на заседаниях которого, 
в частности будет рас-

ИЗ ПОЧТЫ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ 

ЗАПЛУТАВШАЯ ПРЕМИЯ 
Дважды в прошлом 

году на»иа бригада за. 
нимала второе место в 
соревновании по прин-
цнпу «Рабочей эстафе-
ты» среди бригад на. 
шего министерства. В 
третьем квартале нам 
удалось занять почет-
ное первое место. По. 
пятно, что добиться 
такого результата нам 
было непросто. Каж-
дый член бригады тру. 
дилси. как говорят, на 
совесть, что и стало 

залогом успеха н со-
ревновании 

Однако положенные 
премии мы так и не 
получили. Точнее, по. 
лучили лишь их поло-
вину. которая по уело, 
вням конкурса идет на 
индивидуальное преми-
рование членов брига-
Д|.» - победителя. А вот 
вторая половина пре-
мнй для коллективно, 
го поощрения бригады 
культбыттова р а м и , 
спортинвентарем, ра-
диотоварами так и не 
дошла до нашего кол. 

лсктнва. А ведь :»то ни 
много. ни мало — 
I тысяча 200 рублей. 

Говорят, что наша 
премии заблудилась 
где-то между главком 
и министерством. да 
так. что нн слуху те. 
перь. нн духу. Выть 
может профком объе. 
дннення и отдел труда 
помогут нам разыскать 
заплутавшую премию? 

Ф. НУРКАЕВ. 
бригадир каменщи. 
ков трест-площадки 
М 3. 

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ОКТЯБРЬСКИЕ МАЯКИ 
смотрен вопрос «О рабо. 
те парткома, профкома и 
администрации треста 
КПД но выполнению 
Постановлении ЦК КПСС 
• О широком внедрении 
коллективного подряда», 
заслушаны отчеты, комму, 
ннста. главного инжене-
ра объединения В II. Кот-
лнрова о работе ио вне. 
дренню научно лехннче. 
ских мероприятии по ос. 
ионным направлении» 
технического прогресса, 
еекретаря партбюро объе. 
дннення Стройтранс II. Д. 
Ястребкова о ходе выпол-
нения требований XXVII 
съезда КПСС по усиле-
нию политических начал 
в работе парторганизаций 
НУ дут вынесены на у т. 
вержденис харак терне ти-
ки коммунистов предсе 
дателя профкома треста 
Спецстрой А. И. Петри-
ченко. секретаря комитета 
ВЛКСМ обьединеннн 

A. Н. Погудина. секрета-
ря парткома объединении 
B. И. Тихонова и друз их. 

Принято решение о 
проведении 5 декабри 
1087 года партийной кои. 
фереиции объединения с 
отчетом парткома В хо. 
де подготовки к конфе-
ренции будет проводиться 
анкетирование, с первого 
октябрьского номера га. 
зеты «На ударной строй, 
кс» открывается рубрика 
. Навстречу партконфе-
ренции». 

Партийный коми, 
тет предлагает ком. 
муннстам, всем ра. 
Гнггникам объедине-
ния со своими заме, 
чаниями и предложе-
ниями по попросим, 

.выносимым па о б . 
суждение парткома 
и партконференции, 
обращаться н парт-
ком или редакцию 
газеты <• 11и ударном 
стройке». 

• Завершить план двух 
Лет пятилетни к 70.легно. 
му юбилею нашей соци. 
алистичсскои революции» 
— такое обязательство взя-

ли на себя водители брита, 
ды .V- 24 автобазы .V 7 
обьеднненни Стройтранс 
Н II. Котельннкова. Дру-
жба. взаимовыручка, то-
варнщеское братство все. 
гда отличают этот кол-
лектив. Все :»то и помог, 
ло бригаде к 17 сентябри 
справиться со своим 
повышенным обязатель. 
ством 1552 тысячи тонн 
грузов перевезено заказ-
чикам тресту Спец-
строй. 

В. П Боржинскпй, 
11. II. Зуев. Г. В Агеев 
и Другие члены бригады 
вкладывают в свое нелег-
кое шоферское дело ио 
только много сил, стара-
нии. но и часть своей ду. 
ши. Недаром их коллек-
тив ПОСТОЯННО занимает 
призовые места в соцсо-
ревновании как в Строи, 
трансе, так и по обьеди. 
Непию, главку. 

Не отстает о г своих то-
варищей и бригада Л* 3 
А Г. Слнвнна из автобазы 

которая обслуживает 
ЖКК. 1 сентябри водите, 
ли тоже выполнили зада, 
ни. двух лет пятилетки. 

109,9 тысяч тонн грузов 
перевезено водителями 
вместо 170 тысяч илано-
ьых. Большой вклад в 
переныиолненпе задания 
вложили ветераи пропз. 
во детва Л. Н. Третьяков, 
братья Сергеи и Иван 
Полины. Евгении Василь-
евич Красин»;, Гумар 
Гпльмутдннович Зайдул. 
лнн и другие члены 
бршады. встречая слав-
ный юбилей 70-летии Ок-
тября. 

М. МАШКОВА, 
зкоиомнет планового 
отдела объединения 
Стройтранс. 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Закончилась 64 неделя 

трудовою соперничества, 
посвященного 70-лстиему 
юбилею революции. 

Достойно трудятся на 
предпраздничной вахте 
водители из бригады .V 21 
(бывший бригадир В. II. 
Павленко) а в тобазы 
.V 7 объединении Строи, 
транс. За неделю ими пе-
ревезено 20 тысяч тонн 
грузов при плане 13.5 ты-
сяч. Дневная выработка 
на одного водителя до. 
стигла 18 .2 тонны или 
148 процентов к плану. 

По итогам недели бригл-
Де присуждено Перми- мс-
сто 

УI верждае» позиции 
лидеров и бригада .мои. 
тажникон наружных тру-
бопроводов. возглавляе-
ма и С. Г». Джаббароным 
из ССУ-2 треста Спец. 
е I рои За шесть диен ею 
мынолнено строительно 
монтажных работ на 13.2 
тысяч рублей при плане 
12,1 тыснч. На сей раз 
бригаде присуждено вто. 
р<н* место. 

В тресте М 2, что об-

устраивает Радужный, за 
прошедшую неделю по-
беди »елем стала бригада 
плотников М. И. Грнгорь-
ева из СМУ-14 План 
строительно - монтажных 
работ за неделю плотин-
».амн выполнен на Ю6 
ироценюи. выработка ни 
одною рабочею еостанн. 
ла 10,2 квадратных мет-
ра в день нрн плане 9.4 
метра. Бригада заняла 
третье место. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ обьедн-
ненни. 

Правофланговые 

Очень часто в микро-
районах Нижневартовска 
и Мегиона можно увидеть 
рабочих в ярких оранже-
вых куртках. Это дорож-
ные рабочие ССУ-3 трес 
та Спецстрой. Вот и сей-
час бригада Сергея Вла-
димировича Горбатова 
благоустраивает террито. 
рню первого и второго до. 
мов в III квартале Мегмои*. 

Солнечное, сухое бабье 

лето большое1 подспорье 
нынче дорожникам. Да 
и сами ребята трудятся 
с большой отдачей. Ведь 
работв, которой они заня-
ты. не из легких. Тут 
нужна и физическая сила, 
и ловкость Всем этим 
обладают Руслан Нльчен-
ко. Абсалютдии Шнхаев. 
Нльдар Ахматханов и дру-
гие члены бригады. Ведь 
недаром этот дружный 

коллектив неоднократно 
выходил победителем со 
циалнстнческого соревно-
вания «70 летню Велико, 
го Октября 70 удар-
ных недель!». В соцсо-
ревновании за второй 
квартал он занял нрнзо 
вое мссто как в объеди-
нении. так и в главке. 

На синмь-е: бригадир 
С. В. Горбатов 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 



В ПРОФКОМЕ 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
Совместным решением 

администрации объедине-
нин и президиума проф. 
кома 18 сентября распре, 
делены 52 квартиры в 
доме М 28 - ЗСМ -
2 квартиры. ЖКК-5. 
Спецстрой—в. объедине-
ние Стройтранс — 7. 
УПТК—3. трест Д 1 — 
3. трест.площадке М 3— 
2. СУОР—2, Оргтехстрой 
— I. управление Строй, 
механизации—4. УММ-2, 
Иртышсантехмон т а ж — 
2. под снос жилпоселка 
Н С У - 7 . МСС — 1. мо. 

На совещании секрета, 
рей партийных органнза. 
ций в парткоме объеди-
нения были распределе-
ны подписные издания 
русских и зарубежных 
классиков, современных 
писателей — И. Бунина. 
М. Салтыкова-Щедрина. 
А. Герцена. В. Гюго. 
Б. Горбатова, а также при 

ложемие к журналу «Дру-
жба народов» следую, 
щим подразделениям объ-
единения: аппарат — 4 
издания, трест СпсцстроЙ 
13. трест КПД—13. трест 
М 1 — 9. трест.площад-
ка >Й 3 — 9, управление 

Строймеханизации — 10. 
Ж К К - 11. СУОР — в. 
УПТК — 8. объединение 
Стройтранс - 11. У ММ 
- 3 . З С М - 7 . Оргтех-
с т р о й - 2 . У К К - 1 . МСС 
—2. ОДСП—2. редакция 
—2. 

За редактора В. П. ТИХОНОВ. 
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ОБЪЯВЛЕНИЕ 
В объединении Нижне-

вартонскстрой имеются 
путевки семейного отдыха 
на Черноморском побе-
режье Кавказа. Стоимость 
путевки 127 рублей. В 
нее включается: питание 
и проживание в частном 

секторе (жилье благоус-
троенное) 

Продолжительность от-
дыха - 20 дней, с 5 по 
24 октября 1987 г. Отды. 
хающие размещаются в 
2-х. 3-х. 4.x—местных 
комнатах. За справками 
обращаться в бухгалтерию 
объединения. 

I Коллектив аппарата объединения Нижневартовск-
строй выражает глубокое соболезнование заведую-
щей канцелярии Тарасовой Вере Ивановне и дне 
петчеру Алексеевой Нине МихаДловне в связи 
трагической гибелью сына и брата Александра. 

Наш адрес: 826440, г. Нижневартовск, ул. Менделеева 13, тел. 8 . 8 . 9 2 , 2 .02 .71 . 
Нижневартовская типография управления издательств, полиграфии н книжной торговли Тюменского облнепо лкома объем 1/2 п. л. Заказ 12С58. Тираж 2780. 

ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО 

Заждались... 
Уважаемая редакция! 

Решили написать письмо 
ь газету, потому что тер-
петь больше, как говорит-
ся. уже нет сил. Работа-
ем мы на АТС 10000 но. 
меров. что строится и 
И-ом микрорайоне Хоти 
• работаем» это слишком 
|ромко. вернее будет ска-
зать просиживаем. И вот 
почему. 

С I июля, как пришли 
на объект, ведем кладку 
и монтаж. Вначале дела 
шли неплохо. Конечно, 
были срывы и по постав-
ке бетона, раствора, ко-
лонн. других материалом, 
но наш прораб постарал 
ся «выбил» все необходи-
мое. и план мы успешно 
выполнили. И хоти посто-
янно чего-то не достава 
до, но усилиями прораба, 
работа все-таки продвнга-
лась до того самого мо-
мента, как у нас забрали 
один кран. Прораб опять 
пустился в бега по инс-
танциям, чтобы нам его 
вернули. Пока он этим 
занимался, мы (Две брига-
ды: 10 каменщиков и 11 
монтажников) с грехом 
пополам работали под 
одним краном Сами по-
нимаете. что это за рабо. 
та! Ладно, вернули нако-
нец-то кран Тут опять 
новая песня на старый 
лад — нет строй материа-
лов. С первых чисел сен. 
тября мы «загораем». Тем 
более непонятна возник 
шля ситуация с май-риа-
лами, если учесть что 
снабжением теперь в тре-
сте занимается целый от-
дел вместе с зам. управ 

ляющего но снабжению 
В М Бердннковым и 
В. П. Черевань у нас, в 
СМУ-13 Позвольте вас 
спросить, товарищи снаб-
женцы. в чем же все-таки 
заключается ваша рабо-
та. если мы на объекте 
постоинно ощущаем де. 
фицит то одних, то дру-
гих строительных матери, 
алов? Больше того, мол»-
но сказать, что отсутствие 
их уже вошло в систему. 
Тем более, что прораб 
вовремя сделал кварталь-
ную заявку, месячную на 
материалы, не говоря о 
неделыю - суточных за-
явках А толку выходит 
от »того никакого нет. 
Вот пример нашей снсте. 
мы снабжения. Сейчас, 
когда идет кладка перво 
го этажа, на объекте ле-
жат стройматериалы для 
пятого. УПТК нам отпра 
вило их. а мы приняли, 
деваться некуда Вот и 
получается, что вроде бы 
и работают снабженцы, 
да больше вхолостую. А 
может мы сами винова-
ты. пора бы уже научиться 
строить начиная с пятого, 
а не с первого этажа? 

Вот другой пример. 
В недельно-суточном гра-
фнке с 31 августа по 
о сентября заявлено 80 
тысяч штук кнрпнча, ут-
верждено — 10 тысяч. 
Это бригаде каменщиков 
на полтора дня работы, а 
оставшиеся четыре дня 
недели чем заниматься? 

5 сентября мы дол-
жны были закончить пер-
вый этаж и приступить 
к перекрытию. Но для 

этого нам необходимо 
ровно 89 плит. Их же н 
наличии всего 28 А в 
УПТК опять говорят — 
ждите, как будут, дадим. 

Не лучше обстоит дело 
и с арматурными карка-
сами ЗСМ заказ принял, 
прошло две недели, а ни. 
чего нет. Говорят была 
«команда сверху» обслу-
живать только москвичей. 
А это уже совсем непо-
нятно. 

Бели в начале месяца 
нам хоть немного, но да-
кали кирпича то с 14 по 
19 сентября не дали ни 
одного. хотя в заявке 
стояла цифра 80 тысяч 
штук. Нам же в свою оче-
редь пришлось отказать-
ся от й кубометров рас. 
твора. 

С первого сентября мы 
перешли на коллективный 
подряд. Как мы понимаем 
и как нас учили, если вы-

ОТ РЕДАКЦИИ. Срок 
ввода объекта «АТС на 
10000 номеров» —IV 
квартал 1988 года. Види-
мо. все беды строителей 
проистекают именно из-
за этого. Будь данный 
объект вводным этого 
года или хотя бы начала 
восемьдесят восьмого, по-
ложение. по-видимому, 
здесь обстояло бы не. 
сколько иначе. Сложив-
шаяся практика снабже-
ния строительными мате, 
риалами в первую оче-
редь вводных объектов, 
«горящих», как их назы-
вают, давно приобрела 
порочный характер. В 

полним план, будет зар-
плата. премия, почет и 
все прочее, что называет-
ся материальным и мо. 
ральным стимулировани-
ем, а если нет.. 

Сейчас советуют со-
ставлять акты на простои 
Согласитесь. невеселое 
занятие для первых дней 
работы по коллективному 
подряду. Месяц кончает-
ся. когда же и чем вы. 
полнять план7 И с кого 
будет спрос за его невы-
полнение г 

A. ЯЛОВЕГА. брига-
дир монтажник о в, 
Р. ГАРИФУЛЛИН. 
бригадир каменщиков, 
И. АНАНЬЕВ, секре 
тарь комсомольской ор. 
га ни зад ни СМУ - 13. 
B. МАКУШКИН. член 
профкома треста № 1. 
А КОНЫШЕВ. плот, 
кик - бетонщик. 

корне менять который 
нужно уже сегодня. Ведь 
подразделения объедине-
ния перешли на коллек-
тивный подряд, который 
самой своей сутью требу-
ет исключения подобного 
отношения к материаль-
ному снабжению. 

Хотелось бы узнать у 
зам. начальника объедн. 
нения Г. Б. Фидельмана 
не только о мерах, при. 
пятых по данному пись-
му. но и о том. что в це-
лом в объединении дела-
ется по улучшению ма-
териально - технического 
снабжения, перестройке 
его организации. 

ВЕЧЕРНИИ ЛОВ 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

И I заседании президиу-
ма нрсфсою о»ого комите-
та, состоявшемся 18 ееи. 
тября, рассмотрен вопрос 
о ходе строительства 
собственной медсаиметн 
на 300 посещений в день 
и столовой. Заслужен 
главный инженер 
Лм 1 Е. А. Греш 
С информацией выелпхи-
ли начальник ОДСП В. . С 
Галкин, зав. цеховой слу-
жбой Л. И. Букреева. 
главный инженер объеди-
нения В. П. К от ля ров. 
п р е д с е д а т е Л » КОМИССИИ 
профкома по контролю за 
собственным строитель, 
ством объектов жилья и 
соцкультбыта. начальник 
отдела охраны труда объ-
единения М. И. Климове. 

Члены президиуме ре-
шили постановление по 
строительству медсанча-
сти. примятое 23 ииаерв 
1987 годе, с контроля ж 
снимать. До хонде октяб-
ря 1987 годе укомплек-
товать собственную МСД-
саичасть оборудованием. 
Сроком ввода медсанча-
сти считать IV квартал 
текущего года, столовой 
— II квартал восемьдесят 

По вопросу о неудов-
летворительном наполне-
нии детских седов заслу-
шан начальник ЖКК В. С. 
Прокопченко. Президиум 
профкома постановил 
считать состояние детских 
садов объедмнекие иа се-
годняшний день неудов-
летворительным, обязать 
руководство ЖКК (В. С. 
Прокопченко). трест-вло-
щадкк .4» 3 <Г И. Ля 
шевко). треста Сненстрой 
(В. И. Запетрин) до 23 
сентября 1987 годе при-
вести в порядок седы-яс-
ля М 48. 5, 39 и 26. В 
случае невыполнении ден-
ного постановление про-
сить партийный комитет 
объединения привлечь к 
партийной ответственно-
сти руководителей наз-
ванных подразделений. 
За срыв выдачи путевок 
в детские сады. грубое 
отношение к родите-
лям инженеру группы 
быта объединения Л. И. 
Кавказовой поставить на 
вид. Обратить внимание 
заи. начальнике объеди-
нения по кадрам и быту 
В» П. Кондратьева на не-
достаточную работу инже-
нера группы быта по до-
школьным учреждениям. 

Рассмотрен вопрос о 
стиле и методах руко-
водства председателя 
профкома треста КПД 
Г. И. Корсака. 

Президиум отметил, 
чтоь выполняя решения 
XXVII съезда КПСС. 
XVIII съезда профсоюзов, 
профком треста (предсе-
датель Г. И. Корсак) при-
нял ряд мер по перестрой-
ке своей работы, усиле-
нию влияния профорганн. 
зацнн на решение соци-

мяческнх н воспитатель-
ных задач. 

Профсоюзный комитет 
проводит активную рабо. 
ту во внедрению про 
гр ссивных форм оргинн. 
зацнн и оплаты труда. 
ОДНИМ ИЗ иераых трест 
перешел «а коллективный 
подряд, ири нанос ре дет 
венном участии председа. 
теин ирофиоиа н членов 
профсоюзного комитета 
прошла аттестация рабо-
чих мест. Одним из глав, 
ных направлений в со-
циальной деятельности 
профкома треста стала 
программе «Здоровье». 
Профяам тресте КПД 
поднял воспитательную 
работу в коллективе, при. 
няд меры во укреплению 
трудорой дисциплины, 
взяв иа вооружение почин 
«Трудовой дисциплине — 
гарантию коллектива». 
Сократились потери рабо-
чего времени, меньше ста. 
ло прогулов. 

Вместе с тем, первич-
ные профсоюзные органи-
зации тресте слабо не 
пользуют свои права. В 
профкоме немало форма-
лизме а организации соц-
соревнования. Есть слу-
чаи, когда обязательства 
разрабатываются в кабн 
нетах узким кругом лиц 
без широкой гласности. 
Анализ постановлений за-
частую носит формаль 
ный характер. Нередко 
профком треста принима-
ет новые постановления, 
не выполнив старых. 

Очень слабо работает в 
тресте крунмоиеяелького 
домостроении доброволь-
ное общество борьбы за 
трезвость. Недостатком 
в работе является н то. 
что председатель проф. 
кома треста мело опира-
ется на актив. Не в пол. 
ной мере профком ис-
пользует и отчетно-выбор-
ную кампанию для улуч-
шення стиля и методов 
работы. На многих от. 
чгтно - выборных собра-
ниях критике носила об. 
щнй характер. Имеются 
упущение а подборе и 
расстановке кадров, слабо 
работает школа профсо-
юзного активе. Одной нз 
главных причин отмечен, 
ных недостатков является 
слабая ответственность 
профсоюзных работников 
за порученный участок 
работы. Эти недостатки 
характерны и для других 
профкомов объединения. 

Президиум профкома 
обязал профком треста 
КПД и профкомы подрез 
делений объединения ус . 
транить имеющиеся недо-
статки. активнее пере, 
страивать свою деятель-
ность. добиваться повы. 
шення роли первичных 
профсоюзных организаций 
в решении задач ускоре-
ния социально . экономя 
ческого развития трудо-
вых коллективов. 

Рассмотрены другие во-
просы работы профкома. 
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аударной 
Выходит с ноября 1978 года 

ф 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ — 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 

Л» 40 (462). ПЯТНИЦА. 2 октября 1987 года. 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НИЖиЕВАРТОВСКСТРОО 
Цена 1 коп. 

ПОРТРЕТ СТРОИТЕЛЯ 

Осталась позади 65 не-
деля трудового соперни. 
чества, посвященного 70 
летнему юбилею рсволю. 
цнн. 

Достойно трудятся на 
предпраздничной вахте 
водители из бригады 
Лу 21 (бывший бригадир 
В. II. Павленко) автоба-
зы 7 объединении 
Стройтранс. За недели» 
водителями перевезено 
20519 тони различных 
грузов вместо 13554 пла-
новых. Выполнение зада 
ння составило 151.4 про-
цента. Бригаде присужде-
но первое место. 

На второе место за 
прошедшую неделю выш-

ли мотористы - транспор-
те рщи к и завода строи-
тельных материалов п.! 
бригады Р. X. Аллабер 
дина Свое недельное за-
дание они выполнили на 
130.3 процента. Ими из-
готовлено 47.3 кубомет-
ра товарного бетона н 
раствора, что на 9 кубо 
мечюн больше плана. 

Монтажники В. Д. Ар-
хннова нз СМУ 10 ттх-ста 
ВИД лидируют у себя в 
управлении. За неделю 
архиповцы выполнили 
СМР на 152 тысячи руб. 
.ей вместо 135.5 тысяч 

плановых. Выработка на 
одного рабочего состави 
.и 3.9 кубометра в день, 
а процент выполнения 

- ОСТРЫЙ СИГНАЛ 

109,5. Бригаде присуж-
дено но НТ01ЛМ прошед 
шей недели третье место. 

Неплохо потрудились и 
монтажники И. Д. Иша-
нова из СМ У-2 треста 
Ло 4. За неделю они вы. 
полнили СМР на 27.9 ты 
сячн рублей, что больше 
плана на три тысячи. 

'В тресте .ЧЬ 2 наилуч-
шнх результатов за про 
шедшую неделю добились 
штукатуры.маляры Г. М. 
Симаковой. Они выполни-
ли строительно-монтаж-
ных работ на 6.2 тысячи 
р\блей. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТнЗ объеди 
не имя. 

РЕЧНИКАМ— «СОС» 
Подходит к концу' на-

вигация 1987 года. И ре-
зультаты ее дли объ^ш-
нения Нижневартовск 
строи крайне неудовлет-
ворительны. Обь - Иртыш-
ское речное пароходство 
выполняет план перевозок 
лншь на 60 процентов: 
при плане 648 тысяч тонн 
перевезено 386. 

26 тысяч тонн—столь-
ко грузов перевезено в 
Радужный в то время как 
плановым заданием пре-
дусматривалось 127 ты-
сяч. 

В Ново-Аганск вместо 
намеченных 65 тысяч тонн 
поступило 28.4, в Нокачи 
—не 137 тысяч тонн. а 
66.3. 

Особенно неблагоприят-
ное положение сложилось 
с завозом песчано-гравий 
ной смеси. Ее недополу-
чено по воде 151.4 тыся-
чи тонн. 

В Радужный при плане 
30 тысяч не за везено ни 
одной тонны. 

В Ново-Аганск — не 
30 тысяч тонн грузов, 
как было запланировано, 
а лишь 4.8 

Нокачи нз 60 тысяч 
тонн получили 12,5. 

И если Нижневартов-
ский речной порт почти 
справляется со своими 
договорными обязательст-
вами, то Сургутский (на-
чальник Г. Ь. Жеребцов) 
выполняет их на 60 проц. 

При сложившейся об. 
становкс огромная нагруз-
ка в зимний период ляжет 
на автомобильный транс-
порт и поставит в тяже-
лое положение строитель-
но монтажный трест 

2 и трест-площадку 
Псрмсибстрой в Радуж-
ном. а также строитель-
но - монтажный трест 
№ 4 в Покачах. 

Времени до конца на-
вигации осталось очень 
мало, и речники должны 
приложить максимум уси-
лий для поправки такого 
положения. 

А. РЕЗНИКОВ, 
начальник транспорте, 
го отдела объединения. 

-СО СДАТОЧНЫХ ОБЪЕКТОВ -

БЬЕМ ТРЕВОГУ! 
ДЛЯ нас отделоч. 

инков сейчас глав-
ное зто тепло, —гово-
рит звеньевая плиточни-
ков СУОР А. В. Никола-
ева. — На дворе уже ок-
тябрь. а его все нет, пока 
что греемся одними обе. 
щаниями. Ладно бы мы. 
привыкли, а вдруг замо 
розки? Вся работа по от-
делке встанет. 

Это мнение было вы-
сказано на строительной 
площадке объекта «Аку-
шерский корпус». Объек-
та. строительство которо-
го постоянно сопровож-
далось осложнениями: то 
отсутствовал кирпич, то 
сложности с колодцевой 
кладкой... 

Даже теперь. когда 
строители вышли. так 
сказать. на финишную 
прямую н до планового 
ввода корпуса осталось 
всего лншь трн месяца, 
организационные и снаб-
женческие неурядицы 
сдерживают их до сих 
пор. Больше того, про-
блемы накапливаются, и 
каждый день промедле-
ния ставит под сомнение 
сроки сдачи объекта. 

АКУШЕРСКИЙ КОРПУС 
К примеру., нет лиф-

тов. Заказчик НГДУ им. 
В. И. Ленина обнадежи. 
вает: «на подходе». 

— А мы из-за них не 
можем заняться демон-
тажом крана. — сетует 
прораб В. В. Каленов. — 
чтобы освободить площад-
ку и вплотную заняться 
теплотрассой. 

Четыре месяца все тот 
же заказчик не может 
вывезти большую ем-
кость для котельной, ко-
торая стоит возле аку-
шерского корпуса и не 
дает полностью выйтн на 
объект тресту Спецстрой 
для благоустройства. Это 
на строительной площад-
ке. 

В самом же здании 
акушерского корпуса сто-
порят строителей пере-
городки. Вместе с кир-
пичными здесь решили 
установить и новые, гнп-
сонолокиистые. Решить-то 
решили, да вот уже два 
месяца с лишним, не мо-
гут найти, чем же к ним 

Жпить сантехническое 

рудованне? По этой 
же самой части крепле-
ния вопросы и у элек-

триков. А специалисты 
Челябинского треста 
Уралсибстроймон т а ж а 
только на днях появились, 
чтобы подсказать генпод 
рядчику, как же все-таки 
обходиться без крепежно-
го материала, — ведь в 
комплексе "с плитами его 
нет. 

Не все благополучно и 
с кадрами. Есть бригада 
в десять человек от ген-
подрядной трест-площад-
ки: пробивать отверстия 
для сантехников, электри-
ков. вентиляционщиков — 
да все почти женщины, а 
оставшиеся работы требу, 
ют физической силы от-
нюдь нс женской. 

О необходимости ввода 
акушерского корпуса го-
ворить не приходится. 
Генподрядному тресту и 
субподрядчикам следует 
серьезнее посмотреть на 
объект, не надеясь на 
традиционную штурмов-
щину. от которой, как пра-
вило. не выигрывает пи 
строитель. ни потреби-
тель. 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

С 1976 года работает в специализи-
рованном управлении отделочных работ 
Людмила Павловна Сорокина. Сейчас, 
с переходом управления на коллектив, 
ный подряд, она возглавляет участок-
бригаду. Под ее началом свыше шести-
десяти человек. Это плиточники н плот 
ники. маляры и штукатуры. Нелегко 
Людмиле Павловне управляться с та-
ким большим хозяйством. Объекты, где 
задействован ее участок, расположились 
в Нижневартовске, Мегиоке. Везде нуж-
но успеть Сорокиной. Побывать на каж-
дой строительной площадке. Вовремя 
подсказать, посоветовать, помочь выйтн 

из сложной ситуации — ведь работа 
отделочников ие из легких. Большой 
производственный и житейский опыт 
помогает Людмиле Павловне в том. что-
бы ее участок всегда был на хорошем 
счету в управлении. 

Но ие хлебом единым, как говорится, 
жив человек. По вечерам после хлопот-
ного рабочего дня с большим удоволь. 
ствнем занимается в хоре, поет совре. 
менные и народные песни. Людмила 
Павловна и заботливая мама. Трех до-
чек вырастила она. а сейчас помогает 
воспитывать внучку Машеньку. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

ТРИБУНА ИНЖЕНЕРА 

КИСЛОРОДНОЕ ГОЛОДАНИЕ 
Наши передвижные 

газорезательные посты, 
находящиеся на строи-
тельных объектах, раз 
бросаны по всему горо-
ду. Стройтранс нам 
выделяет машину, на 
которой мы едем по 
всем участкам, собира 
ем пустые баллоны и 
везем их на кислород, 
ную станцию. Обслужи-
вание там производит-
ся в порядке живой 
очереди. Нередко тра 
тится и два. и три. н 
четыре часа на ожида-
ние. А в это время, 
строительные -объекты 
простаивают без кисло 
рода, потому что об. 
менного фонда балло-
нов у нас нет. За во-
семь лет мы не полу-
чили из УПТК ни од 
ного баллона, а те. ко-
торы ми мы сегодня ра 
ботаем, нигде не учте-
ны. так как были при 
обретены всеми прав-
дами н неправдами на 
стороне. 

Нс такая уже это 
глобальная проблема, 
—создать обменный 
фонд баллонов. Прос-
то-напросто этим в 
объединении никто це-
ленаправленно не зани-
мается. Ведь была же 
у нас своя кислород-
ная установка! Однако 
бывший главный свар-

щик объединения то-
варищ Аревков. про. 
считав, что мы можем 
ее загрузить лишь на 
50 процентов, отказал 
ся от нее. Но остав-
шиеся 50 процентов 
производительности ки-
слородной станции мо. 
жно было бы использо-
вать для удовлетворе-
ния нужд сторонних 
организаций. Тогда уже 
не мы. а к нам бы шли 
с челобитной. На деле 
же получается. что 
нефтяники, н букваль-
ном смысле, делают 
деньги из воздуха 
ведь стоимость заправ-
ки одного баллона 
объемом в 6.8 кубомет-
ра составляет пример-
но сорок рублей. А мы. 
строители, вновь ока-
зались на правах бед. 
ных родственников. 

Теперь другая сто-
рона дела. Что мешает 
организовать центро-
завоз кислородных бал-
лонов? Выделить для 
зтого одну хорошо обо-
рудованную автомаши-
ну. создать звено из 
нескольких рабочих, 
зарплата которых за-
висела бы от выработ-
ки Заявки могли бы 
включаться в недельно-
суточные графики, по 
которым и устанавли-

валось бы задание для 
этого звена. Мало для 
лтого одной машины, 
давайте выделим две. 
II то будет выигрыш, 
ведь «кислородные» 
машины сегодня выде-
ляются всем подразде 
ленням. 

С помощью центра-
лизации можно добить 
ся того, чтобы все га-
зорезательные посты 
были оборудованы спе-
циальнымн клетями 
для хранения балло 
нов. всем необходп-
мым оборудованием. 

Пока же всюду эту 
несвойственную нам 
работу «спихнули» на 
главных механиков, хо 
тя в наши функцио-
нальные обязанности 
нходнт лншь вовремя 
освидетельствовать бал-
лоны. взять их в ре-
монт и после его про 
ведения произвести не-
пытания. 

Лет пять уже идут 
у нас разговоры о не-
обходимости центроза-
воза. а сделать что ли-
бо для зтого так ни-
кто и не берется. Вот 
поэтому и страдают 
наши стройки от кис. 
лородного голодания. 

В. ДРОГАИЦЕВ. 
главный механик 
трест-площадки ЗА 3. 



-ГОТОВИМСЯ К ЗИМЕ ЗА РАБОЧИЕ КАДРЫ 

до «БЕЛЫХ М У Х » УКК~ НАДЕЖНУЮ БАЗУ 
« Готом, сани летом, то. 

л е т у - зимой». — э!а ж и 
тейскаи мудрость как 
нельзя кстати подходит 
для нашего строительно-
го производства. когда 
дело касается подготовки 
к работе и осенне-зимний 
период Именно поэтому 
еще задолго до начала 
лета кандым подразделе 
ином были разработаны 
мероприятия по подготов-
ке к зиме. а и начале 
мая была создана и ут-
верждоиа центральная ко-
миссия по контролю за их 
выполнением под предсе-
дательством главного ин-
женера объединения В. П. 
Котлярона. В течение ле-
(а все манные вопросы 
мероприятий были под 
постоянным контролем иа 
лпееданиях штабов, сове-
щаниях. проверялось нх 
выполнение и непосредст-
венно на обт^ктах. 

Особое внимание в -ме-
роприятиях было уделе- * 
но подготовке к знме ко-
тельных. ЦТИ. теплотрасс, 
сетей водоснабжения. ка 
налнзанин. горячего водо-
снабжения. перс-дачи под 
отделку сдаточных объек-
тов 1М87—Н)88 годов. 

Несмотря на то. что 
22 сентября все подраз-
деления объединения 
представили паспорта го-
товности к работе в осей-
не - зимний период, и все 
намеченные мероприятия, 
как указывалось в этих 
паспортах, к основном вы 

голис-ны остается ряд 
ПУИКЮВ. т р е б у ю щ и х о б я -
зательного решения К 
примеру, до сих пор за-
казчик ОДСП не решил 
вопрос с калориферами 
длн нормальной работы 
зимой строителей II оче-
реди ДСК. Управление 
Строй механизации будет 
полностью готово к рабо. 
те и осенне-зимний пери, 
од. как пишут сами меха-
низаторы, после сдачи в 
эксплуатацию базы строи-
тельной техники. Срок 
ввода же ее в плане зна-
чится IV кварталом. Но 
самое, пожалуй, бедствен. 
нос положение, у строите-
лей треста .V 2. где на 
ряду с текущими мелки-
ми. нерешенными вопро-
сами в подготовке к зиме 
значится и такой пункт 
трест не обеспечен строи-
тельными материалами 
для работы зимой. В ав-
тобазе 8 объединения 
Стройтранс. что в п. П о 
качевском. трест 4 не 
закончил строительство 
ремонт но - меха и и ч е-
ских мастерсних. не 
обеспечили его теплом, 
также как и трест ЛА 2 
сегодня срывает ввод 
РММ в Радужном. 

Вот н выходит, что ста-
рались. готовились к зи-
ме. да все больше на бу-
маге, бумага все стерпит. 
А вот зима... Перед ней 
то как оправдываться бу-
дем? 

Л. ВАСИЛЬЕВА, 
наш рабкорр. 

ф КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь 

Провели рейд 
На прошлой неделе 

комсомольцы аппарата 
объединении провели рейд 
• Комсомольского прожек-
тора*. Снос внимание 
прожектористы сосредо-
точили на сдаточных объ-
ектах IV квартала. 

Два детских сада: 
Л'".\о н и Я п микрорайоне 
7 - а » , которые возводит 
субподрядный трест Л1ос-
заиснбстрой. встретили 
комсомольцев относитель-
ИЬШ порядком. Строп-
тельные материалы в ос-
ионном были заскладнро-
ваны, не считан рассы 
ванного поддона с кирпи-
чом и брошенных фунда-
ментных блоков. Рабочие 
треста Снецстрой заннма 
лнсь благоустройством— 
сажали деренья. делали 
беседки. 

Следующий адрес рей. 
да был ВОС- И оче-
редь. генподрядчик 
трест - площадка 3. 
На водоочистных внима-
ние « К П » привлекла гру-
да брошенного мсталло. 
лома, тогда как план но 

ЖДЕТ СПОРТЗАЛ 
Не один год в спортив-

ном зале треста Спец-
строй работает секция 
бокса. Ведет ее слесарь-
агрегатчик автобазы М Г» 
объединения Стройтранс 
М. Зайнуллнн. С удоволь-
станем занимаются школь-
ники боксом. И сейчас, 
когда начался новый 
спортивный сезон, секция 
открывает свои двери для 
любителей этого мужско 
го вида спорта. Сюда мо-

гут приходить как ребята, 
так и взрослые, начинай 
с 17 лет. но не старше 
23. 

Тренировки проходят 
по понедельникам, сре 
дам. пятницам и воскре-
сеньям с 18.30. Пригла-
шаем всех желающих за-
ниматься в нашей секции. 

За справками обращать-
ся в комитет комсомола 
объединения. 

Пнеть три—четыре специ-
альности современном) ра. 
бочему — непременное ус-
ловие сегодняшнего строите, 
льсти а Как осуществляется 
обучение рабочих в нашем 
обьедянешш? От директора 
завода КПД в учебно-кур-
совой комбинат поступила 
заявка обучить формоищм. 
кои смежной специальности 
машиниста мостового крана. 
Действительно, зачем содер-
жать лишнего крановщика, 
когда с краном может спра. 
виться обученный формов-
щик. Внештатный препода-
ватель В. Г. Денисов успеш-
но справился со своей задя. 
чей — подготовил для за-
вода 15 мишннистов моею, 
вого крана. Часть арматур 
шнков получила смежную 
специальность «лектросвар. 
тиков, для чего в цехе бы-
ли созданы рабочие места 
для обучения практическим 
навыкам сварки. Первым 
трест КПД осуществил и 
подготовку бригадиров по 
коллективному подряду. 

Подобные примеры есть 
н в других полразделениях 
объединения Начальник 
участка А. Г. Шаров из уп-
равления Строймеханизацин 
позаботился об обучении 
своих подчиненных -смеж 
ным специальностям- маши, 
иист бульдозера, экскавато-
ра. компрессор:*. 

Н казалось бы ясно, что 

ш комплексной брж.ае ну. 
Жен мастер широкого про-
филя. а не узко спеиналиэв. 
романный рабочий. Тем 
удивительнее иногда слы-
шать от некоторых руково-
дителей управлений о том. 
что пора отменить обучение 
рабочих с отрывом от про 
нэводства. Хотя нн одни ру-
ководитель не способен обе. 
спечнть полной посещаемое 
ти на занятиях без отрыва 
от производства: она состо. 
влвет не более 30—40 про-
центов. А на дневных заня-
тиях мы даем знания при 
стопроцентной посещаемос-
ти... Срок обучения стро. 
пальщиков — две недели. 
Но моему, на такой срок 
всегда можно отпустить из 
цеха или участка одною. 
ДВУХ рабочих. 

Есть н другие пути. На 
заводе стройматериалов, 
например, рабочих перево-
дят на работу во вторую ь 
третью смены, а дном они 
занимаются. 

Неплохо было бы создать 
для обучающихся опреде-
ленные льготы, например, 
производить дополнитель-
ную оплату по статье «сти. 
пенлня». тем более, что за 
этот год стнленлионнын 
фонд оказался неиспользо-
ванным в сумме 10 тысяч 
рублей. 

И все-таки о коренной не* 
рестройке в деле обучения 

- О С Е Н Ь 

его сбору остается йены 
полненным. 

Побывали комсомольцы 
И на столовой-заготовоч-
ной. что строится н 10-ом 
микрорайоне. Объект 
встретил затишьем. Пять 
плотников - бетонщик о в 
трест - площадки 3 
бронировали опорную 
стенку здания. Работа 
шла плохо: из четырех, 
заказанных в день рейда 
машин с бетоном, пришла 
только одна, да и та пос-
ле обеда. 

Побывали прожсктори. 
сты и на Доме техники 
и на собственной модсаи 
части. По территории мед. 
санчасти были разбросаны 
инструменты, разбитые 
поддоры, сложена в кучу 
спецодежда и спецобувь, 
видимо, приготовленные 
для списания, уже про-
служившие свой срок. 

По следам рейда ком-
сомольцы готовят фото, 
газету. 

Т. ЛАКШТАНКИНА, 
инженер ОИП объеди 

Слетел листок печально 
с вышины 

И тихо лег в протянутой 
ладони. 

Слегка поблеклый. 
словно вырезной. 

Уже осенний, но еще зеленый. 
Как чуден 

разноцветный листопад) 
Шуршаньс под ногами. 

запах дыма. 
Глаза веселые играющих ребит. 
Простор полей. 

всегда неповторимый 
Зеленый пруд в вечерней 

тишине. 
Скупого солнца слабое 

мерцанье 
И лета, уходящего с мечтой, 
Всзмолвиое и тихое прощанье. 

Наталья КОРШУНОВА 

рабочих ; тдров юаорн.ь по. 
ка что трулно. Передо мной 
лежит только что получен-
ный учебный план и про. 
грамма под названием «Ос-
новы информатики и вычве. 
лнтельвой техники для про-
фессиональною обучения 
рабочих на производстве». 
Л у нас на хозяйственные- и 
учебные цели отпущено 7.7 
тысячи рублей, нз них 6 ты. 
еяч израсходовано на удо-
стоверения. О машинах про. 
грамм ного обучения, 
других техвических средст-
вах говорить не приходится. 
Чтобы лучше обучать, надо 
постоянно обновлять учеб. 
но-матернальную базу, 
иметь возможность привес-
ти ее в соответствие с тре-
бованиями времени Базовое 
предприятие — основной не. 
точннк оснащения учебно-
курсового комбината. При 
подготовке водителей — это 
объединение Стройтранс. 
механизаторов — управле. 
ние Строймеханизацин. Од-
нако нн в подразделениях, 
ни в объединении нет целе-
вой программы развития 
учебного комбината. Доста-
точно сказать о ветхом зда-
нии. в котором мы вынуж. 
дены пребывать до сих пор. 

И все же коллектив ком 
бииата работает, ИСПОЛЬЗУЯ 
все свои резервы. У нас 
большой отряд помощником 
из числа ИТР и рабочих н 

подраздели имя л С их ко. 
мошью мы комплектуем в., 
осенне-зимний период 19&7 
— 1988 года учебные группы 
В управлении Строймехани-
зацин — группы няшиыис-
тов экскаваторов, мостовых 

Званое, а также слесарей 
а ЗСМ— машинистов ком 

прессора. слесарей.ремонт 
инков, в тресте М 2 — от-
делочников. кровельщиков, 
дорожных рабочих; в тресте 
М 3 — мовтажннков сталь-
ных н железобетонных кон-
струкций; в УПТК — машн. 
вистов поп>узчнхов; на за-
воде КПД — сварщиков 
контактной сварки; в трест^ 
Спецстрой — слесарей.тру-
боукладчиков. ремонтником. 

Прн повышении квалм 
фнкацин внимание учащихся 
будет обращено ма об\ченис 
передовым методам труда, 
качество строительно, мои 
тажных работ, внедрение 
коллективного подряда .При 
подаче заявлении нз повы-
шение своей квалификации 
это решение должно быть 
согласовано с коллективом, 
в котором ны работаете, ли. 
нейным НТР, ОТнЗом. глав-
ным инженером предпрня. 
тня или подразделения. По 
вопросам обучения обра-
щаться через отдел кадров 
ь учебный комбинат. 

В. вглов. 
завуч учебно-

курсового комбината. 

ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ ПРОГРАММА 
В ДЕЙСТВИИ 

ОГУРЦЫ К НОВОМУ ГОДУ 
Теплица, построен-

ная работниками отде-
лов главного механика 
и снабжения промбазы 
трест-площадки М 3. 
невелика, — ее пло-
щадь составляет не-
многим более 70 квад-
ратных метров. Под 
прозрачным потолком 
уже зеленеет молодая 
рассада помидор. 150 
хрупких ростков были 
высажены заботливыми 
руками слесарей. Впро-
чем. ручной труд здесь 
сведен к минимуму. — 
специальная установ-
ка. работающая в ав-
томатическом режиме, 
управляет калорифера-
ми. постоянно поддер. 
живая заданную темпе 
ратуру. Также автома-
тизирована система по-
лива и увлажнения воз-
духа. Яркие светиль-

ники компенсируют 
недостаток солнечного 
света. 

— К концу года бу-
дем ждать первый уро-
жай. — рассказывает 
главный механик трес-
та В. В. Дрогайцсв. — 
Потом высадим огур. 
цы. а ближе к весне 
начнем готовить расса-
ду для наших огород-
ников. . 

Мы вышли из зал и. 
той светом теплицы в 
цех. сразу оглушивший 
гулом моторов, лязгом 
металла. Но главное, 
что поразило. — это 
не контраст от необыч-
ного соседства зелени 
и металла, а то. что 
они одинаково под-
властны мужским ра. 
бочнм рукам. 

С. КУКАРЦЕВ. 
наш корр. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
1 0 — 1 2 октября в клу-

бе «Строитель» состоится 
заключительный тур фес-
тиваля самодеятельного 
народного творчества, по-
священный 7олетию Ве. 
дикого Октября. Жюри 
определило графин ВЫ 
стунлення коллективов I 
объединения: 

10 ОКТЯБРЯ 
10.00 Спецстрой 

{ Ш - 5 6 5 ® 
13.30 СУОР 
14.40 трест М 3 
15.50 - трест М 4 

И ОКТЯБРЯ 
10.00 УПТК 
10.40 - трест М 1 
11.30 — трест Лк 3 

12.00 — Строймеханнзацня 
12.40 — Стройтранс. 

Награждение победите, 
лей состоится в 13 часов. 
Они примут участие в об-
ластном фестивале народ-
ного творчества, который 
будет доходить в городе 
Тюмени 2 5 - 28 октября. 

Приглашаем принять 
участие в фестивале всех 
желающих: первых руко-
водителей подразделений 
и объединения, секрета, 
рей партийных н комсо 
мольскнх организаций/ 
председателей профсоюз, 
ных комитетов, рабочих н 
инженерно - технических 
работников. 

Оргкомитет. 

За редаятора В. П. ТИХОНОВ. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

Выходит с ноября 1978 годя М 41 <4ВД), ПЯТНИЦА. О октября 1907 года. 

ОРГАН ПАРТКОМА. 

ПРОФКОМ КОМИТЕТА ВЛКСМ, 
АДМИНИСТРАЦИИ 

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 
СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОГО 

ОБЪЕДИНЕНИЯ 
11НЖПКВ АРТОВСКСТРОП 

Цш1 1 кои. 

НА ТРИБУНУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

ПОДСКАЖЕТ АНКЕТА 
В ходе подготовки оче-

редной партийной конфе-
ренции. которая состоит 
ся ."> декабря, среди ком 
му ннс тон объединения 
проводится анкетирование. 
11м предложены вопросы, 
касающиеся деятельности 
парткома и работы от-
дельных его членов. Се-
годня мы публикуем не-
которые ответы. 

Вопрос: Что бы вы мо 
глн предложить для со-
вершенствования деятель-
ности парткома (формы, 
методы, направления). 

Ответы: 
1. Волыпе контакта с 

партийными комитетами 
заказчиков, субподрядчи. 
ков.. 

2. Повысить внимание к 
вопросам воспитательной, 
идеологической работы. 

3. Проводить выездные 
заседания парткома п 

• 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ— 
70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Штабом социалистиче-

ского соревнования под. 
ведены итоги очередной 
вв недели трудового со-
перничества. посвященно-
го 70-летню Великого 
Октября. 

Достойно трудится на 
предъюбилейной вахте 
бригада водителей Н. И. 
Котельннкова из автоба-
зы М 7 Стройтранса. 
За неделю бригадой пе-
ревезено 21,3 тысячи тонн 
грузов при плане 14,3 
тысячи. Выработка на 
одного рабочего в смену 
достигла 02 тонны или 
148 процентов к плану. 
Бригада заняла первое 
место. 

Перекрывает плановое 
задание бригада формов-
щиков завода строймате-
риалов. возглавляемая 
А. А. Шндловскнм. За 

НА СДАТОЧНЫХ ОБЪЕКТАХ 

БЬЕМ ТРЕВОГУ! 
Немало еще предстоит 

сделать рабочим трест, 
площадки .V? 3 и субпод-
рядных организаций на 
строительстве такого важ-
ного объекта, как столо. 
вам - заготовочная на 
15 тонн сырья в 10-ом 
микрорайоне г о р о д а . 
Это и бетонирование 
почти трехсот квадратных 
метров подпорной стен, 
кн. для чего нужно бес-
прерывное поступление 
бетона, которое, кстати 
сказать, зачастую срыва 
етси по вине ЗСМ. Суб-
подрядные организации, в 
частности Иртышсантсх. 
монтаж. Объзлектромон-
таж выполняют свои ра-
боты. как говорится, ни 
шатао • ни валко. То но-
явятся на объекте, то ис-
чезнут. В данный момент, 
как сообщил прораб 
трест - площадки ЛЛ 3 

В. И. Носенко, они отсут-
ствуют. 

Еще только приступили 
к подготовительным ма-
лчрным работам два от-
делочника специализиро-
ванного управления. Не 
удалось гепподрядной 
трест - площадке .V 3 

'закончить по теплу и 
кровлю. Но главное, что 
может задержать сдачу 
столовой - заготовочной, 
таи зто отсутствие грузо-
вых лифтов Заказчик 
НГДУ им. В И. Ленина 
обещает поставить их 
только в конце четвертого 
квартала. а зто в свою 
очередь застопорит мон-
таж другого оборудова-
ния. Не решен заказчи-
цам и вопрос по витра 
жам. Понятно, что все 
эти неурядицы обернутся 
в дополнительные слож-
ности для отделочников. 

Л. ВАСИЛЬЕВА. 

Вся власть в СССР принадлел.нт народу. Народ осуществляет государственную власть через Советы 
народных депутатов, соетасляпщие политическую основу СССР. Все друзие государственные органы 
подконтрольны н подотчетны Советам народных депутатов. (Из Конституции СССР). 

подразделениях ооъединс-
иия 

4. Добиться. чтобы 
каждый член парткома 
активно проводил в жизнь 
его постановления. 

Вопрос: Что бы вы мог 
ли порекомендовать от-
дельным членам партко-
ма? 

Ответы: 
Гаценко, Романенко: 

Активности на зассдаин 
я\ партком* 

Емельянову: 1 Поболь-
ше заниматься перспек-
тивой. поменьше текуч-
кой. 

2. Меньше опекунства, 
больше требовательности. 

Тихонову: Активнее 
вникать в хозяйственные 
вопросы жизни объедине-
ния. наладить связь с 
парткомами заказчиков. 

Просим читателей при-
сылать свои предложения 
н рекомендации. 

• ИНТЕРВЬЮ С ДЕПУТАТОМ 

МОЯ ГЛАВНАЯ ЗАБОТА 

шесть дней ею выпущено 
товарной продукции на 
135 тысяч рублей. Про. 
цент выполнения норм 
выработки достиг 110.3. 
Она составляет 129 кубо-
метров железобетонных 
изделий в день. За этим 
коллективом — второе 
место. 

Третье место завоена-
ла комплексная бригада 
из СМУ 3 второго треста 
под началом В. М. Поли, 
щука. Она работает на 
объекте «Расширение ба-
зы ОГМ». За неделю 
здесь выполнено строи-
тельно - монтажных ра-
бот на 95 тысяч рублей 
или 105 процентов к пла-
ну. Выполнение плана по 
выработке — на 111.7 
процента. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ. 

Прошедшее лето начи-
налось для каменщнцы 
С МУ-12 первого треста 
Ларисы Кирковой боль, 
шнм событием: она была 
избрана депутатом об-
ластного Совета народных 
депутатов. Позади три 
первых месяца работы. 
Как ощущает себя Депутат 
в новом качестве, что ее 
толкует и каковы планы 
на будущее. Этими и дру-
гими мыслями делится 
Лариса на странице на. 
шей газеты. 

Лариса Васильевна, 
что значит для вас быть 
депутатом областного Со-
вета? 

—О. зто не простой 
вопрос. Два последних 
созыва я была депутатом 
городского Совета народ-
ных депутатов. Другими 
словами, работа была мне 
знакома И все же то. что 
меня выдвинули на об-
ласть. явилось полной 
неожидонностыо. Тем бо-
лее. что была большая 
конкуренция. Каждое 
СМУ нашего треста вы-
двигало своего депутата 
- все люди достойные. 

хорошие работники. Не-
легко было держать отпет 
на собрании в тресте, где 
Обсуждалась моя канди-
датура Первым вопросом, 
который мне задали, был 
а что ты конкретно сде-
лала. будучи долгое вре-
мя в местном Совете'.' Я 
почувствовала, что не о 
мелочах сейчас надо го. 
корить, хотя н ме ючей н 
нашей дену татской прак-
тике немало: не о провер-
ках различных, а конкрет-
ной помощи людям Сра-
зу вспомнилась женщина 
мать пятерых детей, ко 
торая со всем сво-
им миогоч и с л е и. 
ным семейством жила в 
неблагоустроенной кнар 
гире И как целый юд 
пришлось брать штурмом 
днерн многих кабинетов, 
прежде чем победа н<«:тор-
жество нала. Этой семье 
выделили пят нкомнатиую 
квартиру со всеми у доб. 
ствами. а также два места 
в детском саду. Таких 
случаев было немало. Да-
же не могу передать то 
удовлетворение, которое 
испытываешь к такие мо-

_ менты. Хотя и не 
всегда были одни удачи... 
Обо всем лгои и расска-
зала на собрании. Ну а 
вообще быть членом об-
ластного Согета по боль, 
шая честь. В июле прошла 
нерван сессия областного 
Совета, где .ч была се-
кретарем. II тор,кеспенно 
было, н волнительно. Речь 
на ней шла о проблемах 
окружающей среды Дума-
ла о том. что и у нас в 
Вартовске она стоит не 
менее остро, и что я как 
Депутат, в первую очередь 
ответственна за это. 

Вы. конечно же. вхо-
дите в одну нз состояв, 
ных депутатских комис-
сий. Чем нам предстоит 
заниматься? 

На пернои сессии как 
раз ц уты'р.кдолен ом таи 
депутатских комиссий В 
вошла в комиссию но 
строительству и промыт. 
лениостн строительных 
ма териалон. Ознакомили 
нас с планом ее работы 
Каждый ил депутатов 
должен внести в этот план 
свое предложение, которое 

он считает наиболее важ-
ным Лично меня сейчас 
волнует вторая очередь 
КПД. строительство ко-
-..•рои, как вы знаете, за-
паздывает со сроками. 
Этот объект необходимо 
взять под контроль. 

>1 буду участвовать и п 
ЩБОТС ПОСТОЯННОЙ к о м и с -
сии при Горисполкоме. 
Подо сказать что каждый 
из трех депутатских со-
зывов и была и разных 
комиссиях. Первый раз — 
по спорту в юрой — по 
здравоохранения} и соци-
альному обеспечению Но 
на любых сессиях. где 
бы н приходилось высту-
пать н никогда не моглп 
обои IИ стороной строи-
тельство то, что мне 
наиболее близко чем я 
;< ньу. Товарищи бывало 
смеялись надо мной 
«Опять ты о своих кир-
пичах-. А как Же иначе? 
Э ю н есть моя главная 
забота \ же девять лет. с 
тех самых пор, как при-
ехала с Украины сюда, 
на да 1СКНЙ север. Где 
впервые познала нелегкий 
труд строителя, попала в 
нерву к» свою рабочую 
бригаду, 

Интервью провела 
И КОРШУНОВА. 

НОВОСТИ 

РАСТЕТ ПОКАЧЕВСКИЙ 
На днях государст-

венная комиссия при-
няла в п. Покачев-
ском амбулаторию на 
100 посещений. Давно 
уже с нетерпением 
ждут жители поселка 
«тот объект Теперь 

не нужно будет пока-
чевцам ехать за де-
сятки километров, что-
бы получить квалифи-
цированную медицин-
скую помощь. Возво-
дил амбулаторию ген-

подрядчик С.МУ-6 тре-
ста .V -1 

А маленькие жите-
ли I Лигачевского я 
четвертом квартале по-
лучат новый детский 
сад 10.1 на 280 мест. 
Начата закладка фун-
дамента еще одного 
детского сада на 320 
мест. Строители уп-
равлении приступили к 
монтажу новой школы 
на 1290 учащихся. 

К Новому году пока-

чевцы получат от стро торговый центр, 
птолей еще такие жил- А. ВОПТОВА. 
ненно необходимые инженер СМУ-0 
объекты. как клуб. треста 4. 

НОВОСЕЛЬЕ-К ПРАЗДНИКУ 
квартале нефтяники 
Мегпона получили от 

С особым настрое-
нием отпраздновали 
День конституции жи 
тсли Мегнона и п. По 
качевского. Два жилых 
дома .V I в I «А» 
квартале Мегиона и 
.V' 1.8 в Покачевском 
сдали домостроители 
новоселам. 

Всего же в третьем 

строителей треста 
КПД 13154 квадрат-
ных метра :кнльи. а 
покачевцы — 22540 
квадратных метров. 

Е. САРГОВПЦКАЯ. 
ст. инженер ОТнЗ 

треста КПД 

МЕГИОН СТРОИТСЯ 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 



КОМСОМОЛЬСКАЯ 

ж и з н ь 

мы-
с агитпоезда 

Обеденный перерыв 
о октября на заводе КПД 
был необычным. Свыше 
200 человек собрались в 
ремонтно . механическом 
цехе на встречу с пред. 
стаьителими агнтпоездя 
ЦК ВЛКСМ «Молодогвар-
деец». 

На встречу с заводча-
нами пришли участники 
московского клуба само-
деятельной песни Игорь 
Луньков и Анжела Кран, 
га. Сатирические и лири-
ческие песни А. Мнрзоя-
на исполнял под гитару 
Игорь Луньков. Аудито-
рия тепло принимала са-
модеятельного певца. 

Понравился слушателям 
чистый, как бы хрусталь 
ный голос Анжелы Кран, 
ы В се исполнении про. 
звучали песни А. Якуше-
вой. Н. Аннснмова. Но за-
явкам зрителей Анжела 
спела несколько песен 
Ь. Акуджавы. 

После концерта аспи. 
рант Московского авиа-
ционного ннстнт у т а 
С. Пронькин прочитал 
лекцию, посвященную 30-
летню запуска первого ис-
кусственного спутника 
земли, на тему «Авиация 
и космонавтика в планах 
империалистов». Лекция 
получилась жнвая, инте-
ресная. и заводчаие с 
большим вниманием ее 
прослушали. 

В. ГРНЦУТЕНКО. 
рабкор 

А. КАЛИКИН. 

Чудики из Саратова 

САРАТОВ. Остался по-
зади проспект Кирова с 
его магазинами, в основ, 
ном закрытыми по слу-
чаю воскресного дня. По-
ра подумать н о своей 
доставке к речному вок-
залу для погрузки на са-
мый скорый теплоход 
волжского пароходства 
«Каинтан Рачков». Под-
хожу к автобусной оста-
новке. Стою. Жду. Рядом 
люди стоят. Тоже ждут. 
Спокойно так. как будто 
и не надо им никуда 
ехать. 

Давно стоим? спра-
шиваю попутчика. 

С полчаса будет, -
отвечает. 

А еще говорят, что си 
бнряков ничем не пробь-
ешь. Как бы не так. Учи-
тесь у саратовцев, ныти-
ки! 

Тут как назло автобус 
под-ьехал, пятый номер. 
Не дал пообщатьси со 

стойкими волжанами. Под-
хожу н двери. Открыва-
ется. Одни человек выхо-
дит. один заходит. Огля. 
дываюсь. Больше никому 
эта «пятерка» не нужна. 
Ну что ж. не хотите 
как хотите. А мне пора 
отплываю. Смотрю: авто 
бус полный. На послед-
ней ступеньке входа. по 
одну сторону поручня — 
широкая спина молодого 
мужчины, по другую, изви-
ните. солидный бюст цве-
тущей женщины. 

Ситуация знакомая. Нам 
вартовчанам. не привы-
кать. Хватаюсь за пору-

чень — сейчас думаю 
пойдет благим матом: 
«Уплотняемся, граждане, 
человек за бортом!». А 
сами на языке держат 
уже следующую положен, 
ную в таких случаях фра-
зу: «Ну вот, еще чуть-
чуть, полчеловечка оста-
лось». 

Прошло три секунды, 
никто даже не пошевелил-
ся. Я растерялся. Такого 
не ожидал. Только что 
готов был садануть пле-
чом в спину молодого 
мужчину и протаранить 
его по салону нужных 
мне сантиметров 30—35. 
И было бы все путем, 
как всегда, у нас. Вдруг 
этот самый молодой раз-
ворачиваетса бочком я 
преспокойненько говорит: 
«Заходите». Я зашел. Две-
ри закрылись. То. что я 
увидел в следующее мгно-
вение, не шло нн в какие 
рамки. Чудики! Стоят, 
еле-еле друг до друга 
плечиками дотрагиваются. 
Смотрят опять-таки спо-
койненько в окно и нн о 
каком уплотнении не по. 
мышляют... 

И с тех пор зарекся, 
чтоб я в Саратове 
проехался в час пик на 
автобусе ни в жисть! 
Нервы только портить. К 
тому же не дай бог. при 
выкнешь к такому обра 
щению! Я ж тогда в Ниж. 
невартовске ни на одни 
автобус не сяду. У нас 
в них спокойненьким де-
лать нечего. 

ОБРАЗ ЖИЗНИ — СОВЕТСКИЙ 

А коки звезды пьют в реке 
И я с мальчишками в ночном. 
И тени пляшут на щеке, 
И тянет сладостно дымком. 
Ухи кипящей аромат... 
Трещит костер, теплом маня. 
Ты. детство, воротись назад. 
Присядем вместе у огня. 
А ветер травы всколыхнул 
И под рубашку сквозняком. 
Конь рядом гривою встряхнул. 
Иду по лугу босиком... 
Мой Бежнн луг! Судьбы река. 
II месяц светится рожком. 
А юность ждет меня пока 
На повороте, за холмом. 

Н. СМАГИНА. 
экономист СМУ.2 треста Лк 2. 

Фото Н. ИВАНОВА. Редактор А. НОВОПАШИН. 

— Четыре года работа-
ем с Сацнюи в одной 
брш аде и всегда удивли 
емся опрятная, подтяну-
тая. И чтоб на работу 
опоздала — никогда. А 
ведь у нее пятеро детей,— 
рассказывает 'бригадир 
ш ту кату ров-мал яро в ЖКК 
Анна Ефимовна Шыц. -
Да и в работе умница, что 
нн поручишь — все дела-
ет быстро, будто играет. 
Как-то легко у нее все 
получается. 

Так же легко Сацнта 
рассказывает о себе. Вни-
мательные карие глаза 
смотрят спокойно. Откры. 
тан улыбка располагает 
к себе. Легко представить 
ее и и домашней обстанов-
ке. когда она готовит 
обед. вяжет носки ДЛЯ 
младшего сынишки или 
помогает старшим решать 
задачи. 

-Теперь-то мне уже 
полегче. Дочки подросли. 
е>аршии сын Зелимхан 

первый помощник. -
рассказывает Сацнта. — 
Правда, он сейчас уже 
отошел от нас. Поступил 
на учебу в школу олнм-
пинского резерва в Мос-
кве. Занимается спортом, 
четырехкратный чемпион 
Нижневартовска по воль-
ной борьбе. Сильно мне 
хотелось приобщить его 
к спорту. Тут очень по-
мог Виктор Михайлович 
Рожков, старший тренер 
спорткомплекса «Нефтя-
ник», где тренировался 
Зелимхан. Самой.то не 
пришлось заниматься. 
Нас у мамы шестеро. Я 

В М Е С Т Е — Д Р У Ж Н А Я СЕМЬЯ 
самая младшая, родители 
старенькие, пришлось сра-
.;> идти работать, приоб 
ретать профессию, иомо. 
гать отцу, матери. А Зе-
лимхан у нас дисциплина 
]юваннын. все успевал 
делать и учился хорошо, 
но дому помогал. 

Рассказывай о своих 
ребятах. Сацнта преобра. 
лилась, просветлела ли-
цом. Вся ее жизнь — в 
них Ее боль, ее радость, 
ее думы. Не зри во все 
времена считалось. что 
дом, н котором много 
детей. полная чаша. 
Будет кому согреть в ста 
р о с т И хотя Хусихано-
вым Саците и Салману 
еще рано думать об этом, 
они молоды, полны сил, 
но чего не передумаешь, 
о чем не иеремечтаешь 
поздними вечерами, когда 
все спят, а дела все еще 
не отпускают. Все прош-
лое и будущее мысленно 
пробежишь. Радостно вн 
деть в них хорошее, знать 
что твоими усилиями лас-
ковое доброе слово в них 
чуткостью отзывается. 
Своим неустанным трудом 
учишь их жить. А они как 
бы в благодарность рас-
тут дружные, работящие, 
у каждого свои обязанно-
сти. спрос — на полную 
катушку. У Хуснханоных 
старшие отвечают за 
младших, помогают перво-
класснику Хаважу. приво-
дит из детского сада са-
мого маленького Романа, 
ходит в магазин, убира-
ют в квартире. 

— Трудно было только 

и саном начале. нспо. 
мннаст Сацнта. когда 
Зелимхан. Зарсма, За ре. а 
были маленькие. Без ба-
бушки. мамы моей, при-
шлось бы туго. И еще 
муж. Всегда вниматель-
ный, спокойный Носто-
ннно с ребятишками. То 
траст , то мастерит что 
нибудь. Когда в Грозном 
жили, приходилось много 
работать, подрабатывать 
— в материальном отно. 
шении жилось труднее. В 
1980 году переехали сю-

да В Нижневартовске 
начались сразу же труд, 
ности I жильем. Здесь 
нам городской Совет по-
мог— выделили на льгот-
ных условиях, как много-
детной семье. четырех-
комнатную квартиру со 
всеми удобствами. 

Не умолкает в доме 
Хуснхановых шум детских 
голосов. • Сама Сацнта 
выросла в большой семье. 
Муж Салман — тоже. 
Для них шум не в тя-
гость. Успевают между 

домашними делами и хло-
потами (ХОДИТЬ в кино, 
иа концерт, причем биле-
ты всегда за папой. Вы. 
браться всей семьей ио 
грибы, ио ягоды или прос-
то всем вместе побродить 
по лесу подышать чистым 
воздухом, полюбоватьси 
на природу — такая экс-
курсия всегда событие. 
Счастливо живется всем 
в этой большой и друж-
ной семье. 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

ТВОРЧЕСТВО НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ 

Лев-демократ 
Б А С Н Я 

Собрались звери все на 
сход. Лев—председатель 
объявил: «Сегодня на по-
вестке дня вновь перевыбо-
ры... меня. Как год назад 
тому уж было. Прошу 
кандидатуры называть». 
У всех язык как ветром 
сдуло. Одна Лиса не рас-
терялась. Вмиг на бугор 
она забралась и говорит: 
«За неимением других 
нам снова надо выбрать 
Льва. Он голова так го-
лова. и шевелюра тоже 

стоит чего-нибудь по иа-
шнм временам». Про все 
поведала Лиса собравшим-
ся. лишь незначительно 
про когти умолчала. 

—Так. голосуем! —Лев 
нзреве>л. — Кто «яа» — 
поднимут пусть хвосты. 
А тех, кто «против», я 
на ужни в гости пригла-
шаю. Пусть знают все. 
что я завзятый демократ! 

Но вы уже конечно до-
гадались. что вся поляна 
показала за... 

• В ГОСТИ К БЕРЕЗКАМ 

Н. КУСТОВА. 

СКАЖИ, какая сила 
Меня приворожила 

К тебе на много дней? 
Привычный ритм рабочий. 
Иль шепот белой ночи. 
Иль стройность тополей? 
Мой город, зимний, 

летний 
Люблю тебя навеки. 
Когда горишь огнями. 
Когда рябишь цветами 

СИЖУ. сижу. 
Стихи пишу. 

О чем писать? 
О том. что дождь. 
О том. что ты 
Кого-то ждешь? 
И ты. и я. 
Но мы молчим. 
Признаться в этом 
Не хотим. 
Каи будто вов*с 
Не грустим. 
Как будто 
Весело живем. 
А сами все ж 
Кого-то наем. 

И в сумрак непогоды. 
Когда мутнеют воды 
В серебряном пруду. 
Я в радости н горе 
Всегда к тебе иду. 
И о тебе печалюсь. 
Уеду — возвращаюсь 
В любимые края. 
Где все до боли мило. 
Где родина моя. 

«Друзья, работа — 
Это да. 
А остальное — 
Ерунда». 
И ходим. 
Голову подняв. 
Однако же 
Давно поняв. 
Что нет тепла. 
Что нет мечты. 
И вот грустим 
И я. и ты. 
Спешим, живем. 
Едим, поем, 
А сами все ж 
Кого-то ждем. 

Наш адрес: 620440, г. Нижневартовск, ул. Менделеева 13. тел. 6 .10.92. 2.02.71 
Нижневартовска)! типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Тюменского облисполкома объем 1/2 п. л. Заказ 12964. Тиран;2780. 
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а ударной 
ОТРОЙКЕ 
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ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖНЕВАРТОВСКСТРОП 
Ценя 1 кое. 

-НАВСТРЕЧУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ-

Чем измерить боевитость? 
ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

Само слово перестрой-
ка по своей изна-
чальной сум» должно быть 
кровно близко и понитно 
каждому строителю. Од-
ним из главных аспектов 
перестройки для нас яв 
ляется внедрение коллек. 
тивного подряда. Накану-
не Первомая коллектив 
трудящихся треста Спец 
строй принял решение 
о переходе на новую 
форму хозяйствования 
Подписали договор под. 
ряда с объединением. 
Подписали... и поло-
жили его под сук-
но. И сегодня вроде бы 
уже никого не волнует 
"как иа деле выполняют 
ся договорные обязатель. 
ства. Хотя в соответ-
ствующем приказе по 
объединению сказано 
«Всем службам объеди-
нения мять под контроль 
работу треста, оказывать 
всестороннюю помощь, 
обеспечивать необходимы, 
ми материалами». Хоро-
шо сказано, да. видимо, 
крепко забыто, как за 
быто и строительство объ-
ектов по календарным 
планам, обеспечение по-
ставки материалов по не-
дельио.суточным и ме-
сячным графикам. С та-
кой помощью на подряде 
далеко не уедешь. 

А ведь 971-ое поста, 
новление обязывает в 
первую очередь именно 
партийные организации 
проводить в жизнь эту 
стратегически важную 
линию политики партии. 
Спрашивается, куда же 
делся наш боевой парт-
ком объединения? Не раз 
и не два мне приходи. 

лось бывать на заседани-
ях партийного комитета, 
и сложилось впечатление, 
что ничего кроме взыс-
каний и наказаний с этих 
заседаний не вынесешь. 
А почему бы парткому 
объединения не взять под 
свой контроль внедре. 
ние коллективного подря 
да? И не просто контро 
л кровать и наказывать 
виновных, а систематиче. 
ски решать проблемы, 
тормозящие этот процесс. 
Пока же складывается 
впечатление, что переход 
иа коллективный подряд 
в большей степени про-
изводится для проформы, 
для галочки в отчетах. 

Мне поручалось по-
смотреть работу партий, 
ной организации треста 
КПД по этому вопросу. 
И л пришел к выводу-, 
что парторганизация на-
ходится в застое в работе 
но коллективному подря-
ду. В этом мы убедились, 
побывав с секретарем 
парткома треста КПД 
В. Г. Денисовым в брига-
де монтажников В. Д. 
Архипова. Оказывается 
бригада до снх пор не 
имеет договора подряда 
с управлением, хотя счи-
тается. что весь трест 
в целом работает на под-
ряде.» Впрочем, почти то 
же самое можно сказать 
и про наш трест да и про 

•ой. Зна 
дя и V 

одному этому обстоятель-
ству она заслуживает 
внимания парткома. 

Хотелось бы и в газе, 
те «На ударной стройке» 
почаще читать материа-
лы на эту тему, услы-

любой другой. Значит про-
блема общая и уже 

шать разные мнения о 
проблемах внедрения кол-
лективного подряда. 

Н е щ е о б ОДНОЙ п р о . 
граде на ПУТИ подряда. 
Выражение «слабая ин-
женерная подготовка» 
для всех нас уже давно 
стало привычным. А в 
чем же причина се ела-
бостн? Одна из главных, 
на мой взгляд, заключа-
ется в том. что руководи, 
тели объединения, трес-
тов. управлений стали 
все больше и больше 
подменять бригадиров, 
мастеров, прорабов, на-
чальников участков. Ведь 
посмотрите. что получа-
ется. — на многих объ-
еьтах одна за другой про 
ходят разного уровня 
штабы, планерки, опера-
тивки.. Спрашивается, 
когда же работать инже 
мерной линии? Партком 
объединении ставил воп-
рос о сокращении раз 
личного рода заседаний и 
совещаний, однако реше-
ние это так и осталось 
на бумаге. Парткому еле 
дует быть более последо-
вательным и твердым в 
реализации собственных 
решений. Только таким 
образом можно ДОСТИГ-
НУТЬ р е а л ь н о й , а не б у . 
мажной действенности 
Н в методах своей рабо 
ты парткому объединения 
нужно поменьше давить 
силой своего авторитета, 
больше оказывать по. 
мощь первичным партий-
ным организациям не 
только словом, но и де-

секретарь парткома 
треста Спецстрой. 

Дээсковские девяти-
этажки. как их привык 
ли называть жители Ннж 
невартовска. Мегиона. 
п. Покачевского. давно 
полюбились новоселам. 
Многие бы хотели носе-
литься в таком совре 
меннои, благоустроенном, 
красивом доме. А добрую 
славу им приносят стро-
ители треста КПД. 

Бригада штукатуров-

(яров Натальи Павлов, 
ны Урчукнной (иа сиим 
ке) одна нз лучших в 
тресте КПД. Не раз дев-
чата занимали призовые 
места в социалистическом 
соревновании, посвящен 
ном юбилею Великого 
Октября. Совсем недав-
но государственная ко 
миссия приняла очеред-
ной жилой дом >Й 1 В 
Мегионе. отделкой кото-

АНОНС 

рого занимались урчу, 
ковцы. Сейчас бригада 
переходит на отделку Де 
витого дома в 10-ом мик 
рорайоне Нижневартов-
ска 

Отлично трудятся На-
талья Лялякнна. Галина 
Самсонова. Афина Халн-
кова. Наталья Бурба и 
другие девчата. 

Фото Ю. КАЛИНИНА. 

Как сделать работника настоящим хозяином в своей организации? Как бо 
.чес справедливо и правильно распределять тринадцатую зарплату? Ответы на 
тн и другие вопросы вы получите, прочитав » следующем номере нашей га-

зеты статью заместителя начальника объединения С. В. Селезнева иод новой 
рубрикой «Колонка экономиста». 

Нтвк. ь следующем номере — премьера рубрики «Колонка экономиста». 

ПЛАН—ЗАКОН 

Завершилось три чет-
верти года. Каковы же 
наши успехи? 

В целом по объедине. 
нию план третьего квар 
тала по технологиче-
ским этапам, в частности 
по генподряду. выполнен 
на 100. по собственным 
силам — на 96 процен-
тов С начала же года 
выполнение плана подряд-
ных работ составляет 
100.2 процента, в том 
числе собственными си-
лами— 95. 

Успешно справились с 
заданием по технологи-
ческим этапам и ком-
плектам работ за третий 
квартал и с начала года 
тресты М 4. М 2 и КПД. 
жнлнщно - коммунальная 
контора. За третий квар 
тал выполнен план по 
технологическим этапам 
и комплексам работ кол-
лективом треста М 1 
(133 процента), но от-
ставание с начала года 
не ликвидировано н сло-
жилось в объеме 3760 
тысяч рублей, из них 

, собственными силами — 
"2117 тысяч. Неудовлетво 
рнтельное положение дел 
с выполнением задания 
в трест.площадке М 3. 
Бе отставание составляет 
6978 тысяч рублей. в 
том числе — собственны-

ИТОГИ ТРЕТЬЕГО КВАРТАЛА 
мн силами — 3169 ты-
сяч. Не справился с пла. 
ном по этапам за третий 
квартал и девять меся 
цев коллектив треста 
Спецстрой. Недовыполне-
ние соответственно сос-
тавляет 1205 н 2117 ты 
сяч рублей. Специализи-
рованное управление от. 

делочных работ задание 
третьего квартала вы 
полнило на 137 про-
центов. однако за 9 ме-
сяцев отставание — 802 
тысячи рублей. 

Среди субподрядных 
организаций не справи-
лись с планом девяти 
месяцев шесть подразде-

лений Мннмонтажспец-
строя (682 тысячи руб. 
лей). Особенно неудов-
летворительные резуль-
таты у коллектива Урал, 
стальконструкция. Не на-
гнал отставание с начала 
года и коллектив управ-
ления ГлавсредуралстроЙ. 
В целом же силами суб. 

Подразделения 

С начала года 

шин факт. | 

Сентябрь 

план 8 факт. проц. 
вып. 

Общий объем 
Гениодряд 
Т р е с т М 1 
Трест-площадка М 3 
Трест М 4 
Трест Спецстрой 
Трест КПД 
ЖКК 
Трест М 2 
Собственные силы 
Трест Спецстрой 
Трест М 1 
Трест М 2 
Трест-площадка М 3 
УМР-2 
У ММ 
ЖКК 
СУОР 
Трест М 4 
Трест КПД 

1 8 0 0 5 8 1 8 0 4 9 0 
1 5 9 4 8 4 1 5 9 9 5 0 

: ) 2 6 6 Я 28908 
51024 44646 
35483 40602 

338 
510 1415 
601 823 

39709 43558 
9 2 5 1 6 8 7 9 7 1 
21142 19825 

7460 5342 
18333 19028 
5536 2367 
4 2 8 1 5145 
1013 1020 

220 290 
2 8 9 4 2092 
6037 8106 

25550 25555 

100 18295 18234 100 
100 18185 18178 100 
79 3296 2815 85 
88 5620 4742 84 

115 4428 5090 115 
29 

2 7 р. 164 453 2.8 р. 
137 7 » 80 76 
Н О 4702 5038 107 
в в 10154 9188 90 
90 2410 1990 83 
72 900 243 27 

104 22:16 963 43 
43 700 446 64 

120 351 592 169 
101 122 125 102 
132 20 58 2.9 р. 

88 72 200 178 
2.9 р. 

88 
133 475 1092 2.3 р 
100 2740 2497 91 

подрядных организаций 
план за девять месяцев 
перевыполнен на 4980 
тысяч рублей, за сентябрь 
—на 899 тысяч. 

Анализируя выполне-
ние плана по направлени-
ям. следует отметить, 
что задание выполняется 
по жилстроительству 
(107.0 процента) и капре. 
монту (121). Однако на 
объектах коммунального 
назначения к плану не-
додано 305 тысяч рублей, 
просвещения — 3141. 
здравоохранения —1594. 
культуры — 1140. пром-
стронтельства — 572. 
Следует подчеркнуть, что 
неудовлетворительное со. 
стояние дел по промобъ-
ектам сложилось только 
за счет плохой работы 
на ДСК-П и ЖБК-100— 
генподрядчик трест >А 1. 
Здесь план недовыполнен 
соответственно на 1130 
и 837 тысяч рублей. 

Очень плохо идет ра-
бота на всех направлени-
ях заказчика НГДУ им. 
В. И. Ленина и Нижне-
вартовске. За девять ме. 
сяцев недодано к плану 
9225 тысяч рублей. в 
том числе промстрон-
тельство — 332, здраво 
охранение — 1897, про-
свещенне — 1245, жил-
строительство — 3203. 
коммунальное — 2548 
тысяч рублей. 

Не повернулись, как 
говорнтси, лицом к строи-
тельству объектов куль, 
туры в Радужном. Здесь 
жители ие имеют ни од-
ного приличного киноте-
атра. Из 1159 тысяч 
рублей задания девяти 
месяцев освоено всего 
ЛИШЬ 78 тысяч рублей 
или 7 процентов к плану 
при перевыполнении к 
целом задания на 3712 
тысяч рублей. 

Ввод жилья в эксплуа-
тацию по Миннсфтепрому 
идет с перевыполнением 
на 26.9 тысяч квадрат-
ных метров. По собствен-
ному же строительству 
недовыполнение состави-
ло 8.2 тысячи квадрат-
ных метров нз.за срыва 
поставок конструкций из 
Тюмени и Тобольска. 

Следует помнить, что 
ввод объектов IV квар-
тала будет осуществ-
ляться в „ осенне-
зимний периоды, а он— 
менее благоприятный для 
строителей, поэтому чет-
вертый квартал потребует 
от всех служб объедине-
ния и подразделений 
большей отдачи сил. что-
бы выполнить план года 
по основным технико-
экономическим показате-
лям. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник планово 
экономического отдела 
объединение. 



ЗА ПАРТУ, СЛУШАТЕЛЬ! О ТЕХ, КТО РЯДОМ -

НЕ ЖДАТЬ ГОТОВЫХ РЕЦЕПТОВ 
Начались занятия в си-

стеме политической и эко 
ионической учебы трудя-
щихся .')тот год должен 
стать переломным для 
всей системы учебы. Что-
бы преодолеть застойные 
явления, инерцию, чтобы 
придать перестройке дик-
туемые врем е н е м 
темпы, нужно под-
пить на новый уровень и 
политическую, и общую 
культуру людей, их ин-
формированность и круто 
лор. Действенным рычагом 
перестройки здесь призва-
на стать именно политиче-
ский и экономическая уче-
ба. структура которой сфо 
рмнрована м постановле-
нии ЦК КПСС - О пере 
стройке системы полити-
ческой н экономической 
учебы трудящихся». 

Первые занятия покап-
ли. что многие органнза 
ции нашего обьединоннн 
делом откликнулись па по-
. таиовленис ПК КПСС. К 
примеру, в т|»естс КПД. 
объединении Стройтранс. 
УПТК. ЗСМ работники 
экономических служб на-

правлены иропаганднетими 
бригады, тем самым еде 

...ш упор на создание 
1ико I социалистического 

хозяйствования на базе 
Оршад Со даны политиче-
ские дискуссионные клубы 
в управлении Строймеха 
инзации (руководитель 
П. А. Есиоовнч). в тресте 

1 (В. И. Макснменко) 
Организованно прошли 
первые занитнн м ЗСМ. 
тресте КПД. УПТК. Нона 
риду с от им есть уже и 
плохие результаты. Не 
прошли занятия в трест-
площадке .V 3. тресте .V 
1. перенесены — в ЖКК. 
а такие пропагандисты, 
как главный инженер тре 
ста .V 1 Б А. Грановскнп. 
зам. управляющего трест-
площадкой .V З Г И Ли 
шенко остались таковыми 
только на бу маге. А ведь 
в новых условиях значи-
тельно возрастает роль 
именно пропагандистов 
руководителей. Сегодня в 
объединении немало таких 
пропагандистов, которые 
аргументированно, интере 
сно. аналитически прово-
дят занятия. Это можно 
ска.шть об управляющем 
трестом Лл> 1 В. И. Максн 
менко. главном инженере 
СУОР В С. Дмитриеве, 
начальнике П*Ю управле-
ния Строймеханизацин 
Л. П Кузнецовой, началь-

нике производственного 
оIдела завода КПД Ю. А. 
Ьражник. старшем инже-
нере производственного 
отдела треста КПД Е. Д. 
Клименко, директоре ЗСМ 
В. М. Ровннском. Партий-
ным органпзацним следует 
шире распространять пе-
редовой опыт их работы. 

Вместе с тем есть у нас 
сегодни еще много проб-
лем в методическом ин-
формировании пропаганди-
стов. Необходим интерес 
самих пропагандистов к 
проводимым семинарам в 
трест-площадке . V » т р е с 
те Спецстрои, объединении 
Стройтранс. СУОР. Лишь 
в тресте КПД создан каби-
нет экономического обра-
зовании. где всерьез зани-
маютси материальной ба-
зой у чебы. 

Хочется затронуть и от-
ношение первых руководи-
телей к ааннтинм. Из 12 
начальников подразделе 
ний только семь явля-
ются пропагандистами. 
Нет должного понимания 
значимости учебы именно 
сегодня и у первых руко-
водителей обкедннения. 
^Партийный комитет объ-

единении поставил перед 
пропагандистами конкрет-

ные задачи. С первых за-
нятий . необходимо шда.ь 
учебе деловой тон. Добн 
виться от каждого учаще-
гося коииретного участия 
в перестройке. А она для 
нас сегодня — в переходе кв 
полный хозрасчет. И зада 

ча пропагандистов — помочь 
трудящимся овладеть зна 
пнями зкономнкн строите 
льства. Суметь сформиро-
вать у них экономическое 
мышление, наметить кон 

кретные меры по распрост-
ранению передового пронз 
водсгвенною опыта. 

Сегодни. когда мы жи-
вем в переломное время, 
время неординарных дел. 
хотелось бы пожелать про-
пагандистам. чтобы онн 
проявляли побольше само-
стоятельности. отрывались 
от готовых рецептов на все 
случаи жизни, не перестра-
х о в ы в а л и с ь Н.1ЛНШННМН цн 
татами, а чтобы больше в 
своих занятиях использо-
вали жизненных примеров, 
взнтых ил . собственной 
практики, чаще советова-
лись с Владимиром Ильи-
чом Лениным. 

Н. АХМАДУЛЛИНА. 
зав. кабинетом полит-

просвещения объединения. 

Владимир Петрович 
Лузаннн работает в уп-
рввленин механизиро-
ванных работ треста 
Спецстрой машинистом 
автокрана с 197-1 года. 
Его по праву называют 
ветераном производст-
ва Отличительной чер-
той характера Владими-
ра Петровича, пожалуй, 
можно назвать надеж-
ность и скромность. 

Именно такие люди, как 
Лузаннн изо дня в день 
трудятся на своем ра-
бочем месте вроде бы 
незаметно, но именно 
на них держнтсн пронз 
водство. 

Владимир Петрович 

занимается и общее т 
венной работой, ивля 
ясь председателем це-
хоього комитета участ 
ка кодъемно транспорт 
ных механизмов. - С 
1980 года — он комму 
нист. 

Но к-чему бы он ни 
приложил свои рукн. 
каким бы делом нн за-
нимался. — все будет 
сработано быстро, доб-
ротно. основательно. На 
днях в наше управле-
ние пришло письмо, ко-
торое мы с удовольст-
вием передаем в редак-
цию газеты. 

КОЛЛЕКТИВ УМР 
СПЕЦСТРОЯ 

Благодарственное письмо 
удовлетворением со-
общает. что ваш ра-
ботник Владимир Пет-
рович Лузаннн. прояв 
лая самоотвержен, 
ность и трудолюбие, 
выполняет важную за-
дачу советского прави-
тельства по ликвида-
ции последствий ава-
рии на Чернобыльской 
АЭС. Личным приме-

ром. добросовестным 

отношением к деду он 
завоевал автмжтет ере-
дн товарищей н коман-
диров. Вы можете гор-
диться товарищем Лу. 
занины*. Такие люди 
как он достойно вносят 
свой вклад в нреумно-
женне (традиций вой 
нов . сибиряков. 

Командир войсковой 
чисти РЫБЯНВЦ; 

Зам. командира но 
политчасти ШИЛОВ. 

ПОСЛЕСЛОВИЕ К СМОТРУ 

Песня далекая и близкая 
Песнями, танцами, де-

голосов отзвенел послед-
ний тур смотра-конкурса 
народного творчества, по-
священного 70-летию Ве-
ликого Октября. Два ми 
нувишх выходных в До-
ме культуры «Строи, 
тель» царило оживление. 
Смотр, смотр, смотр! 

11 все-таки он не вы-
лился в праздник. 
Хотя бы потому. что 
как всегда проходил при 
пустом .тле и вновь ока-
зался нужным лишь са-
мим участникам да не-
скольким членам жюри, 
которые нх внимательно 
слушали. Нн у руководи 
телей подразделений, ни 
у секретарей партийных 
организаций, ни у мно-
гих председателей проф. 
комов рукн вновь не до-
шли до этого серьезного 
дела. 

Впрочем. «того нельзя 
было бы ска:ить. к при-
меру . про Строймехани 
зацню. которая предста-
вила новую литературно-
музыкальную компози-
цию. строго соответствую-
щую революционной те-
матике. Сочетание трех 
цветом: белого, черного, 
красного придавало тор-
жественность всему сце-
ническому действию. Не 
скажешь, правда. что 
программа управления 
отличалась жанровым раз-
нообразием. Композиция 
прозвучала и единствен-

ном числе. Выло отмече-
но участие в ней секре-
таря партийной органн 
зацин Т. И. Логуновой и 
председателя профкома 
Е. И. Федоренко,—Пря-
мо скажем, неординарный 
случай в практике наших 
смотров Неплохо было 
бы и другим поучиться 
такой активности. Но это 
к слову о новых про-
граммах. Теперь о побе-
дителях. Уж кто.кто. а 
они-то заслу живают к се-
бе особой» кнпмания. 
Первое место по праву 
досталось тресту 2 
города Радужного. Жан-
ровая палитра этого под-
разделения очень велика. 
Основой ее. конечно 
же. является мощ 
ный слаженный хор. 
Трудно пер е д а т ь 
многообразие песен, вхо-
дящих в его репертуар, 
русские народные, пля-
совые. песни военных 
лет, частушки и т. д. 
Вольшое эстетическое 
наслаждение получили 
зрители от ярких наряд-
ных костюмов. Особенно 
запомнились песни, овеян-
ные войной, в исполне-
нии лауреата Всероссий-
ского смотра, посвящен-
ного 40-летию Победы, 
Анны СухоруковоЙ. Уро-
женка земли смоленской, 
она с детства впитала в 
себя ее напевы. Анна 
Федоровна — домохозяй-
ка. мать четверых детей. 
Младшему нз них семь 

месяцев. 
— На репетиции.то как? 

— Простодушно смеется 
она. — Да с коляской, 
как еще. 

Крупная, статнаи. она 
как нельзя лучше отвеча-
ет этому русскому коло-
риту. который присущ 
всему выступлению хора. 

Готовится к очередно-
му номеру штукатур-ма-
ляр треста 2 Михаил 
Спнрндоновнч Хадасннов. 
На нем широкие украин-
ские шаровары, распис-
ная рубашка. Вместе с 
Галиной Стаснв. продав-
цом орса. он исполнит 
украинскую народную пе-
сню. За несколько минут 
Михаил Спнрндоновнч 
успевает поведать о сво-
ём увлечении. Оказывает-
ся, "поет он давно. со 
школьной скамьи. 

— Сами знаете, какая 
у нас работа. А песня.. 
Она дух поднимает. 

В молодой Радужный 
Михаил Спнрндоновнч 
приехал из Ивано-Фран-
ковска два года назад. 
Понял сразу: школы, 
детские сады, квартиры 
для людей — вот самая 
большая проблема севе-
рян. И посвятил себя 
строительному делу. 

— Четвертую школу 
сдали к первому сентяб-
ря. — с удовлетворенн. 
ем говорит он. — И про-
должает. — еще два го-
да назад строили второй 
микрорайон. а сегодня 

начали седьмой — Как 
раз в этот момент по-
дошла очередь дуэта. Ми-
хаил Спнридономич зато-
ропился на сцену... 

Ниже своих возможно, 
стей выступил во втором 
туре Спецстрой, который 
показал непривычно ма-
ленькую программу Кро-
ме духового оркестра 
И. П. Никулина, который 
сыграл несколько мело, 
днй. два номера предста-
вил танцевальный ан-
самбль. выступивший да-
леко не полным составом. 
Несколько оживили дей. 
ствие силовые жонглеры. 
Слабо прозвучал вокаль-
но . инструментальный 
ансамбль. 

Двух мнений здесь 
быть не может; художе-
ственный руководитель и 
руководители кружков 
должных сил не прило-
жили. Тем не менее, учи. 
тывая результаты двух 
предыдущих туров. за 
Спецстроем оставили 
нторое место. 

Известно, что из всех 
прочих подразделений 
ЖКК — не самая много-
численная организация. 
Однако, судя по художе-
ственной самодеятельно, 
сти. можно подумать, что 
это именно так. Потому 
чго в смотре приняли 
участие 80 работников 
жнлнщно коммунальной 
конторы. Хочется отме-
тить активность работни. 
ков третьего общежитии 
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52 копейки. 

Е А. Дубцовой. Т. Г. 
Щербининой. В. М. Куз 
нсцовой. коллективы до-
моуправлений номеров 
три. четыре. Наибольшее 
количество баллов полу, 
чнла вокальная группа 
детского сада М 25 за 
песню «Даль великая», 
которая будет представ-
лена на фестивале в го-
роде Тюмени. Массовость 
н многожанровость по. 
могли ЖКК завоевать 
третье место. 

Зато этого никак не 
скажешь про один из 
крупнейших трестов — 
КПД. Он выставил на 
смотр всего лишь девять 
человек, составивших во-
кально - инструменталь-
ный ансамбль. Многие 
элементы весеннего кон-
церта. прозвучавшего на 
втором туре, куда-то про-
пали. Не стало большого 
хора, а вместе с ним и 
многих участников. При-
шлось художественному 
руководителю В. И. Ко-
новалову закры в а т ь 
брешь в программе самим 
собой. Он прочитал не-

сколько стихотворений. 
В полном смысле спас-

ли честь третьего треста 
два брата Чупановых со 
своими песнями. Сильные 
горные голоса звучали 
слаженно н чисто. Зри-
тельские симпатии были 
отданы песне «Афганис-
тан». 

Разножанровый кон-
церт показал трест М 1. 

• С П О Р Т 
Традиционный октябрь-

ский кросс «Золотая 
осень», проводимый еже-
годно трестом Нижневар-
товскнефтестрой. привле-
кает -с каждым годом все 
больше участников. Ныне 
шннй. восьмой по счету, 
был самым массовым. На 
старт вышло 88 любителей 
и энтузиастов бега. Успе-
шно преодолели дистан-
цию марафона от первой 
нефтяной скважины Са-
мотлора до памятника во-
ипам-землнкам. погибшим 
в годы Великой Отечест-

Своими бардами, ис-
полнителями песен соб-
ственного сочинении вы 
делилось УПТК. 

Хороший уровень ис-
полнения показал СУОР. 
На высоте оказался хор. 
который также войдет в 
состав делегации на тю-
менский фестиваль. 

Из-за недоразумений 
с транспортом и" безот-
ветственности руководи-
телей четвертого" треста 
не смогли приехать пол-
ным составом участники 
художественной самодея-
тельности нз Покачей, от-
чего программа получи-
лась скудной. 

Однако есть такие кол-
лективы. которые вовсе 
не приняли участие в 
смотре. Один из них — 
ЗСМ. В чем дело? Ку-
да смотрит профсоюзная 
организация? 

Не увидели мы уча-
стия в последнем туре и 
Стройтранса И это с его 
то возможностями! 

Как видим, о развитии 
художественной самодея. 
тельности нашего объе-
динения однозначно не 
скажешь. Но главное все 
же. наверное, то, что есть 
у нас люди, которые 
стремятся к творческому 
самовыражению, духовно-
му росту. И наша" общая 
задача — объединить 
их усилия, содействовать 
росту, поддерживать ини-
циативу. 

Н. КОРШУНОВА. 

венной войны, н стали при-
зерами в своих возрастных 
группах спортсмены треста 
крупнопанельного домо-
строения — Евгений Лис-
ннчук. Иван Скворцов. 
Евгений Кириллин. Кроме 
того участие в марафоне 
приняли Валентина Грицу 
тенко и Юрий Смирнов. 

Несмотря на сильную 
конкуренцию и непогоду 
первыми првзерами на ма-
рафонском кроссе нефтя 
инков стали строители. 

В. СОЛНЦЕВА. 

Редактор А. НОВОПАШИН. 
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ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

НПЖПЕВАРТОВСКСТРОВ 

Ценя 1 коя. 

Трудящиеся СССР! Актняно участвуйте а реформе управления экономикой: Овладевшие экономически 
нн знаниями смело внедряете новые « г о д ы хозяйствования. оередояо.1 опит, прогрессивные ф о р м а орга 
кнзаднн . стимулирования труда. хозрасчет » самофн наиснро-анис: ( И з П р ш И Т О ц К КПСС> I 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ - 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Штабом социалистиче-

ского соревнования под-
ведены нтоги очередной 
6 8 недели трудового со-
перничества, посвящен-
ного юбилею революции-

Слаженность. добро-
совестное отношение к 
труду отличают бригаду 
мотористов - транспортер-
щнков ЗСМ Р. Г. Алла-

бердииа. За прошедшую 
шестидневку мотористы 
выпустили 48.7 кубомет-
ра товарной продукции 
вместо 32.9 плановых. 
Задание ими выполнено 
иа 133 процента. Этой 
передовой бригаде при-
суждено первое место. 

Штукатуры маляры 
СМУ-'П треста КПД и.» 

бригады М. Г. Обрусняк 
в соревновании заняли 
второе место. Дружные 
девчата выполнили объем 
С М Р «и прошедшую пе-
делю па 4.8 тысячи руб-
лей или 104.3 процента 
к плану. 

В объединении Строй-
транс за прошедшую 
шее гндневку лидируют 

ноднтели из автобазы 
7 под руководством 

А . А . Хорошилова. Эта 
бригада перевезла 21.4 
тысячи тонн различных 
грузов и заняла третье 
место. 

И. БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ объеди-
нении. 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 
Александр Андреевич 

Шидловскнй — бригадир 
формолщнков завода стро-
ительных материалов. По 
нтоым работы за первое 
полугодие его бригада 
была признана лучшей 
по министерству. В мае 
в жизнь коллектива во-
шел ко.ыектнвный под-
ряд. н сра-:у же она пош-
ла по другому руслу. 
Кроме формовщиков 8 сос-
таес бригады — сле-
сари. электрики. стро-
пальщики. Критерием 
оценки работы каждого 
стал конечный результат, 
как» говорят в бригаде, 
кубические метры. 

Кубические метры 
это сборный железобетон, 
которого выпущено за 
десять месяцев на 2.3 
процента больше, чем 

В ПАРТКОМЕ 
На очередном заседа-

нии парткома, состояв-
шемся 17 октября. ут-
верждено решение парт-
организации ЖКК о при-
еме кандидатом в члены 
КПСС лифтера В И. Из-
май. 

Заслушан отчет о хо-
де смотра боевитости в 
парторганизации УПТК 
секретаря партбюро Е. П. 
Процеико. председателя 
смотровой комиссии Р. М. 
Ходова. 

С выездом в трест 
КПД. куда были пригла-
шены партийные, проф-

союзные. хозяйственные 
руководители. ведущие 
специалисты треста, рас-
смотрен вопрос о работе 
администрации, парткома 
и профкома треста КПД 
по выполнению поста-
новления ЦК КПСС « о 
широком внедрении и 
строительстве опыта ра-
боты на коллективном 
подряде треста «Мособл-
сельстрой М 18». 

В принятом постанов-
лении намечены меры по 
устранению имеющихся 
недостатков. Партком 
обизал парторганизацию 

треста сосредоточить гла-
вное внимание на поли-
тической работе в тру до-
шах коллективах по раз-
витию самоуправления, 
внедрении» внутрнхозяй 
стяенного хозрасчета, 
проведению экономическо-
го всеобуча, партийному-
бюро цеховых партор. 
ганизациП и ходе отчетов 
<> работе по перестройке 
уделить особое внимание 
использованию коллек-
тивного подряда для по-
вышении производитель-
ности труда, улучшения 
качества строительства. 

предусмотрено планом. 
Это н бетонные изделия, 
число которых превыша-
ет плановое задание на 
12.3 процента. Но самым 
главным показателем в 
бригаде считают выработ 
ку в натуральных пока-
зателях. Она с начала 
ГОДЯ составила 474. 9 ку-
бометра на человека вме 
сто 438 плановых. 

Более половины чле-
нов бригады владеют 
смежными профессиями. 

Пять раз коллектив 
занимал призовые места 
в социалистическом со-
ревновании. посвященном 
70-летню Великого Ок-
тября. На лицевом счету 
бригады 410 рублен. 

ф о т о К). КАЛИНИНА. 

подготовки к переходу на 
полный хознНственный 
расчет, еамооку паемость 
и самофинансирование. 

После посещения ряда 
объектов трест-площадки 
. V :шс «ушаны отчеты 
ру КОВОДИ1С.и м греет пло-
щадки. СУОР. треста 
Спецегр4)Й об орпшнза-
цнн работы на вводных 
объектах IV квартала. 
Принято соответствую-
щее ностанонлснно. 

На заседании парткома 
рагемопюны другие вой 
росы партийной жизни. 

НА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ПОДРЯД 

ИЗБРАН СОВЕТ 
Для завершения пере-

хода на коллективный 
подряд всего объединения 
оставалось создать совет 
трудового коллектива • 
объединения и подписать 
договор подряда с глав-
ком. С этой целью и со-
брались на минувшей 
неделе в Доме культуры 
«Строитель» делегаты 
трудовых коллективов. 
Конференцию открыл се-
кретарь парткома В II. 
Тихонов. 

С важными доку-
ментами по переходу на 
коллективный подряд де-
легатов конференции по-

знакомил заместитель на-
чальника объединения по 
экономике -С . В. Селез-
нев. В обсуждении проек-
та договора и «Времен-
ного положения о взаи-
моотношениях организа-
ций системы объединения 
между ними и аппаратом 
объединения» приняли 
участие управляющий 
трестом КПД Е. И. Куро-
паткин. бригадир камен-
щиков СМУ-12 треста 
ЛА 1 А. Г. Выраженский. 
управляющий трестом 
>й 2 Ю. В. Разумовский, 
начальник ОТиЗ завода 
КПД В. С. Горовая и др. 

Делегаты кон<}>сренции 

выбрали совет трудового 
коллектива объединения, 
срстоящнй из 87 человек. 
В него вошли многие 
бригадиры, рабочие, поль-
зующиеся авторитетом, 
имеющие высокие произ-
водственные показатели, 
грамотные, инициативные 
специалисты. руководи-
тели объединения и под-
разделений. Для опера-
тивного решения текущих 
вопросов был избран пре-
зидиум совета. Предсе-
дателем совстч трудово-
го коллектива делегаты 
избрали начальника объ-
единения Г. Н. Емельяно-
ва. заместителями предсе-

+ КОЛОНКА ЭКОНОМИСТА 

Станем пайщиками? 
Как стать хозяином на собственном предприятии? 

Ото один нз основных вопросов сегодняшнего дня, 
одна нз I «энных задач идущей перестройки. Поиск и 
этом направлении веду, социологи, психологи, эконо-
мке )Ы. но сказать, что они это делают успешно, было 
бы. пожалуй неверно Все предложении по актнвиза. 
цни человеческого фактора связаны, как правило, с 
переходом на хозрасчет и самофинансирование. то 
есть ориентированы на завтрашний день. 

А что можно сделать уже сегодня? 
Быть хозяином, значит неформально участвовать 

ко всех делах предприятии. Почему бы нам уже сегод-
ня не сделан» хозяином коллектив и каждого работ-
ника дав ему возмоашость. скажем, пять процентов 
ежемесячною заработка |>егулярно вкладывать в раз-
н и т е своей организации.' На тех же условиях как в 
сберегательной кассе. Нот тогда уж наверняка про-
раб не закажет лишний транспорт или механизм, а 
рабо .пи не пройдет мимо брошенной доски и не вы-
оросит загнутый гвоздь. Онн будут осязаемо чувство-
вать. п о их личные трудовые рубли вложены в эти 
л е Доски и гвозди, в расчеты за транспорт и меха-
низмы. 

Возможности для реализации системы взносов 
НМСЮ1СЯ уже сегодня Достаточно п р о в е е т общее 
(обра и не I рудового коллектива, на котором каждый 
|мбо:п.н. Д41броио.1Ыю проголосовал бы за р4шение 
нк.ки.чвать часть с в о е ю месячного заработка в фонд 
разни <ия организации Это решение должно быть за-
креп .ено доку ментально как кодлектниое ЗЗИВЛСНЦ1 
на удержание и« зарплаты и передано в бухгалтерию 
предприятия. Вклады гарант пру имея имуществом 
предприятии. 

Воспитание хозяина желательно не ограничить 
юлько взносами. Этот ироцесс можно многократно 
УСИЛИТЬ, если пойти дальше. 

Ни для кого не секрет, что одни из основных суще 
егвуюпшх материальных стимулов иоэнш ражде 
" " " итогам работы за год (тринадцатая зарплата» 

•лжм» ие работает на выполнение главной зада-

датели А. П. Вой нова, 
змиьерого бригады ка-
менщиков Н. С. Назару-
ка из трест - площадки 
.V' 3. главного инженера 
объединении В. П. Котля-
рона и зам. начальника 
С В. Селезнева. 

Конференции едино-
душно проголосовала за 
коллективный подряд. 
Теперь очень важно, что-
бы также единодушно 
с его помощью все" кол-
лективы пзялнсь за перс-
стройку собственной ра-
боты. В этом залог успе-

П. АЛЕКСАНДРОВ. 
наш корр. 

ха. 

нне но ; 
практичечк 
чи активизацию человеческого (рак тора Не пом и 
пасм мы об этом вознаграждении только к концу года 
А бу;и-т оно или'нет. остается тайной за семью 
печатями до самого последнею момента Да и вос-
принимается тринадцатая з а р п л а т нередко т.- как за 
' лу.кеннос поощрение за добросовестный труд а не 
.ьланный подарок, которого по разным причинам хин-
д о бы н не быть. 

А что если тринадцатую зарплату распределять не 
по существующей схеме, а с учетом повышающих ста-
кевых К4>ь|н|И1ЦИептон пропорционально юдовым изно-

сим? 
Такое распределение возможно при согласии боль-

шинства работников. При этом стажеиые кооффици 
еиты. заработанные вне предприятия или системы, н 
которую оно входит (это решает сам трудовой кол-
лектив». 4>тменяются и не учитываются. 'Это смрдвед-
ЛН1И1 и экономически корректно, ПОСКОЛЬКУ произво-
дится распределение прибыли данной организации за 
конкретный н и (тринадцатая зарплата « с и . ничто 
иное, ка-к часть прибыли». 

В условиях работы но коллективному подряду так 
лз- пелсччюбразно при распределении не считывать 
ми и плане, ни фактически разбивку средств ил три-
надцатую зарплату по кат.горним работающих ( И Г Р 
п рабочие». Ведь прибыль, коюран распределяется 
результат общей работы и -котел» средств для рас-
пределении должен быть общим. 

Обязательным элементом системы является пифор-
мнрованне (первое в январе, а :шгем ежекварталь-
но» всех работников и»)едирия.ии о том. сколько ы>_ 
им*к на рубль взносов причитается но омшчанин 
и ;знов4.1о года 1км такой информации ф и к т и в -
ность системы иоспнтання хоадшна сильно сии,кается. 

В случае грубого нарушения работником трудовой 
и общественной дисциплины (прогул, пьянстпо. иринле-
чение к уголовной ответственности и др.» по решению 
совета трудового коллектива паевой взнос работнику-
нарушителю возвращается »с процентами, как в сбер-
кассе» и для него все начинается занова с НУЛЯ. 

Данная система напрямую состыковывается с поло-
жением о работе по коллективному подряду, находит-
ся в полном соответствии с существующим финансо-
вым механизмом и бухгалтерским учетом. 

-Нельзя быть хозяином страны! не будучи подлин-
ным хозяином у себя на заноде или в колхозе, и цехе 
или на ферме» Актуальность этого тезиса, прозиу 
чппшего с трибуны XXVII съезда КПСС, сегодня 
очевидна как никогда. Реализовать его наша об 
тцая задача. 

С. СЕЛЕЗНЕВ, 
зам. начальника объединения по экономике. 

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР. Состоялось расши 
репное заседание совета трудового коллектива треста 
Спецстрой, на котором эта система была одобрена к 
принято решение о подготовке к ее внедрению. 



НА ОБЪЕКТАХ СТРОЙИЙДУСТРИИ 

СЕБЕ СОЙДЕТ И ТАК? 
ЛИЧНО ПРИЧАСТЕИ 

НЕ СТАРЕЮТ ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ 
Хоть и стали наши ветераны бабеш-

ками н дедушками, но как прежде пол-
н а сил и энергия. Работа ньпроизвод 
стве. активные общественные дела, по-
стоянная душевная неуспокоенность 
всегда отличает этих людей. Первой 
своей заботой они. пережившие тяже 
лые военные годы, считают борьбу за 
мир 

133 тысячи рублей перечислено на-
шим объединением в прошлом году в 
Советский фонд мира. Не последнее 
слово принадлежит здесь и ветеранам 
Отечественной войны. воинам-афган-
цам. ветеранам производства. Четвер 
тан неделя октября объявлена неделей 
мира и разоружений. Об этом тоже го-
ворили ветераны на своем торжествен 
ном заседании, которое было поевищено 
70-летию Иоликого Октября. 

С поздравлением и приветственным 
словом обратилась к собравшимся за 
меститель секретаря парткома объеди-
нения Г. С Шустова. Она поздравила 
их со знаменательной датой. 

которуюхкоро .предстоит отпраздновать 
с о в е т е к в » народу. Самым активны ! 
общеет ияямнка^. лучшим произведет-
венннка^ДИ "»ГОАТ торжествен ном вече-
ре были вручены Почетные грамоты 
объединения, ценные подарка. И числе 
награжденных Стенай Артемьевич 
Ламбин. коммунист, ечктоящнй на пар-
тийном учете |> тресте .V I . активно 
работающий в партийной организации 
Гаврила Матвеекич Журавлев меха 
ник У.МР треста Спсцс'трой. Риф Бад. 
ретдиновнч Юлбарисов. водитель а н ю 
базы Л* П объединении Стройтранс и 
другие всего девятнадцать человек. 

На заседании был избран новый с о с . 
гав сонета ветеранов войны и труда, 
возглавил который Г М. Журавлев 

Встреча ветеранов закончилась за 
Душевной беседой. Говорили о своих 
планах, обсуждали пул» работы совета 
Каждому было о чем рассказать, поде, 
литься богатым жизненным опытом. 

Л. ВАСИЛЬЕВА. 
рабкор. 

ОСТРЫЙ СИГНАЛ-

«ЗИЛ» на посыл 

О важности для уп-
равлении производствен-
но - технологической ком-
плектации прирельсового 
.клада ГСМ говорит хо-
Iи бы такой факт рабо 
чий день глаьного инже-
нера управлении Алек-
сандра Павловича Юрчен 
ко начинается именно с 
м о ю объекта. 

Я. пожалуй, лучше 
еамих строителей знаю, 
как обстоят здесь дела 
сегодня. невесело уто-
чняем Александр Павло 
ИНЧ Больше ТОГО, 
имея горький опыт прие-
ма • полуфабрикатов» от 
строителей приходится 
следить буквально за 
всем, за каждой мелочью, 
настаивать. чтобы все 
... I и) сделано но проекту 

Действительно. еще 
еьеч.о в памяти упэтэ-
концсв воспоминание о 
цехе ме т аллоконет ру к-
инй. третьем причале, 
других объектах, где но-
:ои приходилось не одни 
месяц доделывать и перс-
делывать работу строи-
1елсн. Видимо, у генпод-
рндчиков уже вошло и 
привычку сдавать объек-
. и собственного строи-
.• тьсгва с недоделками 
Пот и здесь осталось до-

Вгего лишь !!еделю не 
была и здеч'ь. на второй 
очереди КПД. а внешняя 
стенка корпуса, та. что 
рядом со штабом, почти 
икрыта стеновыми па-
нелями. Значит держат 
строители слово Будет 
контур в октябре, а вме 
сте с ним И тепло внутри 
коробки... 

Однако громкий голос 
Члександра Николаевича 

11а дулн на. руководнтеля 
авторского надзора, его 
негодующие жесты, сра 
зу же перевернули вверх 
дном эти радужные мыс 
ли: 

До сего ДНЯ не сдан 
нн один конструктив. — 
резко Iокорил он. — Я 
вынужден остановить 
манный корпус! Стено-
вые панели, плиты пере-
крытия сн юшнойбрак. 
Они же в 1аком виде 
никуда не годится: углы 
сбиты, отделка нскачсст-
ьениая. металлоконструк-
ции изогнуты. Куда смо-
•рнт входной контроль! 
И вообще, несет ли кто-
нибудь за это ответствен-
ность" 

От души сочувствую 
новому началь п и к у 
СМУ-12 Александру Ива-
новичу Третьякову, тер 
не.шво выслушивающему 
справедливые возму-
щения. Александр Ивано-
вич здесь только шесть 
дней. но. похоже, уже и 
полной мере осознал, ка-
кая глыба свалилась на 
его плечи. Ведь вторая 
очередь сегодня пережи-
нает одни из самых кри-
тических моментов строн-
тельсгва. И дело не толь 
ко в том. что подвел 
завод-изгегтовнпми. по-
ставивший 5 0 0 панелей 
не той марки. которая 
нужна. И что теперь, 
прежде чем пустить в 
дело, их нужно доводить 
до ума затирать, кра-
сить. делан :»то практи-
чески бесплатно. Все 
больше заедают всегдаш-
ние внутренние неуряди-
цы. 

— Надо бы организо-

работать вроде бы мело-
чи. по словам начальника 
СМУ 13 треста 1 В И. 
ПК-лика Но именно они 
сорвали сдачу объекта 
в третьем квартале, как 
было запланировано. 

В акте рабочей комис-
сии записано 82 пункта 
недоделок, многие из ко-
торых генподрядчик не 
может устранить по вине 
заказчика ОДСП. Это 
в основном отсутствие 
части оборудования, за 
ираночиых коло и о к. 
крана - укосины дли 
приема ГСМ. Без всего 
зтого управление Спец 
пусконаладки не присту-
пает к работе с оборудо-
ванием. 

Есть отступления н от 
проекта в емкости, к 
примеру. вмонтированы 
чугунные задвижки, а не 
оальные . как :»то требу-
ется. вместо двух взрыно-
защищенных двигателей 
поставлены обычные. Ген-
подрядчик считает, что в 
этом ничего страшною 
нет. Подумаешь, солярка, 
бензин, это не вода —им. 
де. мороз не страшен. А 
.эксплуатация — УПТК 
I. гтому ..гноситсн не-
сколько иначе. Их-то по 

вать работу в три смены. 
делится он сокровен-

ным. Но тут же опус-
кает глаза, понимая без-
надежность своего плана, 
по крайней мере в бли-
жайшее время. Дефицит 
работников сейчас сос-
тавляет около 130 чело-
век. 

— А бетона.. Крайне 
недостает его сегодня, 
продолжает Третьяков, 
например, восьмого о ы 
тябри, ноль бетона, 
вчера такая же карти-
на. А нужно — 6 0 8 0 
кубических метров в 
день! Впрочем. знаете 
что. вдруг сказал он. 

приходите' иа планер 
ку. Первый раз буду про-
водить. Там все и услы-
шите. 

Через полчаса я уже 
была в приемной. 
Первыми подхо д я т 
бригадиры. Выражен-
ский и Лангольф — оба 
Александра, усаживаются 
в кресла. Вслед за ними 

Иван Никитович Га-
ценко. Ведь именно на 
этих трех бригадах, как 
на трех слонах, держит-
ся генеральное строи-
тельство объекта Саша 
Выражснский передает 
мне тетрадку план 
работы бригады на каж-
дый день: 

- Посчитайте, сколько 
дней в сснтнбре мы про-
стояли без дела Один-
надцать! П уже неделю 

н зтом месяце. Как 
работать? Где зарплату 
людям брать? 

Да. внешние. объек-
тивные причины. Но 
Александр Иванович на-
чал свою планерку с 
внутренних Взаимная 
требовательность, добро-
совестность и принципи-
альность — вот услоння. 
которые он выделил как 
необходимые и прибавил 
к зтому взаимную веж-
ливость. 

— Надо начинать с дис-
циплины и ответственно-
сти. —сказал он. — Это-
го-то у нас как раз и нет. 
Достаточно сказать, что 

нять как раз можно А в 
итоге: тут переделать, 
там доделать, время ме 
жду тем уходит. Вот уже 
и четвертый квартал по 
шел. а спроси «генподряд-
чика -Ко|да же все.такн 
управление получит при 
рельсовый склад ГСМ?» 

строители неуверенно 
пожмут плечами: - А что. 
\ нас мелочн остались, 
если все будет. через 
недельку сделаем...» 
Возникает только вопрос, 
почему. с позволения 
сказать, подобные мело-
чи выплывают именно 
сейчас, накануне сдачи 
объекта? Хочется спро 
сить и заказчика, поче-
му же вовремя не было 
у генподрядчика измене-
ний в проекте, а УПТК 
не проконтролировало 
должным образом подоб-
ные вещи? Может здесь 
опять сработало магиче-
ское - себе и так сой-
дет-.? 

Остается только удив 
лятьси подобной близо-
рукости строителей—ведь 
получается, что мы сами 
себе подножку подставля-
ем. 

Л. Р А Д А Е В А . 
наш корр. 

восемь пролетов корпуса 
требуют сегодня передел-
ки всего покрытия Фун-
даменты — сплошные 
переделки. 

Выяснилось: в СМУ до 
сих пор нет набора ра-
бот на октябрь, а также 
графика поставки мате-
риалов. Чем заниматься 
рабочим на смене ни-
кто не знает. 

Вполне закономерно 
прозвучал вопрос началь-
ника управления: 

Какие же претензии 
мы можем предъявить к 
объединению, если у нас 
самих такая неразбериха? 
На вас. бригадирах, мае. 
терах. инженерах ос-
новных отделов держи т-
си организации стреш-
темьства. А на сегодняш-
ний день она. скажем 
прямо, очень плохаи. Со 
своей стороны я могу 
заверить вас. - продол-
жил он,— что недобросо-
вестных людей в управ-
лении больше не будет. 
Заработная плата оудет 
только заработанной, без 
всяких приписок, как это 
было раньше. Бригади-
ры не должны и не бу -
дут выполнять роль снаб-
женцев. Каждый брига-
дир обязан работать 
только но плану. Они 
призваны стать настоя-
щими хозяевами произ-
водства. Мастера — вы-
полнять роль главных 
инженеров при них. 

Серьезный состоялся 
разговор, многое обсуди-
ли. выслушали каждого 
н отдельности. И Когда 
все кончилось. Третья-
ков. разгоряченный, по-
дошел ко мне: 

— Люди здесь прекрас 
ныс. И мы обязательно 
сработаемся. Одно плохо 
— не верят в сноп силы. 
Надо вселить н них эту 
веру. 

Подумалось о том. что 
хорошо бы. действительно, 
заставить людей поверить 
в себя и еще о том. что 
Александру Ивановичу 
это. наверное, удастся 

И. КОРШУНОВА. 

Начальник второй 
автоколонны автобазы 
Л* 5 I' Смага привез 
в редакцию докладную 
записку води I е л я 
• ЗИЛа* 11 Гал. 
конского. Он пишет, 
что первого октября 
его автомобиль был 
инаряжен для пере, 
возки бе-тона и раство-
ра на овощехранилн. 
ще треста КПД. В 
15-30 он выехал на 
линию. Но сделать 
больше одной ездки 
Галковскому не уда 
лось Мастер участка 

I С М У . 10 треста 
КПД л ф. Парфенона 
отправила пятитонную 
машину для перевоз, 
кн людей. Пришлось 
« делать два рейса. По-
том на овощехранилн. 
щс сгорел щит напря-
жения. и Галковскому 
прнш.ккгь ехать за 
алектрнком. На это 

ушел еще час рабоче. 
го времени. 

Пока соединяли про 
вода, автомобиль не. 
пользовался в качестве 
прожектора. Наконец, 
и 22-45 водителю 
все-таки удалось при. 
везти машину раство. 
ра 

В конце смены мае. 
тер без загзрении со-
вести поставила в пу. 
тевом листе восемь 
ездок с грузом на 
расстояние девять кн 
лометров. А рядом — 
4 0 тонн фиктивного 
бетона. 

«Прошу больше не 
отправлять меня в 
трест КПД. — пишет 
шофер. если там 
не могут обеспечить 
работой». 

Водителя понять 
можно: за такое ис 
пользование транспор-

та с него строго спро . 
сят товарищи по 
бригаде. Кроме того, 
ему самому не выго-
ден обман. Ведь за 
смену, как он пишет, 
на центрозавозе при 
нормальной работе 
можно сделать 10 --
II рейсов 

По как понять за . 
казчнков транспорта, 
тех. которые обманы-
вают и с^бя. и госу . 
дарство? Порочная 
практика приписок, 
увы, еще не изжита 
в тресте КПД. Не по-
могают и еженеделк. 
иые планерки, прово-
димые совместно со 
Стройтрансом. Каков 
же выход? На наш 
взгляд - только один: 
строгое наказание руб-
лем организатор о в 
производства за каж-
дый факт приписок. 

СМОТР СТЕННОЙ ПЕЧАТИ 

На лучший номер года 
Посвященный 70-летню Великого Ок-

тября смотр-конкурс стенной печати 
подразделений объединения Нижневар 
товскстрой вступает в заключительный 
этап. Для участия в нем редколлегиям 
нужно не позднее 12 ноября текущего 
года представить праздничные спецвы 
пуски стенгазет, посвященных юбилею 
революции, и лучшие номера. выпу-
щенные в течение года, в партком объ-
единения. 

Напоминаем, что редколлегхн по^ 
бедителн смотра-конкурса будут премн 
рованы фотоаппаратами, принадлежно-
стями для художественно-оформнтель 
ской работы, а лучшие активисты стен-
ной печати подписными изданиями 
художественной литературы. Лучшие 
номера газет будут вывешены в акто-
вом зале объединения. 
ОРГКОМИССИЯ СМОТРА КОНКУРСА. 

Осенний мотив. Фотоэтюд Ю. КАЛИНИНА. 

Редактор А . НОВОПАШИН. 

Администрация, партийная. профсоюзная, комсомольская организации 
завода КПД. комитет ВЛКСМ объединения, совет ветеранов глубоко скорбят 
по поводу безвременной кончины 

Киселева Владимира Иваиовнча, 
сварщика завода КПД. бывшего воина-интернационалиста и выражают собо-
лсшованне родным и близким покойного. 

РАЗГОВОР ПО-СУЩЕСТВУ 

Наш адрес: 6 2 0 4 4 0 , г. Нижневартовск, ул. Менделеева 13. тел. 6 . 1 0 . 9 2 . 2 . 0 2 . 7 1 
Нижневартовска)! типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Тюменского облисполкома объем 1 /2 п. л. Заказ 12964. Тиран;2780. 
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ПРОЛЕТАРИИ ПСЕ.Х СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ОРГАН ПАРТКОМА. 

ПРОФКОМА. КОМИТЕТА Н.ЧКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
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4 НАВСТРЕЧУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

ПОДСКАЖЕТ АНКЕТА 
В ходе ПОДГОТОВКИ к 

очередн«»п партийной кон-
ференции. на понес мл 
дни котороП иынесен от-
чет парткома, продолжи 
ют поступать ответы ком. 
муннстов на вопросы ан-
кеты. 

Вопрос: Что Вы могли 
бы предложить для со 
нсршсиствовакня деятель 
ностн парткома (формы 
методы, направления)? 

Ответы: 
Больше внимания уде-

лять подготовке кадрои. 
Тщательнее подбирать 

и поддерживать нпнциа. 
швных. творческих, пре-
данных делу работников. 

Улучшить работу с ре 
зерном партии. 

Организовать при объе 

дшкнии школу резерв:» 
на выднн.кеиие. 

Вопрос: Что Вы могли 
бы порекомендовать отде-
льным членам парткома1' 

Ответы: 
Архнпову больше 

смс.км'ти и актиынкчн как 
члену парткома. 

Максименко активнее 
использован* свои права 
члена парткома на новой 
работе. 

Шустовой больше 
целеус I ремленности: 

быть не столь кате, 
горичиой. больше удели.ь 
внимании в своей работе 
вопросам гласности 

Ястребкову больше 
заботы о людях, нринци-
пнальноети в опенке раб» 
ты руководителей 

• ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

О САМОМ НАСУЩНОМ 
Согтоялоп. расширен-

ное заседание бю|Ю гор 
кома КПСС, рассмотрев-
шее при участии членоя 
горкома партии, членов 
парткома объединения, хо 
зяйствениых руководи те 
лей. секретарей партий-
ных организаций объеди 
нення в о н р о е «О 
ходе выполнения поста-
новления бюро городско-
го комитета партии •<> 
состоянии критики и са-
мокритики в ПСМО Нн.к 
невартовскстрой* 

С отчетом о наделан-
ной работе выступили 
секретарь п а рт к о м а 
В. П. Тихонов и 
начальник обьединеини 
Г. Н. Емельянов. В част 
НОСТН. было отмечено, чю 
объединение подвергалось 
справедливой критике за 
недостаточное внимание 
К решению социальный 
вопросов. В текущем го 
ДУ введен собственный 
дом. малосеменка. строит-
ся детский сад. В объе 
диненнн утвержден план 
социально - экономиче 
ского |м1внтия. согласно 
которому необходимо в 
ПИК) году полностью за-
кончить переселение ра-
ботников из временного 
жилья. ликвидировать 
очередь в детские до-
школьные учреждения. 
Жилищная щюблсма по 
объединению будет реше-
на в 1995 году. 

Было сказано и (1 тех 
недостатках, по которым 
пока не удалось добнтьси 
существенных изменений 
Это прежде всего невы 
полнение плана по ПрОНЗ 
ВОДНТеЛЫЮСТН труда, со 
стивнвшее но итогам О ме-
сяцев лишь 97 П|юцентов 
Не удалось добиться за-
метного улучшении ис-
полнительской днеципли 
ны первых руководителей 
подразделении и руково-
дителей среднего звена. 

Не изжита порочная прак-
тика выполнении план;; 
лк«боЙ ценой, мало сдви-
гов в улучшении качест 
ьа строительно - монтаж 
ных |>абот. 

В выступлениях членов 
бюро горкома КПСС бы-
ло отмечено, что поста-
новление сыграло огцн'де 
лепную роль и улучшении 
организации партийной ра 
боты. Значительно обио 
вился арсенал с|и*дети 
и методов ведении пар 
тинной работы. Румжод 
< тву обт-единенин. под 
разделений н ощн'Делен 
НОЙ мере удалось пере 
орненти|ювать свои! рабо 
ту в плане повышении 
внимания и заботы к лю 
дим. Но не во всех звень 
ях этот 1»|юцесг идет ран 
номерно. 

Во многом пока пре 
обладает адмнниетратнв 
но - волевой стиль руно 
водства. недостаточно 
обеспечивается коллеги 
альность п|И1пнмаемых |м-
шеннй. Имеются факты 
формального отношении 
к пе|н»ходу на коллектив-
ный подряд, необеспече-
ния ДОЛЖНОЙ НоД ГОТ <»нн 
тельной |>аботы. 

Постановление бюро го-
родского комитета партии 
не было доведено до каж 
дого рабочего. Коммунн 
«ты подразделений эачас 
тую нс знают по фамнли 
ям членов парткома. 

В заключение первый 
секретарь горкома КПСС 
В В. Сидорчсв отметил, 
что вощкн-ы качества 
строительства, гласности, 
внимания и заботы к ну ж 
дам людей сегодня япли-
ются наиболее важными. 
т|*буют к себе особого 
внимания. 

В ш ю Iорксм.1 КПСС 
приняло |>ешенпе оста-
вить постановление на 
контроле и рассмотреть 
ХОД его выполнении В \у»е 
1980 года. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ—70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Штабом социалист и 

ческого соревнования 
подведены итоги оче 
редной 0е) недели тру 
доного соперничества, 
посвященного юбилею 
революции 

ОТЛИЧНО ПОТРУЛИЛИ' I 
.а П|юи:едн1у «о ни • • .1 

дневку рамщики м 
бригады I! '!> Фа141Л 
.кеаа «анода • Т|*>и 
тельных материалов 
ОНИ НЫП\1ТН1Н Товар 
НОЙ щюдукнни на 
;'0.г, ТЫСЯЧИ рублей. 

•мо больше шдапни на 
И. ', тисч И1 и И1 |7-"».-| 
процента к плану 
:мои дру.кной бригад» 
при* уа.дено перни ме 

Пи вгорсн- ме. 'То и 
ИреДмо. лелнкн" еед. 
1ч> « ОЦ5К1Л1И ТНЧг. КОГО 
• о|н'Ы10нании вышли 
ПОДНИМИ Д М С а н 
никои.I аг- "би на Л'1 V 
обьеднненин Ст|лн» 

не \И10Тра1« 11<>р| 
и •.. неделю не|и-

1.111 19.1! ГЫ-ЯЧИ 

Г|« 

тонн р.| • личных грузов 
ВМ« •••!.. 1 3 ТЫСЯЧ н.1.1 
1НН1ЫХ ила I 17.7 Н|ч> 
цента к ш.Ъснию. 

Монт.га.никн кару л. 
М.1Х ГрчбОЩЮНОДоН 
1 • М Исаева стали 
Лид«*[»ам11 н н|мннед 
п л и . т е » |НД| > ик\ I. 
( С N V 1|Чч I.. Спец 
. ||м»>1 о б к о м С М Р 
и ни в 1а н а ш е и н.| Г»7 
пли* рхблеи. Вы 11.1 
'ЮТ1..* на одеого рабо 
чем» И б р Ш ИДе Дос ПН.1а 

1.-11)14 Тр. 

РАБОЧАЯ СМЕНА 

Сильные руки привыч 
но легли на рычаги уп-
равления автокрана обе 
денный перерыв у Юрия 
Рачко закончился. До 
рожняя плита зависла и. 
плавно направляемая уве 
репной рукой, стала опус-
каться на свое, положен 
ное ей место. С бртадой 

дорожных рабочих Рачко 
ааин • ается благоустронст 
вом. 

Блаюустройство. про 
кладка инженерных сетей 
в Нии.нсвартовскс. Мегно 
не. вот основные точ 
кн приложения его СИЛ. 
колодой энергии. 

Седьмой год трудится 
Юрий н тресте Снецстрой. 
В восемьдесят седьмом 
повысил квалификацию, 
сдав на шестой раарид 
автокрановщика Мастер 
иыешего класса. так 
о нем отзываются к ун 
равлеинй 

Фото К) КАЛИНИН.\ 

тру.» или I:?.> щюцен 
юн I. плану ВрШаДе 
нрн»\ а.,ЦЧ1о 1|а-1>.<- ме 
• н» 

Слаженно ла про 
шедшу ю пкетндпевкл 
ищр'.ДН.кнъ и брига-
да М Г Обри ник и . 
СМУ м ГИ.Ч га КПД 
111 с > кату ры маляры 
11Ы110.1НИ.1Н СМР на 
1.В ТЫСЯЧИ рубле1'| 

или |п I (Мященга 
И БУРДУКОВА 

инженер ОТиЗ объ 
единения 

Порядок 
тютроеиия праздничной 

колонны 7 ноября 1907 г 
1 Аппарат об м-дине 

кия. норматннно-нс. лед»» 
на юл икай • (анции. «|>и 
Ыал 11-. . т.1 ()|>1 г»-х. 1|<«1н 
. ашиио с четная оаиция 

2 Тре»ч кру пиоп.иимь 
а»!.. До »ин < |мм.'ИН«1 

3 УирВВ.1»Ч|||е Строй 
ч;елап||.1.|ЦИИ 

I Оом-дннешн Строи 
ТрВН» 

Г» У(1|М1В.нчи1с ма.юн 
мех.шилацнн 

• »авод егро||К'лы1ы\ 
• атерна.юи 

7 Уп|мв1ен1К* нроиз-
водетвенно техисмо! нче 
I ' о.| комплектации 

В Трёп Спец«!Т)ЮЙ 
9. < .'1Н'ЦПаЛ1|.)11|И»ванное 

у прав ь-шн- итд>-лочны\ 
работ 

10 Т)ич т шюща д к а 
Л- :« 

I I ;Ки.1НЩНО коОму 
нальнан конто|м 

12 Т|м-« т .V I 
Колонна ||к>рмнруетсн 

но улице Л1нр.1 (наН|«ошв 
1К1ртиною техникума!. 
У ЧаСТННКИ Д«-М011еТ|МЦИ|| 
вы» 1|мнваю1е;< с. и-дом ;а 
|,о.1.'н-ктивом (»бьелн11е11ин 
Сиб|цч||гега 1не|м-|к|б»1тка 

Сб»»р в 9 ОО 
Партком объединения. 

- ТРЕВОЖНОЕ ПИСЬМО -

ГДЕ ТЫ, ДОБРЫЙ МОЛОДЕЦ? 
Гуси, гуси! 
Га-га-га! 
Есть хотите? 
Да-да-да! 
Ну. летите. 
Нет-нет нет! 

СерЫЙ ВОЛК ПОД Г0|ЮЙ 
Не пускает нас домой 
Что дальше кажДо 

му известно: придет доб-
рый молодец, отпугнет се 
рого волка, и гуси побе-
гут домой. А нот на наш 
ирщн'льсовый участок 
не придет ни добрый мо 
лодец. ни ирешшенпя (реи. 
ни в<ч'Могу|цнй полшеб 
инк. чтобы освободить 
Площадки склади|ю»аиия 
от нак(н1ившнхся -.келеао 
бетонных изделий 

Ежесуточно мы должны 
иывошть на обч.екты 
1250 тони грузов. Выво 
зим же н среднем 900 
тонн Лежат не|)салиао 
ванные колонны. стено 
вые панели, плнгы пе-

рекрытий для второй оче-
реди водоочистных соору-
жений. колонны и ригеля 
на стронтелытво главно-
го корпуса больницы и 
здания а-*|х>порта в Ра-
дужном А стеновые па-
нели и пс|*тородки для 
КОС будут нужны. как 
ьынсннлось. лйшь в буд\ 
щем году. 

Немало мат«'рналон на-
копилось и иод навесом 
ДекоритпвиыА цемент, ко 
торый при низкой теми»-
рвтуре бы» тро теряет 
свои качества. ши<{м.р. 
рубер»»НД. полярные НЗ 
делIIя. шпаклеиьа , Всего 
не 1№|Н<ЧНСЛИШЬ. И в»»-
это п тоннах, сотних и 
тысячах квадратных мет 
|ЮВ. 

Седьмая ипто б а з н 
Ст|юйт|>анса должна вы 
делить нить нанслсяо:юв 
для д<мтавки грузов и 
Покачи Однако больше 

Т|Ч»х пянолевозов на 
нию не выходит. Не луч 
ше возит железобетон в 
Радужный пятая нвтоба 
за. а на все наши замеча-
ния руководство автобаз 
отвечает молчанием. 

Никак не наладится 
днухсмеинан приемки гру 
з«»в в тресте .V- | и 
т1чч-т площадке .V 3 
Нет вывоза и в выходные 
Дни. СУОР мы никак не 
можем уговорить, чтобы 
< ни .Ш6|К1.1Н мраморные 
плиты н . тп.локрошку 
Заместитель начальника 
II Г. Ивпион лншь клят 
пенно обсчцает это « де 
лить. На деле же все 1и-
'ается по п |>е-,к нему 

Материалы десятков 
наименований лежит сегод 
ня мертвым капиталом 
на прирельсовом участк»* 
УПТК И это. похоже, 
мало волнует лаказчнков. 

Ответственность за это 
никто не несет. 

Наша бри гида учвет 
нует н соцсо|нчшовапи11. 
пек'вишенном юбилею В«-
лнкого Октября Нс«>дно 
кратно кшимали призо 
вые места по результатам 
работы ла неделю. Сей 
час же. когда со|м-нноыа 
ние выходит . на финиш 
ну к» прямую, мы но не-
зависящим от нас прнчи 
нам вынуждены находить 
«я среди «отстающих. А 
>"' нас нн в коей мерс 

м< устраивает Каждый 
должен отвечать аа но 
ручениое дело И спрос 
ла него должен быть «о 
ответгтпующнм. 

С СИНЯК, 
бригадир стропалыци 

ков УПТК. 
М ГИЛЬФАНОВ 

партгруппорт 
Т ДОРОНИНА. 

пр«|фгруппорг. 
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НАГРАДЫ АКТИВНЫМ 

29 октября—День рождения 
Ленинского комсомола 

- а большую | из боту но 
' III!' МГЦ*. КОМу ШН" 
.>:..и и- • молодежи и и 
и - п. Дни рождении Ле 

|11(нп{о[о комсомола на-
; аждеиы Почетными гра-
I . и Ннхшсвортокко 

. о 1.»|>1,ом.1 ИЛКСМ 
Игорь Дидонин. 

».ч (.|.ем!Ш иом1Ие:.1 ком 
. | •.;<>.].. см.единении; 

Гагик Аветин. « т|ю 
паЛ'.иШк !И'Г1 площадки 
л {. член комитета ком 
сокола объединения; 

.Александр Краснонос. 
е.: I' и .и*. (>ТК автобги ы 
.V 7. секретарь комсо-
.:олыкон орыинзацнн. 

Татьяна Пономарева. 
Не 1.енер СУОР. секретарь 
коМ1 кмо.п^кой 0|>П1Н11м-
нин; 

Галина Пугач. б\ \ 
I ..ло-р ра< ч е ш и . > П'^Ь 
< ек|4.анрк коми т е г а 
и. « к е м . 

Александр Ровинскнн. 
». |еси|.|. (аводи КИЛ 
ч.м-н о!о;«| комитета к.л* 

• о .11 ..та •нм.едииеННи. 
Олег Чащин. меконик 

\ принлении Ст рОЙМСХ.41'11-

Гатьяна Вылегжаннна. 
и п а . е п е р а п п а р а т а . - ' . е 
ли < пни. член комитета 
! • •• омола: 

Ирина Бурдукова. нн 
, » мер ОТиЗ обкеДИНГ 

нни. < ек|М'тарь к о м с о м о л ! . -
•-•он о р ш н н т ц н н аппа-
рата: 

Маня Потапова, ин.ье-
<ер тре» га . V I . сгк|»г 

га)и* к о м с о м о л ь с к о й о р г о -
>:п ..ции 

Светлана Матвеева, 
мастер УММ. секретарь 
комсомола кой оргапн •-.> 
ции; 

Сергей Тнмофеенко. 
иодитеЛ'. аптоба.-ы .V •» 
тр»-е|и Спецстрой, се к ре 
Т.1рЬ КОМСОМОЛ!-СКой Ор><1 
ни -ацни 

Грамоты будут вруче 
)Н4 на комсомольских со 
•'•р.И'ИИХ 

СОБРАНИЕ... НЕ СОСТОЯЛОСЬ 
Г 1 1 4 )ДОЛЖАЕТСЯ от-
' ' четно выборная кам-

пании II КОМСОМОЛЬСКИХ 
орт актациях объгдинс 
нин Это очень важный 
ПерНОД II ИЛМНН КОМСО-
МОЛ Ы'КОГО коллектива. 
когда актив не только от 
читыьастсн :щ проделан-
ную работу. но и наме-
чаются планы на буду-
щее. определяются стгрж 
нс-вые направления даль-
нейшей |К10оты. XX съезд 
ВЛКСМ критически по 
дошел к анализу деятель-
ности комсомольских 0|>-
(аниэацнй Были значи-
тельно расши|ч-иы П|шва 
комсомольских о|ииннзи 
ции. Однако всего этого 
че найдешь в сухих отче 
тах сск|м-тарей. в некон -
К|>етных постановлениях 

Каждая комсомоль-
ская организации до от-
четно - выборного с обра 
нни должна провести го-

довую сверку. Однако 
на сегоднишннй день 
лишь пить организации 
нз 1-1. входящих н состав 
комсомольской ор1 аниза 
цнн об'..единении, отчита-
лись по ее результатам. 
Именно из-.ш срыва Г|>и-
(рики юдовой сверки ком-
сомольские организации 
.ЧСМ. СУОГ. Стройтран 
са и другие не могут 
щювегтН свои отчетна 
ныборпые с о б ы т и я 

ХОТИ, нужно сказать, 
л ю не единственная прн 
чина. Дважды собирались 
комсомольцы треста .V I. 
н дважды им не хватало 
нескольких человек для 
тою. чтобы соб|ншие бы-
ло правомочно решать 
вопросы, вынесенные на 
повестку. И зто не удиви-
тельно. ведь секретарь 
комсомольской ор! аниза 
ции Г Струни иа в тече-
ние всего года ни 1>азу 

НАШИ ИНТЕРВЬЮ 

ПРЕОДОЛЕВАЯ ИНЕРЦИЮ 
Более полугоди прошло 

«о времени работы « О с ъ е 
.да ИЛКСМ. Что измени 
лось в работе комсомола 
обьедннения'. 'Обэточ наш 
сегодняшний ра н опор с 
< екретарем комитеты 
ИЛКСМ Александром По 
I уд иным. 

/ - > А111Л. на съезде 
комсомола говори 

лось о том. что нижней 
шая задача усиления 
клняиня комсомола на 
,.нирокис кассы молоде 
ж'Н нередко сводилась к 
численному росту орга 
шпации любой ценой. Су 
щест вовалн даже кон 
трольные задания но 
приему н комсомол. Кок 
с 31 и и обстоит дело у 
нас? 

.'1а Н|ч.-ми моего с е 
К|НТПрСТ1м1 ними Н)К0 
• >да и комсомол принято 
дна человека: одни и 
| 'троймехаинзацнп, дру-
к " н VI.КК (Г ними 
проводилась большая |>а 
йога. Ныло даже что-то 

кандндатства. Каж-
дый выполнил отиетстпен-
1НИ" поручение, .а кото-
рое потом отчитывался. 
Ребята но собстиениому 
желанию, бе » всяких к 
ю м у усилии со стороны 
• ек|>старп вступили в 
комсомол. 1«боталн с 
большой т е р ш е й Два 
человека зто очень 
мило. I кажет кто-нибудь. 
Да. "шло Зато мы приобу-
ли настоящих комсомоль-
цев. которые, лто уж точ 
го. не будут только лишь 
числиться. Не хочу, прав-
да. сказать. что такой 
подход должен служить 
оп| заданием бе;|Действню 
в привлечении негоюлной 
молодежи в ряды 
I Л КСМ. Люди должны 
идти в комсомол, видя 
.. ли молодежной органи-
• шин. силу комитета 

комсомола. возможность 
|ишнть социальные, фи-
шни-овые задачи. Ведь 
не нидо же никого агн 
ти|ювать. к примеру. п 

профсоюз Тим человек 
• кердо т а е т Не будь он 
чле ном профсоюза. ему 
не оплатят и полной ме-
|1С ОоЛЬЬНЧНЫЙ. Не ПЫДг 
лит пу и нку и т д А ес-
ли ОН будет знать, что и 
комсомол что-то может, 
ю аштщювать нам ннко-
ю не придется. Однако 
работа по привлечению 
н ряды ВЛКСМ должна 
начинаться еще со 
школы. Надо чтоб каж-
дый .шал. что нету ная 
и згу органн-ьацни». он 
ариобутаст и первую 
.'-1С|Х.-ДЬ оби.мшим-тн 
Н< егда быть впереди* ее 
1н надо жертвовать 

• КОИМ (НобоДНЫМ В|К"Ме 
нем Одмим словом. он 
дол.кеп .шать все плюсы 
• минусы, и исходя из 

•этих реалыюстей. прн 
НИТЬ свое 1И-ШСНИС 

НОВЫХ условиях 
~ С возрастает ответ 

ственность первичных 
комсомольских организа 
ний Какие формы и мс 
тоды выбирает комитет 
комсомола в работе с пер 
ннчными организациями? 

Одна из форм <а 
слушивание «екретарей 
па ок»|«| комитета Их вы 
бирают обычно На год. 
бывнет на два. Т1Я1 Начи-
нать всегда трудно. А 
.'•то однов|и.'меино кон 
Т|ЮЛЬ и возможность по-
мочь человеку в трудных 
ношюсах. 

Другой формой могу 
назвать выезд членов бю-
|ю в о|нанн;шцни подра с 
делений Не сказал бы. 
что это отчеты Скорее 
вее1'о |м.и овор. беседа о 
том. чем живет сейчас 
комсомол об1.единенин. 
каковы насущные .шдичи 
сегоднншнего дни Таким 
о б р а ю м нолучиетси вза-
имный обмен мнениими. 

БПЕРЬ хотелось 
бы поговорить о 

гласности, как основном 
элементе демократии Как 
с этим обстоит дело в 
комсомоле? 

-Г! 

• Еелм I оворнть о глас 
и«н ти. то одьой из сто 
И»н ее ивлметсн широр 
мн|юпание о делах ком 
го.мольских Не могу по-
пить. на какой стадии и-
ряетсн иш{юрмаш1я. кото 
1<аи идет от комитета к 
он юным органи-юциям 
Знаю только одно. что 
се часто пре* то не доно 
сит до ридоных членов 
организации Все бо.зьше 
\ тиерждиюсь в мысли, 
•по здесь просчеты сск|м; 
1И|И>Й. 1 о ли мало вст|*е 
чаются е коллективами, 
го ли сказывастси риз 
б|мхннность наших объек-
тов Да и сами они пре 
жде в с е ю п|юнзводствен-
никн Каков же выход? 
Он .шписан в Уставе 
ежемесичные комсомсыь-
< кие соб|>а11ИЯ. на кото 
1-ых обсуждались бы все 
воп|мм-ы. А у нас пока 
что ивка ма комсомо.ть-
I кие собрании • 30 про-
центов. Даже ни отчетно 
выборные собрания во 
многих поД|>аздсленинх 
соб|К1ЛИ« К ЛИШЬ аДМНни 
стратнвнымн усилиями 
Что же тогда говорить 
о рядовых собранннх? 
Регулярно они щюводитси 
лишь в одном подразде 
ленин - ЖКК Очень 
плохо в Спецстрос и 
многих друл их Выступа 
н»т ни них единицы. По 
чему? Многие не верят, 
что комсомол ч т о т о мо-
.кет. А между тем ребята 
да;ке не знают те ог|юмныс 
н|мии. которые даны сегод 
ни членам орынн.,ации. и 
если и знака, то не умеют 
поль.ижат1Л я ими Не зна 
ют. нипример. что ни 
пленуме окру ж кома пар-
тии приннто постановле-
ние- об обиштелыюм 
вводе комсомольцев в счи -
тав ВЫборНЫХ П|М|фгОЮЗ-
ных органов Они имеют 
право участвовать в рас 
нредслснин квартир, дет-
ских садов, то есть ре 
шать социальные вопро 
сы. Отсюда и падение 

не собрала комсомольцев 
ни общее собрание. 

Между тем очень мно-
го хороших дел на счету 
комсомольцев в управле 
ииих т|к»ста. Комсомоль 
цы. еоб|>ившие< я в оче 
|н-днон раз. критически 
подошли к работе коми 
гета. У К а 3 а Л и на 
недостатки. Поднимались 
злободневные произвол 
с 1 венные вопросы, на ко 
торые ответил начальник 
объединения Г Н. Емель-
янов 

Особую тревогу у к а 
ми тети комсомола вызы 
выет комсомольская орга 
нмзацин Ст|юйтранса. н 
|.оторой с нюня месяца 
нет своего секретаря. Во 
лее того, комитет, при-
званный быть боевым 
штабом, руководить всей 
работой комсомольской 
организации, оказален в 
стороне от комсомольской 

жизни* Даже членскими 
пжосимн заниматься бы 
ло не»: ом у. не говори уже 
о п|К>всденин каких либо 
ме|юпрнятнй. II это. судя 
по всему, не волнует нн 
нартийну ю организации», 
ки адмйннст|>ицик1 ант о 
объединении, пи гене1>аль 
ного дн1>ектора Ст|ЮЙ 
т р а т а И. М Кузнецова, 
стветствеиного в партбю-
ро :М1 работу с моло-
дежью. 

Отчетно выборная кам 
пании щюдолжаетсн. II 
каждый комсомолец дол 
жен помнить. ЧТО МО мно-
гом от того, кто войдет 
к считав выбранного ак-
тива. будет зависеть : т -
вт1>ашинй день комсо 
мо.11|ской жизни органн-
зацни 

И. АВДОНИН, 
зам. секретаря комите-
та комсомола объедн 
нения. 

+ МОЛОДЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ 

престижа комсомольской 
организации и комсомоль-
е Ко. О С о б р а н и я. 
Положение можно исира 
ы и ь таЧЬКо заинтересо-
вьннсн-тьи> первого руко-
кодителл Именно он "дол-
жен сп<к-обствовать под-
нятию авто;лпета комсо-
мол I* КОГО сек|«тарм. 
Друино выхода пока не 
вижу 

Хочу сказать н о «Ком-
сомолм.ком п|южекторе» 
• •бьединения Надо приз 
нать. что нам его ие то 
что на полную, но даже 
на первоначальную мощ-
кость вывести не у далось 
Тут и моя випи и. ионеч 
но же. руководителя 
• КП* Саши 1'овннского 
Его работа ограничива-
лась татько |нйдами Но 
будет ли толк от рейдов 
Сел гласности, опублико 
мания их результатов в 
печати? Одним словом, 
нет пока у « К П » настоя-
щего хозяина. 

ПОСЛЕДНИЙ во 
~ г 1 прос. Основные 

направления будущей 
деятельности комитета 
комсомола? 

Во-первых. акцент 
на шефской работе. Ук-
репление связи школы 
и щюизводства. Во-вто-
рых. то о чем уже гово-
рили: активизация рабо-
ты «Комсомольского про-
жектора». комсомольской 
стенной печати. Тре-
ти- решение соци-
альных проблем комсо-
мольцев Конкретно 
«тронтельство собственно-
го детского сада и МЖК. 
В четвертых, применение 
такой формы работы, как 
выход членов бюро в ор-
ганизации с отчетами Все 
эти направлении пресле-
дуют н еще одну цель 
подпитие авторитета на-
шей комсомольской орга 
НН.1НЦИИ и комитета ком 
сомола. 

Интервью провела 
Н. КОРШУНОВА, 

наш корр. 

В 1Я86 году, после 
окончания Куйбышевско 
го строительного технн 
кума приехали Мария и 
Айзирак в наш север 
ный город. 

В направлении молодых 
специалистов значилось 
— трест КПД. Марию 
Авдееву (на снимке сле-
ва) назначили контроле 
рои ОТК завода КПД. 
Айзирак Валнуллниу — 
мастером склада готовой 
продукции треста. Только 

первое время их считали 
новичками Потом посте 
пенно втянулись в работу, 
обжились в коллективе. 
А теперь — первые ра 
ботинки не только в про 
изводстве. но и по об 
ществениой линии. 

— Обе они моя пра-
вая рука. — отзывается 
о девчатах секретарь ко 
митета ВЛКСМ треста 
КПД Ольга Суркова 

Фото оператора треста 
КПД А АВДУЛАЕВА 

С П О Р Т 

БЫСТРЫЕ РАКЕТКИ 
Недавно в Нижне-

вартовске прошло пер 
венство по настольно-
му теннису в честь 
70-летия Великого Ок-
тнбрн. 

титул чемпионов в 
нелегких поединках за-
воевали спортсмены 
объединенного коллек-
тива физкультуры 
Ниж нева ртовс кстроя 

Команду победите 

лей представляли Люд-
мила Длюба и Эдуард 
М\та га ров из треста 
КПД. Воннммнн Воро 
дулин из Спецс-Т|юя 
и Владимир Семенов 
из Стройтранса. В лич-
ном зачете без по|»а-
жений сыграла Л Даю-
ба. Зто ее вторая побе-
да в нынешнем сезоне. 

В СОЛНЦЕВА. 
рабкор. 

Редактор А. Н0В0ПАИ1И11. 
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С ПРАЗДНИКОМ ОКТЯБРЯ, ТОВАРИЩИ! 
пролетарии псе\ СТРАН. п>г пш ти п.-

Вы\одит с ноября 1978 года — 
- к *> (407 4681. ПЯТНИЦА. <! 1987 год. 

О Р Г А Н П А Р Т К О М А . 

П Р О Ф К О М А . К О М И Т Е Т А И Л К С М . 

А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 

производственного 
С Т Р О И Т Е Л Ь Н О . М О Н Т А Ж Н О Г О 

О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Я 

Н И Ж Н Е В А Р Т О В С К С Т Р О Й 

Ц . н . I коа. 

ТРУДЯЩИМ» Сояетского С о ю м ! Тяорчсск» осу-
1Д.С1Я.1ЯЙТС революционно.- д.лп перестройки, овнов 
ления жизни общества'. 

I И:, т а н и н о в ЦК КПСС к 71>-.тсгию В.-лнноП 
ОШяАрЬГКоН еоцияли. 1И'1еСК1И1 (*СОЛИ1ЦНН1 

- 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ - 70 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ! 

НАШИ МАЯКИ 

Коллективу 
Нижневартовскстроя 

Революция продолжается в наших делах. Сегодня, 
накануне юбилея Великого Октября, этот тезис напол 
пился новым, еще более емким и конкретным содер-
жанием. На языках всех народов мира русское слово 
перестройка стало с инонимом слова революция. Ионе 
тине революционные преобразовании, которые проис 
.ходит в нашей стране, зто не только очередная исто-
рическая веха, необходимый этап в деле построения 
коммунизма, но и эстафетная палочка, переданная нам 
из рук старшего поколения, штурмовавшего Зимний, 
•троившего Магнитку, защищавшего Отчизну и весь 
мнр от коричневой чумы фашизма. 

Сегодня наша главная тадача подняпчи на н о 
* ЬЫЙ. более высокий качественный уровень развитии 

общества. Нистало время ломки устоявшихся привы-
чек и стереотипов, время конкретных дел. 

70-ую годовщину Великой Октябрьской социалисти-
ческой революции коллектив ст|юнтелей объединения 
Нижневартовскстрой встречает новыми трудовыми 
успехами. Отделочники и монтажники, каменщики и . 
бетонщики все свое мастерство, знания, силу и энер-
гию вкладывают в нелегкую работу строителя, чтобы 
|юс. поднимался ввысь наш город новыми многоэтаж 
нымн к портале ми жилых домов, детских садов, школ .. 

За П) месяцев коллективом объединения введено в 
эксплуатацию 224 тысячи квадратных мегрои жилья, 
две школы и шесть детских садов. Обеспечены горя-
чим водоснабжением микрорайоны 7-а и 10. 

Юбилейный год станет знаменательным в истории 
с/»..единения еще и тем. что все наши организации пе-
решли иа котлектнвиый подряд, открын перед собой 
новые Не|К-ПС-Г.ТНВЫ развития И елмоуПравления тру-
довых коллективов. 

По праву лидером среди подрнаделеннй объедине-
нии накануне большого щтиздника стал коллектни 
строительно - монтажного треста Л* 4. который к 
юбилею Октября справился с- планом двух лет пяти-
летки Немало приложили усилий н работники управ-
ления Строймеханизацин. чтобы досрочно |>апор'товать 
о выполнении двухлетнего задании Весомый вклад 
и общий успех внесли механизаторы участка .V 2. 
который возглавляет И. В. Хомутов. 

Также дос|ючно справился с планом двух лет кол-
лектив УМР треста Спецстрой, выполнившим к 5 но 
ября объем строительно монтажных работ на 15150 
тысяч рублей. До конца года они обязуются выполнить 
СМР еще ма один миллион рублей. 

Рапортуют о досрочном выполнении двухлетнего 
плана работники ВСЦ треста крупнопанельного домо^ 
строения, бригада столяров-станочников В II Федо-
|юва завода строительных материалов, водители И. И. 
Котемьннкова и А. Г. Слнвина н:< Ст|ЮЙтранса. Г. Г. 
Грушкипа нз автобазы ЛА 6 Спецстроя. 

Однако далеко не все коллективы, подхватившие 
почий Гвоздева Потапова Сидорейко. сумели 
справиться со взятыми повышенными обязательствами, 
реально взвесить и оценить собственные силы и воз-
можности. Поэтому и в праздничные дин следует 
помнить и говорить не только об успехах, но и о невы-
полненных обязательствах, недостатках и просчетах в 
работе. Вряд ли устраивает роль замыкающих в празд-
ничной колонне коллективы треста 1 и трест-пло 
щадки .V» 3. Выправить существующее положение, 
ныйти на более высокие рубежи — главная задача 
этих коллективов. 

Ддмннистрация. партийный, профсоюзный комитет, 
комитет ВЛКСМ обьеднненнн в канун знаменательно 
го праздника выражают твердую уверенность всего 
однннпдцатитысичиого коллектива строителей Нижне-
вартовскстроя в том. что достигнутые успехи будут 

.^закреплены новыми трудовыми достижениями, планы 
-второго года двенадцатой пятилетки будут с честью 
выполнены. 

С праздником 70-ой годовщины Великой Октябрь-
ской социалистической революции вас товарищи! Успе-
хов вам. вашим семьям, здоровья, счастья и благопо-
лучия! 

АДМИНИСТРАЦИИ. ПАРТКОМ. ПРОФКОМ. 
КОМИТЕТ ВЛКСМ ОБЪЕДИНЕНИЯ. 

Трудовые коллективы 
объединения 70 недель 
стояли ни предпразднич-
ной трудовон вахте 
П|юфсо ю з и ы И ко-
митет объеднпения сов 
местно е администрацией 
подвели итоги соцсо|я-в-
новання. 

Лидером трудового 
соперничества с р е-
дн подразделений объе-
динении признан коллек-
тив строительно-монтаж 
ного треста .V 4 —гене-
ральный застройщик по-
селка Покачевско) о. за-
пивший первое место. Он 
награждается Почетной 
)|>амотой и денежной пре-
мией В «гуММе 3(ИК) руб-
лей 

Вто|юе место присуж-
дено тресту крупнопанель-
ного домостроения Кол 
Лектнв треста ЙШ̂ ЙОИДЙ 
етея Почетной грамотой 
объединения и денежной 
кремней в сумме 25«и> 
рублей. 

•'Завод с гантельных 
материалов по итогам 
предп|>аздинч11ой трудо-

, вой вахты вышел на 
Т|Н'Тье место Коллектив 

^аводчан награждается 
Почетной грамотой о б г е 
днненни н дене.кной пре 
мией в сумме 2000 руб 
леи 

Среди участков первое 
место присуждено коллек 
тпву участки .V 2 четвер 
того треста, руководи! 
которым А В. ТНщёико 
Коллектив награждается 
премией в сумме К МО 
рублей. 

Второе место занял кол 
лсктив участка .V 2 уп-
равления СтроАмеханиза 
ции. возглавляемый И В 
Хомутоным Механизато-
ры награждаются денел. 
ной премией в сумме 750 
рублей. 

Ни третье место вышел 
цех .V I :авоДа крупно 
панельного домостроения, 
руководит которым М X 
'Гхвкохои Формовщики 
|||*-мироилны 5\)0 рубли 
ми. 

Пооеднтелямн соцна-
лис тнческот • • со|я-инова 
иия С|нгди бригад приз 
маны бригада • тропаль-
щиков УПТК. ру-
ководит которой С. С. 
Синяк. Она ниграждаетси 

денежном премией в сум-
ме 500 рублей Ст|юпл.-|к 
шньам ' будет м к . и 
выплачена и р г .ми I 
ь сумме 0 6 0 руб-
лей за Призовые места, 
которые оршада 13 раз 
занимала н Период еО|»ем 
ИОВиННН ||а втором месте 

брнюда модигелен им 
тобазы .V 7 обкедппс-ння 
Стройтранс II И Кот» ль 
мнкова Она нат|>аи.дается 
денежной премией в сум 
ме 401» рублей, водителям 
будет выплачена и нре 
мин в сумме 3 2 0 рублей 
за нрнзоиыг места м м> 
ДеЛЬНЫХ > О|И-ВН0ВИ1Н1НХ 
Гншгада отде ючннкон 
СМУ-1 I тгя-ета крупно 
панельного ДоменТ|и»енни 
М Г. п о р • н и к 
награждается и . р г 
мне л в сумме ЗОО ру'б.и и. 
га к. ке им будет выпл.ос 
на премии н сумме 670 
рублей за призовые мес 
|ц в соцсо|кв11оил1|11и 

Регулярно шм|юрмирун 
ч и та гелей о ходе соции 
листнчсч ко| о со|к-внова 
пни •70-летию Великого 
Октябри 70 ударных 
недель*», наша (И'дакцня 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ 
Вот н подошла к завер 

шению миогонедельная 
трудовая вахта, посвящен-
ная октябрьскому празд 
нику. Подведены итоги 
заключительной семиде 
с ятой шестидневки. 

На детском саде 10 1 в 
и. Покачевском отлично 
отработала пЪследнюю не-
делю трудового соперни-
чества бригада плотников 
Виктора Иосифовича 
Долнера нз треста Л» 4. 
занявшая первое место. 
Объем СМР плотниками 
выполнен на 0.7 тысяч 
рублей при плане 5.3 ты-
сячи или 163 процента. 

Как всегда в лидерах 
и водители Бригада Ни-
колая Ивановича Котель-
н и к о м нз автобазы ЛЛ 7 

объединения Стройтранс 
в этой шестидневке заня-
ла второе место. 10698 
тонн ражпичных грузов 
получили строители от 
водителей. 

Добротно, качественно 
ведут отделку жилого 
дома в Покачевском дев 
чата нз бригады М Г. 
Обруеннк треста КПД. 
Стыонтельно - монтажных 
|М1бот в аавершакнцую 
шестидневку отделочника-
ми выполнено на 4 .63 
тысячи рублей Бригаде 
Майн Георгиевны Обруч-
няк присуждено третье-
место 

И БУРДУКОВА, 
инженер ОТиЗ объеди 

нения. 

НсОДНоЦОГНО Па.:!.Шала 
имена победителей. Гл 

анрНмгр, бригада 1! М 
Но.пнцука пять раз лиц 
мала призовые ме-егл и 
п.1 ее с41 г\ накопилось 
.1.10 рубле паи 
бригада II Д ИшЛНона 
нт ц» та .V- I имеет 
гризоных .и с ! , на с ч п у 
ГцЯнаДЫ «1п рублей д о 
}и>жные |>абочне С В. 
1'орбзтова из т|кчтл Спец 
» 3 |НИ1 шесть ра были ли 
Дерами, > них Л80 
рублей, формеющинн 
нёнополнетн|ю;ш завода 
. ; (юИТе.П.ПЫХ МЦТГрИШЮВ 
II В Нестерова десять 
р,1. ВЫХОДИЛИ М лидеры, 
(аработав на свой «чет 

1<20 р\ б.'К'Й '|)ир.МОИ1ЦИМИ 
А . А . Шидлсш. кон. 
нить |м I занимали 
при М>ВЫ< Ме. ТИ Теперь 
орн.пДа по ту ЧИ • И О руб 
л» и 

Па Ц1|ч«бота1ШЫ> I .кг 
неЛТ'Льные и|ч.-мнн коллек 
тины бригад мо1\г при-
гХ5рс-стн и I ион быт оные 
помещении теменнзоры, 
| Ч | Д н о ц р н е м н н к и , мат ни -
тофопы н другие П|**Д-
меп.| »оцк\льтбыта. 

С С СИНЯК, брига-
дир стропил ь щ н к о и 
УПТК 

«Соревнование »70 .ле -
тни» Великсио Октября -
7 0 \ дарни-х недель!» 
помогло нам ночумспю 
мать себя коллекшмом и 
* амо.н иысском I мыс.н 
МОК1 < юна П.ШК-й брига 

до немногим более Го 
да. и го. чго нам уда мл 
леи», побеждаю н нгде.п. 
ных сорепноманнях по 
объединению, добавляло 
у меренноети. способеIпо 
ьа.ю (И.ЮЧеННм! Ко I Н'КТП -
на. 

Чес-гио 1-сИЮРИ. МЫ НГ 
рзссчптымали чдпгл.лгь 
общую ШИМ'ДУ и соргмно 
ппиин. но ю . ч ю «-на дое. 
тпласл нам, гонорнг 
прежде пегр» о том. что 
мы старались не зря н 
находи мен ил правильном 
пути » 

Фото Ю КАЛИНИНА 

РЕШЕНИЕМ СОВЕТА 
Состоялось первое заседание совета трудового кол 

лектива Нижневартовск-строя. На рассмотрение совета 
были вынесены следующие вопросы: утверждение 
документов по переходу на коллективный подряд, о 
приеме на баланс объединения совхоза «Покурский*. 
строительство пионерского лагеря в Нижневартовском 
районе, клуба строителей и газоперерабочнком ил до 
левых началах 

После информации начальника ОТиЗ объединения 
11. X. Даниленко совет коллектива утвердил все необ 
ходимые документы по переходу на подряд. 

Много спорных вопросов вызвало у членов совети 
обсуждение строительства пионерского лагеря, клуба. 
После острых споров члены совета большинством* го 
лосов пришли к решению: начать строительство школы 
и спортивно трудового лагеря для детей на базе сои 
хоза «Покурский» после принятия его иа баланс. 

Строительство клуба на паях с объединением газо 
переработчиков решено начать в 1988 году. 

Утвержден следующий график работы строительных 
подразделений: с 1 октября по 1 июня - шестидневка, 
с 1 июня но 1 октября пятидневка. 
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• НАВСТРЕЧУ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ 

БЫТЬ В АВАНГАРДЕ 
Сразу оговорюсь, что я 

не коммунист Но нопро-
« Ы. которые обс-у.кдают 
коммунисты. IОТОВЯСК К 
сноси партконференции, 
на мои ЫГ.1ИД. касаются 
всех. 

Парши обосновала не-
обходимость КОрСННЫХ 
Н|м>обра пшаниН во всс-Х 
наи|явлениях жизнедея-
телкиости наивно общсст 
ка. |ы.»|мботала тактику 
н ст|»атетию ускорения, 
встала но глав»- перестрой-
кн Но не все партийные 
ор| анизации НКЛЮЧНЛИСЬ 
к «тот щюцесс Дли нас. 
например. Иерее тройка 
•то щк'ЖДЕ всего рабо-
тать но новому, учиться 
само) оран и мню < Тднако 
и п е с т трудового кол-
лектив.» участка, предсе 
дателем кото|юго н был 
и (бран вошел ЛИШЬ один 
коммунист Но многих 
|и»п|юсах наша партгруппа 
пока остается пассивной. 
II к|и».ме собственной 
ннсртн«м ти. одна ил глав 
ИЫ\ Причин «того, ду 
м а и». заключается 
и том. что партийное бю-
|х» у щмнленин пока не 
г а шло методов яоетоян-
ного руководства парт-
I рунной. недостаточно 
«.трою спрашивает » ком-
мунистов а* порученное 
дело Далеко не все у 
нас в бригаде знают 
Квгению П а в л о в н у 

П|юценко как сек-
ретаря партийной органн 
ищи и УПТК Практичес-

ки не лиаем мы и членов 

В ПРОФКОМЕ 
На состоившсмся не-

давно заседании пречидн 
ума профкома рясоил^еи 
вопро » о результатах 
хозяйственной деятель-
иости щюфкома объеди 
кении Ннжневартовскст-
рой за 1985. 1986. де 
вять месяцев 1987 года». 
Н постановлении отмече-
но. что бухгалтерский 
учет в профкоме центра 
лнзоваи. Проаеденная 
п | ч'два ри тел ьно ревизия 
установила грубые нару-
шения расходования Де-
нежных с|)едств в УПТК. 
В актах списания имеют 
место подделки подписей 
лиц. ответственных за 
расходование средств На 
момент ревизии выявлено 
2-1 задолжника, которые 
не отчитались на сумму 
1254 рубля. Все это го-

го|М1Т о том. что бухгал-
терия профкома объеди-
нении слабо работает над 
устранением задолженнос-
ти. 

Профком постановил: 
:»а нарушение финансо-
вой дисциплины предсе-
дателю профкома УПТК 
И В. Сушко объявить 
строгий выговор. За от-
сутствие должного кон-
троля в вопросах финан-
совой дисциплины, сла-

бую работу по устранению 
дебиторской задолженнос-
ти главному бухгалтеру 
Л. А Баженовой и бухгал-
теру Л. И. Черви некой 
объявить строгий выговор. 
Бывшему председателю 
профкома, члену прези-
диума профкома В. В. 
Вуруцкому. заместителю 
председателя профкома 
Л. Ф Дорожко также 
объявить строгий выговор. 

И постановлении ука-
з а н о на необходи-
мость проведения до 
первою ноября 1987 го-
да ревизий финансовой 
деятельности профкомов 
подразделений. До перво-
го января 1988 года рас-

ЭХО «ВОЛНЫ МИРА» 

К ноябри 1ЯЯ7 г. 

ЛИЧНО ПРИЧАСТЕН 

парткома объединении 
Знакомы лишк с 

яместителем сек-
|Н'Тари парткома Г. С 
Шустовой, которая прово-
дила у нас «анятии в 
единый политдеиь Прав 
да. с решенняшк партко 
ма мы ишкомимся. читан 
тазе ту «Ни ударно)') строй-
к» » Нам. нап|Я1мер. пон-
равилось то. что партком 
• публиковал в галете рас-
прелелекме подписных из-
д.»рнЙ но 1юд|>азделепням. 
Это урок гласности для 
наших партийных лидеров, 
которые двл1>нейшее рас-
щюделение п|ювслн. мож-
но сказать, экспромтом, 
без у чета мнении общест-
венных организаций. а 
([•.«мнлнн поощренных иа 
нашем участке вывешены 
не были. 

Иа мой взгляд. как 
щ м х т о ю рабочего, нашим 
партийным «органам нуж-
но поменьше заниматься 
дир< ктивны '1н \ кааания 
ми. призывами и |м.нов»» 
рами вокрул дела, а са-
мим активнее включаться 
в щюцее» перестройки и 
не (я лидыват1>ся прн »том 
на администрацию, ста-
|Ч)Ясь угадить. нра-
ннтен ей :»то или нет 
Ведь |юль коммуниста 
при »м.«витии самоуправ 
ленин как всегда и в»» 
в» ем должна бытк аван-
гардной. 

А . МЕЛЬНИКОВ, 
бригадир стропальщи-

ков УПТК 

Накануне праздника в 
аьтобазс Л» 7 Стройтран 
СВ окончился сбор сред-
ств. предназначенных для 
у частников совместно) «• 
советск»» канадского 
лыжного перехода мира 
через северный полки 
(.'«'юр нвилси оттаюском 
-волны мира» проведе-
ние которой транспортни-
ки восприняли с большим 
пониманием. Украшенный 
«ктагамн и транепоран та 
мн спортивный зал авто 
б а з ы . построенный 
руками самих |>аботннков. 
в день 23 октября стал 
ареной б»>.-Я.Ш0Го празд-
ника Торжественное соб-
рание. посвященное Дню 
работников автпмобильно-
г») транспорта, было похо-
же на антивоенный ми-

тинг. Его открыл предсе-
датели профкома автоба-
зы Н И Нчкнпелов Ди-
ректор автобазы Г. И. 
Мясников в своем выступ-
леини отмстил, что води-
тели достойно встречают 
70 летне Велико! о Октяб 
ря выполнением юсудар-
» (венною задания девяти 
месяцев и ликвидацией 
отставании за 1986 год 

Не откладывай при 
ступили к составлению 
«писка по сбору средств 
Первым нж-тавил свои* 
фамилию Г. И Мясников. 
Его вклад составил пять-
десят рублей. 25 рублей 
вне»- начальник шестой 
автокол»ни<ы II. А. Мыш-
кнн Самой активной в 
этом деле оказалась ав-
токолонна .V- 7. все води 

те ли которой вложили по 
10 рублей Общан сумма 
составила 1225 рублей. 

Па|к1.тлелкн0 с этим 
шел »бор средств в Фоьд 
Мира. Водители и авто 

слесари внесли 8 5 0 руб-
лей. 

А К А Н 6 А Р О В . 
секретарь партийной 
орташыацин автобаты 

Для нашею общежитии 
неделя разоружения нача-
ла» ь с митинга Его уча-
стники отнеслись с боль-
шим сопереживанием, по-
ниманием происходящего 
На митинге жильцы на-
т к а л и письмо в Совет-
ский комитет защиты 
мира Под ним подписи-
лось «выше ста человек. 
Кроме этого строители 
• обрали 120 рублей, ко-
торые перечислены на 

счет Советскою фонда 
мира. 

Полностью поддерживая 
недель» разоружении, кат 
лектнв нашего общежн 
тин. как н все люди доб-
рой волн, присоединяет 
свои голоса к миролюби-
вой политике нашей пар 
тин. полностью солида 
рен с ней в борьбе за 
мир на всей планете. 

1 3 . КРАВЧЕНКО. 
воспитатель общежн 

тня .V 2 . 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

цент|>алнловать счет проф 
кома объединении. Проф 
союзным комитетам чис-
ленностью более 3 0 0 че-
ловек открыт!, свои счета 
в банке, менее трехсот — 
в сберегательных кассах 
г<>|юда. 

Одним из вопросов за-
седания п|>елидиума было 
рассмотрение результатов 
отчетно-выборной кампа-
нии в первичных проф-
союзных организациях 
обкедннении Было отме-
чено. что отч» т но выбор-
ные собрания проХОДВЛЯ 
в обстановке деловой 
кпнтикн и самокритики. 

Вместе с тем в работе 
отчетных к о н ф е р е я р й 
допускались серьезные 
недостатки. Необоснован-
ные переносы из-за низ-
кой организаторской ра-
боты в аппарате объеди-
нения (председатель Д. Я. 
Кирсанов), в УПТК |И. В. 
Сушко». СУОР (И. П Ма-
карова*. УСМ (Е. И. Фе-
доренко). Говорилось о 
с лабой работе по органн 
:шцни социалистического 
соревновании. семейною 
отдыха, отсутствии глас-
ности по решениям проф-
союзных комитетов. 

Результаты отчетов и 
выборов, отмечалось в 
постановлении, показали, 
что многие профсоюзные 
комитеты медленно со-
вершенствуют стиль и 
методы работы в услови-
нх коллективного подря-
да. неудовлетворительно 
направляют деятельность 
профсоюзных групп, це-
ховых комитетов, мало 
внимания уделяют подбо-
ру профсоюзного актива, 
качественному обучению 
в школах профактива. 

В постановлении обра-
щается внимание предсе-
дателей профсоюзных ко-
митетов на недостатки в 
11|юведении отчетно-выбор-
ной кампании, которые 
необходимо учесть при 
следующих отчетах и вы-
борах. 

Всего несколько дере 
вяшек да стоящая перед 
ними сплошной стеной 
тайга встретили два года 
назад Майю Георгиевну 
Обрусияк. когда она вмес 
те со своей новой брига 
дой из шестнадцати чело 
век приехала иа яокачев 
скую землю И ее ля евро 
енть Майю Георгиевну 
• Как было в самом нача-
ле?» . — то она наверия 
ка ответит: «Трудно» 
Ведь лишь у трех чело-
вен. включая самого 
бригадира, были тогда 
разряды по строительным 
специальностям. Но. как 
говорится, лиха беда -
начало. Учились всему 
прямо на своем рабочем 
месте, иа отделке первого 
в Покачах крупнонаиель 
ного дома. И уже тогда 
главное внимание Обрус-
ияк уделяла человечес 
ким отношениям в коллек-
тиве. была не просто 

бригадиром, но и чутким 
отзывчивым товарищем. 
Умела при этом и строго 
спросить, если это было 
необходимо. 

И уже через два года 
ее бригада стала одной 
из лучших в тресте. А но 
итогам Всесоюзного со-
циалистического соревно 
ваннл « 7 0 летию Велико 
го Октября — 7 0 удар 
ных недель!» среди 
бригад объе дннення вол 
лектнв М. Г. Обрусияк 
занял почетное третье 

Сейчас бригада у круп 
нилвсь. в ее состав вош 
ли плотники. Понятно, 
что добавилось хлопот и 
у Майн Георгиевны. Ей 
до всего есть дело. И 
такое же чувство хозяина, 
неравнодушия и нетерпи 
мости к недостаткам она 
старается воспитывать у 
рабочих своей бригады. 

Фото В. К О М И С С А Р О В А . 

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ 

М Ы Е Щ Е ПОВОЮЕМ... 
Здесь, в мастерских 

Строймеханизацни свой 
размеренный ритм работы. 
Открыв металлические 
1>ты капотов, будто в ожи-
дании стоят несколько ав-
тобусов и автомобилей. 
В самом конце бокса, в 
каморке автоэлектриков 
колдует Алексей Алексан-
дрович Трутнев. Он отры 
вается от детали, смотрит 
сквозь очки добрым вни-
мательным взглядом. Та-
мара Ивановна Логунова, 
секретарь партийной о р 
ганнзации управления 
просит его рассказать о . 
себе, чем явно приводит 
в смущение. 

— Знаю. знаю. Алек-
сей Александрович, вы 
у нас скромный. — гово 
рит Тамара Ивановна.— 
но нам это очень нужно. 

В очередной раз поду-
малось о превратностях 
газетной профессии. Вот 
пришла и требуешь, что-
бы человек жизнь свою 
выложил как на тарелоч-
ке. А если он и себе са-
мому цр позволяет воз-
вращаться я прошлое, 
ворошить старые и ка-
жется забытые раны. Что 
тогда? Вопрос. А попро-
буйте найти ответ... 

Постепенно улеглись и 
волнение, и неловкость. 
Потянулась, сначала не-

смело. потом асе быстрее. 
ниточка жизни человека, 
коммуниста с 35-летннм 
партийным стажем. 

Впрочем, до 1951 года, 
времени вступления в ря-
ды КПСС, тоже была 
жизнь. Сиротство, голод-
ные двадцатые годы, 
война. Нет. непосред-
ственно в боевых опера 
циях он участии не при 
нимал. Так пришлось, что 
все семь лет воинской 
службы. включая н те 
четыре, отдал войскам с 
необычной на ссгодняш 
ний взгляд аббревиатурой 
ВНОС, что означало воз 
душное наблюдение, опо 
нещенне и связь. Они 
стояли на восточной гра-
нице в районе Благове 
щенска. В задачу радис 
тов входило принимать и 
передавать сигналы, свое 
временно извещать о воз 
душных нарушениях. 

— Вот только неудоб-
но мне. — говорит Алек-
сей Александрович. — 
документа не имею, а 
чествуют меня в Д е т . 
Победы как ветерана вой 
ны. 

Что ж. на войне у каж-
дого свое место. Его вы-
бирают не солдаты... 

Ниточка рассказа про 
должается Пятидесятые 
годы. Куда -только не 
бросала Трутиева судьба: 
Брянск. Средняя Азия. 

Кубань. В эти годы он не-
мало пострадал за правду, 
за то. что не мог и не 
хотел мириться с показу 
хой и головотяпством. В 
городе Нукусе, на строи-
тельстве Главного турк-
менского канала избрали 
его секретарем партийной 
организации. Как-то по-
критиковал на партийном 
собрании руководители 
строительства Кончилось 
тем. что Трутнев уволил 
ся. а начальник остался. 
За критику же поплатил-
ся он и в Тобольске в 
1955 году, когда «вынес 
сор из избы» на город-
ской партийной конферен-
цин. рассказав о недос-
татках работы своей пар-
тийной организации Спо-
койный. бесконфликтный 
по характеру, он порой 
оказывался в центре та-
ких столкновений, кото-
рые если и не меняли 
кардинально существую-
щее положение, то по 
крайней мерс нарушали 
покой тех. кого оно впол-
не устраивало. Так дик 
товала ему совесть ком-
муниста. так думал и жил 
он. рабочий человек. 

Он и сейчас, в свои 67 
еще боец. 

— К любым наруше 
ниям относится болезнен-

но. — подтверждает на-
парник Трутиева по ра-
боте Виктор Левченко.— 
П|ютив истины душой не 
покривит. С ним халтура 
не пройдет. Сам за что ни 
возьмется — делает на 
совесть, не придсрешьси ^ 

Здесь, в Строймехани-
зацни. Алексей Алексан-
дрович с 1971 года. Ка-
залось бы можно пол-
ностью передоверяться 
своему огромному опыту. 
Но не тнков старый ее 
теран Он постоянно ра 
ботает над повышением 
своего профессионального 
мастерства. Новейшие 
электротехнические жур-
налы н книги не проходит 
мимо него. Вот почему 
даже у машинистов им 
портной, казалось бы са-
мой сложной техники, пре-
тензий к автоэлсктрикам 
не услышишь. работн 
ют со знанием дела. 

В свободное время 
Алексей Александрович 
любит помозговать над 
шахматной доской. И 
хотя уже семь лет как на 
пенсии, он каждое у т р о м 
вновь и вновь приходит в 
свой цех. В запас попреж 
нему не собирается. 
Объясняет это просто: 

— Я здесь еще нужен. 

II. К О Р Ш У Н О В А , 
наш корр. 
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№ ПОЧТЫ ПОСЛЕДЫ ИЛ ДН5Я 
Поздравляем наших шефов 

Год за годом хорошеет 
Нижневартовск. вырастают 
п о н и ' микрорайоны. II 
почти к каждом из них 
сюит девяти.«тажкн трес 
та КПД Но кроме «тих 
«Лъектов есть у домо 

строителей и еще один, ко-
торому ОНИ VДС.ТИН»! не 
меньше внимании и забо. 
ты. Это подшефная шко-
ла ЛА 14. 

Каждый понедельник в 
течение всего года ровно 
в 18 часон начинаются 
планерки шс<{юв в каби. 
нете д и р е к т о р школы. 
Тут рассматриваются са. 
мьи разные вопросы, 
подготовка школы к ново 
му учебному годе, созда-
ние материальной базы 
но трудовому обучению н 

многие другие. Проводят 
планерки председатель 
профкома Г. II. Корсак, 
куратор школы, замести, 
тель управляющею Д. II. 
Шннковеико. Забота о де. 
тих один из 1лавиыч 
вопросов дли управляю-
щего трестом Ьвгсини 
Ивановича Куропаткипа 

Трудно перечислить 
все. что было сделано для 
нормального обучения 
школьников: реконстрм!. 
рован и переоборчдован 
к а б и н е т труда 
по с о в р е м е н н ы м 
тробованиим оснащен хи-
мический кабинет, преоб-
разился школьный двор 

Серьезность н основа-
тельность отношения до. 
мостроителсй к шефской 
работе подтверждает и то. 

что на одном нз заседа-
ний парткома был рас-
смотрен вопрос « О каче. 
ст венной подготовке шко 
лы т. новому \ чебному 
году». Прямо скажем, не 
очень.то удобно чувство-
вали себя на нем те. кто 
проявил безотьегствси. 
ное отношение к делам 
подшефной школы. 

Пожалуй, наш рассказ 
о шефах был бы неиот. 
иым. если бы я умолчали 
о том, что отношении у 
нас строится на взаимной 
основе. Немало было при-
ведено совместных суб . 
ботинков на ПУСКОВЫХ 
объектах. товарищеских 
встреч спортсменов, вече, 
ров « Л ну-ка. парни!». 
«Дорог тысяча выбн 
ран ОДНУ* и других Мер»»-

ЧЕТЫРЕЖДЫ ЮБИЛЯР 
Накануне октябрьско-

го праздника исполняется 
Г>.» лет главе нашего се . 
мейства Евгению Панлови. 
чу Евдокимову. Кроме то 
то в этом ГОДУ исполни, 
лось ровно 40 лет его 
трудовой деятельности. 20 
лет партийного стажа. |."> 
лет работы ни строитель, 
ных обьектах Нижневар 
тонска Работает он кра. 
понщиком в управлении 
С т;юймеха шпации 

КнгеиНй Павлович нос 
питал двоих сыновей. Ре 
С. -п г.ыроелн ТрУДилюби, 
выми и честными. И зто 
ш удивительно, ведь сам 
Евп'нтй Павлович пре. 
кратный семьянин, люби-
шин н внимательный м\ж 
и ст.'Н- Спокойный доб. 

ры<) принципиальный. он 
егьл примером дегим в 
глубокой порядочшч-ти и 
скромности. Старший сын 
Сергей работает на ГРЭС 
он член горкома комсомо-
ла. молодой коммунист. 
Младший. Владимир, 
комсомолец, работает во-
дителем в УТТ-1. хоро. 
шин спортсмен, кандидат 
в мастера спорта 

Наша семья очень 
дру жная. веселая. Все 
ь|м>блемы решаем вместе, 
и .мим мы но многом оби 
заны нашему отцу. Сего, 
дни все мы поздравляем 
его со славным юбилеем, 
желаем крепкого здоро. 
ньи н долгих лет иАэнн 
Семья ЕВДОКИМОВЫХ 

БРАТСТВО ФРОНТОВОЕ 
Живет в нашем обще-

житии в комнате ЛА 141 
ничем особо не примечи 
тельный паренек. Работа-
ет он на :«аводе КПД опе-
ратором. Хочется рас-
сказать всего лишь об 
одной страничке его ко-
роткой комсомольской 
биографии. Фуату Атан-
гулову 21 год. два из 
них прослужил в Афгани 
стане. Причем рапорт с 
просьбой направить его в 
демократическую реенчб. 
лику подал сам. 

— Именно там. вдали 
от Родины. — говорит 
Фуат. — по-настоящему 
сознаешь, что ть> г раж да. 
нии СССР, что ты защи-
щаешь матерей. сестер, 
любимых. И зто не таи. , 
ко красивые слона. зто 
ежеминутное, ежечасное 
ощущение ответственности 
за их покой. 

Только находясь там. 
перед лицом опасности по. 
нял и оценил Фуат. что 
такое мужская дружба. 

— Тяжело терять дру-
эей. — продолжает Атан-
гулов. очень тяжело, 
но страха за свою жизнь 
не было — он отступает 
как-то на задний план. 
Мужественно сражаются 
наши парни, достойно вы-
полняют свой священный 
долг. В Афганистане про. 
исходит переоценка мно-
гих ценностей. 

Рассказывает Фуат не-
кренне. от всей души 

— А что же сейчас, ка-
кие у тебя планы на бу . 
дущее? 

Отвечает тихо, застен-
чиво: 

— Думаю учиться. а 
пока готовлюсь к зкзаме. 

нам в вуз. занимаюсь 
спортом... 

Увлекается Фуат н му. 
зыкой. любит песни, пре-
красно танцует. 

Фуат Атангулов не 
единственный в нашем об-
щежитии. кто служил в 
Афганистане. Раснм Эй. 
вазон тоже исполнял свой 
долг воина, помогай аф. 
ганскому народу защищать 
свою революцию. 

Коротки и похожи био. 
графин зтих скромных 
парней, однако есть в 
них то. что ничем не за-
менить — это настоящее 
фронтовое братство, ко. 
торое роднит людей иа 
всю жизнь. И мы знаем, 
что пока ЖИВУТ рядом с 
иеми такие ребята, мож. 
но спокойно жить и рабо. 
тать. 

Л ГОРБАЧЕВА. 
рабкор. 

КАКИМ БЫТЬ СУББОТНИКУ 
У нас в объединении 

укоренилась такая систе-
ма: на «горящих» объем, 
тих. т. е. сдаточных, УСТ. 
ранвать субботники, соби-
рать туда людей. А НУЖ. 
ты л»' тьм люди, которых 
ьикто не ждет. так как 
сбычит выясняется, что и 
стоим.тс рабочим делать 
нечего. Вот собираются на 
субботник, и начинается 
хождение друг за другом 
нет материала, нет фронта 
работ, инструмента или 
рукавиц. 

Субботники посвящены 
знаменательным датам, 
юбнленм нлн приурочены 
к важным событиям. И 
ато понятно всем. Но сто-
ит ли проводить их на 
скорую руку для того 
лишь. чтобы залатать 
чьи-то прорехи н плани. 
ропаиин и организации 
труда? Именно такая кар-
тина сложилась, к приме. 

ру. на детском саде ЛА 9 
в микрорайоне « А » (ген-
подрядчик трест.площад. 
ка ЛА 3). Может быть зто 
и выгодно с экономичес-
кой точки ярения, но если 
смотреть с человеческой, 
то это показуха и больше 
ничего. 

Вот и возникает вопрос: 
доживем ли мы до перест. 
ройки в строительстве? 
Мне кажется, что если ка. 
ждый рабочий будет уби-
рать свое рабочее место 
от мусора, добросовестно 
трудиться. то и усграи, 
нать субботники на этих 
объектах не придется. Тем 
более, что :»та работа уже 
ранее бывает оплачена, 
хотя в действительности 
не выполнена. Следовате-
льно. это ничто иное, как 
приписки. Думаю, что та 
кие услуги как устранение 
чьих-то недоделок отнюдь 

но повышает ответствен. 

ности строителей. 
Приятным исключением 

стал субботник, посвящен-
ный 70-летню Великого 
Сктнбря. На строительст-
во второй очереди водо. 
очистных сооружений ра-
бо . инки аппарата объедн. 
нения по . настоящему 
участвовали в производи, 
тельном труде: занима-
лись бетонированием, де. 
лали другую полезную 
работу. Каждому нашлось 
дело по душе и по силам. 
Этот субботник вылнлеи и 
настоящий трудовой пра. 
здник. Но главное, пожа. 
луй. все-таки то. что V 
многих осталось чувство 
важности и полезности 
своего труда на суббот, 
инке. 

М ГАЛИЕВ. 
инженер отдела охраны 

труда объединения. 

приятий. Но больше всего 
запомнились ковогоднии 
огонек, чествование не 
редовиков производств.» 
треста коллективом ХУДО. 
ж ее I венной самодеи толь 
ности учителей, соьмест. 
ный фестиваль. 

А шефов . комсомол!., 
цен у нас н школе налы 
вают не иначе как наша 
Ольга Суркова, наш Са. 
ша Ровинскин. 

От имени всего учите. 
1 ьского и ученического 

коллектива школы мм по-
здравляем шефов с днем 
рождения нашей револю. 
цин и желаем им успехов 
и рабо и- и доброго здоро-
вья. 

Р ХОДОВА. 
директор средней 

школы ЛА 14. 

ОТЧЕТ РЕДАКЦИИ 
Состоялся отчет редак 

пни многотиражной газе-
ты «На ударной «тройке» 
Перед чныимммн. | о б о 
пиками трест площадки 
.V» |*едактор газеты 
А II Ноиошиннн. кор 
ре« нонденты II П Кор 
ш у м о м и .'I I'. Радаева 
рассказали о том. как ила 
ннрустся |>абота редакции, 
как пронсходит работа 
над выходом н свет га-
зетного номера Журна 
листы рассказали об исто 
рнн становления редакцн 
он ного коллектива. поде 
ЛН.ИЬ Ь сСГОДНЯШННМИ Д1 
лами и заботами. |мсека 
залн «• планах на будущее 
В частности работники 
трес.- площадки с одоб|«с 
НМ'М Восприняли НОВОСТЬ 

об открытии в ск'о|юм 
времени радиогазеты о б : 
единения Немало было 
•„•Дано ВощмП'Н вы. ка 1а 
но пож< киши по увеличе 
1!НЮ ф о р м а м к и п ы , по 
1икчннию периодичное го 

«ч выхода 
Были пыек.гины и кри 

шческне замечании и ад 
рсс редакции по исисще 
кию на страницах шзеты 
отдельных п|»облем проня 
ьод< твешки о и « оцна.тк 
п о ю характеры. опЫ1а ра 
«юты общественных орга 
нпзацнй по (|юрмн|юванню 
ра '.у мнот о до- >1.1 I ру дн 
щнхеи 

Замечания и предложе 
нии читателей будут уч 
..-мы в дальнейшей (ибо 
те |ЮДзкцнн. 

ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«СТАРАЯ ПЕСНЯ НА НОВЫЙ Л А Д » 
Под таким заголовком 

в 33 м номере нашей га. 
:<еты было опубликовано 
письмо совета трудового 
коллектива завода строи, 
тельных материалов, кото, 
рое касалось проблем, 
во.'ьныпнх в ходе работы 
заводная по коллективно, 
му Подряду. В частности, 
а нем был задай вопрос 
плановой службе объедн 
неииа. Иа него отвечает 
начальник планово - эко-
комического отдела объ . 
сдипеимл Е А КОМОЛ Ь 
ЦЕВА: 

• Коллектив ЗСМ выска-
зал ряд претензий в наш 
адрес К примеру, завод-
чане считают неправомер-
ным исключение на д о ю 
вора о коллективном под. 
ряде пункта компенсации 
заводу затрат по выпол 
нению разовых заданий 
Объединением исключен 
этот пункт по той причи-
не. что ЗСМ и до перехо-
да на новые формы тру. 

да систематически вы. 
поднял различные виды 
работ, зарплата по кото, 
рым и вошла в общин 
норматив заработной ила 
ты по заводу Необходимо 
при переводе цехов на 
коллективный подряд не 
в к л ю ч а т ь ЭТУ СУММУ з а р . 
платы. а резервировать 
ее. как коллективны»! 
фонд заработной платы 
и4. непредвиденные рабо 
ги. 

Н о ПОНОДЧ ТОГО. 4 1 ( 1 
коллектив ЗСМ лишен ма. 
термальных стимулов по-

ясню. что на 19Н7 год 
планом предусмотрен фонд 
материальною поощрении 
и счмме 120 тысяч руб. 
лей. установлен норматив 
прироста фонда, который 
равен О 0 0 за каждый 
процент прироста прибыли 
при общей численности в 
40."» человек, в то же вре-
мя работникам в строите 
льстве фонд материаль-

ного поощрения заплинн 
рован 2 0 1 : ( тысяч руб-
тей при численности 7851 

человек 
Среднемесячная зара. 

битная плата на ЗСМ за 
НерЬос полугодие Во 
семьдесят седьмого соста. 
в 1яе1 э9| рубль на одн«> 
го работника. строителей 

• -1Н1 рубль, в 1рансПор 
те . 490 . 

Рост нриНЛноДН|е.1Ы1'н 
и п.У да на о д н о ю рабо1-

ниьа ЗСМ предусмотрен 
7.1 процента к нланч I >80 
года. :1.Г» процента к 4*ак 
шчсски ДОСТИ1НОМ\ У|ЮВ-
НЮ за 1980 Год. «•'редиен 
заработной платы соот-
встствешю на 3.2 и I I 
процента. Поэтому. ечи. 
таю, что .нот |«)11|кн за 
водом поднят непрлвомер 

что планирование работы 
завода полностью зависит 
«л главки. 

Так 
«КИСЛОРОДНОЕ ГОЛОДАНИЕ» 

номере кашей газе-
ты. в котором шла речь 
0 дефиците кислородных 
баллонов на строительных 
площадках. Вот что но 
этому поводу ответил ре-
дакции главный сварщик 
объединения И. Ф. МИН. 
1 АЛЛ МО В: 

« В настоящее время 
нашему объединению край 
не необходим склад для 
хранения кислородных 
баллонов и централизо. 
ванного распределения их 
между нашими подразде-
лениями. Это сразу сок-
ратит лишние перевозки 
и потери рабочего време-
ни на объектах. 

В 1965 году в зоне по. 
вышениых путей УПТК' 
такой склад был построен 
и даже сдан в эксплуата-

цию. но не просуществовав 
ни дня был разобран и 
перевезен на первый при. 
чал управлении. 11 донес-
ти его до ч ма. как всегда, 
когда дело касается соб . 
стненкых нужд, руки ни у 
кого не дошли. А теперь 
бригады сварщиков, мон-
тажников. ремонтников 
испытывают иосюянные 
перебои в поставках кисло-

рода. Правильно отмечено 
в статье, что ор1анизацнн 
цеитрозавоза кислорода 
крайне необходима нашим 
стройкам Общее количе-
ство баллонов, имеющихся 
на балансе н подразделе, 
нинх. способно обеспе-
чить бесперебойнч ю рабо. 
ту всех бригад только при 
УСЛОВИИ их ц е н т р а л и з о 
ванной доставки. 

Анализ. проведенный 
объединением Союзмета. 

нол в конце 1981 года, 
пока.тал. что мощностей 
по выработке кислорода 
для обеспечения всех по. 
требностей района доста. 
точно, поэтому < трон тел к 
о н о собственной кисло, 
родной станции будет не. 
жономично. 

В соответствии с дого-
вором объединение Ниж. 
невартовскиефтегаз обес . 
печиваст потребность на. 
ш е ю объединении в кис 
лороде на |(К) н|юц« нтов. 
В связи « »г и и УПТК 
(ТОК, Растнпннч В. Вл 
необходимо н ближайшее 
время начать строитель, 
стно центрального склада 
для хранении баллонов, а 
организация доставки кн. 
с.юрода в соответствии с 
заявками подразделений 
будет обеспечена сразу же 
после его сдачи и ЗКСПЛУ-
атацию». 

Под та) 
а 33-м номере нашей га-
зеты был опубликован 
«острый сигнал», воет у . 
вивший от стропальщиков 
УПТК треста КПД. Вот 
что по этому поводу реда. 
кцин отвечает начальник 
транспортного отдела о б ъ . 
единения А. М. РЕЗНИ. 
КОВ. 

• На статью «Ждать ле-
довых баталий?» сообщаю 
следующее: трест ЛА 1 
начал в августе работу 
по укладке железнодо-
рожного пути .>А 13. Был 
найден подрядчик — 

«ЖДАТЬ ЛЕДОВЫХ БАТАЛИЙ?» 
С МП.227 . который дол. 
жен был уложить этот 
путь, а также параллель 
но поднять путь и стрел, 
кн. ведущие к бункерам 
дли выгрузки цемента. 
Однако руковод« тво СМ Г1 
227 подвело нас. Ими был 
определен срок начала ра 
бот I сентября, потом - 14. 
н. наконец, I октября Но 
д о с и х п о р к работам так 
и не приступили несмот-
ря на то. что ремонт же-
лезнодорожных путей на 
II й очереди КПД у них 
есть в плане. 

Сейчас решается воп-
|ю«- выполнении этих ра-
бот собственными силами 
трестов V I. КПД. ЗСМ 
II УПТК'. К|ЮМе ЭТОГО, 
подразделения обкедине 
ния обязались сделать 
водоводну и» канаву, кото 
рую трест М 1 засыпал, 
когда начинал строитель-
ство II й очереди КПД. 
Однако дело здесь встало 
за тем. что первый трест 
не выдал наряд заказ иа 
производство работ Спец-
строю. а ОДСП не выде-
лил денег на выполнение 
этих работ». 



НАШ РЕЙД 

/ • I 1 \ Л • Iна . 11.1 Я ПОЭСМ-
'••> III « .».!• I, НЛ1й |* 

ГОНКИ 1' Наш*! Я У алН ком 
Пи еюрониМ Мелькали 
сосны, «ми. ос(*бенно том-
ные на «(мне белых бе-
рез. Вот наконец то 
>< Раду жный 

Чдесь, на строите.н.ных 
ОоЪеК га\ : 1Нч л .V 2. 
члены рейда должны »«»• 
« иотрсн. бы юные поме 
щеини познакомиться 

<мурой производства 
НиЧоЛП « болы ОРСи. 
т|юн л л и т н о ).о:о|юн 

I. -д« I СМУ .1 треста. Сен 
•I на об,.«•(• те «Действо 
;ана н основном одна 

о.шт« н.ш бригада 
I '• М. По.тнщуьа Бригада 
исрдовия . одна на луч-
т и х м Т|ЛЧ-Т«-. Во1 и бы 
оНКН М одном ВаЮНЧИК.' 

!>• е вместе Крвсный ум» 
.иж. сушилка дан одеж 
ды. шкифчнкн. Здесь же 
с-юл. .«а которым можно 
тияЛ-дач. или почитать 
• а ч ту г.ынныА инженер 
трет та В Н Мищенко, 
опережая вопросы. 1нк||е-
ШИ.1 уточнип.' 

>т«» пока временно. 
«т|чи1м новьь- помещения. 
|м« ширнсмея. 

Действительно, челове 
ка три на бригады в 

большом вагончике зани-
мали» I, отделкой 

Стираемся, хотим к 
7 м\ ноябри сщ»ани1ь но 
вогелье Iокорит плот-
ник ! ' . Рус та нов. обши 
вая полировкой стену ьа-
гончика. 
/ / 1ЮХОДИМ ПО Терри-

т«»рии ба.ид Каркас 
«клада почти готов. Рабо-

и« • н.|рин.1м>т металло 
конетру к ции беспечно 
; > И> лаьаи на ЩЩЯурИ 
«им предохранительных 
ПОЯСОВ. Взобрались они 

Горький быт родной бытовки 
туда по двум при» таимым 
ничем не укрепленным 
..«•ревнниым лестницам, 
которые |1|«нто воткнуты 
ОДНИМ концом и большую 
кучу грунта Не нужно 

обладать незаурядной фан 
гаанен. чтобы подставить 
Н01МО.КНЫИ финал. Непо-
нятно только, почсм\ сам 
бригадир. начальник 
участка допускают подоб-
1юе. совершенно нс аду 
мынаясь о последствиях'.' 
Халатность иначе :»то. 
НолаЛУН. не на.ювец)'-
г> РАДУЖНОМ все. 

•л* как м»во|Жтеи. код 
боком Три минуты и 
мы на хлебо.«авод<-. Здесь 
I .аб< «тает комплексная 
бригада А. С. Фокина 
Заходим внутрь. Высокие 
потолки, несколько п " пи 
рабочих шииты в рал 
ГЫХ КОНЦаХ бОЛЬШОГО П'Ь 
м« щении Подходим к 
одной и» них. Электро 
«варщики Н .1 Романеи 
ко. А А Шинкарев. м« 
• |)к>лчик II М Солоднн 

кии. 
С бытовками у нас 

порядок отвечвк»т на 
Ь0Н|Ю< рабочие. — Вол-
иует другое В«»т у.КС ПОЛ-
год.» не получаем снецпи 
таит* 

Попутно следует огово 
рнтьси. На всех об-ы-ктах. 
I де нам пришлось побы 
вать. |»абочие. занятые во 
( . . . „пых УСЛОВИЯХ труда, 
«ч-товали на «отсутствие 
молока Инженер но тех-
нике безопасности треста 
И В. Румянцева объяс 
ннла ситуации». Сначала 
не было бланков талонов, 
потом ие <а н« чат ь Муд 
рн.Т. по ее « ювам. обе 
лул.ивающий ОРС. Одна 
ко рабочим от всех этих 
обьжненнй проку мило. 

• КОНСУЛЬТИРУЕТ СПЕЦИАЛИСТ 

ВАША ЧЕКОВАЯ КНИЖКА 
С первого января 1988 

г«.да сберегательные кас-
сы будут переименованы в 
«»тделения сберегательного 
байка, а подчиненные им 
кассы в агентства с бе 
И'гателыюго банка. 

Для создания вкладчи-
кам дополните л ь и ы х 
\добсти и дальнейшего 
расширении безналичных 
расчетных операций с тор. 
юными оргаин зацннми и 
бы т оными пред и ри >1 ти я мн 
« I декабря текущего го 
да вводится расчеты насе-
лении по чековым книа.-
кам. Вкладчик агентства 
сберегательного банка мо 
а.ет получить се в «»тде-
лении сберегательного 
банки. Чековая книжка 
«осгонт из 20 чеков и 
действительна два года с<» 
дни ее выдачи. 

Чековая книжка янля. 
ется именным документом 
и используется при рас-
четах за промышленные 
товары, покупаемые в 
магазинах государствен, 
ной. к«ю1юратнвн«>й тор. 
говли. за услуги предпри 
н тин бытовою обслужи на-
ция. а также для получе-

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ 
Совместным решением администрации обт^дине-

пнн и президиума профкома 23 октября распоеде 
лены 25 книртир в доме .V 13 (корпи- .V 4 с 
Жнлстрой 2 квартиры, трест Дй I — 3. Строй-
т|>анс 5. Ж К К IДетский сад .\»25) I. приглашен-
ным медицине'ким работникам 2. неираиам Ве-
ликой Отечественной войны I. Сибщюмэкскава-
ция « . Востокпромсвязь—1. на улучшение жи 
лищных условий ветеранам производства — 4 
Освобожденное жилье, предназначено для жителей 
идущего под снос поселка ПСУ. 

И уж. понятно. «»ии не 
«аменят им молока 

Но не только « иецпнта 
нне больной вопрос. — 
еще и спецодежда Здесь 
же на хлебозаводе мон-
тажник А Максумон по-
казал сашин В которые 
ОН был обут. Рваные, 
старые отслужившие 
1Ы1Й с р <» к. А на 
вопрос, как же в таком 
обуви можно работать, 
глинный инженер управ-
ления Ю II ЛЫСОКфМ 
пое<»яетовал ему купить в 
магазине новые Денег, 
дескать, на севере платят 
много, ничего «алорном» 
»• »том нет. 

11«к тоинш н • «л су тс гвие 
теплых рукавиц. Верхняя 
одежда выдается не но 
размерам К' примеру. 
вместо со|к>к ше«'то1 о 
плотнику III. Касымову 
выдали шестьдеся г че тв«р-
тый. Существующий и 
т|чч-те салоп • магазин 
совеем не ощмвдынает 
своего назначении. Тем 
более, что сейчас он но 
обще сменил помещение 

перебрался и УПТК 
и персонал, естественно, 
ланит совершенж» иными 
хлопотами.. 
I I ТАК. мы в управле 
* л нии п(юизвод« твенно-
технологичсчкой комплек-
тации ЗДеСЬ ЧЛеНОВ реЙ 
да сощювождает сам на 
чалъник управления Вя 
чес лав Петрович Лавру 
хин. «• воодушевлением 
1<«»казывая .«-во»» ХОЗЯЙ-
СТВО* Вот новый колер-
1-ый. где готовят шпак 
левку. рядом новый 
ВРУ 

А ото наши мехаии 
ческне мастерские. - с 
ГорДСМ. ТОЮ I оВОр.11 Лавру-
Х И Н . 

Здесь под одной кры-
шей работают токарные 
« ганки с шумом н свис-
т«»м. оглушающе лязгает 
•шльотина». разрубая оче-
1>едную металлическую 
ла готовку, время от вре-
мени яркой фиолетовой 
молнией в«ныхиваст «вир 
ка ВММ • « М М М и оку' 
шнян 1м е клубами дыма 

- В тесноте, да не в 
обиде. улыбается 
Вячеслав П« т'ровнч 
.зато все сами делаем. 
«в«»ими руками 

Не в обиде .ото по 
поговорке, а в жизни 

можно ли совмещать «толь 
разшж' |цхх}»нли нроиз 
нодетненных процессон. 
каа.дый <о своей вред-
ностью? 

Возник естественный 
ВоПрс. где же |»абочие 
отдыхают «»т всего птоп» 
шума. грома, вредных 
газов'' Оказывается, есть 
в УПТК и бытовые по-
мещения. преду(.мот|>ен-
ные П|юектом. Только 
йот беда. ^(слаюи.н 
ЛИСЬ ОНИ В п о р я д о ч н о м 
отдалении от всех цехов 
Сомнительно, что зимой 
токарь или плотник, не-
!>еодевшнсь в теплой бы 
товке. побежит по мо|юзу-
к своему рабочему месту, 
к примеру, в тот же ме-
ханический. Теплых пере-
ходов. тамбуров в проек-
те не предусмотрено, а 
еами строители о них не 
позаботились. Бытовые 
комнаты почти все оказа-
лись закрытыми А о том. 
как ими пользуются ра-
бочие. красноречивее все 
го говорила чистая одеж. 
Да. развешанная по с а м о 
дельным крючьям в сто 
. т о м о м цехе. 

Правда начальник 

Лесной теремок 

УПТК с завидным опти-
мизмом разьяснил. что 
зто пока все в ре мен но. 
скоро все будет новое! 
д«>бротн«»е. кик положено 
по санитарным нормам. 
Не забыл при атом лиш-
ний раз мюмянхм. 
и о том, что здесь, де. 
• ч е в е р * . Ш о у ч а е гея . ч ю 
до «их пор управление 
ходит во временных, хо-
тя существует уже «»т 
нюдь не первый месяц. 
Нидно. не «ря в на|юде 
говорит, что нет ничего 
более гкм-тоннного. чем 
В|И'-Ш'НИОС. 

/у* С Ч А С Т Ь Ю , далеко 
* « не все руководители 
0П|1аидывиК(Т свое бездей-
ствие тикимн ссылками. 
А пример тому мы уви-
дели в СМУ I Вот бы-
товки отделочников Сима-
конон. . 1авренок. Мастю-
гиной. Чистота, аккурат-
ность. уют. На окнах он 
рятные .«анавескн. в поло-
.кенном месте умываль-
ники, б.еюк I питьевой 
ВОДОЙ И все это тоже н 
одном вагончпко Но зто 
.К4-НЩИНЫ. скажут т« же 
руководители, у них и 
должно все быть иначе 

Женщины? Лука 
во 1Н')х*сп|>ашивает прораб 
в ю р о ю у час тка Е. Воро 
ГИЛОВВ. Пойдемте к 
мужчинам. 

Выювой вагончик плот 
пиков М И. Григорьева 
не идет ни в какое сравне-
ЙМ СО к е м увиденным 
ранее. Красный у г а ю к . 
в кото)юм стоит цветной 
телевизор, на стенах 
Почетные грамоты, ди-
пломы. ко и т о р о й 
половине опрятная 
к о м н а т со столом Есть 
здесь и шкафчики со 
спецодеждой, но оИИ Не 

ння наличных денег н \ч-
рождениях сберегательно, 
го банка СССР 

При оплате това|юв. 
услуг или получении на-
личных денет ^полнен-
ный чек пред ънн-тяе гея 
неотделенным от чековой 
книжки вместе с иаспор. 
ТОМ ИЛИ заменяющим его 
документом, данные к«ото. 
р .то записывай.гея кладе 
льцем на обороте чека 

Неправильно заполнен-
ный, с подчистками, нс. 
правленнямн чек от нклад 
•шка не принимается. В 
лтом случае владельцем 
чековой книжки выинсы. 
вается новый чек 

Ответственность за со-
хранность средств на че-
м»ной книжке несет сам 
ее владелец. Книжку ре-
комендчетси хранить от-
дельно от \д«ч-товерения 
личности. Вол ее подроб-
ное разъяснение «» новой 
«рорме работы сберегате-
льиых касс можно ПОЛУ. 
чнть х ее работников. 

Н. БЕРДНИКОВА. 
заместитель заведую-
щей центральной сбер-

кассы. 

ПЕТР С У Х А Н О В 
Падал снег... 
А впрочем нет!... 
Зто осень, осень 
По распутьям дум и лет 

Мою душу 
Носит... 
Разметали как листву. 
Все слова и встречи. 

И. как в сказку, в синеву 
Опадает 
Вечер... 

Фото Ю КАЛИНИНА. 

Поздравляем! 
24 и 25 октября в Тю-

мени проходил отраслевой 
смотр самодеятельною 
художественного творче-
ства трудящихся, посвя. 
щенный 70-летню Вели-
кого Октябри И закон, 
чился он большим успе-
хом для наших артистов. 
Из семи городов . участ-
ников Нижневартовск за. 
нил третье место. Победи-
телем конкурса стал го-
род Радужный, который 
представлял трест .V 2. 
На втор«тм месте — тю . 
менскнй Дворец КУЛЬТУРЫ 
«Строитель». 

Лауреатам были вруче-
ны дипломы и ценные по-
дарки. За первое место -
магнитофон, за третье — 
•лек троп рои г рыка таль Ди-
пломантом смотра.кон. 
курса стала цнрконаи сту-
дия треста Спецстрой. 
Почетной грамоты у дос то-
ей вокально . инструмсн. 
тальиый ансамбль зтого 
же подразделения. По-
четную грамоту привез со 
смотря и хор СУОР. Па-
мятным подарком отмече. 
но выступление братьои 

Чупановых нз трест.пло. 
щадкн Л» 3. 

Все участники награж. 
дены благодарственными 
письмами администрации, 
партийной и профсоюзной 
организаций объединения. 

Но главная награда для 
участников смотра. как 
считают они сами —обще-
ние. дружный боевой ДУХ. 
который не покидал их 
но время всей этой па-
мятной поездки. 

Т. ГЛУХОВА. 
художественный руко-
водитель клуба проф. 
кома объединения. 

••ияют открытыми прое-
мами н I разной спецодеж-
дой - все закрыто, чис-
то А на «»кнах под цвет 
с т е н — с о вкусом подоб-
ранные занавески. Вот 
ь" гаком бытовом вагон 
Чпке действительно можно 
по-настоящему отдохнуть, 
ьыпить чаф Ил симовара 
А приобрели все .ото 
б|Ч1гиди на щмшню. полу-
ченную .ча при ювое мес-
то в соц( о|ч-внованни 
К.-ть и спортивный ин 
вен гарь Неудивительно, 
что :<аболсвиемость у 
плотников самая низкая 
но всему СМУ. Оказы 
вается. можно наладить 
«'»ыт на сам«*м высшем 
уровне. 

Как- н почему зто 
нам удалось? — Пере 
с п е ш и в а е т Михаил Ива-
нович Пжгорьев. брига-
дир. Да потому что 
начальство наше в этом 
ли интересовано, ну И мы. 
естественно. 

Да. видимо. только 
тогда будут бытовые по-
мещении. культура 11|юиз-
водства на высоте, когда 
каждый руководи те.ть. 
каждый рабочий наконец 
то поймет, что человек 
действительно. : «а бота 
главная, н не только в 
лозунгах, а в нашей под-
час нелегкой повседнев-
ной жизни. 

ЧЛЕНЫ РЕЙДА 
М. КЛИМОВА, иачаль 
ник отдела охраны тру 

да объединения: 
Г. ВЕИНГАРТ. ниже 
нер производственного 
отдела объединения. 
Н. КОСТИКОВА, ст. 
инженер санитарно^про-
мышленной группы объ 

единения: Л. Р А Д А Е В А . 
наш корр. 

С П О Р Т 

ДЕНЬ 
ЗДОРОВЬЯ 

В тресте Спецстрой 
стало доброй традицией 
проведение дней семейно. 
го отдыха. Недавно к 
спортзале треста прошел 
очередной -День здоро. 
вья» Спортивный празд-
ник получился на славу. 
В нем участвовали нее 
желающие папы. мамы, 
дети. Более ВО ребятишек 
показали свое умение н 
сноровку в веселых кон. 
курсах, зстяфетах. подви-
жных играх. Самой юной 
участнице Тане Щипаче-
вой всего два года. 

В соревновании команд 
• Проворные» и «Бобрята* 
одним нз самых интерес- у» 
ных этапов была спортив-
ная викторина. А н итоге 
рерх одержала команда 
-Проворные» . Победите, 
ли были награждены СУ-
| енирамн и призами. То-
льч-> проигравших не бы. 
ло и этом соревновании, 
которое завершилось дру-
жным застольным чаепи-
тием. 

В конце праздника нее 
гости стали зрителями. В 
волейбольном матче наши 
спортсмены встретились с 
волейболистами из треста 
Мегионзлектросетьстр о й. 
Со счетом 2 0 победили 
строители. 

К БОРОДУЛИНА. 
директор спортзала 

треста Спецстрой 

Следующий номер 
газеты выйдет 20 иояб-

Редактор 
А . П НОВОПАШИН. 
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ПОДСКАЖЕТ АНКЕТА 
Завершилось анкетиро-

вание коммунистов но во-
просам. касающимся де. 
ятеяьиости парткома и 
работы отдельных его 
членов. Подробные резу-
льтаты опроса вы узнаете 
из специального выпуска 
газеты, в котором будет 

г о ходе парт. 
, — ч и н и ее реше-

.. Напоминаем, что 
партийная конференции 
объединения Нижневар-
товскстрой состоится 5 
декабря 1967 года в 
10.00 в клубе «Строи-
тель». 

А сегодня мы продол-
жаем серию публикаций 
ответов на вопросы анке. 
-ы . 

Вопрос: Что бы вы ио-
для со -

деятель-
(фермы. 

. . . . 
Ответы: 
1. Больше обмена опь>. 

том между партийными 
организациями внутри 

В ПАРТКОМЕ 
На очередном заседа-

нии партийного комитета 
утверждено решение парт, 
собрания аппарата объе. 
дннення о приеме канди-
датом в члены КПСС ми-
женера ОТнЗ И. П. Бур. 
дуковой. 

рассмотрены и утверж-
дены характеристики 
председателя профкома 
объединения Стройтранс 
А Р. Поолакеса и редак-
тора газеты «На ударной 
стройке» А П. Новопа-
шина. 

Партком рассмотрел 
вопрос « О статье «Чем 
измерить боевитость?», 
опубликованной в газете 
• На ударной стройке» 
16 октября 1987 года». 
Отмечено, что автором 
статьи в целом правильно 
подняты вопросы по со-
вершенствованию стиля и 

• методов работы партий-
ного комитета. Определе-
ны меры по преодолению 
существующих недостач 
нов. 

Рассмотрен вопрос « О 
реализации требовании 
постановления бюро гор-
кома КПСС « О состоянии 
критики и самокритики в 
объединении Нижневар-
товскстрой н критических 

замечаш1ях. высказанных 
членами бюро ГК КПСС 
прн рассмотрении вопро. 
са'. 

Р а с с м о т р и и утверж. 
ДеН отчетный доклад парт-
кома для партийной кон. 
ферснции. Внесены изме. 
нения в распределение 
обязанностей между чле. 
нами парткома. В. И 
Васильеву поручено нести 
ответственность за пар-
тийное руководство труп-
пами н постами народно-
го контроля, комсомоле, 
ским прожектором; Г. И. 
Емельянову ответст-
венность партийное 
обеспечение выполнении 
плана социального разви-
тин объединения: В. И. 
Савочкину — ответствен, 
ность за работу с комсо. 
молом и молодежью; 
Н. Д. Ястребкову 
ответственность за пар. 
тийное обеспечение рабо. 
ты добровольных народ-
ных дружин объединения. 
Одновременно освободить 
их от ранее возложенных 
обязанностей. 

На заседании парткома 
рассмотрены персоиаль. 
ные дела коммунистов, 
другие вопросы партий-
ной жизни. 

ВНИМАНИЮ КОМСОМОЛЬЦЕВ 
И МОЛОДЕЖИ 

Бюро Нижневартовском 
го горкома комсомола 
приняло решение провес-
ти IV Пленум городского 
комитета ВЛКСМ 19 де-
кабря 1987 года с повеет-
кой « О работе комитетов 
ВЛКСМ по организации 

'Гдосуга н активного отды. 
ха молодежи» 

Горком ВЛКСМ обра-
щается к комсомольцам 
и молодежи, всем, кого 
интересует проблема по-
вестки. с предложением 

принять участие в подго-
товке Пленума 

Ждем от вас пожела. 
ннй. советов, конкретных 
примеров положительного 
опыта или недостатков 
Каждый день, нроме суб. 
боты и воскресенья, с 
18.00 до 20 .00 часов в 
горкоме комсомола будут 
работать телефоны, по 
которым вы сможете вые-
квзать свои предложения 
и замечания. Их номера: 
7 .27 .77 ; 2 02-27. 

РЕШЕНИЕМ СОВЕТА 
объединения. 

2. Почему бы не про-
водить. скажем, один раз 
л полугодие выездные за. 
седаийя парткома на круп, 
ных предприятиях. 

3 . П о в ы с и т ь ПРИНЦИП!!, 
альность, в своей работе 
опираться на мнение ра-
бочих. 

4. Продолжать форму 
отчетов членов парткома 
в подразделениях. 

Вопрос: Что бы вы мо . 
г ли порекомендовать от-
дельным членам партко-
ма? 

Ответы: 
Гацеико боевитое гн 

в действиях: сдержанное-
ти. уважительности к чу-
жому мнению; 

ЕУ Ульянову бо . . .ше 
требовательности к ^ б о т -
инкам аппарата. 

Тихонову побильше 
требовательности к чле-
нам парткома и прн рас. 
смотрении вопросов на 
парткоме. 

На заседании президи-
ума совета трудового 
коллектива объединении 
утвержден план подряда 
строительно . монтажных 
работ на 1988 год Рас. 
смотрены состояние н го. 
товность защиты объеди-
нением плана материале, 
ко . технического обеспе-
ченнн. По каждому из 
вопросов приняты реше-
I ни. направленные на 
оОеснечение эффективной 

работы объединения в 
19ПЯ г->.-' 

11 рези дну ,м рисе мо. рс л 
вопрос дополнительного 
стимулировании труда ос . 
вобождениых работников 
общественных организа-
ции в условиях коллек-
тивного подряда. Глав, 
ным критерием эффектив. 
ности их работы опреде-
лено выполнение органн-
зацией основных техннко. 

экономических показате-
лей. 

члены щммнднуми СТК 
ЗаСЛушаЛН НН'рОр.МиЦНЮ 
Iлввно: о бухгалтера объе . 
дннення II А Кириллова, 
принявшею участие во 
Всесоюзном семинаре-
совещании я Внутрипронз. 
водствсннын хозрасчет и 
коллектпвный подряд». 

И ЗАВОЛОДЬКО. 
секретарь президиума 

СТК объе дннення. 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 
Небольшой, но друж-

ный коллектив трудится 
в цехе по производству 
пенотюлнетнрола завода 
строительных материалов. 
Бригаду из десяти жен. 
щин . формовщиц чет вер. 
тый год возглавляет сле-
сарь . наладчик Влади-
мир Васильевич Нестеров. 
Неоднократно формовщн-
кн выходили победителя-
ми в недельных этапах 
соревнования в честь 
юбнлея Октября. И хотя 
им не удалось победить 
по общим итогам соревно-
ваиия. но в том. что почет-
ное третье место по объ-
единению занял коллек. 
тив ЗСМ. есть и нх зас-
луга. 

НА СНИМКЕ: В. В 
Нестеров, бригадир фор-
мовщиков цеха пеноиоли-
стнрола. 

ФОТО Ю КАЛИНИНА. 

ЛУЧШАЯ 
БЫТОВКА 
В коллективе треста 

КПД со дня его о с -
нования проводится еже. 
квартальный смотр-кон-
курс «На лучшее бытовое 
помещение». Вот уже 
второй год подряд побе-
дителем в нем становится 
бригада стропальщиков 
М. 3 Резника 

В обыкновенном вагон, 
чике стропальщики с\ ме-
ли создать чистоту и 
уют. Здесь н перерывах 
между работой можно 
почитан, свежие газеты, 
книги нз общественной 
библиотечки. которую 
организовали сами стро-
пальщики и пополняют ее 
с каждым днем А если 
гость посмотрит на стен. 
Ды. развешанные на с те. 
пах. то сможет опреде-
лить. чем живет бригада. 
Здесь и информации о 
работе. распределение 
КТУ между членами 
О р И Г а Д Ы . приглаше-
ние на о ч е р е д . 
ную информацию. Стенд 
по охране груда инфор-
мирует. что и бригаде ра. 
бота идет без травматиз-
ма. коэффициент безопа-
сности - 0.84. сравните, 
лык» не высока и за боле, 
наемость. 

Действительно, стропа-
льщики М. 3 Резника не 
ждут, когда придет к 
ним - добрый дядя» и соз-
даст хорошие условии 
труда, а все вопросы 
стараются решать сами. 

М ПИЛИПАКА. 
инженер отдела охра, 
ны труда треста КПД. 

ПЛАН—ЗАКОН 

Месяц объединения: ОКТЯБРЬ 
Предприятии 

С начала годя Зя октябрь 
Предприятии 

план факт % яып. план фант % яып. 

Общий объем 
Геиподряд 
Трест 1 
Трест -V; 2 
Трест, площадка 3 
Трест Л* 4 
Трест КПД 
Ж К К 
Трест Спецстрой 
Собственные силы 
Трест 1 
Трест .\» 2 
Трест Спецстрой 
Трест-площадка .\у 3 
У М Р . 2 
УММ 
Ж К К 
С У О Р 
Трест М 4 
Трест КПД 

Задание по объему С М Р 
за десять месяцев нз 
шести генподрядных ор-
ганизаций перевыполнили 
четыре. Это коллективы 
трестов 4. М 2. КПД 
и ЖКК. Лучше стал ра. 
ботать коллектив треста 
М I. но так и не смог 
восполнить ранее допу. 
шейное отставание За 
десять месяцев оно сос-

1780117 1 8 4 1 6 » 104 17872 18085 101 
177318 183925 104 17852 18061 103 

36961 3 4 2 0 6 9 2 4293 3865 9 0 
14324 48744 110 4555 1105 90 

58819 5 2 8 1 8 9 3 0 4 1 0 5340 83 
37936 45269 119 2453 1467 182 

618 1643 а 2.7 р 108 228 в 2.1 
067 907 136 6 0 8 4 127 

338 — — ' 
102134 10417В 102 9 8 1 8 10877 110 

840Н 6 8 8 3 8 2 948 930 9 8 
20237 21906 108 1924 1797 9 3 
23128 22083 98 1980 2548 128 

6240 5237 84 704 0 3 9 91 
4531 5 5 4 6 122 250 401 160 
1143 1165 102 130 145 1 12 
238 339 142 18 49 2.7 р 

3094 3005 97 200 3 3 0 105 
0551 8 8 4 6 135 7 4 0 159 

28544 28569 100 2994 2 9 9 8 100 
тавляет 2.8 миллиона 
рублей Большое отстава-
ние допустила трест, 
площадка 3. Оно вы-
лилось в четыре мнллио-
на рублей. Только благо-
даря упорному труду 
коллективов треста Л 2 
и М 4 в целом по объе. 
дннению при плане 
177316 тысяч рублей 
выполнение составило 

183925 тысяч или 103.7 
процента и плану. 

Собственными силами 
план по объему С М Р пе-
1>свыполнен на 2 млн 
рублей Из десяти под. 
разделений объединения 
успешно справились с 
заданием шесть. Это трес. 
ты ^ 4. 2. КПД. управ, 
ление Строймеханизацни, 
УММ. ЖКК Не справн-

лись — трест 1. 
трест . площадка М 3. 
СУОР. Не смог воспол-
нить допущенное отстава-
ние и коллектив треста 
Спецстрой, хотя и пере-
выполнил план октября 
на 5 6 2 тысячи рублей. 

Следует отметить, что 
ухудшилось положение 
дел с выполнением плана 
СМР по технологическим 
отапам и комплексам ра-
бот. При плане по ген. 
подряду 177316 тысяч 
рублей, выполнение сос -
тавило 175714 тысяч или 
9 9 процентов. Отставание 

1602 тысячи рублей. 
В том числе собственны-
ми силами выполнение 
но технологическим эта-
пам — 97571 тысяч руб. 
лей при плане 102134 
тысячи. Эти цифры гово-
рят о более напряжен, 
ной работе субподрядных 
организаций. 

Считаю, что вопросам 
выполнения задания по 
технологическим этапам 
больше внимания долж-
ны уделять службы про-
изводственных отделов 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник планово-эко-

номического отдела 
объединения. 



.НАШИ ИНТЕРВЬЮ 

Первая хозрасчетная 
В верной тресте органи-

зована комплексная хоз-
подрядная бригада по стро-
ительству второй очереди 
КПД На общем собра 
ими в штабе строительства 
путем тайного голосования 
избран бригадир кома 
лексной бригады. Из трех 
выдвинутых кандидатур 
наибольшее количество го-
лосов набрал Виктор Ива. 
новнч Шпаяцев 

О целях и задачах соз-
дания комплексной брига 

. Треть-
яков. 

Александр Иванович, 
как восприняли в коллек-
тиве решение о создании 
такой бригады? 

Работай мелкими, раз-
розненными группами, мы 
естественно, больших объ-
емов вытянуть не смогли 
бы. А ведь нам н скором 
времени сдавать вторую 
очередь. Другими слова-
ми. такая мера подсказа-
на самой жизнью. Приш-
лось разговаривать с каж-
дым участником строи-
тельства в отдельности, 
разъиснить. сколько мы 
ежемесячно теряем на ме 
ханизмах задействован-

ных и малых звеньях и 
бригадах Приводить в 
пример опыт Серикова 
Владислава Пахомовича. 
бригадира комплексной 
бригады нз города Мур-
манска Она первая осво-
ила бригадный подряд в 
промышленном строитель-
стве. Настольной для нас 
стала книга Серикова 
• Профессии брига-
дир» Много пришлось 
рассказывать про опыт 
работы Николаи Ианлови 
ча Не.«.данова из треста 
Мегнонгазстрой. У Нежда-
нова укрупненнаи комп-
лексная хозрасчетная 
бригада численностью 120 
человек. Она давно уже 
заработала свой матери 
альный фонд, часть кото-
рого идет на обеспечение 
бесплатного питания, пла-
ты за содержание детей в 
детских садах Они уже 
сегодня пытаются загля-
нуть в будущее коммуни-
стическое общество. 

Конечно, не сразу. а 
порой и с большими 
трудностями, но рабочих 
все таки удалось убедить. 
Вригады Карташана. Лай-
гольфа. Шпанцева при-

КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь 

ОБСУДИЛ АКТИВ 
В актовом зале объеди-

нения состоялось расши-
ренное- заседание комите-
та ВЛКСМ при участии 
секретарей комсомольских 
организации и комсомоль-
ского актина 

С докладом «О роли 
комитета комсомола в 
решении производственных 
н социальных задач, стоя 
щнх перед объединением» 
выступил секретарь коми-
тета ВЛКСМ А. Погудки. 
В обсуждении вопроса 
приняли участие камен-
щик С МУ-13 треста ЛА 1 
В. Михеев, водитель авто-
базы ЛА О Спецстрои С. 
Тимофеенко. секретарь 
комсомольской организа-
ции треста КПД О. Сур-
кова. начальник ОТК ав-
тобазы -V 7 Стройтранса 
А. Краснонос, начальник 
штаба ВУКС В Тищенко. 
секретарь парткома В. П. 
Тихонов. 

На вопросы комсомоль-
цев ответил начальник 
объединении Г. Н. Емель-
янов. 

Принято решение про-
вести 21 ноября 1987 
года общее собрание уча-
стников строительства ком-
сомольского детского са-

Они. как правило, не-
многословны. парни, вер-
нувшиеся из Афганистана. 
И с большей охотой рас-
сказывают о товарищах по 
службе, чем о себе. То. 
что мы теперь уже при-
выкли называть школой 
мужества н интернациона-
лизма накладывает оди-
наковый отпечаток на их 
разные, непохожие друг на 
друга характеры. 

Вроде бы ничего ге-
ройского не было н сло-
вах Фуата Атангулона. о 
котором в последнем но-
мере нашей газеты рас-
сказала рабкор Л. Горба-
чева («Братство фронто-
в о е»1. Правильные 
слова говорил он о том. 
что в Афганистане проис-
ходит переоценка многих 
ценностей, что именно там. 

да. на котором будет оп-
ределена программа даль-
нейшей работы. участие 
каждого бойца отряда во 
всех этапах строительства 
детского сада. 

Состоялись довыборы в 
состав комитета ВЛКСМ и 
комсомольского бюро объ-
единения. Членами бюро 
нзамен выбывших были 
избраны слесарь управ 
лення Строймеханизации 
Борис Боженов и электро-
сварщик завода КПД Па 
вел Медведев. 

Комитет комсомола рас-
смотрел заявление секре-
таря комитета комсомола 
А. Погудина. Принято ре-
шение освободить его от 
обязанностей секретаря и 
связи с переходом на х о 
зяйственную работу. Сек-
ретарем комитета ВЛКСМ 
избран Игорь Авдонин, 
ранее работавший заме-
стителем секретари коми-
тета комсомола объедине-
ния. 

В работе расширенно-
го заседания комитета 
ВЛКСМ принял участие 
первый секретарь горко-
ма комсомола Владимир 
Трушкин. 

цитирую, «вдали от Роди-
ны по-настоящему созна-
ешь. что ты гражданин 
СССР, что ты защищаешь 
матерей, сестер. люби-
мых...». Только вот гово-
рить эти святые слова от 
своего имени он не имел 
права, потому что... не 
служил в Афганистане. 

Накануне Дня рожде-
ния комсомола в празднич-
ном номере стенгазеты 
общежития .ЧУ 2 была по-
мещена заметка о воине-
интернационалисте ф. 
Атангулове. 

Рассказывает автор за-
метки, член редколлегия 
Лариса Горбачева: «У нас 
в общежитии стали пого-
варивать. что Фуат слу-
жил в Афганистане. Вот я 
и обратилась к нему с 
просьбой рассказать о се-

нялн решение объединить-
ся. 

— Это ведь, практически, 
все участники строитель-
ства второй очереди ген-

подрядного первого треста? 
Почти все. В комп-

лексную бригаду не вош-
ли лишь каменщики 
Кладки здесь осталось не-
много. Но н 1988 году ка 
менщнкам предстоит вы 
полнить большие объемы: 
нам в план включают ряд 
новых объектов. На базе 
существующего звена ка-
менщиков также будет 
создаватьси комплексная 
бригада. Вернее, бригада 
участок Бригадир Алек-
сандр Выраженскнй уже 
сейчас начал работу по 
подбору кадров. 

— А та бригада, кото-
рая создалась. это тоже 
бригада-участок? 

Пока что она не дотя-
гивает до участка по чис-
ленности. котору ю мы бу-
дем увеличивать до ста 
и более человек. В насто-
ящее время бригада осва 
нвает коллективный под-
ряд. Ей доводится план-
задание. а также норматив 
фонда заработной платы, 
причитающийся на этот 

бе для нашей стенгазеты. 
Не жалея красок, пре-

рывающимся от волнения 
голосом говорил он о том. 
как подал рапорт с прось-
бой отправить его в Афга-
нистан. и как. попав туда, 
совсем подругому стал 
воспринимать такие поня-
тия. как патриотизм, муж-
ская дружба. Со слезами 
на глазах говорил о смер-
ти товарищей, о зверствах 
душманов, о том. с каким 
чувством идешь после это-
го в бой. Не поверить 
в это было просто невоз-
можно». 

Наверное, следует на-
звать хорошим чувством 
желание парня выглядеть 
лучше в глазах девушки. 
Ведь это немалый стимул 
для саморазвития личнос-
ти, раскрытия способное 

объем работ. В новой 
бригаде создан совет тру 
дового коллектива. 

— Как комплексная, она 
в будущем должна оправ 
дыаать себя, п о видимо 
«У. так: начинать н закан 
чнвать самим строи те льет 
во каждого объекта? 

— Да. именно так. Сда-
вать объекты под ключ. 
Дело в том. что на брига-
да возьмет на подрид все 
объекты 2-й очереди и 
все остальные бригады 
будут у нее на субподря-
де Хорошо было бы-, ес-
ли бы и субподрядчики 
перешли на такую же 
форму работы. Однако, 
сегодня у них все по ста-
ринке. И они нас здорово 
подводит. Иртышсантех-
монтаж не закончил отоп-
ление. Челябинское мон-
тажное управление — мон-
таж ворот. А это в свою 
очередь. задерживает 
каменщиков, которые дол-
жны обложить кирпичом 
стены вокруг ворот. УММ 
затянуло с кровлей. 

— Александр Иванович, 
вы сказали, что создание 
комплексной хозрасчетной 
бригады именно сейчас. 

тей человека. Но когда это 
хорошее чувство перехо-
дит в желание покрасо-
ваться. стать героем за 
чужой счет. оправдания 
этому нет н быть не мо-
жет. Впрочем. Атангулов 
переступил н через эту 
грань. Спекуляция звани-

ем воина - интернационали-
ста. иначе это и не назо-
вешь. затянула его н та-
кое болото лжи. выбраться 
нз которого ему оказалось 
не под силу. Хотя обма-
нуть всех ему все-таки не 
удалось. 

Рассказывает Раснм Эй-
ваэов. автокрановщик уп-
равления Строймеханиза 
цкн. бывший воин интер-

националист: «Когда я про-
читал в стенгазете. что 
Фуат служил в Афгани-
стане. захотелось погово-

аа вавершающеП стадии 
строительства, сыграет в о 
ложительную роль, помо-
жет мобилизовать коя-
лектнь на выполнение 
всех задач, стоящих перед 
ним Поясниц пожалуйста 
эту мысль. 

— Единым коллектив 
всегда, способен на боль-
шее. чем раздробленные, 
маленькие е ю части. н 
которых нельзя сосредо-
точить ни технику. ни 
ма1срналы Это будет 
первая в тресте бригада, 
которая встанет на путь 
хозрасчета. Друз ими е л о 
вами она будет полностью 
нести ответственность за 
себестоимость строитель-
но монтажных работ. 

У единой бригадь> еди-
ные задачи. Нет разделе-
нии на выгодную и невы-
годную работу, так как 
работает она на единый 
наряд. Кроме того объ-
единенный коллектив, он 
нее и морально сильнее, и 
политически сплоченнее. Я 
не сомневаюсь, что буду-
щее именно за крупными 
коллективами. 

Интервью провела 
И КУСТОВА. 

рить с ним об этом. Но 
разговора не получилось. 
И тогда я понял, что он 
лжет. У меня не хватает 
слов, чтобы передать, что 
я тогда чувствовал...» 

Мы не знаем. какие 
чувства испытывал сам 
Атангулов. когда прохо-
дил мимо стенгазеты, как-
ой смотрел в глаза своим 
товарищам, когда эту за-
метку прочитал в многоти-
ражке. но смелости для 
того, чтобы сознаться во 
лжи. ему так и не хвати-
ло. 

От редакции. Заметка 
«Братство фронтовое» об-
суждена на редакционной 
летучке. Приняты меры 
по недопущению подобных 
ошибок а работе редакции. 

ПУСКОВЫЕ — 
В СТРОЙ! 

ВОС-Г 
На днях &бочая ко-

миссия приняла -фансфор-
магорную подстанцию и 
электрические, сети иа 
второ.т очереди водоочист. 
ных сооружении 

С ответственным. за 
сдачу пускового ком плеч:, 
са первою 'вуали В. В. 

мчал оным мы еюнм на 
металлической площадке 
контактной камеры. Здесь 
все готово к пуску. Зас. 
тыло в ожидании оборудо-
вание. Бросаются в глаза 
красные электромоторы 
на задвижках. 

Контактная камере — 
всего лишь небольшое 
отделение блока фильт. 
ров ВОСа, который зна-
чнтся в списках пусковых 
этого года. 

— Двадцать пять куби-
ческих метров в сутки — 
столько воды получат 
горожане дополнительно 
после сдачи в эксплуата-
цию блока фильтров, но 
прежде, естественно. — 
преобразовательной под-
станции. — говорит Вла-
дислав Владимирович. — 
а пока что здесь масса 
недоделок. на которые 
указала рабочая комиссия. 

Самые большие вопросы 
по КТНП—и службе экс-
плуатации и заказчику 
НГДУ имени В И Лени, 
на. Те сроки исправления 
недоделок, которые они 
предлагают, не устраива. 
ют строителей. Вместо 
первого декабря генпод. 
рядчик называет двадца. 
тое ноября для устране-
пня недоделок, которые 
не позволяют пока треть, 
ему т р е с т у ра-
портовать о полной готов, 
ности объекта 

Детский сад № 5 
Детский сад ЛА 5. что 

строится в прибрежной 
зоне города — сдаточный 
объект четвертого квар. 
тала. После ноябрьских 
праздников сюда пришли 
отделочники: звено Ф. И. 
ИмбулдииоЙ нз бригады 
штукатуров Г. 1Н. Габ. 
драхмановой. бригада 
И. А. Мусиной, плотники 
В. Г. Бутрамеева. 

— На сегодняшний 
день выполнено десять 
лроце1гтов отделочных ра. 
бот. — говорит мастер 
генподрядной трест . пло. 
шадкн ЛА 3 Р. М. Кот-
лугильдина. — Тем не 
менее до первого декабря 
они должны быть закон, 
чены. 

Задача не из легких. 
Однако, заместитель уп. 
равняющего треста по 
снабжению А. В. Ткачей, 
ко считает это возмож. 
иым. если укрепить строй. 
ку людьми. 

— Детский сад — не 
единственный объект на 
выводе этого года. — 
говорит Александр Ва-
сильевнч. — У нас еще 
два магазина — номера 
десять н одиннадцать. 
Там тоже работы хвата-
ет на одном нз них не 
сделана электропроводка, 
на другом - сантехника, 
на обоих — не выполне. 
на кровля. Субподрядчи. 
нам придется поднажать. 

Немало дел и у ген-
подрядных бригад И. А. 
Долгоспннова. И И. Сан. 
никова. Ф. Ф. Нуркаева. 

Торопятся строители. 
Да это и понятно, ведь 
сроки, как говорится, 
поджимают. 

Н. АЛЕШИНА. 

А. НОВОлХшИН. 4 

ЗА ТРЕЗВОСТЬ-

НАГЛЯДНЫЙ УРОК 
Такого в практике 

профкома Стройтранса 
еще не было. Преаидн. 
ум решено было про. 
вести в подшефном 
общежитии ЛА 5. 

Поводом дли этого 
послужили докладные 
записки, адресованные 
администрации авто, 
транспортников работ, 
пиками общежития. 

- Доводим до ва. 
шего сведения. — « и . 
шут заведующая обще, 
житием В. Д, Носаль и 
воспитательница В. Г. 
Манарчук,—что работ-
ник автобазы ЛА 5 
Е. П. Лынннков неод. 
нократио нарушал пра. 
вила проживания в 
общежитии. Будучи в 
нетрезвом состоянии, 
он оскорблял работнн-
ков... 

А вот строки нз 
другой докладной: 

В ночь 'с пятого 
на шестое ноября во. 
дитель автобазы ЛА 7 
Е. М. Мамян п риг та. 
вал то к одному жиль, 
цу. то к другому. На 
замечания не реагнро. 

вал. после чего затеял 
драку с бывшим води, 
телем М. Таиыбергс-
иовым. Через неко. 
торое время, подиив. 
шись на этаж. мы 
увидели такую карти. 
ну. в комнате ЛА 48. 
где проживает води, 
те ль автобазы М 7 
Мазур и грузчик ав. 
тобазы ЛА 5 Е. П. 
Лыиников. > ром ко иг. 
рала музыка, хотя и 
был уже поздний час. 
На полу сидел М. Та. 
ныбергенов и пнл вод. 
ку. «Веселье» продол, 
жалось до пяти часов 
утра. Остановить его 
нам не удалось. 

Подобным же обра, 
зом охарактеризованы 
водители Г. Н. Храм, 
ченко. А. В. Хоренко. 
В. С. Синннков. 

Целью выездного 
п|>езидиума. — гово-
рит председатель 

профкома объединении 
Стройтранс А Р. По. 
олакес. было при в. 
лечь жильцов к разбо. 
ру нарушителей, услы. 
шать их осуждающее 

мнение, заставить заду-
маться над своим по. 
ведением других. 

Однако. надежды 
председателя не оправ, 

дались. Жильцов собра. 
лось немного. Сказа, 
лась недоработка вое. 
питателей. Совет обще, 
жития занял позицию 
панибратства и все. 
прощения Поведение 
большинства ответчи. 
кон было вызывающим. 
Признаков раскаяния 
не наблюдалось. Поэ. 
тому решение было 
однозначным - высе. 
лить! 

К а к проводят 
рсоята свое свободное 
время? Почему хоро. 
П1 не рабетшкн на про. 
нзводстве. они так не. 
привлекательно ведут 
себя в быту? — эти 
и другие вопросы вы-
зывают бехльшую оза-
боченность как адми. 

нистрации объединении, 
тик н профкома —про. 
должает А. Р. Поо-
лакес. - К а к 
бы там нн было, а га. 
кую форму, как вы. 
ездные заседания 
профкома, будем прак. 
тнковать и впредь. 

Н. КОРШУНОВА. 

ИА ТЕМУ МОРАЛИ-

ГЕРОЙСТВО... С ЧУЖОГО ПЛЕЧА 
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Р А Ц И О Н А Л И З А Т О Р Ы — П Р О И З В О Д С Т В У 

- Цена 1 коя. 

У С И Л И Е М Т В О Р Ч Е С К О Й М Ы С Л И 
На заседании произвол 

ственно-депутатской грун-
пы Ннжневартовскстрой 
заслушана информации 
начальника объединении 
Г. Н. Емельянова о ходе 
выполнения плана теку-
щего года и формировании 
производственной про 
граммы на 1988 год. Пе-
ред депутатами отчитался 
заместитель управляющего 

по кадрам й быту трест 
площадки Л» 3 В. Г. Аб 
роснмов по организации 
горячего питания на 
строительных с-Зъектах. 

Принято решение о 
создании депутатского по 
ста на строительстве До 
ма техники. 

В. ЧЕКРЫЖОВ. 
председатель 

депутатской группы. 

Л И Ч Н О П Р И Ч А С Т Е Н -

ОТ ВСЕГО СЕРДЦА 
В бригаде Ришата А б . 

дулхаковнча Аллабердина 
работают в основном 
женщины И кому, как 
ке им. в большинстве 
своем матерям, не понять 
гори б|юшенного ребенка, 
не принять к сердцу его 
боль. Поэтому. когда 
транспортсрщик ВРУ Ва-
лен тин Иванович Шстюгц 
предложил перечислить 
премнн! в Ханты.Мансий. 
с кий дом малютки. то 
встретил одоб|н'ние и 
г.оддержку немногое лов. 
)ой Лидии Ильиничны 
Стрибнч. ветерана завода, 
безотказной, работакнцеи 
всегда на самых трудных 
участках мотористки Оль. 
ш Григорьевны Кузьм и. 
ной. председателя цехко. 
ма Валентины Алексеев-
ны Рыбкиной: мотористки, 
коммуниста Валентины 
Федоровны Колтунцовой. 

На ДНЯХ трудящиеся 
шестой автоколонны ав-
тобазы .Х« 7 (начальник 
П А. Мышкнн. парт, 
группорг А. А. Сливши 

Пятьдесят рублей -
таков вклад в детский 
<|>онд имени В. И Ленина 
уборщицы производствен. 

старейшего иа заводе 
р а б от и и к а Вла 
димира Яковлевича Кар-
наухова и многих других 
членов бригады. 

Работа мотористов, 
транспортерщнков бетон»-
растворного узла завода 
строительных материалов 
не нз легких. Но это не 
мешает бригаде быть в 
числе лучших на ЗСМ 
Вот и в же воде к ом социа-
листическом со(м-инованнн 
в честь 70.летня Велико 
го Октября коллектив 
Р А Аллабердина занял 
почётное призовое место, 
.ч вен премии в сумме 010 
рублей единодушным ре. 
шеннем перечислена на 
< чет дома малютки го|Юда 
Ханты-Мансийска. 

В. ГУЗЕНКО. 
председатель профкома 

ЗСМ. 

внесли 250 рублей в Фонд 
мира дополнительно к 
1235 рублям, собранным 
автобазой ранее. 

ных помещений Ст|юй. 
транса М. С. Пихомснко. 
матери пятерых детей, 
ветерана труда. 

1«| ноября в объединении 
проходил первый слет ра-
ционализаторов В нем 
приняли участие лучшие 
рационализаторы и и то 
бретатели. ин.кенеры по 
рационализаторской ра 
•'юте. начальники техни-
ческих отделов, руково-
дители подразделений объ-
единения. 

В докладе главного ни 
женера В. II Котлярова 
был сделан анализ состо-
янии рационалнзаторской 
работы в обт«дннеинн. В 
частности, в нем юворн 
лось о том. что н «том го-
ду внедрено 181 рацпред 
.ю.кеиня с общим »коно-
чичечкнм эффектом 2 
миллиона 217 тысяч руб-
лей. 22Н работников объ-
единения являются ак-
тивными рационалнзато-

дения на слете стал воп-
рос о роли изобретателей 
и рационализаторов _ и 
техническом развитнн 
подразделений. Органнза 
т»ры рациоиалииторско! о 
движении обменялись опы-
том работы, обсудили за-
дачи на 1988 и последую-
щие годы Иы.ш подведе-
ны ИТОГИ соцсо|»еннонания 
за достижение лучших по-
казателей по рационалнча 
горекс.й и изобретай- п. 
с кон работе в об ьедн пенни 
11ижневарювске • рой ы 
девять месяцев Победи к 
лями признаны коллек 
швы трест площадки 
.Х- 3. треста Нижнснар 
товскспецегрой. управле-
нии Строй механи.сацни. 
строительно монтажного 
треста .Х- 2 Среди творче-
ских бригад первое место 
присуждено бригаде раци-
онализаторов треста Л * 2 

в сос таве Д. О. Демченко. 
К). II. Лысогорова; на 
второе место вышли ра-
циона ш «агоры треста 
Спецстрой и составе 
М Л. Найштула. П. II. 
Лопаты. В. II. Коваленко: 
третье место поделили 
творческие группы иторо 
го тресты: В. И. Мищенко. 
В. II Шулдиков. Л. II 
Шапошник. А II Быков 
и л.ш»,(.1 КПД А. II Ко-
стенко. \1 X Т\ако\<1ц. 
Т К. Мицкевич. А. II Ти 
моитеико. 

.'(УЧШНМИ р а ш к п ш ш л а 
Торами признаны началь-
ник учаечка треста .Х- Л 
Д О. Демченко, (анпилшй 
перыя* место; прораб 
СМУ I I треста .V | 
А И Потапов, вышедший 
на второе место: старшин 
прораб ССУ I треста 
Сиенирон Д И. Глд.».иег.. 
заннишии второе место. 

главный инженер СМУ I 
треста Л"* 2 Н. Л Гладь: 
шов, получивший ц в ч ь е 
место: бригадир ремой I 
н т . » п швода КПД П. II. 
Костенно 

Также на слете были 
олределены лучшие н 
среди молодых рацнона.ш 
мторон. Ими стали: про 
раб СМУ 1 I треста .Х> I 
А. II. Потапов первое 
меси», с I арший прораб 
С О I грести Снецстроп 
Д И. Гаджиен первое; 
прораб потока .V- 5 трест 
площадки .V '5 В II Аки 
мои второе: технолог 

• пода КНД II. В. Овчин 
никоя трепа-. 

В тлключенис слета по-
бедителям были вручены 
Почетные грамоты, книж-
ные наборы. 

Г Б А Х А Р Е В А . 
инженер техотдела 

объединения 

П О Р Т Р Е Т С Т Р О И Т Е Л Я 

Аииськ, Васильеянт Ко 
легинкоях а сясциа.тн зиро 
шншоя } правлении отд.-
•Точных рабо, . , „ . , „ , „ „ „ . 
гне Ведь работает она и 
.Управлении свыше ч.-тыо 
надцатн лет 

Детские сады н школы, 
жилые Дома и кинотеатры 

>ти и многие другие 
О в » е т ы а Ннжиеаартов 
ске. лКчноне отделаны н 
ее проворными руками 
Опыта, знаний Анисье 
Васильевне не занимать 
Может поэтому, если с IV 
чается бригадиру Ф 3 
ларисокон отлучаться из 
бригады а очереднгл от 
п>ск илн еще по какой 
причине, то Колесникова 
ясегдя ее заменит. 

Спокойная. уравнове 
шейная, работается с ней 
легко, как гояорят девча 
та нз бригады. 

Фото К) КАЛИНИНА. 

- Р У Ч Н О Й Т Р У Д — Н А П Л Е Ч И М А Ш И Н • С Т О П : О Т П И С К А 

БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ МАЛОЙ МЕХАНИЗАЦИИ «Где ты, добрый молодец?» 
Одной нз главных при-

чин того, что год за го-
дом падает престиж-
профессии строителя, мо-
лодежь неохотно идет на 
стройку, является, на мой 
взгляд.' большой удельный 
вес ручного труда. 

Сегодни стройке как ни-
когда необходима макси-
мальная механизация руч-
ных процессов. Для ре-
шения этой и других проб 
лем было создано в на-
шем объединении управле-
ние малой механизации. С 
того времени прошел год 
с небольшим. Каковы же 
первые результаты? 

Сегодня коллектив УММ 
насчитывает 179 человек, 
в управлении сконцснтри 
рованы средства малой 
механизации, механизи-
рованный и ручной инст-
румент. Изготовлено 13 
инструментально - разда-
точных пунктов. в кото-
рых скомплектовано 50 
нормокомплектов. десять 
нз них переданы подраз-

делениям. Этого, конечно 
же. крайне недостаточно 
для 227 бригад объедине-
ния. К тому же многие 
комплекты далеко не пол-
ные. 

Беспокоит и такой факт, 
что нз пяти участков уп-
равления основным стал 
почему-то вспомогательный 
участок. выполняющий 
специализированные стро-
ительно - монтажные ра-
боты. В дальнейшем ото 
может привести к тому, 
что управление станет не 
управлением малой меха-
низации. а обычным стро-
ительным управлением. 

Думается, что руко-
водству в первую оче-
редь необходимо уделить 
внимание участкам, обес-
печивающим бригады н о р 
мокомплсктами средств 
малой механизации, а так-
же службам техническо-
го обслуживания, ремонта 
и изготовлении приспособ 
лений. инвентаря для нор-
мокомплектов. 

Вопросы внедрения нор-
мокомплектов должны ре-
шаться совместными уси-
лиями филиала треста 
Оргтехстрой. трестами и 
самим управлением. Не-
давно Оргтехстрой раз-
работал «Положение ф но 
организации системы 'ин-
струментального хозяйства 
в обт.сдинснин Ннжневар-
тонекстрой». Его внедре-
ние приведет к повыше-
нию производительности 
груда, культуры пронзпод 
стна строительных работ. 

В настоящее время 
УММ базируется во вре-
менно приспособленных 
помещенннх. что . также 
накладывает отпечаток- на 
его работу. Объединению 
нужно решить вопрос .но 
финансированию строи-
тельства промышленной 
базы управления. 

Много недостатков прн 
использовании нормоком-
плектов — несоблюдение 
т е х н о л о г и и . на-
рушение принципа специ-

ализации бригад, низкам 
квалификация рабочих, а 
также халатное отноше-
ние к сохранности средств 
малой механизации и ин-
струмента. Нужно, чтобы 
не начальник участка, . а 
сам бригадир нес матери 
альную ответственность :»а 
полученный нормокомп-
лект. 

Прорабы, мастера и не 
которые руководители уп-
равлений нередко прохо-
дят мимо работ, ньшолнне 
мых вручную. Хоти в это 
же время иростаннают 
средства малой механиза-
ции. 

Считаю, что есть необ-
ходимость организован, 
технический кабинет по 
пропаганде передовых ме 
тодов Труда. Только ре. 
шив эти вопросы можно 
устранить большие проб 
лемы малой механизации. 

А КОЗЛОВ, 
начальник отдела механи 
зацнн филиала треста 

Оргтехстрой. 

Под таким заголовком в 
нашей газете 3 0 октября 
было опубликовано тре-
вожное письмо стропаль-
щиков УПТК. в котором 
говорилось о том. что на 
прирельсовом участке уп-
равления скопилось очень 
много строительных мате 
риалов. Вот какой ответ 
получила редакция от за-
местителя управляющего 
треста № 1 В. М. Берд 
никова: 

«Трест первый согласен 
с авторами письма, что 
подобные факты имеют 
место. Прием грузов нз 
УПТК на строительных 
обьектах треста .V- I 
производится в одну сме-
ну. так как вторая и 
третья смены не уком-
плектованы рабочими. 

В настоящее время из-
дан приказ .V» 133 от 13 
июля 1987 года, на осно-
вании которого будет 
осуществлен постепенный 
переход подразделений 
треста на двухсменный 
режим работы». 

ОТ РЕДАКЦИИ. 
Приказ, о котором идет 
речь я ответе, В М. 
Бердннкова. действительно 
издан, однако необходимая 
подготовительная работа 
проведена не была. Дума-
ется, для решения пробле-
мы необходимо снять во 
нросы доставки людей с 
работы и на работу в ве-
чернюю и ночную смены, 
ортаннзовать горячее пи 
танне. В СМУ 13 боль 
ишнетво работающих жен-
щины. позтому необходи-
ма координация режима 
работы детских садов, не-
мало и других вопросов. 

То. как они решаются, 
сколько конкретно р а б о ' 
чнх бригад переведено на 
многосменный режим ра 
боты. вот, что хоте-
лось бы читателям узнать 
Л ответа заместителя уп-
равляющего. Итак. мы 
ждем от тов. Бердннкова 
более обстоятельного от-
вета. 
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ВОКРУГ БРАКА Рабочая смена 
В С М У . 12 треста .V 1. 

ведущем строительство 
июрои очереди .шкода 
КПД. состоялось совеща-
ние по качеству строи-
тельно . монта.кных ра. 
бот В нем приняли учас-
тие. Ф В Шнриилданов. 
начальник отдела качества 
объединении. IV К. Ж у -
равлева. начальник цен-
тральной строительной 
лаборатории. В II. Жн-
рак. иачалышк техничес-
кого отдела треста. В. Г. 
Страхов, главный инженер 
ОДСП. Д. 11. Третьяков, 
начальник С М У . 12 В С. 
ВУНТНН. главный инженер 
управления. Т. В. Смир-
нова, инженер по органи-
зации труда н заработной 
н л а т ы управления. 
Т. В. Вихарева. инженер 
оперативно . производ-
ственного отдела управле-
ния. В В. Галич. II. II. 
Гицеико. начальники уча. 
еткон. 

Пи>блема качества стро . 
ни.и.но . .монтажных ра-
бот |н тала 1нч»ед сцюнте 
ля ми пою объекта очеш. 
о» т|ю СеЙча»'. на Занер-
шаинцей стадии, стало 
щкн.тически невозможно 
П)и*должать |ыботы бел 
\ст|К1ненин де«1кчаов. до. 
глщенных риньше Около 
тридцати щюцеитон СМР 
I . л,дай.и я в пере-
делы- Необходимо нзме. 
нир. отношение коллекти. 
на .. качеству Вот чем 
кы шано такое совещание 
На нем ясно прозвучи.па 
мысль еелн мы не об» . 
лечим ввод 1ч<»|м>Н очере. 
ди КПД в 1!»Н« году, то 
ич>"Д в ско|м»м будущем 
не может |мсечитыиать на 
разрядку ...илищной проб, 
лемы 

Да мноюе в у лучше, 
кии качества СМР завн. 
сит от ст|юителей. но как 
выяснилось ил разговора, 
иг только от них... 

В В. Галич: Укоре-
нившуюся в объединении 
«нстему поставки на 

1'Тр«1ЙПЛ0ЩаДку бракован, 
ных изделий необходимо 
лепить. По положению и 

должен принимать их на 
хранение В |>езультите 
на обы'кте об | юна лас ь 
свалка нз 150-ти непри-
годных к делу .-теновых 
ианеЛеЙ Ча« ть и I них мы 
все та к и смонтировали, 
.хоти доведение их. как 
говорится - д о ум.»-. тре. 
бугт массу Дополнитель-
ных затрат (.'читаю, что 
группа качества > ВТК 
не доли, на пропускать 
такие Детали на обкекТ, 
отбраковку проводи п. 
«разу Л то получается 
так. что собственный брак-

« уммнру. тся . водекнм, 
и ко. да заходишь на 
строительную площадку. 
го создается впечатление, 
ч ю здесь работают один 
б|>окоделы. 

И. П. Гацснко. Скажу 
о тех обм-ктах, которые 
Т|Ч-бук>Т сейчас Полней. 
НИ-Й пс|>еделки А такие 
г- ть монолитная железо -
бетонная емкость на сила. 
Де :«ап«».тн|т-лей Л-'- 2. 
где с браком ны полнена 
гидроизолицнн. Та Каи .ке 
картина на очистных со-
оружениях лнннес юков 
V 2 и еще многое другое-
Мое мнение такое не|кг-
делкой дол л. е н лани пли 
тот. кто их монтщюнал 
бывший /КИЛСТ|ЮЙ. кото. 
1»ын <еПчи« составил 
СМУ. 13 нашею трее*та 
Думаю, зто будет справед-
ливо 

Т. В Вихарева. Иоче. 
му-то никто здесь не у по 
минул о проектно-емс! 
ной документации. А она 
желает быть лучше Те 
чертежи, которые МЫ ИМе. 
ем. нельзя назвать рабо. 
чнмн Нестыковка чер. 
тежей. неувязки в разме. 
рах между фундамента, 
ми во много раз ослож. 
ияют работу Приходится 
додумывать за пр<н'кти. 
(ювщиков на месте. Необ-
ходимо ввести какчю то 

экспертизу на стадии вы. 
патнения |мб«от. Однощм-

меино и начальники участ-
ков должны вести испол 
пительские документы, 
визируемые заказчиком. 
Впоследствии что изба-
вит строителей от многих 
щмтензиЙ. предьявляемых 
к ним сегодня. 

Т. В. Смирнова: Уве 
|и.'иа. что коит|юль за 
качеством должен пачн. 
натмн I бригады. У нас 
.ке н коллективах отно-
шение к качеству далеко 
не принципиальное, осо-
бенно К01Д.1 дело дохе», 
днт до заработной платы. 
Комиссии но качеству, 
сделан вывод о том, что 
исполнение не соотвст 
ч в у е т С НИИ и требует 
доделки, тут же подпи-
сывает наряды Некачест-
венно выполненная рибо. 
та вообще не должна он. 
личнвиться. я уже не го-
порю о премиях. 

В. С. Вунтнн: Пора 
прекратить поток нареки* 
нни. который мы имеем 
со стороны авторского 
пад:и)ра, заказчика. Наши 
шаги н зтом направлении 
таКоВЫ. Принято решение 
з а к у п и т ь определенный 
участок строительства за 
ка.кдым инженерно-техни 
Ч1ЧКИ.М работником управ, 
.'.енпя Кроме того, могу 
заявить со всей ответе т. 
ценное тыо без актов вы. 
полпенни. подписанных 
закалчиком. ни одного 
рубли к выполнению под-
гисано не будет. 

Р. К. Журавлева: >1 
здесь не услышала объ . 
ясненин начальников 
участков: почему же вы 
сами так плохо работаете 
по качеству? Это у вас 
надо спросить, почему нет 
входного контроля на 
обьекте Вы должны 
знать, что на изделии, 
прежде всего. должен 
т тоять знак ОТК. однако 
монтируете заведомый 
брак Случается, вим При-
возят не-проектпые Детали 

СМОТР СТЕННОЙ ПЕЧАТИ 

ГАЗЕТА ПОЛУЧАЕТ ПРИЗ 
Подведены и т о г и 

« мотра - конкурса стенной 
печнтн подразделений 
об ьедннення. носяжценно-
го 70-летню Великою 
Октябри. 

Лучшим праздничным 
спецвыпуском признан 
номер стенгазеты «Дош-
кольник» детсада .V- :» 
((к-дактор К. А Ширина). 
Редколлегии этой стенга-
зеты награждена Почет, 
ной грамотой, подпиской 
на журнал «Рабоче-кре-
( Т..ЯНСКИЙ корреспондент» 
и набо|юм художественно, 
оформительских принад-
лежностей. На втором 
месте ноябрьский выпуск 
стенгазеты «Северянка» 
общежитии - V I (редак. 
тор В. А . Мельникова). 
Третье место отдано 
праздничной стенгазете 
•За рулем» объединения 
Стройтранс (редактор 
П. Д. Бондаренко). Им 
также вручены Почетные 
цшмоты и художественно. 
о<|юрмительские нрннад-
лежности. 

Первое место в сорев. 
новации редколлегий !»•-
шено не присуждать, так 
как ни одни нз них и 
полной мере не соответ. 
стиуег требованиям смог-
ра - конкурса. 

Почетное вто|юс место 
присуждено редколлегии 
стенгазеты «Огни ново 
строек» треста КПД (ре. 
диктор В В. Грицутенко). 
Не смотря на то. что 

(М'дколлегия создана лншь 
в марте текущего года, 
она наиболее активно 
включилась и смотр. 
< у м е л и добнтьсн 
|яч улирною выпуска но-
меров (Два раза в мееяц|. 
пять экземпляра которых 
(^ссылаются н вывешива-
ются во всех основных 
подразделениях треста) 
Редколлегия привлекает 
к участию в выпуске 
стенгазеты ши|юкий ак. 
тин рабочих корреспон-
Дентов. Большинство ма-
терналов отличиетси жан. 
ровы.м раанообризнем. 

Лу чшне материалы нз 
номс|юв стенгазеты «Огни 
новост|юек» неоднократно 
публиковались н обзорах 
• По столбцам стенных га-
зет» многотиражной газе-
ты «На ударной стройке». 
Редактор стенгазеты В. В. 
Грицутенко является раб-
ко|юм газеты «Ленинское 
знамя», регулярно рас. 
сказывает о жизни кол-
лектива треста со страниц 
юродской газеты. 

Редколлегия и а г-
раждена Пометой грамо. 
той. подпиской па журнал 
1>абоче . крестьянский 
корреспондент •». ((ютоап. 
паратом «Зенит» и иабо. 
ром принадлежностей для 
художественно . о<|юрми. 
тельской рвботы. 

На третьем месте — 
редколлегия общежития 
.V 2 (редактор Н. Р. Яр* 
кннбасв). Этот коллектив 

также наг|>ажлен Почетной 
грамотой, (ротоаппаратом 
«Зенит» н художественно, 
оформительскими при-
надлеж костями. 

За активную работу в 
стенной печати Почетны-
ми грамотами и подпис. 
ными изданиями худо-
жественной литературы 
награждены: редактор 
стенгазеты «Огни ново 
строек» треста КПД В. В. 
Грицутенко, редактор 
стенгазеты . Дошкольник» 
детского сада .V 3 Е. А. 
Ширини н нреподиватель 
школы редакторов стен. 
• ых газет, корреспондент 
газеты «На ударной 
стройке» И. П. Коршуно. 
ва. Почетными грамотами 
и наборами книг на г раж. 
дены активисты стенной 
печати В. А Мельникова 
и Н. Р. Яркинбаев. 

Наборами книг так.ке 
награждены ^дикторы 
стенгазет «Рационализа-
тор» В А. Мищенко 
(трест .V 2». С. М Бе-
кона (трест - площадка 
.V 3). э П Четверткова 
«УПТК» 

Не приняли участия в 
смотре - КОНКУ|>СС редкол-
лггни трестов* .V 1. 2. 4. 
Спецстрой. СУОР. Строй-
механноацня. трест-пло. 
щадкн .V 3. ЗСМ Обра-
щи ем внимание партийных 
бюро, профсоюзных коми, 
тетов этих организаций на 
слабую работу со стенной 
печатью. 

Конкурсная комиссия. 

только по вашей вине, 
как в случае с плитами 
1.5x12. Многие из них 

оказались забракованны-
ми Когда приехал ниже, 
нер с :1анода.изготовителя, 
то выяснилось, что они 
используются у вас как 
пинсли. Если бы это было 
им заранее известно, то. 
соответственно, была бы 
н отделка другая. 

С великим трудом (вме. 
шалея главк) удалось до-
биты й от вас оформлении 
Документов на те .*ат|мты. 
которые- вы несете но 
вине -анода-изготовители, 

для того, чтобы счет 
них ликвидировать поет-
роеннын ранее брак. Та. 
кия выжидательная пози-
ция. белыннциатииностъ 
• дни ли способствуют 
улучшению качества. 

Гоиарнщ Галич говорил 
здесь о плохом качестве 
кирпича. Но почему-то 
не е'казал о том. ч ю вмес-
то питнндцати сантнмет)я>в 
мы сегодня раствор кла-
дем в двенадцать При 
кладке не используем ар-
матурную сетку Можно 
ли вести речь о качестве 
бетонных работ при та 
ком хранении металличес-
кой опалубки, как у нас: 
вечно чем инбудь завале, 
на. как правило, деформи-
I юна на Очень жаль, что 
ОДСП подписывает вам 
Любые обт.еУ(Ы работ. Не 
внимания заключениям 
лаборатории. 

В. Т Страхов: От лица 
«иказчниа могу сказать, 
что. начиная с прошлого 
месяца, мы ужесточили 
Пн-бовання по качеству 
строительно монтажных 
работ. Они принимаются 
к оплате только при 
оформлении соответствую 
ЩИХ актов. Эти И Другие 
меры позволяют осуществ-
лять более тщательный 
контроль .1а качеством, 
вести его более система-
тично п организованно. 

Беседу записала 
II. КОРШУНОВА. 

Третий год трудится в формовочном цехе № 1 за-
вода КПД Александр Машкоп. Одним нз первых ос-
воил он новую технологию рибо1Ы с рнпором. заменив-
шую трудоемкую ручную конопатку оконных и двер-
ных блоков. II сен 1ас эта еперациз получается у пего 
лучше.чем у других. Как о скромном и внимательном 
«отзываются о нем товара ци по работе. 

А в свободное время Александр любит играть на 
гь:аре Неоднократно участвовал в концертах худо-
жественной самодеятельности треста. 

Фото В. КОМИССАРОВА. 

На минувшей неделе в 
Тюмени состоялась беседа 
за круглым столом « О со-
ветах трудовых коллек-
тивов». организованная 
областным советом проф-
союзов н редакцией газе-
ты «Тюменская правда». 
В разговоре приняли уча-
стие руководители, пред-
седатели профсоюзных 
комитетов, рабочие, брига-
диры. председатели соне-
тов трудовых коллективов 

предприятий н организаций 
Тюмени и северных реги-
онов области. 

Вь обсуждении нопросоц 
о роли совета трудового 
коллектива основными 

А Н О Н С 
стали темы взаимоотноше-
ний СТК с администраци-
ей и общественными ор-
ганизациями. влияние со-
нета на рост производи-
тельности труда и получе-
ние хозрасчетного дохе* 
да. Кто может быть изо 
ран председателем СТК? 
Какими моральными, де 
лонымн качествами он 
должен обладать? Как 
совмещать общественную 
работу и с вон прямые 
трудовые обязанности в 
новых условиях оплаты 
труда? иа многие нз 
о >вл вопросов были даны 
разные, зачастую противо-
речивые ответы. Но «»б. 

щее мнение было одно — 
совет трудового коллекти-
ва сегодня становится ос-
новных! органом самоуп-
равления на производстве, 
одним нз главных рыча 
гон перестройки. 

В беседе приняли уча-
стие заместитель началь-
ника объединении по эко-
номике С. В. Селезнев и 
редактор I азе ты «На удар 
ной стройке» А. И. Но 
вопашин. Материалы 
круглого стола будут 
опубликованы- в одном из 
ноябрьских номеров «Тю-
р к с к о й правды». 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

Консультирует специалист 
На учебе бригадиров в 

учебно - курсовом ком-
бинате было задано Не-
мало вопросов. Иа неко-
торые из них отвечает 
начальник отдела труда и 
заработной платы объе-
динения 11. X. Даннленко. 

Им основании чего рай-
онный коэффициент к за-
работной плате у рабочих 
СУОР и ЖКК. занятых 
на капитальном ремонте, 
составляет 0.7. а на те-
кущем — 0,57 

Рабочим строительно-
монтажных организаций, 
занятым капитальным ре-
-.юнтом зданий и сооруже. 
нни. а также выполняю-
щим услуги населению 
но текущему ремонту 

жилых квартир, начисля-
ется районный коэффи. 
циеит на заработную 
плату 0.7. Работникам 
ЖКК. выполняющим ра-
боты но текущему содер-
жанию зданий и сооруже. 
ннП. в том числе и Теку, 
щнй ремонт .килого 
фонда, начисляется рай-
онный коэффициент 
0.5 (На основании Поста-
новления Госкомтруда 
СССР и Секретариата 
ВЦСПС «от В апре ли 1007 
года .V 174 НО) 

Как изменяется расцен-
ка ни выполнение работ 
п связи с применением 
повышенных (по поста-

новлению ЛА 1115) тариф-
ных ставок? 

Рабочим строительных 

специальностей СОГЛВСИО 
Постановлению ЦК КПСС 
Совета Министров С С С Р 
и ВЦСПС .V 1115 от 
17 сентября 1080 г.. 
сдельные расценки и 
калькуляции трудовых 
затрат пересчитываются с 
учетом поправочных коэф-
фициентов к КНиРам на 
строительно - монтажные» 
|>иботы. При этом киль-
куляпнн труд«»вых затрат 
приводятся в соответствие 
с технологией ведения 
строительного пронзвод -
ства. 

(Окончание я следую-
щем номере) 

Редактор 
А НОВОПАШИН. 

Наш адрес: 6 2 0 4 4 0 , г. Нижневартовск, ул. Менделеева 13. тел. 6 . 1 0 . 9 2 . 2 . 0 2 . 7 1 
Нижневартовска)! типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Тюменского облисполкома объем 1/2 п. л. Заказ 12964. Тиран;2780. 
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ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ННЖПЕВАРТОВСКСТРОИ 
Цгмя I кии. 

П Е Р Е Д О В А Я Р У К О В О Д И Т Е Л Я 

С Л А Г А Е М Ы Е 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ 

В П А Р Т К О М Е 

П двенадцатой пяти-
летке коллективу на. 
Шего обМ'ДННСНПН 
предстоит обеспечить 
рост производитель, 
ности труда на 29.3 
процента. За счет чего 
мы можем это сделать? 
Основной прирост 
производительности до. 
лжен дать ввод второй 
очереди завода КПД и 
Ж К К . НИ). которые 
ПОЗВОЛЯТ СТ|ЮНТЬ объ. 
екты жи.тьн и соц. 
культбыта из по ни», 
сборных конструкций, 
отказа-л >с я от кирпича. 
Первые шаги к этому 
сделаны уже сегодня 
По чертежам, разрабо-
танным фИЛНИЛОМ 
т»«ста О|итехстрой 
• овмегтно <• Т|К--Т.|1ЛО_. 
тадкой .V 3. около :!•"> 
процентов от ражДиЮ-
1ЦИХ конструкций ИЗ 
кирпича заменено из 
керамаито . бетоиш.е 
блоки На ряде обьек . 
тов были применены 
перегородки ил I и т о . 
ваиж! н тых листов, 
что ПОЗВОЛИЛО ДОСТИЧЬ 
и:ачнте.:..1,ой ЭКОНОМИИ 
кирпича на устройстве 
внутренних стеновых 
Перегороди:;. 1ШСДР» И 

ТСПЛОНЗОЛЗЦИОКНЫЙ м . ' -
теризл *Ринор». при. 
мекение кото|Юго сио. 
собствует снижению 
трудоемкости работ п 
10 20 раз. .*)тот не. 
|х.'чепь мо'.кно продол-
жиль. 

Н настоящее время 
объединением решают-
ея вопросы по наращи-
ванию и созданию мощ-
ностей предприятий 
стройиндустрни за счет 
собственных с|юдстп. 
что позволит сократить 
поставку бетонных и 
железобетонных коне. 

• ТруКЦИЙ ИЗ ДРУГИХ |К". 
гионов на 0 0 тысяч 
кубометров в год. 

В области механнзз. 
ПНИ ет|юителы1010 
производства объеди-
нение совместно с фи. 
лиалом треста Оргтех-
етрой ведет целении-
равленную работу по 
оснащению бригад 
нормокомплск т а м п. 

средствами малой ме. 
хаштзацнн. созданию 
системы ннструмен. 
тилъного хозяйства. К 
сожалению, созданное 
в 1080 году управле. 
ние малой механизации 
не справляется с прог-
рам мой по изготонле. 
нию нормокомплектов. 
В об1 .единении 231 
бригада, решить зада, 
чу обеспечения их нор-
некомплектами не 
позволяет недостаточ-
нос количество метал, 
ла и комплектующих 
изделий. 

Что же делается п 
направлении совершен, 
етвованнл организации 
и технологии строитель-
ного производства? В 

настоящее время 
спроектирован кдос ко. 
воз. который позволит 
цент|>ализоцпнио раз-
возить по рабочим 
местам краску. Шпак, 
левку ни об».екг д о с . 
тавляет изготовленный 
ш па клево:*.. II рн ме не. 
ние однослойной шту. 
катуркн позволило уве. 
лнчить выработку на 
одного рабочего на 
2 ! 2-1 квадратных 
мет|к» и День. 

11]>едусмотре11о сии-
лить трудоемкость ни 
вводимом жилье с 21.1 
чел. Час. на квадрат. 
КЫЙ метр С М Р и 1985 
ЮЛУ ДО .8.1 в 
1990. Ро т производи. 
т»лы;о;тн труда при 
этом составит 0 .8 п|ю. 
цента. 

Много ;> ьаправлс и: и 
повышения 1>| оизводн. 
те.'.йИопн труда мы 
ждем оI коллективною 
подряда. Мы пришли 
к выводу, что сущест . 
">к»:ц1Ь* <|.о) «ла ниже. 
..е|.1 о ; о обеспечения 
ет рсяггельго.'о ироиз. 
и Ч тг.а не « о о л и т -
стауют г и - у н г ы м за-
дачам. Дллы еише му 
« а шИТНю ш ж.м ерной 
V :у жбы мешает огсут . 
••тине подчиненности 
фи.шэла траста Орг-
11-утрой объсднсеин: >. 
."но необходимо СДе. 
лап. ке огк тадывая 
объединение ю т о в о 
за счет ( ^ б с п н й ш 
ЛПМНГен ПО Труду У» И. 
.111... эту ш и з н и з э ц и ю 
до 1КЮХ0 Я И м о й 
численности, что на- , 
лу .кит созданию центра 
комплексного ртшенин 
т е х вопросов научно-
и хшпеского П|югресс:1 
и строительном деле. 

И двенадцатой пяти, 
леткз' перед Нижневар. 
товскст|юем стоят 
большие :«адачи: увели, 
чение объемов работ 
до 230 250 миллно. 
ков рублей в год. 
Предстоит в условиях 
территориальной раз-
бросанности ввести 
1543 тысячи квадрат, 

ных метров жилья и 
объектов соцкулътбыта. 
I {еобходи мо ускорить 
работы по строитель-
ству собственной нром-
базы. Нельзя назвать 
достаточным ирнмене. 
ние пластмассовых 
труб, устройство сов. 
мощенных сетей. Пред-
стоит наладить ритмич. 
пост!, поступления из-
вестковых растворов, 
обеспечение бригад 
нопмокомплектвмн и 
заторочными машина-
ми. а также многое 
другое. 

Все это позволит 
обеспечить ро.-т крона, 
нодительности труди. 

необходимый для реше-
ния производственных 
н социальных задач 

В. КОТЛЯРОВ. 
гл. инженер объедн. 

нения. 

На очередном заседании 
партийного комитета ут-
верждены |к-шенин парт. 
>:об|>аний о приеме в чле. 
ш : КПСС электросварщи. 
ка ЗСМ В. А Каионннко. 
ва. монти'жннка треста 
Л I И 11. А наш*'ва. на-
чальннка колонны автоба. 

зы .V 7 СтроЙт|>анса С. II. 
Ведрони н водителя ав. 
тобазы .V 7 В. В. Глуш-

Партком рассмотрел 
уточнения по отчетному 
докладу и щюект п а т а -
новлении партийной кон-
<|е»ччщии. 

У тверждена характерис-
тика секретаря парткома 

Р. П Тихонова. 
При рассмотрении поп-

роса - О б отпусках комму, 
ннстов на 198В год» было 
отмечено, что в объе дине-
нии сложилась исправиль-
иан практики, п результа-
те чего н наиболее благо, 
приятный для |>аботы лет-
ний период число у ходя, 
щнх в ОТПУСК по многим 
нод|Ы13делснням значи-
тельно По вышает средне, 
годовое Не подают при. 
мера в этом отношении и 
коммунисты. Например, в 
августе из.за .массового 
у хода в отпуск членов 
партийных бю|ю аппарата 
объединения. ЗСМ сложи. 

лась такая ситуация, что 
бЮ1Ю б ы л и н е п р а в о м о ч н ы 
принимать канне - либо 
р е ш е н и я . 

Пари,ом считает необ-
ходи мы м изменить ело. 
жившуюси практику, оео-
бенно внимательно отнес, 
тнсъ к отпускам комму-
нисток с учетом того, ч то 
н 1988 году будет проьо. 
днться Всесоюзная пар. 
тийиая конференция и 
отчетно-выборная кампа. 
ння к городской партий, 
•юн 0|и'инизацнн. 

Партийный комитет 
постановляет: 

секретарим партийных 
ор! аннаиции обеспечить 

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ 

Н А С Д А Т О Ч Н Ы Х О Б Ъ Е К Т А Х 

С Ч Е Т - Н А 
Д Н И 

В списке очередности 
на получение мест в дет-
ские сады и тресте КПД 
состоит 424 человека. 
Поэтому понятно, с каким 
нетерпением ждут здесь 
окончания строительства 
собственною детского сада 
.V» 32 в 10-ом мнкрорай. 
оне. 

25 декабря ориентн. 
(ювочнын с|юк приема 
объекта рабочей комне. 
спей. Дел же еще доста-
точно. Предстоит отделка 
пи'чистовую, работы по 
вентиляции и т. д. Сан-
техники также не завер. 
шили свои работы. Не 
НЗ последних И вопрое 
монтажа торгоборудова 
ння .. 

Сегодня на объекте 
трудится около сорока 
человек В основном с у б . 

подрядчики СМУ-9 треста. 
- Главное сейчас. — 

говорит начальник упрап. 
леннн А. II :)озу.шн. 
не расслабляться. чтобы 
успел. вовремя сдать 
садик. 

ПомогвЮТ строителям 
и « о ч е р е д н и к и » , р а б о т н н . 

м| т|>ссто. Каждую суббо . 
т\ и воскресенье около 
2 0 человек выходит на 
объект собственного стро . 
нтельства детский сад 
.V 3 2 

ИОД МАРКОЙ 
КОНКУРСА 

Четыре дня подряд па 
детский сад № 5. что 
строится н прибрежной 
зоне, спешили штукатуры 

здесь проходил кои. 
курс профессионально» о 
мастерства отделочников 
объединении. 

Пяти звеньям щюдстоя. 
ло оштукатурить :Ю00 
квадратных мет|юп попер, 
хностн. Главный инженер 
СУОР В. С Дмитриев 
поздравил всех с откры. 
тнем конку реп. Предствви. 
гели объединении ознако-
мили отделочников с его 
условиями И хоти все 
было как обычно, тем не 
менее, с первых же минут 
соревнование профессио. 
налов началось нсорганн. 

лмпянно Взять, к примеру, 
тот фант, что звенья Пер-
вого т|1еста и КПД начв-
ли работать н 12.40. т . е . 
после обеденного переры. 
ва. В результате? было по. 

теряно 73.5 человеко-часа. 
Рабочие места соревную-
щихся не были заранее 
|щсп|>еделены между со . 
перннками. Не было вы. 
вешено и никакой ннфор. 
нации по предстоящей 
работе. К* этому можно 
добавить и то. что уст|Ю-
нтелн конкурса не позабо-
тились о малой мехаинза-
цин. подмостях. Не смогли 
обссие чить дек таточ ного 
освещения. Следует отме. 

Т)Пь и чисто пенхологичес. 
кий наст|юй соревнующнх. 
ся. Ведущие субподрядчи-
ки на объекте, звенья 
отделочников СУОР. от. 
неслись к своим соиернн. 
кам из других подразделе-
ннн довольно - такн не. 
доброжелательно. поста-
пив конку|>синтов и более 
плохие условия. Снрашн. 
нается, отвечает ли такой 
конкурс своей 1лавной 
цели - обмену передо-
вымн методами труда, 
повышению профессио. 
налыюго Мастерства? 

Но раз конкурс все-
таки состоялся, он. конеч-
но. назвал и своих побе-
дителей. Первое место 
комиссия по проведению 
конкурса решила не при. 
еуждать. из-за того, что 
но в|ю.ми проведения 
конкурса нарушалась тех. 
пика безопасности. 

выход коммунистов из 
отпуска не позднее 1 сен. 
тибря: 

секретарям цеховых 
партийных организаций 
Вернуться НЗ отпуска Не 
позднее* 15 июли: * 

разрешить уход в от-
пуск сек|ч*тарю парткома 
не позднее 15 апреля, 
членам парткома — с 
учетом возвращении из 
отпуска не позднее 1 ав. 
густа. 

Контроль :та выполне-
нием данного постановле-
ния возложен на замести, 
теля секретаря парткома 
Г С Шустову . 

Лучшим звеном в брига-
де стропальщиков УПТК 
С. С Синяка, занявшей 
первое место в соревнопа. 
ннн «70-лстшо Великого 
Октябри 7 0 ударных 
недель!», является кол. 
лектив. который возглан. 
лист Александр Михайло-
вич Павлов. Восемь рази 
течение года его звено 
признавалось лучшим и 
бригаде. 

А сам Александр Ми. 
хайлопич. человек общи, 
тельный, жизнерадостный, 
умеет одинаково хорошо 
найти подход к человеку 
и строго спросить за по', 
ручейную работу. 

Звеньевой Павлин 
это прекрасный организа. 
тор н безотказный работ, 
ник. характеризует его 
С. С Синяк, - если он 
в смене, значит можно 
быть спокойным, все б у -
дет в порядке. 

НА СНИМКЕ: звенье. 
вой А . М. Павлов. 

Фото Ю. КАЛИНИНА 

Вто|юо место поделили 
между собой звено отде. 
лочников СУОР под руко. 
водством М И. Дейнскн 
и Г А. Ивановой из С М У . 

треста КПД. Суоровцы 
оштукатурили свыше 007 
квадратных метров по. 
иерхностн или 189 про. 
центов к заданию. Штука-
туры Ивановой - свыше 
5 0 0 квадратных метров 
Третье место присуждено 
звену И. А. Мусиной н 
С У О Р. выполнив 
ш е м у задание на 
173 процента н отделом, 
ннцам СМ У. 13 первого 
треста |». В. Зуевой Зве-
но Г. Ш. Габдрахмано-
ВОЙ выбыло из с:0|Н'В Но-
вация на третий День 
конкурса в связи г пере-
ходом на акуше|м.-кнй 
корпус. 

Итак, конкурс заветней 
Но доброй памяти о себе 

он не о с т з п и л. 
А тик как дела на объек-

те обстоят далеко не блес-
тяще. то создалось впе. 
чатленне, что п|ювели 
его с одной лишь целью 

наверстать недостаю, 
щне объемы. Ведь срок 
ввода детского сади п 
ст|юй действующих обоз-
ничей четвертым кварта, 
лом этого года. 

Л. Р А Д А Е В А . 
наш корр. 



В ПРОФКОМЕ -МИР ТВОИХ УВЛЕЧЕНИИ 

ПОДНЯТЬСЯ В НЕБО 
О ГРНО говорят в па. 
* * роде. мечта ок . 

рЫлиет (с-лояека. К Ва. 
ЛСрНЮ Аксенову это мож. 

' .» < и ш ти буквально. ведь 
г. о и* чти и ю м и СОСТОИТ, 
чтобы подн.чтм-в н небо 
•:.« детителмь.м «шпарите 
С об. ТВеННой 1.о1И ТрукЦИИ 

Эти мечта охватила 
меня давно. рассказы. 
ва« I Валерии. « начала 
думал построить летаю-
Шую лодку. Но постепен-
но .ШМЫССЛ ОформНЛСИ. 
:>то будет легкий одно . 
.НЧ ТиЫЙ вертолет 

II том. что ОН его ио. 
ст|»>иг. Аксенов уверен, 
как юнорят. на все сто. 
Рано или поздно, н перво. 
начальном ШМЫСЛе ИЛИ 
ИНДОИ 1МсНе11НОМ. ОДИН или 
I помощника ИИ. но еде. 
лает его обязательно 

Мне еще предстояло 
убедиться. что за мечтою 
стоит 1 резвы Л расчет, 
снания. опыт и выра. 
.каж ь казенным языком, 
определенная материал».. 
пая база. 

({прочем. Настала пора 
познакомиться поближе « 
нашим главным героем 

О Д.'ШРИЯ Аксенова 
* * в автобазе -V- 7. > д» 

он работает водителем 
- Урагана», действительно 
•нает каждый И не то.ть-

ко потому, "что в Строи, 
трансе он с первою ко. 
лышка. и что «ураганщи. 
|.и» н баз** народ 1.,мст. 
ный. и каждый из них. 
как юворитен. еа виду. 
Не однажды н от разных 
1ЮДСЙ. • лышал Я. ЧТО 

лучшего специалиста по 
мопртым дыни тетям. и -, 
з.алуй. во всем городе не 
• ышешь К кому пойти 

советом, -и* Помощью 
нрн СЛОЖНОЙ Поломке? 

Понятное дело. к А к . 
сеновч •Безотказный он 
у нас*. так отбиваются 
' о нем водители А за гла. 

... называют -наш Кули, 
•нн». ведь его нсбыва тан 
нобоьъ к технике и ме. 
ланнзмам. творческое 
отношение ко всему, за 
•по берется своими мае. 
теропымн руками. ярко 
.аметны даже на фоне 

своей шо|н |н кой братин. 

|Де каждый в автоделе, 
по крайней мерс, про-
фес с о р 

Трудно, почти ж-воз. 
мо,(.но |мссказать П|ю хо-
рошето человека, не при. 
бегая к слову очень. Так 
вот. Валерий Аксенов 
прежде всего очень доб. 
рын и отзывчивый ЧеЛО. 
век. И очень скромных. 
Не буду описывать, как 
мне удалось уговорить 
сто рисска:шть о себе. 
Скажу лишь, что зная о 
е ю чрезмерной скромное, 
ти. почти год назад и 
впервые через общих зна. 
комых попытался вывести 
е ю на этот разювор Но 
он состоялся лишь сей. 
час Всю первую встречу 
мы юворилн только про 
технику самодельные 
вертолеты, самолеты, ила. 
неры. глиссеры, пездехо. 
ды на воздушной нодуш-
ке и прочие чудеса, что 
творят нынче своими |>у. 

сами симоделыцнки. Лишь 
когда и напросился в 
гости, и. СИДи за « толом. 
зава.юнном стопками книг 
пс» нз)м>дниамике. воздуш. 
нон навшацнн и авиидвн-
гатслим. мы перебирали 
кипы е ю любительских 
фотог|>ифий и вели разю. 
вор по душам, попросил 

его расскадеть о своей 
жизни. 

Скупо, без подробное, 
тей и .эпизодов. почти 
анкетио ие|ч-ска:шл он 
сном» био| рафию Детство, 
прошедшее в Горнопран-
динске, семьи. раноосгив-
шанс и без отца. то. как 
он. четырнадцатилетний 
поД|юсток. старший в 

семье мужчина, сразу нос. 
лс воекмого класса сел 
рычаги трактора. как до-
учнвялси. уже в Красно, 
нреке. и вечерней школе, 
(мботил на заводе Снб-
тижмаш. все это уло . 

жилось в несколько корот. 
кнх предложении Зато 
рассказы о том. как осва-

ивал ту или иную машину, 
трактор. это, поверьте 
мне. просто-тики искро. 
четные повествовании 
н. • м «ердцем увлеченного 
человека. 

Однако слишком поздно 
услышал он зов сердца 
с в о е ю к небу, к авиации 
|{озраст был уже не -(от. 
судьба сложилась не так. 
одним словом, в летчики 
до|юга была заказана. А 
мечта осталась 

Л К/КАЛ на берегу Оби 
старый списанный 

глиссер, по сути одни 
лишь его корпус да то. 
что не удалось с него 

снять бывшим нерадивым 
хозневам и дотошным 
пронырливым пацииим из 
соседнею поселки, в этих 
аэросанях и увидел Аксе-
нов первый шаг к своей 
мечте. Почти год ушел 
на восстановление глиссе, 
ра. 

И когда взревел над 
рекою возрожденный са-
молетный двигатель, за-
вертелись с пара» тающей 
скоростью лопасти пропел-
лера. об|>азуя кабиной 
с нлощнон серый круг, 
когда упруго разрезая 
не т о ч н ы й ветер полетел 
над речной волной, лишь 
слегка ее кисаясъ. ожив* 
шин туполевский глиссер, 
лишь тогда Валерий Ак-
сенов окончательно уве-
|нжал н свою мечту. 

11(1 ХОТЬ И |ЮДНЯ НЯ|Н1. 
сани вертолету, да прямо 
скажем. не близкая. 
Пришлет. засесть . о 
учебники, взяться за нзу • 
чеиие основ авиации. А 
все отпуски. команди|м»н. 
кн. любую поездку на 
«большую землю» исполь. 
эовал он. чтобы неренить 
чужой опыт, разузнать, 
что из :1апчистсй можно 
ПрИоЛ|К'СТН В том или 
ином авиак.пбе 

Почти везде ко мне 

относятся с пониманием. 
рассказывает Валерий 
В одесском авиаклубе 

помогли достать редуктор, 
стабилизатор и хвостовую 
часть от Я К-50. (1 Уфе 
меня дожидаются в е р ю , 
летные лопает и Был я и 

В МИНСКОМ, к у й б ы ш е в с к о м , 
тюменском авиаклубах . 

Почти половину своей 
Ш)»фсрекой зарплаты тр.». 
тит Аксенов на покупку 
«железа*, как он сам 
называм те детали и ме-
ханиэмы. которыми до 
отказа набиты дна его 
гаража и холостяцкая 

кш|ПИра Однако вертолет 
не игрушка, в карман не 
положишь. Размах лопис. 
теЙ винти составит ( 2 
метров где же найти та. 
кпе помещение? 

Ходил на прием к 
I данному ирхитектору го. 
рода товарищу Антонову. 

делится Аксенов свои- • 
ми проблемами. однако ' 
понимания не нашел. Об. 
ращался к руководству 
нашего авт<и>бьединении. 
в ответ тоже тишина А 
попробуйте.к*и на моро:тс 
поработать голыми рука-
ми С железом*.. Да н 
ребятня везде но|ювнт 
залезть, мотор. и тот 
нельзя без присмотра 
оставить Еще и уронить, 
покалечит-и могут. 

П УМАЕТСЯ, что не 
только уважением к 

своему необычному УВЛе-
че НУ», по н многолетней 
добросовестной работой 
.•••' лужч I щ я т на внима-
нне и помощь Вале|Я1Й 
\ |е, сак 1 •.. « ч Аксенов. 
II если п| и |>асшире1!ии 
• Тоба.щ .V 7 руководет. 

I 1 сумеет найти для него 
подходящее помещение, 
то. несомненно. г о т и 
для предприятия от этого 
б- ет. те.", к к увлеченному 
человеку веет Да тянутся.» 
•творческие ."юдн. мо*о 
дежь Руководя тву Строй. 
г виса. профсоюзному 
КОМНТСТу СТОИТ 1Ч-с{Ю1' 
ма.ткно. по-Деловому «и. 
нестись к решению этого 
г.о-1|)оса пойти навстречу 
человеку с болкнюй и 
кргь'нион мечтой. 

П. АЛЕКСАНДРОВ. 

Консультирует специалист В РАБОЧИЙ ПОЛДЕНЬ 

На внеочередном засе-
дании президиума профко-
ма объединения расемот. 
реи вопрос о несчастных 
случаях на производстве. 

В течение октября 1Я87 
ю д а произошло шесть не. 
с частных случаев на 
производстве, в том числе 
и управлении Строймгха-
низацнн и п У ПТК 
по два. на ЗСМ и н 
тресте КПД но одному 
Причинами послужили 
эксплуатация станков ие-
обученными рабочими, 
отсутствие на станках за-
щитных приспособлении, 
нарушение фебоваиин 
технологической карты 
машинистамн крана стро . 
пальщиками, невыполне-
юсе требований ППР. от . 
сутствне должного техни-
ческого руководства 

Президиум профкома 
неоднократно рассматри-
вал на своих заседаниях 
вопросы охраны труда, на 
которых заслушивались 
руководители и председа-
тели профкомов треста 
Л» I. треста Спецстрой, 
уирпвления Строймехани-
зацни н других Некото, 
рые нз них были наказа, 
ны • административном 
порядке 

Президиум профкома 
отмечает случаи формаль-
ного отношении к внутри-
ведомственному контролю 
по охране труда. Особен, 
но зто относится к прове-
дению первой и второй 
ступени контроля линей-
ными ИТР. бригадирами, 
профсоюзным активом 
На строительных площад-
ках продолжают поручать 
рабочим операции не их 
профессии, без соответст 
кующего сЛучения н дол-
жного технического руко-
водства Такие случаи, к 
примеру, бытуют в управ-
лении Строймеханизацни. 
Систематически не выпол-
няются мероприятия, ко-
торые предлагаются соот . 
ветствующнм службам 
после несчастных случаев, 
происшедших ранее Ре-
зультатом. как правило, 
являются повторные трав 
мы 

На основании изложен-
ного президиум профкома 
постановляет: за неосу-
ществление должного ру-
кояодства за работой по 
охране труда, низкую тре-
бовательность к подчинен-
ным. что привело к двум 
тяжелым несчастным слу -
чаям в октябре текущего 
года, членам профсоюза, 
начальнику управления 
Строймеханизацни В. А . 
Есиповичу. главному ин-
женеру А И. И щей ко 
объявить строгий выговор 
За низкий контроль со 
стороны общественных 
организаций за работой 
администрации по охране 
труда председателю проф-
кома Строймеханизацни 
Е. И. Федоре и ко поста, 
вить на вид. 

За факт несчастного 
случая со стропальщиком 
В. К. Буриакииым. его 
скрытия, искажение от . 
четности за прошлый год 
объявить выговор началь. 
няку УПТК В В. Растя, 
пину, главному инженеру 
А. П. Юрченко; предло-
жить администрации пе-
ресмотреть меру взыска-
ния начальнику участка 
Р. М. Ходову. 

Ограничиться обсужде-
нием руководителей ЗСМ 
Б. М. Ровииского. И. А. 
Хрыжановского. треста 
КПД А. Ф. Савчука. 

Руководителям и пред-
седателям профкомов всех 
подразделений в недель-

ный срок рассмотреть дан. 
н о е п о с т а н о в л е н и е на р а с . 
ширенных заседаниях с 
привлечением актива по 
охране труда, принвть 
необходимые меры. 

На вопросы бригадиров 
отвечает начальник ОТиЗ 
объединения Н. X. Д А . 
НИЛЕНКО: 

Где взять дояолнитель-
ный фонд зарплаты для 
двух, н трехсменной ра-
боты. ведь оплата работы 
в ночную смену выше 
дневной? 

Дополнительные сред, 
ства по фонде заработной 
платы при переходе на 
многосменный режим ра. 
боты на оплату труда за 
1>аботу во втору ю и тре 
поп смену т р и постоян-
ной работе в установлен-
ном режиме) организациям 
не выделиютси. Для вве-
дении доплат за работу во 
второй и третьей сменах 
организации должны изы. 
скинать средства по фон-
ду заработной платы за 
счет повышении произво-
дительности труда и улуч-
шения состоянии техничес-
кого нормировании. 

В калькуляциях зара-
ботной платы иепредви. 
денные затраты на любой 
объект принимаются в 
размере 15 процентов. На 
основании чего это дела, 
ется и правильно лн это? 

В соответствии с «Вре . 
менным положением о пе. 

реооде на коллективный 
подряд структурных про. 
изводственны-х иодразде. 
леннй строительно.моита-
жных организаций Мни. 
промстроя С С С Р РД85. 

8 5 » при расчете нор. 
матииа заработной платы 
на выполнение работ за 
счет накладных н л ими. 
тированных затрат при. 
нимангтен в размере до 
15 процентов от суммы 
заработной платы по 
сдельным расценкам. Прн 
определении калькуляций 
заработной платы по ка-
ж дом у объекту нсобходн. 
мо производить расчет с 
учетом продо.ъки тельно. 
сги строительства объек. 
та и Фактически сложив, 
шегосн удельного веси 
этих затрат на аналогнч-
ных объектах за ирошед. 
ШИН г о д 

Как будет оплачивать, 
ся труд каменщиков ни 
объекте «Акушерский 
корпус»? 

Труд камешников на 
»том объекте будет опла-

чиваться: по сдельно.ире. 
миальиой оплате — ос . 
таточные объемы работ и 
по сдельной оплате на 
переделках брака 

На дних в тресте КПД 
состоялась редкая незабы-
нас*май встреча. В обеден-
ный перерыв, те. кто б ы . 
ли на смене, собрались в 
актовом зале. Там состоя, 
лось выступление артистов 
Московской филармонии: 
лауреата Всероссийского и 
международного конкур. 

В спортзале треста 
Спецстрой завершена спар-
такиада. поснященная 7 0 . 
летию Великого Октября. 
Началась она в последних 
числах октября н проходи-
ла по трем видам: колей, 
болу, мини . футболу, на. 
стольному теннису. 

Правильно построить 
личный бюджет, целесооб-
разнее использовать тру. 
довые доходы, накопить 
необходимую сумму денег 
вам помогут сберегатель, 
иые кассы. 

Для удобства населения 
они принимают вклады не 
только наличными деньга, 
ми. но и в порядке безна. 
личных расчетов Нанбо-

сов Ирины Федорец и пи. 
аниста Евгения Чайкина. 
Певица исполнила роман, 
сы Глинки. Чайковского 
на стнхн Пушкина. Рын. 
дина. Зрителям пришлись 
по душе романсы компо. 
•штора Рахманинова: «Я 
жду тебя- на стихи Да-
ныдовой и «Весенние во. 

Первое место заняла 
команда БПОиК. второе-

автобазы .V- О, третье 
С С У г. 

А в минувшее воскре-
сенье состоялось отбороч. 
ное личное первенство по 
шахматам. В нем лидиро. 
вал Зуфар Арсланов из 
УМ Р. нторы-м был Ар . 

лее распространенной 
формой безналичных пе. 
рсчисленнй является еже. 
месячное перечисление ой-
р е д е л е и н о й СУММЫ^В с б е . 
регательную кассу. Для 
этого необходимо в б\х-
галтерню предприятия, 
организации подать пись. 
мениое заявление, н коте», 
ром нужно указать 
номер вашего счета, сбе . 

ды» на стихи Тютчева С 
большим вниманием был 
воспринят вальс из опс. 
ры «Фауст» 

Каждый концерт 
ный номер сопровождала 
искренними благодарны, 
ми аплодисментами. 

В. ГРНЦУТЕНКО. 
рабкор 

нольд Абзгильдин нз 
ССУ. I. третьим Юрий 
Мельниченко нз ССУ-5. 

Победители в личном 
первенстве примут участие 
в соревнованиях иа пер-
венство города. 

К. БОРОДУЛИНА. 
директор спортзала 

треста Спецстрой. 

регательной кассы, атак , 
же сумму, необходимую 
для удержания ( 1 0 0 « ] 5 0 
рублей и т. д.). 

Пользуйтесь безналнч. 
нымн расчетами через 
сберегательные кассы. — 
это сэкономит наше время. 

3 ЕРМАКОВА, 
зав центральной сбер. 

кассой. 
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНИ/! 11X1,1 

СТРОЙКЕ 
Выходит с ноября 1976 годя М 5 0 - 3 1 (472 - 473) , ПЯТНИЦА. 11 декабря 1987 года 

ОРГАН ПАРТКОМА. 
ПРОФКОМА. КОМИТЕТА ВЛКСМ, 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 

СТРОИТЕЛЬНО . МОНТАЖНОГО 
ОБЪЕДИНЕНИИ 

НИЖПЕВАРТОВСКСТРОВ 
Цена 2 поп. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
5 декабря состоялось 

партийная конференция 
объединения Нижневар-
товскстрой. С отчетным 
докладом партийного ко-
митета « О руководстве 
1И-рестройкой* выступил 
секретарь парткома И И. 
Тихоном 

В обсуждении доклада 
приняли участие секре-
тарь парткома треста 
Спецстрой А. П. Богос-
лавскнй. бршадир води-
телей автобазы .V 5 
Стройтранса А А. Сли-
ьмн. начальник '1»КК 
В. С Прокопченко. камен-
щик трест площадки 
.V? 3. председатель проф. 
сою.июю комитета А . 3. 
В о й и о в . начальник 

СМУ-11 треста КПД В. X. 
Давыдов, секретарь парт-
бюро управления Строй-
механизации Т. И. Логу-
нова, электросварщица 
.ЧСМ »\ М. Жданова, на-
чальник объединения 
Г. II Емельянов, монтаж-
ник С МУ-5 треста ЛЯ? -I 
Р. К. Черников, началь-
ник СМУ-12 треста ЛЬ 1 
Л И. Третьяков, началь-
ник производственного 
отдела УПТК Л. М. Пень 
копий. электросварщик 
У ММ Е. А . Лсвчук. вто-
ро I секретарь горкома 
IлрТНИ К). И. ТНМОШКОВ. 

Состоялись довыборы Н 
со- тав партийного комите-
та. Закрытым тайным го-
лосованием членами парт-

кома избраны: председа-
тель профсоюзного коми-
тета обьединення В С. 
Кутяков и каменщик 
трест • площадки Л* 3 
И. С. Чупвнов. 

Делегаты конференции 
приняли соответствующее 
постановление. 

В работе конференции 
приняли участие замести-
тель начальника отдела 
окружкома КПСС Г. В 
Каплнн и председатель 
партийной комиссии гор-
кома КПСС А. А Коно-
валов. 

Материалы партийной 
конференции читайте иа 
2. 3. -I страницах. 

НА СНИМКЕ, камеи 
щик тпест-площадки .V» 3 
И. С. Чуланов (в центре), 
избранный в состав пар 

тнйного комитета, делится 
впечатлениями о конфе-
ренции с каменщиком 
В. В. Петровым и плотни-

ком - бетонщиком Б М. 
Тимерболатовым. 

Фото К). КАЛИНИНА. 

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО 
комплексной бригады СМУ-12 треста № 1 по строительству 

второй очереди завода КПД 
В ноябре 1987 года на 

совещании штаба по стро-
ительству второй очереди 
завода КПД прозвучало 
заявление заместителя на-
чальника главка В. С. 
Петрова, что вся система 
отопления в главном про-
изводственном корпусе с 
подводящими трубами 
теплоснабжения, тепловы-
ми пунктами н обвязкой 
теплогенераторов будет 
закончена к концу первой 
декады декабря 1987 
года. Заизолироваиа. про-
мыта и пущена во вре-
менную эксплуатацию. 

Но вот уже на кален-
даре седьмое декабря 
1987 года, а система к 
пуску тепла не готова. 

Прораб Челябинского 
управления субподрядчи-
ков В. Г. Корнеев обещал, 
что все ворота главного 

г*производственного корпу-
са будут смонтированы и 
утеплены в первых чис 
лвх декабря. Однако слова 
своего не сдержал: мон-
таж ворот не закончен, 
утепление не начиналось. 

Еще хуже обстоят дела 
по устройству кровли, ко-
торую поручено выпол-
нять управлению малой 
механизации объединения. 
Главный инженер УММ 
тов. Андреев, под руковод-
ством которого ранее был 
допущен брак по устрой-
ству стяжки, уличенный 
в браке руководителем 
авторского надзора А. Н. 
Бодулнным, обиженный 
на его требовательность, 
как видно решил кровлю 
не делать совсем, ссыла-
ясь на то, что Бодулнн. 
якобы, запретил делать 

кровлю. А выяснилось, что 
Бодулнн не только не за-
претил. но принял учас-
тие в разработке ускорен-
ного варианта подготовки 
покрытия под устройство 
кровлм к даже внес цен 
ное предложение, которое 
позволило сократить сро-
ки и в ы п о л н и т ь 
все подготовительные ра-
боты. Действия главного 
инженера т о в . Ан-
д р е е в а м о ж н о 
расценить только так: 

ему нет дела до ввода 
мощностей второй очере-
ди и до инжневартовцев. 
у которых нет сегодня 
квартир. 

Мы, члены комплексной 
бригады СМУ,-12. которой 
поручено строительство 
всего комплекса очереди 
и обеспечение ввода мощ-
ностей в 1988 году, очень 
обеспокоены таким поло-
жением дел н обращаемся 
через нашу газету к наз-
ванным руководителям с 
призывом ие сорвать наз-
наченные сроки пуска сис-
темы теплоснабжения в 
главный производственный 
корпус в первой половине 
декабря 1987 года — 
срок, установленный ре-
шением штаба строитель-
ства второй очереди. 

В. ШПАНЦЕВ. 
бригадир комплексной 

бригады СМУ-12 

В. 
В. ДОРОЖКО. 

!. К А Р Т А Ш А Н . 
звеньевые, члены ком-
плексной бригады, все-

го 22 подписи. 

РУБЕЖИ 

ИНИЦИАТИВЫ 
Значительное событие 

произошло в эти дни у 
ш*тот|>анспорт н и к о и. 
Бригада Н. И. Котельнн-
кова из седьмой автобазы 
Стройтранса и бригада 
водителей Г. Г. Грушки-
нн из шестой автобазы 
Спецстроя одновременно 
выступили с инициативой 
выполнить план трех лет 
пятилетки к 28 нюня, дик» 
открытия Всесоюзной пар-
тийной конференции 

Накануне праздника Ве-
ликого Октября обе брига-
ды успешно справились со 
своими понышонными оби-
зательствамн досроч-
ным выполнением плана 
двух лет пятилетки Се-
годня передовые б|нннды 
водителей поставили пс-ред 
собой новые р у б е -
жи. инициатива получает 
дальнейшее развитие 

И КОРШУНОВА, 
наш корр 

ВЕСТНИК СОРЕВНОВАНИЯ. 

По итогам Всесоюзного 
социалистического сорев-
нования среди организа-
ций и предприятий Глав-
тюменьстрои за девять 
месяцев 1987 года объе-
динение Стройтранс заня-
ло второе место с при-
суждением денежной пре-
мии в сумме 7586 рублен 

Общее собрание, кол-
лектива автотрангпортни 
ков постановило: всю сум-
му перечислить в детский 
фонд имени В. И. Ленина 

Н. Ж У Р А В Л Е В А , 
инженер ОТиЗ объе-
динения Стройтранс. 

В СЧЕТ 

1988-го 
Комплексная бршлда 

Владимира Павловича Фе-
дорова завода строитель-
ных материалов трудится 
и с чет МИШ юда Иа ра 
бо чем календаре стиля-

ПЛАН—ЗАКОН 

ров - станочников — 
«(«враль Федоровцамц вы-
пущено нормативно 
ЧИСТОЙ Продукции на 7-11 
ты.лчу рублей, товарной 

на* 2 миллиона 9 3 2 
тысячи, каг и было пре-
Д\смотрено планом двух 
лет пятилетки 

Не ТОЛЬКО брпгида Фе-
До|к»ва на ЗСМ выполнила 
план днух лет пятилетки. 
Коллектив формовщиков 
Александра Андреевичи 
Шндлокского тоже учпеш 
но сщявилсн 1 заданием 
двух 1С1 За двадцать 
три месяца работы и две-
надцатой пятилетке фор-

мовщики выпустили Г»0Ы I 
кубических метра сбор-
н о м железобетона, блоков 

21 -157 ь> бометрон 
вместо 18000 плановых. 
119.2 таков П|»оцент вы-
полнения задании. Фор-
мовщики А. А Шидлов-
сь'ого работают в счет ап-
реля 1988 года 

М НЕДЕЛЬСКАЯ 
инженер ОТнЗ ЗСМ 

МЕСЯЦ ОБЪЕДИНЕНИЯ: НОЯБРЬ 
Осталось меньше меся-

ца до окончания текуще-
го года, однако резуль-
таты ноября не радуют 
Резко снизил темпы стро-
ительства по объемам 
С М Р коллектив треста 

2. недодав к плану 
ноябри 7 9 2 тысячи рублей 
по генподрядл и 339 ты-
сяч собственными силами. 
Задание выполнено лишь 
на 83 процента, допущен 
спад п|к1тнн соответствую-
щего ж-рнода прошло) о 
года на 8 щюцентон. 

По-прежнему не справ-
ляется с установленным 
планом трест .V 1 , н о на-
до отметить, что темпы 
строительства обкектов 
коллективом значительно 
улучшаются и сравнении 
с прошлым годом. Рост 
по генподряду 140 
процентом, собственными 
силами 121. • 

По вине коллективов 
треста ЛЬ 2 и I недовы 
полнен план по объему 
С М Р генподрида в целом 
по объединению на 469 
тысяч рублей. 

Собственными силами 

за ноябрь из 1 0 под|>аз-
Деленнй обы-динении не 
справились с заданием 
шесть, в том числе трест 
Спецстрой недодал к пла-
ну 204 тысячи рублей, 
трест .V- I - 260. трест 
•V 2 339. трест - пли» 
.цадка .V 3 -| 13. У ММ-10 
н Ж К К 13 тысяч рублей 

Из субподрядных орга-
низации неудовлетвори-
тельно |>аботали м про 
Шедшем месяце треет-
площадка ПермснбсгроН. 
организации Мнмиефтс 
га.итрои. Главмосстрон. 
Минмонтажспецстроя 

Анализируя выполнение 
задании в обьс-ме СМР по 
нап|>авлснинм. следует от-
метить. что прн пск-вы-
полнении плана строи-
тольно .- монтажных ра-
бот в целом на 6 1 4 0 ты-
сяч рублей недовыполнен 
план на объектах про-
мышленного назначения 
на 2330 тысяч, просве-
щения 2808. здраво-
охранения 1222, куЛ1г-
туры 1274 тысячи 
Особенно неудовлетво 
рителыю пос тавлеиа ра-

бота на объектах Миннес}»-
тепрома в Нижневартов-
ске За 11 месяцев недо-
выполнение—7332 тысячи 
рублей В том числе на 
объектах жилстроитель-
ства 3-139 (торговли и 
горячее водоснабжением, 
на задельных объектах 
просвещения — 480 из-за 
поздней выдачи заказчи-
ком прех-ктно-с.метнон до 
кументацнн. 

Крайне Медленно |м-ша-
ются вопросы по сносу 
« троений на строительстве 

стадиона Позгому недовы-
полнение по здравоохра-
нению составляет 1203 
тысячи. Но )>ешены заказ-
чиком вощмх'Ы по отде-
лочным (ыботам Дома тех-
ники. 

Времени дли исправле-
ния создавшегося положе-
нии по об>.ектам М ни неф-
Телрома осталось до конца 
года очень мало. Видимо, 
здесь следует сконцентри-
ровать основные усилия. 

Е. КОМОЛЬЦЕВА. 
начальник ПЭО 

объединения. 

С начали года За нонбш. 
Подразделения план факт. ПрОЦ. 

вып. план факт. П|ЮЦ. 
вып. 

Общий обы-м 
Генподряд , 
Трест . V 1 
Трест Л» 2 
Трест-площадка .V 3 
Трест .V» 4 
Трест Спецстрой 
УМР-2 
Трест КПД 
ЖКК 
Собственные силы 
Трест Спецстрой 
Трест М 1 
Трест .V 2 
Трест площадка М 3 
УМР-2 
УММ 
ЖКК 
С У О Р 
Трест .V- 4 
Трест КПД 

195521 

40989 
48900 
6 2 7 9 6 
•1003:» 

1254 
718 

111576 
25214 

9 2 8 3 
22524 

0944 
4781 
1258 
256 

3294 
7015 

31007 

201391 
2 0 0 8 3 0 

37159 
52528 
59044 
4 8 8 6 3 

381 
34 

1774 
1047 

113821 
24565 

7498 
23834 

5828 
6014 
1270 
344 

3240 
9454 

31774 

103 17491 16928 » 7 
103 173374 16905 97 
91 4028 2 9 5 3 73 

107 4576 378-1 8 3 
94 5947 6 2 2 6 104 

122 2097 3594 171 

1 4 1 С З И 1 3 1 2 1 
1 4 » 
1 0 2 

5 1 
9 4 4 2 

1 4 1 ) 
9 6 4 2 

0 7 2 0 8 0 1 8 8 2 9 0 
8 1 8 7 5 0 1 5 7 0 

1 0 0 2 2 6 7 1 9 2 Я 8 5 
Я 4 7 0 4 5 9 1 8 4 

1 2 0 2 5 0 4 0 8 1 8 7 
1 0 1 1 1 5 1 0 5 9 1 
1 3 4 1 8 5 2 8 

1 ) 8 2 0 0 2 3 5 1 1 7 
1 3 5 4 8 4 0 0 8 1 3 1 
1 0 2 2 4 0 3 3 2 0 5 1 3 0 
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ВПЕРЕДИ БОЛЬШАЯ РАБОТА . 
ИЗ ОТЧЕТНОГО ДОКЛАДА ПАРТИЙНОГО КОМИТЕТА ОБЪЕДИНЕНИЯ 

Мы живом в очень динамич. 
нос. ответственное время, кото . 
|юс характеризуете и сложными 
общественными процессами, 
связанными с реализацией за-
дач ускорении И перестройки 
выдвинутых XXVII съездом 
КПСС и конкретизированных 
на ннвартком и июньском Пле-
нумах Центрального Комитета. 

Партийный комитет объедине. 
ним. иынося на обсуждение о т . 
чет о работе по руководству 
перестойной, предполагает, что 
сегодня будет продолжен нача-
тый на страницах газеты - Н а 
ударной стройке» и н ответах 
на ноиросы анкеты принципи-
альный партийный разювор о 
роли и месте в перестройке 

парткома, отдельных его членов. 
Нам предстоит вместе разоб-
раться в сделанном :1а минув, 
шин год. определить дальней, 

шне пути углубления перестрой, 
кн. новые ме тоды политическо-
го руководства. 

Исходя из требований партии 
перестройку начинать с себя, 
мы ст|м>мимси максимально 
поставить свою работу под кои. 
троль коммунистов и бесиартий. 
ных. п|>едт.ивлять прежде всего 
к себе нысокис требования. 
Этому служат отчеты членов 
парткома на наших заседаниях 
и в цеховых партийных органи. 
зацнях. открытое, гласное- об -
суждение нашей деятельности, 
в т ч. и на с т а н и ц а х газеты, 
утверждение характеристик на 
членов парткома. 

Н ходе анкетировании, про-
веденного при подготовке к 
данной конференции. оценива-
лись готовность к перестройке, 
умение работать и личные ка. 
чества каждого члена парткома. 
Рекомендации парткому и по-
желания его членам также пуб . 
линовались н газете 

Неоднозначно, сложно, но с 
пониманием мы отнеслись к ре-
зультатам анкетирования. Счи. 
таем, что в своей критической 
части они верно отражают ре-
альнать . Каждый нз нас будет 
работать над тем. чтобы число 
полученных минусов уменьши, 
лось, тем самым увеличивая 
свои вклад в общие результаты 
работы парткома. 

Больше стало отчетов кадреж. 
утверждений характеристик, 
персональных дел. Особое вни-
мание уделяем гласности свое-й 
работы! Информация о рассмат-
риваемых вопросах и характере 
принятых постановлений регу-
лярно публикуется в миоготи-
1>ажной газете «На ударной 
стройке», доводится до комму-
нистов через секретарей парт-
организаций. 

Ряд коммунистов в ответах 
иа вопросы анкеты предложил 
п о в о д и т ь выездные заседания 
парткома Мы воспользовались 
советом и в октябре вопрос 
« О работе парткома, профкома 
и администрации треста КПД 
по выполнению постановления 
ЦК КПСС « О широком внедре-
нии опыта работы на коллектив-
ном подряде треста Мособл-
сольстрой 18» рассмотрели 
непосредственно в трудовом 
коллективе с присутствием пар-
тийного. профсоюзного, хозяй" 
ственного актива 

Зарекомендовала себя такая 
форма, как предварительный 
выезд и трудовые коллективы. 
В ходе таких встреч каждый 
член парткома получает ннфор. 
мацию из первых уст. глубже 
вникает в сущность рассматри. 
ваемого вопроса, а значит более 
компетентно и активно участ. 
нует н обсуждении Мы считаем 
правильным и поступившие 
предложения о том. чтобы все 
члены парткома участвовали в 
реализации принятых постанов, 
лений. контроле за их выполне. 
ннем непосредственно в трудо. 
ных коллективах. Учтем в ра. 
боте это замечание 

В целом на заседаниях парт, 
кома создана обстановка для 
свободного, делового обмена 
мнениями, но секретарю парт, 

кома не удалось добиться актив 
ного участия в обсуждении 
всех вопросов. 

И если по персональным воп-

росам у нас вырабатывается 
коллективное мнение и решение, 
то по многим другим —проект 
постановления принимается без 
изменений, хотя практика пока-
•.ывает. что не всегда он доста-

точно глубоко щюработан. 
Редко высказывают свое- мне-
ние И Н Гаценко, .'I. В. Рома 
иенко. Это снижает потенциал 
парткома, как коллективного 
органа. 

Мы с овершенствуем практику 
проведении партийных конфер-
е н ц и й Обеим конференциям 
э т о ю юда п|и>дшеств<)вали ан-
кетирование. и|>еДнарнтслы1ое 
обсужДенис иощюсов па страни-
цах га. м-ты. 

Публикация еек|м таря парт-
кома треста Спецст|ЮЙ Л 11 
1к»г«>с.Танского • Чем измерить 
боевитость?» обсуждена на за-

гтвенно в трудовые коллективы 
Придать ей максимальное уско-
рение и необратимый полити-
ческий характер — н этом парт 
ком вндн г свою главну ю задачу 

Необходимо признать то. что 
внедрены лишь отдельные эле-
менты коллективною подряда 
применение КТУ в бригадах, 
нормативный метод определе-
ния фонда :неработной платы А 
наиболее важные, существенные 
его элементы такие, как хозрас-
чет н бригадах, чековая система 
учета затрат, определение оцен-
ки трудового вклада рукрводя-
щих работников. специалистов, 
служащих аппа|>атон на основе 
КТУ - еще на начальной ста-
дии внедрении. 

Хотя здесь есть интересные 
1>аз|>аботки у зам. начальника 
обта-диненин С. В. Селезнева. 

Стройтрансе соответственно то-
же минус одна единица ИТР и 
минус 6 0 рабочих 

Огромное значение в усло-
виях полного хозрасчета имеет 

не ноль (онаиис основных фондов. 
У нас их более чем на 215 млн. 
рублей. Анализ показывает, что 
использование активной их час-
ти неудонлетво|жтельно. Меха-
низмы (работают н одну пол-
горы смены. 

Тяжким бременем на нашей 
совести и экономике лежат по-
тери. связанные с ис|>оделкой 
брака. 

Одна нз причин брака — не-
ритмичность в работе, штурмов-
щина на сдаточных объектах. 
Так. в текущем году в первом 
квартале сдавали только жилье, 
но вто|Юм к жи.тью прибавился 
одни детский сад. зато в четвер-

ссданни парткома, намечены ее 
меры по критическим замеча-
ниям. высказанным в ней. В 
настоящее- время они |я-ализу-
ются. Делегатам, всем комму> 
нистам была предоставлена 
возможность за полмесяца до 
конференции ознакомиться с 
докладом, проектом постановле-
нии 
Нам не'обходимо перенести поиск 
форм и методов своих заседа-
ний на цехоные партийные о|* 
ганиэацни. на повышение эф-
фективности партийных собра-
ний. заседаний парткомов и 
партбюро, щюходищих п них. 
т. е. на то низовое звено, где 
нам предстоит особенно напри-
женно поработать. 

Мы стремимся научить мета 
дам партийной работы партий-
ный актнн цеховых органиш-
ций. С этой целью щюн^диьн 
учеба секретарей и заместите-

лей секретарей парторганизации. 
В этом году при парткоме соз-
дали семинары для обучения 
членов партийных бюро, ре-
дакторон стенных газет, наме-
тили ежекнартальные семина-
ры партгруппоргов. 

В ходе подготовки к конфе-
ренции мы перенесли акцент 
на повышение качества работы 
низового партийного звена, бу-
дем выдерживать . это направ-
ление. 

Товарищи! 
Одним нз основных направ-

лений парткома в руководстве 
перестройкой является внедре-
ние нового хозяйственного ме-
ханизма. Сделано немало. Про-
ведена аттестация работников, 
сокращения, переход на новые 
тарифные ставки и оклады. В 
большинстве подразделении 
П|Юизошло укрупнение бригад 
(в результате их число умень-
шилось с 3 8 8 до 166) , ряд 
структурных изменений. Все 
подразделении и объединение в 
целом пс|К'ШЛИ на коллектив-
ный подряд 

Волыпие положительные из-
менения с переходом на коллек-
тивный подряд произошли в це-
хе .V- 1 завода КПД (начальник 
М. X. Тхакохов). транспортно-
сырьовом цехе (бригадир-Г. С. 
Остапенко! и др. 

Но реально оценивая положе-
ние дел. мы должны отметить, 
что перестройка у нас только 
началась, она еще не затронула 
глубинных процессов, медленно 
пробивает себе путь непосред-

ть опыт по отдельным эле-
ментам в тресте М 2. Спец-
строй. КПД. .ЗСМ 

Бс спокоит сегодня судьба 
бригадного подряда, который во 
многих подразделениях остался 
как-то в теин Коллективный 
подряд, как и хозрасчет, должен 
быть сквозным — от бригад и 
участков до строительных уп-
равлений и трестов. Бригадный 
подряд это составная часть, 
низовое звено коллективного 
подряда и его надо всесторонне 
укреплять, создавая крупные 
хозрасчетные бригады, проявляя 
заботу об усилении и них пар-
тийного влияния, укреплении 
партийного нд|>а. 

В этой |>аботс парткому, 
цеховым парторганизациям не 
хватает настойчивости, терпения 
в поисках, внедрения крупиц 
нс|ч-довою опыта. 

Ко1да мы говорим о резуль-
татах хозяйственной деятель, 
ности. то оперируем в основном 
рублнмн освоенных средств. 
Новые условия хозяйствования 
требуют, чтобы мц свободно 
владели и опери|ювали такими 
категориями. как экономии, 
прибыль, рентабельность. 

Сейчас раздаются призывы 
п'ютщипнуть понемногу прибы-
ли от тех. у кого ее побольше 
в пользу менее расторопных и 
предприимчивых. Это голоса из 
нчс|>ашнсго дня. Должны строго 
действовать экономические ры-
чаги. Нужно, чтобы коллектив, 
заработавший прибыль, сам ею 
и пользовался. 

Огромной сложности и важ-
ности вопрос — переход на 
полный хозрасчет и самофинан-
сирование. Он требует перво-
степенного партийного внима-
ния. ибо в нем сердцевина, 
главный смысл хозяйственной 
1>еформы. 

Нам необходимо создать ко-
миссию из числа руководителей, 
грамотных специалистов, кото-
|шн должна проанализировать 
финансовое состояние и разра-
ботать с участием коллективов 
конкретную, реальную програм-
му по переходу на полный хоз-

расчет и самофинансирование. 
Несмотря на проведенное 

сокращение, нельзя считать 
.завершенной работу по сниже-
нию затрат на управление. 

Ведь до абсурда доходит. В 
Строймеханизации количество 
ИТР уменьшилось на одну оди-
ницуь а рабочих — на 80. В 

том. а это оудет в основном 
декабрь и не просто декабрь, 
а последние его числа, сдавать 
ся должно и жилье, и детские 
сады, акушерский корпус и соб ' 
ственная поликлиника, пождепо 
и т. д А заклад ы в а-
ется это уже в наших планах. 
Нужно заместителю начальника 
объединения по производству 
Н И. Вагину заниматься реше-
нием этих вопросов. Ведь если 
будет обеспечена в должной 
мерс организации труда, то ис-
чезнет необходимость в выпол-
нении функций «погонялы» на 
стройплощадке. 

Нужно чтобы инженерные 
службы, главные инженеры 
подразделений, главный инже-
нер объединения В. П. Котля-
ров занялись, наконец, своим 
делом инженерной подготов-
кой производства, а не подме-
няли мастеров и прорабов. 

Практически ничего не пред-
принял в этих вопросах В И. 
Макснменко. как ответствен-
ный за 1>аботу комиссий но 
контролю за деятельностью ад-
министрации. председатель этой 
комиссии по вопросам НТП. 

Крайне низким оказался 
вклад в повышение качества 
народного контроля (председа-
тель головной группы, замести-
тель секретаря парткома В. Н. 
Журавский). 

Хотим предупредить. что 
партком объявляет решите ль-
ну ю войну порочной практике 
предъявления объектов с не-
доделками под обязательство. 
Пусть ни для кого это не бу-
дет неожиданностью. 

Особое ннимаино в своей дея-
тельности партком уделяет ре-
шению социальных вопросов. В 
инна|№ мы рассматривали план 
социально . экономического 
развитии объединения, в основ-
ном именно социальный блок. 
Ксть и результаты. 

По площади обработанной 
земли на работающего, мы уже 
превысили целевую задачу пя-
тилетки. Факт составил 1.24 

сотки на работающего. Увеличи-
лась площадь теплиц по срав-
нению с прошлым годом н сос -
тавляет сейчас 0.31 кв. м на 
1>аботающего. Более чем в два 
раза увеличился урфкай. 

В два |>аза больше получено 
мяса. Многие огородники име-
ют овощехранилища — их по-
строено у нас общей емкостью' 
1718 ячеек. 

Предметно этими вопросами 
занимаются ь тресте Спецстрой 
(управляющий В. Г. Костиков, 
секретарь парткома А. П. Бо-
гославский). тресте КПД (уп-
1>авлиющий Е И. Куропаткни. 
секретарь парткома В Г. Де-
нисов). управлении Строймеха-
зации (начальник В. А . Есипо-
вичи секретарь партбюро Т. И. 
Логунова), заметные сдвиги в 
этом году в автотранспортном 
объедннешш (генеральный ди-
ректор В. М Кузнецов, секре-

тарь партбюро И. Д. Ястребков). 

Но посмотри на рост показа-
тели по теплицам и Мясу ниже 
контрольных цифр. Многие ру-
ководители. коммунисты нри-
тиконали партком за решение: 
каж д о м у подразделению 
самостоятельно заниматься 
вопросами продовольственной 
программы, требуя создания **; 
централизованного подсобного 
хозяйства. Этот вопрос вновь 
поднят в анкетах. Если бы мы 
пошли в инваре по такому 
пути, то не имели бы и тех ма-
лых едкргов. которые сегодня 
произошли. Нужно было время. 
Параллельно велась (кгбота и в 
н:ш|>авленнн создания подсоб-
н о ю хозяйства об I.единения 
Уже решен вопрос по теплично-
му хозяйству на ГРЭС. решает-
ея по передаче нам на баланс 
совхоза Покурский 

Увеличились темпы сноса 
временного жилья. В начале 
следующего года закончим снос 
поселка НСУ. Есть все возмож-
ное™, чтобы к концу пятилетки 
переселить всех наших работ 
нньон из временного жилья. 

Непростая, но реальная за-
дача в течение трех ближайших 
лет ликвидировать очередь на 
детские дошкольные учрежде-
ния. 

Наиболее сложная задача, ко-
торую мы себе поставили — ^ 
это в 1995 году обеспечить всех ~ 
работников объединения жиль-
ем в соответствии с санитарны-
ми нормами и требованиями 
Нужно чтобы каждое подразде-
ление имело конкретную прог-
рамму ее решения. 

Необходим постоянный конт-
роль за ее реализацией. При 
этом нужно вести не только счет 
полученным квартирам, но и то. 
насколько при этом сократи-
лась очередь. 

Учитывая важность решения 
вышеназванных вопросов, парт-
ком при распределении обязан-
ностей возложн.т ответствен, 
ность за выполнение программы 
социального разнитин на нача-
льника объединения Г. И. Еме-
льянова. 

Объем производства товаров 
народного потребления возрос в 
этом году в 9 раз. услуг почти 
н два. Цифры внушительные, но 
недостаточные. Сегодня на рубль 
зарплаты производство товаров 
народного потребления и оказа- ^ 
ние услуг составляет 3 .5 копей- * 
кн. Задача — 5 копеек на рубль 

.зарплаты. Пока этого показателя 
достигли и превысили его толь-
ко иа ЗСМ (директор Б. М. Ро-
вннскнй. секретарь партбюро 
Г. Г. Васильева). Так что успо-
каиваться рано. 

Один из вопросов, который 
был на контроле в течение это-
го года и к которому мы неод. 
нократно возвращались — соб-
ственное строительство. П а ю . 
жение в сравнении с прошлым 
годом улучшилось, но в силу 
ряда объективных. а главное 
субъективных, наших внутрен-
них причин план года по соб-
ственному строительству вновь 
под угрозой срыва. 

Завершено в основном реше-
ние кадровых проблем. Руково-
дителем треста 1 направлен 
член парткома В. И. Максимен. 
ко. возглавил СМУ-12. которое 
ведет строительство нажнейше. 
го объекта ДСК-2. опытный 
энергичный руководитель А. И. 
Третьяков, приглашенный нер 
треста Мегнонгаэстрой. На 
ДСК-2 слили вместе три брига, 
ды и на демократической осно-
ве тайным голосованием из трех 
кандидатур выбрали бригадира 
В. И Шпанцева. 
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Приступил к работе . и м е е т , 
тель начальника объединении 
но собственному строительству 
И. П. Пиичук. 

П.» парткому не удалось пс;. 
реломить н психологии многих 
руководи те.-(ей я торос т епенное 
«иношение к решении» проблем 
собственно:<> строительства. Не. 
удовлетворительно выполняет 
свои обязанности ответственного 
аа рабог\ временной партийной 
группы на ДСК-2 И. Н. Гацеи* 
ко. не сумел обеспечить полное, 
тью выполнение требований по. 
становления по собственному 
ст.роительству отвечающий за 
него В. И. Васильев. Нужно и 
В. И Максименко смелее испо-
льзовать в этом деле права чле-
на парткома. Время уговоров 
прошло. Вынуждены напомнить 
о партийной ответственности за 
выполнение требования партко-
ма о приоритетности собствен, 
ного строительства. 

Партийный комитет понимает, 
что мы ие справимся с задача, 
ми перестройки, если не будем 
твердо и последовательно нести 
линию на демократизацию. Глав, 
ное сегодня на практике отла-
дить механизм социалистической 
Демократии Форми|юванию его 
способствует внедрение коллек-
тивного подряда с советами тру. 
довь.<-х коллективов 

У нас эта работа проделана, в 
октябре избран сонет трудового 
коллектива объединения, н сос -
таве которого о з процента ком. 
мунистов. что обеспечивает пар-
тийное влияние на его оаботх. 

Партийный комитет планиру-
ет создать внеустааную партий-
ную группу в совете трудового 
коллектива, то же щтедлагает 
сделать и и подразделениях 

Сейчас необходима целенал. 
ранлеинаи. настойчивая работа 
с тем. чтобы »ти формирования 
стали подлинными хепж>вами на 
производстве с сочетанием прав 
и ответственности, не допустить 
прекращения их и послушные 
придатки администрации. Не-
большой опыт работы сонетов 
показал, что всем нам нужно 
учиться работать в условиях 
демократии, учитьси умению 

. . слушать, умению уважительно 
относиться к чужому мнению. 

Партком поддержал инициа-
тиву КОММУНИСТОВ Спецстроя, 
когда они решили пронести вы. 
боры секретаря парткома пря. 
мым тайным голосованием нз 
двух кандидатур. А затем рас. 
пространна этот опыт. Также 
прошли в дальнейшем выборы 
секретаря партбюро треста 
.V I, секретаря парткома трес-
та КПД. также были п о в е д е -
ны выборы председатели проф-
кома трест-площадки „\у 3. На 
общем соб)К1Нии на эту 
должность избрали А. В. Вой 
нова. 

Было бы несправедливо се-
годня не отметить по-партийно 
му правильные выноды. сделан-
ные им нз критики, прозвучав-
шей с этой трибуны в апреле. 
Напомню, тогда говорилось, 
что Войнов. правильно ставя 
многие вопросы, сам ничего не 
делает для их решения. В даль-
нейшем. зная о немалых забо-

^ тах председателя профкома, он 
тем не менее взял зти тяготы 
иа себя и делом доказал, что 
может не только говорить, но и 
работать. Во многом благодаря 
ему значительно улучшилась 
за короткий срои |>абота проф-
кома трест - площадки. Не-
случайно в дальнейшем он был 
избран заместителем председа-
теля СТК объединения. Хочется 
пожелать, чтобы первые успехи 
не вскружили голову, а первые 
неудачи не заставили опустить 
руки. 

Есть опыт выборности* руно-
водителей различного уровня. 
Мы уже говорили с вами об 
этом в апреле на партийной 
конференции. Недавно партком 
треста Спецстрой поддецжал 
предложение управляющего 
о проведении конкурса н выбо-
ров начальника одного из упра-
влений. Примечательно, что с 
этим предложением выступил 
именно тов. Костиков, которого 
многие считают представителем 
и приверженцем методов адмн. 

/ 7 нистративно . волевого руковод. 
ства. Думаем, пример опытного 
управляющего поможет другим 
руководителям преодолеть ро-
бость. 

Нельзя закрывать глаза на 
*о, что на волне демократиза-

ции образуется и пена социаль-
ной демагогии. Это не должно 
быть сигналом к остановке. На. 
против, нужно двигаться впе-
ред. но одновременно повышать 
эффективность работы с людь-
ми. 

Домка стереотипов, новая ин-
формационней обстановка, не-
бывалый нравственно . полити-
ческий и эмоциональный накал 

общественной жизни приводят не 
только к упрочению истинных 
ценностей социализма в созна-
нии людей, но у некоторых и 
к деформации мировоззренчес-
ких и моральных устоев. 

В целом в этой работе боль, 
ше стало конкретности, удалось 
улучшить работу по подбору , 
расстановке, обучению идеоло-
гических кадров. С этого учеб. 
ного года изменена структура 
в системе политической и эко-
номической учебы. 

В этом году снизилось число 
лиц. доставленных в вытрезви 
тель на 22 процента. Это пре.к. 
де всего за счет треста КПД. 
УПТК, СУОР. Но н то же яре. 
мя их число возросло в управ 
леиии Строймеханизации. Строи-
трансе, т. е. просматривается 
неблагополучие среди водите 
лей и механизаторов Значит, 
эта категория рабочих требует 
особого внимания и подхода. 

Учитывая, что в прошлом го-
ду наибольшее число лиц в 
медвытрезвитель было достав, 
лено из Слецстроя. мы на парт 
коме рассмотрели вопрос о ра-
боте у них в этом направлении 
Сдвиги есть (на семь человек 
число «клиентов» вытрезвителя 
нз этой организации уменьши-
лось). Но перелома не произо-
шло. Уже после постановления 
парткома предпринимались по-
пытки увести от партийной от-

Обиару жнншнеси недавно гр\ -
бые финансовые нарушении в 
работе профкома УПТК спиде-
тельствуют о том. что нам еле 
дует глубоко вникнуть в работч 
профсоюзных органон. Очевидно, 
понимпюг мер\ своей о т в е ю 
вони ости за упущения член 
парткома, бывший председатель 
профкома В. В Буруцкии и за. 
местителк председатели проф-
кома .1 Ф До|н»жко 

В целом, как и с прое|»союзом. 
не было У пари.ом.I в отчетном 
периоде СП! темы |М001Ы с ком 
сомолом. 

Помощь комитету- ВЛКСМ 
ответственного за работу с ком-
сомолом и молодежью Р. II 
Емельянова была эпизодичес-
кой. Не оправдал надежд нар 
гнйно;о комитета и молодежи 
комму нист А. Ногу дни Неп.ю 
хо взивишеь за работу, он зас . 
лужнл доверие \ комсомольско-

Зам. секретаря парткома 
Г. С. Шустова, отвечающая за 
идейно - воспитательную рабо. 
ту. организовала учебу замести-
телей секретарей партбюро, что 
положительно сказалось на их 
работе. Во многом благодаря 
ее целеустремленности и настой-
чивости есть ощутимые сдвиги 
в совместной работе наших ор-
ганизаций со школами. хоти 
проблем здесь и сейчас более 
чем достаточно. 

Стремимся повысить глас, 
и ость. В газете «На ударной 
стройке» постоинной стала руб-
рика « В парткоме», где сооб-
щаем о всех вопросах, которые 
рассматриваем. В этом году по. 
явилась рубрика « В профкоме» 
и «Официальный отдел». Через 
газету сообщаем о распределе-
нии жилья, мест в детсадах, 
подписных изданий. 

Повышению гласности служат 
полит дни, отчеты членов парт-
кома. Сейчас решен вопрос по 
открытию радиогазеты. 

Проводится работа по повы-
шению роли стенной печати. Ор. 
ганизована учеба редакторов, 
которую ведет А. П. Новопа. 
шин. 

Но в работе Г. С. Шустовой. 
А. П. Новопашина сказалась 
наша общая застарелая болезнь 
в воспитательной работе, когда 
не ставится конкретная цель, 
работа идет ради работы, про-
цесс ради процесса. В течение 
года они так и не выполнили 
целевую задачу, чтобы в каж-
дой организации выходила стен-
ная газета не реже двух раз в 
месяц, чтобы стенновка стала 
не парадным органом, выходя-
щим по праздникам, а рабочим 

В отчетном периоде партком 
уделял значительное внимание 
работе многотиражной газеты, 
в том числе поддержав три ее 
выступления своими решениями. 
Считаем, что вырос уровень 
публикаций газеты. Она стала 
более боевой, принципиаль-
ной. повысила действенность 
своих выступлений. 

Но редакции нужно смелее ид-
ти на отчеты в трудовые кол-
лектины. сделать нх регулярны 
ми. глубже и чаще показывать 
крупицы опыта реальной пере, 
стройки. 

Ничего кроме раздражения 
или равнодушия не вызывает 
в большинстве случаев нагляд-
ная агитация. Здесь нужно ре-
шительно отказываться от ва. 
лового подхода, добиться, что-
бы наглядная агитация в боль, 
шей степени стала гибкой, опе-
ративной. отвечающей требова-
ниям нашего динамичного вре. 
мени. 

ветствеяиости. сгладить вопрос 
о поведении коммунистов- ру-
ководителей В. И Цыганкова 
и В. Д. Елиференко. А после то-
го. как В Д. Елиференко был 

объявлен строгий выговор с зане-
сением в учетную карточку, его 
срезу же повысили в должное, 
тн. Вот так борются с пьянст-
вом коммунисты В. Г. Кости-
ков. управляющий трестом. 
А . П. Богосланекий, секретарь 
парткома. 

Здесь уже просматриваются 
не отдельные ошибки и упуще-
ния. а позиция. В январе пар г. 
ком вернется к данному вотт-
росу. 

Партком считает, что мы 
должны в большей степени сме-
стить акценты на идейно-воспи 
татсльную работу, добиваясь 
чтобы она была делом каждого 
коммуниста. 

Ибо во многом от этого будет 
зависеть нс приведет ли кол-

лективная ответственность за ре-
зультаты труда к коллективному 
рвачеству, развитие критики и 
самокритики - - к всплеску де-
магогии и критиканства, демо 
кратия— к спекуляции гласно-
стью. Не оскудеет ли духовный 
мир человека от материального 
обращения. 

Особую значимость прет обре, 
тает работа парткома по руно, 
во детву более динамичной пере-
стройкой всех общественных 
формирований. прежде всего 
профсоюзной и комсомольской 
организаций. Партийный коми-
тет влиял на эти процессы, 
прежде всего через КОММУНИС-
ТОВ. работающих в них. В прак-
тику нашей работы вошло ут-
верждеиие характеристик-
председателей профкома. Пере-
несли мы в профсоюз опробова 
иные в партийных организациях 
демок|>атич н ы е в ы б о -
ры своих лидеров. Выше говори, 
.лось о таких выборах в трест-
площадке Л» 3. Недавно пря-
мым голосованием избран 
председатель профкома УПТК 
Р. М. Ходов. Но в целом систе-
ма этой работы у нас не сложи-
лась. и практик! показывает, 
что она не отвечает требованиям 
дня. Профсоюзные комитеты 
неоправданно медленно перенр» 
сят акценты от распределитель* 
ных. контролирующих функций 
на живую, организаторскую ) « -
боту с массами. Велик груз вче-
рашних привычек. Партийный 
комитет, и прежде всего В. II 
Тихонов, явно недостаточно уде-
лили этому внимания. 

го актина, пробудил определен, 
ные надежды, но. не добившись 
быст|юго результата, резко сба-
вил оборона и »нсргн:о свою в 
основном направил на то. как 
бы получше уйти. 

Ни одно конкретное обеща 
ние не выполнено. Так и не 
приблизились мы к созданию 
клуба «Юный строитель», за 
то приблизилось к нулю участие 
комитета ВЛКСМ в строитель, 
с тн*- комсомольского детского 
сада, так н не появились пред 
ложенин по КОМСОМОЛЬСКОМУ 
приказу. О необходимости ко-
торого говорят комсомольцы. 

Примером партийного отноше-
ния к молодежи служит работа 
члена парткома В. И. Макси-
менко Его опыт мы будем рас-
пространить. Необходимо ре-
комендовать комсомольских ли-

ЛС|ЮВ ДЛЯ ИЗб|К1ННЯ В Профкомы, 
хозяйственные советы, больше 
привлекать к |>сшснню конкрет-
ных задач, больше доверять 
Главное искоренить оста-
точный П|Я1Нцип во внимании 
к молодежным проблехтам, один 

нз примеров которого я приведу. 

Директор автобазы Л» 7 Г. И 
Мисников обивал пороги парт-
кома с те-м, чтобы отпустили 
секретаря комитета ВЛКСМ 
работать там главным инжене-
ром. Это хо|И)шо. что его так 
беспокоит щюблсмы автобазы, 
но почему же вас. Георгий Ива-
нович. к а к коммуниста, 
как ч л е н а партбюро 
обьединеннн Нижневартовск. 
ст|я>йтранс не беспокоило то, 
что в нашей комсомольской ор-
ганизации в течение полугода 
нет секретаря? 

Партийный комитет значите-
льно повысит внимание к этим 
вопросам. Рассчитываем и н 
опыт В. II. Саночкина. ранее 
возглавлившего к о м с о м о л о к у ю 
организацию обьедннении. 
сейчас отвечающего за этот 
участок работы от парткома. 

Товарищи! 
Партийный комитет знает, 

что существует беспокойство та 
судьбу перестройки, а у некото, 
оых и разочарование ее ходом. 
Многие хорошие решения вяз. 
нут как в вате. Не изжиты при. 
знаки самой опасной болезни, 
загубившей немало добрых начи-
наний. — недисциплинирован-
ность нашего партийного акти-
на. в т. ч. и членов парткома, н 
секретарей партийных организа-
ций. руководителей, в т. ч. и 
первых, когда любое решение 
может быть ие выполнено, пере, 
несено, отложено, утоплено в 
бесконечных рассмотрениях, со-
гласованиях и уточнениях. 

Действенным средством повы-
шении ответственности комму-
нистов - руководителей являет-
ся утверждение на них характе-
ристик. Всего й текущем году 
утверждено 18 характеристик. > 
том числе на секретаря партко-
ма. начальника объединении и 
их ммсстителсА. Мы пошли на 
то, чтобы вынести строгое пар-
тийное взыскание бывшему уп 
риилиющему Т|»ест-площадкн 
•V л в. В Замча.юву и выразить 
шюнис о невозможности даль, 
нейшего использовании его в 
• гон должности ж« необязатель-

ность и несостоятельность в вы 
полпенни своих обещании Под-
черкиваю. НМеННО .Ы необяза-
тельность н несостоятель-

ность н выполнении своих обе . 
щаний. Но сдвнжка вперед ми. 
зерная. сила инерции не прео-
долена. А главное не вошли 
И практику деятельность цехо 
ьы.х партийных организаций не-
примирима отношение и жест-
кая оценка коммуиисюв. руно. 

'ДНтелей. проявляющих необя-
. отельное ть. ра .рыв между сло-

вом и делом. 

Проблемой янляется сегодня 
II ТО. ЧТО МНОГНе (мбОЧНе. 
выступая за перестройку. 
т|К1'»\я перемен, не готовы еще 

стать полноправными хозяева-
ми. взять на себя свою до ж» 
ответственности за ее ход. 

Все мы. непосредственные 
участники перестройки: партий-
ный актив, хозяйственные кад 
ры. специалисты, рядовые ра-
ботник':! повинны в затяжке 
обновления, иолу мерах, отсутсг-
вин ощутимых реальных релу. 
льтатон. 

Прежде всего ответственность 
должен взять на себя партком, 
каждый его чден. Проведение-
анкетирование подтвердило, что 
перестройка форм и методов ра 
боты парткома, каждого члена 
парткома идет медленно. Мы не 
добнлиск. чтобы в каждой парт 
организации, а прежде всего 
внутри парткома, всегда царила 
атмосфера требовательности и 
принципиальности, честной ис-
полнительности и инициативы 
Налицо медлительность и непо. 
следонателыюсть 8 перестройке. 
Поворота к людям, жнноцу де. 
лу н полной мере» еще Не про-
изошло. 

Партийный комитет принима-
ет меры для понышенни ответ-
ственности коммунистов, устрл. 
нения фактов непартийного, 
безнравственного поведении. В 
текущем году за факты нед«н . 
тойного поведения. П0|ючащне 
высокое знание коммуниста ис-
ключено нз рядов партии -1 че-
ловека. 11 коммунистам иа|>т-
ком наложил с1|югне партийные 
изыскания. 

Наблюдается тревожная тен-
денция — массовое, ничем не 
'•беч'ноиашкч*. кроме как лич-
ным интересом, движение ком-
мунистов в другие оргашкюцин. 
Причем нередко это происходит 
с грубейшим нарушением устав-
ных требований снятия и поста-
новки на партийный учет. В 
большинстве случаен 'эти воп-
|кк-ы решаем на заседаниях 
парткома, нередко отказываем 
в снятии с учета. П|«вда. нажи-
ваем себе проблемы, но от ли-
нии св«»еП не отступим и будем 
добннатся повышения требова-
тельности в этих вопросах со 
стороны цеховых организаций 

Всеобщности и обязательности 
перестройки — вот чего пред. 
стоит нам добиться. мерилом 
будет дело, конкретные резуль-
таты. 

Впереди большая работа. В 
практической реализации идей 
перестройки, внедрении совре-
менных нрннципон хозяйствова-
ния есть н будут, видимо, вре-
мойные неудачи Не следует 
этого бояться. Перестраховка, 
ожидание подсказки сверху, 
равно как н упоение ДОСТИГНУ-
ТЫМ. ведут к откатыванию на-
зад. сдаче завоеванных позиций. 

Быть всегда среди людей, ра-
ботать не покладая рук. упорно 
добиваться практических сдви. 
гов к лучшему. 

Таким должен быть стиль на-
шей |>аботы в это ответственное 
сложное, но чрезвычайно инте-
ресное время. 



ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ ДЕЛЕГАТОВ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ: 
А. П. Богославский, 

секретарь партбюро 
треста Спецстрой 

Я избран секретарей не. 
давно, но уже успел по-
чувствовать и помощь, и 
внимание со стороны сек. 
ретари парткома В. П. Ти 
хонова и заместителя сек-
ретаря Г. С. Шустовой. 
Зачастую они напрямую 
работают с членами парт-
кома нашего треста и сек. 
ретарими первичных орга 
низаций. 

При всем при том хо. 
тел бы высказать ножела 
пня. чтобы деятельность 
наш кома стала более эф-
фектнвной. На одном и.» 
аппаратных совещаний бы. 
ло предложено давать раз-
вернутые планы работы 
парткома на месяц, чтобы 
мы могли увязывать с ним 
свои действия 

Хотелось бы. чтобы каж-
дый член парткома был. 
хоти бы нечасто, гостем в 
наших коллективах, напри, 
влил бы роботу в нужное 
русло. В первую очередь 
•то касается ответствен-

ного за работу народного 
контроля в объединении 
Ни разу за весь год не 

видели мы у себи тон «КУ-
равского. То же можно 
сказать и об ответственном 
.»а партийное обеспечение 
собственного строительст. 
ва тов. Архипове Нет 
практической помощи в 
работе паржйным группам 
от В И. Васильева Ни од. 
на из них его в глаза ие 
видела Ответственный за 
работу ДНД Н Д Ястреб, 
ков был в тресте только 
раз. и то по случаю прове. 
денин совместного заседа-
нии парткомов. Никак ие 
чувствуем мы и того, что в 
нашей партийной органи. 
зацни работает член пирт-
кома тов. Савочкнн. 

Я понимаю, что эти ком. 
муннсты не освобождены 
от своих должностных обя-
занностей. но коль им да-
но столь ответственное 
партийное поручение, то 
нидо его выполнять как 
положено, а не как придет, 
ся. 

В заключение хочется 
отметить, что если каждо. 
му члену парткома умно-
жить свои УСИЛИЯ, прояв-
лять побольше иннцнати 
вы. только тогда можно 
будет поднять работу на 
должный уровень. 

Р. М. Жданов», 
.лектросмрщица 

ЗСМ 

Оценивая работу парт, 
кома по руководству перс-, 
стройкой, прежде всего 
следует отметить, что ра-
бота проделана большая. 
Это и переход всего объ-
единения на коллективный 
подряд, создание совета 
трудового коллектива объ-
единения. ряд других во 
просов. 

Политдокладчикн пар. 
тийного комитета регуляр-
но проводят единые полит, 
дни. У нас на заводе вы. 
ступали тов. Тихонов и 
Новопашни. В работе пар. 
тийных собраний завода 
принимали участие члены 
парткома Г. С. Шустова. 
Н. Д. Ястребков. В. П. 
Тихонов. 

Есть сдвиги в демокра. 
тнзации и расширении 
гласности, однако эти про. 
цессы явно опережают ре-
конструкцию экоиомичес-

(Выступления делегатов 
даны в изложении.) 

кого управлении произвол, 
ством На рабочих, партий, 
ных и профсоюзных соб-
раниих мы ставим перед 
собой задачи о расижре. 
нии п р о и з в о д с т в а , п о УЛУЧ. 
шению условий труда, ре. 
шенню социальных вопро 
сов. Однако как доходим 
до экономической стороны 
дела, так начннаетси одна 
говорильня, и дело стопо-
рится. 

Взять хотн бы наш ар. 
матурный цех С самого 
первого дни и по настоя-
щее время мы работаем в 
приспособленном помеще-
нии. где нет даже злемен. 
тарных условий труда. В 
прошлом ГОДУ было начали 
строительство новою цеха, 
да гак н забросили. В зтом 
году его даже с плана сня. 
лн Выл у нае в цехе 
п е р н ы и секретарь 
пфкома партии тов. 
Сидорчен. Он поручил се-
кретарю парткома В. II 
ТИХОНОВУ заострить внима-
ние на строительстве арма. 
турного цеха. Мы надеем-
ся. что тов. Тихонов суме, 
ет оказать необходимую 
помощь в решении т о г о 
вопроса. 

Т. И. Логунова, 
секретарь партбюро 

управления 
Строймеханизацин 

Анализируя сегодня ра. 
боту партийного комитета 
по РХКОВОДСТВУ п е р е с т р о и , 
кой. мы видим с м е т н ы е 
изменения в лучшую сто. 
рому. 

Стали иными стиль и 
методы гмботы парткома. 
С ОК|»аТИЛОСЬ ЧИСЛО поста, 
новлении. повысилась трс. 
Лова тельное тк. значитель. 
но меньше стало заорыни. 
зоваиности. повысилась 
гласность. Одним словом, 
повеяло в партийной ра-
боте свежим ветерком пе-
ремен. 

У лу ч ш илась идеологнче. 
екая работа: заработали 
женсоветы. больше стало 
уделнтьси внимании проб-
лемам семьи и школы, ка-
чественно улучшились по 
лнтико.воспитательныс ме. 
ропрнятнн. • 

Польше стало уделитьсн 
внимании обучению выбор, 
ного актива. Однако хоте, 
лось бы. чтобы партком 
более активно перенимал 
опыт других партийных 
организаций города. 

Более широко нужно 
применить найденную фор. 
му предварительных выез. 
дов членов парткома в 
трудовые коллективы при 
подготовке к расс мот ре-
нию вопросов, ведь самую 
точную оценк\ состояния 
дел на предприятии мож. 
но получитг. только от лю. 
дей. работников згой орга. 
низацнн. 

И самое, пожалуй, глав, 
ное. — это вести четкий 
контроль за выполнением 
принятых постановлений. 
В парткоме ответственной 
за это является Л. В. Ро. 
маненко. Однако она нн 
разу не была в нашей пар. 
тийной организации, не по. 
интересовалась, как мы 
выполннем |>сшснни парт, 
кома. Да и ДРУГИМ членам 
парткома нужно чаще бы 
вать в трудовых коллекти. 
вах. В. II. Тихонову нуж-
но повысить спрос с чле-
нов партийного комитета 
за выполнение поручений. 

Неоднократно возвра. 
щален партком к вопросу 
собственного строительст. 
ва. но где-то ему всо.таки 
не хватило, на мой взгляд. 

настойчивости, жесткости, 
принципиальности. Поэто. 
му и сегодни план года по 
собственному строительст. 
н>' под угрозой срыва. 

Взить к примеру нашу 
производственную базу. 
Для работников Стронме-
ханизацнн зто проблема 
номер один. О том. что 
весь объем работ по базе 
будет выполнен в срок 

уже не И Д е т 
И речи Золотое В|Х--
мя безвозвратно >пущено. 
Позтому мы на свой страх 
и риск и'шилн все таки 
переселиться, несмотря ни 
то. что остается масса не-
доделок. в том числе ни 
таких крупных н важных 
сооружениях, как мойки н 
очистные сооружения. 
Сейчас здесь необходим 
ежедневный контроль .ш 

иия, все гюд|>азделеиия пе. 
решлн ни коллективный 
подряд Причем все зто 
сделано при выполнении 
практически всех плано-
вых показателей по объе-
динению. 

Но |>с«льно оценивая 
положение дел. надо ска-
зать. что перестройка то. 
лько начались. 

Считаю, что самой боль, 
шой недоработкой партко. 
ма. да н руководства объ-
единения и подразделении 
является то. что всем нам 
не удалось перенести 
центр тяжести всей нашей 
работы вниз, в бригады. 
А в результате преж-
пни необязательность, при. 
ннжеинан ответственность 
и нелисцнплинщюванность 
большинства руководите, 

лей всех звеньев, многих 

хозяйствовать сейчас таге, 
как мы зто делали ринк 
ию. уже нельзя. 

План на будущий год 
значительно возрастет. 
|>собеиио н социальной 
сфере. Однако ресурсы 
не увеличиваются, а неко-
торые даже сокращаются. 

Надо шире применять 
передовую организацию 
производства, внедрять ре-
сурсосберегающую техно, 
логию. Альтернативы это 
му процессу нет и не бу. 
дет. 

Задача каждого нз нас— 
делить каждый шаг. ПУСТЬ 
небольшой, но только впе-
ред. идти ни РИСК, прояв-
лять социалистическую 
предприимчивость, творче. 
ский подход к делу. 

Вопросы, 
ответы, э 

предложения... 
В. Г. КОСТИКОВ, ув. 

равляющнн трестом Спец 
строй: на заседании прели, 
дну ми совета трудового 
коллектива объединения 
было принято решение 
выйти с ходатайством в 
министерство о создиннн 
нроектно.производственно-
го объединения с прямым 
подчинением министерст-

ву Как рсшаетси этот воп-
|юс и настоящее время.' 

Г. Н. ЕМЕЛЬЯНОВ, на. 
чальннк объединения: 
этот вопрос обсуждался 
здесь, в Нижневартовске, 
при участии заместителя 
министра тов. Цыбы. В це-
лом наше предложение о 
создании у нас проектно-
строительного ооьеднне. 
нии министерством одоб. 
ре но Однано вопрос се- ^ 
годин находится в стадии 
решении и однозначно от. 
ветить на него пока нель-
зя. 

A. Ф. С Е Н Н И К О В , 
юрисконсульт треста КПД: 
как осущсствлиется пере, 

стройка службы снабжения 
нашего объединении.' Мне 
кажется, что она перестра. 
иваетси •наоборот», —чем 
дальше, тем хуже стано. 
внтся качество строймате. 
риалов, ритмичность нх по. 
ступлении на объекты. 
Предлагаю вынести рас. 
смотрение этого вопроси_ " 
на заседание парткома, 
предварительно обсудив 
его иа страницах газеты. 

B. П. ТИХОНОВ, секре. 
тарь парткома: мне пред. 
ставлиется это продложе. 
ние правильным и свое-
временным. ХОЧУ напом. 
нить, что примерно два ме. 
сяца назад в газете «На 
ударной стройке» было 
опубликовано тревожное 
письмо работников 
СМУ. 13 треста .V- 1 под 
заголовком «Заждались...• 
о плохом снабжении спюй. 
материалами. В коммента. 
рни от редакции говори 
лось о том. что тов. Фи. 
дел;.ману. отвечающему в 
объединении за эти вопро-
сы. в ответе необходимо 
рассказать не только о 
мерах, принятых по ЭТОМУ 
письму, но н о том. уто в 
целом делается в объеди-
нении по улучшению мате « 
риально.технического сна-
бження. Ждем ваших 
предложений и пожеланий. 

Хотелось бы. чтобы в 
откликах говорилось и о 
том. как мы получаем 
строительные материалы, 
и о том. как их использу-
ем. 

М. А КАБИРОВА. иа. 
чальннк планово экономи-
ческого отдела треста 
Спецстрой: почему бы не 
объявить конкурс на дол. 
ж ность управляющего 
трест-площадкой .V 3? 

В. П. ТИХОНОВ: думаю, 
что этот вопрос стоит об-
судить. Лично я «за». 

Следующий номер га. 
зеты выйдет 25 декабря. 

Редактор 
А. НОВОПАШИН. 

В ПЕРЕРЫВЕ МЕЖДУ ЗАСЕДАНИЯМИ 

На снимке Ю. КАЛИНИНА делегаты УПТК: зав. подсобным хозяйством 
агитатор Г. С. Евдокимова, слесарь ОГМ. председатель педотряда Д Г 
Самушия. поедседатель профкома управления, председатель смотровой ко-
миссии Р. М. Ходов. 

ходом работ, поставкой 
оборудования. 

Тернист и сложен ПУТЬ 
перестройки. И успех 
возможен лишь в том слу-
чае. если он будет подкре. 
плен усилиями, личным 
вкладом каждого. А для 
этого необходимо перенес, 
ти центр тяжести органи. 
:шцнонно.партийной рабо-
ты в низовое звено, в па-
ши партийные группы В 
своей парторганизации до. 
биться этого мы пока не 
сумели. Считаю, что и пар. 
тнйному комитету в этом 
направлении нужно занять 
самую активную позицию. 

Г. Н. Емельянов, 
начальник 

объединения 

Основная цель нашей 
партийной конференции -
вместе разобрался в сде-
ланном за минувший год. 
определить дальнейшие 
пути углубления пере-
стройки. 

Надо отметить, что про-
шедший период отличался 
активным внедрением но. 
во го хозяйственного меха-
низма. Сделано не так УЖ 
мало. Проведены укрупне. 
ние бригад, аттестации |>а-
бочих мест и работников, 
сокращение НТР и служа, 
щих. В короткий период 
проведена работа по пере-
ходу ни новые тарифные 
ставки и оклады, трудно, 
не безболезненно щюводс. 

ны структурные измене-

рабочих, разрыв между 
словом и делом. 

Надо прямо сказать, что 
не отлнчаетсн особыми по-
ложительными примерами 
н деятельность киждого из 
нас. членов партийного ко. 
митета. Необходимо под-
нить цену ответственности 
и обязательности от пер. 
вого руководителя до каж-
д о ю рабочего. 

Неизмеримо возрастает 
сегодня роль и ответствен, 
ность коммуниста за все. 
что происходит в нашем 
коллективе. 

Почему бы сегодня не 
ввести за правило — на 

том или ином механизме, на 
рабочем месте члена нар 
тийного комитета или дру-
гого выборного органа, де. 
лать соответствующую 
надпись. Э т о нак-
ладывало бы опре-
деленную долю ответст. 
ценности. 

Перестройка пока для 
многих нз нас не вышла 
за рамки структурных из. 
менений. не стала пере-
стройкой мышления. 

Среди недостатков еле. 
дч-ет отметить снижение 
коэффициента сменности, 
большие потерн от брака 
и переделок, понижение 
роли инженерной службы. 

Истина, выкристаллизо-
ванная народным опы-
том. гласит: не приходом 
богатеют, а расходом. И 

В М. СОЛОПОВ. глав, 
ный энергетик объедине 
иия: есть предложение 
поручить секретарю парт, 
кома В. П. Тихонову выи 
ти на партийное бюро ми-
нистерства для решении 
этою вопроси. Включить 

• данный пункт в проект 
постановления конферсн. 
ции. 

Е. А. Левчук, 
электросварщик 

УММ 
Четыре месяца работает 

наше управление но кол-
лективному подряду. Что 
внес он в нашу жизнь? Во. 
первых, дисциплинировал 
людей. На совете трудово. 
го коллектива мы подво-
дили итоги работы за каж-
дый месяц. Отрадно отме-
тить. что каждый участок 
справился с государствен-
ным планом, и коллектив 
научился экономить и ечн 
тать свою копейку. 

Важным событием в на. 
шем управлении явилось 
создание нового участка 
нормокомплектов. Арен-
довали мы у ОДСП цех. 
оборудовали его. Пригла-
сили со стройплощадок 
штукатуров, ^аляров. пло. 
тннков. чтобы выяснить, 
что им нужно в первую 
очередь. Разработали свои 
чертежи. На сегодняшний 
день изготовлено 19 нор. 
мокомплектов. 70 раствор, 
ных ящиков. 50 под.мое. 
тей. Это в какой-то мере 
облегчило труд рабочих. 
Но. с другой стороны, это», 

' го крайне недостаточно 
для объединения. Причина 
одна — нет металла. Для 
нас это в настоящее время 
больная проблема. Наде, 
емся на помощь объеди. 
нения, и. в частности, пар. 
тийного комитета. Чтобы 
выше был спрос с комму, 
нистов. ответственных за 
обеспечение нашего проил. 
нодства. необходимыми ма. 
териалами. 

Наш адрес: 620440, г. Нижневартовск, ул. Менделеева 13. тел. 6 . 1 0 . 9 2 . 2 .02 .71 
Нижневартовска)! типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Тюменского облисполкома объем 1/2 п. л. Заказ 12964. Тиран;2780. 
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ОР1 \1| П А Р Т К О М А . 

П Р О Ф К О М А . К О М И Т Е Т А НЛКСМ. 

А Д М И Н И С Т Р А Ц И И 

11РОН:ШОЛСТВЕНПОГО 

сп'онткаыю . М О Н Т А Ж Н О Г О 

ОБЪЕДИНЕНИИ 

ПИЖНКИАРТОИСКСТРОП 

- — ЦЕНЯ I КОМ 

В ПАРТКОМЕ НА ОБЪЕКТАХ СТРОЙИНДУСТРИИ 

На очередной заседа-
нии партийного комитета 
утверждены решения 
партсобраний о приеме в 
члены КПСС слесаря-
авторемонтника автобазы 
М 5 М Б Нурмбетова. 
бригадира слесарей В. М. 
Мячнпа. водителя автоба-
зы Хг 7 И. Г. Шишкина 

Утверждены характери-
стики членов КПСС пред-
седателя профкома треста 
Спецстрой А. П. Петри-
ченко и исполняющего 
обязанности директора за-
вода КПД Д. Н. Шн и но-
во! ко. 

Партком рассмотрел 
вопрос «О задачах по вы-
полнению постановления 
бюро горкома КПСС «О 
бесхозяйственности и рас-
точительстве в использо-
вании материальных ре 
сурсов иа предприятиях 
и стройках района». 

Утвержден состав ко-
миссии по выездам за 
границу. 

Рассмотрены персональ-
ные дела коммунистов. 

Зв нарушение требова 
ннй Устава КПСС. лнч 
ную неискренность и по 
явление на рабочем мее 
те в нетрезвом состоянии 
исключен из членов пар 
тнн токарь РММ В. В. 
Жуковский. 

За несоблюдение устав-
ных требований, выразив-
шееся а нарушении фи-
нансовой дисциплины, ис-
ключена нз кандидатон 
в члены КПСС бывший 
председатель профкома 
УПТК И. В. С ушко Пер 
внчным парторганизаци-
ям УПТК к аппарата 
объединения поручено 
рассмотреть вопрос об 
ответственности рекомен-
дующих. 

РЕШЕНИЕМ СОВЕТА 
На очередном заседа-

нии президиума совета 
трудового коллектива объ-
единения утверждены в 
должности: заместитель 
начальника объединения 
по капитальному строи-
тельству В. И. Пннчук. 
главный инженер треста 
Л& I К. А. Грановский, 
главный инженер треста 

На прошедшей II Де-
кабря конференции деле-
гатами народных контро-
лсрои объединении был 
рассмотрен организацион-
ный вопрос. Вместо вы-
бывшего в связи с пере-
ходом на Другую работу 
В. Н. Журавского пред-
седателем головной груп-
пы на|юдного контроля 
избран начальник произ-
водственного отдела объ-
единении. член парткома 
В. И. Васильев. 

Конференция постано-
вила: 

председателям групп 
народного контроля, чле-
нам групп, общественным 
инспекторам и всем же-
лающим подать свои пред-

2 В. В. Мищенко. 1га 
чальник техотдела объе 
динення И. И. Ь'кимов. 

Прнннт проект социа 
листичоскнх обязательств 
коллектива трудящихся 
объединения на 1988 
г о д. кото|>ым бу-
дет рассмотрен сонетом 
трудового коллектива в 
январе 1988 года. 

ложення по улучшению 
работы; 

выдвинуть кандидатуры 
для избрания в члены 
юловпой группы народно-
го конт|юлн на следую-
щей конференции, кото 
рую |>ешено провести н 
и и на ре 1988 года. 

Прием по всем вопро 
сам деятельности групп 
народного контроля ведут 
председатель головной 
группы В. И. Васильев и 
юрисконсульт объедине-
ния А. Д. Кононцена по 
пятницам с 17 до 18.30 
в кабинете начальника 
производственного отдела 
объединения. 

Рабочие телефоны: 
0-14-50. 7-85 80. 3 21-08. 

ОПЕРЕЖАЯ КАЛЕНДАРЬ 
Коллектив завода стро-

ительных материалов все-
гда работает напряженно 
— ведь без ритмичного 
поступления его продук-
ции на объекты Нижне-
вартовска. Мегиона. Ра-
дужного. Покачевского 
строители не смогут в 
срок и с хорошим каче-
ством сдавать школы, 
детские сады, жнлые до-
ма... Вот и юдовоЛ план 
заподчане выполнили 

раньше намеченн о г о 
14 декабря. На 14 мил 
лнонов 000 тысяч рублей 
выпущено товарной и иа 
два миллиона 150 тысяч 
нормативно чистой про 
дукцни. 

Сейчас коллектив запо 
да трудится и счет третье 
го года пятилетки. 

В. МАКАРЕНКО, 
инженер экономист 
ЗСМ. 

ИЗ ОГНЯ ДА В ПОЛЫМЯ? 

Аплодисменты победителям 
На этот раз конкурс 

профессионального мас-
терства в тресте крупно-
панельного домостроения 
решено было провести иа 
сдаточном объекте чет-
вертого квартала жи-
лом доме .V* 9. что стро-
ится в десятом микро-
районе города. Три дня 
подряд продолжалось со-
ревнование по оклейке 
обоев. Производитель-
ность труда почти у всех 

достигла 200 процентов 
Дружными аплодисмента-
ми приветствовали звенья-
победителей Р. С. Пай 
мушиной нз бригады 
Л. И Мсдяник. звено 
Г Г Матанцено.Т. Т. Г. 
Крмакович из бригады 
Л. Б. ИсеевоП. 

В конкурсе приняли 
участие девять звеньев 
отделочников 

В СОЛНЦЕВА, 
рабкор 

Каждый житель Ниж-
невартовска знает нужду 
юрожан в жилье. Наше-
му коллективу СМУ-12 
треста 1 выпала по-
четней обязанность - ве-
сти строительство второй 
очереди завода КИД. 

Несмотря на большую 
задержку поставки стек-
ла. переплетов, бригада 
В. И. Шпанцева сдержа-
ла свое обещание по под-
готовке к приему тепла 
главного производствен-
ного корпуса. 

Сроки сдачи сжатые, на 
счету каждый день. Но 
этому бригада В И 
Шпанцева работает в две 
смены, а иа установке ар-
матуры — в три. 

Но наш смежник. Обь-
электромонтаж. не смог 
пока осветить все проле-
ты Большой объем работ 

предстоит выполнить по 
устройству монолитных 
железобетонных конс-
трукций. пропарочных ка 
мер во втором и пятом 
пролетах. Однако трест 
КИД слишком медленно 
готовит армокаркасы и 
закладные детали 

Наши прнез.кие парт 
неры нз Челибииского 
управления треста Обл-
сибстроймонтаа; также 
медленно и неорганнзо 
панно ведут работы но 
монтажу закрытого скла-
да ютовой продукции 
Позволили себе челябнн 
цы проявить делячество, 
смонтщюнав конструкции 
склада на объектах дру-
гого заказчика. Сейчас 
констру кции не хватает 
именно по ЭТОЙ причине 

Несмотря на сущестую 
щее законодательство по 

обязательной выдаче про-
е к т е - сметной доку-
ментации до первою 
июля прошлого года, за-
казчик ОДСП все еще 
не выдал се на восьмой 
пролет, пет и пусковою 
комплекса, также как и 
графиков поставки техно-
логическою н нестандар-
тного оборудования. 

Все .»ю не может не 
тревожить. Не обеспечил 
заказчик контроли за 
качеством на весь период 
сг|юнтсльстпн второн оче 
реди. А сейма». когда ап 
торский контроль «вдруг» 
обнаружил брак на всех 
объектах, заказчик, слов 
но очнулся после тяже-
лого сна и бросился в 
другую крайность за 
явив, что пока С М У - 1 н е 
устранит ранее примиты й 
им же брак, он заказчик. 

не будет подписывать ак-
ты нз выполненные рабо-
ты. Безусловно. б|>аь мы 
устраним и устраним за 
счет виновных. только 
вот позиции заказчика не-
понятна 

Мы верим, что партий-
ный комитет объединении 
не допустит, чтобы зиказ-
чнк ОДСП, который в 
первую очередь Несет от 
ветсценность за ввод вто 
1>он очереди, был сторон 
ним наблюдателем. А по 
ка заказчик выполнить 
* вон обязанности не торо 
питсн. будто он и не \о 
::нш стройки. 

А. ТРЕТЬЯКОВ, 
начальник СМУ-12. 
В ОВЧИННИКОВ, 

председатель профкома. 
А. ЛАНГОЛЬФ. 

зам бригадира ком 
плексиой бригады 

ТРЕБУЕТСЯ УПРАВЛЯЮЩИЙ 
ИМ ДОЛЖЕН СТАТЬ ПОБЕДИТЕЛЬ КОНКУРСА НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТНОЙ 

ДОЛЖНОСТИ УПРАВЛЯЮЩЕГО ТРЕСТ-ПЛОЩАДКОЙ М 3. 

В течение месяца со дня опубликопа 
нии настоящего объивлення в отделе 
кадров объединения будут приниматься 
заявки на участие в конкурсе. Необхо 
днмо приложить личный листов, авто 

биографию, копню диплома н фотогра 
фню. 

Можно обращаться н четно по теле-
фоном. 3 28 «8. 7 80 02. 3-82-28. 

АДМИНИСТРАЦИЯ. 
ПАРТКОМ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

Б перекрестке мнений 
Какими качествами 

должен обладать управ-
ляющий? — с таким воп-
росом об]>атилси к работ-
никам трест-площадки 
.V 3 корреспондент на-
шей га:!сты П. Алексан-
дров. 

И. Фадеев, каменщик: 
— В первую очередь н 

т|Юсто следует поднять 
дисциплину, поэтому бел 
требовательности новому 
\ правляющему ие обой-
тись При этом он должен 
уметь прислушиваться к 
слону коллектива. счи-
таться мнением рабо 
чих. 

С. Капранов, плотник-
бетонщик: 

—Слишком много пус-
тых обещаний раздавал 
направо и налево бывший 
управляющий Замчалоп 
Хотелось бы. чтобы новый 

руководитель был чело-
веком дела, чтобы его 
1-епюнни были конкретны 
и обязательны. 

Т. Тютюниикова. О. Лу-
бекова, инженеры произ-
водственною отдела: 

— Ни для кого не сек-
рет, что н нашем коллек-
тиве нет взаимопонимания 
между инженерно техни-
ческими работниками и 
рабочими Преодолеть 
отит раскол, сплотить 
коллектив вот глаанан. 
иа мой взгляд, задача уп 
равляющею. 

Л. Шпмснко. старший 
прораб: 

Претенденту на дол-
жность управляющего не-
обходимы иметь свою про-
грамму действий, единую 
ЛИНИЮ В 1Ч.ЧПСННН п р о и з -
водственных проблем Он 
должен умет отстоять 
собственную точку зре 

ния. в том числе и перед 
вышестоящим руководст-
вом. 

А. Войнов, председа-
тель профкома: 

Хотелось бы нидеть 
и лице нового управляю 
щего заинте рее ова иного 
союзника и решении со-
циальных вопросов Если 
он будет понимать. что 
в обеспечении необходи-
мых условий для труда 
и отдыха рабочих заклю 
чм-тся решение щюнзвод 
ет венных проблем, думаю, 
мм найдем общий язык 

Л. Сайд ул. секретарь 
партбюро: 

Партийная организа-
ция поддержит такого 
кандидата, который спо-
собен коренным образом 
изменить обстановку п 
коллективе, поднять его 
трудовой настрой 

Визитная 
карточка 
Трест-площадка .V 3 

организована % I марта 
107!» года Является ге 
неральным подрядчиком 
по ст|юнтельстиу жилья. 
Об'Ке К ТоН соцкультбыта I! 
ГО|Н»Де Нижневартон» ке. 
План строительно-мон-
тажных работ (58 млн 
18 тысяч рублей. Коли 
честно работающих 300 
человек, из ннч |юбочи\ 

207, Текучесть кадров 
4.8 щюцента. Смен 

ность 44 процента. 

I сентября ' здесь 
принято (юшение о пере-
ходе на коллективный 
подряд. Трест-площадка 
ведет работы примерно 
па 150 объектах городи 
Ключевыми объектами 
1988 года являются об-
щественный центр и 15-ом 
микрорайоне, стадион на 
5000 мест, аптека .V- 43 
в 10-ом микрорайоне, вто-
рая очередь водоочист 
ных сооружений, столо-
вая-заготовочная. детские 
<ады. школы 

Информация дли раз 
мышления: 

За одиннадцать меся-
цев трест-площадка не 
довыполнила объем СМР 
по ген подряду на л млн 
7о2 тысячи рублей соб 
с таенными силами на 
I млн п о тысяч. На 
низком \ роннс находится 
исполнителе кап днеции 
линз, инженерная подю 
топко объектов. 

Справка из бухгалте-
рии: 

Должностной оклад УП 
(являющего 450 руб-
лей. С учетом (Сверною 
коэффициента, надбавок 
и премиальных (при ус-
ловии выполнении основ-
ных показателей) зарн 
ботная плата управляю-
щего составит около 900 
рублей. 



ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ-
п О НАЧАЛА смены време-

/ 4 нн еще достаточно. Осмот-
рев КамАЗ. Павел Мусаелян 
аккуратно, не торопясь выехал 
на гаража. 

Гуля, куда сегодня? 
— По месту! —Услышал в 

ответ, принимая путевку. 
ДЕНЬ ПЕРВЫЙ. УТРО. 

С Павлом Лазаревичем Му-
< асляном. водителем автобазы 

5 Стройтранса сидим в 
уютной, просторной кабине, 
ожидая погрузки на тупике 
УПТК. Ему сегодня нужно 
сделать восемь рейсов на рас-
стояние II км. и перевезти 
113.6 тонн металла. Именно 

так записано в путевке. 
Кроме нас под 104 

краном ждут погрузки еще три 
машины. Еще несколько, урча 
моторами, стоят под 84-ым. 
Возле КамАЗов расхаживают 
стропалыцинн нз бригады Си-
няка. Смена началась. И... по-
шли минуты простоя. 

- Т а к почти всегда, —кива-
ет на «мертвый кран» Павел. 
— Раньше полдевятого кранов-
щица не заявится. Хорошо, ес-
ли исправен, а то... — безна-
дежно машет рукой. 

Он не ошибся. Хозяйка кра-
на Л. Малясова. действи-
тельно. п о я в и л а с ь в 
полдевятого. Неторопливо под-
нялась по лесенке к своему 
рабочему месту. Однако кран 
продолжает стоять. Так и есть 
-опять поломка. 

- Повезешь пока сливные 
бачки, — дает указанием мас-
тер. 

Делать нечего, едем в склад, 
загружаемся. Выезжаем на тре-
тий причал в 10-20 вместо 
8-14. 

11-15. Вновь КамАЗ .\о 38 
—68 под загрузкой, на сей раз 
повезем металл. 

Итак, за полдня работы во-
дитель перевез в счет своего 
дневного задания лишь пять 
тонн. Случайность или система? 
Это и попытались выяснить 
диспетчеры из отдела эксплуа-
тации питой автобазы, прове-
дя хронометраж рабочего дня 
в бригаде водителей Ю. В. Ва-
пиры, обслуживающей УПТК. 

РЕСУРСЫ — ПРОБЛЕМА М« 1 
Скрупулезно. по минутам 

расписаны в актах время раз-
грузки. выгрузки, нахождении 
» пути. А заканчиваются за пи 
сн диспетчеров вот такими 
обобщениями: «За смену вы 
полнено три рейса. Общий про 
стой - шесть часов тридцать 
минут». «Общий простой со-
ставляет шесть часов пять ми-
нут. Сделано четыре рейса». 
«Простой за один рейс — два 
чаев сорок пять минут»... Из 

ГАИ. Снова остановка. 
— Ваш пропуск 
— Чего нет. того нет. —раз 

водит руками бригадир 
Пронесло. - - улыбается 

Юрий Васильевич, когда иис 
пектор ограничивается только 
записью в путевке. — А мог 
ло быть хуже. запросто бы 
сняли номера, а потом бегай 

Осторожно, словно краду-
чись. груженный КамАЗ заез-
жает на строительную пло-

ные рейсы на Радужный Стро 
го спрашивают в совете за 
опоздания, за любые иаруше 
ния дисциплины Если не-обхо 
ДИМ о. то выйдут в свой выход 
ной Тем труднее находиться 
в вынужденном простое по при-
чинам от тебя не зависящим 
Понятно что у заказчиков ав 
тот ране порта УПТК тоже 
есть свои проблемы. В условн-
и.\ коллективного подряда, са-
мая. пожалуй, больная еторо-

ПРОБЛЕМНЫЙ РЕПОРТАЖ 

Колеблемый треножник 
Одним нз пунктов постанов- осуществляется перестройка- нне. редакция открывает се-

ления. принятого коммуниста- службы матернально-техинче- годняшней публикацией новую 
мм на прошедшей недаано ского обеспечения я нашем рубрику «Ресурсы — пробле-
партнйяой конференция, стало об-ьедннекнн, предварительно ма № 1». 
предложение рассмотреть на обсудив вопрос на страницах Ждем ваших писем, откли 
заседания парткома то, как газеты. Выволняя постановле- ков. предложений. 

десяти водителей, с которыми 
проводился хронометраж1. ни 
один не выполнил свое смен-
ное задание. Однако начальник 
ОТнЗ Стройтранса В. А. Ерем-
ко твердо уверен, что оно ре-
альное. что в нем учтено все: 
сколько КамАЗ сможет взять 
груза, и на какое расстояние 
требуется его перевезти. Дает 
ся время под загрузку и вы-
грузку. Но ни в какой инструк-
ции не встретишь ситуаций, в 
которых приходится работать 
автотранспортникам. 

ДЕНЬ ВТОРОЙ, ПЕРЕД 
ОБЕДОМ. 

— Сейчас поедем. — выпры-
гивая в который уж раз из ка-
бины. предупреждает Банира. 
—только вот отмечу в диспет-
черской груз. 

Водителям приходится это 
делать и до загрузки и после, 
теряя драгоценные минуты 
рабочего времени. 

Едем на дом быта, что стро-
ится возле узла связи. Толь-
ко выбрались нз УПТК —пост 

щадку. Напряжение водителя 
передается и мне. Но как ни 
старался Банира вырулить под 
автокран, не получилось. Забук-
совали. Сорок минут пытаемся 
выбраться нз колдобины. Нако-
нец. с помощью рабочих, тяже-
лый КамАЗ выползает. Начи-
нает выгружаться. 

— Да. подъездные пути на 
наших объектах не из лучших,— 
констатирует Юрий Василье-
вич. — Всяко случается. Да 
|хазве только это. А пробки 
автотранспорта в городе, а от-
казы на объектах от грузов? 
Всего не перечислишь. Конеч-
но. у нас тоже есть свои проб-
лемы. свои трудности, но ре-
шать их надо вместе с заказчи-
ком — управлением комплек-
тации. Если, к примеру. во 
вторую смену работаем с их 
погрузкой и выгрузкой, то н 
делаем мы по восемь, девять 
рейсов. А вот днем... 

Сами водители стараются 
сделать все возможное*, чтобы 
максимально использовать ав-
томашины. Организованы ноч-

на в работе нашего объедине-
ния — это именно комплекта-
ции. не говоря уже о матери-
ально - техническом снабжении 
вообще. 

Дитя, как говорится. пЛачет. 
да мать не разумеет. Простоит 
шофер-неудачннк под загруз-
кой часа три. — до тех пор по-
ка не лопнет терпенье. Потом 
едет в автобазу к своему ко-
лонному. Тот в пожарном по-
рядке подключает генерально-
го или директора автобазы. И 
отправляются, прихватив заказ-
чика. на место устранять проб 
лему. А дальше все опять 
идет по старым, накатанным 
рёльсам. до следующего прос-
тоя или возврата. 

ДЕНЬ ТРЕТИИ. 
КОНЕЦ СМЕНЫ. 

Очере-дной адрес, куда мы 
едем с водителем КамАЗа 
Т Шайхуллиным. 2)) дом в 
II-ом микрорайоне. Загрузи-
лись прогонами. Доехали до-
вольно-таки быстро. Но на 

объекте вновь загвоздка Ока-

зывается. эти конструкции 
строителям не нужны Прора 
ба нет. а рабочие ничего не 
знают. Разворачннаемси едем 
на АТС там должно бытт 
начальство, которое знает. Про 
раб подтверждает, что протоны 
не нужны Делать нечего, воз-
вращаемся на тупик. Опять к 
диспетчерам Уточняем дейст 
внтелкио. в недельно-суточном 
графике с 14 по 19 декабря 
обозначено: <25» дом. II мкр.. 
т|>ест . V I — -4 прогона». 

Подъезжаем под кран раз 
гружаться. Бригадир стропаль 
щнков С С. Синяк командует. 
«На третий причал!». С сопро-
воднловкой. написанной его ру 
кой. в 17 часов 15 минут от 
правляел'ся по указанному ад 
рссу. 

В полшестого вечера воз-
вращаемся в диспетчерскую 
УПТК. Все. Возить на сегод-
няшний день больше нечего 
Водителю подписывают путев 
ку. Сегодня он сделал три'рей-
са из девяти. До конца рабо 
чей смены остается еще пол т о 
ра часа. Но везти на объекты 
груз уже не стоит. - - нее рав-
но не примут. Второй, третьей 
смены, как правило, на боль 
шиистве строительных площа-
док не организовано... 

Я. к примеру, до сих пор 
не знаю своего начальника экс 
плуатацин. — говорит Банира. 
его мало интересует, как экс-
плуатирует заказчик автотранс-
порт Иначе чем объяснить 
тот факт, что он ни разу не 
:<аше-л в бригаду, не был ни на 
одном собрании. о с е д а -
нии с о в е т а трудового 
коллектива? Или мы" все 
еще должны работать по ста-
ринке: ходить, да зазывать ру-
ководителей к себе, если дело 
не спорится? 

Проблема материально-техни-
ческого обеспечения у нас в 
объединении имеет три точки 
опоры: УПТК. Стройтранс. 
строй площадка. И пока будут 
идти сбои в каждой из них. 
этот треножник вопреки физи-
ческим законам будет колеб-
лемым. 

Л. РАДАЕВА. 
наш корр. 

ОТЧЕТ РЕДАКЦИИ 
Журналисты редакции многотиражной газеты 

«На ударной стройке» провели творческий отчет 
в коллективе СМУ-12 треста Л» 1. Сотрудники ре-
дакции рассказали о том, как газета освещает ра-
боту подразделений первого треста. За два года 
было опубликовано 47 разножанровых материалов 
по строительству собственной базы. На одном из 
важнейших объектов стройнндустрии. второй очере-
ди КПД. активно действует рабкоровский пост, к » 
юрый регулярно сообщает о всех основных собы-
тиях. происходящих в СМУ-12 и тресте М 1. 

С вопросами к журналистам обратились, звенье-
вой комплексной бригады А. Лангольф, бригадир 
каменщиков А. Выраженский. начальник управле-
ния А. И. Третьяков. Журналисты и работники 
СМУ-12 наметили перспективу дальнейшей оо-
вместной работы. 

ИЗ почты последних ДНЕЙ 
С Новым 

» ПОСЛЕ КРИТИКИ 

«ЗИЛ» НА 
Так называлась крити-

ческая заметка, опубли-
кованная I М 43 нашей 
газеты 23 октября 1967 
года. В -ней шла речь о 
порочной ярактхке при-
писок. которая еще не 
изжита в тресте КПД. 
Редакция получила ответ 

ПОСЫЛ» 

от управляющего трестом 
Е. И. Курина х кина, секре-
таря парткома В. Г. Де-
нисова, яредсе; 
профсоюзного ко« 
Г. Н. Кореям. Вот 
ОНИ I 

«Изложенный в замет-
ке факт имел место. Мас-
тер СМУ-10 Л. Ф. Пар-
фенова оформила товаро. 
транс п о р т и у ю на-
кладную на фактически 
невыполненное задание, 
приписав водителю 7 ез-
док и 35 тонн якобы пе-
ревезенного груза». 

К ответу прилагается 
копня приказа М 194 от 
первого октября 1987 го-
да, подписанного началь-
ником СМУ-10 В. Ю. Бо-
рисовым. В нем в част-
ности говорится: 

«В целях повышения 
ответственности линейных 
ИТР по использованию 
выделяемого транспорта 
и искорению факта при-
писок. приказываю: сни-
зить на 50 процентов раз-
мер премии за четвертый 
квартал 1987 года масте-

Й , участка М 1 Л. Ф. 
арфеновой. Учитывая, 

что товаро-транспортная 
накладная М 060996 от 
1 октября 1987 года не 
предъявлена СМУ-10 тре-
ста КПД к оплате, сум-
му ущерба по приписке 
объема взыскать с Л. Ф. 
Парфеновой». 

годом! 
Наша комплекс и а я 

бригада обслуживает за-
вод строительных мате-
риалов. В течение всего 
1987 года, как и в прош-
лые годы, вместе с работ-
никами бетонорастворно-
го узла под началом 
С. С. Куликовой снабжа-
ли наши строительные 
площадки бетоном и рас-
твором. Сейчас мы рабо-
таем уже в счет 1988 го-
да. Вместо 402 тысяч 
тонн грузов, которые не-
обходимо было перевезти 
по плану, перевезено на 
начало декабря 461 ты-
сяча или 114.8 процента 
к заданию, по грузообо-
роту - 121.4. 

Автотранспорт мы ста-
раемся использовать с 
максимальной отдачей. 
Возвращаясь с объектов, 
загружаемся на повышен-
ных путях УПТК щебнем. 
Здесь нам приходится изо 
дня в день работать с 
комплексной бригадой 
Г. С. Остапенко. Отноше-
ния у нас с ними сложи-
лись очень хорошие, ра-
ботать легко. Хочется 
сказать доброе слово и в 
адрес экскаваторщиков 
управления Строймехани-
зацни. которые нас по-
стоянно загружают щеб-
нем С. С. Багаутдинов. 
С. А. Галеев. Ф. Шара-
футдннов. Ш. Г. Хисма-
туллин, В. И. Кожин — 

эти механизаторы к сво-

им обязанностям относят-
ся добросовестно. Благо-
даря неравнодушному от-
ношению к работе всех 
заинтересованных лиц. мы 
досрочно справились с 
заданием года. 

В канун Нового года 
поздравляем всех наших 
партнеров* с праздником. 
Желаем им больших ус-
пехов в работе, семейного 
счастьи. мирного неба 
над головой. 

Г. СМАГА. Н. ТОЛ 
КАЧЕВ. Р. ГАЗИЗОВ. 
—члены совета трудо-
вого коллектива ком-
плексной бригады М 6 
автобазы 5. 

• С П О Р Т 

ВАМ, КНИГОЛЮБЫ 
В последнее время получила широкое распростра-

нение безлимитная полписка на классиков русской ли-
тературы. Таким образом распространяются 'сочинении 
А. С. Пушкина. В. В. Маяковского. Сейчас прнннма 
с гея безлнмитная подписка на со'|инепия М Ю. Лер-
монтова в двух томах. 

В издание будут включены стихотворении, поэмы 
проза, драматургия Выпуск сочинений осуществляет 
издательство «Правда* в 1988—1989 г г 

Ориентировочная стоимость двухтомника 7 рублей. 
Прн подписке вносится задаток 3 рубля. который 
-асчитываетси при получении последнего тома. Пере-
адресовка на это издание не производится Подписчи-
кам. переменившим место жительства, тома высыла-
ются наложенным платежом 

Оформить подписку вы можете до 10 января 1988 
года в любом книжном магазине города. 

Е. БУКША. товаровед. 

турнир Лесная гостья 
шахматистов 
Уже * больше месяца в 

шахматно-шашечном клу-
бе «Строитель» идет от-
крытое первенство трес-
та КПД по шахматам. В 
нем участвуют 32 чело 
века. Игрокам предстоит 
показать свое мастерство 
в питн турах. 

Параллельно с домо-
строителями проходит фи-
нал в личном первенстве 
по Нижневартовску. Сы-
грана половина партий. 
В них большее число оч-
ков набрал кандидат в 
мастера спорта И. Оттен 
(НИПИнефть). На одно 
очко от него отстает мас-
тер спорта Грохотов. 

В. ХАЛТУБАЕВ. 
т ренер общественник 
клуба «Строитель». 

Приближается Новый год. В продажу поступили та-
лоны на елки. За незаконно срубленную СЛКУ 
с нарушителя взыскивается штраф к размере 22 руб-
лей. За пять незаконно срубленных елок нарушитель 
наряду с возмещением ущерба в сумме НО рублей 
привлекается к уголовной ответственности (лишение 
свободы до 1-го года, привлечение к исправительным 
|.аботам на тот же срок или штраф 300 рублей). Ка-
тегорически запрещена рубка ценных хвойных пород- -
кедра, пихты А. БАЙГЕР. 

инспектор по охране леса. 

РЕДАКТОР А. П. НОВОПАШИН. 

Благодарим руководство, партийную, профсоюз 
ную организации и коллективы Специализированно 
го строительного управления 5 треста Спецстрой 
и треста Нижневартовскспецстрой. семь)! Черноще 
кнх. Анкнных. Костиковых за помощь, отзывчи-
вость и участие в похоронах н а ш е г о 
дорогого, любимого мужа и отца Гуйды Миханлг 
Николаевича. 

Семья Гуйды. 
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